Más sabe

el diablo

Juani Hernández

And they say that a hero can save us

I'm not gonna stand here and wait

I'll hold on to the wings of the eagles

watch as we all fly away.

Nickelback - Hero

Contenido

Más sabe el diablo… 

Lo que sucede en Las Vegas…  

Allá donde fueres…  

A quien madruga…  

¿El hábito hace al monje?  

Nunca digas de esta agua no beberé…  

No vendas la piel del oso antes de cazarlo  

Pueblo chico, infierno grande  

En el amor y en la guerra todo vale  

Haz el bien y no mires a quien  

Quien calla, otorga  

¿De qué color es el cristal por el que miras?  

Muerto el perro se acabó la rabia  

A quien quiera saber…  

Valgo más por lo que callo  

Cada maestrillo…  

No es oro todo lo que reluce  

Tanto va el cántaro a la fuente…  

Quien avisa no es traidor  

¿Donde hubo fuego cenizas quedan?  

Se pilla antes a un mentiroso…  

Matar dos pájaros de un tiro  

Dios los cría y ellos se juntan  

La calma que precede a la tormenta  

Ir a por lana y salir trasquilado  

Ojos que no ven…  

No mates al mensajero  

Quien roba a un ladrón…  

Donde las dan, la toman  

Hay quien las mata callando  

Obras son amores  

Las cartas sobre la mesa  

Sangre, sudor y lágrimas  

Genio y figura  

En el reino de los ciego, el tuerto es el rey  

Quien ríe el último, ríe mejor  

Quien a hierro mata, a hierro muere  

A buen entendedor pocas palabras bastan  

Las cuentas claras y el chocolate espeso  

Nunca llueve a gusto de todos  

Otros títulos

Sobre la autora

CAPÍTULO 1

Más sabe el diablo

Dreel se acercó al gran ventanal que ocupaba una de las paredes de su habitación en el primer piso y que volcaba hacia el espacio interior de la planta baja del local. Pese a la penumbra que caracterizaba el lugar, desde allí podía contemplar toda la extensión de lo que él consideraba sus dominios, y que era, ni más ni menos, que el casino más famoso y exclusivo de la ciudad de Las Vegas: el Hell’s Cave.

Estaba completamente desnudo, aunque no le importaba. Primero, porque sabía que gozaba de un buen cuerpo, de marcados abdominales y tensas nalgas, digno de admirar por las mujeres y de envidiar por los hombres; y segundo, porque desde el salón de juego nadie podía verlo, ya que los vidrios actuaban a modo de espejo y únicamente reflejaban los destellos que lanzaban las extensas filas de máquinas tragaperras y las tenues y cálidas luces que iluminaban las numerosas mesas y la larga barra que recorría uno de los muros. En el extremo contrario, se situaba un pequeño escenario en el que, en ese momento, actuaba el grupo de moda y que, pese a su fama, había tenido que rogar para dar allí un pequeño recital. Todos rogaban por acceder al Hell’s Cave, incluso si eso suponía pagar un alto precio que, en algunas ocasiones, no eran capaces de asumir. Una sonrisa torcida asomó a los labios de Dreel ante aquel pensamiento, aunque un suspiro la quebró un segundo después.

Apoyó ambas manos en el vidrio, por encima de su cabeza, y el frío de la superficie llegó a su cuerpo a través de las palmas, contrastando con el calor que bullía en sus venas, producto de una buena sesión de sexo. Le gustó el escalofrío que recorrió su espalda. Sentirlo. Sentir… algo. Porque Gadreel St. Michael podía presumir de no sentir nada, o casi nada.

Su niñez de orfanato en orfanato y una juventud llena de horrores lo habían endurecido sobremanera, y había aprendido que Don Dinero era la fuerza que movía el mundo, sin importar los sentimentalismos, la piedad o las buenas intenciones. Además, ni los remordimientos ni el cargo de conciencia le habían servido de nada para estar donde estaba. Había derramado sangre, sudor y lágrimas, en el sentido más literal de la palabra, en su lucha por sobrevivir, y actuar en su propio beneficio acabó siendo su lema; había aprendido a avasallar antes de ser pisado. Y no le había ido nada mal. A sus treinta y cuatro años, tenía más dinero del que jamás sería capaz de gastar, influencias, contactos a lo largo y ancho de todo el mundo y mujeres que calentaban su cama y con las que poder satisfacer sus instintos, hasta los más bajos, sin ataduras ni compromisos. Todo lo que se pudiera desear, ¿no?

De pronto, escuchó pisadas detrás de él, acercándose, y un instante después notó un par de manos femeninas apoyarse en su torso desnudo. Eran dedos finos y largos, de manicura perfecta en un vibrante rojo, cuyo contacto no lo estremecía en lo más mínimo.

Reprimiendo una mueca mezcla de hastío y resignación, su mirada apagada se perdió entre las sombras del local, sin responder a las caricias de esa mujer cuya presencia solo le recordaba su propia oscuridad. Y el único culpable era él. ¿Acaso había creído que sería distinto?

―No cabe ni un alfiler ahí abajo ―la escuchó decir, aunque él no contestó.

Pese a su exclusividad, o quizá por eso, el casino completaba su aforo cada noche mientras una cola interminable de gente esperaba para entrar, confiando en poder formar parte de aquel selecto club. Su club.

―Vístete y márchate ya ―le ordenó finalmente.

Pese a la dureza de su voz, notó cómo vibró contra su espalda un ligero gruñido de protesta. Molesto por aquella queja infantil e infundada, y para hacer aún más firmes sus palabras, le agarró las muñecas y apartó las manos de su cuerpo sin delicadeza alguna.

―Creí que sería diferente ―le reprochó ella con decisión mientras él rememoraba sus propios pensamientos. No, no había sido diferente.

―Hemos follado dos veces, Nancy. Eso es más de lo que ninguna otra mujer puede decir ―le recordó sin mirarla.

―Exacto ―exclamó ella, tratando de colocarse entre el vidrio y él para reclamar su atención―. Por eso pensaba que era distinta a las demás.

La reacción de Dreel a su cercanía fue huir hacia la cama para recoger su ropa, aunque Nancy no iba a aceptar que la ignorara con tanta facilidad, por lo que lo siguió. El empresario resopló molesto.

―Un error lo tiene cualquiera ―farfulló, mirándola de reojo mientras se ponía su inmaculado pantalón hecho a medida.

Si a Nancy le importunó su comentario, lo ocultó muy bien tras aquella sonrisa de falsa incredulidad. Entonces, Dreel se agachó para coger del suelo el ajustado vestido dorado de lentejuelas y pedrería y, sosteniéndolo con un dedo, lo alargó hacia ella. Nancy lo agarró de malas maneras.

―¿Y qué me dices del negocio que te propuse? ―alegó la joven con tal de gastar todos los cartuchos y sin ánimo de rendirse.

Dreel, por su parte, tuvo que invertir todos sus esfuerzos para disfrazar de simple desagrado aquella idea que, en realidad, no solo le repugnaba, sino que removía las partes más oscuras de su alma.

―No entra en mis planes convertir mi casino en un prostíbulo ―fue su respuesta, y Nancy soltó una incisiva carcajada pese a la dureza de su voz.

―¿Qué es eso, un jodido ataque de escrúpulos? ―se burló ella mientras enfundaba su curvilínea figura con la elástica prenda. El empresario le lanzó una advertencia con la mirada que, sin embargo, Nancy ignoró―. ¿Acaso no eres un diablo? ―lo provocó en cambio, y Dreel alzó una de sus cejas inquisitivamente.

―Hay quien me ha llamado así, sí ―admitió sin mostrar preocupación alguna por aquel hecho―, pero eso define mis actos, no los de los demás. Y desde luego, yo no voy a obligar a nadie a hacer algo que no quiere.

―El diablo es el rey de la persuasión ―murmuró sugerente, refiriéndose a él y pasándole el índice por la zona de sus pectorales que no cubría la camisa de seda negra que empezaba a abotonarse.

―Sí, pero no creo que la trata de blancas sea persuasión ―le espetó en tono seco, y Nancy se envaró, mostrando con su rictus crispado su indignación al darse por aludida.

―Mis chicas trabajan para mí por voluntad propia ―le aseguró, endureciendo la voz, ofendida.

―Si tú lo dices… ―se mofó él, haciéndole gracia el hecho de haber dado con el dedo en la llaga. Ahora Nancy mostraba su verdadera cara, cosa que prefería; tanta complacencia le asqueaba.

―Me extraña tu respuesta ―quiso contraatacar ella―, sobre todo cuando tú mismo tratas a las mujeres como putas ―escupió las palabras, mirándolo de arriba abajo con desdén.

Dreel dio un paso hacia ella, amenazante, y aunque Nancy trataba de mantener el tipo, la impresionante anatomía del empresario resultaba intimidante para cualquiera. Un metro ochenta y cinco de ondeantes músculos; pelo negro como el azabache, corto por los lados, pero peinado cuidadosamente hacia atrás para despejar su frente fruncida; una incipiente barba de tres días que enmarcaba sus duras facciones; y la cicatriz que le partía la ceja izquierda en dos, reforzando la idea de que era un hombre peligroso al que no había que tener como enemigo, fueras del sexo que fueras. Nancy era consciente de ello. Conocía a Dreel y le constaba que jamás le pondría la mano encima a una mujer, pero no necesitaba la violencia para tornar la vida de cualquiera en un infierno. Era rico, poderoso e influyente, un agresivo hombre de negocios y codiciado soltero. A Nancy le interesaba en ambos aspectos, y él lo sabía.

―Las mujeres que pasan por mi cama tienen claro lo que pueden esperar de mí ―murmuró en tono grave, casi un gruñido.

―Que es lo mismo que nada ―le reprochó ella.

―¡Yo tampoco les pido nada! ―se defendió con fervor―. Sexo, lujuria, placer… ¡Ese es el trato! Sin palabras, ni promesas, ni siquiera la certeza de una próxima vez.

―Conmigo la ha habido ―alegó insistente.

―Ya te he dicho que ha sido un error que no volveré a cometer ―aseveró con dureza.

―Creía que lo habíamos pasado bien ―dijo ella en un ronroneo, tratando de cogerle las mejillas. Sin embargo, él la agarró por las muñecas y se lo impidió.

―Y la diversión se acaba de ir a la mierda gracias a esta escenita propia de un culebrón ―le espetó, apartándola de él―. No eres mi mujer, ni siquiera mi amante, no tienes ningún derecho sobre mí ―le advirtió, apuntándole con el dedo―. Y no deberías olvidarlo si quieres que los negocios que sí tenemos entre manos sigan adelante.

Nancy no respondió, pero alzó la barbilla, airada, y su rizada melena rubia oxigenada se sacudió. En silencio, lo vio terminar de vestirse, mientras que él no le dedicó ni una de sus miradas, ni siquiera cuando se dirigió a la puerta.

―Espero que no estés aquí cuando regrese ―dijo, deteniéndose en el umbral, pero sin girar la cara hacia ella―. Y si no vas a saber comportarte, te sugiero que mandes a Bobby la próxima vez que tengas que tratar algún asunto conmigo.

Dreel no esperó a tener respuesta a tan desdeñosa despedida y salió. Su desencuentro con Nancy lo había puesto de mal humor, y la mejor forma de desahogarse para él era trabajar.

Tomó su ascensor de uso privado que comunicaba su apartamento con el resto del casino y subió. Tras recorrer varios pasillos, llegó a una puerta cuya cerradura contaba con un lector de huellas dactilares. Era el acceso a la sala de vigilancia. En el Hell’s Cave, casi mil cámaras registraban todo lo que sucedía en el casino, y quince de sus mejores guardias de seguridad estaban a cargo de su supervisión. Lo saludaron, sin apartar los ojos de la gran pantalla, mientras él echaba un vistazo rápido a las imágenes. No terminaba de hacerlo cuando la notificación de un mensaje de texto sonó en su móvil.

«Estoy en el sótano».

Dreel gruñó por lo bajo. Que Xael estuviera allí solo podía significar una cosa, y decidió que lo mejor era ir cuanto antes.

―Discúlpeme, jefe, ¿tiene un momento? ―le preguntó de pronto, con mucha cautela Jerry, el jefe de seguridad. Solía pasar por allí para supervisar, y en ese momento estaba de pie, controlando los monitores de uno de los guardias.

El empresario, quien ya había dado media vuelta, lo miró por encima del hombro, esperando que continuara.

―Lorna ha solicitado apoyo desde su mesa ―añadió este.

Esa era una de las muchas funciones de las cámaras. Los crupieres podían solicitar ayuda de modo sutil si observaban algo inusual en su mesa, como algún jugador incauto que se atreviera a hacer trampas. Seguía en auge la eterna discusión de si contar cartas era o no legal, pero nadie se atrevería a hacerlo en su casino. Sin embargo, pese al escepticismo, Dreel decidió acercarse a su puesto.

―Lorna está en una de blackjack, ¿no?

―Sí, jefe ―respondió el hombre, inclinándose sobre el puesto y accionando los mandos de la cámara para ver la mesa más de cerca. Jerry llevaba cuatro años trabajando para él, por lo que Dreel no dudaba de su experiencia, por lo que algo raro debía de haber.

―¿Qué has visto? ―le preguntó.

―El tipo ha ganado cinco manos seguidas ―le comentó, señalando a un hombre de mediana edad y pelo engominado que se restregaba las manos con nerviosismo.

―Enfoca su cara ―le pidió―. Ese tío me suena ―apuntó pensativo.

―Estuvo aquí anoche, también en la mesa de Lorna ―afirmó.

―Será cabrón… Dime que ha pedido jugar con la misma baraja que ayer ―farfulló asaltado por una repentina furia.

―Lo cierto es que sí, aunque hay quien por superstición prefiere una baraja vieja, ¿no? ―preguntó con gran interés, pero sin perder detalle a lo que ocurría en la mesa.

―Ganar cinco veces seguidas tiene poco de místico ―espetó, mascullando una blasfemia―. Y ya van seis veces… Hijo de puta… Quiero ver sus ojos ―le ordenó así que reajustara la cámara.

―No aparta la mirada del mazo de cartas ―apuntó Jerry con curiosidad―, como si tuviera rayos X y pudiera ver la parte delantera.

―No le hace falta ―masculló cabreado. Y sin dar ni una explicación más, abandonó el cuarto de vigilancia y se dirigió con pasos largos y furiosos hacia el salón de juego. Nadie se burlaba de Gadreel St. Michael.

Al entrar, el ambiente cargado a alcohol, sudor y humanidad le golpeó en el rostro. No le molestaba, aquella era su vida, su mundo, desde ya no recordaba cuándo, y se sentía cómodo en él. Se abrió paso entre la gente que perdía con desesperación el poco o mucho dinero que tenían, aunque más de uno se apartó sorprendido al reconocerlo, alzándose miradas de admiración y cuchicheos a su alrededor. Dreel, sin embargo, tenía la mirada fija en su objetivo: en la mesa de blackjack de Lorna.

La joven crupier no tardó en percatarse de su presencia conforme se acercaba, y se pasó con apuro por detrás de la oreja un mechón que había escapado del que había sido un moño impoluto, al igual que su uniforme, consistente en pantalón de pinzas negro, chaleco del mismo color y camisa blanca. Rondaba los veinte años, pero, pese a su juventud, era buena en su trabajo, rápida y sutil a la hora de incitar a los jugadores a apostar. Además, su aspecto menudo contrastaba con la firmeza de su carácter, necesario para no perder el temple cuando los clientes iban pasados de copas o se enfadaban al perder. Sabía hasta dónde debía aguantar y cuándo pedir la intervención de los guardias de seguridad que rondaban por el salón. Y, sin duda, había tenido una buena razón para hacerlo.

Dreel asintió ligeramente con la cabeza, haciéndole partícipe en silencio de que él iba a tomar las riendas del asunto, y al instante la notó destensarse. En ese momento, uno de los jugadores tiraba la toalla y abandonaba la mesa de malos modos. Ya solo quedaban dos, y uno de ellos miraba con una mezcla de rabia y envidia al tipo engominado que estaba a su lado, quien hacía acopio con avaricia de todas las fichas que había en la zona de apuestas del tapete. El empresario, por su parte, ocultó su cabreo tras una amplia y perfecta sonrisa con la que se enfrentó a los dos jugadores, aunque Dreel solo estaba interesado en uno de ellos.

―Caballeros, buenas noches ―los saludó con cierta solemnidad.

―Ni tan buenas ―refunfuñó enfadado el jugador que iba perdiendo.

―Diablo St. Michael ―murmuró su objetivo por lo bajo, y Dreel apreció en aquel susurro cierto temor que ya lo inculpaba. Sin embargo, no se dio por enterado.

―Observo con placer que me conoce, señor...

―Avery ―respondió de forma atropellada al ver que se dirigía directamente a él―, Thomas Avery.

―Joder… ―palideció el otro hombre al ver a quién le había dedicado su grosería―. Discúlpeme, señor St. Michael. Yo…

―Una mala noche la tiene cualquiera ―se hizo el condescendiente―. Tal vez podría probar suerte con el bacará ―le propuso, señalando una mesa cercana. Su intención era quedarse a solas con el tal Thomas y no dudaba en que lo conseguiría. De hecho, cuando lo vio titubear, el empresario no desaprovechó la ocasión. Cogió una torre de fichas de la banca y se las puso delante―. La casa invita ―añadió, y los ojos de aquel ingenuo chisporrotearon ante la posibilidad de seguir jugando.

―Gracias ―dijo sin apenas mirarlo mientras cogía todas sus fichas y cumplía con aquella orden velada.

―Es usted muy generoso ―indicó entonces Thomas con cierto recelo.

―En absoluto ―se jactó el empresario, y luego se inclinó como si fuera a hacerle una confidencia―. Quiero que ese tipo vuelva a mi casino para seguir quedándome con su dinero, pero tras una experiencia tan nefasta como la de haberse enfrentado a usted, dudo que volviera a asomar la nariz por aquí. Ahora parece contento ―se burló, señalando al fulano, y Avery no dudó en reírse. Dreel lo estudió un instante. Parecía confiado y eso era una carta a su favor―. Es usted bueno. ―Apuntó con el dedo a su torre de fichas.

―Un golpe de suerte ―respondió Thomas, tratando de aparentar normalidad ante aquella situación tan poco usual. Que el dueño del casino tuviera aquel trato con él…

―No lo creo ―aseveró Dreel con la intención de regalarle los oídos―. Lo he estado observando y usted tiene madera de ganador. No se acobarda ante un desafío ―comenzó así su maniobra de persuasión.

―Depende del desafío ―respondió de modo ambiguo al sospechar que el empresario le estaba proponiendo algo.

―Uno en el que podría ganar mucho dinero ―dijo Dreel, tomando el mazo de cartas.

Comenzó a barajar, de forma distraída, o al menos que lo pareciera a ojos de Avery, quien miraba las cartas con detenimiento. Después, Dreel las soltó y apoyó ambas palmas en el tapete. Thomas contuvo el aliento.

―¿Le apetece un mano a mano? ―le planteó sin rodeos, y una sonrisa se dibujó en el rostro del otro hombre.

―Que la chica reparta ―aceptó así el guante que el empresario le lanzaba.

Sin embargo, cuando Lorna hizo el ademán de coger la baraja, Dreel tomó su muñeca, de forma cuidadosa mas con decisión. Entonces, le dedicó una ligera mirada con la que tranquilizarla y luego observó con suficiencia a aquel tipo que acababa de convertirse en su rival.

―Permítame que lo haga yo, para recordar viejos tiempos ―alegó el joven―. Para llegar donde estoy ahora, tuve que empezar desde abajo.

―De acuerdo ―le respondió, con media sonrisa socarrona.

En ese momento, algunos curiosos de las mesas contiguas comenzaron a husmear y a abandonar sus juegos, pues preferían ser testigos de lo que ocurría en aquel tapete.

Tras la afirmativa de Avery, Dreel cogió la baraja y la partió en dos. Encaró ambos montones y, con maestría, comenzó a deslizar los pulgares por las esquinas de las cartas mientras las empujaba suavemente para que se entremezclaran. Sin duda, la ligereza de sus dedos había sorprendido a todos a su alrededor. Además, tal y como esperaba, Avery no separó los ojos de la baraja.

―Haga su apuesta ―le pidió el empresario con condescendencia, y Thomas, en un alarde de vanidad, puso un par de torres de fichas en la mesa, lo que equivalía a unos veinte mil dólares. Dreel asintió en un gesto de reconocimiento.

―No va más ―recitó ceremonioso.

Empezó entonces el reparto de naipes, dos para Thomas y una para él, todas descubiertas. Una gran exclamación se alzó a su alrededor, al tiempo que Thomas efectuaba un exagerado gesto de victoria con uno de sus puños. Dreel contuvo una sonrisa.

―Blackjack para usted, señor Avery ―alegó al señalar un as de diamantes y una dama de picas frente al jugador―. Pero no se olvide de que yo tengo un as ―añadió, refiriéndose al de corazones situado delante de él.

Eso obligó a Thomas a controlar su euforia inicial y su mirada viajó con premura hasta el mazo de cartas, hasta la primera carta que, al seguir repartiendo, sería para Dreel.

―Es una norma del juego que yo le ofrezca la posibilidad de una apuesta de seguro ―le recordó Dreel―. Es decir, que mi siguiente carta sea una figura, obteniendo blackjack yo también.

―Cierto ―exclamó Avery mientras se estrujaba los dedos con inusitado nerviosismo, preso de la anticipación. Porque estaba completamente convencido de ser el ganador de esa apuesta―. Lo acepto ―le confirmó.

―¿Está seguro? ―se fingió preocupado―. ¿Qué posibilidades hay de dos blackjacks seguidos?

―Si dijera que no apuesto y se diera el caso de que sí tiene blackjack, habría empate entre ambos, y eso no es suficiente, ¿verdad? ―alegó Avery, y Dreel sonrió ante su avaricia.

―¿Y si le digo todo o nada? ―lo tentó, y casi se corre del gusto al ver que al fulano se le hacía la boca agua.

Sin apartar la mirada de las cartas, el tipo cogió todas sus fichas y las plantó en mitad del tapete. Las exclamaciones de admiración se alzaron de nuevo entre los presentes, que se habían convertido en varias decenas.

―Piénselo bien, Avery ―seguía tentándolo, como la serpiente a Eva en el Paraíso―. Tal vez lo estoy poniendo en un aprieto al dejarme llevar por mis ansias de diversión al toparme con un jugador de nivel como usted…

―Reparta, St. Michael ―le pidió Thomas, comenzando a impacientarse.

―Pero perderá si acepta la apuesta y no tengo blackjack…

―¡Lo tiene! ―exclamó con demasiado ímpetu por culpa de la impaciencia. Pero notaba las miradas de extrañeza a su alrededor y tuvo que disimular―. Tengo una corazonada ―aseveró Thomas, y el empresario lanzó una carcajada. Bonito invento el de las corazonadas cuando se era bueno en el edge sorting, y ese tipo era un experto. Sabía reconocer las cartas por el diseño asimétrico de los diamantes impresos en el reverso. Pero Avery había topado con la horma de su zapato. Tramposos a él...

―De acuerdo ―le dijo, y entonces, con una agilidad y maestría propias del mejor prestidigitador, gracias a un inapreciable baile de sus dedos, Dreel pudo extraer la carta situada en segundo lugar y no la primera, como debía ser. Y sin que nadie se percatara del cambiazo.

―Vaya, un cinco ―anunció Dreel con forzada decepción, y la gran sonrisa de Thomas se esfumó de golpe. El silencio se hizo entre los presentes.

Con infinita incredulidad, el jugador miró la carta encima del tapete, aquel cinco de tréboles que le otorgaba una estrepitosa derrota, y sus ojos viajaron un instante después hasta el montón que el empresario había dejado en la mesa.

―Esa no es la carta ―Señaló el naipe de forma desdeñosa―, ¡sino esta! ―gritó, cogiendo el primer naipe del mazo y que, en efecto, era una figura, un rey de corazones, el que él esperaba para que Dreel tuviera el anunciado blackjack.

―¿Qué está haciendo? ―exclamó el empresario, mirándolo con sorpresa y lástima, como si estuviera frente a un loco, mientras que Avery sacudía la carta frente a Dreel.

―¡Esta era la carta que debía repartir! ―chilló con los ojos desorbitados, propios de un demente―. ¡No sé cómo lo ha hecho, pero ha cambiado la carta!

―¿Cómo se atreve? ―inquirió Dreel enfadado―. ¿Me está acusando de hacer trampas?

―¡Sí! ―le gritó al haber perdido completamente el control.

―¡Podría demandarlo por esto! ―se defendió el empresario―. ¿En qué se basa para lanzar una acusación tan grave? ―le exigió saber, y Avery casi se atraganta con su propia rabia.

No podía decirlo, no podía admitir que sabía perfectamente que la siguiente carta era una figura porque llevaba dos noches estudiando el reverso de las cartas. Y lo peor de todo era que St. Michael lo sabía. Así se lo decía su mirada ladina, ese brillo que no podía ocultar pese a su fingida indignación. Le dejaba claro que no lo había desenmascarado porque no le había dado la gana, hiriéndole, además, donde más dolía: en su orgullo.

Un velo de furia cegó a Thomas, incontrolable, y un segundo después lanzaba su puño contra Dreel. Este, esperando tal reacción, lo agarró de la muñeca y le dobló el brazo por detrás, pegándoselo a la espalda y colocándose tras él. Los guardias de seguridad que estaban pendientes de lo que ocurría se acercaron con rapidez, pero él les indicó con un gesto de su cabeza que lo tenía bajo control. El tipo forcejeaba, aunque la envergadura del empresario era mucho mayor.

―Sabe más el diablo, Avery ―susurró entonces Dreel de forma imperceptible para todos menos para Thomas―. La próxima vez que quieras hacer trampas, será mejor que escojas otro casino. Acepta mi consejo y no vuelvas por aquí, por tu bien ―añadió aquella amenaza camuflada bajo un murmullo.

Luego, lo empujó hacia delante, y ese fue el momento en el que los guardias de seguridad se hicieron cargo de un enfurecido Thomas, quien trataba de zafarse pese a tener todas las de perder. A Dreel no le gustó la actitud de ese hombre, pero confiaba en que no se atreviera a poner un pie en el umbral de su casino. Suspiró tratando de quitarse de encima aquella desagradable sensación, reparando entonces en que seguía teniendo a un asombrado público pendiente de él.

―Amigos, lamento mucho el espectáculo. ―Alzó la voz, mostrando su mejor sonrisa mientras se alisaba las arrugas de la americana―. Para compensar el mal trago, la casa invita a una ronda ―añadió en tono jocoso, como si realmente hubiera algo que celebrar.

No lo había, pero la gente no tardó en dirigirse a la barra a disfrutar de aquella copa gratis. ¿Qué coño les importaba que él tuviera una noche de mierda?

Miró entonces hacia la puerta de uso privado por la que había accedido al salón de juego, la misma que podría conducirlo hacia el sótano. En un gesto nervioso, se pasó una mano por su cabello endurecido con gel capilar. Luego, blasfemó en voz baja y dirigió sus pasos hacia la puerta. Sin duda, la noche podría ir aún peor.

CAPÍTULO 2

Lo que sucede en Las Vegas…

Los pasillos que conducían al sótano estaban desiertos. Nadie bajaba hasta allí a excepción de él mismo o de Xael. Xael… Si el puto destino hubiera querido darle un hermano, ese sería Exael St. Michael. No, no lo eran pese a compartir apellido. Eso solo era la constancia de que habían tenido la desgracia de caer en el mismo orfanato, la prueba fehaciente de que ambos habían conocido de primera mano y sobrevivido a lo que era el infierno. El verdadero. El que se quedaba marcado en el alma y la piel para siempre.

Pese a los casi veinticinco años que habían transcurrido, aún recordaba el día que lo conoció, el momento en el que el padre Mauricio entró en el infestado comedor del orfanato, portando de la oreja a un niño rubio, de facciones angelicales y que rondaría los ocho años, como él. El cura, sin dudarlo, lo condujo hasta el lugar en el que Gadreel estaba sentado, mientras el recién llegado fijaba la vista en el hematoma que adornaba una de sus mejillas, producto del castigo que provocó su último acto de rebeldía.

Aunque en el banco que Dreel ocupaba no había espacio para el nuevo, el padre Mauricio lo empujó contra él, obligándolo a moverse para hacerle hueco y que se sentara a su lado, consiguiendo con ello que el vaso de agua situado frente a Gadreel se derramara y cayese sobre sus pantalones. La reacción de Exael fue clavar sus ojos en los de aquel chico, quien, a su vez, los clavó también en los suyos.

Dreel jamás olvidaría aquella primera mirada y lo que vio en su expresión. No había miedo o una pizca de desamparo por haber ido a parar a aquel orfanato de mala muerte, sino un odio y un desprecio equiparables a los que aquel maldito lugar le inspiraban a él. Y de pronto, una risotada por parte del padre Mauricio quebró la quietud y silencio tensos del momento.

―¡Se ha meado! ¡Se ha meado! ―comenzó a canturrear aquel cura que se la tenía jurada mientras daba palmas.

Como si aquello no fuera suficiente, agarró a un par de niños de malas maneras, haciendo que se pusieran de pie, y les exigió con una mirada conminatoria, que prometía el peor de los castigos, unirse a su burla. Lo hicieron tímidamente, mirando a Gadreel con culpabilidad y, sobre todo, temor; las noches eran muy largas y él, muy paciente, y el padre los estaba obligando a ponerse en su contra. Sin embargo, la rabia que Dreel sentía no era hacia sus compañeros, sino hacia aquel cura maltratador cuyo camino y proceder tanto se alejaban de la bondad y la misericordia que dictaban sus Sagradas Escrituras. Era cruel y desalmado. Blasfemo. Sacrílego. Obsceno.

Lo vio agarrar a Exael de un brazo y lo sacudió, tratando de obligarlo a cantar, de hacerlo partícipe de aquella mofa con la que pretendía dejar claro quién mandaba entre aquellas cuatro paredes; una muestra de su poder.

―¡Canta! ―le gritó al no percibir en él la respuesta esperada.

Entonces, Xael se giró hacia Dreel, quien se había puesto en pie, apretando los puños con ira e impotencia contenidas. Y esa mirada bastó. Quizás habría que preguntarle al padre Mauricio qué tipo de nexo místico o divino viajó de los ojos de uno a los del otro, pero algo los unió desde ese instante, de modo inquebrantable, más allá de los castigos o abusos a los que pudieran ser sometidos en aquel sitio infernal. Eran invencibles…

Como si sus mentes fueran una y sus cuerpos la obedecieran fielmente, ambos niños se giraron hacia el cura, cuyos ojos lagrimeaban de la risa. Entonces, envalentonados, sin un ápice de temor, se bajaron la bragueta y le orinaron la sotana y los zapatos.

Los gritos del cura se escucharon más allá de los Cielos. Y aunque el castigo que les sobrevino fue ejemplar, y de los que se queda marcado en la piel para siempre, se creó entre ellos un vínculo irrompible, más poderoso y fuerte que el más sagrado lazo de sangre.

Dreel gruñó, queriendo vaciar su mente de aquellos recuerdos que no le ayudaban en nada en aquel momento. Hacía mucho que había dejado de ser ese niño, aunque debía reconocer que llevaba toda la vida tratando de hacerse un hueco, su lugar, a codazos si era necesario, para ganarse el respeto de los demás.

Y por ese mismo motivo se dirigía hacia el sótano.

Conforme la penumbra del corredor lo guiaba hasta la puerta, escuchó un gemido lastimero. Dreel maldijo para sus adentros.

Abrió sin anunciarse, y a Xael no le sorprendió su aparición, pues era el único que cabría esperar allí abajo. Alzó ligeramente la vista hacia él mientras se pasaba los nudillos por una de sus mejillas, que se presentaba enrojecida. Entonces, Dreel reparó en el tipo que estaba sentado en la única silla que había en aquel lugar lúgubre y de ambiente enrarecido por la humedad.

Era Damian Patterson. Tenía los brazos estirados hacia atrás, con las manos esposadas en el respaldo. Y el hilillo de sangre que bajaba desde la comisura de la boca de aquel hombre que rondaría los cincuenta anunciaba un labio partido.

Dreel se limitó a clavar la mirada en su hermano, severa, con la mandíbula apretada.

―Xael, ¿es así cómo tratas a nuestros invitados? ―le preguntó con sonsonete.

El tal Patterson era, ni más ni menos, que uno de los asesores del gobernador del estado.

―El plazo expiró hace horas ―fue su explicación.

La voz de Xael resonó grave y oscura entre las enmohecidas paredes, monótona, como si no le afectara lo más mínimo haber golpeado a un hombre.

―Hermano, sabes que no desapruebo tus métodos, pero, quizá, primero era el turno de la negociación, sobre todo, con alguien tan ilustre ―dijo con cierta sorna mientras estudiaba sin mostrar mucho interés aquel corte.

―Esa es tu especialidad y, cuando lo he traído hasta aquí, he sabido que estabas ocupado ―le respondió Xael, encogiéndose de hombros con desinterés―, pero… todo tuyo ―añadió, haciendo una floritura con una de sus manos, dejándoselo en bandeja.

Dreel se acercó a él, chasqueando la lengua y negando con la cabeza.

―Así que has tenido que ir a buscarlo…

―Ha intentado escapar ―añadió Xael, y, para terminar de justificarse, giró ligeramente el rostro para que su hermano viera bien su pómulo y que comenzaba a amoratarse.

Dreel apenas podía creerlo, aunque disimuló. Se giró hacia Patterson y alzó una de sus manos, y la reacción del hombre fue cerrar los ojos con fuerza y encogerse, esperando que descargara sus golpes contra él. El empresario se carcajeó mientras bajaba la mano y se atusaba la manga contraria de su americana.

―Yo no soy el de los puños, Patterson ―se dirigió a él con suficiencia―, pero, si no tienes nada interesante para mí, con gusto te dejaré con él. Creo que te tiene ganas ―se mofó.

―No… ―gimió Damian en un ruego―. Si me das un poco más de tiempo.

Una risotada estalló en el lúgubre sótano.

―¿Tiempo para huir y desaparecer del mapa? ―inquirió Xael mordaz―. La desfachatez de este tipo no tiene límites ―alegó sarcástico―, aunque la culpa es tuya por hacerle el préstamo.

Dreel chasqueó la lengua, fingiéndose molesto.

―¿Has visto lo que acaba de ocurrir? ―le dijo a Damian, cruzándose de brazos frente a él―. Mi hermano me ha echado la bronca por tu culpa, y el caso es que tiene razón.

―St. Michael… ¡No! ―Dio un respingo sobre la silla, asustado, cuando Dreel lo agarró de la pechera, manchada de sangre.

―¿Es que aún no sabes a quién te enfrentas? ¡Mira mi casino! Aquí han jugado empresarios, políticos mucho más importantes que tú, incluso algún miembro de la realeza europea... ¿De verdad crees que Gadreel St. Michael necesita hacer negocios con un desgraciado como tú? ―le espetó con desprecio, soltándolo de un empujón que hizo que la silla se tambaleara.

―Yo...

―Venías con recomendación, por eso accedí a escucharte ―le recordó, mirándolo de arriba abajo con asco―. ¡Que quinientos mil dólares sean calderilla para mí no te da derecho a pretender engañarme, pedazo de cabrón! ―lo insultó―. ¿Te crees con mayor poder que yo?

―¡No! ―gritó, queriendo defenderse―. Es solo que…

El hombre gimió y agachó la cabeza, sintiéndose perdido.

―Solo necesito tiempo ―lloriqueó―. Es… Era una operación segura ―lamentó.

―Eso me dijiste cuando solicitaste el crédito, al igual que necesitabas mantener un perfil bajo, sin bancos ni prestamistas debido a tu posición. Y yo no hice preguntas ―le reprochó con dureza―. Deposité en ti una confianza que no merecías y ahora me juego mi reputación. Lamento decirte que es algo que no me puedo permitir.

Damian alzó la vista, mirando a Dreel con los ojos muy abiertos, temeroso, mientras su mente se llenaba de decenas de métodos para que St. Michael pudiera resarcirse y en los que él salía siempre mal parado. Tuvo que centrar todos sus esfuerzos en no orinarse encima cuando el joven se inclinó sobre él, amenazante.

―¿Qué pensará la gente si se enteran de que a Diablo St. Michael lo puede engañar un pelagatos cualquiera y que va perdonando deudas como si nada? ―recitó con voz pausada, la consabida calma que augura la peor tempestad―. Y no se trata de dinero, sino de honor.

―No olvides que los políticos solo utilizan esa palabra para hacer campaña ―ironizó Xael.

―Cierto ―añadió Dreel, irguiéndose mientras miraba a Damian con desprecio.

Este se tensó ante su envergadura. Sin embargo, el empresario se separó un paso de él, lo que le otorgó un pequeño lapso de tranquilidad.

―Lo admito ―comenzó a decir Dreel, con las manos a la espalda en un puño y paseándose delante de él―. Algunas de las operaciones efectuadas en mi casino no aparecen en el estado de cuentas ―alegó con tono ceremonioso casi altivo―, pero la gente se equivoca al tacharme de tahúr, de hacer negocios sucios, sin apreciar mi sacrificio ―añadió, fingiéndose agraviado―. Precisamente, hago un gran acto de fe al confiar cuando acudís a mí, con la pretensión de que os solucione los jodidos problemas. Y todo a cambio de vuestra mísera palabra, la única con la que se sella el trato y que, visto lo visto, vale una mierda ―farfulló con los dientes apretados y deteniéndose frente a Damian―. Sin duda, nos convierte en hombres diferentes a ti y a mí, Patterson: seré un diablo, pero siempre cumplo con mi palabra.

―¡Solo necesito tiempo! ―exclamó con voz temblorosa y cerrando los ojos para no ver lo que se le podía venir encima. Aun así, estaba decidido a disparar el último cartucho que le quedaba―. No solo saldaré mi deuda, sino que te pagaré el doble, por los intereses y los perjuicios ocasionados.

Como si se hubieran puesto de acuerdo, tanto Dreel como Xael rompieron a reír.

―Si supieras las veces que me han ofrecido eso… ―se carcajeó el empresario.

―¿Y entrar en un círculo al que pocos pueden aspirar? ―lo tanteó Damian.

―No me interesa la política ―le espetó el joven. Sin embargo, Patterson negó con la cabeza.

―Cualquiera puede ser político, y si no, mírame a mí ―dijo, y los jóvenes se rieron de nuevo.

―Tengo que reconocer que me gusta este tipo ―alegó Xael, y Dreel asintió, secándose las lágrimas.

Entonces, Patterson miró hacia una mesa que había pegada a una de las paredes, aunque no se atrevió a pronunciar palabra alguna. Sin embargo, ese gesto bastó para obtener la atención de Dreel.

―Llevaba eso consigo ―apuntó Xael hacia una carpeta olvidada encima del mueble.

―¿Qué es? ―demandó Dreel con interés. Xael se acercó a cogerla y se la ofreció―. Debe ser importante si huía con esto.

―La escritura de una propiedad ―le explicó, frunciendo el ceño al no estar del todo de acuerdo con su teoría―. Una casa en Meadow.

La vista de Dreel viajó desde la carpeta hasta el rostro de su hermano, receloso.

―St. Michael… ―comenzó a decir Damian. ¿Quién mejor que él para explicarle?

―¿Dónde demonios está Meadow? ―inquirió el empresario, observando con menosprecio el documento.

―En Texas, en mitad de la nada. ―Xael se encogió de hombros―. Y eso mismo es lo que vale la casa ―añadió, apuntando con el dedo en el texto, en el párrafo donde aparecía el precio de compraventa de la propiedad―. Nada ―le confirmó.

―¡Lo valioso no es la casa! ―exclamó Damian con rapidez al ver una salida, y los dos jóvenes se giraron a mirarlo.

―Soy todo oídos ―decidió Dreel―. Y, por Dios, espero que sea algo bueno.

Dreel dejó caer la escritura en su escritorio y luego se acomodó en el amplio sofá de cuero negro con el que contaba su despacho. Xael entró detrás de él y cerró la puerta. Luego, se dirigió al mueble bar para servir dos vasos de whisky con hielo.

El moreno observó la desenvoltura de su hermano, quien parecía estar en su propio despacho. Su pelo, largo por los hombros, seguía siendo igual de rubio que cuando era niño, aunque sus facciones angelicales de antaño se habían endurecido a causa de los puñetazos que les había propinado la vida. Vestía un traje gris, tan caro como el suyo, y camisa negra, aunque solía llevar varios botones desabrochados y odiaba las corbatas, lo que le otorgaba a su aspecto un aire desenfadado y, tal y como dirían las mujeres, de malote.

Tras preparar las bebidas, se acercó para ofrecerle una y luego se sentó en el otro extremo del sofá. Colocó los pies encima de la mesita auxiliar situada justo enfrente, cruzando los tobillos, y Dreel lo imitó. Entonces, Xael alargó su mano e hicieron resonar el vidrio en un brindis.

―¿De verdad vas a tomarte ese asunto en serio? ―preguntó el rubio después de degustar un sorbo del líquido dorado. Sin embargo, Dreel se mantuvo callado―. No es la primera vez que no nos liquidan una deuda, pero siempre hemos conseguido cobrar, de una forma u otra. Y con Patterson no sería la excepción, sobre todo, dada su posición.

―Eso lo sé ―admitió el empresario―. Pero esto podría ser algo muy grande.

―Grande para quien le interese ―alegó, frunciendo los labios, mientras se colocaba el vaso frío a causa del hielo en la mejilla magullada.

―Exael…

―Estás de coña, ¿verdad, Gadreel? ―lo llamó también por su nombre completo, como siempre que hablaban de cosas importantes―. ¿Petróleo? ¡No me jodas!

―No es solo petróleo, es la posibilidad de hacer algo diferente a… esto ―concluyó, alargando la mano hacia la inmensidad de su despacho.

―Esta es nuestra vida, la que elegimos en cuanto tuvimos la opción de hacerlo ―le recordó.

―Sí, pero…

Dreel retiró los pies de la mesa y se inclinó hacia delante, dejando el vaso en la superficie de ébano. Se pasó la mano por el cabello, en un gesto nervioso, mientras suspiraba profundamente.

―¿Te ha entrado la crisis de los treinta y cuatro? ―se cachondeó su hermano, y el moreno giró el rostro para mirarlo por encima del hombro.

―¿De verdad no estás cansado? ¿No quieres más? ―le preguntó serio.

―Depende de lo que sea ese más. ―Se encogió de hombros―. Hay cosas que sé que no son para mí.

―¿Por ejemplo?

―Mujer, hijos y una casita en el campo ―enumeró con rapidez―. Me entra sarpullido solo de pensarlo ―añadió, sacudiéndose y fingiendo un escalofrío.

―Compartimos alergia, hermano, ya lo sabes ―le recordó con una sonrisa cómplice―. Además, ¿quién está hablando de semejante tortura?

―Nadie ―tuvo que admitir, soltando un resoplido―. Así que, quieres ser un magnate del petróleo, a lo Rock Hudson ―añadió, evocando la famosa película Gigante, de los años cincuenta.

―Más bien, como James Dean ―alegó el moreno con presunción, arrancando una carcajada a Xael.

―Por lo guaperas y ligón, ¿no? ―se mofó, y Dreel asintió, guiñándole el ojo―. Pues ten cuidado. Su personaje termina solo y borracho ―se burló, y su hermano le sonrió con socarronería, recuperando su whisky y alzando el vaso hacia él antes de dar un trago.

―Eso no me pasará a mí ―se jactó―. Yo juego sobre seguro.

―¿A qué te refieres? ―preguntó Xael con extrañeza. Sabía que la broma había quedado atrás, por lo que también retiró los pies de la mesa y se inclinó hacia delante para acercarse a él―. ¿Hay algo del cuento que nos ha soltado Patterson que yo no haya comprendido?

Dreel negó con la cabeza.

―Ya sabes que no pasa nada en este casino sin que yo lo sepa ―le recordó.

―Tú eres al que le gusta tenerlo todo bajo control, sí ―puntualizó Xael, dándole a entender que sabía a lo que se refería y que él lo consideraba una manía que podría tildarse de persecutoria; una costumbre de la que no había podido disuadirlo por mucho que lo hubiera intentado.

―Esa gilipollez, como a veces la llamas, nos ha salvado el culo en más de una ocasión ―señaló, y Xael debía admitir que tenía razón.

Por todos era sabido que el Hell’s Cave prometía discreción, incluso anonimato en ciertas circunstancias; lo que ocurre en Las Vegas, se queda en Las Vegas. Por tanto, los socios no eran conocedores de ello, pero no había rincón en el casino que no fuera registrado por las cámaras de seguridad, a excepción de las estancias personales de Dreel y Xael. El resto, incluso en las zonas en las que se aseguraba la mayor intimidad ―es decir, sobre todo en esas― había cámaras camufladas que recogían todo lo que allí sucedía. Después, Dreel estudiaba esas grabaciones con detenimiento, máxime, cuando los usuarios de dichas salan eran de los que se podían considerar como «ilustres». Luego, si había algún chisme sustancioso, siempre hacía partícipe a Xael.

―¿Es algo relacionado con Patterson? ―demandó el rubio.

―No creí que fuera importante ―le explicó así que no se lo hubiera contado en su momento.

Dicho esto, se puso en pie y se dirigió a una pared de la que colgaba un Kandinsky, una pintura perteneciente a su serie de improvisaciones y que valía una millonada, quince para ser exactos. Con total desfachatez, y como una burla al consumismo, Dreel la utilizaba para ocultar tras ella una caja fuerte, en la que guardaba esas grabaciones que no eran importantes por lo que se decía, sino por la gente que aparecía en ellas. De su interior sacó varios dispositivos USB y se acercó al escritorio para encender su portátil. Xael se colocó detrás del butacón que él ocupó, y aguardó paciente a que encontrara la grabación que buscaba.

Al cabo de un par de minutos, accedieron a un vídeo de la sala diamante, con fecha de tres meses atrás. En ella, podía verse a Patterson, junto a Steven Travis, gobernador de Nevada, y a tres peces gordos de la esfera política del estado. Los cinco contaban con compañía femenina y la mesa que rodeaban estaba llena de naipes, botellas de whisky y champán de más de mil dólares cada una y un buen catálogo de drogas de diseño. Los St. Michael no proveían a sus clientes de tales servicios, pero si sus socios deseaban llevarse el postre a sus fiestas privadas y sin que, presumiblemente, los dueños fueran conocedores de ello, era su problema.

Dreel adelantó el vídeo unos minutos, hasta llegar al momento en el que las chicas ya no estaban presentes, por lo que cabía esperar que lo interesante de aquella reunión venía a continuación:

―Os digo que ese idiota de mi yerno ha dado con un filón ―se jactaba entre carcajadas uno de ellos.

―No me creo que un puñado de simples biólogos haya dado con la mayor extensión de petróleo del país ―se burló otro mientras se palpaba la nariz, limpiando posibles restos de polvo blanco.

―¡Son geólogos, imbécil! ―le espetó este―. Y te garantizo que, como no tomemos el control de la jugada desde ya, se hará público y otro se llevará el gato al agua.

―¿Has dicho en Lubbock, en Texas? ―inquirió Patterson con nerviosismo―. ¿Estás seguro? ―insistió, agarrándolo del brazo al tiempo que este asentía.

―¿Es factible, Jackson? ―preguntó entonces el gobernador con interés al más joven de todos, mientras sostenía un humeante puro en una mano y un vaso de licor en la otra.

El tal Jackson no había intervenido hasta entonces, pero sonrió al ver que el gobernador contaba con su opinión.

―Cien por cien ―le respondió con seguridad y camaradería; allí no había estatus que mantener o público frente al que aparentar. Solo eran un puñado de amigotes, haciendo las veces de políticos corruptos, que planeaban la forma de llenarse los bolsillos de billetes.

―Creo que tengo suficiente. ―El propio Xael pulsó la barra espaciadora para detener el vídeo―. Por eso Patterson te pidió dinero prestado. Y por eso accediste ―concluyó su hermano.

―Esta debe de ser su parte de la jugada ―supuso Dreel, señalando el documento.

Xael cogió la carpeta y la abrió para leer su interior.

―Meadow ―dijo mientras tecleaba en el portátil. Lo giró hacia Dreel al dar con lo que buscaba.

―A menos de media hora en coche de Lubbock ―apuntó el moreno―. No puede ser casualidad. ¿Qué? ―demandó a ver su reticencia.

―No creo que a esta gente le guste ni un pelo que entres en su juego ―le dijo sin tapujos su parecer―. A pesar de nuestro dinero, seguimos estando a la altura de la servidumbre ―le recordó.

―Ha sido Patterson quien me ha abierto la puerta ―apuntó con firmeza.

―Y tú podrías haberte negado a entrar ―aseveró Xael―. Bastaba con que hubieras ampliado el plazo, pero no… ¡Tenías que asociarte con él! ―exclamó, incapaz de creerlo aún.

―No es una sociedad, propiamente dicha ―replicó con mirada huidiza al saber que se merecía aquella bronca.

―Claro que no, tú solo te vas a encargar del trabajo sucio ―masculló el rubio entre dientes.

―¿No es lo que hemos hecho siempre, mancharnos las manos para otros? ―lo increpó Dreel, aunque un segundo después cerró los ojos y suspiró, tratando de deshacerse de aquella repentina exasperación―. Joder, Exael… ―murmuró, lamentando decir cosas que no pretendía.

―Solo te digo que a mí esto me huele a chamusquina ―le advirtió su hermano, más calmado.

―Y tu olfato es infalible, lo sé ―aceptó Dreel―, al igual que mi detector de tramposos ―alegó con cierta suficiencia, aunque solo recibió un mohín de disgusto por parte del rubio―. Mira, todo esto es de los dos ―se refirió al casino―, y no pienso meterme en ningún negocio en el que no estés al cincuenta por ciento conmigo. Y yo… ―suspiró―. No me preguntes por qué, pero necesito hacer esto.

Exael lo observó en silencio unos largos segundos en los que Dreel contuvo la respiración.

―Lo que yo te diga… Te ha dado la crisis de los treinta y cuatro ―comentó con voz dura y cruzado de brazos. Sin embargo, Dreel sabía que estaba bromeando, dándole el sí que esperaba.

Ni corto ni perezoso, se puso en pie y le dio un gran abrazo.

―Quita, anda, que me vas a arrugar el traje ―lo reprendió Xael, aunque una sonrisa se esbozaba en sus labios.

―Te vas a tener que encargar de todo esto ―le advirtió Dreel con sorna, apuntándole con el dedo.

―Y tú procura no volver con ese jodido acento sureño saliendo por tu boca o te desheredaré ―le avisó a su vez.

―Sí, ma’am ―pronunció Dreel con lentitud y alargando las vocales, como un verdadero texano.

La respuesta de su hermano fue propinarle una buena y sonora colleja.

Quien avisa...

CAPÍTULO 3

Allá donde fueres…

Después de cuatro horas de vuelo y una escala en Phoenix, el avión de American Airlines procedente de Las Vegas aterrizó en el minúsculo aeropuerto de Lubbock; era difícil de creer que se operasen más de doscientos vuelos diarios en instalaciones tan básicas.

Nada más poner un pie en la sala donde se situaba la cinta para recoger el equipaje, Dreel se sintió transportado a aquella famosa serie de los años ochenta: Dallas. Sombreros Stetson, botas de cowboy bajo trajes marrones con grandes hebillas en el cinturón..., y los corbatines de metal, asomando entre los picos de blancas camisas almidonadas, remataban el conjunto de modo perfecto. El toque anacrónico lo daban los teléfonos móviles de última generación pegados a las orejas de sus dueños; J.R. se removería en su tumba ante tal desacato a la tradición.

Sin embargo, en su corto paso por el aeropuerto, pudo comprobar que la consabida hospitalidad sureña era tan real como aquel insólito calor a mediados de octubre. Cómo debía ser en pleno agosto... Por fortuna, confiaba en que su visita a la tierra del chili con carne fuera tan breve que no tuviera la oportunidad de probar el famoso plato.

―Gracias, caballero. Que disfrute de su estancia.

Dreel le sonrió en respuesta a la gentil joven que le facilitó tanto la llave como la documentación del BMW que acababa de alquilar, y se dirigió al aparcamiento. Tras arrancar, puso la radio sin confiar demasiado en el gusto musical de las emisoras locales, y la voz rasgada del cantante de Nickelback le sorprendió gratamente. Las notas de Hero invadieron el habitáculo y lo llenaron a él de melancolía, dando paso a la rabia. Dreel también sabía que ningún héroe iría a salvarlo, y había aprendido de la manera más dura que no podía esperar a que alguien lo hiciera.

El empresario blasfemó para sus adentros. Últimamente, había demasiadas cosas que lo conducían a las oscuras brumas de su pasado. Quizás era una señal de que debía hacer un cambio radical en su presente para forjarse un futuro nuevo. Y por eso estaba allí, ¿no?

Con ánimos renovados, puso rumbo al suroeste por la U.S. 62, dejando la ciudad atrás a los pocos minutos. Y entonces se sumergió en un blanco y esponjoso manto que se extendía más allá del horizonte y que solo rompía la línea gris y sucia de la carretera.

El joven estuvo tentado en un primer momento de detenerse para contemplar aquella extraña circunstancia. ¿Cómo podía haber tanta nieve con el sofocante calor de aquel mediodía? Pero solo le bastó aminorar la marcha para darse cuenta de que lo que había atrapado su visión y su curiosidad eran extensos campos de algodón. Dreel lanzó una carcajada. ¿Acaso había retrocedido aún más en el tiempo hasta llegar a Tara, la fastuosa plantación de Lo que el viento se llevó?

Finalmente, se dejó llevar por su impulso y se detuvo en el arcén. Algo lo empujó a hundir sus dedos entre los inmaculados pompones que salpicaban aquel llano infinito que de vez en cuando se veía quebrado por alguna unidad de bombeo de petróleo. En su movimiento, se asemejaban a avestruces escondiendo la cabeza en la tierra con cobardía.

Lo invadió un ramalazo de desagrado ante esa invasión que ensuciaba tal pureza blanca, pero desechó la idea al instante. Todo aquello desaparecería más pronto que tarde y él estaba allí para eso.

Subió de nuevo al coche y reanudó la marcha. Escasa media hora lo separaba de Meadow. No sabía nada de ese pueblo, solo que era pequeño y de pocos habitantes. Siendo la era de la tecnología, habría podido averiguar hasta el último entresijo de aquel lugar, pero no lo hizo. Dudaba que un sitio como aquel tuviera algo que ofrecerle, pero, si así era, esperaba que lo sorprendiera. Sería toda una novedad.

Al llegar al pequeño núcleo, vio a lo lejos el cartel de un restaurante. Decidió que no estaría mal propiciar un primer contacto con los parroquianos; la gente con el estómago lleno suele ser más amable. Además, ya era hora de comer y tenía hambre.

Estacionó en uno de los pocos huecos que dejaban los coches que estaban aparcados en el exterior del restaurante, al lado de un Ford Ranchero del 75 que había vivido tiempos mejores. Sin duda, su flamante BMW desentonaba entre todos ellos, al igual que él cuando entró al establecimiento.

En cuanto traspasó el umbral, los ojos de la veintena de personas que estaban disfrutando del menú del día se posaron en él. A Dreel no le importó saberse observado; se sentía seguro enfundado en su traje gris perla hecho a medida y, por qué no, gracias al sustancioso fajo de billetes que guardaba en su cartera. El local seguía en silencio mientras él se aproximaba a una mesa situada cerca de una ventana, y una ligera sonrisa de suficiencia asomó a los labios del empresario.

Se acomodó en la silla y cogió la carta que estaba encima de la mesa, mirándola sin ver en realidad y divertido ante la situación. El primer contacto con aquel pueblo había superado sus expectativas.

De pronto, el sonido de la puerta pivotante de la cocina al salir alguien quebró el encantamiento y todo volvió a su estado inicial. Incluso sonaba música country de fondo que Dreel juraría que no había escuchado hasta ese momento.

Entonces, el joven vio que una mujer se le acercaba, jarra de café en mano. No llegaría a los treinta, morena, con el cabello largo y ondulado recogido en una coleta alta, de ojos suavemente rasgados y sin apenas maquillaje. No le hacía falta. Había algo en ella que… No era su ropa, vestía vaqueros, una blusa rosada y un ridículo delantal a cuadros, lo más sencillo del mundo, y tampoco emanaba ese aire de sofisticación y frivolidad con el que solían reclamar su atención las mujeres que rodeaban a Dreel. No… Su belleza era natural, de mirada oscura y rasgos armoniosos, y con un cuerpo que no era producto de dietas o interminables sesiones de gimnasio, pero que prometía ser de bonitas curvas debajo de esa ropa.

De repente, la mente de Dreel escapó de su control y la imagen de sus manos viajando por la piel femenina, tibia y suave, le provocó un tirón en la entrepierna. Sorprendido por su ávida imaginación y aún más por su propia reacción, fijó la vista en la carta, como si fuera la cosa más interesante del planeta.

―Bienvenido al Big Tumbleweed ―dijo ella.

Que una planta rodadora diera nombre a esa cafetería merecía, cuando menos, una carcajada por parte de Dreel, pero la voz cálida y sinuosa de esa mujer le otorgaba un encanto inesperado que lo impresionó y contrarió a partes iguales.

Por suerte, ella no pareció darse cuenta y se dispuso a servirle café en la taza que había preparada en la mesa.

―¿Qué desea tomar? ―le preguntó entonces, con una ligera cadencia que penetró en los oídos de Dreel, golpeándole en el fondo del estómago.

Tuvo que carraspear para aclararse la voz. Demonios...

―Le recomiendo el chili con carne ―agregó ella en vista de su aparente indecisión.

Dreel contuvo una risotada al ver que estaba destinado a probar el dichoso chili y miró en las mesas cercanas, comprobando que los comensales disfrutaban de ese plato. ¿Sería eso lo único que ofrecían en aquel lugar?

―Lory se ha lucido hoy en la cocina y no probará uno mejor ―alegó de pronto la joven, como si hubiera escuchado sus pensamientos. Dreel alzó la vista hacia ella, y frunció el ceño al percibir cierta presunción en la comisura de los labios femeninos―. Usted no es de por aquí, ¿no? ―preguntó con fingida candidez y sosteniéndole la mirada―. Pues allá donde fueres… Una de chili para el caballero ―sentenció, dándose la vuelta.

Dreel abrió tanto la boca que su mandíbula casi dio contra la mesa mientras ella se alejaba de él con caminar grácil y seguro. Sin poder evitarlo, los ojos del joven quedaron atrapados en el vaivén de aquellas caderas, y notó que su miembro presionaba a modo de queja contra el tejido de su bóxer. Joder, parecía un adolescente en plena revolución hormonal… Él, que creía estar bien servido en cuanto a sexo se refería, se sentía como un alcohólico en pleno síndrome de abstinencia.

Se removió incómodo en la silla, esperando aliviar un poco la tensión con el cambio de postura, y decidió probar el café con la única intención de pensar en otra cosa. Seguro que el brebaje estaba asqueroso…, y tuvo que tragarse sus propios pensamientos cuando dio el primer sorbo y el aromático café embriagó sus papilas gustativas. Había que joderse… Solo faltaba que el dichoso chili de Lory resultase una delicatessen.

Desde luego, aquella morena sí era una exquisitez que probaría gustoso. Volvía a acercarse a su mesa, con un plato en una mano y una jarra de cerveza en la otra. Él no se la había pedido, pero era lo que más le apetecía en ese momento con aquel calor. No le extrañó que aquella mujer se hubiera adelantado a sus pensamientos, parecía leerle la mente, o casi… porque la idea de tumbar a esa belleza morena encima de la mesa y hundirse en su cuerpo hasta lo más hondo tomó demasiada fuerza en su cabeza, y, sin embargo, ella no lo percibió en absoluto. Dejó la comida y se retiró sin apenas mirarlo.

Dreel se vio sorprendido por un regusto amargo, a orgullo de macho herido, y blasfemó para sus adentros, molesto por aquella sensación a la que no estaba acostumbrado. No, debía admitir que las mujeres no solían rechazarlo, aunque esta tampoco lo había hecho, ¿verdad? Simplemente se había limitado a ignorarlo, cosa que tampoco le hacía gracia. Joder…

Decidió dejar ese asunto a un lado, que ciertamente no le llevaba a ningún sitio, y se centró en su comida; no le sorprendió que aquel platillo casero estuviera delicioso. Maldición…

Le daba un sorbo a su cerveza cuando un hombre entró al local. Botas, vaqueros, camisa a cuadros con las mangas subidas, Stetson y afeitado impoluto. Sin duda, era el guaperas del lugar. Ocupó una de las mesas libres y la chica volvió a salir de la cocina. Entonces, una sonrisa de oreja a oreja se dibujó en su cara al ver quién era el recién llegado.

Así que podía sonreír… Y era aún más preciosa.

La vio acercarse a ese hombre, y Dreel apreció en aquel tipo una mirada depredadora que no llevaba a confusión. El imbécil salivaba encima de la taza que ella llenaba de café en ese instante, aunque le llamó la atención que la joven no se diera por aludida. Las atenciones por su parte parecían mera cortesía hacia un cliente, pese al evidente interés que él mostraba, por lo que Dreel llegó a la conclusión de que no había nada entre aquellos dos…, de momento. Entonces, él le dijo algo que el empresario no alcanzó a escuchar debido al barullo, pero no cabía duda de la naturaleza de sus palabras, pues ella se pasó un mechón, que había escapado de su coleta, por detrás de la oreja, con cierto apuro. Seguía sonriendo, pero sus ojos ya no lo hacían mientras le respondía algo de modo escueto.

Dreel no pudo evitar tensarse, un extraño escalofrío le crispó la nuca, como un mal presentimiento, aunque se dijo que no tenía motivos para ello. Con un poco de suerte, confiaba en arreglar los asuntos que lo habían llevado a aquel pueblo más pronto que tarde, y, con un poco más de suerte, no volvería a verla, a ninguno de los dos. Lo que sucediera entre la pareja de tortolitos le importaba una mierda.

Movió la cabeza de un lado a otro, haciendo crujir sus vértebras, para liberarse así de aquella sensación que no le gustaba nada y que se parecía demasiado a un instinto de protección completamente impropio de él. Entonces, aprovechó que la joven hacía ademán de volver a la cocina para hacerle una señal.

―Quisiera la cuenta ―le dijo con sonrisa forzada, las que ella parecía reservar solo para ese hombre.

―No ha terminado su comida. ―Lo miró extrañado al acercarse a la mesa―. ¿No le ha gustado?

―He tenido suficiente… De todo ―añadió, aunque dudaba que ella comprendiera su mensaje velado. Sin embargo, la vio fruncir el ceño.

―En ese caso, son siete dólares ―respondió la joven con rapidez.

Dreel sacó su abultada cartera y dejó un billete de veinte encima de la mesa.

―No hace falta que me traigas el cambio. El servicio ha sido excelente ―apostilló él de modo seco, sin saber de dónde salían aquellas palabras o el repentino malestar. Tampoco quería averiguarlo, así que, sin mirarla, se puso en pie y se marchó del lugar.

El joven aún tenía los puños apretados cuando llegó al coche. No comprendía lo que había sucedido ahí dentro y, posiblemente, eso era lo que estaba alimentando su mal genio. Hacía mucho que había aprendido a controlar sus emociones, y aquellas reacciones provocadas por una ridícula fuga de testosterona lo contrariaban sobremanera.

Se metió en el coche y cerró los ojos, inspirando hondamente varias veces. Necesitaba deshacerse de aquella desazón y centrarse. Más tranquilo, alargó la mano hasta el asiento de atrás y cogió las escrituras que le había entregado Damian Patterson. Allí tenía la dirección de la casa, donde esperaba encontrar al tal Alex, la única persona con la que debería tener tratos en aquel pueblucho. Y una vez finiquitado el asunto, se largaría de allí para siempre.

De pronto, un golpeteo en su ventanilla lo sobresaltó.

―Joder… ―masculló al ver a la camarera inclinada y con el rostro casi pegado al cristal. Y por sus facciones, estaba resoplando como un toro bravo.

Dreel bajó la ventanilla sin ocultar su sorpresa, y en cuanto la luna descendió del todo, la chica metió la mano y lanzó de malos modos sobre sus piernas algunas monedas y billetes: trece dólares exactamente.

―Pero…

―Aquí no se aceptan limosnas, caballero ―alegó ella con desdén, sacando la mano para marcharse.

Sin embargo, Dreel atrapó su muñeca y le impidió irse. La joven comenzó a tirar, pero el empresario no se inmutó. Entonces, sacó la cabeza por la ventanilla, sobrecogiéndola con su cercanía. El propio Dreel contuvo la respiración. Estaba a escasos centímetros de aquella sonrosada boca por la que escapaba el agitado aliento femenino. Y que mal rayo lo partiera si no ansiaba devorarla y disfrutar de su sabor hasta embriagarse de ella.

Alarmado por la oscura intensidad de aquel deseo, tragó saliva y trató de reponerse de inmediato.

―Era mi modo de dar las gracias ―se defendió Dreel, haciéndose el ofendido.

―Un bar de pueblo se aleja mucho del glamour que un hombre como usted exigiría para estar satisfecho ―farfulló ella, forcejeando.

―En efecto, no estoy satisfecho ―alegó Dreel con sonrisa lobuna―, pero, si estás interesada…

Entonces, la joven tiró con fuerza, soltándose al fin, y una vez consiguió liberar su mano, le propinó tal bofetada que seguramente ella se había hecho daño.

Sin embargo, si fue así, no lo demostró. Lo fulminó con la mirada y se marchó a toda prisa para meterse en el restaurante.

―Maldita sea… ―farfulló él, golpeando con un puño el volante. Y un segundo después, echó la cabeza hacia atrás, rompiendo a reír con ganas.

Joder. Y él que pensaba que no había nada en ese pueblo que pudiera sorprenderle… Aquella belleza morena lo había hecho. Lástima que no volviera a verla.

Se guardó el dinero en el bolsillo y volvió a coger las escrituras para buscar la dirección e introducirla en el navegador del coche. Tres minutos después aparcó al inicio de la calle; el BMW llamaba la atención y no quería anunciar la visita. Recorrió el resto del trayecto a pie y se detuvo frente a la propiedad, delimitada por una valla de tablones a medio pintar. La casa, de madera y ladrillo, y con cubierta a dos aguas, tenía dos alturas y una construcción anexa que hacía las veces de cobertizo. La flanqueaba un árbol solitario, cuyas hojas marrones empezaban a cubrir el césped del amplio patio, que necesitaba con urgencia que alguien le procurase los cuidados pertinentes.

Accedió por la portezuela de madera y recorrió el estrecho sendero hasta la entrada. Subió los dos escalones con los que contaba y apartó ligeramente la hoja de mosquitera, tras lo que golpeó la puerta. Sin embargo, no obtuvo respuesta.

Descendió y, con los brazos en jarra, echó la vista hacia arriba, a las ventanas del piso superior. Una de ellas estaba medio abierta, y la suave brisa mecía una cortina de encaje blanco.

«¿Qué clase de hombre sería el tal Alex?», pensó al contemplar la danza del delicado visillo y que no se ajustaba con su idea de decoración masculina. Tal vez sería obra de su mujer, y el hecho de que el tipo tuviera familia podría ser un punto a su favor.

Decidió echar un vistazo a la propiedad y comenzó a rodear la vivienda. Comprobó que el terreno que delimitaba la valla era bastante extenso y podría habérsele sacado partido en otras circunstancias. Además del cobertizo, había un merendero con una mesa bajo un frondoso roble y bancos realizados con troncos de madera, una pequeña zona que pretendía ser un huerto y, un poco más lejos, un pequeño grupo de árboles cuya sombra sería una delicia en verano.

―¡Hola! ―gritó, pero seguía sin recibir respuesta.

Aquello iba a ser un problema… Confiaba en haber resuelto aquel asunto ese mismo día, y no entraba en sus planes tener que buscar alojamiento en el pueblo. ¿Quizá la belleza morena lo aceptaría en su cama?

Dreel se rio con su propia ocurrencia mientras se acercaba a la puerta trasera de la casa. Golpeó con el nudillo en el vidrio y, tal y como esperaba, no contestó nadie. Entonces, siguiendo un impulso, cogió el pomo. Típico de los pueblos pequeños en los que se conocen todos: la puerta estaba abierta, y, sin dudarlo un instante, entró.

Accedió a la cocina, luminosa, de altos muebles de madera y con espacio suficiente como para albergar una mesa con un par de sillas y que tenía un gran frutero lleno hasta arriba en el centro. En el fregadero había olvidada una taza de café manchada de carmín, solo una…, y junto a la puerta que daba al interior de la vivienda, había una escalera apoyada en la pared. Fue entonces cuando se percató de que unos cables desnudos colgaban del techo, a la espera de que alguien pusiera un portalámparas.

Dejando aquel detalle atrás, entró a lo que era el salón, cuyas paredes pintadas de un suave color melocotón lo convertían en un espacio cálido y acogedor, reforzando la idea el mullido sofá color crema con el que contaba y la chimenea situada al fondo. Vio entonces una escalera de madera que conducía al piso superior, y Dreel aceptó sin vacilar su invitación a subir.

Una habitación, dos… Al entrar en lo que resultó ser un baño, maldijo en voz alta al tropezar con una caja de herramientas que había en el suelo. Mientras se disipaba el palpitante dolor de su pie, recordó los cables de la cocina y la valla a medio pintar. Así que Alex estaba haciendo reformas… Para lo que le iban a servir.

La escalera subía un tramo más, hasta lo que sería la buhardilla situada bajo la cubierta, pero decidió echarle primero un vistazo a la última habitación que le quedaba por visitar. Era el dormitorio principal. El visillo danzarín le dio la bienvenida a aquella estancia en la que reinaba una gran cama con dosel. La colcha de patchwork y el ramo de flores de la mesita alimentó la idea de que Alex estaba casado.

Entonces, vio que en la silla situada frente al tocador había un delicado camisón de raso blanco. Desde luego, la mujer de Alex era un desastre y él un maniático del orden, pues no dejaba ni un solo rastro suyo en la casa.

De pronto, escuchó ruidos en la habitación, justo tras él. Por fin llegaba alguien. Sin embargo, no pudo ver quién era. Sus ojos se centraron en los oscuros agujeros del cañón de la escopeta que apuntaba directamente a su frente.

CAPÍTULO 4

A quien madruga…

Menudo asco de día… Para empezar, en algún momento de la noche, se había ido la luz y el despertador no había sonado. Menos mal que su reloj biológico estaba acostumbrado a aquel horario y solo se había levantado media hora más tarde que de costumbre. Había corrido al baño para darse una ducha rápida, pero al girar la llave del grifo, se quedó con ella en la mano. Tras un primer intento de arreglarlo, decidió que era inútil, primero porque cada vez se le hacía más tarde y, segundo, porque no tenía ni idea de fontanería. Así que se tomó un café a la carrera y se marchó al restaurante. Solía ir andando al trabajo, pero, como llegaba tarde, decidió coger la bicicleta…, que tenía una rueda pinchada.

Finalmente, pese a ir andando, llegó solo cinco minutos tarde al trabajo, aunque Lory, quien ya estaba frente a los fogones, se limitó a dedicarle una sonrisa comprensiva cuando la vio llegar entre resoplidos. Su jefa, de unos cincuenta años, era de cuerpo menudo, pero de los que no se ve afectado por el paso del tiempo o el trabajo duro. Llevaba, como siempre, un pañuelo atado a la nuca, dejando a la vista la mayoría de su pelo castaño suelto y salpicado de canas.

―¿Qué te ha sucedido? ―le preguntó con interés.

―No sabría por dónde empezar ―bufó la joven mientras se colocaba el delantal―. Nada que no se pueda arreglar ―añadió con resignación.

―Entonces, no hay de qué preocuparse ―respondió su jefa mientras ponía al fuego una gran olla para preparar chili con carne.

La joven, por su parte, salió al comedor y comenzó a colocar las sillas en su sitio y a poner los menús y las tazas en la mesa. La puerta de la entrada se abrió, aunque aún era temprano para que fuera algún cliente. En efecto, era Kimberly, la hija de Lory, quien se acercó a saludarla. Kim era menuda, como su madre, pero su cabello era dorado, como lo fue el de su difunto padre.

―¿Cómo estás? ―le preguntó la camarera, refiriéndose a su embarazo.

―Este niño me va a matar ―se quejó la joven, palpándose el abultado abdomen―. Durante el día me roba toda la energía y por la noche se mueve tanto que no me deja dormir. Sin contar que con semejante barriga no encuentro una postura en la que esté cómoda ―resopló, y la camarera reprimió una sonrisa.

―¿Quieres que te sirva un poco de tarta de limón? ―le propuso con sonrisa cómplice con tal de animarla, y a Kimberly se le iluminaron los ojos―. Siéntate y ahora mismo te la llevo.

―No, me la comeré en la cocina. Tengo que comentarle algo a mi madre y volveré a casa enseguida ―respondió, dirigiéndose hacia la puerta―. Quiero terminar de ordenar el desván antes de que Jeremy vuelva de la cooperativa. Es un ángel, pero lo estoy volviendo loco con tanta limpieza.

―De acuerdo ―asintió la morena, sonriendo al pensar que la joven estaba siendo víctima de lo que llamaban el «síndrome del nido», señal de que su embarazo estaba llegando a término.

Pronto, el feto descendería para posicionarse correctamente, comenzarían las contracciones, la expulsión del tapón mucoso…

Apoyó la frente en la puerta del refrigerador y tomó aire durante unos segundos. No debería dejar que sus pensamientos viajasen por tan oscuros senderos, sobre todo porque la llevaban hasta recuerdos y anhelos que no le hacían ningún bien.

Tratando de recomponerse, preparó la tarta para Kimberly, y cuando se dirigía a la cocina llegaron los primeros clientes a desayunar.

El trabajo era agradable, le gustaba relacionarse con la gente del pueblo y conversar con ellos, por lo que, después del fiasco de por la mañana, parecía que el día iba a arreglarse. Hasta que llegó él.

Saltaba a la legua que no era de la zona, y por su forma de caminar, segura y un tanto petulante, quedaba claro que no le importaba ser el centro de atención, sino todo lo contrario. Vestía un traje caro, nada acorde con el lugar ni el calor de aquellos días, aunque dudaba que un hombre así encajara en algún sitio. Su sola presencia emanaba una fuerza y poder arrolladores, y él era consciente de ello.

No lo admitiría, pero se sintió intimidada por esa mirada profunda y oscura, de las que ocultaba el alma, de largas y embaucadoras pestañas y con un brillo que denotaba peligro: el de caer en sus redes. Y seguro que todas lo hacían. Era guapo, sexi y rico, y era fácil imaginárselo rodeado de mujeres, a cuál de todas más despampanante.

El pensamiento le desagradó, pero trató de ignorarlo, aunque le ayudó a volverse inmune al influjo de sus ojos y consiguió acertar en la taza cuando le sirvió el café mientras le daba la bienvenida, como acostumbraba a hacer. No era más que un cliente, alguien que estaba de paso y que, una vez se marchase, no volvería a ver.

―¿Qué desea tomar? ―le preguntó con lentitud para que no le temblara la voz. ¿Y cómo sería la suya? Seguramente grave, un cálido susurro bronco...―. Le recomiendo el chili con carne ―agregó con rapidez. Era mejor no tentar a la suerte.

Lo vio contener una sonrisa mientras miraba a su alrededor. Su paladar estaría, sin duda, acostumbrado a otro tipo de platos, y le pareció muy maleducado por su parte menospreciar de buenas a primeras algo que ni siquiera había probado y que, de hacerlo, con seguridad le sorprendería.

―Lory se ha lucido hoy en la cocina y no probará uno mejor ―ensalzó el talento de su jefa, y de algún modo había acertado en su juicio hacia él, pues la miró un tanto sorprendido.

La joven alzó ligeramente la comisura de los labios sin poder ocultar su satisfacción. Al final, el tipo había resultado demasiado fácil de leer, y era tal y como su aspecto hablaba de él: un engreído que nadaba en lujos y que conseguía todo lo que se proponía a golpe de talonario. Y ella solo tenía ganas de despacharlo.

―Usted no es de por aquí, ¿no? ―preguntó con fingida inocencia, pero sosteniéndole la mirada para demostrarle que los tipos como él no la impresionaban―. Pues allá donde fueres… Una de chili para el caballero ―sentenció, dándose la vuelta y sin dejarle replicar.

Entró con premura en la cocina y soltó la jarra de café en la bancada para servirse un vaso de agua.

―Qué calor hace hoy, ¿no? ―dijo, tratando de disimular al notar la mirada de Lory sobre ella, aunque la sonrisa de su jefa dejaba de manifiesto que se había percatado de todo lo que había ocurrido.

―Y la temperatura ambiente ha subido varios grados con semejante espécimen ahí fuera ―murmuró esta, estudiando al recién llegado a través de la ventana que unía la cocina y el comedor.

―No sé de qué hablas ―la joven se hizo la desentendida, aunque Lory se rio.

―Ya pasé la barrera de los cincuenta, pero aún sé apreciar a un hombre que esté de buen ver ―bromeó―. Si tuviera veinte años menos...

―Calla, que te va a oír ―la reconvino la chica―. Dame un plato de chili ―le pidió con el gesto torcido.

―Marchando una buena ración ―sonrió, ofreciéndoselo―. Un cuerpo así necesita alimentarse bien ―añadió, guiñándole el ojo, y la morena refunfuñó algo inteligible conforme salía de la cocina.

Se detuvo en la barra y sirvió una jarra de cerveza fría. Sabía que Lory estaba bromeando, pero le molestaba que la considerasen una de esas mujeres tan ligeras de cascos que valoraban a los hombres únicamente por el grosor de su cartera. Era algo muy respetable, por supuesto, allá cada uno con su manera de ver la vida, pero era una forma de pensar que no la definía.

Notó que volvía a observarla conforme se acercaba. Seguramente, pensaba que era una mujer de las que se dejaba impresionar con facilidad por tipos como él, lo que aumentó su malestar. Así que le sirvió la comida sin apenas mirarlo y se retiró a la cocina.

―No seas tan arisca, mujer ―la recibió así Lory, y la joven farfulló una palabra malsonante por lo bajo. La reacción de su jefa fue echarse a reír―. Vamos, sabes que estoy bromeando, pero debes admitir que ese hombretón está para darse un homenaje.

―¿Eso es lo que quieres para mí? ―inquirió ella molesta―, ¿verme colgada de un tipo que tendrá una fila de mujeres babeando por él y que seguramente ni siquiera sabe que la palabra compromiso existe en el diccionario?

―Estás demasiado sola, Alessandra ―murmuró su jefa, poniéndose seria―. Y no tengo claro que sepas elegir la compañía adecuada.

―¿Y crees que ese tío la sería? ―se enfadó la joven―. ¡No es más que un cliente que está de paso, por Dios!

―No me refiero a él ―la corrigió, señalando con un gesto de su cabeza hacia el exterior.

La morena se asomó y enseguida entendió sus palabras. Ben acababa de entrar al restaurante.

―Es… Somos amigos ―le recordó, diluyéndose el mal genio y dando paso a la culpabilidad.

―Pues él te mira como si fueras suya ―le indicó Lory con dureza―, cosa que a mí no me parecería mal, si eso es lo que tú quieres.

―Me está ayudando con la casa ―hizo hincapié.

―Eso no es excusa ni motivo ―insistió, dando un paso para acercarse a ella y obligándola a prestarle atención―. La ayuda implica por definición que es algo desinteresado, y yo dudo de las intenciones de Benjamin.

―Lo conoces de toda la vida ―dijo Alessandra, extrañada por sus palabras.

―Eso no lo convierte en un santo ―decidió Lory, volviendo a colocarse frente al fogón―. A ti también te vi nacer. Sabes que tu madre era una hermana para mí, eres mi sobrina, y lo único que quiero es que seas feliz. Solo digo que tengas cuidado, sobre todo si no quieres nada con él.

Alessandra aceptó un tanto reticente su alegato y salió a saludarlo. Seguro que no era para tanto.

―Hola, Ben ―dijo sonriente al llegar a la mesa.

―Hola, preciosa ―le contestó él, y tal vez las palabras de Lory habían conseguido sugestionarla, pero percibió algo en la mirada del joven que no había vislumbrado hasta entonces―. El otro día vi que la llave de la ducha estaba suelta. Cuando termine esta tarde en la cooperativa pasaré a echarle un vistazo.

Quizás, Alessandra podría haber aprovechado para decirle que se había quedado con la mencionada llave en la mano, pero algo la obligó a callar.

―Pero antes pasaré a comprar la pintura que falta para la valla.

―Te dije que no, Ben…

―Y yo ya te dije que no debías preocuparte por el dinero ―alegó con desinterés mientras paseaba la vista por la carta―. Por cierto, me preguntaba si te apetecería ir al festival de este mes conmigo ―añadió como si nada, pero aquella naturalidad que no era tal hizo sonar todas las alarmas en la cabeza de Alessandra, al tiempo que resonaban en ella las palabras de Lory.

Se pasó los dedos por el pelo en un gesto nervioso, tratando de esbozar una sonrisa para disimular su repentino malestar.

―Ya veremos ―respondió por lo bajo.

―Tomaré la hamburguesa ranchera ―dijo él entonces, con visible satisfacción. Alessandra se tensó. ¿Es que acaso había dicho que sí sin ser consciente de ello?

Ceñuda, se dispuso a volver a la cocina, cuando el forastero guaperas le hizo una señal con la mano para que se acercara.

―Quisiera la cuenta ―le dijo con una sonrisa tan forzada que parecía de anuncio de clínica dental.

―No ha terminado su comida. ―Miró primero al plato y luego a él―. ¿No le ha gustado? ―le preguntó sin tapujos.

―He tenido suficiente… De todo ―añadió, y Alessandra detectó cierto tono desdeñoso que no venía a cuento, pero que le sentó como una patada en el estómago. Ricachón pijo de las narices…

―En ese caso, son siete dólares ―le indicó con rapidez. Cuanto antes se marchara, mejor.

Entonces, lo vio sacar la cartera. Había tantos billetes aprisionados ahí dentro que casi salieron disparados al abrirla. Ricachón pijo presumido de las narices…

―No hace falta que me traigas el cambio. El servicio ha sido excelente…

¿Y a qué santo venía ese retintín? ¡Sería idiota!

A Alessandra le habría encantado replicarle, pero el muy pedante se levantó, y alzando la barbilla como el soberbio que sin duda era, se marchó, dejándola con la palabra en la boca.

―Que te lo has creído ―farfulló ella enfadada.

Corrió hacia la barra y se apresuró a coger el cambio. Luego, se dirigió a la salida, con premura, deseando con todas sus fuerzas que aún no se hubiera marchado.

Le fue fácil distinguir el coche; cómo no… el súmmum del lujo sobre cuatro ruedas. Aún no había arrancado, parecía estar leyendo unos papeles, así que se apresuró para que no se le escapara. Debía de estar muy concentrado en la lectura, pues se sobresaltó cuando ella golpeó con los nudillos en la ventanilla del BMW, y no cabía duda de que no le hacía ni pizca de gracia su presencia por su cara de estupefacción y la palabra malsonante que escapó de su boca. No la había escuchado por culpa del cristal, pero fue fácil leer sus labios. Por suerte para los dos, aquello iba a ser rápido. En cuanto aquel impresentable bajó la ventanilla, ella metió la mano para arrojarle el dinero en las piernas.

―Pero…

―Aquí no se aceptan limosnas, caballero ―quiso decir la última palabra antes de marcharse.

Sin embargo, no iba a ser tan fácil como ella creía pues, para su total asombro, el tipo la cogió de la muñeca y se lo impidió.

Alessandra se sobresaltó y forcejeó, tratando de zafarse, pero no lo consiguió. Un jadeo escapó de su garganta al percatarse de que el rostro de ese hombre estaba a escasos centímetros del suyo. Dios… Aquellas pestañas eran aún más largas de lo que parecían. Y esos ojos tan oscuros… Ya no había soberbia, ni siquiera diversión, sino un extraño anhelo que escapaba a su comprensión y le robaba el aliento. Ese hombre… Se le agitó la respiración al ver que la mirada masculina se posaba de pronto en su boca, y allí se quedó, más segundos de lo que era conveniente.

La joven sintió que todo su interior se estremecía, que le hormigueaba la piel, sobre todo la de los labios, que seguían sometidos a la caricia de aquellos ojos. Por un instante, creyó que consumiría la distancia que los separaba, estaba segura de que iba a besarla, y se sorprendió a sí misma deseando que lo hiciera.

―Era mi modo de dar las gracias ―le escuchó decir en cambio. Pretendía hacerse el ofendido, pero era él quien la había estado devorando con la mirada desde el momento en el que entró en el restaurante. ¿De verdad creía que era una mujer tan fácil?

―Un bar de pueblo se aleja mucho del glamour que un hombre como usted exigiría para estar satisfecho ―masculló enfadada, forcejeando para soltarse.

―En efecto, no estoy satisfecho ―alegó el tipo con una sonrisa torcida que no llevaba a equívocos―, pero, si estás interesada… ―añadió, confirmándoselo.

Algo se revolvió en la joven, dándole la fuerza necesaria para escapar de su agarre. Una vez lo hizo, y sin poder contener aquel imperioso impulso, le dio tal bofetada que sintió que todos los huesos de su mano se hacían picadillo. Maldición… Dolía como el infierno, pero antes muerta que hacérselo entender a aquel troglodita que seguramente pensaría que las mujeres eran el sexo débil en todos los sentidos.

Habría deseado gritarle, insultarlo, pero temía gemir como un cachorrito si abría la boca, por lo que se limitó a asesinarlo con la mirada y escapar hacia el restaurante, de donde no debería haber salido.

Estaba tan sulfurada que no dudaba que Lory o incluso todos los clientes lo notaran, pero en ese momento le importaba un cuerno. Lo peor era que no sabía qué le molestaba más, si el comportamiento de aquel tipo o su propia reacción.

―¿Estás bien? ―le preguntó su tía preocupada en cuanto entró en la cocina―. Te veo pálida.

―Ya te he dicho que hace calor ―replicó, yendo hacia el congelador.

―¿Y eso? ―inquirió alarmada al ver que cogía hielo y lo envolvía en un trapo para ponérselo en la mano.

―Me he hecho daño al servir un plato ―mintió sin mirarla, pues sabía que la pillaría.

―Déjame ver ―se acercó la dueña.

―No es nada ―trató de disuadirla, sintiéndose culpable por sus malos modos. Ella no tenía la culpa de que ese tipo la hubiera sacado de quicio.

―Vete a casa, anda ―la sorprendió Lory tras echar un vistazo a su muñeca, que comenzaba a hincharse. Entre el fuerte agarre de aquel tipo y el bofetón...

―Pero…

―No creo que sea nada grave, pero no merece la pena forzar esa mano ―alegó su tía, quien abrió un armario para coger un botiquín―. Además, apenas queda un cuarto de hora para que acabe tu turno ―añadió mientras sacaba una pomada.

Finalmente, terminó por vendarle la muñeca, y la joven tuvo que admitir que sentía cierto alivio.

―Gracias ―dijo Alessandra. Luego le dio un sentido beso en la mejilla, como disculpa a su mal genio, y salió de la cocina.

―Preciosa, ¿ya te vas? ―le preguntó Ben entonces al ver que se dirigía a la puerta.

Alessandra se detuvo en seco. Reparó en ese momento en que el joven había cogido por costumbre llamarla por aquel apelativo y no estaba segura de que fuera de su agrado. Seguía molesta por lo ocurrido con el forastero, así que lo dejó pasar, pero lo cierto era que no estaba siendo un buen día y no tenía ganas de aguantar más bufonadas masculinas.

Trató de poner buena cara, aunque no demasiado, y se giró para acercarse a su mesa.

―Sí, Ben, ya me marcho ―le dijo sin mucho entusiasmo―. Me duele la muñeca y necesito descansar.

El joven hizo ademán de contestarle, pero ella se lo impidió; sabía lo que le iba a decir.

―No hace falta que te pases hoy por casa. ―Levantó ligeramente la mano lesionada―. Como te digo, necesito descansar. Me tomaré un par de analgésicos y mañana será otro día.

―De… De acuerdo ―Se vio obligado a decir. Sus facciones se endurecieron, parecía contrariado, pero Alessandra decidió que le importaba un cuerno. Demasiada testosterona para un día.

Recorrió el camino de vuelta con lentitud, pensativa, y por su mente se coló el hombre del restaurante. Quizá la vida de Alessandra había cambiado mucho en los últimos meses, sí, aunque no podía olvidar que no hacía tanto tiempo que ella había pertenecido a ese mismo círculo por el que, debía admitir, se había movido como pez en el agua. Y si había acabado en un pueblo como Meadow era porque se había visto desterrada de aquel mundo que tan ruin había resultado y que había generado en ella ese resentimiento que aún le oprimía el pecho. Pensándolo bien, era difícil saber si había juzgado demasiado a la ligera a aquel tipo, aunque tampoco valía la pena castigarse por ello, pues no lo volvería a ver.

Y, de pronto, se detuvo en seco al toparse con el BMW de ese hombre aparcado frente a la casa de los Mason. ¿Qué demonios hacía allí?

Un escalofrío la recorrió de pies a cabeza, aunque ya no le preocupaba tanto si lo había juzgado mal o no. Vino a su mente la escena vivida cerca de ese coche y recordó sus ojos cautivándola, su mirada oscura viajando por su boca y el estremecimiento que le produjo su cercanía.

Alessandra tembló de nuevo, aunque se obligó a escapar de aquella sensación que la turbaba. Fijó la vista en sus pies y apretó el paso para llegar con rapidez a su casa. No quería arriesgarse a que la viera, ni ella quería verlo a él tampoco.

Abrió la portezuela de la valla a medio pintar y se dirigió con premura hacia la entrada, para encerrarse en la protección de su casa de una vez. Sin embargo, frenó en seco, y el sobrecogimiento por la presencia tan cercana de aquel hombre quedó relegada al olvido, dejando paso a un miedo mucho más palpable y que la paralizó durante unos segundos. Joder… ¡Había un ladrón!

Se echó mano al bolsillo trasero de sus pantalones, y recordó que, con las prisas, se había dejado el móvil en casa. Un segundo después, la cortina de su habitación dejó entrever la sombra de una persona deambulando por la estancia, lo que reavivó el miedo.

Eso fue lo que la obligó a moverse y a correr hacia el cobertizo, directa a un armario que estaba situado al fondo y que no abría nunca. Al hacerlo, encontró la vieja escopeta de su padre, descargada y llena de polvo, pero que esperaba que le sirviera.

Volvió a la casa y abrió la puerta de la entrada muy despacio. Al entrar escuchó pisadas arriba, el intruso seguía en su habitación, así que apoyó la culata de la escopeta en su hombro y comenzó a subir la escalera, despacio. Cuando llegó a la puerta de su cuarto, se asomó con cautela. Tuvo que afianzar el agarre del arma para que no se le cayera al suelo a causa de la impresión. Pese a estar de espaldas, la postura engreída de sus hombros era inconfundible, aunque debía admitir que Lory tenía razón. Piernas musculosas, nalgas tensas, espalda ancha…

Un ramalazo de rabia, y de algo más que ella no quiso definir, la removió por dentro. Le sorprendía y desagradaba a partes iguales, pero, al menos, ya no había miedo, pues dudaba que su interés fuera robarle. Con esa recién estrenada valentía, se acercó al causante de su mal genio de la última hora, sin bajar en ningún momento la escopeta. Al contrario, cuando el tipo la escuchó y se giró para encararla, ella inclinó el arma para que el cañón apuntara directo a su frente.

―¿Qué haces aquí? ―le gritó mientras él alzaba las manos en signo de rendición―. ¿Es que ahora está de moda entre los ricachones hacerse selfis tras entrar en propiedades ajenas?

―Tú ―le escuchó decir como respuesta, con un tinte de decepción en su voz grave que a ella la aturdió por un segundo. Solo uno.

―¿A quién esperabas encontrar? ―replicó airada―. La Mansión Playboy está en California.

Él apartó la escopeta con una mano y bajó los brazos con desánimo.

―Esperaba encontrar a tu marido ―le respondió muy serio, obviando su pulla.

―¿De qué marido hablas? ―inquirió la joven con visible asombro, decidiendo que era un embuste para engañarla―. ¿Y cómo has entrado? ―le exigió saber, apoyando la culata en su cadera para seguir apuntándole.

―La puerta de la cocina estaba abierta ―respondió con voz monótona, y ella se dio una bofetada mental. Jamás se acostumbraría a cerrar la dichosa puerta.

―Creo que te has equivocado de sitio ―alegó sin acobardarse.

―Yo diría que no ―dijo, mirando a su alrededor―. Cuando llegue tu marido…

―¡No estoy casada! ―le espetó harta de esa excusa.

―Vamos a ver… ―Lo vio pinzarse el puente de la nariz, como si el agraviado fuera él―. Busco a Alex ―decidió explicarle, y ella palideció. No se había equivocado de sitio…

―Soy yo ―replicó, y él frunció el ceño, extrañado―. Soy Alessandra Gardener.

―Pero…

―Ya entiendo ―murmuró la joven―. Esperabas encontrarte con un hombre… Pocas personas me llaman por ese diminutivo. Yo diría que una sola ―añadió, endureciéndose de súbito sus facciones. De hecho, volvió a apretar la culata de la escopeta en su hombro para apuntarle, maldiciendo no haber cargado el arma―. Lamento la confusión y que Damian te haya metido en este asunto que no te concierne, pero te recomiendo que te vayas por donde has venido.

―Soy yo quien lo lamenta, porque eso no va a ser posible ―alegó él, alzando la barbilla.

―¿Qué eres, uno de sus matones? ―inquirió Alessandra, tensando la mandíbula a causa de la rabia. Sus manos se apretaron alrededor de la escopeta―. Primero viene aquí con su maletín lleno de dinero, a eso le siguen las amenazas, y ahora me manda a un sicario ―añadió, mirándolo con desprecio.

―¡No soy ningún sicario! ―se defendió él con ardor.

―¡Me importa un cuerno! ―exclamó, perdiendo la paciencia―. Dile al cabrón de tu jefe que esta es mi casa y no tengo intención de venderla.

―Tu padre…

―¿Eso te ha dicho, que es mi padre? No puedo creer tal desfachatez ―Alessandra se echó a reír, aunque la furia bullía en su interior―. Primero te hace creer que soy un hombre con no sé qué intención, y luego, que es mi padre. ¿Sabes qué? No tengo tiempo para esto.

Caminó hacia atrás, para alcanzar el teléfono fijo de su mesilla de noche y llamar a la policía.

―Yo de ti no lo haría ―le advirtió el joven al adivinar lo que pretendía hacer―. La policía no puede echarme de aquí.

―¡Es mi casa! ―le gritó ella.

―Solo el cincuenta por ciento ―alegó él con tal suficiencia que Alessandra sintió de nuevo deseos de abofetearlo.

Entonces, lo vio levantar una de sus manos, enseñándole una carpeta en la que la joven no había reparado hasta el momento y que dejó caer en la cama. Un mal presentimiento la invadió.

―El otro cincuenta por ciento es mío ―lo escuchó pronunciar con lentitud, cumpliéndose así todos sus temores.

CAPÍTULO 5

¿El hábito hace al monje?

Dreel vio que la chica palidecía y no le faltaban motivos, aunque la ausencia de rubor de sus mejillas no le restaba encanto alguno. Su nombre era Alessandra, Alessandra Gardener, y sí, él esperaba encontrarse con un tal Alex Patterson. Si lo pensaba con detenimiento y rapidez, pues esa deliciosa mujer seguía apuntándole con la escopeta, Damian solo se había referido a ella como «Alex», y en cuanto a su apellido…

 ―Si bajas el arma, podríamos hablar con tranquilidad ―le propuso él, tratando de apaciguar los ánimos.

―Y yo quiero que te vayas de mi propiedad ―insistió ella, sin intención de obedecerle.

Y de pronto, sin que la joven lo viera venir, Dreel hizo un movimiento rápido con el que consiguió arrebatarle la escopeta.

―Si de verdad quisieras disparar, ya lo habrías hecho ―alegó él con una seguridad en sí mismo que a ella la hizo gruñir de rabia―. Y con tanto polvo, debe ser tan vieja que lo mejor que podría pasar es que los cartuchos estallasen en tu preciosa cara ―añadió clavando sus ojos en ella, con tanta intensidad que consiguió turbarla, como en la salida del restaurante. Alessandra apartó la mirada para escapar de su sortilegio, pero, entonces, lo escuchó reírse―. ¡Ni siquiera está cargada! ―dijo con sonrisa burlona―. Espera. Si vas a pegarme de nuevo, te recomiendo que utilices la otra mano ―se mofó Dreel al adivinar la intención de la joven, quien resoplaba a causa de la furia.

―¡Vete de mi casa! ―gritó ella, apretando los puños.

―Menuda casualidad haber ido a parar a ese restaurante ―continuó él, ignorándola con toda la intención de sacarla de quicio. De hecho, dejó la escopeta en la cómoda y comenzó a deambular por la habitación, estudiándola con fingido interés―. No sé si Damian ocultó a propósito el hecho de que seas mujer, pero te garantizo que no me decepciona lo más mínimo ―añadió, recorriéndola de arriba abajo con la mirada. O devorándola, más bien. Y Alessandra sintió que la desnudaba con aquellos ojos oscuros.

―Arrogante… ―le espetó ella con desdén―. Debes estar acostumbrado a que las mujeres caigan rendidas a tus pies, pero te equivocas conmigo. No sé qué te habrá contado de mí ese malnacido de Damian, pero…

―Te recuerdo que creía que eras un hombre ―apuntó, deteniéndose frente a ella con los brazos cruzados. Quizá ya había llegado el momento de hablar en serio―. Aunque sí supuse, por su forma de hablar, que era tu padre.

―Fue el marido de mi madre ―le aclaró Alessandra, y Dreel apreció la dureza de sus facciones al referirse a él.

―Comprendo…

―No, no lo comprendes ―le espetó en tono seco―. Mira…

―Me llamo Gadreel St. Michael. Dreel ―añadió.

―Mira, Gadreel ―renunció al diminutivo―. No sé qué pretende Damian…

―Ni yo ―alegó él, encogiendo los hombros con desinterés―. Pero Patterson queda fuera de la ecuación. Esto es entre tú y yo ―agregó, mirándola fijamente y saboreando cada una de las palabras.

Porque Dreel no tenía ni puta idea de por qué había sido ella la primera persona con la que se había topado en ese pueblo de mala muerte, cuando, en realidad, era a ella a quien debía encontrar. Y cómo le gustaba que hubiera sucedido…

Ahora la tenía allí, delante de él, enfrentándolo como una valiente guerrera, sin verse intimidada por el poder que emanaba su cartera o por el hecho de ser un hombre que le sacaba casi dos palmos de altura y la superaba con creces en corpulencia. Aunque, quizá, sí había algo que la intimidase…

Dreel dejó caer los brazos y clavó los ojos en la sonrosada boca. Ya había contenido las ganas de saborearla en la puerta del restaurante, y para su sorpresa, aquel anhelo seguía instalado en su vientre. De modo inconsciente, se pasó ligeramente la lengua por los labios, preguntándose cómo sería degustar las turgentes curvas de aquella boca, y ella debió percibir esa ola de deseo porque la escuchó jadear suavemente mientras daba un paso hacia atrás.

Una sonrisa torcida se esbozó en el rostro masculino. La tensión que se había creado entre los dos era evidente, pero ella se cruzó de brazos, a la defensiva, y anteponiendo una negativa a lo que no había sucedido en realidad en esa habitación, pero que crepitaba en el aire: a él le prohibía acercarse y a ella misma caer.

Muchas mujeres lo hacían, trataban de despertar su deseo a base de ignorarlo, pero ahora era distinto. Era evidente que él no le resultaba indiferente a Alessandra, había percibido su estremecimiento a causa de su cercanía, pero también cómo renegaba de ello con ardor, como quien se culpa de ser débil por sucumbir a la tentación. El joven vio en sus ojos castaños una chispa de orgullo, el que le prohibía convertirse en una más, y que mal rayo lo partiera si Dreel no comprendía que ella era distinta a cualquier mujer que hubiera conocido.

No sabía si alegrarse o salir corriendo.

Por lo pronto, había llegado hasta allí con un propósito firme, y quizá fuera más conveniente para el empresario centrar su atención en eso en lugar de perderse en la curva de aquellas caderas. Carraspeó para aclararse la voz y recuperó el documento de encima de la cama al tiempo que su autocontrol.

―Si te tomas un minuto en leerlo, verás que yo soy el dueño de la mitad de todo esto ―pronunció despacio con su tono de hombre de negocios―. Creo que te resultará fácil comprender que no me interesa en absoluto esta casa perdida en medio de la nada, así que, te vendo mi parte ―la tentó, y el resultado se apreció de inmediato en el rostro de la joven.

―¿Por cuánto? ―demandó con premura al encontrar una salida.

―Esto sirvió para responder a una deuda de quinientos mil dólares. ―Movió la carpeta que ella seguía sin coger.

―¡Debe de ser una broma! ―exclamó Alessandra, escandalizada y asustada a partes iguales. Cogió la carpeta y la tiró encima de la cama―. ¡Sabes que esta casa no vale tanto!

―Y yo soy un hombre de negocios, encanto. Solo quiero recuperar mi dinero ―alegó con firmeza. No necesitaba ese dinero, en absoluto, pero debía forzar la situación si quería conseguir sus propósitos. Y tenía que admitir que la presencia de Alessandra en aquel juego le otorgaba un cariz al asunto que hacía que le hormigueara la piel―. Te puedo ofrecer un préstamo, si quieres ―añadió con sonrisa burlona.

―¡Antes muerta! ―exclamó ella airada―. ¿Eso eres, un usurero?

―¡Qué humos, mujer! ―Se rio él―. No voy a pedirte el alma a cambio.

―¡Ah, no! Ahora resulta que eres el diablo ―trató de mofarse, aunque supo que le había salido el tiro por la culata cuando lo vio reírse con insultante satisfacción.

―Así me llaman de vez en cuando… Diablo St. Michael ―se jactó con sonrisa sardónica.

―¿Por qué tu nombre es el de uno de los ángeles caídos? ―demandó ella, enarcando las cejas con sorna, aunque más que su deje burlón, lo que sorprendió al joven fue que Alessandra conociera la procedencia de su nombre. Era la primera persona con la que se había topado que lo supiera… y Dreel sospechaba que esa mujer iba a significar la primera vez en muchas cosas.

―Mi hermano Exael y yo somos los dueños del casino más lujoso y exclusivo de Las Vegas ―respondió con petulancia e ignorando su comentario.

―¿Tu hermano es otro ángel caído? ―ironizó―. Menudo humor negro el de vuestros padres.

Dreel dejó escapar un gruñido y avanzó un paso hacia ella, amenazante, guiado por un impulso que Alessandra jamás sería capaz de comprender, como tampoco entendería que acababa de ahondar en la herida más profunda que podría albergar un alma. No, ella no sabía a qué se debía esa mala reacción por su parte y que la había hecho temblar de temor. Y Dreel se sorprendió al pensar que no era miedo lo que deseaba de ella.

―Tan negro como mi mal genio cuando me hacen perder el tiempo ―trató de justificarse. De hecho, tomó aire para calmarse―. Esto es muy sencillo, Alessandra, si no puedes comprar mi parte, yo compraré la tuya.

―No ―replicó ella con decisión, recobrando la compostura―. No voy a vender ―añadió para que no quedasen dudas―. Damian me ofreció esos quinientos mil dólares que arrojé en su cara, y haré lo mismo con tu dinero.

―Aún no has escuchado mi oferta ―alegó él, bajando el tono de voz una octava y tornándose aterciopelado, tanto que penetró en los oídos de Alessandra, acariciándola por dentro.

―No me interesa nada de lo que me puedas ofrecer ―replicó, intentando no verse afectada por el sortilegio que volvía a lanzarle aquel hombre.

―Puedo ser muy persuasivo… ―Su voz se tornó bronca, y Alessandra perdió la suya en algún lugar de su garganta.

―Me… dijiste que no eras un sicario ―desvió el tema en sentido contrario. Ese hombre era un prepotente, sí, pero no podía acusarlo de maltratador. Sin embargo, necesitaba quebrar a toda costa la calidez que empezaba a dominar el ambiente.

―Por Dios Santo. ―Se carcajeó él sin tomárselo a mal. Su risa era suave y sinuosa―. Jamás le he puesto la mano encima a una mujer, al menos, no de esa forma ―bromeó―. No tengo intención alguna de hacerte daño, Alessandra.

―Yo, en cambio, creo que sí podrías ―dijo ella sin saber de dónde salían aquellas palabras.

Dreel, por su parte, recibió aquella afirmación en forma de punzada, justo en el centro del pecho. No, ella no se refería a un dolor físico, sino a uno peor, y el joven se tensó al ver ante sí la posibilidad de ser él quien saliera mal parado.

Tragó saliva y esbozó su mejor sonrisa, esa tras la que solía ocultarse cuando se sentía en peligro. Los hombres recelaban, pues aparentaba una exultante seguridad en sí mismo, y a las mujeres les encantaba. Aunque no era el caso de Alessandra…

―Entonces, busquemos el modo de no hacernos daño mutuamente y arreglemos esto como personas civilizadas ―recitó él en tono ligero―. No quieres venderme tu parte, y tampoco puedes comprar la mía. ¿Qué propones?

―Que vuelvas a tu ostentoso casino y me dejes tranquila ―respondió en tono monótono, y él se carcajeó de nuevo.

―Eres una mujer muy divertida ―admitió―. Hacía mucho tiempo que no me reía tanto.

―Pregúntate por qué ―replicó desdeñosa, con el ánimo de ofenderlo.

Sin embargo, como al parecer le ocurría siempre con ese hombre, sus palabras surgieron el efecto contrario al esperado. Aquel gesto pensativo en él así se lo decía.

―Quizá tengas razón. ―Comenzó a mesarse la incipiente barba―. ¿Será que necesito un cambio de aires? ―añadió, abriendo exageradamente los ojos, como si estuviera frente a una revelación.

―¿Qué? ―inquirió ella, temiéndose lo peor.

―¡Que estás en lo cierto! ―exclamó con tono histriónico, incluso alzó las manos para hacerlo más teatral―. Tal vez necesito dar un cambio radical a mi vida… ¿Y no es este pueblo el lugar perfecto para empezar?

―Ni se te ocurra… ―farfulló la joven, dando un paso atrás.

Pero Dreel se acercó y la agarró de los brazos, con tal expresión de agradecimiento en su rostro que llegaba a ser vomitivo. El empresario dudaba que fuera creíble, pero le importaba un cuerno. Había encontrado un filón y no iba a soltarlo.

―Estoy harto de ese ambiente tan brillante como falso ―continuó con su pantomima―, rodeado de hombres que se acercan a mí en busca de favores y de mujeres que quieren mi dinero…

―Pobrecito ―ironizó ella, soltándose de ese agarre que le quemaba a pesar de todas las tonterías por minuto que salían de esa boca carnosa―. Y tú eres un ingenuo cervatillo en medio de una manada de lobos ―añadió, cruzándose de brazos y torciendo el gesto, dándole a entender que no se estaba tragando su cuento―. Seguro que eres tan poderoso porque te engañan en cuanto te das la vuelta.

―Allí nadie es quien dice ser ―aseguró él, la única verdad en todo aquello.

―¿Y tú sí? ―le reprochó la joven, aunque no debiera. No obstante, el silencio tenso del empresario la animó a continuar―. Mírate, no creo que encajes en otro lugar que no sea tu imperio.

―El hábito no hace al monje ―alegó, haciéndose el ofendido―. Y pienso demostrarlo.

Alessandra lo miró en silencio, atónita. Entonces, sacudió las manos y negó con la cabeza, tratando de apartar tanta estupidez de delante de ella.

―¿Sabes qué? Me parece estupendo que hayas tenido una epifanía y quieras cambiar de vida ―se mofó―. Así que, ¿por qué no vendes tu casino, donas todo tu dinero a Greenpeace y te pierdes en una montaña?

Entonces, lo rodeó y se puso tras él.

―Ale, cervatillo, y no hace falta que me des las gracias ―añadió mientras comenzaba a empujarlo para sacarlo de la habitación.

Lógicamente, no consiguió mover ni un ápice esa mole de músculos, y Dreel la miraba por encima del hombro, divertido.

―Te vas a hacer daño en la mano, encanto ―se burló él.

―Entonces, ¡márchate! ―le espetó Alessandra, irguiéndose mientras se pasaba un mechón por detrás de la oreja con nerviosismo.

―¿Por qué no te vas tú? ―preguntó él con insultante calma.

―¿Perdona? ―inquirió ella, fulminándolo con la mirada―. Esta es mi casa.

―Y mía también ―le recordó.

―Pero… ¡Seguro que tienes miles de palacetes donde aislarte para dedicar tu vida a la meditación y alcanzar el Nirvana! ―alegó airada.

―Todos con el mismo ambiente rancio y maloliente ―replicó sin inmutarse―. Imposible respirar. Sin embargo, aquí…

―¡No! ―exclamó―. ¡Ni siquiera lo pienses!

―No solo lo pienso, estoy decidido ―aseveró Dreel―. Y si no te gusta mi idea, te ofrezco la misma posibilidad que tú a mí: vete.

―¡Antes muerta! ―se mostró orgullosa, pues jamás admitiría que no tenía a dónde ir.

―Es la segunda vez que dices eso ―apuntó él con sarcasmo―. ¿Tan poco valor le das a tu vida?

―¡La valoro lo suficiente como para no permitir que un ricachón, acostumbrado a conseguir todo cuanto se le antoja, venga a joderme por un simple capricho! ―le gritó.

―¿Joderte? Deberías ser más cuidadosa a la hora de escoger tus palabras, encanto ―sonrió con picardía, y Alessandra gruñó, enrojecida a causa de la ira.

―¿Qué tengo que hacer para que te vayas? ―le gritó.

―No, Alessandra, no se trata de lo que yo quiero ―negó Dreel con voz suave y cálida―, mejor pregúntate qué estarías dispuesta a hacer por recuperar tu casa ―añadió, dejando una clara insinuación en el aire.

Un escalofrío recorrió la espina dorsal de Alessandra ante la invitación inequívoca de ese hombre. Sexo a cambio de la escritura. Una sensación de repulsa y odio la invadió; hacia ese desconocido por ponerla en semejante tesitura, y también hacia Damian, quien estaba detrás de todo aquello. Ahora más que nunca estaba segura de que no la dejaría en paz. No descansaría hasta hacerla pagar.

―No soy una puta ―murmuró con asco.

―Lo sé, encanto ―dijo Dreel muy serio, sorprendiéndola―. De haber aceptado, habría sido muy decepcionante.

Alessandra lo miró atónita, sin saber muy bien cómo tomarse aquella afirmación.

―No te confundas, tengo ganas de llevarte a la cama desde que te vi en el restaurante ―le aclaró Dreel con sinceridad pasmosa, tanta que Alessandra no fue capaz de ofenderse―. Y me acabas de demostrar que no me equivocaba al pensar que eres distinta a todas las mujeres con las que he estado.

―No voy a acostarme contigo ―le advirtió ella, tratando de mostrarse firme, aunque por dentro estaba hecha un flan.

―Sí, ya sé: antes muerta ―reprodujo sus palabras con sonrisa socarrona―, pero ya te he dicho que yo puedo ser muy persuasivo, como el diablo ―añadió con voz sedosa, acercándose un paso a ella.

Alrededor de ellos se alzó una tensión palpable, que los unía, que los acercaba el uno al otro, aunque no se movían en realidad. El ambiente volvía a caldearse. Alessandra maldijo en silencio aquel calor de mediados de octubre y a ese hombre que la atravesaba con la mirada sin pudor alguno. Sentía que la desnudaba, por fuera y por dentro, y temió que sería capaz de llegar más lejos de lo que nadie había llegado jamás. Y no quería. Él no.

―No voy a caer en tus redes ―le aseguró, animándolo a desistir.

―Lo harás ―afirmó Dreel, en cambio, acercándose más a ella. Quedaron a escasos centímetros, y la voz masculina se tornó un susurro grave y penetrante. Peligroso―. Un día desearás con todas tus fuerzas que te haga el amor. Me lo pedirás, me lo rogarás, Alessandra. Y ese será el día en que me marcharé.

Tras dictar sentencia, Dreel abandonó la habitación, aunque Alessandra sabía que no iba a irse de la casa. No comprendía con qué intención, pero ese hombre había llegado a su vida para torturarla y no iba a cejar en su empeño hasta conseguir lo que se proponía.

A través de la ventana, Alessandra escuchó el motor de un vehículo y se asomó. Dreel acababa de estacionar el BMW delante de la valla de la entrada. ¿Para qué querría un digno magnate de los casinos una humilde casa en mitad de Texas? Había gato encerrado en todo aquello, sobre todo si Damian estaba metido en el asunto, pero, en ese momento, la camarera no era capaz de pensar. Las sienes comenzaban a palpitarle con fuerza, anunciando un inminente dolor de cabeza.

Derrotada, se dirigió al baño en busca de un analgésico. Cometió la imprudencia de no encender la luz y se dio de lleno con la caja de herramientas. Lo que había empezado como un asco de día se había convertido en el peor de su vida.

CAPÍTULO 6

Nunca digas de esta agua no beberé…

Dreel estacionó el coche frente a la entrada de aquella casa que, sin saber muy bien cómo, acababa de convertirse en su residencia habitual. Alzó la mirada a través de la ventanilla y sus ojos se detuvieron en aquella cortina blanca que seguía escapando de la habitación de Alessandra para ser agitada por el viento, ajena a lo que había ocurrido en su presencia. ¿En qué momento su objetivo de adquirir la totalidad de aquella propiedad había quedado atrás para pasar a convertirse en el compañero de piso de esa mujer?

A decir verdad, seguía queriendo esa casa, y podría haber forzado la negociación, esa que en realidad no hubo, para conseguirla, de un modo u otro. Dreel siempre encontraba un modo de obtener lo que quería.

«¿Y qué cojones quieres, Dreel?»

Con un gruñido de disgusto hacia sí mismo, cogió su móvil y marcó el único número que constaba en el listado de llamadas recientes.

―Hermano ―respondió Xael casi al instante―. ¿El avión ha aterrizado con retraso?

―Me he entretenido un poco ―justificó así el haber llamado tan tarde―. ¿Alguna novedad? ―le preguntó, aunque dudaba que hubiera ocurrido algo en solo una mañana de ausencia.

―Deberías haberte despedido de Nancy ―dijo el rubio en tono monótono, y Dreel blasfemó por lo bajo.

―Ya solucionaré ese asunto cuando vuelva ―decidió.

―¿Y cuándo será eso? ―se interesó su hermano―. ¿Has convencido al tal Alex para que te venda la propiedad?

―Alessandra ―lo corrigió. Dreel notó un hormigueo en el estómago al pronunciar el nombre en voz alta y apretó el teléfono entre sus dedos, molesto.

―¿Perdona?

―Es una mujer ―le aclaró, tratando de aparentar indiferencia ante aquel cambio en el terreno de juego. Sin embargo, estaba hablando con Exael, y si había una persona en el mundo que pudiera conocer a Gadreel St. Michael, ese era él.

―Vale, entiendo que no vas camino del aeropuerto ―sentenció el rubio―. Pero empieza a largar por esa boca y con todo lujo de detalles ―le exigió―. Es lo mínimo que merezco por tener que cubrirte aquí.

Dreel no iba a negarle aquella explicación, en cierto modo lo había llamado por eso; su hermano era un excelente Pepito Grillo.

―¿Te das cuenta de la gilipollez que acabas de hacer? ―demandó Xael.

Dreel no dijo nada, aunque no hacía falta. Conforme le iba relatando a Xael lo ocurrido, se daba cuenta de que lo que había sucedido en esa habitación era mucho más ridículo de lo que pensaba.

―Gadreel, ¿de verdad creías que se iba a acostar contigo? A ver, que sí, que eres guapo… ―comenzó a mofarse.

―Joder, Exael ―imprecó enfadado.

―Entonces, ¿es de ese tipo de mujeres? ―preguntó su hermano con genuino interés―. Tú y yo sabemos que hay algunas que lo harían por menos…

―No, no es de esas ―afirmó rotundo.

―Ummm. Entonces, ¿frígida, reprimida, virgen? ―comenzó a tantear para comprender.

―Decente ―sentenció Dreel.

―Joder… ―murmuró Xael, como si fuera lo más raro y extraordinario con lo que se hubieran topado jamás―. Bueno, al menos lo has intentado…

―Desde el principio confiaba en que me dijera que no ―le aclaró a su pesar, pues era consciente de que iba a entrar en terreno pantanoso.

―Vamos a ver… ―suspiró su hermano―. Este tipo de conversaciones es de las que se tiene con una botella de whisky encima de la mesa, Gadreel, no me jodas. ¿Qué has visto en ella?

―No tiene nada de especial ―alegó el empresario, tratando de salvar los muebles―. No tiene cuerpo de modelo, es morena, de ojos marrones, sencilla…

―Con un par de ovarios, y que te ha rechazado sin pestañear ―añadió Xael―. Quizás ha sido eso mismo ―alegó el joven, dándole, tal vez sin pretenderlo, una tabla de salvación a su hermano―. Su negativa te supone un reto.

―Seguro ―afirmó con rotundidad―. Últimamente estaba muy apático.

―Ya… ―murmuró el rubio sin terminar de convencerse―. Entonces, jugáis un rato al gato y el ratón, te la follas, ¿y…?

―Todo mi interés se habrá esfumado ―sentenció Dreel con firmeza―. Pondré en marcha mi magia y haré lo que mejor sé hacer para conseguir que me venda la propiedad, presionando, escarbando en lo más oscuro de su vida, chantajeándola si es necesario ―añadió con dureza para darle mayor credibilidad a su discurso―. Y luego, se acabó. Volveré a Las Vegas.

―No se acabó ―le advirtió su hermano―, porque entonces seré yo quien se vaya de vacaciones, remuneradas y con todos los gastos pagados ―se jactó.

―No seas quejica, Xael, el casino funcionará perfectamente contigo al mando ―dijo con camaradería.

―Sí, pero espero que trabajar el doble valga la pena, Dreel ―alegó un poco más serio―. Comprendo que quieras divertirte, hazlo, deshazte de ese puñetero mal genio que calzas últimamente…

―Yo no…

―Pero hazlo rápido ―prosiguió su hermano, acallándolo―. No olvides que Patterson va pisándote los talones y no sabemos qué trama.

―En eso tienes razón ―respondió pensativo―. No es el padre de Alessandra, sino su padrastro.

―Joder… ¿Por qué tengo la sensación de que Patterson no ha jugado limpio? ―demandó Xael.

―Yo creo lo mismo ―lo secundó el moreno―. Damian se ha dejado muchas cosas en el tintero y no creo que hayan sido despistes. Eso me hace preguntarme qué más nos está ocultando.

―Exacto ―contestó su hermano―. ¿Quieres que investigue?

―No ―replicó Dreel con rapidez. Su sexto sentido le decía que el asunto también tenía que ver con Alessandra, al menos en parte, y quería ser él quien lo descubriera.

Sintió un escalofrío ante la fugaz idea que pasó por su mente. Quería descubrirlo todo de ella…, incluso sus secretos más profundos, hasta el más íntimo…

―Está bien, aunque no corras riesgos innecesarios. ―La voz de su hermano lo devolvió a la realidad―. Haz lo que te dé la gana, pero sin exponerte.

―No, no lo haré ―sentenció, queriendo clavarse esa afirmación a fuego, en su cabeza y en su pecho, ahí donde esa sensación cálida parecía haberse instalado y que bullía al pensar en ella, al decir su nombre―. No voy a exponerme de ninguna de las maneras ―recalcó, para convencerse aún más a sí mismo―. Después de todo lo que hemos vivido, creo que sabré ingeniármelas ―añadió con socarronería para quitarle hierro al asunto.

―Siempre hay una primera vez para todo ―le advirtió Exael.

―Hermano…

―Tú, cuídate ―atajó―. Al menos, aún no hablas como un texano ―se burló.

―No te creas, ya he probado el chili con carne ―continuó con su broma.

―¡Sacrílego! ―exclamó Xael.

―Y no estaba nada mal...

―Te estoy perdiendo ―gimió el rubio en tono teatral―. ¡Vuelve!

―Idiota. ―Se carcajeó Dreel.

―Bueno, este idiota se va a preparar para manejar la marabunta de esta noche ―comenzó a despedirse―. Avísame si necesitas algo.

―Y tú, mantenme informado de todo ―le pidió.

―Sí, ma’am ―bromeó Exael―. Adiós, hermano.

―Adiós.

Una sensación de desasosiego embargó a Gadreel tras colgar. Lo que parecía una simple transacción inmobiliaria se había convertido en un dolor de cabeza con nombre de mujer. Quizá su hermano tenía razón y se estaba metiendo en la boca del lobo sin necesidad. Sin embargo, se quitó esa idea de la cabeza, convencido de que lo tenía todo controlado; aquello no eran más que las vacaciones a las que Exael había hecho referencia. Luego, compraría esa bendita casa y ambos se convertirían en magnates del petróleo, dándole un nuevo giro a sus negocios y a sus vidas.

Y si en el camino conseguía meter a Alessandra en su cama, no lo lamentaría en absoluto.

Con entusiasmo renovado, salió del coche y cogió de la parte trasera la maleta de fin de semana que había llevado consigo. No tenía pensado estar mucho tiempo en aquella parte del país, pero, como de costumbre, había sido previsor, así que había metido algo de ropa cómoda, el típico «por si acaso» que iba a salvarle el culo hasta que pudiera buscar alguna tienda y para comprar todo lo que pudiera necesitar durante su estancia allí.

Había dejado la puerta de la entrada abierta, por la que entró directamente al salón. No había rastro de Alessandra, así que subió al piso de arriba, para tomar posesión de una de las dos habitaciones libres, la más grande, y que estaba al lado de la de la joven.

Era del mismo estilo que la de Alessandra, con un visillo blanco en la ventana, y colcha de patchwork, aunque la cama no tenía dosel y no había flores en la mesilla. Dejó la maleta en el colchón y lo palpó con una mano. Parecía firme, como a él le gustaba. Luego fue al armario en busca de una toalla; necesitaba una ducha más que nada en el mundo. Al abrir la puerta, el agradable olor a suavizante de la ropa limpia impregnó sus fosas nasales y removió su interior. Conocía ese aroma, a cítrico y flores blancas, el mismo que desprendía Alessandra.

Tras coger una toalla, cerró con rapidez, tratando de alejar aquel pensamiento de su cabeza. En realidad, debía no solo intentarlo, sino conseguirlo, por su salud física y mental. La cercanía de esa mujer provocaba sensaciones en él que desconocía y, por tanto, que no podría controlar, lo que tornaba aquel juego que había salido de la nada en peligroso.

La ducha iba a tener que ser fría.

Sin embargo, al entrar al baño volvió a toparse con la caja de herramientas. Era evidente que algo allí necesitaba un arreglo, y sin dudarlo, comenzó a revisar los grifos y cañerías que estaban a la vista, en busca de alguna rotura. La llave de la ducha olvidada cerca de un bote de champú le dio la pista definitiva.

―Mierda… ―murmuró, irguiendo la postura mientras se rascaba la nuca.

Que la caja de herramientas estuviera allí, era una clara muestra de que Alessandra no tenía intención de llamar al fontanero y que había intentado, sin éxito, arreglar aquel grifo ella misma.

―Qué demonios…

Esa ducha era vital para Dreel, y una maldita llave no iba a impedírselo.

―Pam, ¿cómo puedes pedirme que te describa a ese tipo después de lo que te acabo de contar? ―inquirió Alessandra con, tal vez, el tono de voz demasiado alto.

La joven echó una mirada tras de sí, para asegurarse de que nadie podría escucharla. Se había sentado en un banco del merendero, bajo el viejo roble, y que estaba bastante alejado de la casa.

Escapaba por la cocina, hacia la parte trasera, cuando escuchó a Dreel entrar por la puerta principal. No quería encontrárselo, al menos hasta que hubiera ordenado sus ideas. Y no tenía claro que llamar a su mejor amiga, Pam, le sirviera de ayuda.

―Nena, si quieres cojo el primer vuelo para cortarle yo misma las gónadas a ese memo ―respondió su amiga con tan exagerada seriedad que Alessandra tuvo que taparse la boca para no reírse―, pero, antes, sacia esta curiosidad malsana mía ―añadió en tono travieso.

―Está bien ―le concedió la joven―. Déjame pensar, ya sabes que yo no soy de las que se va fijando en los modelos de las revistas o los actores.

―Claro, por eso somos tan buenas amigas ―replicó Pam, y Alessandra no pudo reprimir por más tiempo aquella carcajada―. Nena, céntrate, me tienes en ascuas ―la acicateó su amiga.

―Veamos… ―murmuró pensativa―. Medirá más de un metro ochenta ―comenzó a describirlo―, moreno, de pelo corto, barba de tres días, buen cuerpo, pinta de estirado…

―¿Como Tom Ellis? ―preguntó Pam con entusiasmo.

―No tengo ni idea de quién me hablas ―tuvo que admitir.

―El protagonista de Lucifer…

―¿Quién?

―¡Madre mía! ―lanzó su amiga un gritito de emoción sin esperar su respuesta.

―Ahora eres tú quien debe centrarse, ¿sabes? ―le reprochó Alessandra―. Acabo de contarte que ese tío me acaba de proponer sexo a cambio de cederme su parte de la casa.

―Eso es lo que me extraña…

―¡Pam!

―Narices, Ale, no es eso a lo que me refiero ―quiso sacarla de su error―. Eres preciosa, aunque lo serías aún más si siguieras mis consejos y te sacaras más partido…

―Pamela… ―canturreó la joven, comenzando a perder la paciencia.

―Lo que quiero decir es que dudo mucho que un tipo venga adrede desde Las Vegas, con la idea de acostarse con la copropietaria de una casa que él no necesita, sobre todo si es tan rico como dice ser ―razonó más seria.

―Te garantizo que el traje que lleva es de más de tres cifras ―alegó con cierto desdén.

―¿Será una excentricidad de niño rico? ―quiso suponer Pam―. Ya sé que es inverosímil, pero toda la situación lo es.

―Ya, y tu teoría podría servirme si él hubiera sabido quién era yo ―le explicó entonces―. Al parecer, Damian no dejó claro ni mi sexo ni el parentesco que nos une.

―Ese hijo de puta… Quizás esto sirva para quitártelo de encima de una vez por todas ―le propuso Pam.

―No lo sé ―murmuró mortificada.

―Tal vez, aún estás a tiempo de aceptar los quinientos mil ―la animó su amiga.

―¿Y si en realidad este tipo no es más que su testaferro? ―inquirió enfadada―. Me niego a que Damian se salga con la suya y me arrebate lo último realmente mío que me queda.

―Ese medio millón podría ayudarte a solucionar más de un problema ―le recordó Pam con prudencia―. Temo que ese abogado de oficio no haga su trabajo con demasiado entusiasmo.

―¡No fue una negligencia! ―le espetó ella, reprimiendo las lágrimas al escocerle aquella herida que aún dolía tanto―. Ese niño...

―Lo sé, cariño, pero con dinero sería mucho más rápido todo, ¿no crees? ―alegó ella―. E incluso puede que te sobre para poder restablecerte en Reno.

―¡No! ―respondió Alessandra con demasiada rapidez―. No quiero volver allí. Algún día comenzaré de nuevo, pero en otra ciudad que no me haga recordar tanta traición.

―Yo vivo en Reno ―musitó en voz muy baja, seguramente haciendo un mohín.

―Y Jackson, también ―pronunció el nombre de su ex prometido con desprecio.

―Tienes razón ―dijo Pam con un suspiro.

―Aquel día perdí mi trabajo, mi casa, a él… Bueno, a él no ―rectificó―. Si de verdad hubiera tenido a Jackson, no me habría dejado en la estacada a la primera de cambio.

―Capullo… ―farfulló Pam―. Un hombre de verdad no habría hecho lo que él hizo.

―Viene de una familia adinerada, siempre ha vivido entre algodones ―dijo Alessandra, dejando salir los restos de aquella ira que aún le provocaba lo sucedido―. Jamás se expondría a dañar su reputación, ni por mí ni por nadie… ¡La prensa me llamó asesina! ―recordó con dolor, y tuvo que enjugarse un par de lágrimas que escaparon con rapidez―. Hay cosas que ni el amor más grande puede perdonar.

―Eso no es cierto ―la contradijo Pam―. Siempre he creído que el amor es una de las fuerzas más poderosas que existen.

―¿Y dónde está ese amor? ―demandó Alessandra, herida―. ¿Es que no existe ni para ti ni para mí?

―Confío en que, simplemente, no lo hemos encontrado aún ―murmuró Pam con un deje de esperanza en sus palabras difícil de ocultar.

―Eres una romántica empedernida ―respondió la morena con dulzura.

―Si se lo dices a alguien, negaré que te conozco ―le advirtió esta, haciéndola reír.

Pamela y Alessandra no eran amigas desde la infancia, pero su amistad nació en el mismo instante en que se conocieron, cuando Alessandra se mudó a Reno con doce años. Llegar a la gran ciudad proveniente de un pueblecito como Meadow habría resultado para Alessandra un trance difícilmente soportable de no haber sido por ella. Eran tan distintas y a la vez tan iguales… Físicamente eran como la noche y el día, pues Pam era rubia, con curvas y carita de muñeca, lo que provocaba que los hombres la colocaran en la categoría de frívola o, con suerte, de mujer florero. Además, su oficio de camarera no la ayudaba, sino que la exponía.

Su amiga siempre trataba de restarle importancia a su mala suerte en el amor y en la vida en general, y hacía mucho que se había resignado, o eso decía. Sin embargo, Alessandra sabía que en el fondo de su corazón aún se mantenía viva la esperanza de que llegara ese hombre que no se detuviera en el dorado de su cabello y fuera más allá, hasta la mujer que habitaba en su interior. Y teniendo amor, el resto dejaba de tener importancia, ¿no?

A decir verdad, la vida no había resultado fácil para ninguna de las dos, pues a Pam también la había golpeado con demasiada dureza, pero se habían mantenido firmes para apoyarse la una a la otra en los peores momentos. Ahora, era el turno de Alessandra y, definitivamente, había hecho bien en llamar a su mejor amiga.

―Entonces, ¿se va a quedar en la casa? ―demandó la rubia, devolviéndola a la realidad.

―Eso parece ―suspiró Alessandra, mortificada.

―En realidad, creo que tiene derecho a hacerlo.

Pam era aficionada a los programas de entretenimiento que escenificaban juicios populares, con abogados, juez y toda la parafernalia, por lo que Alessandra no dudaba que tuviera razón.

―No discuto que sea legal ―replicó ella―, sino inmoral. ¿A quién se le ocurre vivir con alguien que no conoce de nada?

―Es lo típico que hacen los estudiantes en la universidad ―le recordó Pam, haciendo las veces de abogado del diablo.

―Pero eso es por necesidad, ¡y esto es un capricho! ―se exaltó ella.

―Te negaste con mucha vehemencia a aceptar su dinero, y lo considera una forma de presionarte ―le planteó Pam.

―Y para convertir mi vida en un infierno, aún más ―gimió desolada.

―Quizás es como esos especuladores que quieren comprar edificios antiguos y para echar a los viejecitos les cortan el agua y la luz ―razonó su amiga―. Sí, ya sé que suena descabellado, pero pedirte sexo a cambio de la escritura también lo es ―añadió―. Tal vez solo lo haya hecho para asustarte.

―Tal vez… ―murmuró Alessandra, sintiendo una repentina punzada de desilusión que la alertó. ¿Acaso quería que ese hombre la deseara? ¿Qué demonios le estaba pasando?

―Piensa en él como un primo lejano que viene de visita…

―No me fastidies, Pam ―la regañó ella.

―Ya, está demasiado bueno…

―¡Pamela!

―Está bien, está bien ―se excusó la rubia―. ¿Y si se lo comentas a tu abogado?

―Como bien has dicho, es un inepto ―negó Alessandra―, y ciertamente, no creo que sea un problema de legalidad. Pero me chirría que Damian se haya rendido y haya vendido su parte a Dreel, sin más. No sé… Creo que voy a renegociar y aceptaré el medio millón.

―Estupendo. Que tengas mucha suerte, Ale.

―Gracias, preciosa ―respondió esta, aunque un tanto desanimada.

―Llámame en cuanto sepas algo ―le pidió.

―Sí. Hasta pronto.

Tras colgar, Alessandra permaneció unos minutos allí sentada, mirando hacia la casa. Sus padres la habían construido con tanto amor… Esa era una prueba viviente de que ese sentimiento no siempre era suficiente. Le iba a doler mucho desprenderse de esa casa, era lo único que le quedaba de ellos, y también su último refugio, pero Pam tenía razón. Ese dinero podría ayudarla a resolver su caso e incluso a rehacer su vida. Y, por descontado, eso era mucho más sensato que compartir casa con un desconocido que le había propuesto sexo a cambio de su parte.

Pensándolo bien, ¿se lo había propuesto en realidad? La conversación había sido muy confusa, llena de dobleces, indirectas e intenciones veladas. Él había dejado la insinuación en el aire y ella la había cazado al vuelo.

«Lo sé, encanto. De haber aceptado, habría sido muy decepcionante.».

O sea, que él daba por sentado que le iba a decir que no, por lo que no habría sido una proposición firme. Pero, entonces, ¿qué pintaba la casa en todo aquello?

«Lo harás. Un día desearás con todas tus fuerzas que te haga el amor. Me lo pedirás, me lo rogarás, Alessandra. Y ese será el día en que me marcharé».

El recuerdo de las palabras de Dreel, la gravedad de su voz, penetrante y cálida como una caricia, hizo que el corazón le diera un vuelco.

Se removió en el asiento de madera, contrariada. No, no podía tomarse en serio nada de lo sucedido, era absurdo de principio a fin. Así que, quizás era hora de enfrentar a ese hombre y saber cuáles eran sus intenciones, las de verdad. Si, ciertamente, todo resultaba ser una pantomima y quería comprar su parte de la casa, olvidaría que se había divertido a su costa, aceptaría el dinero y no lo volvería a ver jamás.

Decidida a zanjar el asunto, regresó a la casa. Nada más entrar en la cocina, escuchó ruidos en el piso de arriba. Desde luego, el tipo ya danzaba por la casa con total libertad, pero Alessandra confiaba en terminar con aquello más pronto que tarde.

Al subir la escalera, afinó el oído y supo que aquellos ruidos provenían del baño. La puerta estaba abierta, así que no dudó en entrar.

Un grito rasgó la garganta de la joven.

―¿Qué demonios pasa? ―exclamó Dreel alarmado, mirándola con extrañeza.

―¿Que qué pasa? ―le chilló ella escandalizada.

Alessandra estaba pálida y estupefacta frente aquella visión digna de una película porno de presupuesto cero. Dreel estaba, llave inglesa en mano, peleándose con el grifo de la ducha… en calzoncillos.

―¿Qué crees que estás haciendo? ―le reprochó ella.

―Es evidente que arreglando el grifo ―le respondió con suficiencia.

―¿Y tienes que hacerlo desnudo? ―le espetó la joven.

―Para empezar, señorita remilgada, no estoy desnudo ―se defendió, aunque no hacía nada por cubrirse―. Y, para terminar, ¿cuántos fontaneros has visto arreglar un grifo enfundados en un traje de miles de dólares? ―alegó él molesto, señalando con la llave inglesa hacia su Brioni doblado de forma impoluta encima de la banqueta.

―¿Acaso van por ahí arreglando grifos en ropa interior? ―inquirió ella, aunque no terminaba de hablar cuando se arrepintió de las palabras escogidas. Como siempre.

―Creo que deberías salir más de este pueblo, encanto ―se mofó él―. La cantidad de cosas que te faltan por ver ―añadió irónico.

―¡Pues no necesito verlas en mi baño! ―exclamó ella enfadada.

―Este también es mi baño y quiero ducharme ―alegó él, señalándose con la herramienta y empezando a enfadarse―. Así que, a no ser que ese dichoso fontanero llegue en los próximos cinco minutos, voy a terminar de arreglar este puñetero grifo ―concluyó, y sin más, siguió con lo que estaba haciendo.

Alessandra se quedó sin habla por la arrogancia de ese tipo y, para qué negarlo, por lo evidente. Pam se enfadaría con ella al saber que la vaga descripción que había hecho de Dreel se alejaba mucho de la realidad. Ese hombre rozaba la categoría, según su amiga, de «dios de todo lo divino». Ciertamente, su cuerpo era perfecto, como las estatuas cinceladas por los escultores clásicos, de músculos ondulantes y redondeados, de bíceps duros que se tensaban a su antojo con el movimiento de sus brazos, y muslos fuertes y torneados. Y qué decir de esos abdominales que marcaban un vientre plano y que se perdían por la cinturilla de su bóxer.

―Ponte cómoda si quieres, encanto, aunque, para estar en igualdad de condiciones, creo que te sobra ropa ―lo escuchó decir mientras ella boqueaba, sin atinar a decir nada al saberse descubierta. Probablemente, estaba babeando―. Desde luego, aquí dentro, conmigo, no te hace falta ―añadió el empresario con ese tono tan tentador que seguro que hacía que las mujeres se la arrancaran en un abrir y cerrar de esos ojos de largas pestañas―. Lo digo porque podrías mojarte… la ropa ―añadió Dreel con sonrisa pícara―. ¿Vienes? ―susurró incitante, alargando una mano hacia ella.

―¡No! ―exclamó Alessandra dando un respingo al reaccionar, por fin.

Mientras escuchaba las fuertes carcajadas masculinas tras de sí, la joven huyó del baño como alma que lleva el diablo. Y, definitivamente, tenía al peor de todos arreglando su ducha.

CAPÍTULO 7

No vendas la piel del oso antes de cazarlo

Alessandra esperó en la cocina pacientemente, o todo lo que su nerviosismo le permitía, a que Dreel terminase de… hacer lo que estuviese haciendo. Resopló. Iba a pasar mucho tiempo hasta que la joven olvidara lo que acababa de presenciar. Además, le costaba reconocerlo, pero Dreel la había impresionado desde el primer momento y con toda la razón. ¿Un magnate de Las Vegas arreglando un grifo? Desde luego, ese hombre era una caja de sorpresas. Y menudo hombre… No se consideraba una mujer frívola, pero dudaba que hubiese alguna en el planeta a la que no le hubiera afectado la visión de ese cuerpo perfecto enfundado únicamente en aquel bóxer que no dejaba nada a la imaginación.

Bufó molesta consigo misma mientras sus dedos tamborileaban en el costado de la gran taza de tila que humeaba frente a ella. Alessandra era de las que preferían el café, pero necesitaba calmarse para encarar a Dreel y replantearle el tema de la casa. No solo estaba convencida de que vender era lo mejor, sino que empezó a fantasear con todas las opciones que le había dado Pam. La que más le gustaba era la de poder limpiar su nombre y restregárselo a Jackson por la cara.

Pero lo primero era convencer a Dreel de que le comprara su parte de la casa sin tener que pasar por su cama.

Escuchó sus sólidos pasos resonar en la planta de arriba, y cómo se acercaba después a la escalera. Al bajar, el joven se asomó a la cocina, y debió suponer que Alessandra lo estaba esperando, pues entró despacio, con cautela.

La chica apreció que se había cambiado de ropa. Botas, unos vaqueros y una camiseta blanca de manga corta sustituían a aquel traje que daba miedo tocar de lo caro que era. Y debía admitir que el nuevo vestuario le sentaba muy bien. Su cabello aún estaba húmedo, y algunas gotas caían traviesas desde un mechón de su frente sobre su torso, mojando el tejido. Nunca lo admitiría, pero le parecía lo más sexi que había visto jamás…

La joven carraspeó y dio un trago a la tisana, para aclararse la voz y confiando en que el brebaje comenzase a hacer efecto.

―Gracias por arreglar el grifo ―quiso concederle el mérito.

Gadreel se limitó a asentir, cruzándose de brazos y, evidentemente, a la defensiva. Entonces, Alessandra le señaló la silla situada frente a ella, gesto que él comprendió, pues se sentó acto seguido.

―Mira, sé que hemos empezado con mal pie ―comenzó a decir ella.

―Pésimo ―puntualizó el empresario, y la joven no pudo menos que asentir.

―Tras despachar a Damian, no esperaba a otro comprador en su nombre y, mucho menos, merodeando aquí dentro, como un ladrón ―le explicó.

―En primer lugar, yo no vengo en nombre de nadie ―le aclaró en tono seco, una muestra evidente de que no iba a darle tregua a la muchacha―. Y, en segundo lugar, esta también es mi casa y tengo derecho a entrar.

―De eso, precisamente, quería hablarte…

Sin embargo, Alessandra no pudo continuar, pues alguien llamó a la puerta, interrumpiéndola.

―Vaya… ―farfulló de mala gana. Quien fuera tenía el don de la oportunidad.

―¿Alessandra? ―escuchó entonces la voz de Ben en la entrada.

¿No le había dicho que no se pasase? Quizá solo iba a interesarse por su muñeca, pero dudaba que esa visita fuera una buena idea, sobre todo estando Dreel allí.

Los golpes en la puerta volvieron a sonar y la joven se apresuró a abrir. Tal y como se temía, el empresario la siguió.

―Hola, Ben ―lo recibió con su mejor y más fingida sonrisa.

El joven también sonreía, aunque la amable curva de su boca se tornó en una mueca cuando vio a aquel hombre tras ella. No le gustó ni su aspecto ni aquel aire de superioridad que se gastaba. Y parecía custodiar a Alessandra, como si tuviera que protegerla de él, cuando, quizá fuese Ben quien tuviera que hacerlo.

―¿Estás bien? ―le preguntó a la chica, aunque sus ojos no se separaban de aquel desconocido, quien le sostenía la mirada sin titubear―. Has tardado en abrir.

―Me estaba enseñando la casa ―se apresuró Dreel a responder por ella y queriendo dominar la situación.

―¿Y tú eres…?

―Gadreel St. Michael ―se presentó, alargando su mano.

Cuando Ben la aceptó, el empresario se la estrechó con firmeza. Dreel reprimió una sonrisa al apreciar que el texano respondía a la fuerte presión de sus dedos de igual modo.

―Soy un viejo amigo de Alessandra ―dijo tras soltarlo. La joven se giró para fulminarlo con la mirada, aunque disimuló tan rápido como pudo.

―¿Tú… No estabas en el restaurante? ―lo situó Ben, de pronto.

―He venido de visita ―añadió.

―No me habías hablado de él. ―Miró por fin a la joven, y a Dreel no le gustó lo que vio en sus ojos. ¿Acaso tenía tanto derecho sobre ella como para pedirle ese tipo de explicaciones?

―No ha surgido el tema ―quiso quitarle ella importancia, aunque su respuesta fue un tanto seca, lo suficiente como para que Dreel comprendiera que a ella tampoco le gustaba aquel interrogatorio.

―También eres de Reno ―Ben trató de tirar del hilo. El moreno iba a responder, pero ella no se lo permitió.

―Nos conocimos en la universidad ―dijo, intentando sonar convincente.

―Entiendo… ―murmuró, estudiándolo de arriba abajo―. ¿Medicina como Alessandra?

A Dreel le sorprendió el dato. Así que ella…

―Yo me fui por el lado de las Económicas ―continuó con la pantomima, aunque aquello no era del todo mentira―. Soy dueño de un casino.

―¿Qué querías, Ben? ―preguntó ella entonces, deseando dar fin a aquel encuentro.

―He traído la pintura ―anunció, apartándose ligeramente para que viera un par de botes detrás de él.

―Ya te dije que no hacía falta ―le reprochó, aunque al mismo tiempo se sintió culpable.

―Y también quería echarle un vistazo al grifo de la ducha ―añadió con premura, temiendo ser despachado.

La joven, por su parte, frunció el ceño. ¿Cómo sabía que…?

―El otro día vi que estaba suelta la llave ―se apresuró en explicarle.

―Ya me he encargado de eso ―intervino Dreel, finalmente.

―¿Tú? ―respondió extrañado, sin poder evitar cierto tono desdeñoso―. No era necesario ―replicó Ben, sintiendo que aquel tipo invadía su terreno.

―Por supuesto que sí ―respondió Dreel afable y dibujando una resplandeciente sonrisa en sus labios―. No iba a permitir que ella lo hiciera. Soy su huésped y tengo intención de cuidar de ella. Está lesionada ―agregó, señalando su mano vendada y fingiendo una inocencia que no era tal.

Pues, aquella pretensión que quedó en el aire, Ben la sintió como un puñetazo en el estómago, mientras que a Alessandra se le clavaba en el pecho en forma de punzada al saber que mentía.

―Es lo mínimo que puedo hacer mientras esté aquí ―añadió Dreel y, de pronto, sacó su cartera del bolsillo trasero de los vaqueros y le dio un billete, demasiado grande para pagar la pintura.

Ben sabía lo que el empresario pretendía, así que no lo aceptó.

―Lo que he hecho ha sido por el aprecio que le tengo a Alessandra, no por dinero ―recitó molesto, y a Dreel le sorprendió gratamente saber que aquel pueblerino no tenía ni un pelo de tonto.

―No era mi intención ofenderte ―se disculpó, guardando la cartera y el hacha de guerra, por el momento―. Es bueno saber que hay tan buena gente por estos lares.

―Aquí no puede ser de otra manera ―le confirmó. Su postura seguía siendo tensa, de desconfianza hacia Dreel, y Alessandra sabía que tenía sus motivos.

―Y yo te lo agradezco, Ben ―dijo ella con una sonrisa que reforzase sus palabras―. Vamos, te acompaño ―añadió, cogiéndolo del brazo.

Confiaba en que accediera y en que Dreel se quedase en la casa, pues su intención era hablar un momento con él para tranquilizarlo.

―¿Quién es ese tío? ―demandó el texano en cuanto estuvieron fuera del alcance de oídos indiscretos, o sea, de Dreel.

―Ya te lo he dicho, un amigo ―se esforzó por sonar convincente.

―No me habías hablado de él ―insistió.

―Han pasado casi veinte años desde que me fui a Reno, Ben ―le recordó―. Te garantizo que habrá muchas cosas que no te he dicho.

―Solo me preocupo por ti ―se justificó él―. Después de…

―Lo sé, Ben ―suspiró, pues sabía que no podía culparle―. Pero te aseguro que, en esta ocasión, no tienes por qué.

―Está bien ―accedió, finalmente―. No olvides que puedes contar conmigo para lo que sea ―le advirtió, y ella asintió, como si fuera una niña obediente―. Ya vendré a pintar la valla cuando se marche tu amigo ―añadió, mirando hacia la entrada.

―En cuanto a eso… ―dudó la joven―. He barajado la idea de vender la casa.

―¿A Damian? ―demandó, mirándola molesto.

―Claro que no ―replicó la joven, sorprendida―. Pero…

―¿Y todos los motivos por los que no has querido vender hasta ahora? ―inquirió él suspicaz.

―Bueno, yo… Era solo una idea ―concluyó, sacudiendo una mano para dejar a un lado el tema. Ben estaba molesto por la presencia de Dreel y no era momento para tratar el asunto. Además, tampoco estaba segura de que tuviera que hacerlo precisamente con él.

El joven la observó un segundo, parecía que iba a decir algo, aunque no lo hizo. Abrió la portezuela para marcharse y salió cabizbajo.

―Creí que te habíamos recuperado para siempre ―murmuró, finalmente. Y entonces sí se marchó.

Mientras el joven desaparecía calle abajo, Alessandra permaneció estática, con las manos apoyadas en la valla y sin terminar de comprender lo que había sucedido. Las palabras de Lory cayeron como una pesada losa sobre ella, y supo que había algo muy serio que debía arreglar con Ben. Sin embargo, su prioridad ahora era la casa, venderla, eso solucionaría más de un frente de los que tenía abiertos, pero, para ello, debía convencer al dios pagano de los casinos de que le comprara su parte, sin que la ropa de ninguno de los dos se moviera de su sitio.

Regresó a la casa y se dirigió a la cocina. No encontró a Dreel, aunque tampoco tuvo tiempo de preguntarse dónde estaba, pues el empresario entraba en ese instante por la puerta que daba al patio trasero.

―He guardado la pintura en el cobertizo. Puede que sea asquerosamente rico, pero me gusta hacer las cosas por mí mismo. Así que puedo arreglar un grifo o cargar un par de botes de pintura ―añadió al ver la extrañeza con la que Alessandra lo miraba―. E imaginaba que necesitabas intimidad para despedirte de tu novio ―remató en tono monótono, dirigiéndose hacia la vitrina donde Alessandra guardaba las tazas. Con total desenvoltura, se hizo con una y luego cogió la jarra de la cafetera que estaba en la bancada para servirse uno bastante largo.

―No es mi novio ―replicó ella por fin, asombrada por lo cómodo que ya se sentía Dreel en la casa.

―Creía que sí, después de la escenita de celos que acaba de marcarse ―alegó él con suficiencia.

Había apoyado la espalda en el mueble, con las piernas cruzadas a la altura de los tobillos, mientras se bebía el café en actitud indolente. Tras dar un primer sorbo, miró fugazmente el líquido, con un mohín de aceptación.

―Solo ha respondido a tus provocaciones ―le reprochó ella.

―¿Yo, provocarlo? ―se hizo el ofendido.

―¿Qué me dices de ese billete de cien que le has plantado en la cara? ―inquirió enfadada―. ¿Y qué es eso de que tienes intención de cuidarme? ―le reprochó con dureza―. ¿Quién te crees que…?

―Admito que eso lo he dicho para picarlo, sí ―reconoció con cierto toque de diversión que aumentaba su culpa.

―¡Tampoco somos amigos! ―exclamó molesta.

―En mi defensa diré que he creído que esa mentira era menos comprometida que la verdad ―alegó con indiferencia.

―Así que eres consciente de lo atípico de esta situación, ¿no? ―le preguntó ella, viendo una salida.

―Yo no soy médico como tú, pero tampoco soy imbécil ―admitió él con retintín.

―No soy médico ―mintió a medias―, y no te he llamado imbécil…

―No por falta de ganas ―se mofó él, y la broma hizo que la tensión de Alessandra se diluyera ligeramente. No pudo reprimir una sonrisa.

―Pero sí que creo que podríamos solucionar esto como gente civilizada ―la joven trató de redirigir el tema.

Dreel la estudió con detenimiento un segundo. Sabía lo que iba a proponerle, y él ya tenía su decisión tomada.

―La respuesta es no ―dijo, mirando el interior de la taza como si el oscuro líquido fuera lo más importante.

―¿No? ―demandó Alessandra sin comprender. O sí lo hizo, después de todo, porque el empresario levantó la mirada y la vio palidecer, como si hubiera recibido la peor noticia del mundo.

Por un instante, Dreel se sintió como un miserable, pero se convenció de que había cosas mucho peores. De hecho, la vio tomar aire y cómo comenzaba a recomponerse poco a poco de aquel jarro de agua fría. Un sentimiento de admiración hacia ella surgió de algún lugar insospechado del interior del joven.

―No pienso acostarme contigo ―sentenció Alessandra, mostrándose firme.

Había alzado la barbilla, mostrando su dignidad, un orgullo casi primitivo de hembra que hizo que a Dreel le temblaran las rodillas. En otra vida, distinta a la suya, habría podido caer rendido a sus pies, rogándole que lo eligiera como su macho, como su hombre, y la fuerza de aquel deseo lo acojonó hasta la médula.

Confinó todas aquellas sensaciones desconocidas que lo desestabilizaban en el lugar más recóndito de su corazón, donde ni él mismo pudiera encontrarlas. Mientras tanto, le sostuvo la mirada, probando su propia fortaleza y la de ella, como en un combate a muerte. Y supo que en aquel duelo de titanes podían morir los dos, pues ninguno iba a ceder lo más mínimo.

―Yo tampoco pienso darte quinientos mil dólares por esta casa ―dijo Dreel.

―Aceptaré menos ―le propuso ella. Sin embargo, él volvió a negar con la cabeza.

―Ya no quiero comprarla ―respondió, encogiéndose de hombros.

―Has venido adrede desde Las Vegas justo para eso, ¿y en una hora ya has cambiado de idea? ―inquirió ella atónita.

―El tiempo suficiente para darme cuenta de que esto me gusta ―respondió con un tono tan ligero que no había quién se lo tragara―. Hace mucho que necesito unas vacaciones y creo que este es el lugar perfecto para desconectar.

―Ahora, cuéntame algo que pueda creerme ―le exigió Alessandra desdeñosa―. Esto no es un complejo turístico donde agitas la pulserita que te ponen en la muñeca y veinte camareros te salen al paso para cumplir con todos tus deseos.

―Por supuesto que no lo es. De momento ya he arreglado un grifo y guardado tu pintura ―le recordó incisivo―. Y tú no pareces dispuesta a cumplir con mis deseos ―añadió con la única intención de hacerla enfurecer―. Venga, mujer, estoy capacitado para seguir con las normas de convivencia que establezcamos y, al final, puede que hasta te caiga bien.

―¿Qué es lo que quieres? ―preguntó iracunda.

―Si tanto te disgusta la idea, ¿por qué no te vas tú? ―demandó suspicaz, y ella enmudeció, cogida en falta―. ¿Por qué hasta hace cinco minutos te aferrabas a esta casa como un clavo ardiendo?

―¿Que esta casa haya pertenecido a mi familia no te parece razón suficiente? ―alegó con toda la firmeza que pudo reunir. De hecho, no supo si él la creía, pues la miraba receloso―. ¿Cuál es tu excusa? ¿Por qué ya no quieres comprar?

 ―Quizá solo soy un rico malcriado, excéntrico y voluble cual veleta ―enumeró divertido.

―No lo eres ―afirmó mordaz, y Dreel no pudo ocultar su sorpresa.

―Vaya, vaya… Va a resultar que tienes un buen concepto de mí ―se jactó.

―En absoluto. Definir tu naturaleza simplemente como caprichosa sería dejarte bien parado. Yo diría que eres ruin y rastrero ―añadió, arrepintiéndose al instante de aquellas palabras. Pero ya estaban dichas...

―¿En qué te basas para juzgarme de ese modo? ―se enfadó él, haciendo repaso mental de todo lo sucedido hasta el momento―. Querer ejercer mi derecho a vivir en esta casa que también me pertenece es atípico, de acuerdo, pero no rastrero ―comenzó a decirle, visiblemente contrariado―. Dejarle propina a alguien que se esfuerza por servirme con amabilidad cuando quizás ha tenido un día de mierda tampoco lo es ―continuó, haciendo referencia a su rifirrafe del restaurante, lo que dejó a Alessandra sin argumentos pues, aunque le pesase, tenía razón―. ¿O es porque he sido sincero y he admitido abiertamente que te quiero en mi cama? ―remató, y ahí la joven vio la fisura que necesitaba para replicarle.

―¡Bendita sea tu sinceridad! ―se burló ella, levantando la vista como si mirara al cielo―. Discúlpame si no te lo agradezco como es debido, o como tú quisieras.

―¡No! Discúlpame tú a mí si no utilizo los métodos de Ben ―respondió sarcástico―. ¿O de verdad eres tan ingenua como para creer esa memez de que hace lo que hace por el aprecio que te tiene?

―¿Qué tiene que ver Ben en todo esto? ―le exigió saber, aunque el empresario continuó con su discurso.

―Él sabe que llegará un momento en el que sentirás que estás tan en deuda con él que un gracias no será suficiente ―la sermoneó.

―Y entonces me acostaré con él, ¿no? ―respondió con sonsonete.

―Mucho peor. Eres capaz de casarte con él ―sentenció Dreel mientras una bola de repulsa recorría su garganta al pronunciar aquellas palabras. Se la tragó sin pararse a pensar en ello y soportando estoicamente que Alessandra lo fulminara con la mirada.

―¿Tan mojigata me crees? ―se defendió ella, poniendo las manos en jarras―. No seré una mujer de mundo como esas que te rodean, pero tampoco soy una santa.

―No serías la primera ni la última que lo hace ―insistió, como si necesitase escuchar de sus labios que no lo haría―. La historia de la humanidad está llena de mujeres que se han unido a hombres simplemente por el deber que impone un insoportable sentimiento de gratitud ―recitó solemne.

―¿Y por qué crees que ese es el único sentimiento que me une a Ben? ―inquirió furibunda.

Y Dreel no supo si con aquella insinuación pretendía provocarlo, pero la sola idea de que entre Alessandra y aquel imbécil hubiera algo causó estragos en él. Consumió la poca distancia que los separaba, la agarró por los brazos y la besó.

No fue delicado, aquel no cumplía con los requisitos básicos para entrar en la categoría de «primer beso», pues no había ni candidez, ni dulzura, ni suavidad. Porque Dreel perdió el norte en cuanto su boca entró en contacto con la de la joven. Se sintió arder con la simple presión de sus labios sobre los de Alessandra, un contacto tosco que en un solo segundo dejó de ser suficiente. Separó los labios, moviéndolos sobre los suyos, y demandó mayor contacto, más sabor, más piel; un beso robado que a él le robó la sensatez.

Y quizás a ella también.

Porque Alessandra no luchaba, al menos no contra él, sino contra sí misma. Dreel notaba el cuerpo de la joven tenso, pero sus labios sí le correspondían, trataban de unirse al ritmo arrebatado de su beso. Por eso el joven fue más allá y tentó la boca femenina con su lengua, un leve y sensual toque en su redondeado arco de cupido, y casi enloqueció cuando ella separó los labios ligeramente. Dreel invadió la húmeda cavidad con su lengua mientras liberaba sus finos brazos para rodearla fuertemente con los suyos y así aferrarla a su pecho, sin dejarle posibilidad de escapar. Necesitaba saciar esa repentina necesidad que empezaba a tener de ella y que temía que lo consumiera.

Para su gozo, Alessandra no parecía tener intención de alejarlo, sino al contrario. Su lengua se aunó a la pasión que brotaba de la unión de sus bocas, y Dreel ahogó un gemido cuando notó las manos de la joven en su espalda. ¿Qué era esa corriente cálida que recorría su cuerpo, dejándolo sin fuerzas? Sentía los músculos de mantequilla, sus huesos apenas lo sostenían, mientras sus lenguas se enredaban en una caricia demasiado sensual para su vapuleada cordura. El dulce sabor de Alessandra llenaba su boca y emborrachaba todos sus sentidos, le intoxicaba la sangre y el alma, y un creciente deseo se arremolinaba en su vientre. Dios… Jamás se había sentido tan vivo, y Alessandra se arqueaba contra él, le exigía más…

Imaginarlo lo volvió loco. Le arrancaría el molesto pantalón, la agarraría de las nalgas para subirla a la mesa y, de una sola estacada, se hundiría en ella, profundamente, para seguir haciéndolo una y otra vez, hasta estar saciado. Pero, de pronto, una especie de click resonó en su mente y puso en marcha un mecanismo cuyos engranajes no habían funcionado jamás. Una punzada le atravesó el corazón, y un «así no» brilló en el interior de sus párpados cerrados.

La soltó tan de golpe que ella se tambaleó. Tenía la boca entreabierta, enrojecida al igual que sus mejillas a causa de la pasión sentida, y sus ojos buscaban en los de Dreel lo que él ni siquiera sabía si existía. Sin embargo, lo sucedido sí le daba la respuesta que él quería.

―Si estuvieras enamorada de un hombre, jamás dejarías que otro te besara ―murmuró, bajando la mirada hacia sus labios, por los que escapaba su aliento agitado, y cuya simple visión lo tentaba. Su turgencia, su suavidad, su sabor eran como un canto de sirena para él, porque quería más, y más... Sin embargo, tenía que apartar los ojos de ella o, de lo contrario, volvería a besarla hasta perder el control, la desnudaría entre caricias y por fin la haría suya. Suya.

Dreel no esperó a ver su reacción, bastante tenía con aquel torbellino que a él lo vapuleaba por dentro. Tampoco se sabía tan cobarde porque, literalmente, escapó de la cocina y segundos después estaba en la calle.

No obstante, lo peor de todo fue darse cuenta de que no huía de Alessandra, de sus reproches, de su rechazo. Huía de sí mismo, y para eso no había escapatoria posible.

CAPÍTULO 8

Pueblo chico, infierno grande

Aquel pueblo era realmente pequeño, pero, para el asombro de Dreel, podía decirse que tenía de todo. En los escasos quince minutos que necesitó para recorrerlo, había visto el instituto, con campo de fútbol incluido, dos iglesias, la oficina de correos, el puesto de socorro, parques y varias tiendas. También divisó un gran silo de chapa metálica a orillas de la carretera principal. En un primer momento no supo lo que era, pero en un cartel cercano vio un mapa de Texas pintado de blanco, azul y rojo, representando la bandera del estado. Y que en lugar de la consabida estrella tuviese una flor de algodón lo sacó de toda duda: era una cooperativa.

Se detuvo frente al cartel, con la vista fija en el pompón blanco. Aquel paseo no solo le había servido para bajar el calentón, sino también para recordarle por qué estaba allí. Aquellas plantaciones de algodón iban a quedar arrasadas, aunque no por la guerra de Secesión como antaño, sino por la fiebre del oro negro. Y él iba a formar parte de aquella destrucción.

Pensó en el papel que Damian Patterson desempeñaba en todo aquello y sabía a ciencia cierta que no estaba siendo un juego limpio. Además, su relación con Alessandra le parecía un misterio, sobre todo por la animadversión que la joven le profesaba al político. Y no debía de ser poca si había rechazado aquel medio millón de dólares, el mismo que Dreel le había prestado al tipo.

Por descontado, Patterson intentó apostar sobre seguro al hacerle a Alessandra tan generosa oferta por aquella casa que, con patio incluido, no valía ni la mitad y a la que ella se aferraba, según le había dicho, por un motivo sentimental. No dudaba que fuera cierto, pero tenía que haber algo más… y que mal rayo lo partiera si a él debía importarle. Y, sin embargo…

¿Por qué cuando Alessandra cambió de idea, y decidió aceptar su oferta para comprar su parte de la casa, él se había negado? Y no contento con eso, la había besado… ¿Por qué cojones lo había hecho?

Podría defenderse a sí mismo alegando que quería darle una lección, demostrarle que ella lo deseaba pese a negarlo una y otra vez, pero era él quien había caído con todo el equipo…, y menuda forma de caer. Aún le temblaban las rodillas.

―No ha sido más que un jodido beso ―murmuró malhumorado, y giró sobre sus talones para emprender el camino de vuelta, y no solo hacia la casa, sino a Las Vegas. Aquel juego tenía que terminar. Le daría el cheque a Alessandra y después regresaría a su casino, de donde nunca debió salir.

Mientras caminaba bajo el sol de aquel atardecer, consultó su teléfono móvil. A esa hora ya no había vuelos desde Lubbock hacia Las Vegas, así que decidió hacer una reserva en el del día siguiente, a mediodía. Finalmente, tendría que pasar la noche allí, y se negaba a buscar un hotel. Escapar sería admitir que aquel beso había tenido importancia y no era así. De hecho, volvería a casa como si nada, incluso le prepararía una cena especial a Alessandra para disculparse por haberse comportado como un troglodita, celebrarían con un brindis la transacción comercial, y aquí paz y después gloria. Sin embargo, una punzada le atravesó el pecho cuando vio en la pantalla el consabido «Finalizar compra» en la página de la compañía aérea. Negó con la cabeza y pulsó con decisión, convenciéndose de que aquello era lo mejor.

Un poco más satisfecho se dirigió a una de las tiendas que había visto mientras paseaba. Dudaba encontrar un Château Petrus en aquel lugar perdido de la mano de Dios, pero cualquier vino decente serviría.

Conforme se acercaba a aquella edificación de madera con cubierta a dos aguas, divisó el cartel en el dintel de la puerta y que rezaba «la tienda de Peggy Sue». Sin embargo, no llegó a entrar para comprobar qué exquisiteces podía ofrecer la tal Peggy Sue, pues su teléfono comenzó a sonar en el bolsillo trasero de sus pantalones. Era su hermano.

―¿Xael? ―respondió extrañado mientras permanecía en el porche de la entrada, protegiéndose del aún cálido sol. Hacía un par de horas que habían hablado―. ¿El casino está en llamas? ―bromeó.

―¿Tan poca confianza tienes en tu hermano, so capullo? ―replicó el rubio.

―No creo que me llames porque me echas de menos, así que, dispara ―le dijo sin saber si debía preocuparse.

―Quizás es una tontería, pero prefería comentártelo…

―Exael, habla de una vez ―le exigió Dreel, empezando a perder la paciencia.

―Me acaba de telefonear Patterson.

―¿Damian Patterson? ―demandó entre extrañado y receloso.

De pronto, un parroquiano salió de la tienda y, conforme lo hacía, miró al empresario de arriba abajo, torciendo el gesto. Supuso que era una reacción normal frente a un forastero, pero decidió apartarse de la entrada para no incomodar a nadie más.

―¿Conoces a algún otro Patterson? ―le preguntó Xael con retintín.

―¿Y qué quería? ―redirigió la conversación.

―Saber si ya habías comprado la casa ―le respondió en tono receloso.

―Joder… Sí que tiene prisa ese imbécil ―farfulló molesto―. ¿Y qué le has dicho?

―La verdad ―afirmó.

―¿Cómo? ―demandó con repentina inquietud.

―Que Alessandra no había aceptado, de momento ―contestó Xael con un toque de diversión al detectar su nerviosismo―. Tranquilo, he preferido omitir tu deseo de tomarte un período sabático en tierras texanas.

―Idiota… ―farfulló al escuchar que se reía.

―Espera, que eso no es lo más interesante ―dijo al saber que Dreel estaba a punto de colgarle―. Estaba muy molesto porque al parecer daba por hecha la transacción, así que ha murmurado un «esa maldita zorra» en honor a tu Alessandra.

―¿Zo… zorra? ―susurró extrañado, mirando a su alrededor―. No hay que ser muy avispado para entender que no tienen muy buena relación que digamos, pero dudo que sea ella la mala del cuento.

―¿Estás seguro? ―preguntó su hermano.

―No, pero lo voy a averiguar ―afirmó con decisión―. Nadie se burla de Gadreel St. Michael y sale bien parado del asunto ―sentenció―. Mañana hablamos.

―Vale, ten cuidado ―se despidió su hermano.

Cuando el joven colgó, una sensación de desasosiego le oprimía el pecho. Por un lado, le contrariaba que Patterson se refiriera a Alessandra en aquellos términos, pero lo que hacía sonar todas las alarmas era que el político se sintiera con derecho a hacerlo, que existiera tal derecho.

Dreel era desconfiado, por naturaleza y porque había adquirido esa enseñanza a base de golpes, y la semilla de la sospecha hizo mella en él. La idea de que entre Patterson y Alessandra hubiera habido algo más que una relación fraternal pasó por su mente como un vendaval, bastante devastador, por cierto. La inquina que mostraba la joven hacia Damian, la urgencia de él por sacarla del terreno de juego. ¿Tendría ella conocimiento del asunto del petróleo? ¿Serían enemigos tras haber sido cómplices o…, amantes?

De pronto, la imagen de Alessandra, desnuda, retozando en una cama con aquel gusano lo paralizó, fulminándolo, como un rayo que parte un árbol hasta la raíz. Una bola de náuseas entremezclada con rabia le subió hasta la boca, pero tuvo que tragársela, diciéndose a sí mismo que no iba a ser el títere de esos dos. Nadie engaña al diablo…

Una firme decisión guio sus pasos hacia el establecimiento. Al abrir, vio que se trataba de ese tipo de tiendas que tiene de todo, colocado sin orden ni concierto en una especie de caos controlado por el dependiente, quien sabía dónde encontrar cada cosa. En esta ocasión era dependienta, Peggy Sue, imaginaba, una mujer entrada en años, canosa y enjuta, seguramente debido a la vivacidad que se apreciaba en sus facciones. De hecho, en cuanto lo vio entrar, salió con buen ánimo de detrás del mostrador para recibirlo. Debajo del delantal negro vestía vaqueros y blusa a cuadros arremangada por encima de los codos, dándole cierto toque masculino, fuerte, en contraposición con su frágil aspecto.

―Buenas tardes, muchacho, hacía mucho tiempo que un forastero no entraba en mi tienda… ¿En qué puedo ayudarte? ―le sonrió tras estudiarlo de pies a cabeza, como un escáner «juzgapersonas». Y Dreel debió aprobar el examen, pues percibió sinceridad en aquella mirada afable.

―Pues me preguntaba si tendría una buena botella de vino, pero observo que aquí no falta de nada ―la alabó el empresario, tras echar un vistazo a su alrededor.

―El secreto está en tener un poco de todo ―respondió halagada, tras lo que se perdió entre el bosque de estanterías―. Quizá no puedo ofrecer mucha variedad ―la escuchó decir, amortiguada su voz por el mobiliario―, pero procuro cubrir las necesidades de la gente de este pueblo.

Dreel se sobresaltó cuando la mujer apareció por el lado contrario al que se había ido, sosteniendo una botella de vino entre sus manos. Tenía un poco de polvo, sin duda del tiempo que llevaría esperando a que alguien se hiciera con ella. Peggy Sue no se la dio, sino que se dirigió al mostrador y la dejó allí mientras la limpiaba con un trapo que sacó del bolsillo del delantal. Por lo que Dreel pudo leer en la etiqueta, Alessandra y él iban a disfrutar de un buen brindis.

―¿Y quién es la afortunada con la que vas a compartir este vino? ―preguntó ella con picardía, aunque Dreel no respondió inmediatamente al pillarlo desprevenido―. Que no te moleste la curiosidad de esta vieja ―añadió ella en tono travieso.

―Solo me ha sorprendido su perspicacia ―respondió el joven un tanto divertido―. Casi me extrañaría que no lo supiera ya.

Peggy Sue sonrió con fingida inocencia, y Dreel insistió con un gesto de su cabeza mientras una sonrisa condescendiente se dibujaba en su boca.

―Pueblo chico, infierno grande ―recitó Peggy Sue con un suspiro de resignación―, y aquí no hay psicólogo, señor…

―Mi nombre es Gadreel, Gadreel St. Michael ―respondió él con rapidez, inclinándose ligeramente. Ella asintió con aceptación.

―Como iba diciendo, aquí no tenemos psicólogo, y de paso que vienen a por una libra de arroz… ―Se encogió de hombros―. Quien se acaba de marchar es Jack Mason, y no es muy común que alguien estacione un BMW delante de su casa ―hizo una pausa dramática―, para acabar entrando en la de Louise Gardener.

―Entiendo ―murmuró el joven, rascándose la nuca al tiempo que ataba cabos.

―Mi amiga era una mujer encantadora ―dijo Peggy Sue con nostalgia―, y su hija un primor. Creí que esa vida llena de opulencia y falsedad a la que Louise la arrastró la malograría, pero, cuando Alessandra regresó meses atrás, seguí viendo en sus ojos aquella niña cándida y dulce, pese a todo lo ocurrido. ¡En fin! Parece que ahora soy yo quien necesita un psicólogo ―exclamó, avivando el tono que había ido decayendo durante su discurso, y Dreel le sonrió―. Discúlpame, muchacho, me he dejado llevar por el recuerdo de tiempos mejores.

―Al menos los hubo, ¿no? ―respondió él con un guiño de complicidad.

―Pero, bueno, imagino que siendo amigo de Alessandra, sabrás de lo que te hablo ―replicó ella a su vez, y Dreel supo que lo estaba tanteando.

―Nunca se llega a conocer a alguien del todo, ¿verdad? ―trató de escabullirse, y Peggy Sue se echó a reír.

―Eres escurridizo como una serpiente ―alegó ella, y Dreel se puso una mano en el pecho con una exagerada expresión interrogativa en su rostro.

―Quizá solo estoy salvaguardando el honor de la dama ―le siguió el juego.

―¿Con un vino de doscientos pavos? ―bromeó Peggy Sue, mirándolo de reojo.

―Es una celebración, todo muy inocente ―le aseguró, y ella se rio de nuevo.

De pronto, la puerta de la tienda se abrió, y una mujer, que sería de su misma quinta, pero a la que el tiempo, o el matrimonio, había castigado más, entró como un vendaval.

―Maggie, ¿has olvidado algo? ―preguntó extrañada al verla.

―¡La levadura! ―exclamó su vecina apurada y con visible prisa―. ¡Qué despistada soy! Me he dejado la masa a medio hacer…

―Atiéndala, yo voy a echar un vistazo ―murmuró Dreel con amabilidad, y fue entonces cuando Maggie se percató de la presencia del joven.

―Ven ―le dijo Peggy Sue, cogiéndola del brazo―. ¿Tienes clara la receta?

Mientras las dos mujeres hablaban de repostería, Dreel se adentró en aquel laberinto de estanterías. Ciertamente había de todo: desde productos de alimentación a droguería, pasando por libros y revistas, menaje del hogar e incluso ropa. El joven se detuvo frente a unas baldas en las que había varios montones de camisetas plegadas. Eran sencillas, básicas, pero había algo que incitaba a tocarlas. Dreel no se reprimió y le sorprendió sobremanera la tersura del tejido, su suavidad. La piel de la yema de sus dedos reaccionaba a su tacto como a la más sutil de las caricias, sedoso como el terciopelo, y cálido como la piel de una mujer… La piel de Alessandra…

―No encontrarás algodón en el mundo de mayor calidad, ni siquiera el egipcio ―escuchó, de pronto, la voz de Peggy Sue tras él, sobresaltándolo―. No pretendía asustarte ―se disculpó ella.

Dreel se giró y vio que Maggie ya se había marchado.

―¿Desde dónde lo importan? ―no pudo evitar preguntar.

―Es nuestro ―respondió la mujer con una sonrisa al comprobar que había suscitado su interés. Aunque Dreel no estaba solo interesado, sino extrañado. De hecho, estudió la etiqueta de la parte interior del cuello de una de esas camisetas y reconoció el mapa de Texas con el pompón de algodón que había visto en el cartel de la cooperativa.

―No me considero un gurú de la moda, pero esta marca debería estar en tiendas de lujo y me es del todo desconocida ―admitió―. ¿Cuánto cuesta?

―Veinte dólares ―respondió Peggy Sue.

―Debería costar cien ―insistió el empresario.

―Como bien has dicho, muchacho, aún no nos conoce nadie ―lamentó la dependienta―. Primero, debemos hacernos un hueco en el mercado.

―Con un precio mediocre solo pasaréis por un producto mediocre ―la aleccionó él―. Veinte dólares hablan de una camiseta de mercadillo, y esta calidad…

―Es artesanía ―le narró ella―. Algodón cien por cien orgánico, con semillas libres de transgénicos, trabajamos los campos con animales, sin exponerlos a la contaminación que causa la maquinaria, y realizamos la cosecha a mano, flor a flor ―enumeró Peggy Sue con cierto tono empresarial que a Dreel le resultaba familiar.

―¿Quiénes? ―demandó sin querer mostrar más interés de la cuenta.

―Todos ―le contestó la mujer con rotundidad, aunque él la miró extrañado―. Todos somos terratenientes en Meadow ―le explicó, y Dreel no pudo evitar preguntarse si Alessandra también formaría parte de ese «todos»―. Nuestra participación en la cooperativa depende del terreno del que seamos propietarios, ya sea una hectárea o cinco. Un campo de fútbol es media hectárea ―agregó aquella comparativa, como si eso pudiera servirle de ayuda al joven para comprender la dimensión.

―No soy muy amante del deporte del balón ovalado ―respondió con indiferencia.

―Pues esta es la cuna de los Broncos, así que no digas esa afirmación en voz alta ―bromeó ella.

―¿Y el negocio es rentable? ―demandó Dreel, retomando el tema.

―A duras penas ―tuvo que admitir Peggy Sue―, pero parece que empieza a estar de moda la sostenibilidad y colaborar con la supervivencia del planeta ―añadió señalándolo, como si aquello fueran excentricidades propias de los ricos―. Estamos a la espera de algunas subvenciones que podrían inyectar capital al negocio.

―Entiendo ―asintió el empresario, pensativo, y mordiéndose la lengua al imaginar que aquellas ayudas no llegarían jamás. Había más de un político interesado en que no arribaran a buen puerto.

De pronto, la puerta de la trastienda se abrió. Una jovencita que rondaría los veinte años entró, pero se detuvo, dubitativa, al verlos. Era castaña, de aspecto desgarbado, aunque de facciones agradables, dulces. Vestía vaqueros y una camiseta morada con el dibujo de la cabeza de un caballo de color blanco y dorado sobre la que podía leerse «Broncos». Ahí estaban los famosos Broncos…

―Ven, tesoro ―le pidió Peggy Sue―. Este es el señor St. Michael, un amigo de Alessandra ―le aclaró al joven.

La chica se acercó sonriente al escuchar aquella afirmación, aunque apartó con timidez un mechón de cabello de su cara.

―Me llamo Dreel ―le dijo en tono casual, alargando una mano hacia la chica, y que ella estrechó titubeante.

―Daisy ―respondió en voz baja―. Papá y yo vamos a empezar con la cena ―le murmuró a su madre.

―Coge queso de la nevera. ―Señaló en la lejanía―. ¿Seguro que os las arreglaréis sin mí? ―bromeó.

Su hija se giró hacia ella mientras se alejaba y le sonrió, asintiendo. Luego obedeció y, cuando hubo cogido el queso, se dirigió a la misma puerta por la que había entrado.

―Encantada, señor St. Michael ―se despidió de forma educada.

―Igualmente ―le respondió él justo antes de que se marchara.

―Daisy es una bendición, ya no la esperábamos ―murmuró Peggy Sue, risueña, con la vista fija en la puerta―. ¿Tienes hijos, muchacho? ―preguntó en tono más animado, dirigiendo la mirada hacia él.

―Oh, no ―respondió este con rapidez, negando también con la cabeza y las manos.

―Parece que para ti es más bien una tortura ―se sorprendió ella ante su reacción.

―O una crueldad si el único destino de una criatura es sufrir ―alegó con pasión―. Y es demasiado sencillo que así sea.

―Tener hijos es una responsabilidad que hay quien no se la toma como tal ―tuvo que admitir ella.

―Me llevaré un par de estas ―soltó Dreel de repente, señalando el montón de camisetas.

―De… acuerdo ―titubeó Peggy Sue ante el abrupto cambio de tema―. Déjame que busque tu talla.

El joven asintió y se apartó, comenzando a deambular por la tienda, en silencio, mientras trataba de calmarse. Maldita sea… El clima de aquel lugar debía afectarle, pues le hacía sentirse vulnerable, mostrarse sensible frente a temas que deberían resultarle indiferentes. No era propio de él reaccionar así y, mucho menos, llevarlo al terreno personal, a su pasado para más señas, y removiendo mierda de modo innecesario. Gadreel St. Michael era quien era ahora, en el presente, sin importar cómo había llegado hasta allí.

―Creo que un poco de ese queso sería un buen acompañante para el vino ―dijo Dreel, queriendo quebrar el ambiente enrarecido que él mismo había creado. Y funcionó, pues Peggy Sue sonrió ampliamente.

―Me gusta tu definición de «inocente», muchacho ―dijo en tono pícaro mientras dejaba las camisetas en el mostrador, junto con el vino. Después cogió un poco del aromático queso e hizo un paquetito, tras lo que volvió al mostrador y comenzó a meterlo todo en una gran bolsa de papel.

En esta ocasión, Dreel fue más sutil a la hora de sacar dinero de su cartera, aunque Peggy Sue no solo no le estaba prestando atención, sino que se había adentrado en la tienda, dejándolo solo.

―Dame un segundo ―la escuchó decir, al no querer que se fuera, aunque al momento la vio aparecer de nuevo, portando dos grandes flores en su mano, redondeadas y de un blanco inmaculado.

―Esto… Yo no… ―comenzó a negar, temiendo que lo hubiera malinterpretado en cuanto a su relación con Alessandra.

―Las flores siempre son un bonito detalle, aunque sea para adornar la mesa ―alegó ella con una chispa de complicidad en su mirada―. Son dalias, una flor del todo inocente ―añadió en tono pícaro, metiéndolas con cuidado en la bolsa de papel―. Regalo de la casa.

―Está bien ―aceptó finalmente.

―Espero verte pronto por aquí ―se despidió Peggy Sue mientras el joven se dirigía a la puerta. Dreel, por su parte, se limitó a sonreír antes de marcharse.

Mientras salía por la puerta, con la mano libre sacó su teléfono móvil. Volvió a entrar en la página de la compañía aérea y buscó el número de atención al cliente.

―Buenas tardes, mi nombre es Richard. ¿En qué puedo ayudarle? ―le respondieron amablemente.

―Hola, Richard. Quisiera cancelar un billete ―le dijo.

―Enseguida, señor.

CAPÍTULO 9

En el amor y en la guerra todo vale

Cuando Alessandra abrió los ojos, ya había anochecido. Suspiró y se hundió contra el colchón al venirle de golpe y sin piedad el recuerdo de lo que había sucedido con Dreel en la cocina. Se llevó los dedos a los labios. Todavía le quemaba el contacto de su boca, y gimió al sobrevenirle de nuevo aquella sensación que ardía en su vientre al verse rodeada por sus poderosos brazos. Se había abandonado por completo a su beso, como si hubiera estado toda la vida esperándolo…

Giró la vista hacia la ventana, sumida en la confusión. ¡Solo lo conocía de un par de horas, por Dios! Era evidente que no era algo tan grave, no había sido más que un beso, pero no solo le había permitido que la besara, sino que ella le había correspondido… y de qué forma. No comprendía qué le había sucedido, si su rendición se debía a que la había pillado desprevenida, si había sido producto de la tensión del momento o que ese hombre de mirada enigmática la había embrujado hasta el punto de desearlo realmente.

Fuera como fuese, no podía evitar preguntarse qué habría sucedido si Dreel la hubiera besado de nuevo. Y había estado a punto de hacerlo. Lo vio en sus ojos, chisporroteando de un oscuro deseo que a ella debería haberle aterrorizado, pero que, por el contrario, la atraía hacia él, le hacía anhelar ese segundo beso que habría traspasado la barrera del no retorno. No, Alessandra no era de las que se entregaba a cualquiera, pero si Dreel hubiera vuelto a besarla…

Se llevó una mano a la frente. Al menos, la siesta le había servido para deshacerse de aquel punzante dolor de cabeza que le sobrevino después, pero se daría de bofetadas por haber actuado de ese modo. Seguramente, Dreel pensaría que había estado haciéndose la estrecha cuando negaba con tanto fervor que no se acostaría con él; le había faltado quitarle la ropa ella misma.

Y para agravar la situación, él se había negado a comprarle su parte de la casa, dejándole muy pocas opciones. Maldito Damian… ¿Medio millón de dólares? ¿De dónde iba a sacar tanto dinero para comprarle a Dreel su otra mitad? Eso era algo que tampoco entendía… ¿Acaso se habían vuelto locos esos hombres para invertir una fortuna en una propiedad que no valía tanto?

De pronto, algunos ruidos en la planta baja hicieron estallar en pedazos la última esperanza que tenía de que el empresario lo hubiera pensado mejor y hubiera decidido marcharse. ¿Cómo iba a enfrentarlo después de lo ocurrido? Y no debería importarle la opinión que tuviera sobre ella, pero, sin embargo, a Alessandra le mortificaba que la tachase de fresca, de frívola, o de algo peor, por haber correspondido así a su beso.

Finalmente, se armó de valor para salir de su habitación, tampoco podía estar encerrada eternamente. Se miró fugazmente en el espejo del tocador. Se había soltado el pelo antes de acostarse y su melena ondulada estaba despeinada, ¿a quién diablos le importaba?, así que salió del cuarto y bajó lentamente la escalera. Los ruidos provenían de la cocina, y se detuvo en el salón al ver el resplandor que atravesaba la puerta. Aquello no era posible… ¿Dreel había arreglado la lámpara del techo?

Convencida de que aquel hombre no podía sorprenderla más, se asomó con cuidado. A la muchacha casi se le cayó la mandíbula al suelo al ver a Dreel enfundado en uno de sus delantales a cuadros, trajinando con desenvoltura en aquella estancia, que a Alessandra siempre le había parecido amplia, pero que empequeñecía ante la envergadura de ese hombre. Un mechón caía sobre su frente fruncida y, pese a lo ridículo de aquel delantal, su aspecto varonil no se veía ensombrecido, más bien al contrario, y ver aquellos brazos de fuertes músculos en movimiento…

Un estremecimiento recorrió a Alessandra al recordar lo que había experimentado envuelta en ellos. Eran duros, poderosos, aunque también amables, porque, más que amenazada, se había sentido protegida en su abrazo. Se había olvidado de todo mientras la besaba, incluso del motivo por el que él había ido hasta allí, y eso era lo único que debía importarle. Dreel era el enemigo, ¿verdad?

Con una respuesta afirmativa como único asidero, se recompuso y se decidió a entrar.

 ―¿Ahora resulta que también sabes cocinar? ―preguntó un tanto mordaz, anunciando así su presencia.

Dreel se giró, clavando durante un largo segundo su mirada en ella, tan intensa e insondable que la hizo temblar.

―Me defiendo ―respondió, por fin, con un toque de humildad que sorprendió a Alessandra―. Al menos, estoy vestido ―añadió con un mohín travieso.

Y fue inevitable. Se hizo el silencio y, un instante después, los dos rompieron a reír. Sin embargo, la diversión se diluyó pronto del rostro de Dreel, y su mirada penetrante volvió a hacer estragos en la joven. Era como si quisiera mirar dentro de ella, averiguar lo que guardaba en su interior, lo que nadie había descubierto todavía. Alessandra apartó la mirada, cohibida.

―Espero no haberte despertado ―dijo él de pronto, y ella lo miró extrañada―. Cuando he vuelto, no estabas. Te… temía que te hubieras ido, y he subido a ver si…

Dreel resopló molesto consigo mismo y se dio la vuelta para continuar con lo que estaba haciendo, mascullando en voz baja una maldición. Sí, al volver había encontrado la casa en silencio, a oscuras, y la posibilidad de que Alessandra se hubiera marchado le mortificó mucho más de lo aceptable, al igual que la sensación de alivio que había sentido al encontrarla dormida plácidamente en su cama con dosel.

Alessandra frunció el ceño, confundida, sin sospechar su lucha interna, pues suficiente tenía con la suya. Miró aquella mesa preparada de un modo exquisito y decidió que esa puesta en escena no era más que una disculpa, con vino incluido.

―¿Y… estas flores? ―preguntó cautelosa.

―Han sido cosa de Peggy Sue ―se justificó él mientras llevaba un gran bol de ensalada a la mesa.

―Peggy Sue… Claro ―murmuró la joven entre aliviada y decepcionada.

―¿Claro? ―demandó Dreel en cambio.

―Son… Son mis favoritas ―le confesó, y el joven comprendió entonces la maniobra de la mujer―. Cuando era pequeña, le decía que eran como grandes pompones de algodón ―sonrió, adivinándose cierta melancolía.

―Te quiere mucho ―dijo Dreel―, y también a tu madre.

Alessandra lo miró sorprendida.

―¿Te ha hablado de mi madre?

Gadreel no contestó. Apartó una de las sillas y, de modo caballeroso, le hizo una seña con la mano para que tomara asiento. Alessandra no pudo menos que aceptar. Entonces, el joven fue a la bancada y cogió el plato de queso que había preparado.

―Me ha contado que eran buenas amigas ―le narró sin darle mucha importancia, sentándose frente a ella. Se había afeitado, y un deseo apenas controlable de pasar los dedos por su mentón asaltó a Alessandra―. Dice que, en el fondo, sigues siendo aquella niña cándida y dulce que se marchó de aquí hace tanto tiempo.

La joven tragó saliva, un tanto turbada. Sus pensamientos en ese momento no eran en absoluto de niña cándida.

―¿El vino también ha sido cosa suya? ―quiso cambiar de tema.

―No ―le respondió cogiendo la botella y un sacacorchos que había dejado a un lado.

Su destreza al abrirla maravilló a la joven, aunque la idea de que su experiencia se debía a que habría preparado escenitas como aquella infinidad de veces le revolvió las tripas. Un hombre como él tendría incontables amantes.

―Afirmar que hemos empezado con mal pie creo que se queda bastante corto ―lo escuchó decir mientras servía las dos copas―, así que quiero proponerte una tregua.

―Es un poco difícil si pretendes arrebatarme mi casa ―alegó ella disconforme, sin coger la copa que él le había dejado delante.

―Dame un respiro, ¿quieres, Alessandra? ―le pidió él dolido―. Yo no quiero quitarle nada a nadie, pero soy un hombre de negocios…

―Lo que para ti es un negocio, para mí es mi vida ―replicó la joven.

―Hace unas horas querías vender la casa ―murmuró él, sosteniendo la copa y girando el vino que contenía―. Has vuelto a cambiar de idea ―la presionó.

―Yo… ―Alessandra resopló contrariada―. Ya no sé lo que quiero ―confesó en un arranque de sinceridad.

―Yo tampoco ―murmuró Dreel sin apenas darse cuenta. Pero la miraba fijamente, y ella agarró por fin la copa, llevada por la urgente necesidad de romper aquella conexión.

―Ya no quieres comprar mi parte ―lo tanteó tras dar un sorbo. El agradable sabor y la tibieza que recorrió su garganta la reconfortó―. Pero venías dispuesto a ello, sin importarte lo que pasara con quien viviera aquí. Conmigo, en este caso.

―Hay quien me cree un insensible, un desalmado, y quien me acusa de ello quizá tenga razón ―pronunció Dreel despacio, sin dejar de mirarla―. Nada de lo que he conseguido me ha caído del cielo, y lucho hasta el final por lo que considero mío, por lo que quiero.

―Y quieres esta casa ―concluyó Alessandra.

―Para empezar, quiero recuperar mi dinero ―le recordó.

―Esto no vale tanto ―alegó con ardor―. Aunque la revendieras…

―Aún no he decidido lo que haría con ella. ―Se encogió de hombros, como si no le preocupara. En cambio, a Alessandra...―. Tengo buen olfato para los negocios y estoy seguro de que podría sacarle la máxima rentabilidad, de una forma u otra.

De pronto, Alessandra se imaginó la casa de su infancia derruida hasta los cimientos y convertida en una casa de lujo, o en un hotel… Le dolió en el alma.

―Podrías ser tú quien comprara mi parte ―dijo él de pronto, con la vista fija en el líquido carmesí.

―¿Ves quinientos mil dólares por aquí? ―inquirió ella mordaz―. ¿Cómo quieres que te pague?

Dreel se limitó a sonreír, una mueca de suficiencia mientras alzaba la vista hacia ella, llena de picardía y malicia. La joven dio un respingo al leer claramente lo que decían sus ojos.

―Tranquila, Alessandra ―murmuró en un tono endiabladamente cálido―. Que te acuestes conmigo por esta bendita casa no es como quisiera que ocurriera ―añadió, llevándose la copa a los labios para dar un pequeño sorbo.

Ella, en cambio, dio un gran trago al sentirse sofocada. Que Dreel hubiera sacado el tema de un modo tan poco sutil la hizo avergonzarse.

―Creí que esa vida llena de opulencia y falsedad a la que Louise la arrastró la malograría.

Alessandra alzó la vista al escuchar esas palabras.

―¿Qué? ―demandó confundida.

―Eso ha sido lo que me ha contado Peggy Sue ―le confirmó Dreel, escudriñándola con la mirada―, y me cuadra con tu vida en Reno ―agregó―. Quizá naciste aquí y ahora te sientes cómoda tras tu fachada de chica de pueblo, pero a mí no me engañas, Alessandra, y me resulta muy fácil percibir en ti a una mujer con clase, ilustrada, incluso sofisticada…

―¡Yo ya no soy esa! ―exclamó dolida.

―¿Por qué? ¿Qué te ha hecho esconderte aquí? ―la presionó.

―¿Y a ti qué te importa? ―se exaltó la joven al haber dado con el dedo en la llaga―. ¿Por qué no dejas tu cheque y te largas? Ya nos veremos en la notaría, o ni eso. Puedes mandar a uno de tus abogados y no será necesario que nos veamos nunca más.

―Yo me encargo de mis asuntos, Alessandra ―negó él―. No soy Damian Patterson.

La joven palideció repentinamente al escuchar su nombre, y Dreel se envaró.

―Me dijiste que no venías en su nombre, creí que no tenías nada que ver con él…

―¿Y tú? ―demandó el empresario para esquivar la cuestión―. ¿Cuál es tu relación con él? Porque ya somos lo bastante mayorcitos como para que me trague el cuento de que tu animadversión hacia él es solo la pataleta de una adolescente que no acepta a su padrastro.

―Yo…

―No me gusta ni que me utilicen ni que jueguen conmigo, Alessandra ―le advirtió, tensándosele la mandíbula a causa de una creciente rabia―. No sé qué mierda hay entre vosotros, pero sospecho que Damian me está usando como arma arrojadiza contra ti y te aseguro que no estoy dispuesto a ser el pelele de nadie. Así que, si no me lo cuentas tú, es tan sencillo como preguntárselo a él.

―¡No! ―exclamó ella, alargando una mano.

Dreel la miró disconforme, inflexible, y la joven comprendió de súbito que iba a tener que darle alguna respuesta si no quería que fuera Damian quien le contase una versión completamente distorsionada de la historia.

Tomó aire con la intención de calmarse, pero entonces Dreel le sirvió un poco más de vino, con una expresión mucho más paciente en su rostro. Por un momento, la joven tuvo la impresión de que estaba interesado, de que en realidad quería saber.

―Damian Patterson nació aquí, en Meadow, y era amigo de la infancia de mi padre… y de mi madre ―añadió en voz baja.

―Algo me dice que Damian no la veía como a una amiga ―dijo él en gesto comprensivo, y ella asintió, dando un sorbo al vino. No sabía si era la calidez del caldo o el tono de voz de Dreel, pero comenzó a sentirse más tranquila, cómoda.

―Sin embargo, mi madre había hecho su elección, y, despechado, Damian se marchó antes de que se casaran ―prosiguió con su historia―. Mis padres construyeron esta casa juntos ―comenzó a mirar a su alrededor con sonrisa melancólica―, llenándola de promesas de amor eterno y sueños por cumplir. Hasta que mi padre enfermó cuando yo tenía diez años.

El recuerdo de aquellos días y los venideros arrancó una lágrima que Alessandra enjugó con rapidez. Por alguna razón que no alcanzaba a comprender, no quería mostrarse débil frente a Dreel.

―Nunca me faltó nada, pero éramos una familia humilde, simples agricultores. Mi padre necesitaba dinero para el tratamiento y…

La joven cerró los ojos en un suspiro.

―Le pidió ayuda a Damian ―dijo Dreel por ella, y Alessandra asintió.

―Ya se había convertido en el hombre que tú conoces ―le confirmó―. Mi madre tuvo razón al no escogerlo a él, porque es un ser mezquino y despreciable ―farfulló con asco―. Le dio dinero a mi padre, sí, pero a cambio de la mitad de esta casa. Por los viejos tiempos ―añadió sarcástica.

―Qué hijo de puta…

―Mi madre no estaba al tanto, pero cuando la enfermedad venció la batalla y mi padre murió…

―Patterson se aprovechó de las circunstancias ―supuso el empresario, y ella asintió.

―Mi madre se resistió todo lo que pudo, pero la vida no es fácil para una viuda con una hija, ni siquiera aquí ―prosiguió llena de aflicción―. Damian la presionaba una y otra vez. Imagínate lo que sintió cuando supo que era propietario de la mitad de esta casa, incluso la amenazaba con ejercer su derecho y vivir aquí, sin importarle lo que pensasen de ella en el pueblo, incluso si eso suponía dañar su honra, manchar su reputación. E insistía sin descanso con el único fin de hacerla sucumbir, de que cayera en sus redes.

Dreel recibió aquellas palabras como una dolorosa puñalada, pues había demasiadas similitudes como para pensar que la historia se repetía con ellos. Desde luego, si Alessandra había pretendido que se sintiera un miserable como lo era Patterson, lo había conseguido.

―No pretendo defenderlo, pero dicen que en el amor y en la guerra todo vale ―alegó el joven, con la única intención de excusarse a sí mismo.

―Aquello no era amor ―espetó con asco―, pero llegó un momento en el que mi madre no pudo soportarlo más y se rindió. Y yo odio a Damian porque sumió a la mujer más maravillosa del mundo en la más absoluta infelicidad.

―Tu madre…

―Murió hace un par de años ―murmuró con la mirada gacha a causa de la tristeza―. Le dio un infarto, pero yo sé que la pena acabó por consumirla.

Dreel se mantuvo en silencio. No era difícil imaginarse a una mujer que se sentía indigna, sucia por traicionar el recuerdo de su primer y único amor.

¿Sería Alessandra una de esas mujeres que amaban de esa manera?

De pronto, un par de gruesas lágrimas recorrieron las mejillas de Alessandra. Llevado por un impulso que no pudo controlar, el joven se inclinó hacia delante y secó aquellas gotas con el pulgar, mientras que ella contenía la respiración al no esperar aquel gesto lleno de ternura por parte de ese hombre. Dreel apartó la mano, turbado, pues tampoco lo esperaba, como tampoco estaba preparado para lidiar con ese repentino deseo de abrazarla, de consolarla, de apartarla de todo mal. Él no era bueno cuidando a nadie, nunca lo había hecho, no podía, no alguien como él… Pero con Alessandra…

―¿Qué pasó contigo? ―preguntó sin refrenar la imperiosa necesidad de saber.

Alessandra se limitó a negar con la cabeza, considerando que ya había hablado más de la cuenta. Pero para Dreel no era suficiente.

―¿Qué te hizo Patterson? ―insistió, y la joven alzó la mirada hacia él. ¿Aquello era dolor o miedo?―. Alessandra…

―No ibas desencaminado ―dijo por fin―. Hubo un día en el que lo tuve todo, pero lo perdí ―añadió con sonrisa triste―. Absolutamente todo. Menos esto ―hizo una pausa esperando la reacción de Dreel, quien trataba de mostrarse impasible―. Es evidente que Patterson también ha querido arrebatármelo. Y al igual que le sucedió a mi madre, creí que había desistido. ―De pronto soltó una risotada carente de diversión y llena de mofa hacia sí misma―. Idiota de mí… Había comenzado a respirar tranquila, incluso decidí arreglar poco a poco la casa… Creí que todo había terminado. Hasta que llegaste tú.

Alessandra fijó su mirada en Dreel, de forma dura y acusatoria. En cualquier otra ocasión, el empresario se habría reído. La vida le había enseñado a superar sin mirar atrás cualquier sentimiento de culpa, a golpear primero y a olvidar el significado de la palabra escrúpulos. Nadie se había mostrado piadoso con él… ¿Por qué diablos tenía él que serlo? Pero no pudo soportar la censura de aquellos ojos oscuros. Se le clavaba tan adentro… En un lugar de su pecho que ni siquiera sabía que existía.

Se levantó de súbito, llegando incluso a sobresaltarla, y sin decir ni una palabra se dirigió hacia la puerta. Pero, antes de salir, se detuvo y se giró hacia ella.

―Yo no soy Damian Patterson ―le repitió como una firme sentencia, y luego se marchó.

Alessandra soltó lentamente el aire que retenía en los pulmones.

―Eso me temo ―murmuró mientras las lágrimas corrían libres por su rostro.

CAPÍTULO 10

Haz el bien y no mires a quién

La noche se le estaba haciendo eterna, incapaz de conciliar el sueño. Por suerte, al día siguiente Alessandra tenía libre y no debía ir a trabajar, y menos mal porque dudaba que fuera capaz de moverse. Quizá no debería haberse echado esa siesta tan tarde y que ahora le impedía dormir. O quizá Gadreel St. Michael no debería haber irrumpido en su vida para ponerla patas arriba. Más aún.

Se giró en la cama y recolocó la almohada bajo su cabeza, buscando una postura más cómoda, pero iba a ser imposible conseguirlo. Habían sucedido demasiadas cosas a lo largo del día y su mente trabajaba a la velocidad de la luz para asimilarlas, sin permitirle descansar. Lo peor de todo era que, después de su conversación con el empresario, en la que quizá le había contado más de la cuenta, no podía saber con certeza cuál sería el siguiente paso del joven.

Harta de dar vueltas y molesta porque ese hombre le arrebatara también el sueño, decidió bajar a la cocina para hacerse una tila, la segunda del día. Antes de salir, volvió sobre sus pasos y cogió la bata. Imaginaba que Dreel estaría durmiendo a pierna suelta, sin remordimiento de conciencia alguno, pero no quería arriesgarse y deambular por la casa en camisón.

Al entrar, accionó el interruptor y, al encenderse la luz, recordó que Dreel había arreglado la lámpara. Se apoyó en el quicio de la puerta. Era un hombre tan extraño…, y debía admitir que sentía una gran curiosidad por saber su historia, cómo había llegado a ser el hombre rico y poderoso que era. Dudaba que proviniera de una familia adinerada, como Jackson, acostumbrado a que un asistente le tuviera preparada la ropa del día siguiente. Y tampoco creía que Dreel hubiera hecho un máster en bricolaje por amor al arte.

No. Alessandra había notado las manos de ese hombre en su piel, y no eran de las que pasaban por la manicura una vez por semana; eran manos duras, trabajadas, de las que hacen que un hombre vaya desde el cero hasta la cima por sí mismo, tal y como él había dado a entender en más de un comentario.

Una oleada tibia la recorrió al recordar que sus manos también eran cálidas, reconfortantes. A ella le había arrebatado el aliento con un gesto tan nimio como enjugarle una lágrima con el pulgar. ¿Cómo sería sentir sus caricias? El corazón de Alessandra se saltó un latido al imaginarse esa tibieza viajando por su cuerpo…

―Para ya… ―se recriminó a sí misma en voz baja, y se adentró en la cocina, decidida a hacer aquello para lo que había bajado. Sin duda, le hacía mucha falta.

Puso la tetera al fuego para que se calentara el agua y se dispuso a preparar las hierbas. En ese momento, escuchó un ruido en el salón que la sobresaltó. Aún no estaba acostumbrada a que hubiera alguien más en la casa ¿Quizás había despertado a Dreel?

Se dio la vuelta para asomarse, pero… Fue todo tan rápido… De pronto, un tipo con el rostro cubierto por un pasamontañas se abalanzó sobre ella, aprisionándola contra la bancada.

―¡No! ―fue capaz de gritar antes de que el hombre le tapara la boca y la inmovilizara, agarrándola por el otro brazo.

―Será mejor para ti si estás quietecita ―murmuró su agresor, percibiéndose el característico acento de Europa del Este.

Su voz pastosa y la peste a alcohol le provocaron náuseas, pero las perversas intenciones que la joven vio en sus ojos la aterrorizaron.

Alessandra forcejeó pese a su advertencia, lo que al tipo parecía divertirle. Finalmente, como pudo alargó la mano para coger la tetera, y pese a la limitación de sus movimientos, fue capaz de golpearle en la cabeza con ella.

El tipo dio un paso atrás, lanzando un aullido por el dolor y por el agua caliente que había caído sobre su cara y su pecho, abrasándolo. Alessandra quiso aprovecharlo y tratar de escapar, pero su atacante le dio poca tregua. La agarró del cabello y estiró, haciéndola gritar de nuevo.

―Puta… ―masculló tras darle un bofetón con el que la lanzó contra la mesa―. ¡Agárrala! ―le ordenó a un segundo hombre encapuchado que había entrado en la cocina y en el que Alessandra no había reparado.

Su compañero obedeció, sosteniéndola por las axilas, y entonces, el otro tipo se posicionó frente a ella y le abrió la bata de un tirón.

―¿Qué coño haces? ―dijo de pronto el hombre que la sujetaba con fuerza, soportando la inútil lucha de la joven―. No nos pagan para esto.

―Es la propina ―se burló este con sonrisa malévola, mostrando algunos de sus dientes de oro.

―¡No! ―volvió a chillar ella, negando con la cabeza, y sacudiéndose sin parar.

―¡Tápale la boca y que se esté quieta! ―le gritó a su compañero mientras comenzaba a batallar con la correa de sus pantalones.

―Te aconsejo que dejes la polla en su sitio si no quieres perderla ―se escuchó la atronadora voz de Dreel en la puerta. Vestía solo unos vaqueros, a pecho descubierto, y su aspecto era imponente…

―Hijo de puta… ―escupió el delincuente, lanzándose a por él.

―¿Quién es este? ―gritó el que sostenía a Alessandra―. ¡Se suponía que estaba sola!

El tipo la tiró al suelo y la joven se golpeó en la cabeza, haciendo que perdiera el sentido.

―¡¡Alessandra!! ―bramó Dreel atemorizado al verla mientras esquivaba un puñetazo.

Había sido fácil. Dreel hizo una finta y el tipo golpeó el aire. Sin embargo, no pudo ir a ayudar a la chica, pues el segundo asaltante se unió a su compañero, contra él. Antes de que lo tocara, Dreel le lanzó un derechazo que dio de lleno en su barbilla y con el que lo empujó hacia la pared.

El empresario estudió la situación en una milésima de segundo. Eran dos contra uno, pero sin perder de vista a sus adversarios, rectificó su posición y se adentró en la cocina, colocándose entre ellos y Alessandra. Era consciente de que aquello lo ponía en una situación bastante precaria, pues las dos puertas quedaban lejos de su alcance y entre los dos hombres podían arrinconarlo. Sin embargo, no le importó. En ese instante, lo único que le preocupaba era la seguridad de Alessandra, quien, para su completo alivio, comenzaba a moverse con lentitud.

―¿Estás bien? ―le preguntó preocupado, echando vistazos fugaces hacia atrás para comprobar que así era.

Tenía ambos puños apretados y las rodillas flexionadas ligeramente, a la espera de que alguno de los dos tipos hiciera algún movimiento.

―Vamos a ponerle emoción al juego ―dijo entonces el que había intentado violar a Alessandra, y un momento después, del bolsillo trasero de su pantalón sacó una navaja.

―Pues yo no le veo la gracia ―le espetó su compañero mientras este la abría y amenazaba con ella a Dreel―. Este no era el plan. ¡Vámonos, joder!

―¡No te metas! ―le gritó―. Este imbécil me ha estropeado la diversión.

―Deberías hacerle caso a tu amigo y largaros ―le advirtió el empresario en tono fanfarrón.

―Tranquilo, no tardaré mucho ―alardeó su contrincante, y dicho esto, se adelantó para atacar a Dreel.

El joven lo esquivó fácilmente, pero sabía que tenía suerte de que el otro hombre no estuviera interviniendo. De hacerlo, la pelea iba a ser muy desigual, sobre todo porque él luchaba con las manos vacías.

El tipo volvió a acercarse, alargando el brazo con la intención de pincharle, pero Dreel consiguió evitarlo y darle un empujón. Eso le dio al joven unos segundos que aprovechó para coger el cuchillo que estaba en el fregadero y que él mismo había utilizado para cortar el queso esa misma noche. No era tan grande como la navaja, pero ese hijo de puta se daría cuenta de que sabía utilizarlo para otros menesteres, además de los culinarios.

―Dios mío… ―jadeó, de pronto, Alessandra.

Dreel se giró un instante hacia ella. Tenía sangre en la frente y estaba aterrorizada, pero viva.

―No te muevas de ahí ―le advirtió, volviendo la vista a su contrario.

En ese momento, lo atacó de nuevo, pero Dreel lo esquivó sin dificultad. De hecho, vio la oportunidad de contraatacar y lanzó su brazo contra él. El cuchillo rozó la cara del bastardo, aunque no llegó a cortarlo.

―Hijo de la gran puta… ―farfulló este, palpándose la mejilla para comprobar si había sangre―. ¡Ve por el otro lado! ―le exigió a su compañero―. Se merece que le saque las tripas.

Eso era lo que Dreel se temía… El maldito sacó otra navaja y se lanzaron los dos a por él. Hizo todo su esfuerzo para defenderse, esquivando puñetazos, patadas y navajazos, pero necesitaba zafarse de ellos, recuperar su posición y ser él quien llevara el ritmo de la pelea. Si al menos pudiera deshacerse de uno de ellos… Y además estaba Alessandra, a la que lanzaba constantes miradas para comprobar que estaba bien.

Entonces la vio, por el rabillo del ojo. Alessandra se arrastraba para alcanzar la tetera que estaba en el suelo. Un instante después, golpeó con fuerza contra el pavimento, y aquel ruido ensordecedor sobresaltó a los dos delincuentes. Dreel aprovechó ese segundo de distracción para atacar al que se había unido después a la pelea.

―¡Ah! ¡El cabrón me ha cortado! ―se le escuchó gritar mientras se llevaba la mano al brazo, por el que comenzaba a chorrear la sangre―. ¡Vámonos de una puta vez! ―le gritó a su amigo.

Y Dreel creyó por un segundo que aquello llegaba a su fin, que el tipo de los dientes de oro desistía porque se acercaba a ayudar a su compinche. Pero, de pronto, hizo un quiebro y alargó el brazo, asestándole una puñalada a Dreel. A pesar de que trató de esquivarla, acabó clavada en su costado.

―¿Qué te ha parecido, guaperas? ―le dijo con su sonrisa áurea, tirando de la empuñadura para sacarle la navaja.

―¡¡No!! ―chilló Alessandra aterrorizada al ver que chorreaba la sangre por el abdomen desnudo del joven.

Dreel sintió un intenso dolor recorrerle las entrañas, pero se tapó la herida con la mano libre y con la otra trató de alcanzar a su agresor. Sin embargo, aquellos dos bastardos echaron a correr, huyendo por la puerta principal. El empresario intentó salir tras ellos, pero tuvo que apoyarse en la mesa al notar un ramalazo de debilidad.

―¡Dreel! ―gritó Alessandra, yendo a ayudarle.

―No es nada ―dijo él, tragando saliva mientras soportaba el dolor.

―¿Nada? Esa navaja medía al menos diez centímetros ―replicó.

―No es más que un pinchazo, y tú también estás herida ―murmuró él, tocando suavemente su frente.

―Lo… Lo mío sí que no es nada ―balbuceó, apartando la mano de Dreel para ver el corte. Él se lo impidió en un principio, pero acabó desistiendo―. Mierda… ―la escuchó farfullar al ver lo profundo que era. Unos puntos de sutura no iban a ser suficientes.

Corrió hacia el mueble y sacó un paño limpio de uno de los cajones. Luego, volvió con Dreel y le taponó la herida con él. El joven gimió cuando ella le colocó su propia mano encima y lo obligó a presionar.

―No te muevas de aquí ―le ordenó, ayudándolo a sentarse en la silla.

―Pero…

―Y por lo que más quieras, no dejes de apretar ―le rogó con una urgencia que no pudo contener―. Tardaré menos de un minuto, ¿vale? ―le dijo, pidiendo una respuesta con la mirada vidriosa clavada en sus ojos.

―Vale ―asintió Dreel conmovido. Y aquella maldita debilidad estaba causando estragos.

La vio desaparecer por la puerta de la cocina a la velocidad de la luz y escuchó sus pasos apresurados en el piso de arriba. Pese que había prometido no hacerlo, Dreel apartó el trapo y echó un vistazo.

―Joder… ―masculló, volviendo a tapar la herida. Aquello tenía mala pinta, pero, había salido de peores.

Tal y como había asegurado, Alessandra tardó menos de un minuto en reunirse con él. Se había puesto unas mallas negras y una sudadera gris, lo primero que encontró, y también había cogido las botas de Dreel y una camiseta, que colocó con manos temblorosas en la bolsa de papel de la tienda de Peggy Sue.

―He cogido de la mesita tu móvil, tu cartera y las llaves de tu coche ―le dijo mientras lo agarraba por el brazo derecho para ayudarlo a levantarse. Su nerviosismo era evidente, pero a Dreel le maravilló su esfuerzo por controlar la situación.

―Quizá sería mejor llamar a una ambulancia ―le propuso él en un susurro, aunque se dejaba guiar hasta la puerta.

―El hospital más cercano está en Lubbock ―le aclaró ella―. Y no pienso quedarme sentada esperando a que venga la bendita ambulancia mientras veo cómo te desangras ―negó con ardor―. Lo lamento por la tapicería ―bromeó al ayudarlo a acomodarse en el asiento.

―Al diablo con ella ―le sonrió.

Alessandra se inclinó para ponerle el cinturón de seguridad, con mucho cuidado.

―Gracias ―susurró él entonces.

―No me las des todavía ―respondió, mirándolo a los ojos―. Aguanta, ¿vale? ―casi le suplicó.

―Pondré todo mi empeño ―le aseguró en un murmullo, con mirada intensa.

La joven apartó la suya, cohibida por el magnetismo de esos ojos, de él. A pesar de la situación, no pudo evitar estremecerse. Finalmente, se apartó, cerró la puerta despacio y dio la vuelta al vehículo para acomodarse en el asiento del conductor.

―¿Sabes manejar uno de estos? ―bromeó el empresario cuando ella arrancó y reparó en el cambio de marchas automático.

―Tiene cuatro ruedas y volante. Creo que me apañaré ―le siguió el juego.

Alessandra debía admitir que aquel BMW imponía, pero no era su máxima preocupación. Le echó un rápido vistazo al abdomen del empresario. Por la zona donde estaba situado el corte, era muy posible que la navaja hubiera alcanzado el hígado, por lo que era vital llegar cuanto antes al hospital.

―Creía que este era un pueblo tranquilo ―le escuchó decir. Que tuviera ganas de hablar era buena señal.

―Yo… No te he dado las gracias por lo que has hecho ―murmuró.

―Te habrá sorprendido que un ser tan mezquino como yo no se haya unido a la fiesta…

―No digas eso ―le reprochó con dureza, aunque también avergonzada.

―Estoy bromeando ―quiso aclararle―. Alessandra… Alessandra, mírame ―le pidió, y ella obedeció, reticente―. Lo volvería a hacer.

La joven miró de nuevo hacia el frente. Era peligroso apartar la vista de la carretera; igual de peligroso que la mirada de ese hombre.

―Imagino que…, hay ladrones en todas partes ―supuso ella, cambiando de tema para no hacer hincapié en sus palabras.

―Ya ―fue la escueta respuesta del empresario, pues no tenía tan claro que la intención de aquellos tipos hubiera sido esa. Además, ¿de dónde había salido ese repentino ataque suyo de altruismo?

Un silencio incómodo se alzó entre ellos. Por fortuna, a esas horas de la noche no circulaba nadie por la carretera, y Alessandra pisó el acelerador del BMW todo lo que su nerviosismo le permitía sin perder el control del volante. De vez en cuando observaba a Dreel, temiendo que la pérdida de sangre le hiciera desmayarse, pero aquel hombre no solo era fuerte de aspecto.

Llegaron al hospital en menos de quince eternos minutos. La joven se adentró en el aparcamiento de urgencias y salió corriendo, pidiendo una silla de ruedas. Un celador llegó a los pocos segundos portando una y dispuesto a asistirla.

―¡Señorita, no puede aparcar ahí! ―le advirtió el guardia de seguridad que flanqueaba la puerta mientras Alessandra ayudaba a Dreel a acomodarse en la silla.

La morena masculló algo inaudible que, con seguridad, era poco educado. Metió la mano en uno de los bolsillos de la sudadera para sacar la llave y, de malos modos, se la lanzó. Pese a no esperarlo, el guardia la cogió al vuelo.

―Haga con él lo que quiera ―le espetó, mirándolo con reprobación cuando pasaron por su lado al entrar.

El tipo la observó enfadado, pero Dreel rompió a reír, echando incluso la cabeza hacia atrás.

―Maldita sea… ―gruñó al traspasarlo un latigazo de dolor.

―Dreel… ―jadeó ella, poniéndole la mano en el hombro.

―Espere aquí, señorita ―le pidió el celador con amabilidad―. Enseguida saldrá alguien a informarle y a mirarle esa herida. ―Señaló su frente.

―Pero…

―Todo irá bien ―dijo Dreel con socarronería―. No te vas a deshacer de mí tan fácilmente ―añadió antes de que el celador lo alejara de ella.

Por unos segundos, se quedó estática, con la mirada perdida en aquella puerta de doble hoja que se había cerrado frente a ella, y sin saber muy bien cómo actuar. Quizá debería aguardar en la sala de espera a que le dieran noticias, o salir a aparcar bien el bendito coche, pero no podía moverse. La incertidumbre de no saber cómo estaría Dreel la paralizaba. ¿Tanto le importaba?

En ese momento, una enfermera atravesó aquella puerta, saliéndole al paso.

―¿Es usted la señorita Gardener? ―le preguntó.

―Sí… Pero… ―balbuceó, apuntando hacia la puerta.

―El señor St. Michael va camino del quirófano. Se pondrá bien ―le sonrió confidente―. Si me acompaña, le echaré un vistazo a esa herida.

―Tengo… Su documentación está en el coche, y lo he dejado mal aparcado ―le comentó, girándose hacia la salida, aunque con la mirada ausente.

Entonces, la enfermera miró en la misma dirección y mantuvo una conversación muda con el guardia de seguridad.

―Eso puede esperar ―le aseguró―. Venga conmigo.

Alessandra obedeció, más por inercia que por decisión propia. Se dejó llevar hasta un gabinete médico y la sanitaria la acomodó en una camilla. En realidad, su herida no era grave y solo necesitó unos cuantos puntos de sutura adhesivos, pero con tanta tensión acumulada tras todo lo ocurrido, la joven rompió a llorar.

―Lo siento… Yo… ―comenzó a disculparse.

―No se preocupe, voy a darle un calmante, algo suave ―la tranquilizó la enfermera―. El señor St. Michael nos ha contado brevemente lo ocurrido, así que hemos avisado a las autoridades. Vendrán a hablar con ambos, para tomarles declaración. También la verá el médico forense.

―No es necesario ―dijo con premura―. Ese cabrón no ha conseguido…

―Ya, pero es el protocolo ―le aclaró la enfermera, afable.

―De acuerdo ―asintió Alessandra, aceptando la pastilla que en ese instante le ofrecía.

―¿Por qué no se tumba aquí mientras tanto? ―le propuso con amabilidad, y Alessandra se limitó a afirmar con la cabeza.

Estaba tan nerviosa que dudaba que la pastilla le hiciera algún efecto, de hecho, cayó en una especie de duermevela, llena de sangre y la mirada de Dreel, hasta que alguien la despertó, sobresaltándola. Era la enfermera.

―Está aquí el médico ―le susurró.

―¿Y el señor St. Michael? ―preguntó con urgencia.

―Sigue en el quirófano ―le informó mientras la ayudaba a levantarse.

Alessandra seguía opinando que aquello no era necesario, pero, finalmente, la revisaron por completo, incluso le realizaron un escáner para descartar alguna lesión provocada por el golpe en la cabeza. Además, tenía algunas contusiones y laceraciones en las que ella no había reparado y que el doctor incluyó en un extenso informe.

Después, vino el turno de la policía. Un agente proveniente de la oficina del sheriff del condado la esperaba en una de las consultas, así que Alessandra comenzó a narrarle lo ocurrido. Sin embargo, apenas empezaba con su relato cuando la misma enfermera los interrumpió.

―Agente, el señor St. Michael ya está despierto ―les anunció, y Alessandra se levantó de la silla en la que estaba sentada como impulsada por un resorte ante el alivio que le causaba aquella noticia.

―¿Puedo verlo? ―preguntó sin pensar. Le importaba muy poco dejar aquel interrogatorio a medias pues, pese a que la sonrisa de la enfermera anunciaba que el empresario estaba bien, ella necesitaba verlo con sus propios ojos.

―Guíeme, por favor ―le pidió, entonces, el agente a la sanitaria―. Veré si puede contestarme a algunas preguntas.

―Aún está un poco atontado ―le advirtió mientras les hacía un gesto para que lo acompañase―. Ha preguntado por usted ―le susurró entonces a Alessandra, y una corriente tan cálida como agradable recorrió el interior de la joven.

Ella sonrió, con la cabeza gacha, aunque no dijo nada.

Al llegar a la habitación, la enfermera y el agente entraron los primeros, reuniéndose con el médico que atendía a Dreel, pero Alessandra se quedó en la puerta, observándolo. Tenía el abdomen cubierto por una venda blanca, y dos goteros estaban conectados a la vía colocada en el dorso de su mano. Pese a todo, su atractivo quitaba el aliento, o al menos, se lo arrebataba a ella.

―Buenas noches, señor St. Michael, soy el agente Kirby, de la oficina del sheriff ―se presentó el policía, tendiéndole la mano.

Sin embargo, Dreel lo ignoró, pues tenía la vista fija en Alessandra. Una sonrisa de medio lado se dibujó en el rostro del joven, entre aliviado y travieso, y ella no pudo reprimir la que asomó a sus labios. Ver esa sonrisa la alegró más que cualquier cosa en el mundo.

CAPÍTULO 11

Quien calla, otorga

Si Dreel se hubiera mirado al espejo en ese momento, dudaba que se hubiese reconocido a sí mismo. Debía tener cara de idiota, una que jamás se había pintado en su rostro. Nunca había tenido motivos. Pero ahora… La sonrisa de Alessandra iluminaba aquella aséptica habitación de hospital, una sonrisa que era para él, por increíble que resultase. ¿Por qué no se acercaba? Temía que en cualquier momento se diera la vuelta y desapareciera, mientras él no podría impedírselo, encadenado a aquella cama y a esa debilidad que no parecía querer abandonarlo. ¿Y qué era ese molesto murmullo que zumbaba en sus oídos?

―Es posible que el señor St. Michael aún esté aturdido por el efecto de la anestesia ―decía el doctor, aunque Dreel disentía. No era la anestesia lo que lo tenía atontado―. Está fuera de peligro, pero ha tenido que ser intervenido debido a que la puñalada que presentaba en el abdomen ha afectado al hígado ―le informó, y el empresario vio que la sonrisa de Alessandra rebosaba de alivio―. Yo debo visitar a otros pacientes ―se despidió entonces, dejando a cargo a la enfermera.

―Señor St. Michael, ¿cree que podría responderme a algunas preguntas? ―insistió el policía, y Dreel se vio obligado a apartar los ojos de Alessandra para mirarlo.

―Claro ―respondió con voz ronca; se notaba la boca pastosa.

Finalmente, el «algunas preguntas» se convirtió en un interrogatorio en toda regla en el que Dreel le explicó lo que había ocurrido, incluyendo cada uno de los detalles que recordaba, como los dientes de oro del hombre que había intentado agredir a Alessandra.

―¿Tiene usted enemigos a los que se les pudiera relacionar con lo sucedido? ―le preguntó entonces Kirby.

―Soy el dueño del mayor casino de Las Vegas ―respondió con cierta petulancia, y Kirby alzó las cejas ante su presunción―. Cada tipo que pierde en la ruleta me convierte en su peor enemigo. Y así noche tras noche ―añadió, mirando a Alessandra.

La joven permanecía de pie, a los pies de la cama, y en ese momento, negaba poniendo los ojos en blanco, dándolo por imposible. Él le sonrió travieso, y ella cabeceó hacia el policía, reprendiéndolo para que le prestase atención.

―¿Alguien sabía que estaba aquí? ―continuó el agente.

―No soy de los que van publicando sus movimientos en las redes sociales ―negó.

―Está bien ―dijo Kirby un tanto disconforme―. Iniciaremos la investigación de inmediato.

―¿Tiene algún sospechoso? ―demandó Dreel.

―Les mantendré informados ―esquivó así la pregunta―. ¿Necesita que avisemos a alguien, a algún familiar?

―No tengo familia ―respondió con demasiada rapidez, afirmación que sorprendió a Alessandra, aunque no dijo nada.

―Necesitaré que me acompañe ―dijo el agente, girándose hacia ella.

―¿Yo? ―preguntó un tanto intranquila, mirando a Dreel.

―Su casa es la escena de un intento de violación y de homicidio, señorita Gardener ―le recordó en tono serio, casi incisivo―. Sería conveniente ir cuanto antes para recabar pruebas. De paso, nos ayudará con la reconstrucción del crimen.

―Pero…

La joven titubeó, mirando un instante a Dreel y sin saber muy bien lo que decir.

―Yo estaré al pendiente del señor St. Michael ―intervino la enfermera, quien parecía comprender lo que la propia Alessandra no entendía―. Estoy segura de que el agente Kirby la traerá de vuelta lo antes posible para que pueda ser usted quien le haga compañía ―añadió con cierta picardía.

―Sí, claro ―se vio obligado a decir el policía.

―Venga conmigo, agente, le entregaré los informes. Ya estarán listos ―le propuso, haciéndole un gesto para que lo siguiera.

―Yo… La espero fuera, señorita Gardener ―le indicó a esta antes de marcharse, dejándolos solos.

Por fin, Alessandra se acercó a la cama. Dreel sintió un repentino deseo de alargar la mano para tomar la suya, pero se contuvo.

―¿Cómo te encuentras? ―le preguntó, apuntando con el dedo hacia la herida de su frente. Ella, en cambio, negó con la cabeza, cerrando los ojos.

―¿Cómo estás tú? ―demandó preocupada.

―Imagino que esto contiene un buen cóctel de drogas legales que me quitan el dolor ―bromeó, refiriéndose a los goteros.

La joven sonrió, aunque miró hacia la puerta, consciente de que el policía la estaba esperando.

―Dreel… Yo… ―titubeó al no saber cómo plantear el tema―. ¿De verdad no quieres que avise a nadie? Entiendo que no quieras preocuparlos, pero…

―Alessandra, es cierto que no tengo familia ―dijo, afrontando de una vez la cuestión―. Exael no es mi hermano, biológicamente hablando. No tenemos la misma sangre. Así que, no, no tengo familia. Y prefiero hablar con Xael mañana, cuando esté mejor.

―Comprendo ―murmuró ella con un mohín de tristeza―. Pero… ―Bajó la mirada, rehuyendo la del joven―. ¿No quieres que llame a alguna novia, amante, amiga especial…? Quizá quieras que estén contigo en este momento.

Dreel no pudo contenerse más y cogió los dedos de Alessandra. Fue solo un instante, lo justo para que ella lo mirara y para que el corazón del empresario se desbocara sin control.

―Prefiero tu compañía a la de la enfermera ―murmuró en tono grave, y demasiado serio como para considerarlo una de sus bufonadas―, pero entenderé que no vuelvas.

Entonces, la que hizo algo incomprensible fue Alessandra. Se inclinó sobre él y besó su mejilla. Y aquel beso conmovió a Dreel mucho más que si hubiera sido en los labios.

El joven sintió un vacío inmenso cuando ella se marchó, aderezado con un toque agridulce que le otorgaba la esperanza de que regresara, y con la que le obsequió su silencio; no había dicho que sí, pero tampoco que no.

Momentos después, entró la enfermera. A Dreel le gustaba. Era simpática y muy perspicaz, y la picardía de su mirada dejaba de manifiesto que se percataba de lo que no se veía a simple vista.

―Voy a ponerle un calmante ―le anunció mientras vaciaba el contenido de una jeringa a través de la cánula de la vía―. Es suave, pero le ayudará a descansar hasta que regrese la señorita Gardener.

―Quizá no lo haga ―murmuró el joven, y ella le respondió con una sonrisa traviesa que hablaba por sí misma, tras lo que se marchó.

Sí, Dreel esperaba que ella volviera, pero siendo sensato, no existía motivo alguno para que lo hiciera, sino más bien al contrario. Pensó que tal vez debería haber avisado a Xael, pero inmediatamente después decidió que no; su hermano le iba a ser más útil en Las Vegas, sobre todo si iba bien encaminado en sus sospechas.

Era demasiada casualidad que Damian se hubiera enterado esa misma tarde de que la venta no se había efectuado y que, justamente esa noche, un par de tipos hubieran entrado en la casa con la intención de asustar a Alessandra. ¿Qué mejor medida de persuasión que esa para que vendiera?

Estaba seguro de que ese era el objetivo de aquellos delincuentes, y apostaría su brazo derecho a que Patterson les había dado carta blanca para presionar a Alessandra del modo que fuese. Un desagradable escalofrío lo recorrió por entero al recordar a aquel hijo de puta forcejeando con sus propios pantalones, dispuesto a violarla. ¿Y si Dreel no se hubiera despertado a tiempo de evitarlo? Se le helaba la sangre solo de pensarlo…

Un pinchazo le atravesó el vientre. Su herida se resentía a causa de la tensión, así que respiró hondo para calmarse. Confiaba en que la policía reuniese suficientes indicios para aclarar el caso. Tener piezas dentales de oro era un detalle destacable, y Dreel había herido al otro tipo con el cuchillo de cocina, por lo que habría restos de sangre en el filo. Sin embargo, dudaba que se les pudiera relacionar con Patterson. El político estaba resultando una sabandija experta en el juego sucio, y por eso mismo era preferible que Xael permaneciera en Las Vegas.

Bien pensado, no estaba seguro de la conveniencia de que su hermano supiera que la jugarreta de Patterson lo había mandado al hospital. Xael podía cerrar el caso en un santiamén, y no de la mejor manera.

Dreel miró la vía que pendía de su mano. Comenzaba a sentir los músculos blandos, ligeros, y supuso que el calmante que le había suministrado la enfermera empezaba a hacer efecto. Decidió cerrar los ojos, dejarse llevar. Se dio cuenta entonces de que lo que más deseaba era ver a Alessandra al despertar.

Un resplandor martillea mis párpados cerrados. La luz de la bombilla que pende del techo es amarillenta y débil, pero llevo tanto tiempo encerrado en la oscuridad que me provoca una punzada dolorosa que me atraviesa las córneas. Además, aún me palpita el ojo a causa del puñetazo. Me he palpado, sé que está muy hinchado y me duele toda la mejilla, hasta llegar a la boca. Si pudiera mirarme al espejo, comprobaría que el hematoma sube más allá del pómulo, convirtiendo la cuenca del ojo en una oscura mancha color borgoña.

Hace mucho que no me miro en un espejo, aunque sé muy bien lo que voy a encontrarme: un chico de catorce años, enjuto y pálido, con la piel llena de cardenales y de mirada cetrina a causa de la inanición. Un cuerpo sin alma, mancillado y que vale poco más que un despojo.

Ciertamente, hay poco que ver. La última vez que tuve acceso a un espejo, lo golpeé con la frente y me partí la ceja, aunque no me importó, pues conseguí que el cristal se hiciera añicos. Fue Exael quien impidió que me cortara las venas, y aún sigo enfadado con él por impedírmelo.

Sé que se me pasará. Mi rencor hacia él durará hasta que sea él quien caiga y yo esté ahí para sostenerlo. No le dejaré rendirse, como él tampoco me lo permite a mí.

«Saldremos de aquí», me había dicho, «lo mataremos».

Y yo decía que sí con la cabeza, tirado en el suelo sobre su regazo, hipando a causa del llanto y rodeado de aquellos cristales puntiagudos que me prometían la ansiada liberación.

Muchos podrían reírse, decir aquello de «los niños no lloran», pero yo no soy un niño, ni tampoco un hombre; solo soy un saco de huesos y sangre para usar y tirar, un juguete roto que respira angustia y miedo, y cuya esperanza es alcanzar la muerte para escapar de esta tortura.

Desde entonces, no sé nada de Exael. Se dio cuenta de lo que había ocurrido y se lo llevó, separándonos. ¿Estará vivo? Espero que sí porque, si se ha marchado sin mí, juro que jamás se lo perdonaré. Después volvió y vinieron los golpes, y yo solo deseaba que no se detuviera para que acabara de una vez conmigo. Pero siempre para, le divierte saber que roza la línea de no retorno, justo cuando estoy al límite de mis fuerzas.

De pronto, escucho sus pisadas en el suelo pegajoso, y yo escondo la cara en el mugriento colchón en el que duermo. Noto que se hunde a causa de su peso, y su mano dura en mi espalda me da la consciencia de que estoy desnudo. Y sus dedos bajan.

―No… ―gimo, suplico, apretando los ojos con fuerza.

Sé que no debería, mi negativa no sirve para impedirlo y él goza ante la certeza del poder absoluto que tiene sobre mí.

Aun así, es inconsciente, puro instinto de supervivencia. La repulsión, la vergüenza, incluso la culpabilidad, provocan que mi cuerpo se mueva involuntariamente, se sacuda, luche contra lo que está a punto de ocurrir.

―Vamos, sabes que me encanta cuando te resistes ―murmura contra mi oído mientras sus dedos profanan mi cuerpo.

Aprieto las piernas y los párpados, con todas mis fuerzas, pero acabo vomitando en el colchón la poca bilis que contiene mi estómago cuando se coloca encima de mí.

―No… No… ―ruego en vano.

―Cada vez estás más preparado para mí ―jadea tembloroso mientras un dolor lacerante me traspasa las entrañas―, y ya sabes que te haré menos daño si me dejas entrar ―añade con voz pastosa, libidinosa, mientras vuelve a partir mi cuerpo y mi espíritu en dos. Y no parará hasta quebrarlo en miles de pedazos.

Lágrimas inundan mi rostro, inútiles y vanas, sucias. Huelo mi sangre y su sudor. Y solo quiero que se detenga.

―No… Por favor… Me duele... Para… Para…

―No… No…

Los primeros gemidos despertaron a Alessandra. Aún no había amanecido cuando obligó al agente Kirby a llevarla de vuelta al hospital. La búsqueda de pruebas había sido fructífera, pues el cuchillo con el que Dreel había herido a uno de sus atacantes estaba en el suelo de la cocina y, afortunadamente, había muestras de sangre en su filo.

Aprovechando que estaban allí, habían repasado lo que el empresario y ella habían declarado, y pronto el policía anunció que tenía información suficiente. No ocultó su extrañeza ante su firme decisión de volver al hospital; para ella también había sido una noche difícil y lo mejor para su cuerpo extenuado era descansar en la comodidad de su cama. Sin embargo, insistió en regresar.

Al llegar, Dreel dormía. Uno de los goteros estaba a punto de terminarse, pero antes de que pudiera avisar a la enfermera, ella entraba con otro en su mano para cambiárselo. Le alegró ver a Alessandra allí, e incluso se interesó por su herida, preguntándole si necesitaba algo mientras sacaba una manta del armario que después le ofreció.

Una vez se marchó, la joven se acomodó en el butacón con el que contaba la habitación. Aquella vigilia la transportó a tiempos pasados, mejores, pero que pronto se tornaron dolorosos. Desde luego, había perdido la práctica, pues en cuanto encontró la postura más cómoda en el mullido asiento se quedó dormida.

―No… No…

Los quejidos de Dreel la sobresaltaron, y se levantó con premura para ir a comprobar sus constantes vitales. Tenía el pulso un poco acelerado, pero tanto la tensión como la saturación eran buenas. Sin embargo, el sudor perlaba la frente del joven, quien movía la cabeza de un lado a otro. Palpó con suavidad su mano, pero no parecía que tuviera fiebre.

―No… Por favor… Me duele… Para… Para…

El corazón de Alessandra se encogió. Una gruesa lágrima caía por la mejilla de Dreel, y su rostro era una mueca contraída, llena de dolor y desamparo. Aquel hombre de anatomía imponente y carisma arrollador parecía un animalito desvalido, vulnerable. Desgraciado.

Seguramente estaba siendo víctima de una pesadilla, pero había tanto sufrimiento en sus facciones húmedas… Reparó entonces en la cicatriz que partía su ceja izquierda en dos, y apenas pudo contener el impulso de delinear con la punta del dedo aquella marca que, en lugar de afear su aspecto, le otorgaba un aire aún más masculino.

Pero, no era el deseo lo que la removía por dentro, sino un soplo de ternura frente aquel hombre que parecía indefenso ante el mundo entero. Secó sus lágrimas de modo muy suave con la yema de los dedos y se inclinó hacia su oído.

―Shhh… Tranquilo ―le susurró despacio―. Ya pasó todo. Tranquilo…

Dreel tomó aire y dejó escapar un hondo suspiro.

―Ale… Alessandra ―musitó, abriendo los ojos con lentitud.

La joven se incorporó y acabó sentada en el borde de la cama. Dreel tenía las mejillas enrojecidas de… ¿vergüenza, quizá? Sin embargo, un segundo después, su mirada oscura lanzó brillantes destellos al darse cuenta de que, ciertamente, estaba allí.

―Has… Has vuelto ―murmuró maravillado.

―No tenía nada mejor que hacer ―bromeó ella, y Dreel se llevó una mano al pecho, haciéndose el dolido.

―Martirizas a este pobre convaleciente ―alegó con un gesto lastimero, y toda la diversión se esfumó del rostro de la joven.

―Convaleciente por mi culpa ―lamentó ella, rehuyéndole la mirada.

―Eh, no… Alessandra…

Ella había hecho el ademán de levantarse de la cama, pero Dreel la agarró de la muñeca, impidiéndole que se alejara. No fue brusco, ni siquiera la sujetaba con fuerza, pero el tacto de su piel lanzó una sacudida cálida a lo largo del brazo de Alessandra, hasta alcanzar su interior, y que le impidió moverse, como si no hubiera mejor lugar en el mundo que esa habitación, con él.

―Creía que ya habíamos hablado de esto ―le recordó―. Cuando vi a esos dos tipos, forzándote a…

La joven apartó la mirada, y Dreel se mordió la lengua… ¿Qué demonios estaba a punto de decir, que se había sentido como si alguien le hubiera arrancado las tripas de cuajo? ¿Tanto le importaba esa mujer? No, rotundamente no, pero lo sucedido había abierto viejas heridas, aún notaba el cuerpo tembloroso a causa de esa maldita pesadilla con la que le había obsequiado su subconsciente a causa de lo ocurrido, y nadie, nadie en el mundo merecía pasar por algo semejante.

―Lo habría hecho por cualquiera ―concluyó él para justificarse a sí mismo.

―Claro… ―respondió ella un tanto decepcionada. ¿Acaso esperaba otra explicación?

―No se me da mal luchar ―prosiguió Dreel, saliendo a flote su acostumbrada petulancia―. Y de no ser por la navaja que ha sacado ese cabrón, ambos se habrían llevado consigo una buena paliza.

―No me cabe duda ―admitió ella sin poder olvidar aquella visión.

Si no temiera que la tachasen de romanticona insufrible, diría que Dreel parecía uno de esos guerreros que aparecían en las cubiertas de las novelas, a pecho descubierto y dispuesto a luchar por su dama.

Pero ella no era su dama.

―¿Dónde aprendiste a pelear así? ―preguntó tratando de alejar esa idea de su cabeza, y habría sido una cuestión del todo inocente si la mirada de Dreel no se hubiera ensombrecido.

―Aquí y allá ―respondió de modo evasivo, encogiéndose de hombros―. Tienes mala cara, ¿por qué no descansas un poco? ―le dijo, queriendo cambiar de tema por todos los medios.

―No importa ―negó―. Voy a avisar a la enfermera de que se está acabando el gotero del antibiótico.

Dreel alzó la vista hacia aquellas dos botellas de plástico que colgaban del soporte de hierro. ¿Así que la más pequeña era el antibiótico? ¿Y cómo lo sabía ella? El empresario miró a la joven con cierto recelo mientras esta se dirigía a la puerta. Fue entonces cuando recordó las palabras de Ben acerca de sus estudios. A pesar de su negativa, ¿Alessandra sería médico?

La vio desaparecer por el pasillo, aunque volvió de inmediato, acompañada por la enfermera y el doctor que lo había atendido.

―Me alegra que esté despierto, señor St. Michael ―lo saludó―. Acaba mi turno y quería pasarme a verlo antes de marcharme. ¿Cómo se encuentra?

―Un poco adolorido, pero bien… Tengo hambre ―admitió, y eso arrancó la sonrisa de todos los presentes.

―Es muy buena señal ―celebró el médico―. Si sigue sin fiebre y tolera los alimentos, podrá irse en un par de días, pero sin hacer tonterías, o podrían abrirse los puntos.

―Esto… Vivo en Las Vegas, doctor ―le advirtió el empresario―. ¿Puedo viajar?

El médico compartió una mirada de preocupación con la enfermera.

―No debería, señor St. Michael ―lamentó este―. Esa herida requiere de unos días de reposo y, poco a poco, comenzar a hacer vida normal.

―Pero… Yo no puedo…

―Puedes quedarte en Meadow ―intervino de pronto Alessandra, y Dreel la observó boquiabierto.

―¿Contigo? ―inquirió sin poder ocultar su sorpresa.

―Si quieres se lo comento a Ben ―bromeó, y él no pudo contener una carcajada.

―Mejor que no.

―Entonces, asunto arreglado ―concluyó el doctor, más tranquilo―. De todas formas, debe portarse bien para obtener su libertad ―le advirtió, y el joven asintió―. Mañana volveré a visitarlo.

―Gracias, doctor ―le dijo Dreel, y Alessandra también le sonrió antes de que se marchara.

―Voy a por el antibiótico y vuelvo enseguida ―apuntó la enfermera, retirándose a su vez.

Alessandra, por su parte, se hizo la desentendida, mirando la botellita vacía, como si fuera lo más interesante del planeta.

―Oye ―murmuró Dreel, tocando levemente su mano, solo un instante, lo justo para que lo mirara.

―Es lo menos que puedo hacer ―aseveró ella, sabiendo lo que iba a decirle.

―No quiero ser una molestia para ti ―alegó el empresario.

―Lo haría por cualquiera ―replicó, y Dreel recibió aquellas palabras como si le hubieran propinado un puñetazo en el estómago.

Lo merecía. Alessandra no había hecho más que darle un poco de su propia medicina. La enfermera volvió en ese instante y ella se apartó con rapidez para dejarle hacer. Dreel la observó mientras se dirigía al butacón, estudiando la sonrisa deslucida que le había dedicado a la sanitaria cuando esta entró en la habitación. Sí, había cansancio, lo lógico, aunque también tristeza, desilusión…

No pudo evitar preguntarse… ¿Sus palabras habrían surtido en ella el mismo efecto que las de la joven acababan de provocar en él? Si así era, esos días en Meadow iban a convertirse en un juego muy peligroso, y Dios sabía que Dreel jamás renunciaba a una buena apuesta.

Entonces cayó en la cuenta de lo que había que poner sobre el tapete verde, y ya no estaba tan seguro de querer decir que sí a aquel desafío. Jamás había arriesgado tanto, porque nunca había estado en juego su corazón.

CAPÍTULO 12

¿De qué color es el cristal por el que miras?

Otro amanecer más en el infierno, y Exael St. Michael podía presumir de que había sobrevivido. Se adentró en el salón del casino, deambulando entre las mesas de póker en dirección a una de las barras de bar. En el trayecto, esquivó a una de las chicas de la limpieza, y esta, tras una mirada de sorpresa, lo saludó con un cabeceo, a medio camino entre el apuro y el respeto. Conocía a Xael, por supuesto, él era quien se encargaba de contratar y controlar al personal, pero era extraño encontrarlo allí, pues el rubio no era de los que se dejaba ver en el terreno de juego. Eso era cosa de Dreel.

No se quejaba, de hecho, lo prefería así. Su hermano era la cara del casino, el que negociaba los contratos y el experto en relaciones públicas. Xael, en cambio, se sentía más cómodo entre bambalinas, controlando el buen funcionamiento del local. Se encargaba de surtir los bares, de la seguridad y de tener mano dura, sobre todo con los clientes indeseables. Admitía que, en alguna ocasión había tenido que utilizarla, literalmente hablando. No se sentía orgulloso de ello, pero tampoco le quitaba el sueño. Qué cojones… Sus puños le habían ayudado a sobrevivir en aquellos años en los que Dreel y él no eran más que unos miserables despojos, ambos habían salvado sus vidas manchándose las manos de sangre, y eso era algo con lo que deberían vivir para siempre. ¿De qué servía torturarse por ello?

Llegó a la barra y el camarero, quien secaba algunas copas, se le acercó al verlo.

―Ponme un café expreso, bien cargado ―le pidió.

―Marchando, jefe ―asintió el empleado.

Xael se dio la vuelta y apoyó los codos en la superficie plateada. El silencio a su alrededor hacía que el pitido que resonaba en sus oídos, a causa de horas expuesto al sonido ensordecedor propio del casino, se hiciera más audible. Observó el salón vacío, a excepción de los trabajadores, y completamente iluminado. Para quien solo había acudido allí de noche, cuando reinaban la penumbra, el neón y los vicios, sería difícil asegurar que ese mismo espacio seguía siendo el casino más exclusivo de todo Las Vegas.

Era bien cierto aquello de que todo es según el color del cristal con que se mira, y Xael lo había comprobado en más de una ocasión. Lo habían prejuzgado y sentenciado simplemente por las apariencias o por la mera conclusión que otorga la subjetividad. Hasta que se dio cuenta de que el cristal a través del que le miraban se podía manipular.

De ser un pardillo que tenía que pelear para salvar su vida, a ser un matón al que solo le bastaban sus puños para darle a cualquiera una buena paliza, había mucha menos diferencia de la que parecía. Simplemente bastaba el tono con el que narrar un hecho, que el aderezo no fuera la lástima, sino el respeto o, mejor, el miedo, y las habladurías se encargaban del resto. Conseguir mala fama resultaba más sencillo que obtener ese café que el camarero acababa de dejar a su lado en la barra.

Xael se giró ligeramente con un poco de desidia, y un mucho de cansancio, y alargó una mano para alcanzar la taza. Dio un pequeño sorbo y degustó su sabor amargo. Entonces, miró al camarero, quien lo observaba con disimulo, esperando su beneplácito. Bastó con que asintiera con la cabeza para que lo viera respirar con alivio y, al mismo tiempo, satisfacción; la misma que sentía Xael. De haber sabido a rayos, le habría otorgado la misma deferencia, porque aquel simple cumplido alimentaba el ego de su empleado, le hacía saborear inconscientemente el efluvio del privilegiado y, sin darse cuenta, lo ponía a su disposición.

―¿Necesita algo más, jefe?

Ahí estaba. Xael reprimió una sonrisa. Ahora solo faltaba una pequeña petición. Tal vez, que esa noche llegara media hora antes, que hiciera alguna hora extra o sustituir a alguien en su día libre. Y lo haría de buena gana por ser el preferido del jefe.

―Que se largue todo el mundo para irme a la cama ―bromeó. Estaba tan cansado que no tenía ánimos para probar su teoría, aunque un momento de comadreo podía tener el mismo efecto.

―Ha sido una noche dura ―lo secundó el camarero―. Hay un congreso de tres días sobre tecnología en la ciudad, y el progreso no está reñido con la emoción de una buena apuesta ―añadió con cierta picaresca.

―Cierto ―afirmó Xael, gustándole el pensamiento de su empleado―. ¿Has notado alguna preferencia?

―El bourbon entre los caballeros y el Appletini para las damas ―recitó como si estuviera deseando que se lo preguntaran.

El empresario asintió con la cabeza, decidiendo qué hacer con aquella información, mientras que el camarero sonreía al saber que había sido de utilidad. De pronto, el teléfono de Xael empezó a sonar, y el empleado se retiró discretamente a continuar con su trabajo para darle intimidad. El joven miró la pantalla. Era Dreel.

―¡Dreel! ¿Dónde demonios te habías metido?

―Buenos días a ti también, hermanito ―canturreó el moreno.

―Menos cachondeo, ¿quieres? ―le reprochó―. No sé nada de ti hace dos días, y tampoco me cogías el teléfono ―siguió con la reprimenda―. Ya sé que eres mayorcito, pero me estaba planteando coger un avión, y…

―Estoy en el hospital ―le soltó, cansado de su sermón.

―¿Hospital? ―inquirió Xael, quizá con el tono de voz demasiado alto.

Se giró instintivamente hacia el camarero, aunque estaba en la otra punta de la barra y difícilmente lo habría escuchado. Aun así, decidió abandonar el salón y mantener aquella conversación alejado de oídos indiscretos.

―¿Qué narices te ha pasado? ―demandó preocupado mientras se dirigía a las escaleras; en el ascensor podía fallarle la cobertura.

―¿Recuerdas la última vez que hablamos? ―preguntó Dreel en tono críptico, y Xael comprendió que quien podía tener oídos indiscretos danzando a su alrededor era su hermano―. Me refiero al tema en concreto. Estoy solo pero no sé por cuánto tiempo ―le confirmó.

―Damian Patterson ―dijo, poniéndose alerta.

―Esa misma noche, dos tipos entraron en casa de Alessandra y la atacaron ―le narró en tono grave.

―Joder… ―exclamó Xael, deteniéndose un instante en mitad del corredor que llevaba a su despacho―. ¿Estáis bien?

―Sí ―lo tranquilizó―. Alessandra solo tiene un golpe en la frente, pero… Intentaron violarla, Xael.

―Hijos de puta ―farfulló el rubio.

―Uno de ellos llevaba una navaja y, consiguió pincharme, aunque, bueno, el otro tipo se llevó un corte de mi cuchillo de cocina ―añadió con guasa, tratando de quitarle hierro al asunto.

―Pero, Dreel…

―No te preocupes, son unos cuantos puntos en el abdomen que harán mi tableta de chocolate aún más interesante ―se jactó.

―Capullo ―le espetó Xael, abriendo de malas maneras la puerta del despacho―. Cogeré el primer vuelo.

―¡No!

―¿Por qué? ―demandó enfadado―. ¿Quieres estar a solas con tu belleza sureña?

Para cualquier otro, una acusación así habría sino una provocación en toda regla, pero quien estaba al otro lado de la línea era Dreel, la persona que mejor lo conocía del mundo. Las sonoras carcajadas no se hicieron esperar. Xael se pasó una mano por su cabello rubio, conteniendo su propia risa.

―¿Cuántos cafés te has tomado ya, hermanito? ―le preguntó Dreel―. Sabes perfectamente que la cafeína y tú no sois una buena combinación.

―¿Cómo aguantas este ritmo? ―inquirió, mirando sus pies. Se había quitado con rapidez las botas al entrar al despacho y sus dedos se hundían en la mullida moqueta que cubría todo el suelo.

―Con la ayuda de drogas duras desde luego que no ―apuntó con diversión, aludiendo la intolerancia de Xael al torrefacto―. No es más que cuestión de organizarse ―se burló.

―Pues yo preferiría que movieras tu jodido culo hasta aquí de una vez ―alegó, fingiendo estar enfadado mientras comenzaba a deambular sin rumbo por la estancia―. ¿Cuándo saldrás del hospital?

―Estoy esperando a que venga el médico a darme el alta ―le confirmó.

―¿Y vuelves a Las Vegas? Te recojo en…

―No, Xael ―negó Dreel rápidamente―. El médico me ha prohibido viajar, y Alessandra me ha ofrecido que me quede en su casa.

―¿En casa de Alessandra, en Meadow? ―le cuestionó un tanto extrañado―. Admito que el café me atolondra las neuronas, pero creía que la mitad de esa casa era tuya, nuestra, y que ibas a comprar su parte ―le recordó―. Pero la has llamado suya… ¿Es que has sido tú el que ha vendido?

―No, el asunto sigue tal y como te comenté la última vez que hablamos ―le aclaró―, aunque Alessandra me narró ciertas cosas sobre su pasado, y que tienen relación con Damian Patterson.

―Es su padrastro, normal que tengan relación ―apuntó confuso.

―Calla y escucha ―le pidió Dreel, para poder contarle con rapidez todo lo que Alessandra le había confesado horas antes de ser atacados.

―Ya veo… ―murmuró Xael cuando su hermano finalizó.

―¿Qué? ―inquirió el moreno, sospechando que no le iba a gustar lo que venía después.

―Te estás acobardando.

―No es cierto ―replicó.

―Damian Patterson fue un miserable con la madre de esa chica, con ella incluso, y crees que estás repitiendo la misma historia ―prosiguió Xael en tono monótono.

―No ―negó con ardor―. Lo que sucede es…

―Me importa un huevo lo que suceda ―lo interrumpió. Había cierta desidia en su voz―. En serio, Dreel, por mí como si quemas la escritura y le regalas a esa mujer la propiedad. Sabes desde el principio que no me gusta este tema del petróleo y, después de lo que te ha pasado, estoy aún más seguro de que deberíamos quedarnos al margen.

―Pues yo quiero saber qué cojones se trae Patterson entre manos ―objetó su hermano.

―Es evidente que quiere sacar a Alessandra de la ecuación a toda costa ―respondió Xael―. Suerte que no haya enviado a un sicario para que os salte la tapa de los sesos a ambos.

―Esto no se trata de mí ―negó Dreel―. Él no tenía ni idea de que yo iba a pasar la noche en esa casa.

―Tal vez, ahora sí ―apuntó Xael con cierto recelo.

―Ya ―tuvo que admitir―. Pero eso no importa. Lo que debe preocuparnos es que, pese a todo lo que sabemos, Patterson parece ir un paso por delante de nosotros.

―¿Aún no te has dado cuenta de que ha dosificado la información en su propio beneficio? ―se mofó su hermano.

―Claro que sí, por eso te necesito en Las Vegas ―exclamó el moreno.

―Quieres que te cubra las espaldas ―supuso Xael con tono incisivo.

―Siempre lo hemos hecho el uno por el otro ―le extrañó su tono mordaz.

―Nunca te fallaría ―le aseguró―, pero no sé si vale la pena todo ese riesgo por una tía.

―Alessandra no tiene nada que ver…

―A otro perro con ese hueso, hermanito ―lo interrumpió el rubio―. ¿Cuántas veces en tu vida has dormido, por decisión propia, con una mujer? No respondas, que ya lo hago yo por ti ―ironizó―. Ninguna ―remató.

Exael no podía ver a su hermano, pero sabía que, al otro lado de la línea, Dreel se había tensado como la cuerda de un violín.

―No tienes de qué preocuparte ―le respondió este con tono monótono, aunque forzado.

―Y tú no puedes haber olvidado que nosotros no somos ese tipo de hombre ―negó Xael.

―Lo recuerdo cada vez que me miro al espejo, Exael ―atajó molesto―. Sé perfectamente que para nosotros no hay mujer, hijos y una casita en el campo ―recordó sus mismas palabras―. Sí, admito que Alessandra me gusta, quiero follármela desde la primera vez que la vi en el restaurante, y así se lo dije a ella. Pero una cosa es que quiera tirármela y otra muy distinta lo que estás insinuando ―añadió desdeñoso.

―Lo digo por tu bien ―insistió―. No te das cuenta, pero estás haciendo el gilipollas.

―No me jodas, Xael ―exclamó contrariado al saber por dónde iba―. Creo que hemos vivido y aprendido mucho en estos años como para que me creas un pardillo ingenuo e inexperto, ¿no te parece? ―le recordó―. ¿O es que tú lo sigues siendo? ―remató con sorna.

―Esto no va sobre mí, hermanito ―alegó Xael con retintín―, sino de tu jueguecito con Alessandra.

―Exacto, es un juego sin importancia ―aseveró con firmeza―. Lo de Alessandra no es más que curiosidad, diversión, un calentón, si quieres llamarlo así, y que acabará en cuanto me reponga, me la folle y me largue de aquí. Pero antes, quiero saber en qué mierda nos está metiendo Patterson y, para eso, necesito tu ayuda.

―Veo que la pelota vuelve a estar en mi campo ―sonrió el rubio ante el giro que estaba dando su hermano a la conversación.

―¿Cuento contigo? ―demandó Dreel.

―¿Tengo otra alternativa? ―preguntó resignado.

―Luego, podrás disfrutar de tus ansiadas vacaciones ―lo tentó.

―Ya te haré saber las condiciones ―bromeó.

―Algo me dice que me lo vas a hacer pagar muy caro ―recitó Dreel con falsa preocupación.

―No lo sabes tú bien ―le advirtió.

―Te estás volviendo un cascarrabias ―lo provocó su hermano―. Bebe menos café y folla más, anda.

―Sigue por ahí y te tendrás que apañar tú solo con Patterson ―le avisó, aunque su tono era demasiado ligero como para tomárselo en serio.

―Entonces, cuelgo antes de que te arrepientas ―decidió Dreel, bromeando―. Llámame si hay alguna novedad.

―Y tú, no desaparezcas tantos días ―le dijo a su hermano, serio―. Cuídate, ¿vale?

Nancy no aguardó a que el par de hermanos terminase de despedirse, así que, zapatos en mano, recorrió con sigilo y de puntillas el corredor que la conduciría hasta la escalera de servicio.

De vez en cuando echaba la vista hacia atrás, para asegurarse de que nadie la veía, pero la voz de Exael St. Michael seguía escuchándose en el interior de su despacho, mientras la puerta continuaba abierta. No respiró tranquila hasta que alcanzó los escalones. A partir de ahí, si se topaba con algún trabajador, podría alegar que se había perdido, haciéndose la rubia, por supuesto.

Lo era, quizá se había aclarado un poco el cabello, pero era rubia natural, aunque no era tan tonta como los estereotipos opinaban. Sin embargo, había ocasiones en las que le venía bien que la creyeran una Barbie Glitter, incluso el escurridizo de Dreel. Bastardo…

Llevaba varios días visitando el casino, buscándolo, y no solo no había ni rastro de él, sino que era Xael quien había tomado el mando, por lo que la ausencia del moreno no debía de ser casualidad. Había tanteado a los camareros, incluso a un barman. La conocían, por supuesto, sabían que ella mantenía negocios con los St. Michael, pero la discreción era una ley que imperaba en ese bendito lugar. Y ese mismo hermetismo le hacía sospechar que algo importante estaba ocurriendo, algo que estaba dispuesta a averiguar.

Por ese motivo, después de comprobar la ausencia de Dreel una noche más, se había escondido en aquella escalera de servicio, a la espera del momento propicio, aunque tuviera que permanecer allí durante horas. No era la primera vez que se adentraba en lugares de aquel casino que nadie conocía, y quizá podría colarse en el despacho de Dreel. Y si alguien la descubría, se pondría su máscara de rubia tonta.

Sin embargo, cuando escuchó la voz de Xael subiendo aquella escalera mientras hablaba con su hermano, supo que era la oportunidad que había estado esperando. Su sangre alterada por el nerviosismo y la anticipación recorría su cuerpo conforme seguía con cautela los pasos del rubio…, la misma que ahora le ardía de rabia en las venas al saber que había una mujer mezclada en los asuntos que mantenían a Dreel lejos del casino, de ella. También había escuchado algo relacionado con el petróleo y con Damian Patterson, ese politicucho baboso que había resultado ser el padrastro de la tal Alessandra.

Alessandra…

La odiaba sin ni siquiera conocerla… ¿Cómo sería? ¿Qué tendría para haber retenido a Dreel a su lado? Maldita…

Llegó a una de las puertas de servicio que daban al salón de juego y se detuvo un instante a ponerse los zapatos y recomponer su ropa y su melena. Luego, la atravesó y comenzó a recorrer la gran estancia iluminada para dirigirse a la salida, con la firmeza y seguridad que la caracterizaban. Al llegar a la puerta, el guardia de seguridad que la vigilaba se extrañó al verla aún allí, pero era fácil imaginar que había estado reunida con Xael. La joven, por su parte, se limitó a sonreír con coquetería, instándole en silencio a que se comportara como un caballero y le abriera la puerta. El gorila obedeció a su orden velada, y la millonaria sonrió al conseguir su propósito.

Siempre lo hacía. Siempre conseguía lo que quería. Y quería a Gadreel St. Michael.

Por eso, no iba a permitir que una zorra cualquiera le quitara a su hombre. Nancy lo traería de vuelta, aunque tuviera que hacer desaparecer a esa mujer ella misma, con sus propias manos.

CAPÍTULO 13

Muerto el perro, se acabó la rabia

Tras colgar, Dreel apretó el teléfono en su puño, contrariado. No quería admitirlo, ni quería detenerse a pensar en ello más de la cuenta, pero no podía evitar que las palabras dichas por su hermano resonaran en su mente como el peor de los presagios: uno de ojos oscuros y con nombre de mujer. Jodido Exael… Su hermano lo conocía tan bien que, incluso a miles de kilómetros, podía leer sus pensamientos.

En ese momento, interrumpiendo sus cavilaciones, Julia, pues así se llamaba la enfermera que había estado atendiéndolo, llegó a la habitación empujando un carrito con material sanitario para quitarle la vía, lo que significaba que por fin le habían dado el alta. De pronto, su entusiasmo se tornó en sobresalto, y el corazón le dio un vuelco al entrar tras ella el motivo de sus desvelos. Por fortuna, Alessandra no se dio cuenta y se aproximó a la cama con total normalidad para estudiar muy de cerca el trabajo de la enfermera, aunque no por curiosidad o para aprender, pues parecía más bien una supervisión, como si supiera de antemano lo que Julia debía hacer, mientras asentía conforme con cada uno de sus movimientos.

Dreel estaba cada vez más seguro de que la profesión de Alessandra tenía que ver con la medicina, por mucho que ella hubiera negado que fuera médico. Y también tenía la certeza de que se estaba metiendo en la boca del lobo sin remedio, ya no solamente por el peligro que pudiera suponer Damian Patterson, sino por la cercanía de Alessandra.

No se había separado de él en su estancia en el hospital. Había velado su descanso y procurado que Dreel siguiera al pie de la letra todas las indicaciones del cirujano. No solo había atado en corto sus ansias de salir de la cama antes de lo indicado por el médico, sino que lo había ayudado a levantarse y lo había acompañado en sus paseos, ofreciéndole su brazo por si necesitaba apoyarse. A Dreel le resultaba gracioso pues, aunque la joven no pudiera sostener su peso, ella no dudaba en prestarle su ayuda de igual modo.

Alessandra Gardener estaba resultando todo un misterio. Por un lado, se evidenciaba su clase, incluso su refinamiento; era fácil percibirlo en su modo de hablar, en su forma de caminar y en sus gestos. No, no le resultaba complicado imaginársela en el ambiente lujoso y ostentoso que rodeaba a la clase adinerada de Reno y, siendo hijastra de Patterson, no era de extrañar que ella perteneciese a aquella esfera tan deslumbrante como falsa. Sin embargo, algo en Alessandra dejaba de manifiesto que realmente no encajaba allí, como tampoco encajaba en ese pueblo perdido en medio de la nada. Quizás habría nacido en Meadow, trabajaría y vestiría como su gente, pero Alessandra no era una de ellos. Era como una rosa de brillante carmesí en mitad de un inmaculado campo de algodón.

Además, era una mujer decidida, firme, mucho más valiente de lo que ella misma creía. Porque ese era su error: no creía en sí misma, en su fortaleza, y tenía la impresión de que Patterson y aquel «todo» que había perdido tenían mucho que ver.

¿Qué le habría sucedido en Reno? ¿Qué le habría obligado a recluirse en aquel pueblo olvidado? ¿Y por qué él apenas podía reprimir los deseos de averiguarlo?

Volvieron a su mente las palabras de su hermano, aquella regañina que no había sido en absoluto gratuita y que le recordaba aquella lección que habían aprendido hacía mucho y que no debía olvidar: el amor era una falacia en la que solo caían los necios.

Dreel sintió un escalofrío al pasearse aquella palabra por su mente… Amor… ¡Por Dios Santo! Él no estaba enamorado de Alessandra, ¡ni por asomo!, pero admitía que esa mujer le atraía mucho más de lo que desearía. Por otro lado, había que tener en cuenta que se habían conocido en circunstancias poco convencionales y, para convertir aquella combinación en un cóctel molotov, ella lo había rechazado abiertamente y en varias ocasiones, además.

Tal vez, eso era lo que mantenía a Dreel en aquel estado de inquietud constante. Aunque lo acusaran de arrogante, lo cierto era que conseguía a cuanta mujer quería, y la negativa de Alessandra había golpeado en su orgullo de macho. Por eso estaba seguro de que follársela era la solución a todos sus problemas; muerto el perro, se acabó la rabia. Él saciaría su curiosidad y adiós a su interés por esa mujer.

―Espero que se recupere pronto, señor St. Michael ―dijo en ese instante la enfermera como despedida, habiendo dado por finalizado su trabajo.

―Gracias ―respondió él un tanto turbado, al volver de golpe a la realidad.

Entonces, de forma distraída, Alessandra cogió su mano y presionó el apósito con el que la enfermera había cubierto la herida de la vía, para asegurarse de que estaba bien adherido. Era un gesto inocente, sin pretensión, pero a Dreel le erizó la piel. Y ella tuvo que percibirlo, pues exhaló y dejó su mano en la cama, alejándose un par de pasos.

―Creo que… deberías vestirte ―le propuso ella, rascándose la nuca―. ¿Ne… Necesitarás ayuda? ―añadió, tragando saliva al darse cuenta de que aquel ofrecimiento podría ser un error.

De hecho, Dreel estuvo a punto de decirle que no, pues, teniendo en cuenta que estaba desnudo bajo aquella bata de hospital, iba a suponer un aprieto para la joven. Y… Qué demonios… ¿Por qué no?

―Te lo agradecería mucho ―respondió él con sonrisa pícara―. Me tira bastante la herida cuando me muevo ―dijo, palpándose el abdomen. Incluso hizo una mueca fingiendo que le dolía, con la única intención de que ella no pudiera echarse atrás.

―Está bien ―la escuchó murmurar, infundiéndose ánimos a sí misma―. Hagámoslo de una vez ―farfulló de modo apenas audible, y Dreel tuvo que contener una carcajada.

Entonces, alargó una mano y la animó a tomarla para ayudarlo a levantarse, con media sonrisa capciosa esbozándose en la comisura de sus labios. Alessandra obedeció, y en cuanto el empresario notó su tacto, tuvo la certeza de que había sido una mala idea, pues una corriente cálida lo recorrió por entero. Blasfemó para sus adentros conforme se levantaba y se quedó de pie, rígido, luchando para que su cuerpo obedeciera a los mandatos de su cerebro y acallando el influjo de sus instintos, lo que esa mujer provocaba en él.

―Creo que dejaste mi ropa en el armario ―dijo con voz grave, oscura, casi un gruñido, y que paralizó a la joven por su cambio brusco de actitud.

Dreel estiró un brazo para señalar hacia las puertas de madera situadas en un rincón, y ella reaccionó por fin. El empresario aprovechó para tomar aire y calmarse. Maldita fuera esa mujer…, aunque, sin querer pararse a pensar, achacó su inquietud a que llevaba demasiados días sin follar.

«Sí, eso debe ser», concluyó mientras hacía crujir los tendones de su cuello para deshacerse de la tensión.

Convencido de que había recuperado el control, decidió disfrutar de la situación y comprobar si le resultaba tan indiferente a Alessandra como ella aseguraba. La observó. En ese momento dejaba las prendas encima de la cama y, titubeante, cogía su ropa interior. Luego, se le acercó con mirada huidiza mientras sostenía el bóxer con dos dedos, como si estuviera impregnado de material radiactivo. Entonces, cuando la joven hizo ademán de ponérselo sin haberle quitado la bata primero, Dreel fingió asombro y negó rotundo con la cabeza al tiempo que chasqueaba la lengua repetidamente, como si reprendiera a una niña.

―¿Te da miedo un hombre desnudo, Alessandra? ―la provocó cuando ella lo miró de forma reprobatoria al comprender lo que pretendía.

―Quizá te sorprenda saber que no eres el primero que veo ―alegó la joven, alzando la barbilla.

―De acuerdo, entonces ―respondió él, enarcando las cejas con malicia. Y, sin más, se dio la vuelta.

Un par de segundos después en los que él pudo percibir su indecisión, Alessandra empezó a deshacer los nudos de la bata. Dreel notó el frescor del ambiente en la piel de su espalda y sus nalgas desnudas y, acto seguido, las manos de la joven rozaron sus hombros para empujar la prenda y hacerla caer.

Dreel cerró los ojos con fuerza y apretó los dientes para contener el improperio que ardía en su garganta. Pero no pudo evitar que otra sacudida lo golpeara con violencia al notar la calidez de la piel femenina sobre la suya, yendo a parar todas aquellas sensaciones en tropel a un único y jodido punto de su anatomía. Miró un instante hacia abajo.

Joder… Parecía una broma de mal gusto… El puto karma… ¿Cómo era posible que, con el ligero roce de Alessandra, su polla se endureciera como una roca? ¿Y por qué cojones le afectaba tanto que hubiera sucedido cuando jamás se había avergonzado de mostrar sus atributos delante de una mujer? Sin embargo, no podía echar marcha atrás. Recular sería rebajarse ante Alessandra, y no estaba dispuesto a ello. Así que se dio la vuelta hasta quedar frente a ella, con una amplia y falsa sonrisa llena de vanidad torciendo su boca.

Alessandra, por su parte, la abrió de par en par cuando sus ojos viajaron por los abdominales que marcaban aquel musculoso torso hasta llegar, sin pretenderlo, a su erección. Azorada, dio un respingo apartando la mirada, sintiendo que le ardían las mejillas y sin saber si disculparse o salir corriendo. Sin embargo, era consciente de que no debía hacer ninguna de las dos cosas, sino actuar con indiferencia y no responder a su provocación.

Se apartó y centró su atención en el bóxer que había soltado en la cama y que sabía que a él le quedaba como un guante. Necesitaba un par de segundos para alejar de ella aquella turbación, aunque no iba a resultar fácil. Un hormigueo ardiente comenzó a caldear su cuerpo ante la idea de que ella, Alessandra Gardener, hubiera provocado tal reacción en un hombre como Gadreel St. Michael. Aunque no podía ser. Ese tipo era tan odioso que seguro que era capaz de concentrar toda su sangre en la punta del… ¡Maldito fuera!

Sin embargo, estaba decidida a no amedrentarse. Se arrodilló frente a él y, con la vista fija en el suelo, le dio un golpecito en un pie y después en el otro para que los fuera levantando y así poder ponerle el bóxer. Luego, hizo deslizar con ambas manos la prenda alrededor de las piernas masculinas mientras se levantaba lentamente, acompañando el movimiento. Mantenía el rostro girado, evitando que sus ojos se toparan con su majestuoso órgano viril, mientras notaba las mejillas incendiadas a causa de tan vergonzosa situación. ¿Debería sentirse halagada u ofendida? Intencionadamente o no, tenía que reconocer que Dreel era muy atractivo, varonil y, sin duda, vigoroso, y ella no era más que una mujer frente a un hombre demasiado deseable incluso para ella, y que se mostraba en todo su esplendor. Maldición…

Trató por todos los medios de tocarlo lo menos posible mientras ajustaba la prenda a su cintura hasta ocultar sus nalgas y su prominente erección. Notaba la boca seca, el pulso acelerado, y aquel fuego que se concentraba en su bajo vientre ardió un poco más. Entonces, un gruñido gutural, casi animal, rugió en la garganta de Dreel cuando el molesto tejido elástico aprisionó su miembro insatisfecho.

Alessandra exhaló y alzó la vista hasta quedar presa de la mirada de ese hombre, tan oscura como magnética. El pecho masculino oscilaba a causa de la respiración agitada y, pese a sus esfuerzos por permanecer impasible, Dreel sentía todo el cuerpo tembloroso, ansioso ante el toque de Alessandra, y se descubrió anhelando que el roce de sus dedos se transformara en plenas caricias, por todo su cuerpo. El deseo de tumbarla en esa cama, y hacerle el amor hasta saciar aquella repentina necesidad, lo cegó por un instante. Y, de súbito, comprendió que eso no sería suficiente, un simple polvo no aplacaría esa zozobra que lo dejaba sin aire y que jamás en su vida había sentido. ¿Qué diablos había hecho esa mujer con él?

De pronto, la joven apartó las manos como si la piel de Dreel quemara. En realidad, así era. Tragó saliva y cerró los ojos, intentando escapar por todos los medios del influjo de ese hombre, de esa atracción que los envolvía, de la tentación.

Dispuesta a continuar y acabar cuanto antes con aquello, alargó la mano para coger la camisa, pero él la agarró de la muñeca, con tanta fuerza que la sobresaltó.

―Continuaré yo solo ―recitó en un murmullo áspero, trémulo, mortificado.

Alessandra lo miró y pudo ver el tormento en sus pómulos tensos, en su mandíbula apretada… Parecía a punto de estallar… Aunque lo que más la turbó fue el intenso deseo que crepitaba en sus pupilas, precisamente porque era el mismo que bullía dentro de ella. Ardiente, estremecedor y apenas contenible. Y cuando la mirada masculina resbaló hasta su boca…

―Vete, Alessandra ―susurró Dreel en lo que parecía un ruego.

Pero su mano continuaba aferrada a su muñeca, la súplica de su mirada le gritaba que no se marchara y la calidez que subía por el brazo de la joven hasta inundar todo su cuerpo la instaba a rebelarse contra su propio sentido común. Debería alejarse, salir huyendo de ese hombre tan peligroso como el mismísimo diablo. Y, sin embargo, seguía allí, anclada a esos ojos que la desnudaban como una ardiente caricia. Dreel se humedeció los labios con la punta de la lengua, y Alessandra tembló de anticipación. Ya conocía el sabor de esa boca, su forma tan seductora de besar, y la sangre en sus venas se caldeó ante la posibilidad de volver a sentir la tibia y húmeda caricia en su piel.

¿Por qué no? ¿Por qué no abandonarse? Las sensaciones que ese hombre provocaba en ella eran tan reales que la abrumaban. ¿Acaso obstinarse a negarlo la convertía en mejor persona? ¿Sentir plenamente, desear, disfrutar de lo que él le ofrecía era censurable?

«Un día desearás con todas tus fuerzas que te haga el amor. Me lo pedirás, me lo rogarás, Alessandra. Y ese será el día en que me marcharé.».

Las palabras de Dreel irrumpieron con violencia en su mente, sacudiéndola por dentro. Podría haber afirmado que no estaba dispuesta a sucumbir, a tragarse su orgullo para aceptar que era una mujer cualquiera, una más que había caído en las redes de Gadreel St. Michael. Pero muy en el fondo de su corazón, una espina se le clavó ante el miedo de que él cumpliera con su amenaza y se fuera. Alessandra se lo entregaría todo, y él, a cambio, se alejaría de su vida para siempre. Y volvería a sufrir.

Ese pensamiento le dio la voluntad suficiente para escapar de su agarre. Sin embargo, cuando dio un paso atrás, la mirada de Dreel se ensombreció. De ser posible, Alessandra habría jurado que había dolor en esos ojos oscuros, pero seguro que eran imaginaciones suyas. A lo máximo que podría aspirar una mujer como ella era a herir su orgullo masculino, y no era para tanto. Sin embargo, él podría hacerle mucho daño, del que tarda en cicatrizar, y por eso era mejor alejarse.

―Bueno, el doctor acaba de darme… Oh, perdón… ―se disculpó Julia al darse cuenta de que había entrado en la habitación en el momento más inoportuno.

De hecho, Dreel mantuvo cautiva la mirada de Alessandra un segundo más, tras lo que se giró hacia la enfermera. Ya no le importaba llevar puesta únicamente la ropa interior, pues lo ocurrido con Alessandra había apagado mucho más que su libido. Y ella ni siquiera había sido consciente de ello…

¿Qué cojones había sucedido?

En mitad de aquella situación tan embarazosa como inverosímil, con erección inoportuna de por medio, aquel hormigueo que recorría su cuerpo una y otra vez a causa de la excitación se había transformado, de pronto, en una extraña emoción completamente desconocida para él. Sus pulmones apenas contenían el aire, y su pulso seguía acelerado, pero su sangre dejaba un regusto dulce al recorrer sus venas, intoxicando todo su cuerpo de aquella sensación que convertía sus huesos en gelatina y que se veía alimentada por la mirada de Alessandra, con solo clavar sus ojos en él.

Y durante un segundo, un maldito segundo, una diminuta llama de esperanza había brotado en su corazón, ese que nunca había funcionado más allá de la tarea biológica de bombear sangre. Pero se había extinguido con violencia, con el efecto de un vendaval cuando Alessandra dio ese paso hacia atrás. Jodido imbécil… ¿Cómo se atrevía? ¿Ya había olvidado las palabras de su hermano, quién era, lo que era?

―Muchas gracias ―le dijo a la enfermera con el tono de voz más plano posible mientras alargaba la mano y cogía el informe del alta que había ido a llevarle.

Alessandra, por su parte, carraspeó un tanto cohibida y se alejó de Dreel. Acto seguido, comenzó a recoger sus cosas con el único objetivo de mantener las manos ocupadas y no quedarse allí frente a él como un pasmarote.

Momentos después, percibió que la enfermera se marchaba y vio por el rabillo del ojo que Dreel dejaba los papeles encima de la cama y comenzaba a vestirse, aunque con dificultad. Sin embargo, en esta ocasión, Alessandra se mordió la lengua y ya no le ofreció su ayuda. Pero no tenía miedo de que él volviera a tentarla. Su temor era que ella…

―Aún estás a tiempo ―lo escuchó decir, aunque no apreció en su voz el consabido tono de provocación.

―¿De qué? ―preguntó sin entender.

―Puedo alojarme en un hotel de aquí de la ciudad hasta que me recupere del todo.

Alessandra notó que el estómago se le anudaba. Habría sido tan fácil decirle que sí, animarlo a marcharse y aceptar lo que él mismo le proponía. Y sin embargo… ¿Qué era ese vacío que sentía en su pecho con la simple idea de volver sola a Meadow?

―¿Es lo que quieres? ―demandó en cambio. Necesitaba saber si él…

―Ya te dije que no quiero ser una molestia para ti ―añadió sin mirarla.

Una punzada de decepción se clavó en el corazón de la joven. ¿Esperaba que le dijera que deseaba estar con ella por encima de todas las cosas? Idiota…

―También es tu casa ―murmuró mientras un nudo en la garganta apenas la dejaba respirar, mucho menos hablar.

―Sí, para tu desgracia ―le escuchó susurrar, y Alessandra no podía menos que admitir que estaba en lo cierto: ella era la única que iba a perder en toda aquella historia.

Una repentina bola de congoja se instaló en su garganta, pero trató de tragársela con todas sus fuerzas. No iba a ser tan tonta como para echarse a llorar, ¿verdad?

―Voy a coger las cosas del baño ―espetó molesta consigo misma.

Cogió su bolsa y se dirigió al aseo, pero no había dado ni dos pasos cuando Dreel se interpuso en su camino.

―¿Quieres que te prometa que no volverá a suceder?

Alessandra lo observó, miró en sus ojos, tratando de averiguar qué escondían esas palabras pronunciadas en aquel tono plano, forzado y sin matiz alguno; que parecían no querer significar nada y lo significaban todo. Sin embargo, ese hombre también debía ser un experto a la hora de camuflar sus emociones. No había arrepentimiento o franqueza, ni provocación o burla, ni siquiera sabía si había verdad o mentira en ellas. No eran más que palabras. Y solo dejaban de manifiesto que, como siempre, él creía tener la sartén por el mango. ¿Acaso pensaba que la tenía en sus manos y que con solo chasquear los dedos ella se echaría a sus pies, babeando como un perrito?

―No necesito que me prometas nada ―respondió con dureza―. Soy yo la que te asegura que no volverá a suceder ―sentenció.

Luego, estiró el brazo y lo empujó para hacerlo a un lado y quitarlo de su camino, y con rápidas zancadas alcanzó el baño. Entró y cerró la puerta de golpe, apoyando la espalda en la madera mientras se tapaba la boca con una mano y con la otra cubría su garganta, como si así pudiera refrenar aquel llanto que escapó de sus ojos en forma de gruesas lágrimas. Porque no podía contenerlas, como tampoco podría contener lo que empezaba a sentir, lo que sentía ya.

Al otro lado de la puerta, Dreel apoyó la frente en la puerta cerrada, una barrera que separaba a Alessandra de él. La misma con la que había aislado su corazón del mundo entero. Y ahora más que nunca tenía la certeza de que así debía seguir siendo.

CAPÍTULO 14

A quien quiera saber…

El viaje hacia Meadow había comenzado con un aplastante e incómodo silencio que inundaba el lujoso BMW, incluso a pesar de que la radio estuviera encendida. En ese momento, sonaba una antigua canción de Rascal Flatts, What hurts the most, que lo único que conseguía era llenar el habitáculo de melancólicas notas; lo típico de las canciones tristes. Dreel observaba a Alessandra por el rabillo del ojo, quien iba al volante. Había empezado a tararear la melodía tímidamente, pero el empresario tenía que reconocer que él mismo se veía contagiado por el aire country del tema. El rasguido del violín, mientras la carretera atravesaba los inmaculados campos de algodón en flor, parecía transportarlos a otro tiempo, a otra época en la que, seguramente, todo sería más fácil.

Desde lo sucedido por la mañana apenas habían compartido algún monosílabo, y, contra todo pronóstico, lo que más le jodía a Dreel era haber sido él quien había propiciado aquella situación tan tensa. Quizá, para aliviar su conciencia, podría haberle pedido perdón, si hubiera sabido cómo. No había nadie en su vida tan importante como para plantearse el hacerlo, solo Exael, y se conocían tan bien que, con solo mirarse, o un mamporro después, era suficiente para solucionarlo todo. Pero con Alessandra… ¿La primera chorrada que se le ocurriese serviría? El mítico «buena noche para cazar el mapache» de Gideon Pontipee en Siete novias para siete hermanos dudaba que hubiera servido para romper el hielo, a no ser que quisiera que la joven pensase que era un ricachón excéntrico al que le gustaban los clásicos. Tal vez lo era, después de todo. Y era más que probable que ella desconociera la frase.

Y de pronto…

―Groouuoo…

Borborigmo: dícese del sonoro y oportuno quejido de tripas vacías; las de Dreel, para más señas. Y su intensidad fue directamente proporcional al hambre que tenía, y que era mucha.

Alessandra y Dreel se miraron, ella con asombro y él avergonzado. Y rompieron a reír. Fin de la tensión. ¿Tendría que darle las gracias al agente Kirby?

Estaban terminando de prepararse cuando el policía llamó pidiéndoles que aguardasen su llegada, cosa que había sido a media tarde, y solo para hacerles a ambos varias preguntas, que Dreel juraría que habían respondido en su primera declaración, y para confirmarles que había pocos avances en la investigación. Así que, como resultado, había tenido que volver a disfrutar de las dudosas delicias de la comida de hospital.

―Creo que deberíamos haber parado en algún supermercado para comprar la cena ―lamentó Dreel cuando su estómago se volvió a quejar, de modo más sutil en esta ocasión.

―Cuando te deje en casa, iré a la tienda de Peggy Sue ―respondió la joven, sin apartar la vista de la carretera.

―Vamos juntos y así te ayudo ―le propuso él.

―No deberías ni caminar ni cargar peso ―objetó Alessandra, mirándolo por fin.

―Y tampoco quiero ser una molestia ―le espetó malhumorado.

―Eso ya lo has dicho ―le recordó ella, volviendo la vista hacia delante un tanto airada.

―Sí, y me quedaría más tranquilo si acordáramos ciertas normas ―agregó con decisión.

―¿A qué te refieres? ―demandó extrañada.

―No me gusta ser una carga para nadie ―le dijo firme―. Ya has visto que me gusta hacer las cosas por mí mismo.

―La verdad es que eres un millonario de lo más peculiar ―murmuró ella sin intención alguna. De hecho, no pretendía que él la escuchara. Pero lo hizo. La respuesta masculina fue una genuina carcajada.

―No sé si tomármelo como un cumplido ―bromeó.

―Pareces un hombre normal y corriente…, hasta que sacas tu cartera y presumes de lo llena que está ―alegó con sinceridad.

Dreel la observó, sopesando sus palabras. Ella seguía con la vista fija hacia el frente, por lo que no podía apreciar la repentina desazón que lo sorprendió. O sí podía, después de todo, pues se giró un instante hacia él, preocupada.

―No quería ofenderte ―se justificó.

―No lo has hecho ―la sacó de su error el empresario.

―Pero… ―añadió ella con cautela, esperando que continuase con lo que presentía que estaba pensando.

―Digamos que no soy un hombre normal y corriente, y no solo por culpa de mi cartera ―sentenció, aunque giró la vista hacia la carretera, huyendo de su mirada y del tema.

Por fortuna, Alessandra lo comprendió, y el silencio volvió a alzarse entre ellos.

―La nevera está vacía, así que tendría que ir a comprar de todos modos ―dijo la joven al cabo de unos minutos en un intento de regresar a la normalidad.

Dreel suspiró con alivio.

―Está bien. Pero compra lo imprescindible para la cena ―le exigió―. Mañana iremos juntos a por lo demás. No creas que voy a estar todo el día tumbado en la cama ―le advirtió―. No estoy inválido.

―No. Solo podrías estar muerto ―murmuró con pesar.

―Joder, Alessandra… ¿Otra vez con lo mismo?

―Admite que de no haber estado tú… ―La joven soltó un sonoro resoplido, sin saber cómo continuar.

―¿Volvemos a tu estúpido sentimiento de culpabilidad? ―inquirió él contrariado.

―No me siento culpable, solo… ―frunció los labios molesta consigo misma―, agradecida ―dijo por fin, aunque sabía que esa no era la palabra correcta.

―¿Agradecimiento, hacía mí? ―se fingió sorprendido―. El síndrome de Estocolmo es asombroso ―bromeó.

―Tú no me has secuestrado ―alegó la joven.

―Aceptas mi presencia contra tu voluntad, así que valdría ―puntualizó, encogiéndose de hombros.

―Eso no es cierto ―le recordó ella―. Al menos, no ahora ―admitió cuando en el rostro masculino se mostró su desacuerdo―. Yo te dije que podías quedarte.

―Ah, sí, por tu síndrome de Estocolmo.

―Será mejor que acordemos las normas ―refunfuñó ella.

―Está bien ―concordó el joven―. Y lo primero va a ser que yo arregle esa dichosa valla ―señaló justo cuando aparcaban enfrente de la entrada de la casa.

Alessandra frenó mientras el corazón se le aceleraba; la puerta del cercado estaba abierta. Y no solo eso, sino que se veía el resplandor de una luz encendida a través de una de las ventanas del salón.

―¿Habrán vuelto los ladrones? ―demandó ella aterrorizada.

Dreel estuvo tentado de decirle que aquellos hombres no habían ido a robar precisamente, pero no quiso asustarla aún más.

―¿Dónde guardas esa fantástica escopeta con la que me apuntaste el día que nos conocimos? ―le preguntó en tono socarrón, aunque no lo bastante marcado como para que ella lo percibiera.

―En el cobertizo ―le respondió.

―Espera, encanto ―le dijo atónito, cogiéndola del brazo cuando apreció que tomaba en serio su propuesta. Estaba decidida a ir en busca de aquella arma cochambrosa, aunque el contacto de la mano masculina la disuadió. Dreel la soltó despacio, sin deseos de hacerlo realmente―. Piensa un poco ―volvió al tema―. De ser ladrones, entrarían con una linterna; no encenderían todas las luces para que se dieran cuenta todos los vecinos de su presencia, quienes, además, saben que estás conmigo en el hospital. De hecho, ¿alguno de ellos tiene llaves de la casa?

―Pues… Ahora que lo dices… Lory ―le confirmó.

Entonces, Dreel sonrió y le pellizcó la mejilla suavemente.

―Vamos ―dijo, infundiéndole confianza, tras lo que salió del coche.

Alessandra se palpó el pómulo un momento, allí donde todavía notaba el tacto cálido de Dreel, aunque reaccionó un segundo después y fue tras el joven, quien ya había atravesado la cerca abierta y caminaba con paso decidido hacia la entrada principal. De hecho, apartó la hoja de mosquitera y llamó a la puerta, como si estuviera seguro de que alguien fuera a abrirle. Lo hizo Kimberly.

―Pero… ―titubeó Alessandra.

―¡Mamá! Ya han llegado ―gritó la chica, girándose hacia atrás con lentitud debido a su avanzado estado de gestación, mientras Dreel miraba a Alessandra y sonreía con satisfacción al haber estado acertado con sus suposiciones.

En ese instante, para su completo asombro, su tía salía de la cocina con una bandeja de mazorcas de maíz en la mano. Con tranquilidad pasmosa, la dejó en la mesa del comedor, perfectamente dispuesta para un festín, y se acercó a ellos.

―Hola, jovencito. Soy Loretta, pero puedes llamarme Lory ―le dijo, ofreciéndole su mano, y que Dreel aceptó al instante.

Y, de pronto, comenzó a desfilar gente proveniente de la cocina… La propia Alessandra dudaba que todos hubieran cabido en el habitáculo pese a su amplitud, pero uno a uno fueron saliendo hacia el salón, portando algún platillo en las manos y que depositaban en la mesa para, después, acercarse a ellos. La joven se apresuró en hacer las presentaciones pertinentes.

―Ella es Kimberly, la hija de Lory ―se refirió a la chica que había abierto la puerta―. Y este es Jeremy, su marido. ―Señaló a un hombre que tendría más o menos la edad de Dreel, de pelo castaño, corto, y de buen porte. Podría pasar por el típico guaperas si no fuera por esa mirada tan particular que despedía bondad. Su cara era, definitivamente, de buena persona, y su sonrisa fue sincera mientras estrechaba su mano.

―A Peggy Sue y Daisy ya las conozco ―se alegró Dreel al verlas. La mujer mostró su mismo entusiasmo al saludarlo, aunque la chica sonreía con timidez.

―Este es mi marido, Kurt ―le dijo la dueña de la tienda, señalando hacia atrás.

Tras dejar una gran fuente de macarrones con queso en el centro de la mesa, un hombre, entrado en años y peinando canas bajo aquella gorra morada de los Broncos, se acercó y le estrechó la mano con fuerza, hecho que agradó al empresario.

―Hola, muchacho, siento conocerte en estas circunstancias, pero me alegra que hayas estado aquí para proteger a nuestra Alessandra ―le dijo con voz potente.

Dreel se rascó la nuca, cohibido. Si hubiera sido una jovencita, se habría sonrojado profundamente. Acababa de comprender que todo aquel despliegue culinario y de amabilidad era debido a él.

―Cuando Alessandra me avisó esta tarde de que llegaríais para la hora de la cena, he pensado que no le apetecería meterse en la cocina ―se justificó así Lory al leer claramente la expresión de Dreel; una mezcla de asombro, turbación y contrariedad.

―Y, ¡qué demonios! Queríamos conocerte, muchacho ―exclamó Kurt, acomodándose en una de las sillas.

―Tienes suerte de que seamos tan pocos ―apuntó Peggy Sue―. En la cooperativa querían organizar toda una comitiva para darte la bienvenida.

―No lo veo necesario ―alegó el empresario, un tanto seco.

―Dreel… ―Alessandra se le acercó―. Ellos solo… ―comenzó a decir en voz muy baja mientras clavaba su mirada en los ojos de Dreel.

Y él leyó en los de Alessandra algo que lo conmovió hasta lo más hondo: una preocupación genuina, por él, como si la joven pudiera comprender su desasosiego, lo que lo causaba.

―Dreel… ―volvió a murmurar inquieta al no recibir respuesta, y con la punta de los dedos le rozó el dorso de la mano. El leve contacto provocó que a él el corazón le diera un vuelco y lo hizo reaccionar.

―Sí, lo sé ―suspiró, asintiendo con una mirada de disculpa―. Perdonad mi reacción ―les dijo a los presentes, alzando el tono y el rostro―. Llevo días batallando con el acérrimo sentido del agradecimiento de Alessandra y este recibimiento era lo que menos esperaba. No… No estoy acostumbrado ―tuvo que admitir.

―Es lo que se hace con la familia, chico ―alegó Kurt sin darle demasiada importancia, aunque para Dreel la tenía toda.

―Y no nos vengas con el cuento de que no formas parte de ella ―le advirtió Peggy Sue, apartando la silla de una de las cabeceras de la mesa para que tomara asiento; el lugar, sin duda, del agasajado.

Dreel torció el gesto, mostrando su incomodidad, pero, tras mirar por última vez a Alessandra, accedió. Le tranquilizó ver que ella iba a ocupar la silla más próxima a él. Cuando todos se acomodaron alrededor de la mesa, Dreel se tomó unos segundos para observarlos. Definitivamente, no estaba acostumbrado a ese tipo de reuniones, y menos aún a que él fuera el motivo de tal congregación.

―En realidad, nosotras sí lo somos. ―Lory señaló entonces hacia Peggy Sue―. Somos primas.

―Y Louise era como nuestra hermana ―añadió esta, explicando así su relación con Alessandra.

―Cuando Alessandra volvió a Meadow, ocupó el lugar de Jeremy en el restaurante y así él puede ayudar a tiempo completo en la cooperativa ―finalizó Lory.

―He oído varias veces hablar de esa cooperativa, aunque no termino de comprender lo que es ―admitió Dreel―. ¿Se trata del algodón? ―le preguntó a Peggy Sue, al tiempo que apuntaba hacia sí mismo, refiriéndose a la camiseta que llevaba puesta y que era una de las que había comprado en su tienda.

En ese momento, Alessandra le servía una buena ración de macarrones con queso, y él no pudo menos que sonreírle, agradeciendo el detalle.

―Exacto ―le confirmó la dueña de la tienda, quien se percató de la situación, aunque hizo caso omiso.

―Que nuestro algodón sea orgánico convierte todo el proceso en un trabajo artesanal ―intervino por primera vez Jeremy―. Lo que mecanizado tarda semanas en realizarse, en nuestro caso se transforma en meses.

―¿Cuánto tiempo se va a quedar con nosotros, señor St. Michael? ―preguntó Daisy con tono educado.

―Por lo menos hasta que me recupere de la herida ―dijo, mirando fugazmente a Alessandra―. Y no me trates de usted ―le pidió con sonrisa amable.

―Tal vez, esté… estés ―rectificó no sin esfuerzo― para la cosecha.

―Es cierto ―comentó Jeremy con entusiasmo―. Empezamos la próxima semana. Será la primera vez de Alessandra.

―¿Eres una terrateniente? ―demandó el empresario, mirándola entre interesado y divertido.

―Alessandra es dueña de dos hectáreas ―respondió Lory por ella.

―Eso son… ―comenzó a decir Peggy Sue.

―Cuatro campos de fútbol ―apuntó Dreel al recordar el dato, y Peggy Sue sonrió satisfecha.

―Que hay que cosechar a mano, flor a flor ―murmuró preocupada.

Dreel miró a los demás, sabiendo que ellos podrían explicarle el motivo de su inquietud.

―Se supone que cada familia tiene que encargarse de su parte de la cosecha ―le aclaró Kurt.

―Exacto ―puntualizó Jeremy―. Y acabamos de decirle a Dreel que Alessandra es parte de nuestra familia, ¿no?

―Ya sabes que sí, te ayudaremos ―le dijo Peggy Sue a la joven, cogiéndole la mano al estar sentada a su lado. Ella le sonrió en respuesta.

―¿Y tú tienes familia, muchacho? ―preguntó Kurt mientras se servía una gran mazorca de maíz―. ¿Tus padres aún viven?

Dreel tomó un trago de agua antes de contestar, y su frescor le vino bien. Esa era la parte que temía, la que deseaba que no llegara. En realidad, era fácil, podría inventarse una vida idílica, total, en cuanto se fuera de allí, nunca más volvería a ver a esa gente. Y sin embargo…

―No tengo ni idea. Me dejaron en la puerta de un orfanato cuando era recién nacido ―declaró con la mirada fija en el vaso que depositaba en la mesa lentamente.

―Maldición… ―farfulló Kurt molesto―. Lo lamento ―añadió.

Por su tono, Dreel comprendió que no se refería solamente a haber sacado el tema sino a que le hubiera ocurrido algo así. El joven se encogió de hombros, como si pudiera quitarle importancia a algo que había marcado su vida para siempre.

―Durante años quise pensar que no podían cuidar de mí y que volverían a buscarme cuando les fuera posible. No lo hicieron, así que me convencí de que, simplemente, no me querían. La rabia me ayudaba a sobrellevarlo ―remató, dejándolos sin habla.

―Vaya… ―murmuró Peggy Sue, comprendiendo su conversación en la tienda.

―¿Y…? ―preguntó Alessandra con cautela―. ¿Y Exael?

―Lo conocí en el último orfanato en el que estuve, el St. Michael ―explicó así la procedencia de su apellido―. No nos hemos separado desde entonces. No es mi hermano de sangre, pero es mi hermano de vida ―añadió, apretando un puño bajo la mesa, un conato de ira del que se deshizo con rapidez. Esa gente le mostraba su comprensión, no esa jodida lástima de la que él siempre huía, por lo que no merecían un desplante por su parte. Miró a Alessandra y le sonrió ligeramente―. Nunca fuimos un ejemplo de virtud, de ahí nuestros nombres ―dijo con tono bromista―. Gadreel y Exael…

―Dos ángeles caídos ―murmuró Jeremy pensativo, y a Dreel volvió a sorprenderle que él también supiera el origen de sus nombres―, pero ángeles, al fin y al cabo ―concluyó benevolente.

―Que mi hermano no te escuche decir eso ―se rio sin poder contenerse. Le gustaba ese tipo.

―Y que hayas caído aquí puede que no sea casualidad ―alegó Kimberly con una sonrisita pícara mientras miraba a Alessandra.

―¡Kim! ―exclamó ella, poniéndose colorada.

Las carcajadas de Dreel se alzaron, acompañadas de las del resto de los presentes, a excepción de Alessandra, quien se cubría el rostro con una servilleta.

―Veamos si es un buen partido ―le susurró Kim a su madre, bromeando―. ¿Y a qué te dedicas? ―continuó, ignorando las quejas de Alessandra, quien le tiró un trozo de pan para que se callara, aunque en vano.

―Xael y yo regentamos el mayor casino de Las Vegas ―sació así su curiosidad.

―Caray… ―murmuró Daisy.

―Por Dios… ¿Y qué hacías en mi tienda comprando camisetas de veinte dólares? ―exclamó Peggy Sue.

―Ya te dije que deberían costar cien ―le recordó con firmeza―. No quiero sonar presuntuoso, pero sé distinguir entre algo de calidad y lo mediocre, y esto la tiene ―decidió, pellizcando el tejido de su camiseta.

―Este año habrá buena cosecha ―comentó Kurt―, pero seguimos a la espera de las malditas subvenciones.

―Yo no contaría con ellas ―murmuró sin pensar. Cuando se percató de que había metido la pata, ya era tarde.

―¿Qué quieres decir? ―demandó Peggy Sue con temor.

―Me refiero a que no haría que mi negocio dependiera del humor de los cuatro políticos de turno. ¿Y si no os las conceden? ―arregló así su metedura de pata. Había sonado bastante convincente.

―Me da sarpullido solo de pensarlo… ―respondió Lory, fingiendo que temblaba―. Podría ser nuestra ruina

―Bueno… ―comenzó a decir Kurt, pero su mujer le dio un codazo disimuladamente para que se callara. Dreel los observó al percatarse de ello, pero no dijo nada.

―Pretendíamos utilizar ese dinero para expandir el negocio e invertir en publicidad ―le explicó entonces Jeremy a un Dreel ausente.

―Dreel… ―murmuró Alessandra al verlo pensativo.

―¿Tenéis catálogo, página web? ―comenzó a preguntarle al joven, recomponiéndose con rapidez.

Este se levantó y cogió su teléfono, que había dejado en un mueble. Se acercó a él mientras tecleaba y, cuando encontró lo que buscaba, se lo ofreció.

―Es bastante básica ―admitió un tanto apurado.

―Está muy bien ―objetó Dreel―. Solo necesita unos retoques. Veo que tenéis prendas, pero también tejido. Los colores…

―El verde, el beige y el blanco son los propios de la flor, aunque estamos haciendo pruebas con tintes orgánicos y los resultados son muy buenos ―le explicó con evidente satisfacción.

―Perfecto ―le sonrió devolviéndole el teléfono. Jeremy lo dejó de nuevo en el mueble y volvió a la mesa. El resto, por su parte, miraba a Dreel con expectación―. Mañana haré un par de llamadas. Conozco a una diseñadora, Francine Sinclair, que…

―¿Francine Sinclair? ¿En serio? ―exclamó Daisy con los ojos muy abiertos.

―¿Sabes quién es? ―preguntó Dreel con curiosidad.

―Bueno… He leído sobre ella en las revistas de Samantha ―respondió recuperando con rapidez la compostura, con la mirada fija en sus padres. Peggy Sue la estudiaba con atención.

―No me gusta esa chica. Demasiado cabeza loca ―refunfuñó Kurt por lo bajo.

Entonces, Peggy Sue lo miró y su marido calló. Ambos estaban de acuerdo, pero era mejor mantener esa conversación en casa.

―Seguro que puede hacer maravillas con vuestro algodón ―alegó Dreel con cierta petulancia―. Una pequeña colección con su nombre en vuestro catálogo y, voilà!, daréis el salto mundial.

―¡Eso sería estupendo! ―exclamó Kimberly, aplaudiendo con entusiasmo, el mismo que compartían todos en la mesa.

―Bueno, esperemos a ver qué sucede cuando Dreel haga esa llamada ―Alessandra clamó a la cordura.

―No seas aguafiestas ―le reprochó Lory.

―Yo solo…

Entonces, notó que Dreel tomaba su mano, con delicadeza, para acariciar sus dedos en un gesto cálido.

―Confía en mí ―le pidió él en voz baja. Alessandra miró sus ojos y se perdió por un segundo en ellos. En ese momento, no habría podido negarle nada…

―¡Brindemos! ―gritó alguien, devolviéndola a la realidad.

―Está bien ―le respondió finalmente, y él le dio un ligero apretón antes de soltar su mano, mientras sonreía.

Kurt fue el encargado de servir la bebida para hacer el primer brindis de los muchos que harían esa noche.

Cuando Alessandra se despidió de todos sus amigos, se sentía un poco mareada. Dreel aprovechó para ir al coche y coger las bolsas de ambos.

―Se me había olvidado completamente ―admitió ella, pasándose un mechón de pelo por detrás de la oreja.

Dreel había reparado en que solía hacerlo cuando estaba nerviosa, y sabía que el motivo era él, aunque no se dio por aludido. Subió la escalera y escuchó que ella cerraba la puerta de la casa y, después, sus pasos al seguirlo. El joven fue directo a la habitación de Alessandra y depositó el bolso encima de la butaca.

―Gracias ―le dijo ella con sonrisa cauta.

―Buenas noches ―le sonrió él, saliendo del cuarto.

―Dreel.

Ahí estaba. El empresario se giró a mirarla. Se había apoyado en el quicio de la puerta, así que Dreel dejó caer su bolsa en el pasillo y se acercó.

―¿Qué pasa? ―la animó así a que le contara el motivo de su inquietud.

―¿Estás bien? ―demandó entonces.

―Sí, me tiran un poco los puntos. ―Se palpó el abdomen―. Debería haberme acostado hace rato, pero…

―No… No me refiero a eso ―negó, bajando la vista.

Dreel no contestó, esperando a que continuara, que le diera alguna pista que le aclarara a lo que se refería.

―Lamento mucho que te hayas sentido incómodo cuando tío Kurt ha preguntado por tus padres ―añadió ella, levantando por fin la mirada hacia él. Y había tanta tristeza en esos ojos…, tristeza por ese niño que no merecía tal abandono. Si supiera el infierno en el que se convirtió su vida después…

―Vaya… ―pudo murmurar él, sorprendido al comprender lo que realmente motivaba la preocupación de la joven.

―No querría que pensaras que son unos metomentodos ―se apresuró a decir―. Mi familia es gente sencilla, sin dobleces, que pretendían mostrar su interés por ti, conocerte un poco mejor.

―Alessandra…

Ella negó con la cabeza, dispuesta a continuar.

―Mi comentario acerca de tu nombre cuando nos conocimos fue muy desafortunado, y lo siento. Si yo hubiera sabido que…

La joven intentó decir algo más, añadir otra disculpa a aquella retahíla atropellada, pero Dreel le cubrió la boca con los dedos. Su única pretensión era acallarla, pero sentir la calidez de su aliento en su piel, la suavidad de sus labios contra la yema de sus dedos… Y el brillo de su mirada…

Quizás aquel titilar no era más que el producto del exceso de vino, pero Dreel se perdió en su luz mientras los deseos de besarla se tornaban tan intensos como crueles, porque no debía hacerlo. Ella estaba mostrándole su inquietud con sinceridad, una que Alessandra, en cambio, no percibiría en él. Si la besase, ella creería que Dreel se estaba aprovechando de la situación, de que hubiera abierto por un momento la barrera que los separaba, quedando expuesta y vulnerable, para abalanzarse sobre ella y hacerla sucumbir. Como el diablo que era. Y, sin embargo, el expuesto era él, quien estaba a punto de sucumbir era Dreel, y jamás se había sentido más vulnerable en toda su vida, pues los labios de esa mujer, besarla, se había convertido repentinamente en su última esperanza, en su refugio, en su única salvación. Abrazar a Alessandra sería dejar de tener miedo.

Pero no podía. No tenía derecho a arrastrarla con él.

Apartó la mano y la apretó en un puño, con rabia hacia sí mismo, y dejó escapar aquel pensamiento tan absurdo como descabellado.

―No haces más que disculparte y no es necesario. No soy ni el primero ni el último niño al que abandonan sus padres ―alegó con forzada indiferencia.

―Ya… ―murmuró la joven sin querer insistir. Y aquella luz se apagó.

Dreel se esforzó en esbozar una sonrisa. Alessandra pedía perdón por algo que no debía, y sería un miserable si provocaba, además, que ella se sintiera culpable por la situación. Y el único culpable era él por no ser capaz de controlar sus emociones y su forma de reaccionar; Gadreel St. Michael, quien presumía de dominar sus sentimientos, de ser frío e impasible ante cualquier situación, y en cambio, con ella…

―Gracias ―le dijo de pronto.

―¿Por qué? ―preguntó la joven, sorprendida.

―Pese a lo que ha ocurrido entre nosotros, haces todo lo posible para que me sienta bien aquí ―le respondió―. No voy a volver ni a los motivos ni a las justificaciones ―la disuadió al ver que pretendía replicar―. Tal vez sea el vino o la medicación, pero tampoco me importa. Solo sé que… me siento como en casa ―le confesó titubeante―, ahí abajo era uno más, y créeme cuando te digo que no es algo que suela sucederme. Tampoco he bebido lo suficiente para explicarte por qué ―añadió con sonrisa traviesa al leer la curiosidad en los ojos de Alessandra, y ella sonrió a su vez al verse pillada en falta―. Y, en vista de que estoy hablando demasiado y no quiero arrepentirme mañana, buenas noches ―recitó Dreel, inclinándose ligeramente.

―Buenas noches ―asintió la joven, aunque aguardó apoyada en el quicio de la puerta a que él cogiera su bolsa y desapareciera en su habitación.

Luego, entró en la suya y cerró la puerta con rapidez. Apoyó la espalda contra la madera mientras dejaba caer la mano sobre su pecho. Su corazón aún latía con fuerza. Cerró los ojos y suspiró. Durante un segundo había creído que iba a besarla. Habría sido un error, estaba segura. Primero, el encontronazo de esa misma mañana, después el recibimiento de su familia y, para finalizar, el descubrimiento sobre el pasado de Dreel; eran demasiadas cosas para un solo día, y no habría sabido encajar ese beso entre ninguna de ellas.

Entonces, el palpitar de su corazón se avivó contra su mano, y supo que ese era el lugar perfecto para guardar ese beso que tanto había deseado. Ese era su sitio, ahí, donde el latido se hacía más fuerte con solo pensar en él.

CAPÍTULO 15

Valgo más por lo que callo

La limusina se adentró en la gran avenida iluminada por los grandes rótulos de neón con los que contaban todos los edificios a ambos lados de la poblada vía. En ese momento, pasaban por delante del Hell’s Cave, cuya puerta estaba flanqueada por dos guardias de seguridad para cerrarles el paso a los que no estaban en la lista de esa noche. Aun así, la cola era interminable, una de la que él no formaría parte. En la siguiente bocacalle, el coche giró, y pocos metros después se detuvo frente a la puerta de un aparcamiento subterráneo. Solo tuvieron que esperar a que el chófer marcase un código en el teclado empotrado en el muro, a un lado de la puerta, para que esta se abriera de par en par ante el lujoso vehículo. Entonces, se adentraron en un corredor por el que se sucedían distintas puertas metálicas cerradas, todas a excepción de una, el lugar al que se dirigió el conductor.

Una vez dentro de aquel cubículo, que se cerró a cal y canto y que contaba con el espacio suficiente para albergar la gran limusina, el chófer bajó y dio la vuelta para abrirle a su jefe. En cuanto salió, vio que un joven rubio de pelo largo lo esperaba. No creía conocerlo, pero dudaba que fuera un simple trabajador por lo costoso de su traje hecho a medida.

―Buenas noches, señor Travis ―lo saludó este, extendiendo su mano―. Soy Exael St. Michael, el hermano de Gadreel.

―Así que usted es el otro propietario de este magnífico casino ―dijo este, saludándolo a su vez.

―Es un honor tenerlo aquí, señor ―recitó como un autómata, tras lo que hizo un gesto con ambas manos para que lo acompañara hasta el ascensor.

Xael no se sentía cómodo con las alabanzas, pero trató de sonreír, mostrándose amable dada la situación. Si al menos esa maldita corbata no le estorbara tanto…

―Debería decir que el honor es mío puesto que no es usted de los que se deja ver ―comentó el político, sobresaltando a Xael, quien dejó de golpe de palpar el nudo de aquel invento infernal enroscado alrededor de su cuello.

―Esa tortura se la cedo a mi hermano ―trató de bromear sin sonar muy tenso―. Yo prefiero habitar en las sombras.

Travis rio ligeramente, y Xael agradeció que el ascensor ya hubiera llegado a su destino. Guio al político por uno de los corredores que conducían a los salones privados, y sus pasos quedaron amortiguados por la costosa moqueta que lo recorría. De repente, el joven se detuvo al escuchar un silbido tras de sí.

―¿Es un Klimt? ―preguntó Steven Travis parado frente a un cuadro, notablemente asombrado.

Xael asintió.

―Es de la colección privada de Gadreel ―le confirmó sin darle apenas importancia, tras lo que siguió caminando.

En realidad, a Dreel le traía sin cuidado esa pintura, pero su objetivo al pagar aquella millonada en Sotheby’s estaba más que cumplido, y para muestra un botón.

―La sala zafiro ―anunció el joven al llegar a una puerta cerrada. Golpeó ligeramente y la abrió un par de segundos después―. Buenas noches, caballeros ―saludó a los cuatro hombres que ya se habían instalado en el salón y que contaba con todos los lujos y comodidades.

Había dispuesta una mesa con las pertinentes sillas, un par de sofás, además de bar, mesa de blackjack y ruleta; un casino privado a su disposición. Sin embargo, todo apuntaba a que iba a ser una noche tranquila, pues habían renunciado a la compañía femenina que solía acompañarlos y tampoco habían solicitado a ningún crupier del casino. Parecía una reunión de negocios más que una noche de ocio.

Dos de ellos estaban de pie frente a la barra de bar, sirviéndose uno de los caros licores de los que estaba provista, y los otros dos charlaban sentados en uno de los sofás. Los recordaba a todos del vídeo que le había mostrado Dreel, y uno de ellos era Patterson.

Xael lo fulminó con la mirada. Aún no había olvidado el puñetazo que le había propinado ese imbécil cuando fue a buscarlo, por las buenas, para reclamarle el pago de la deuda. Sorprendentemente, su respuesta fue agredirle, así, sin más, y Xael había aprendido hacía mucho que debía ser el primero en hacerlo: quien golpea primero, golpea dos veces.

Damian, por su parte, le sostuvo la mirada, seguramente envalentonado por estar acompañado de sus amigos. ¿Sabrían ellos lo ocurrido? Xael lo dudaba, pues el tipo había acudido a Dreel buscando, precisamente, discreción.

Los otros tres hombres no conocían al rubio, y mostraron su extrañeza al ver a Steven acompañado del joven.

―Es el copropietario del casino ―les informó el político―. Exael St. Michael.

Los cuatro hombres se acercaron a saludarlo, afables, y cuando Patterson imitó a sus amigos y estrechó su mano como si no lo conociera, Xael tuvo el convencimiento de que no estaban al tanto de lo ocurrido.

―Normalmente tratamos con su hermano ―comentó el más joven de todos, un tal Jackson.

―Y seguro que con mucha más desenvoltura que yo ―se disculpó el empresario―. Las relaciones públicas son la especialidad de Gadreel, pero confío en que todo sea de su agrado pese a su ausencia.

―Por supuesto, siempre es un placer venir a este casino ―le aseguró otro de ellos, barrigón y entrado en años. Roger Murray, si no recordaba mal. Era el suegro de aquel geólogo que había dado con el petróleo.

―Le agradezco el cumplido ―se obligó a decirle―. Ahora que mi hermano no está, debo ocuparme de mis asuntos y de los suyos, y procurar que el casino funcione a la perfección.

―Esperemos que no se deba a ningún motivo preocupante ―intervino Patterson, y Xael contuvo una sonrisa. Lo tenía donde quería, pero ¿picaría el anzuelo?

―Por fortuna, no ―respondió entonces―. Viajó hace varios días al sur del país, por negocios. Pero la operación se está complicando más de la cuenta ―añadió, torciendo el gesto con desagrado―. Animé a Gadreel para que desistiera, a veces retirarse a tiempo puede ser un triunfo, pero quiere seguir intentándolo. Como si la solución fuera a caer del cielo ―murmuró para el cuello de su camisa, aunque confiaba en que Patterson captase el mensaje velado en sus palabras―. En fin, caballeros, si necesitan algo, no tienen más que llamar ―dijo, apuntando hacia el teléfono situado en la barra―. Confío en que disfruten de la velada ―se despidió, tras lo que salió del salón, dejándolos solos.

―Solo por este licor, ya vale la pena venir a este sitio ―murmuró Roger tras dar un sorbo a su vaso.

―Sí, pero mejor centrémonos en lo que hemos venido a hacer ―dijo el gobernador―. Me apetece acabar la noche con un par de partidas de blackjack.

―¿Ahora se llama así? ―preguntó el quinto integrante de aquel grupo con tono pícaro.

―Esta noche, sí, Neil ―alegó Jackson, mirándolo molesto.

―Venga, chicos, no discutáis ―se mofó Roger―. Terminemos con el asunto y así podremos divertirnos… Todos ―añadió, fijando la vista en el joven.

Finalmente, los cinco acabaron sentados alrededor de la mesa y comenzaron a discutir sobre todos los temas que llevaban entre manos y que no podían tratar en lugares que estuvieran a expensas de oídos indiscretos. Por eso les gustaba reunirse en el Hell’s Cave, porque garantizaba discreción y, además, su licor era excelente.

―Pues yo traigo novedades ―anunció de pronto Neil, tras terminarse su tercer vaso.

―¿Alguna complicación? ―preguntó el gobernador en tono serio.

―Nada que no se pueda solucionar ―le respondió su amigo―. La gente del condado ha pedido subvenciones para su negocio.

―El dichoso algodón ―farfulló Roger.

―¿Y dices que se puede solucionar? ―demandó Jackson con cautela.

―Seguro que incumplen algún requisito que impida que se les concedan ―le contestó―, ya me entiendes ―añadió con sonrisa sibilina. Sin embargo, el joven no ocultó su reticencia.

―Mientras no salpiquen a nadie tus triquiñuelas ―le advirtió.

―Nunca te habías quejado de mis triquiñuelas, como tú las llamas ―le reprochó Neil.

―¡Dejadlo ya! ―exclamó Steven―. ¿Qué os pasa hoy? Parecéis niñas en un patio de colegio.

―En realidad, esto podría acelerar las cosas ―apuntó Roger―. Si Neil envenena esas solicitudes, es muy posible que el negocio del algodón se vaya a pique, y será mucho más fácil hacerse con los terrenos.

―La mayoría es gente que necesita otra fuente de ingresos para poder subsistir ―recalcó el aludido.

―¿Es eso cierto? ―le preguntó Steven a Damian―. Tú naciste allí, ¿no? ―agregó para justificar su pregunta.

―Sí, pero me marché hace más de treinta años ―contestó con forzada indiferencia―. Habrá cambiado tanto que si fuera no lo reconocería.

―Bueno, esperemos que esto sea en nuestro beneficio, tal y como aseguráis ―les dijo el gobernador a Neil y a Roger, quienes se miraron confiados―. Y creo que por hoy es suficiente ―decidió el político, palmeando la mesa con visible satisfacción―. Llama al crupier ―le pidió a Damian―. Esto se merece un par de partidas.

Después de cinco partidas de blackjack, Xael empezó a bostezar. Pulsó la barra espaciadora para detener el vídeo y se repantigó en el butacón que presidía el escritorio de su hermano mientras estiraba los brazos para desperezarse. ¿Cómo soportaba Dreel semejante coñazo? Comprendía aquello de «la información es poder», pero revisar esos vídeos era una auténtica tortura. Además, hacía un par de horas que el casino había echado el cierre y él estaba hecho picadillo.

Por otro lado, debía admitir que estaba decepcionado. Tal vez había sido demasiado sutil en su indirecta, pero creía que había allanado el camino con Patterson y que conseguiría alguna pista sobre sus intenciones, algún desliz entre copa y copa, pero el tipo apenas había abierto la boca en toda la noche. Era cauto, el muy bastardo, y el hecho de que sus amigos no supieran nada de su trato con Dreel le daba mala espina al rubio.

Al menos, el tema de las subvenciones ya era un filón, y en cuanto descansara un poco, llamaría a su hermano para mantenerlo al tanto.

Antes de dejarse llevar por las ganas de apagar el ordenador portátil de una vez, pasó el cursor por encima de la barra de tiempo del reproductor de vídeo. Quedaba media hora de grabación, hasta que las luces se apagaran y las cámaras se desconectaran. ¿Eso eran cinco partidas más al blackjack? Resoplando con hastío, comenzó a pulsar para que avanzara rápidamente y terminar de una vez, hasta que vio que los cinco hombres se levantaban con toda la intención de marcharse.

Fin de la función.

Pero entonces, Damian se quedó rezagado, y le hizo una señal al joven del grupo, a Jackson, para que aguardase.

Xael notó un subidón de adrenalina que le hizo despertarse de golpe. Paró de nuevo el vídeo y sacó unos auriculares de uno de los cajones del escritorio. No quería perderse ni un detalle de aquella conversación subrepticia que prometía ser sustanciosa. Su instinto así se lo decía.

Volvió a pulsar la barra espaciadora.

―¿Qué pasa? ―preguntó Jackson, mirando con reticencia hacia la puerta.

―Te he visto muy dispuesto, defendiendo los intereses de tu suegro ―comentó Damian, un tanto malicioso―. ¿Cómo van las cosas con la hija de Steven?

El joven se le acercó un paso, amenazante, aunque Damian no se inmutó.

―En cambio, yo te he visto muy callado, especialmente cuando tratábamos el tema del algodón ―apuntó Jackson incisivo―. E imagino que querrás hablar de eso, y no de mi relación con Madison.

―Chico listo ―respondió Patterson, satisfecho―. ¿Nos sentamos? Nuestros coches no irán a ningún lado sin nosotros.

El joven aceptó, y Patterson sirvió dos copas más de licor antes de acomodarse en el sofá.

―Tengo la sensación de que tu plan de utilizar a ese feriante de St. Michael no ha salido como esperabas, ¿verdad? ―supuso Jackson tras aceptar la copa.

―Desastroso es quedarse corto ―admitió Patterson―, casi me cargo a ese arribista ―farfulló―. No creo que hubiera sido una gran pérdida, pero… ―blasfemó por lo bajo―. Imagino que los St. Michael no me relacionan con lo ocurrido, porque no he tenido noticias de ninguno de los dos. Dudo que Exael me hubiera recibido esta noche tan tranquilo si hubiera sabido que yo…

―¿Qué cojones has hecho, Damian? ―le soltó Jackson para que dejase de divagar.

―Mandé a los rusos a asustar a Alex una noche y resultó que el tipo estaba en la casa. Lo mandaron al hospital, de ahí que no haya vuelto por aquí ―le explicó con total tranquilidad, tras lo que dio un sorbo a su licor.

―¿Los enviaste a casa de Alessandra? ―inquirió su compinche enfadado y haciendo hincapié en el nombre de la joven. Nunca le gustó que la llamase por ese diminutivo―. ¿Es que te has vuelto loco?

―No me digas que te importa esa zorra ―se rio el político―. No es lo que tenía entendido.

―Creo que esto se te está yendo de las manos ―le reprochó Jackson. Dejó el vaso en la mesa auxiliar y se puso en pie, pero Patterson lo imitó y lo agarró del brazo, impidiéndole que se marchara.

―Hace un rato has dicho que el entramado de empresas que se va a encargar del asunto del petróleo está casi listo, y no tengo intención de quedarme fuera ―le advirtió.

―¿Quedarte fuera? ―lo observó asombrado―. Lo tienes más fácil que nadie, Damian, eres propietario. O lo eras…

―Va a resultar que eres más gilipollas de lo que pensaba ―se burló este, riéndose a mandíbula batiente―. ¿Por qué te crees que estoy montando esta pantomima con ese fulano de St. Michael? No pueden relacionarme directamente con el asunto, y por eso necesito quitar del medio a Alessandra y que venda la bendita casa. Si ella sigue en Meadow cuando todo esto estalle, bastará con que alguien tire del hilo para que lleguen hasta mí.

―¿Y por qué cojones me cuentas todo esto? ―inquirió, dando un tirón para que le soltara el brazo de una vez―. Desde el principio te dije que no quería saber nada del asunto, pero no sé por qué coño te has empeñado en convertirme en tu paño de lágrimas, cuando ni siquiera confiamos el uno en el otro.

―Por supuesto que no confío en ti, pero tenemos intereses comunes y, lo mejor de todo, nos tenemos agarrados por los cojones el uno al otro ―le recordó con una sonrisa maliciosa llenando su rostro―. Si yo caigo, tú caes conmigo. Y viceversa, ya lo sabes.

―¿Qué me estás queriendo decir? ―demandó Jackson, sabiendo que no le iba a gustar nada la respuesta.

―Necesito tu ayuda.

―Eso ya lo he entendido ―farfulló con los dientes apretados.

―Quiero que saques a Alessandra de Meadow ―le dijo.

―¿Y cómo diablos pretendes que lo haga?―inquirió contrariado.

―Seguro que se te ocurre algún modo ―respondió con una mirada maliciosa que no daba lugar a equívocos―. Vamos, no te será difícil conseguirlo ―agregó al ver la rotunda negativa en los ojos de Jackson―. ¿Por qué crees que St. Michael estaba en la casa esa noche? Me apuesto lo que quieras a que sigue metiendo a los hombres en su cama con la misma facilidad que antes ―añadió desdeñoso.

―Eso dices tú… ―murmuró irónico, y la respuesta de Patterson fue agarrarlo de la pechera―. ¡No puedes pedirme eso! ―negó en rotundo, y tiró de sus muñecas hasta que lo soltó―. ¡Voy a poner en riesgo todo lo que he conseguido hasta ahora porque eres incapaz de manejar tus propios asuntos!

―No me dijiste eso cuanto te quité a Alessandra de en medio para poder acercarte a Madison ―le reprochó.

―Te excediste ―lo acusó, señalándolo con el dedo―. Sí, me ayudaste, porque sabías que le sacarías provecho a la situación. Con aquella jugada pretendías hundirla, destrozarla, pero te salió el tiro por la culata cuando la dulce Alessandra no acudió a ti ―se burló―. Por eso querías verla en la cárcel, para castigarla, y yo en eso ya no tuve nada que ver.

―¿Quieres jugar a ese juego? ―demandó Damian con mirada perversa―. Bien… Si tan inocente eres, me bastará mantener una conversación con Madison y ver qué opina. O con el propio Steven. ¿Te parece?

―Cállate ―masculló furioso.

―Y tú vas a coger un avión a Texas para ir derechito a casa de Alessandra ―le ordenó―. Vais a recordar viejos tiempos y le prometerás el paraíso que no pudiste darle en su día. Vas a follártela si es necesario, Jackson ―le advirtió―, lo que sea con tal de que deje esa bendita casa.

―Toda una farsa para sacarla de allí, de acuerdo, pero ¿y después? ―preguntó furibundo―. No voy a dejar a Madison por ella.

―Una vez en Reno, ya me encargaré yo de Alessandra ―le aseguró, y Jackson se echó a reír.

―Lo tuyo roza la obsesión.

―¡¡Eso es asunto mío!! ―le gritó, repentinamente encolerizado―. Haz lo que te digo y, en cuanto a lo demás, mantente al margen. Recuerda que tú también tienes mucho que perder en esta historia.

Jackson alzó la barbilla, aunque no contestó.

―¿Cuándo te vas? ―lo acicateó el político.

―En cuanto arregle unos asuntos que no pueden esperar ―respondió el joven en tono seco.

―Estupendo ―dijo Damian, palmeándole el brazo con sonrisa ladina―. Me alegra que nos hayamos entendido, Jackson. Envíale saludos a Madison de mi parte ―añadió tras lo que salió de la sala, con paso seguro e insultante.

Jackson se quedó allí parado unos segundos, apretando los puños. Luego cogió el vaso que había dejado en la mesita y apuró la bebida de un trago. Acto seguido, siguió los pasos de Patterson. En cuanto salió, las luces se apagaron, y la reproducción del vídeo se detuvo.

―Hijo de la gran puta ―murmuró Xael, dejando caer los auriculares con rabia encima de la mesa.

Desconectó el dispositivo USB del ordenador y lo encerró en su mano, apretando la mandíbula. Su conversación con Dreel iba a ser mucho más interesante de lo que creía.

CAPÍTULO 16

Cada maestrillo

Tras colgar el teléfono, el silencio volvió a reinar en aquel salón. Dreel miró su móvil, y debía admitir que estaba satisfecho con el resultado de aquella llamada. Francine Sinclair no se lo había puesto muy difícil, al menos no demasiado, pues la diseñadora conocía la relación del empresario con su padre, quien le debía un par de favores. Y si bien al principio le había costado considerar la idea por lo inusual, finalmente decidió que introducir aquel tejido virgen en su próxima colección podría ser toda una innovación. Ese era uno de los dones de Diablo St. Michael. La diseñadora no solo estaba haciendo lo que él pretendía, sino que Dreel manejaba la situación de tal forma que parecía que el empresario le estaba haciendo un favor. Así que le había arrancado la entusiasmada promesa de volver a contactar con él para pasarle una propuesta formal, una vez hubiera estudiado la manera de encajar aquel cambio en su colección.

Dreel soltó el teléfono en el sofá y se echó hacia atrás para apoyar la espalda, levantando la mirada hacia el techo. En cierto momento de la conversación, Francine le había preguntado con extrañeza si iba a dejar el mundo de los casinos por la alta costura. Él lo había negado con rapidez, alegando que era un favor que le debía a un viejo amigo, pero el asombro de la diseñadora era de esperar.

Suspiró. Él mismo no sabía qué cojones estaba haciendo. El pueblo de Meadow no era conocedor de ello, pero bajo ese extenso manto inmaculado de algodón, se escondía una de las mayores reservas de petróleo del país, y él estaba allí para pillar una buena tajada de aquel negocio multimillonario. ¿Por qué, entonces, alimentar la ilusión de esa gente, entregarles la esperanza de prosperar? Era absurdo, esfuerzo perdido e inútil, y la noche anterior había metido la pata hasta el fondo al comentar lo de aquella llamada a Francine Sinclair. Pero esa emoción en sus rostros, el brillo en las pupilas de Alessandra… Sus ojos sonreían para él, y Dreel…

La joven se había mostrado reticente, era mucho lo que había en juego, por eso mismo era fácil comprender lo que significaba para ellos. Y Dreel, sin comerlo ni beberlo, se había visto arrastrado por un sentimentalismo del que había renegado toda su vida, haciendo que las palabras brotaran sin pensarlas. Sin embargo, se había sentido tan jodidamente bien al provocar aquella alegría por ofrecerse a hacer una simple llamada. Y, lo mejor de todo, se sintió parte de ellos, uno más en aquel círculo que se había abierto de par en par para recibirlo.

Dreel se pasó una mano por el pecho. Ese bienestar se sentía ahí dentro, en ese lugar que siempre había estado vacío. Uno que nunca debería ocuparse.

De pronto, su teléfono empezó a sonar, y agradeció la interrupción, pues sus pensamientos deambulaban por derroteros escarpados. Mientras se hacía con el aparato, pensó que era demasiado pronto para recibir la propuesta de Francine. Era Xael.

―No sé si darte los buenos días o las buenas noches, hermanito ―lo saludó con sorna.

―Aún no me he acostado ―le confirmó Xael en tono monótono. El cansancio le impedía entrar al trapo.

―¿Una noche dura? ―demandó Dreel al notarlo.

―Decídelo tú ―contestó.

―¿Ha sucedido algo? ―preguntó, activándose su preocupación.

―Anoche hubo reunión en la sala zafiro ―fue su enigmática respuesta, pero Dreel no necesitó más para entender.

Patterson.

―Habla ―le pidió―. Estoy solo, Alessandra se ha ido a trabajar.

―Vale ―murmuró Xael ante aquel exceso de información que a él no le importaba―. Pero creo que sería mejor que lo vieras y lo oyeses por ti mismo. Te mando un enlace. Minuto cincuenta y los últimos quince minutos. Y, aunque estés solo, de igual modo te aconsejo que tengas cuidado cuando lo veas. Ya me contarás. Yo me voy a la cama.

―Gracias, hermano ―le dijo Dreel antes de que colgase―. Te debo una.

―O dos. Lo decidiré cuando haya descansado ―bromeó, y Dreel se echó a reír.

Aún lo hacía cuando se cortó la llamada, aunque su risa se esfumó cuando recibió un mensaje de Xael con el enlace que le había comentado. Sin dilación, se levantó del sofá y se encaminó por la escalera hacia el piso de arriba, hacia su habitación.

El teléfono encerrado en su mano provocaba que le hormiguease la piel mientras revolvía su maleta a la búsqueda de sus auriculares. Se sentó en la cama al tiempo que forcejeaba con dedos torpes para meter la clavija en el móvil y luego se colocó los auriculares en los oídos. Pulsó el enlace y accedió a un vídeo. En otras circunstancias lo habría visionado por completo, desde el primer segundo, pero la impaciencia lo corroía, así que lo adelantó hasta el minuto cincuenta, tal y como le había indicado Xael.

Ahí estaban aquellos cinco cretinos, creyendo poder controlar el destino de todo un pueblo por sus ansias de riqueza y poder…

A Dreel se le anudó el estómago. Él era un cretino de su misma categoría. ¿Acaso no estaba allí porque formaba parte de aquella pantomima? Tan solo un par de semanas antes habría vendido su alma al diablo por formar parte de aquel círculo. Y ahora…

Aquel fragmento del vídeo le confirmó lo que ya sospechaba: las subvenciones que había solicitado la cooperativa iban a ser denegadas. Entonces, le vino a la mente la llamada a Francine; si todo iba bien, y también tenía la sospecha de que así sería, el pueblo de Meadow jamás volvería a solicitar las dichosas ayudas. Aquellos cinco bastardos no iban a oler su petróleo en toda su puta vida, y los ojos de Alessandra sonreirían de nuevo para él.

«Mierda, Gadreel… ¿Qué coño estás haciendo?»

¿En qué momento había decidido no solo cambiar sus planes, sino ponerse en contra de Patterson y ese atajo de corruptos para desbaratar los suyos? ¿Se había vuelto loco? ¿Enfrentarse a, ni más ni menos, que al gobernador de Nevada?

En ese preciso momento, supo que estaba en el maldito ojo de un huracán, ahí, donde todo estaba en calma. Pero bastaba con alargar la mano un centímetro para que la columna del ciclón lo arrastrara en su vorágine. Y lo haría añicos. Sin embargo, algo le impedía echarse atrás. No sabía a qué se debía su falta de cordura, pero no era capaz de pensar en las consecuencias. Estaba decidido a conseguir la mejor propuesta por parte de Francine y reavivaría las esperanzas del pueblo.

Suspiró cuando aquel bienestar que se había instalado en su pecho brilló un poco más; no sabía qué demonios era, pero resultaba jodidamente adictivo. No obstante, un mal pálpito le recordó entonces que el vídeo no había terminado, y tenía la certeza de que la peor parte estaba al final.

Efectivamente…

Tuvo que ver aquel fragmento dos veces, y la rabia en su interior se acrecentaba segundo tras segundo mientras atestiguaba aquella maldita confabulación en la que ese par de desgraciados pretendía manejar a su antojo la vida de Alessandra, cosa que, por lo visto, ya tenían por costumbre. ¿Mandarla a la cárcel? ¡Sería cabrón! Porque, además, si leía entre líneas no era difícil adivinar que Patterson había intentado hacer con Alessandra lo que un día hizo con su madre en el pasado: someterla de todas las formas posibles. Y la integridad de esa mujer a la que cada día admiraba más había provocado que casi diera con sus huesos en prisión… ¿De qué le habrían acusado? Fuera lo que fuese, no lo habían conseguido, y por eso la joven había acabado exiliada en Meadow… Y a él lo estaban utilizando como a un títere para terminar de destruirla.

Derribar, pisotear y destrozar. Él era un experto en aquella combinación aniquiladora. La había infligido más de una vez, pero también la llevaba escrita en su carne, y un dolor intenso le oprimió el pecho al pensar en el sufrimiento que esos malditos le estaban causando a Alessandra y que no merecía.

¿Y a él qué cojones le importaba si lo merecía o no?

El antiguo Dreel, aquel que regentaba el mejor casino del país, habría jurado y perjurado que le importaba una mierda lo que le ocurriera a esa mujer. Y sin embargo…

Contrariado, tiró de los cables para quitarse los auriculares y soltó el teléfono encima de la cama. La exasperación lo hizo deambular por la habitación, sin rumbo definido, mientras un sabor amargo y desconocido le llenaba la boca, aunque no entendía por qué. Dreel no era un santo; ni Xael ni él estaban donde estaban porque fueran unas blancas palomas, y en sus espaldas cargaban culpas más graves que lo que pretendía hacer ese par de perros. Pero ¿por qué le hervía la sangre al saber que Alessandra era el objetivo directo de aquella inquina? Más allá del petróleo, Damian quería hacerla pagar por no haber conseguido meterla en su cama… Valiente hijo de puta. Y se estaba valiendo de las amenazas, el chantaje e incluso de mandar a dos tipos a su casa para violarla con tal de conseguirlo. Y Dreel estaba en mitad de ese tablero de juego como otro peón que la presionara, que la dejaría sin vías de escape y así hacerla desistir. Jaque a la reina.

―¡Joder! ―gritó furioso.

En el pasado, verse envuelto en semejante historia le habría hasta divertido, importándole únicamente la millonada que iba a meterse en el bolsillo. ¿Por qué diablos ahora era distinto?

La respuesta se deslizó por su mente en forma de rostro de mujer, de pelo y mirada oscura, piel cálida y labios atrayentes. Apretó los puños y negó con la cabeza, pero su corazón latió desbocado.

Maldita sea…

De pronto, alguien llamó a la puerta y Dreel se sobresaltó. Con la respiración agitada, salió de la habitación y se acercó a la escalera. No esperaba ninguna visita. ¿Sería que en ese pueblo también tenían el típico vendedor de seguros que iba de casa en casa?

―¿Está ahí, señor St. Michael? ―escuchó entonces, y el empresario no dudó en bajar a abrir al reconocer a Daisy.

―¡Un momento! ―chilló para que lo oyera. Aún le tiraba la herida y necesitaba su tiempo para llegar hasta la puerta―. Daisy, ya te dije anoche que me tutearas… ―comenzó a decirle mientras abría, pero se calló de golpe al ver que no iba sola.

Una chica de la misma edad que Daisy la acompañaba, y no podían ser más distintas. Pantalones vaqueros ajustados; camiseta de los «Broncos» anudada a la cintura, por lo que dejaba ver parte de su abdomen; grandes aros plateados que pendían de sus orejas hasta casi rozar sus hombros; y maquillaje, demasiado para su edad y la ocasión. La chica batió con lentitud sus largas pestañas con exceso de máscara negra, y una sonrisa pícara de rojo carmín se esbozó en su boca al verlo. Dreel, en cambio, se sintió un tanto asqueado. Sí, para qué mentir, había follado con jovencitas, pero en ese momento no podía sentir otra cosa que no fuera repulsión ante la mera idea.

―Soy Samantha ―se presentó ella, haciendo aún más amplia su sonrisa, pero Dreel se limitó a asentir e ignorarla.

Volvió la vista a Daisy, quien parecía un tanto apurada por el evidente comportamiento de su amiga. Entonces, el empresario se percató de que la chica portaba entre sus brazos una bolsa de papel con el rótulo de la tienda de sus padres.

―Mi madre le envía esto ―respondió ella así a la extrañeza que reflejaba el rostro masculino. Dreel se dio cuenta de que insistía en hablarle de usted, y supo que se debía a la presencia de su amiga, por lo que no volvió a corregirla.

―No era necesario ―le dijo, aunque sonrió levemente y aceptó la bolsa―. La nevera sigue llena con las sobras de anoche ―le recordó.

―¿Entonces, ya ha comido? ―quiso asegurarse la chica, imaginaba que por mandato de su madre.

―Sí, no te preocupes ―le aseguró―, pero ¿qué tenemos aquí? ―preguntó, echando un vistazo al interior de la bolsa.

Les hizo un gesto con la cabeza para que entraran mientras se giraba para ir a la cocina. Antes de hacerlo, observó el titubeo de Daisy. No así el de Samantha, quien entró con decisión.

―Con esto puedo prepararle un buen banquete a Alessandra para cuando vuelva del trabajo esta noche ―exclamó, vaciando el contenido del paquete, y Daisy lo miró sonriente.

―¿Sabes cocinar? ―lo aduló Samantha.

Dreel la miró un tanto molesto. No solo lo tuteaba, ignorando la forma de tratarlo por parte de Daisy, sino que le había faltado suspirar, mostrando una exagerada admiración por él. Sin embargo, no iba a entrar en el juego de esa niña, así que la ignoró.

―¿Y la nota con lo que cuesta la compra? ―demandó entonces, revisando el fondo de la bolsa.

―Mi madre no me ha dicho nada sobre eso ―respondió Daisy.

―Está bien ―murmuró mientras comenzaba a guardar las cosas―. Me pasaré a darle las gracias por su interés y a preguntarle. Y gracias a ti también por traerlo ―añadió sonriente para dar el tema por zanjado.

―No hay de qué. ―La chica asintió, sonriendo a su vez, y se dispuso a marcharse.

Sin embargo, vio que su amiga no estaba por la labor de abandonar aquella cocina, pues había apoyado el costado en la bancada y observaba embobada cada uno de los movimientos del empresario. Daisy volvió sobre sus pasos y la cogió del brazo, pero Samantha respondió dando un tirón.

―¿Piensas ir al festival del sábado por la noche? ―le preguntó a Dreel, sin querer darse por vencida.

―¿Festival? ―demandó el joven, aunque miraba a Daisy cuando lo hizo.

―Desde hace casi cincuenta años, el segundo sábado de cada mes se celebra un festival. Vienen a tocar bandas de todo el estado ―le narró la chica―. Es una forma de mantener vivo el pueblo ―añadió.

―Entiendo ―murmuró Dreel, atento a su explicación.

―También aporta ingresos, pues se instala una pequeña feria y puestos de comida y bebida.

―Vosotros ―supuso el empresario.

―Sí, claro ―contestó halagada por su interés―. Por ejemplo, tía Lory ofrece su chili con carne. Papá le ayuda con una buena pila de mazorcas de maíz asadas… Ya vio anoche que es su especialidad ―agregó con cierta complicidad que agradó a Dreel―. Y mamá vende bebidas. Yo preparo limonada y suele acabarse toda ―dijo con timidez.

―Vaya, vaya… ―canturreó por lo bajo, pensativo―. Daisy, necesito pedirte un favor ―soltó de pronto, sobresaltándola―. ¿Me acompañarías a la cooperativa?

―Por… Por supuesto ―respondió, aunque no comprendía lo que pretendía.

―Yo también puedo acompañarte ―intervino Samantha, visiblemente molesta al haber sido excluida de la conversación.

―No hace falta, pero me serías de gran ayuda si fueras a la tienda y avisaras a Peggy Sue de que Daisy está conmigo ―le pidió con una sonrisa forzada―. ¿Harías eso por mí? ―añadió, mostrando aún más su perfecta dentadura.

La joven no solo aceptó, sino que se la veía satisfecha.

―Esperadme en la puerta. Yo voy enseguida ―les pidió entonces.

Antes de dirigirse a la escalera, le guiñó el ojo a Daisy, y ella sonrió sutilmente. Sabía que su maniobra de persuasión tenía como objetivo alejar a Samantha de él, y a la chica le agradó esa actitud por parte de Dreel.

El empresario subió a su habitación para recuperar su teléfono y hacerse con el juego de llaves que Alessandra le había dado esa mañana antes de irse a trabajar. Caía en la cuenta de que la joven había sido bastante cordial mientras desayunaban, quizás en un intento de establecer una tregua mientras él se recuperaba. Pensó entonces en las intenciones de Damian y la rabia volvió a sorprenderlo, pero trató de calmarse antes de reunirse con las chicas.

Minutos después, tras haberse separado de Samantha, Dreel y Daisy llegaron a la cooperativa. En la entrada había una pequeña recepción, y la empleada que la ocupaba saludó con cariño a Daisy. El empresario la reconoció: era Maggie, la mujer que acudió con prisa a la tienda de Peggy Sue porque había olvidado la levadura. De hecho, ella lo miró al sonarle su cara, aunque no sabía de qué lo conocía.

―Buenas tardes. Soy Gadreel St. Michael, amigo de Alessandra ―se presentó, alargando su mano.

Aquella información fue más que suficiente para que ella le sonriera y aceptara su gesto.

―Encantada de conocerle.

―Lamento la intrusión, pero me gustaría hablar con Jeremy ―le dijo sin querer hacerle perder el tiempo.

―¿Con Jeremy? Sí, claro. Deme un momento ―le pidió, señalándole una fila de sillas pegadas a la pared.

Daisy obedeció y procedió a sentarse. Dreel, en cambio, se acercó a observar las numerosas fotografías que pendían de la pared. Todas ellas eran referentes a la producción de algodón. Inmaculados campos en flor como los que vio de camino al pueblo el día que llegó; gente cosechando a mano uno a uno aquellos esponjosos pompones; jóvenes posando sonrientes junto a una carreta cargada de sacos… La ausencia de maquinaria impedía adivinar si eran antiguas o actuales, y quizá la única pista era que algunas de las fotografías eran en blanco y negro, otras en color, aunque tampoco era un dato fiable.

Entonces, reparó en una de aquellas imágenes coloridas, en la que se podía ver a tres muchachas sonrientes subidas en una de aquellas carretas. Dreel no pudo evitar sonreír también. Una de ellas era morena, con un pañuelo atado alrededor de su cabello que delató la identidad de aquella jovencita: era Lory. A su lado, le pasaba un brazo por los hombros otra joven, vestida con vaqueros y camisa de cuadros, con las mangas subidas hasta los codos, y que sin duda era Peggy Sue. La vista de Dreel se deslizó entonces hasta la tercera, y el corazón le dio un vuelco. Ese cabello oscuro, esos ojos enigmáticos y profundos… Esa mujer que le sonreía desde la fotografía debía ser Louise, y Alessandra era su viva imagen.

No pudo evitarlo. Se le revolvieron las tripas ante la recién conocida obsesión enfermiza de Damian Patterson por Louise antaño, y ahora por Alessandra. Su parecido era un aliciente, y Dreel tuvo la impresión de que madre e hija eran semejantes también en cuanto a carácter. Louise fue una mujer valiente, honrada, íntegra y fiel, y cada vez estaba más seguro de que Alessandra había heredado sus mismas virtudes. Y pensar en el veneno que escupía la boca de Patterson al hablar de ella en el vídeo hizo que la rabia subiera amarga por su garganta.

―¡Dreel! ―La voz entusiasta de Jeremy al verlo devolvió al empresario a la realidad―. ¿Qué hacéis aquí? ―dijo, mirando a Daisy, quien se había levantado para unirse a ellos.

―Venía a comentarte una idea que se me acaba de ocurrir ―le respondió el joven―. Quizá sea algo apresurado, incluso descabellado, pero…

―¿Por qué no me lo cuentas mientras te enseño todo esto? ―le propuso Jeremy, poniendo una mano en su hombro, y Dreel no pudo menos que asentir.

Daisy se unió a ellos, y los tres se dirigieron a la parte posterior de lo que resultó ser una manufactura a pleno rendimiento. En un espacio previo, al aire libre aunque cubierto, aguardaba una montaña de pacas de algodón. Eran más pequeñas de lo que Dreel había imaginado, pero pronto cayó en la cuenta de que su tamaño permitía la manipulación manual, y que era uno de los puntos fuertes del manifiesto de la cooperativa.

―Sí que utilizamos maquinaria, la imprescindible ―le aclaró entonces Jeremy, como si le hubiera leído el pensamiento, y le indicó con la mano que accediera al local al que eran conducidas con arcaicos carritos las balas del esponjoso material hasta una gran máquina que asemejaba a un monstruo con poderosas fauces que devoraba kilos de aquella fibra para devolverla en estado impoluto―. La desmotadora nos ayuda a eliminar las semillas que son muy pegajosas y suelen quedar adheridas a la fibra. Al no ser un proceso químico, no afecta ni a su calidad ni a la composición de la materia prima, al contrario, pues queda libre de toda sustancia indeseable. Sin embargo, sí desechamos ciertos acabados, como la pigmentación y el tintado.

―¿Qué problema hay con el tintado? ―preguntó Dreel, de pronto. El empresario atendía a aquella explicación con gran interés mientras Jeremy hacía una ruta completa por las instalaciones―. Recuerdo que anoche nombraste tintes orgánicos…

―Cuando tú tocas esto ―comenzó a decir el joven, cogiendo un trozo de tejido recién hilado de una mesa y que le ofreció―, piensas en su suavidad…

―Evoca pureza ―lo cortó Dreel sin poder contenerse, y Jeremy sonrió complacido.

―En cambio, para muchos de nuestros clientes significa bienestar ―añadió, descendiendo una octava su tono de voz para otorgarle un punto de gravedad a su alegato―. Las afecciones de la piel son cada vez más comunes en la actualidad, y este tejido resulta ser un bálsamo para ellos.

Dreel blasfemó por lo bajo, impresionado sin remedio. ¿Cómo no había caído en la cuenta? Aquello no era simple algodón; su tacto delicado o el contexto sostenible que enarbolaba se convertían en una mera frivolidad. Pues por encima de todo eso, era salud lo que ofrecía, un bien mucho más preciado que el dinero en muchas ocasiones, sobre todo cuando se carecía de ella. Oro hilado.

―Pero ¿qué querías proponerme? ―recordó entonces Jeremy.

―Ah, sí. ―Dreel sacudió la cabeza―. Daisy me ha hablado del festival de cada mes. ―Señaló a la joven, quien se había mantenido al margen, aunque muy atenta a la clase magistral con la que les había obsequiado el joven.

―Sí, es mañana ―asintió él.

―Me ha comentado que se instalan puestos de comida y bebida, y creo que vuestras camisetas serían un souvenir perfecto ―le explicó con entusiasmo creciente al ver la sonrisa de sorpresa y complacencia del muchacho―. Había pensado en tus tintes orgánicos para darles el toque que marque la diferencia, y matando dos pájaros de un tiro, pues serviría de publicidad para el festival y para vuestra marca.

―Venid conmigo ―les pidió sonriente, conduciéndolos así hasta lo que, sin duda, era un laboratorio. Un hombre, que rozaría los cuarenta y que vestía la típica bata blanca, trabajaba en la mezcla de varios líquidos repartidos en distintos tubos de ensayo―. Chuck es químico, y está haciendo un trabajo magnífico con los tintes.

El susodicho liberó una mano, dejando lo que estaba haciendo, y la extendió para aceptar afable la que Dreel le ofrecía. A Daisy le dedicó una sonrisa.

―Como verás, lo que empleamos son plantas y frutas ―apuntó Jeremy mientras señalaba una mesa en la que Dreel reconoció una granada―. Índigo, rubia, cúrcuma… Por ahora, la inmersión de la prenda en agua para darle baños de color es lo que mejor funciona ―le explicó, acercándose a un gran recipiente de cristal con agua azulada en la que reposaban varios trozos de tejido―. El aloe vera ha resultado un fijador magnífico del color, y creo que es de conocimiento popular sus propiedades calmantes.

―Entiendo ―murmuró el empresario, un tanto decepcionado al comprender el proceso.

―¿Qué…?

―Había pensado en el rótulo estampado de turno en el centro de la camiseta ―añadió Dreel, pasando un dedo de un lado a otro de su torso, y respondiendo así a la pregunta que asomaba a los ojos de Jeremy.

―Ya… ―murmuró este.

―No sé si nuestros tintes soportarían el estampado tradicional de grabado mediante rodillos ―apuntó Chuck.

―No entiendo nada del tema, pero eso temía que me dijerais ―admitió Dreel.

―Pero se agradece la idea ―lo alentó Jeremy―. Vamos, Dreel. Nos has dado otra vía por la que seguir trabajando ―agregó, palmeando su brazo.

―Jeremy, ¿podría…?

Daisy intervino con timidez, hablando tan bajito que los tres hombres se miraron, sin estar seguros de haberla escuchado en realidad. La chica, con cautela y mirada huidiza, señaló una mesa, en concreto hacia un bote de vidrio lleno de pinceles y que Chuck solía usar para probar las tonalidades del tinte.

―Es todo tuyo ―respondió Jeremy, sonriente, aunque no tenía ni idea de lo que pretendía.

Sin embargo, al ver la muestra de confianza por parte del joven, Daisy irguió la postura y cogió un trozo de tejido blanco, un pincel y uno de los frascos de tinte de Chuck. «Índigo», podía leerse en la etiqueta. Sin dilación, la chica hundió el pincel en el líquido y comenzó a deslizarlo por encima del tejido con una soltura pasmosa. Los tres hombres se acercaron a ella con lentitud y sumidos en la confusión, mientras que Daisy sonreía.

―Creo que no ha quedado nada mal ―dijo unos segundos después, notablemente satisfecha al contemplar su obra.

―Joder… ―murmuró Dreel, aunque hizo una mueca disculpándose al utilizar aquel vocabulario tan inadecuado delante de la chica.

En el centro de la camiseta podía leerse «I love Meadow», pero lo peculiar era la armonía de aquel texto, cómo había hilvanado una letra con otra controlando la presión del pincel sobre el tejido para hacer el trazo más o menos grueso y cambiando la tonalidad del azul a placer, como un experto artesano que otorgaba encanto y magia a aquellas simples palabras manuscritas… ¡Dreel lo había visto millones de veces! Existían infinidad de tiendas con tazas, camisetas, pegatinas y mil cosas más decoradas con frases motivadoras rotuladas con ese mismo tipo de letra que imitaba la caligrafía manuscrita, y lo que provocaba que simples productos duplicaran su precio en el mercado. Y Daisy lo había reproducido en el tejido en un abrir y cerrar de ojos.

―¿Cómo…?

―Lo llaman lettering, y causa furor entre las chicas del pueblo ―les narró con voz pizpireta.

Dreel, boquiabierto, señaló hacia la mesa, mirando a Jeremy.

―¿Pensabas en algo así? ―preguntó él divertido.

―¡Esto es mil veces mejor! ―exclamó el empresario―. Daisy, ¿crees que tus amigas nos ayudarían?

La chica sonrió ampliamente, llena de orgullo al saber que estaba ante algo importante. Y ella formaba parte de ello.

―Vosotros preparad los tintes. Yo me encargo del resto.

Cuando Alessandra salió de trabajar, le dolían todos los músculos del cuerpo, incluso los que no sabía que existían. El festival estaba a la vuelta de la esquina y, como cada mes, la afluencia de clientes en el restaurante aumentaba los días previos; gente que se hospedaba en el único hostal del pueblo o en los hoteles de localidades cercanas para asistir al evento, ya fueran músicos participantes del espectáculo o asistentes dispuestos a disfrutar de un acontecimiento que cada vez tenía más seguidores.

Para el caso, eran lo mismo: trabajo extra, y Alessandra solo deseaba llegar a casa para darse un buen baño y acostarse.

Cayó entonces en la cuenta de que no estaba sola en casa. Un escalofrío la recorrió de pies a cabeza, y no desagradable precisamente. Era una tontería y lo sabía. Desde que aquellos indeseables la atacaron e hirieron a Dreel no habían vuelto a hablar del tema, pero era consciente de que, en cuanto se recuperase, regresaría el Dreel empresario y su interés por comprarle la propiedad. Aquellos días solo eran una tregua, la calma previa a la tempestad. Debía admitir que su actitud la noche anterior, su entusiasmo al proponerle a su familia su ayuda para consolidar el negocio del algodón, le había sorprendido sobremanera, aunque quizá solo era una inversión a largo plazo, un avance de su intención de convertirse en terrateniente. Desde luego, Gadreel St. Michael tenía muchos intereses en Meadow, y ella no era ninguno de ellos.

Llegó a casa presa de la desazón y el cansancio, agravándose al comprobar que las luces estaban apagadas. Entró por la puerta principal y subió al primer piso, a las habitaciones, y no reprimió el impulso de asomarse a la de Dreel. No estaba descansando, tal y como le había ordenado el médico, pero al menos no se había marchado de Meadow, pues su maleta abierta y un tanto revuelta descansaba en el butacón.

Arrastrando sus pasos, fue hasta su propio cuarto. ¿Dónde se habría metido? ¿Quizá debería llamarlo, preguntarle dónde estaba, si se encontraba bien, si acudiría a cenar? ¿Y quién era ella para someterlo a semejante interrogatorio? Se acercó a la ventana y apartó el visillo. Apoyó la frente en el vidrio y su contacto frío le vino bien para mitigar el continuo martilleo que pulsaba en sus sienes, aunque este aumentó al pensar que, definitivamente, ella no era nadie para Gadreel St. Michael.

Suspiró pesadamente. Lo mejor era tomarse un analgésico y acostarse.

Pero, entonces, percibió tres figuras en la calle que se acercaban hacia la casa. La siguiente farola les desveló su identidad. Era Dreel, acompañado de Daisy y Jeremy. El corazón le palpitó rápido en el pecho, sin control. Vio que Dreel sonreía mientras hablaba, y su mano se apoyaba en uno de los hombros de Jeremy. Podría haber sido un gesto de camaradería si sus pasos no hubieran sido cortos y titubeantes, y que se llevara la otra mano al abdomen alejó cualquier duda.

Su herida…

No supo cómo, pero su agotamiento se disolvió de golpe, escapando por su respiración agitada mientras bajaba a la carrera por las escaleras. Abrió la puerta sin esperar a que llamaran, y la sorpresa que reflejaba el rostro de Dreel al toparse tan inesperadamente con ella se tornó en una sonrisa de gozo.

―Ya estás en casa ―le dijo clavando los ojos en ella, y Alessandra sintió que se derretía por dentro.

―¿Qué ha pasado? ―preguntó al ver que Jeremy, ignorando la inapreciable escena idílica que discurría frente a él, se abría paso y conducía a Dreel hasta el sofá, obligándolo a sentarse―. ¡Jeremy! ―exclamó, exigiendo una explicación.

―No es nada ―respondió tras ayudar al empresario a acomodarse―. Ha ido a la cooperativa a hacerme una visita y se ha esforzado más de la cuenta.

―¡Se le ha ocurrido una idea fantástica para el festival! ―exclamó Daisy con entusiasmo.

Entonces, Alessandra se puso en cuclillas delante de Dreel y lo miró directamente a los ojos, en silencio, ambos, como si las palabras sobrasen en ese momento.

―Vamos a vender montones de camisetas ―continuó narrándole Daisy―. Algunas de mis amigas y yo nos encargaremos de…

Alessandra supo que la chica le estaba contando algo importante, aunque a sus oídos no llegaba más que un murmullo ininteligible. Todos sus sentidos estaban puestos en Dreel y en su mirada profunda, penetrante.

―Daisy, creo que será mejor que nos vayamos ―le dijo Jeremy.

―Pero… ―replicó ella sin entender el motivo de su repentina prisa―. Aún no he terminado de…

―Vamos ―insistió con voz suave, guiñándole el ojo.

La chica chasqueó la lengua, disconforme, aunque acabó accediendo. Jeremy se despidió por los dos, pese a imaginar que no obtendría respuesta. De hecho, aún transcurrieron unos instantes desde que cerraron la puerta hasta que Alessandra habló.

―Creo que eso ha sido una imprudencia ―lo regañó ella.

―Yo también, pero era algo que no podía esperar. El festival es mañana ―alegó Dreel, inclinándose hacia delante. Se acercó tanto a la joven que su rostro quedó a escasos centímetros del suyo. Podía sentir su respiración escapando por sus labios.

Ella seguía de cuclillas frente a él, y la sobrecogió tanto su cercanía que perdió el equilibrio por un segundo. De forma instintiva, alargó una mano y se agarró a una de las rodillas de Dreel, aunque, en cuanto volvió a estabilizarse, hizo ademán de soltarse a causa del pudor y del estremecimiento que la recorrió por el hecho de tocarlo aun por encima de los vaqueros. Sin embargo, él no la dejó apartarse. Cogió su muñeca y la apretó entre sus dedos, sin permitir que se alejara de él. Y aquel estremecimiento se tornó en ardor.

―Te besaría hasta dejarte sin aliento ―susurró él de pronto, y Alessandra creyó que el corazón se le iba a escapar por la boca. Por sus palabras, y porque deseaba que lo hiciera con todo su ser―. Me parece que eso lo he dicho en voz alta ―añadió Dreel entonces un tanto apurado al ver el sonrojo en las mejillas femeninas, y Alessandra no pudo reprimir una sonrisa―. Estoy tan cansado que mi boca me ha traicionado ―sonrió él a su vez con picardía.

―Exacto, estás tan cansado que no sabes lo que dices ―le quitó ella hierro al asunto mientras se ponía en pie. Sin embargo, no pudo alejarse, pues Dreel seguía sujetándola por la muñeca.

―Lo único que me impide hacerlo es no saber si tú lo deseas tanto como yo ―añadió el joven, con voz ronca y grave.

Alessandra respiró hondo, reprimiendo el impulso de echarse en sus brazos.

―No… No voy a caer en tus redes ―dijo a duras penas.

Los ojos de Dreel estaban fijos en sus labios y la abrasaban por dentro. Seguían haciéndolo mientras se levantaba, sin separar la mirada de su boca.

―Pero yo he caído en las tuyas…

―Dreel… ―balbuceó como una tonta sin saber qué decir.

―Quizá no pueda esperar a que me pidas que te haga el amor y sea yo quien te lo pida ―murmuró en un tono tan bajo que Alessandra no estaba segura de haberlo escuchado.

Sin embargo, un segundo después, Dreel se alejó hacia la escalera, y ella se quedó allí, mirándolo como un pasmarote mientras él subía, rápido, demasiado, como los acelerados y erráticos latidos de su corazón.

CAPÍTULO 17

No es oro todo lo que reluce

La festividad de la jornada se respiraba en el ambiente. Cuando apenas caía la noche, Meadow ya vestía sus mejores galas para acoger el festival. La calle que daba a la plaza aparecía engalanada con tiras de banderines y guirnaldas, decorando la ruta que empezaban a recorrer ya todos los asistentes hasta el escenario al que se subirían las bandas a tocar. Este estaba situado a los pies del edificio que hacía las veces de teatro, una construcción de madera de una altura con cubierta a dos aguas y la apariencia de una gran cabaña y que, no obstante, podía albergar perfectamente tan multitudinaria celebración. Sin embargo, el clima acompañaba, por lo que se habían decantado por instalar una vez más el escenario que utilizaban en la temporada de verano. En ese momento, comenzaba la actuación de la primera banda, y la música se alzó entre los vítores de los asistentes, acompañada por brillantes haces de luz que iluminaban la inmensidad de aquel cielo estrellado.

El empresario recorría la calle maravillado. Si en algún momento había pensado que aquello no sería más que una celebración de pueblo, no podría haber estado más equivocado. Sí, debía admitir que estaba acostumbrado a los deslumbrantes neones que iluminaban las amplias avenidas de Las Vegas, al esplendor de su exclusivo casino y al lujo con el que se cubrían sus clientes de pies a cabeza; todo pura apariencia y frío brillo. Allí, en Meadow, sin embargo, la calidez que acariciaba su cara y despertaba sus sentidos era real, la algarabía eran risas y diversión, y aquel pueblecito perdido en la nada se convertía en el más vivo de todo Texas.

Tal y como le había relatado Daisy, estaban dispuestos los usuales puestos de comida y bebidas, que ya estaban en pleno funcionamiento. La oferta era variada: salchichas, tacos, mazorcas de maíz… Platos sencillos, pero sabrosos, al menos eso decía el aroma que llegaba hasta Dreel al pasar cerca de los tenderetes. También se había instalado una pequeña feria, y no podía faltar la caseta de tiro al blanco, el tiovivo o el algodón de azúcar.

Todo el pueblo de Meadow estaba implicado con el festival, ya fuera en las casetas, atendiendo a los músicos o controlando el gentío, procurando que no hubiera ningún altercado. En los puestos solo se servía cerveza, pero no faltaba quien disponía de su propio avituallamiento. Aun así, todo discurría con normalidad, y la noche prometía ser inolvidable.

Inolvidable… Esa fue la palabra que acudió a la mente de Dreel cuando vio a Alessandra a lo lejos, en una de las casetas. Esa mujer era de las que permanecían en la memoria de uno para siempre… Llevaba puesta una de las camisetas que habían decorado Daisy y sus amigas y unos vaqueros desgastados, pero a pesar de lo básico de su vestuario estaba preciosa.

Tragó saliva al recordar lo que había pasado la noche anterior. Estaba exhausto y las palabras habían escapado por su boca sin control. ¿De dónde cojones habían salido? Sí, no era la primera vez que Dreel expresaba en voz alta su deseo de meterla en su cama, pero, por un momento, le había parecido ver ese mismo deseo en los ojos de Alessandra. Y él se descubrió a un paso de suplicarle que fuera suya. Tenerla se estaba convirtiendo en una necesidad, en una tortura, algo que jamás le había sucedido con ninguna mujer. Ellas no se le negaban tal y como hacía Alessandra, claro, pero ya no podía excusarse en el dolor de su orgullo de macho vapuleado. Era mucho más, algo visceral, vital.

Aunque sabía que Jeremy lo estaba esperando, se desvió de su rumbo y se acercó a la caseta. No la había visto en todo el día, y por el rubor de sus mejillas y su mirada huidiza al verlo acercarse sospechaba que lo había estado evitando.

―Señoras ―saludó, inclinándose ligeramente, un tanto ceremonioso. Alessandra se limitó a sonreír.

―Caballero ―respondió en cambio Lory, con expresión pizpireta―. ¡La idea de las camisetas es fantástica! ―añadió, señalando la que ella llevaba puesta. Todos los del pueblo que participaban en el festival las llevaban, incluso Dreel, y el empresario confiaba en que fuera un buen reclamo.

―Daisy y las chicas han hecho un gran trabajo ―alegó él, quitándose mérito―. Hay algunos modelos que son verdaderas obras de arte.

―Ya hay gente que ha preguntado si podían comprarlas, así que los he mandado a vuestra caseta.

―Eso es estupendo ―contestó animado.

―¿No deberías estar allí? ―preguntó Alessandra.

En ese momento llegó un cliente, y Lory fue a atenderlo, dejándolos solos.

―Sí, y espero que mis bíceps atraigan a muchas compradoras ―dijo, flexionando uno de sus brazos para sacar bola. Alessandra lo miró boquiabierta, impresionada y horrorizada al mismo tiempo―. ¡Era broma! ―exclamó, echándose a reír ante su reacción―. Solo pretendo ayudar. Por aquí hay mucho trabajo y no soy de los que les gusta quedarse mirando. Aunque tienes que admitir que me sienta bien ―añadió, arqueando las cejas.

―Idiota ―murmuró Alessandra, reprimiendo una sonrisa.

―Tú estás guapísima ―susurró, acercándose a ella―. Me arriesgo a que Jeremy me eche la bronca por llegar tarde, pero valdrá la pena si me reservas un baile ―dijo sin poder contenerse.

―¿Reservarte un baile? ―preguntó asombrada―. Perdona, pero me he dejado el carné de baile y el abanico en casa ―se mofó.

―¿No es lo que se hace por aquí? ―demandó, haciéndose el ofendido―. Solo pretendo seguir la costumbre.

―En el siglo pasado, quizá ―bromeó, aunque la diversión de su cara se esfumó cuando vio que Dreel se inclinaba más hacia ella, acercando peligrosamente su rostro al suyo.

―¿Y si quiero asegurarme de que la dama en cuestión no se escape? ―Su tono había bajado una octava, grave, penetrante y estremecedor―. Baila conmigo.

Alessandra estuvo tentada de preguntarle el porqué de su insistencia, pero…

―Bastará con que vengas a buscarme ―musitó en cambio.

―Vendré cuando haya menos gente ―sentenció, irguiendo la postura, justo cuando un cliente se colocaba detrás de él para pedir―. Hasta luego ―se despidió con un guiño.

Dreel no esperó a que ella dijera nada, bastante tenía con lidiar con la inesperada reacción de su cuerpo. Mientras se marchaba, la sangre le hormigueaba en las manos, una queja por haber acallado su deseo de sostener aquel rostro perfecto entre sus palmas y haberla besado sin descanso, tal y como había declarado la noche anterior. Al menos se conformaría con ese baile que le había prometido y en el que pretendía aprovechar la ocasión para abrazarla y apretar su figura contra él.

Se estaba volviendo loco…

Sacudió la cabeza para sacar aquellas ideas de su cabeza. El puesto de camisetas estaba a unos cuantos pasos y, en efecto, Jeremy estaba organizando a Daisy y algunas de sus amigas para que ayudaran en la venta. Había una pareja joven inspeccionando los montones, y Dreel aceleró el ritmo.

―Algodón cien por cien orgánico, cosechado a mano en nuestros campos y decorado por nuestras preciosas artistas. ―Señaló hacia el grupo de chicas, quienes, pese a pillarlas desprevenidas, sonrieron.

―Son muy bonitas ―admitió la mujer, mirando las prendas.

―Y esa suavidad es única ―prosiguió Dreel.

Jeremy contemplaba la escena, sorprendido, mientras el empresario desplegaba sus encantos y conseguía, no solo que la pareja se llevase un par de camisetas, sino un par más para sus familiares.

―No te muevas de aquí en toda la noche ―le advirtió Jeremy en cuanto se fueron. Su tono de voz era muy forzado como para ser una amenaza creíble, y Dreel se echó a reír.

―Te ha gustado, ¿eh? ―se jactó de sus dotes persuasivas.

―Decir que estoy impresionado es poco ―admitió, asintiendo lentamente.

―Creo que van a faltar camisetas ―añadió una voz femenina, demasiado melosa: Samantha.

Dreel giró el rostro dándole la espalda para que no viera la mueca de disgusto que esbozaban sus labios. Le parecía increíble tener que estar toda la noche quitándose a esa mocosa de encima. En ese momento, sonó el teléfono móvil de Jeremy. A Dreel no le gustó la gravedad de la expresión de su rostro cuando se alejó un par de pasos a contestar. Al ver que se quedaba solo, Samantha intentó aproximarse a él, pero el empresario caminó hasta el otro extremo del puesto en busca de Daisy, con el único propósito de esquivarla.

―Felicidades ―le dijo a la chica.

―Igualmente ―le respondió ella―. Al fin y al cabo, fue idea tuya.

―No, tus amigas y tú lo habéis hecho posible ―insistió.

Daisy sonrió con las mejillas coloradas, y a Dreel le pareció de lo más dulce. En ese momento, Jeremy se unió a ellos.

―¿Todo bien? ―le preguntó Dreel.

―Kimberly no se sentía bien hoy y le he pedido que me llame cada hora para decirme cómo está ―le respondió serio.

―¿Es el niño? ―inquirió Daisy preocupada―. Creía que le faltaban varias semanas.

―Así es ―afirmó el joven―. Quizás está incubando algo, no sé.

―No te preocupes. ―Dreel palmeó su hombro―. Y si tienes que marcharte, yo me quedo vigilando el fuerte.

―Tú no te mueves de aquí hasta vender todas esas cajas de camisetas ―bromeó Jeremy.

―Y, para empezar, a esa chica voy a endosarle dos… o tres ―anunció, señalando a una joven que se había acercado a curiosear.

―Expande tus plumas cual pavo real y ve a por ella ―se rio Jeremy.

En efecto, Dreel consiguió que se llevara las tres camisetas auguradas. Lo cierto era que no tardó en correrse la voz y la gente no dejaba de acudir al puesto. Muchos habían viajado desde otros estados para acudir al festival y no querían perder la oportunidad de llevarse alguna como recuerdo de la ocasión. Y las cajas se iban vaciando. Además, Dreel atendió a la petición de Jeremy y puso todo su empeño y su poder de persuasión en el tapete para que así fuera. Y no le resultaba nada fácil con Samantha revoloteando a su alrededor.

Esa niña resultó ser toda una molestia, sentía su aliento pegado al cogote, pendiente de todos sus movimientos. Si necesitaba alguna talla para un cliente, ella corría a buscarla; antes de que alcanzara la caja con el dinero para devolver el cambio, ella ya le alargaba las monedas pertinentes; y había perdido la cuenta de las veces que le había ofrecido bebida o comida. Y así toda la noche.

―El pobre no puede ni respirar ―comentó Lory, observando a Dreel desde su puesto.

―Es una cría, por Dios Santo, casi podría ser su padre ―farfulló Alessandra molesta, mirándolo de forma desdeñosa. Lory, en cambio, rompió a reír.

―Qué exagerada eres ―exclamó―, además de celosa, porque me refería a que no ha parado ni un segundo de atender a la gente ―añadió con sonsonete.

Alessandra se limitó a farfullar algo ininteligible, malhumorada al haberla pillado en falta.

―¿De verdad crees que Dreel podría aprovecharse de Samantha? ―demandó su tía con cierta malicia.

―¿Por qué no? ―inquirió de malos modos―. Ella se lo pone fácil, y él…

―Él es un hombre libre y los dos son mayores de edad ―la provocó adrede―. ¿O es que consideras que hay algún impedimento?

Alessandra apretó los labios y no respondió. Sabía que Lory pretendía que hablara más de la cuenta y ella no iba a caer en su juego. En realidad, no existía impedimento alguno. Que ella sintiese ese nudo en el estómago era una soberana estupidez.

Terminó de preparar el cucurucho de patatas fritas que tenía entre manos y se lo dio al cliente que tenía frente a ella, percatándose entonces de que quien aguardaba detrás de él era Ben. Por su expresión, Alessandra tuvo la sospecha de que no había acudido hasta allí a por una ración de nachos.

Lo miró con cierta culpabilidad. Sabía que la llegada de Dreel los había distanciado, incluso los había hecho discutir. Le dolía porque lo consideraba un buen amigo, aunque que hubiera indicios de que él pretendía algo más de ella le hacía pensar que era mejor así. Lo prefería a que él malinterpretase lo que había entre ellos, que esperase que sucediera algo que no iba a ocurrir.

Sin pretenderlo, sus ojos buscaron en la lejanía a Dreel, haciendo que el corazón le diera un vuelco al verlo, aunque se dijo a sí misma, con todo el convencimiento que pudo, que ese hombre no tenía nada que ver. Que Samantha se acercara a él en ese momento le hizo apartar la vista y centrar su atención en Ben.

―Hola, Ben ―lo saludó con cautela. Imaginaba que aún seguía enfadado.

―Hola ―le respondió, dando un ligero toque en el ala de su sombrero, como un perfecto caballero sureño―. ¡Lory, te la robo un momento! ―exclamó de pronto.

―¿Qué…? ―inquirió ella sorprendida, y avergonzada por la mirada de advertencia que le dedicó su tía después de asentir.

―Quisiera bailar contigo ―dijo Ben sin rodeos―, si te parece bien ―añadió para compensar su brusquedad. De hecho, Alessandra estuvo a punto de preguntarle si tenía opción―. Me gustaría que hablásemos.

―De acuerdo ―terminó accediendo al pensar que quizá les vendría bien para aclarar la situación entre ellos.

Salió del puesto y, de forma instintiva, se metió ambas manos en los bolsillos de los vaqueros, manteniéndose a un par de pasos del joven mientras caminaban hacia la plaza. Él, por su parte, comprendió la indirecta y, por suerte para ella, no forzó la situación. Alessandra lo miró fugazmente y bajo el ala de su Stetson vio su expresión apesadumbrada. Seguramente, no era así como él lo había imaginado.

Antes de llegar al lugar donde se concentraba todo el gentío, ya había parejas bailando, por lo que no había necesidad de ir más allá. Ben le cogió una mano, rodeó con la otra su cintura y se unieron a ellos.

―No es la primera vez que bailamos, y no puedo dejar de preguntarme si no será la última ―dijo él entonces, de repente.

Alessandra bajó el rostro ante el inequívoco significado de sus palabras, culpable y avergonzada al mismo tiempo. Ni siquiera sabía cómo habían llegado a esa situación, cómo no lo había visto venir.

―Yo… Quiero pedirte perdón ―murmuró Ben.

Alessandra lo miró a los ojos, sorprendida al no esperar tal confesión, aunque apartó la vista enseguida.

«Perdóname tú a mí por no corresponderte», estuvo tentada de decirle, porque sabía que ahí residía el problema de todo.

―También es culpa mía ―admitió, sin embargo―. Si cuando me ayudaste la primera vez hubiera sabido que tú…

―¡No! Eso no ―atajó molesto―. Mi ayuda era desinteresada, no una moneda de cambio ―le explicó―. ¿Crees que el día que eché a patadas a Damian Patterson de tu casa lo hice con otra intención que no fuera librarte de él?

El recuerdo de lo que sucedió aquella mañana la hizo palidecer.

―No… No se lo habrás contado a nadie, ¿verdad? ―demandó temerosa.

―Te prometí que no lo haría y he cumplido mi palabra ―la tranquilizó.

―Y yo te estoy muy agradecida por todo lo que has hecho por mí…

―Ya… Y eso es todo, ¿no? ―preguntó con sonrisa triste―. Admito que esperaba despertar en ti algo más que simple agradecimiento ―reconoció.

La joven suspiró.

―Lamento si mi forma de actuar te ha hecho imaginar que entre tú y yo… ―se disculpó, aunque él negó enérgicamente con la cabeza.

―Es evidente que vi cosas que no había ―prosiguió él―. Sé que éramos unos críos, pero nunca te olvidé, y cuando volviste de Reno…

―Ben, por favor…

―Déjame terminar ―le pidió―. Buscaste refugio en tu familia, tus amigos, en mí… Ahora puedo reconocer que mis propios deseos me hicieron pensar que yo era especial para ti y no es justo culparte a ti por ello. Pero ha tenido que llegar Dreel para que la realidad me estalle en las narices.

―¿Qué tiene que ver Dreel en todo esto? ―inquirió ella a la defensiva―. Solo lo has visto una vez.

Él negó con la cabeza.

―Ayer lo vi con Jeremy en la cooperativa, de lejos ―le aclaró―. Tampoco me ha hecho falta más para comprender ―alegó, encogiéndose de hombros, con forzosa resignación.

―¿Comprender el qué? ―demandó ella enfadada.

Ben se limitó a sonreír con cierta sorna al ver su reacción.

―¿Qué? ―insistió.

―Ya no me necesitas.

―Siempre voy a necesitar a mis amigos ―afirmó rotunda―. Y él solo está de visita y…

―Pues yo lo he visto muy implicado en el tema del algodón ―le recordó, mirando hacia su puesto.

Alessandra lo imitó, aunque sin proponérselo, y como si hubiera podido escucharlos, ahí estaba él, observándolos. Una mujer que sostenía un par de camisetas en sus manos le decía algo, aunque Dreel no parecía por la labor de prestarle atención. Los ojos del empresario estaban fijos en Alessandra, en Ben, y en cómo sus malditas manos la agarraban, la tocaban. Y era rabia aquello que sentía fluir por sus venas, calentando su sangre de forma malsana.

―Joven… ¡Joven! ―exclamó la clienta, devolviéndolo a la realidad.

―Discúlpeme ―dijo, dibujando con premura una falsa sonrisa en sus labios―. ¿Ya ha podido decidirse? Sería admirable por su parte, porque ambos modelos son una maravilla. Yo no sabría cuál elegir.

―Por eso creo que me llevaré las dos ―respondió, frunciendo los labios con un ápice de inseguridad.

―¡Esa sí es una decisión acertada! ―exclamó el empresario, adulándola. Cogió las dos prendas y se apresuró a hacer un paquete con ellas para evitar que cambiara de opinión―. No solo se lleva una prenda de máxima calidad para usted, sino que seguro que a su amiga le va a encantar ―añadió al recordar vagamente que la mujer la había nombrado al llegar al puesto―. Artesanía y naturaleza pura, al cien por cien ―le sonrió mientras cogía el billete que ella le ofrecía, sonriéndole ella a su vez. El entusiasmo de Dreel la convenció de que, en efecto, había hecho una buena compra―. Que disfrute del resto de la velada ―le deseó al verla marchar.

Y disfrutar era precisamente lo que él no estaba haciendo. Aunque no por mucho tiempo, decidió mientras buscaba a esos dos con la mirada. Allí seguían, bailando entre la gente, como una pareja más, cuando era él quien debería sostener a Alessandra entre sus brazos.

―¡Dreel! ¿Puedes venir un momento? No puedo con esta caja…

―Maldita sea… ―masculló molesto.

―¡Dreel!

La voz de Samantha volvió a reclamarlo. Estaba en la parte trasera de la caseta, y estuvo a punto de dejarla allí, esperando.

―A ver… ¿qué es lo que pasa ahora? ―farfulló de mala gana mientras iba a reunirse con ella―. Si no puedes con toda la caja, coge solo un puñado de camisetas ―empezó a decirle.

Pero no había ni camisetas ni caja. En cuanto Dreel accedió a la parte trasera, quedando lejos de ojos indiscretos, Samantha se le echó al cuello y lo besó. En los labios.

―¿Qué coño haces? ―inquirió él, apartándola tan rápido como pudo.

―Me gustas ―se defendió con ardor―. Y sé que yo te gusto a ti.

―¿De dónde te sacas eso? ―preguntó aún más enfadado―. Una cosa es que tolere tu presencia y otra cosa es…

Dreel la miró de arriba abajo, frunciendo los labios con disgusto.

―¿Tolerancia? ―repitió ella con sonrisa maliciosa―. No lo creo ―decidió, y volvió a rodearle el cuello con sus brazos. Sin embargo, Dreel la cogió de las muñecas y lo separó de él.

―No quiero ser grosero contigo, Samantha ―le advirtió―. Sé lo que pretendes desde que me conociste, pero yo no voy a ser ese hombre que te saque de aquí y te muestre todo lo que te deslumbra en esas revistas que lees.

La mirada de la joven se ensombreció de pronto, al tiempo que palidecía su rostro. Dreel había dado con el dedo en la llaga.

―Te aseguro que no son más que sueños de papel ―añadió el empresario con el tono de voz más sosegado―. La vida ahí fuera no es tan maravillosa como en esas fotografías.

―¡Tú perteneces a ese mundo! ―le reprochó ella el sermón.

―Y te juro que daría la mitad de mi vida por haber pertenecido a este, aunque hubiera sido un solo día ―aseveró con pasión, y la chica abrió los ojos de par en par, impresionada ante tal declaración―. No te dejes engañar por las apariencias porque, si miras más allá, solo verás mentiras, desdicha y basura ―añadió sin saber si hablaba de aquel mundo de mierda del que él formaba parte o de sí mismo―. No encontrarás nada más verdadero que esto. Este pueblo, tu familia, todo lo que te rodea ―sentenció con dureza mientras ella le sostenía la mirada.

La respiración de Samantha estaba agitada y Dreel fue consciente de que sus palabras le habían afectado, que, más allá de aquel conato de rebeldía juvenil, la chica sabía que estaban llenas de verdad, la que ella no quería ver. No obstante, Dreel no era el indicado para quitarle aquella venda de los ojos, la misma que él había llevado durante años. Cogió una de las pocas cajas que quedaban y volvió a la parte delantera. Una vez allí, la dejó caer y resopló, tratando de coger aliento.

―Samantha no es mala, pero tiene ideas tan equivocadas…

Dreel dio un respingo al escuchar la voz de Daisy inesperadamente, a su lado. Luego cerró los ojos pesaroso al comprender que lo había escuchado todo.

―Nunca es tarde para elegir el mundo al que queremos pertenecer, ¿verdad? ―añadió aquella chica tímida que, de repente, parecía tan sabia a pesar de su corta edad.

―A veces, no es tan fácil ―alegó él serio.

―Bueno, si fuera fácil, no tendría gracia ―replicó ella en tono ligero, y Dreel no pudo evitar sonreír―. Mi padre dice que el secreto está en dar el primer paso, y si es algo que realmente quieres, lo darás. ¿Quieres? ―le insistió, y el joven se vio en la obligación de responder. Pero ¿qué decir sin creer estar cometiendo una estupidez?―. Se acaba el tiempo.

―¿Qué? ―demandó sin comprender.

―Que el festival está a punto de terminar ―añadió, como si no viniera a cuento. Aunque, en realidad, era un golpe bajo, porque Daisy miró hacia Alessandra, quien seguía bailando con Ben, y soltó una risita pícara antes de alejarse de él para atender a un posible cliente.

―Vaya con la niña ―masculló desconcertado, para echarse a reír un momento después.

Qué diablos… Tenía razón y él no se iba a quedar con las ganas de dar ese paso.

Salió del puesto con decisión y caminó directo hacia ellos. El impulso creciente de apartar a Ben de ella de un puñetazo aumentaba con cada paso. Lo dejó descolocado sentir tal ramalazo de posesividad hacia Alessandra, pero primaba más llegar hasta ellos y separarlos que pararse a pensar de dónde provenía.

―Creo que me debe un baile, señorita Gardener. ―Se plantó justo en su trayectoria, provocando que se detuvieran de golpe y se separaran, tal y como él quería.

―Dreel… ―murmuró ella azorada, al no esperarlo a esas alturas de la noche.

―Tú siempre tan oportuno, St. Michael ―bromeó Ben, aunque Dreel se puso a la defensiva―. Sé que Alessandra tuvo mucha suerte de que estuvieras en su casa la noche que la atacaron, y no puedo negar que tu llegada le está viniendo muy bien al pueblo ―añadió, refiriéndose al algodón.

―Pero… ―canturreó el empresario―. Siempre hay un pero, ¿no?

―Tendrás que disculparme, pero no confío ni en ti ni en tus intenciones ―le anunció abiertamente.

―Me parece muy bien ―alegó Dreel, mostrándose confiado. Prefería que ese hombre fuera de cara, pues así sabía a lo que atenerse―. Y por si te tranquiliza saberlo, mi única pretensión es bailar con Alessandra, tal y como le he prometido. ¿Me permites?

―Si es lo que ella quiere… ―dijo, dejando la pelota en el tejado de Alessandra.

Ella asintió ligeramente con la cabeza, solo era un baile, ¿no?, y Ben le sonrió resignado, pues era una forma de confirmarle lo que acababa de decirle.

―Ahora es cuando te digo aquello de que te estaré vigilando ―le advirtió el texano a Dreel.

―Me decepcionaría que no lo hicieras ―se mofó el empresario.

―Nos vemos, Ben ―se despidió Alessandra cuando este hizo ademán de marcharse. Él se limitó a levantar una mano y la dejó sola con Dreel.

En realidad, estaban rodeados de gente, pero una burbuja parecía envolverlos, aislándolos del resto, mientras Dreel la anclaba con su mirada.

―Creías que no vendría ―no supuso, afirmó.

―Estabas muy ocupado ―replicó ella, y por su tono de reproche, Dreel dedujo que no se refería a las camisetas. La vio fruncir los labios, contrariada por haber hablado de más, lo que le hizo sonreír.

―No hay nada por aquí tan importante que me haga incumplir mi palabra ―declaró.

Un instante después agarró su mano y atrapó su cintura con el brazo libre, apretándola contra él, tal y como había deseado durante toda la noche. O quizá desde antes. Sus ganas de ella habían ido en aumento día tras día, desde el principio, y sentirla contra su cuerpo mientras bailaban apenas aliviaba sus ansias.

Esa mujer se le estaba metiendo dentro como una enfermedad… Y no podía mirarlo así, como si esperase algo que él mismo no sabía qué era, pero clavándosele hasta lo más hondo.

―¿Ha ido bien la venta? ―se interesó ella, aunque el ligero temblor de su voz delataba su nerviosismo. Dreel se estremeció al pensar que su cercanía podría afectarle tanto como a él.

―No ha ido nada mal ―le respondió, mirando un instante hacia el puesto.

Se percataron ambos entonces de que Ben había ocupado su lugar, y Samantha había parecido encontrar en él a una nueva presa.

―No ha perdido el tiempo ―murmuró Alessandra por lo bajo, un tanto desdeñosa, y Dreel lanzó una carcajada.

―¿Te refieres a él o a ella? ―demandó con malicia―. No veo que a Ben le hagan efecto sus lisonjas.

―¿Lisonjas? Llevas demasiado tiempo aquí ―bromeó―. Se te va a pegar lo pueblerino ―añadió, provocando que la risa del empresario se elevase.

―Este cambio de aires me está viniendo de perlas ―siguió su juego―. Pero no evada el tema, señorita Gardener. ¿Creías que no iba a venir a buscarte por culpa de Samantha? ―preguntó con sonrisa pícara.

―Era… Era posible ―contestó, apartando su mirada.

Sin embargo, Dreel liberó un instante su cintura para poner un dedo bajo su barbilla y obligarla a mirarlo. Cuando ella comprendió que no quería que dejara de hacerlo, volvió a apresar su cintura, pegándola aún más a él. La escuchó jadear ante el nuevo contacto, y a él lo recorrió por entero un chispazo ardiente.

―Quizás era yo quien temía interrumpir tu idilio con Ben ―contraatacó, y en el rostro de Alessandra se evidenció el malestar que le provocó su comentario.

―No hay tal cosa ―negó rotunda.

―Me alegro ―dijo él demasiado tenso.

―Pues no creo que deba importarte ―replicó la joven enfadada.

―Estamos de acuerdo, no debería importarme ―asintió él―. Pero he estado a punto de comportarme como el mayor troglodita del planeta y liarme a puñetazos con él para que apartara las manos de ti.

―Dreel… ―apenas murmuró. Sus palabras la habían dejado sin habla.

―No quiero que ningún otro te toque ―declaró con ardor y rabia―. Solo yo.

Y antes de que Alessandra pudiera decir nada, de que lo mandara al diablo o se riera de él por su ridícula confesión, tiró de ella levantándola del suelo para alcanzar su boca con la suya. Pretendía acallarla a ella y él no seguir diciendo estupideces, aunque fue aquel tormento en su interior el que guardó silencio de repente. Nunca había comprendido aquello de «estar en la gloria», pero la sensación lánguida y cálida que lo invadió con aquel beso no la había sentido jamás. No era más que la presión de su boca contra la de Alessandra, pero aun así…

Entonces, los labios de Alessandra se movieron bajo los suyos, aunque no para apartarse, sino para que el contacto de sus bocas fuera pleno. Sintió su caricia, que trataba de corresponderle, que quería que la besara. Dios… ¿Sería posible?

Dreel la dejó despacio en el suelo y abarcó su cintura con ambos brazos mientras ella liberaba los suyos para rodear su cuello. La abrazó fuerte y su boca volvió a tomar posesión de la de Alessandra con intensidad, profundamente, y sin apenas poder creerlo. Sin embargo, cuando su dulce sabor penetró en él… De pronto, fue consciente de aquella entrega, y el corazón le dio un vuelco, tomándose impulso para latir como un loco. Continuó besándola, con toda el ansia que apenas podía contener y que ella le provocaba sin ni siquiera saberlo. Notó sus finos dedos enredándose en el pelo de su nuca, su aliento fresco golpeando contra su garganta, su aroma a cítricos y flores blancas, su cuerpo contra el suyo, y ese beso que entregaba y exigía, que lo ataba a ella. Dreel la habría besado toda la vida de haber podido, y la intensidad de ese pensamiento, de ese sentimiento, lo golpeó con fuerza en el centro del pecho. No sabía qué diablos sucedía, pero estaba seguro de no haber experimentado nada semejante en toda su vida.

Dreel sintió pavor. El miedo a lo desconocido, a olvidar lo que era, a un nuevo dolor, le recorrió como un soplo gélido las venas y le atenazó hasta el alma. No podía, no debía, pero necesitaba refugiarse en los labios de Alessandra un segundo más, un instante, un latido. Solo un poco más…, y después la soltaría para siempre.

Sin embargo, fue ella la que lo soltó repentinamente. Una estridente melodía que sonaba cerca rompió aquel sortilegio en el que habían estado inmersos y los sacó de aquella ensoñación que compartían. Ambos lamentaban haber vuelto a la realidad, sí, Dreel pudo ver en los ojos de Alessandra su misma zozobra. Hasta que aquel sonido volvió a reclamar su atención.

―Es… Es tu teléfono ―le dijo ella aún atontada.

―Cierto ―reaccionó el empresario al reconocer el tono. Se echó una mano al bolsillo trasero de los vaqueros y descolgó―. Jeremy ―lo saludó al ver su nombre en la pantalla.

―¿Sabes dónde está Alessandra? ―preguntó el joven con urgencia―. La estoy llamando a su móvil, pero ha debido dejárselo en casa.

―Está conmigo, espera ―le pidió, activando el altavoz, y por la expresión de Dreel, la joven comprendió que era grave.

―Jeremy, qué…

―Alessandra, por favor, es Kimberly. Tienes que venir a casa ―le dijo de forma atropellada. En su voz había tanto temor.

―Pero…

―La ambulancia que estaba en el festival ya se ha marchado y no creo que lleguemos a tiempo al hospital ―le explicaba mientras ella miraba a su alrededor.

Había estado tan ensimismada, perdida en el beso de Dreel, que no se había dado cuenta de que la música había terminado y la gente había empezado a retirarse.

―¡Es el niño! ―exclamó el joven entonces―. Te lo ruego, Alessandra.

―Yo no…

―¡Solo tú puedes ayudarla! ―le suplicó―. ¡Por favor!

Alessandra miró a Dreel, quien la observaba inquieto, aunque sin entender lo que ocurría. Y lo que sucedía era que la vida se empeñaba en ponerla frente a una realidad de la que ella huía, pero que había acabado atrapándola, y Dreel sería testigo de ello. Tomó aire antes de hablar.

―Llego enseguida.

CAPÍTULO 18

Tanto va el cántaro a la fuente…

Cuando Dreel colgó, Alessandra comenzó a caminar sin pronunciar palabra alguna, pero él no lo dudó ni un segundo y la siguió mientras se abría paso a través de aquel enjambre de gente que abandonaba el festival. Cuando dejaron atrás el barullo, ella aceleró el paso, y él la imitó en silencio. Mientras tanto, Dreel trataba de comprender lo que estaba pasando, pues no entendía cómo podría Alessandra ayudar a Kimberly a dar a luz. Jeremy debería haber llevado a su mujer a toda prisa a un hospital para que…

¡Claro! ¡Ahora caía en la cuenta! Ahora entendía por qué ella, cada vez que él sacaba el tema, respondía de forma esquiva, asegurando que no era médico. No, no lo era literalmente, pero su profesión sí tenía que ver con la medicina; era ginecóloga, obstetra para más señas.

¿Y qué diablos hacía una ginecóloga sirviendo comidas en un restaurante? Ser camarera era un trabajo más que digno, como cualquier otro, por supuesto, pero…

El nombre de Damian Patterson se pasó por delante de sus ojos, brotando en él un acceso de rabia, como siempre que ese capullo salía a colación. Recordaba el vídeo que le había enviado Xael, por lo que sabía a ciencia cierta que ese hijo de puta era el responsable de su exilio, y por ende, de dejar toda su vida atrás, incluida su carrera.

Volvió a maldecirlo en silencio mientras se detenían frente a la casa de Jeremy y Kim, aunque no tuvieron necesidad de llamar. Lory abrió de repente, como si hubiera estado tras la puerta, esperando. Posiblemente, así habría sido.

―La hemos llevado a mi cuarto ―le explicó conforme entraban.

―Tía, echaré un vistazo, pero dudo que pueda hacer algo ―le advirtió la joven, siguiéndola.

―¿Quién mejor que tú? ―inquirió ella molesta.

―No sabes lo que dices ―murmuró de modo apenas audible. Dreel, en cambio, quien caminaba a escasos pasos, sí la escuchó.

Antes de llegar a la habitación, escucharon un repentino y espeluznante quejido.

―Tranquila, cariño, todo irá bien ―le decía Jeremy. Estaba sentado en la cama, sosteniéndole la mano a la que ella se aferraba con fuerza, a causa del dolor.

―No voy a aguantar, mi ángel ―sollozaba la joven.

―Mira, ya ha llegado Alessandra ―trató de infundirle ánimos.

―¡Alessandra! ―exclamó la joven con alivio, como si fuera su única esperanza.

―Ha… Ha roto aguas ―le dijo Lory con cautela.

―Maldita sea… ―farfulló ella paralizada.

Presumía que Kimberly estaba desnuda bajo aquella sábana que la cubría hasta la cintura. Y sí, había signos evidentes de que había roto aguas, pero el color rojizo de aquella mancha no la causaba el líquido amniótico.

Una oleada fría le subió desde los pies hasta el centro del pecho y una ráfaga de imágenes llenas de malos recuerdos colapsaron su mente, reviviendo aquel momento que, de ser maravilloso se tornó en un infierno.

―No… No puedo ―gimió Alessandra, sintiendo un deseo irrefrenable de escapar. De hecho, sus piernas adquirieron voluntad propia y comenzó a caminar hacia atrás―. Yo… Deberíais llevarla al hospital, allí la ayudarán. Yo no… Yo no… ―repetía mientras alcanzaba el pasillo.

Sin embargo, Lory fue tras ella y la agarró por el brazo, impidiéndole que se fuera. Era la desesperación personificada.

―Sabes que no hay tiempo ―le dijo―. Sabes que no llegará al hospital.

Desde allí, escucharon el grito de dolor de Kimberly, y cómo Jeremy trataba de alentarla con sus palabras.

―Las contracciones son cada vez más seguidas, y la sangre… ―Lory se tapó la boca para reprimir un sollozo―. Sabes que…

―¿Y tú sabes lo que me pides? ―inquirió Alessandra. Lágrimas de impotencia y, sobre todo, de miedo, nublaban sus ojos―. ¡Yo no puedo ayudarla!

―¡Eres ginecóloga, por Dios Santo! La mejor de aquel bendito hospital ―le recriminó su tía, y la joven palideció―. ¿Crees que las noticias no llegan a este pueblo olvidado del mundo? Sabíamos lo que te había sucedido antes de que decidieras volver con nosotros, pero ya ves que a nadie le importó.

Sí, la habían recibido con los brazos abiertos, lo que le hizo pensar que no tenían ni idea de lo sucedido, que allí estaba a salvo. Sin embargo, estaba equivocada, escapar no había servido de nada, y ahora la obligaban a enfrentarse a todo aquello de lo que intentaba huir. Y no podía...

Alessandra se secó las lágrimas con la manga de la blusa, sosteniéndole la mirada a Lory.

―Si es cierto que sabes lo que sucedió, comprenderás que me niegue a atenderla ―alegó rotunda.

―Tu juramento hipocrático te lo impide ―alegó, sabiendo que era un motivo muy vano.

―Eso es una estupidez ―objetó la joven.

―¿La situación te lo parece?

―No… Pero yo no…

―¡Tienes que ayudarlos! ―siguió presionándola.

―¡Llamad a un médico! ―insistió, negando con la cabeza una y otra vez. Sentía que le faltaba el aire.

―Tú eres médico, el mejor que podría tener. Y estás aquí. Ahora ―la acorraló―. ¡Ayúdala!

―¡No quiero matar a tu nieto! ―le gritó desesperada.

―¡Morirá si no lo ayudas a nacer! ―gritó Lory a su vez―. ¡Tú no eres una asesina! ¿Y si fue un accidente? El juicio aún no se ha celebrado y nadie ha podido demostrar nada ―le advirtió, levantando un dedo acusatorio para evitar que replicara―. Sí, un niño murió aquel día, no pudiste hacer nada por salvarlo, ¡pero ahora sí puedes! ―Alzó de nuevo la voz, señalando hacia atrás, a la habitación donde aguardaba Kim―. ¡Te lo suplico, Alessandra! Por la memoria de tu madre, por lo que las dos significáis para mí. Te lo ruego ―insistió, cogiéndole las manos entre las suyas―. Tienes que atenderla…

Alessandra se soltó y volvió a secarse las lágrimas. Suspiró hondamente. Se arrepintió de las palabras que iba a decir antes de pronunciarlas.

―Pon agua a calentar, en otro cazo pon a hervir unas tijeras y trae sábanas y toallas limpias.

Lory la abrazó con fuerza.

―Lo intentaré ―le escuchó decir a la joven, pero la mujer negó con pasión.

―Lo harás ―aseveró con total confianza en ella.

Luego la soltó y se dirigió con rapidez hacia la cocina. Alessandra, por su parte, se adentró en el baño que había en el pasillo. Sentía que se tambaleaba, como si fuera a desvanecerse de un momento a otro, así que se agarró del lavabo, cabizbaja. Las manos le temblaban, todo el cuerpo. Le aterraba entrar en aquella habitación, sabiéndose incapaz de controlar lo que había aprendido de la forma más dura que no era controlable.

Esclava de su palabra y sabiendo que el tiempo era crucial, se mojó la cara y se lavó las manos a conciencia. Al salir, se topó de frente con Dreel. No se había movido del pasillo y había sido testigo de todo lo que allí se había dicho, aunque lo impasible de su expresión no le daba pista alguna de lo que pensaba, ya fuera bueno o malo. Estuvo a punto de preguntarle, pero se contuvo. En ese momento, no sería capaz de lidiar con su censura, su acusación o peor, su desprecio. El recuerdo del instante de pasión que habían compartido en la plaza, su beso, parecía lejano, un espejismo, una pequeña llama incapaz de resistir la más mínima brisa y que se había apagado sin ni siquiera avivarse.

―Llama a una ambulancia ―le pidió entonces, con la vista fija en sus manos que aún temblaban y evitando mirarlo a él para escapar de su posible juicio―. Aunque todo salga bien, deberían atenderlos en un hospital.

―De acuerdo ―respondió él, sin inflexión alguna en su voz.

Ella asintió y con la cabeza gacha se dirigió a la habitación, como quien se dirige al patíbulo. Jeremy la recibió con lágrimas de esperanza y agradecimiento en sus ojos, al igual que en los de Kimberly, aunque en los suyos también había dolor.

Se había topado con esa situación tantas veces… Recordó de pronto por qué había elegido esa profesión, lo que experimentaba al ayudar a que una nueva vida viera la luz. Y era una sensación tan hermosa…

Sacando fuerzas de no sabía dónde, se acercó a la cama.

―Déjame con ella ―le pidió a Jeremy, y este obedeció sin vacilar, dándole un beso en los labios y susurrándole un te quiero a su mujer antes de irse―. Voy a echar un vistazo ―le dijo entonces a la joven, quien asintió varias veces.

La ginecóloga contuvo una maldición al apartar la sábana. No solo había restos de sangre, sino de meconio, en poca cantidad, pero ciertamente el tiempo jugaba en su contra. Por suerte, había dilatado bastante.

―Kim, necesito explorarte. Lo lamento, pero no será agradable ―se disculpó.

―Haz lo que tengas que hacer ―le respondió ella mostrando una fortaleza que se diluyó de golpe ante una nueva contracción.

―Respira ―le ordenó Alessandra, cogiéndole una mano―, controla la respiración. Pasará poco a poco.

Largos segundos después, el dolor disminuyó, y tras avisarla en silencio, Alessandra introdujo lentamente la mano en la vagina de Kimberly para inspeccionarla. La joven ahogó un quejido, pero aguantó estoicamente. Tal y como la ginecóloga esperaba, el cuello del útero estaba completamente borrado y había dilatado lo suficiente para dar ya a luz. Sin embargo, sospechaba que no iba a ser tan sencillo.

―He palpado la cabeza de tu hijo ―le dijo sonriente, tratando de animarla―. Ya está aquí Kim, y en la siguiente contracción voy a necesitar que empujes, ¿de acuerdo? ―añadió, caminando hacia la puerta―. ¿Dónde están esas toallas? ―gritó hacia el pasillo.

―Ale… ―gimió, llevándose las manos a la barriga, y Alessandra corrió hacia ella.

―Vamos, preciosa ―la animó, poniéndole las manos en las rodillas flexionadas―. ¡Empuja!

Kimberly cerró los ojos y contrajo el rostro y, tras tomar aire, empezó a empujar. Por un momento, Alessandra creyó que todo acabaría en pocos instantes, pues la coronilla del bebé asomó tras conducirse por el canal del parto. Pero entonces, volvió a perderse en el interior del cuerpo de su madre, como si algo hubiera sujetado sus pies impidiéndole nacer.

―Mierda ―farfulló sin poder contenerse―. ¡Para de empujar! ―le ordenó a su prima―. ¡Lory! ―gritó, yendo hacia la puerta.

En ese instante, tanto ella como Jeremy traían lo que les había pedido.

―Necesito tu ayuda ―le dijo a su tía―. Tú, fuera ―le ordenó a Jeremy.

―¿Qué pasa? ―preguntó Kimberly, quien comenzaba a estar exhausta.

―Sospecho que el niño viene con una vuelta de cordón ―les informó, colocando a Lory a su lado y dándole las tijeras.

―Dios mío, ¿qué…? ―inquirió, mirando sus manos, sin saber qué hacer con ellas.

―Podría decir aquello de que lo he hecho cientos de veces, pero no han sido tantas ―lamentó Alessandra―. Necesitaré tu ayuda. Debemos conseguirlo porque, de otro modo, haría falta una cesárea.

Lory comprendió lo que aquello significaba. Tomó aire y asintió.

―Kimberly, te va a doler, pero tienes que aguantar, ¿vale? ―le pidió―. Con la próxima contracción, empuja. Cuando empiece a asomar la cabeza del bebé, introduciré los dedos y los meteré entre su cuello y el cordón para tratar de desenrollarlo ―les explicó a ambas. Lory miró las tijeras que aún sostenía en una mano―. Si no puedo, tendrás que cortarlo.

La exclamación de alarma de las dos mujeres no se hizo esperar, aunque la de Kimberly se convirtió en un quejido al sorprenderla una nueva contracción.

―¡Vamos, saldrá bien! ―trató de alentarlas―. ¡Empuja, Kimberly!

La joven obedeció y la ginecóloga no tardó en visualizar el pelo del bebé. Sin vacilar, introdujo dos dedos y palpó el cordón. Presionando con la otra mano en el abdomen de Kim para que el bebé no se moviera, forcejeó con los dedos y los pasó por debajo del cordón, tras lo que tiró para desenrollarlo. Con aquel movimiento, permitió que la cabeza del bebé saliera, pero le era imposible por más que Kimberly empujara. La joven gritó a causa del dolor.

―¡Ya está aquí, Kim! ―la animó―. Lory, mira mis dedos, ¡corta!

La mujer obedeció y, tras seccionar el cordón, bastó que Kimberly empujara un poco más para conseguir que su hijo naciera.

―¡Lo tengo! ―gritó Alessandra, presa del nerviosismo y del chute de adrenalina que le provocó sostener a la criatura entre sus manos.

Lo depositó con rapidez en la cama para atarle el cordón y el bebé lloró espontáneamente.

―¡Menudos pulmones tiene tu hijo! ―rio la ginecóloga a causa del alivio―. Es un niño ―le confirmó con lágrimas en los ojos. Todos en esa habitación lloraban.

Lory le alargó una toalla y Alessandra lo limpió un poco y lo envolvió para dárselo a una impaciente Kimberly. En ese momento, Jeremy irrumpió en la habitación al escuchar el llanto y corrió para besar a su mujer y conocer a su hijo. Mientras tanto, Alessandra volvió a los pies de la cama para ayudar a Kim a expulsar la placenta.

―¡Mira, Dreel! ¡Es un niño! ―exclamó Jeremy al ver que el empresario se asomaba a la habitación.

―Me alegro mucho ―respondió con una gran sonrisa, aunque no hizo por entrar. De hecho, su sonrisa se esfumó cuando Alessandra se giró a mirarlo―. La ambulancia está al llegar ―le dijo, tras lo que desapareció por el pasillo, al igual que todo el entusiasmo de la joven. Al menos, todo había salido bien.

Pocos minutos después, un par de sanitarios introdujeron una camilla en la parte trasera de la ambulancia, con Kimberly y su bebé. Jeremy iba con ellos, y Lory pretendía seguirlos con su coche. Antes de marcharse, Alessandra le narró a los sanitarios cómo había procedido, y confiaba en que todo fuera bien. Que ella supiera, Kimberly no había sufrido desgarro alguno al dar a luz y las vías respiratorias del niño estaban libres de meconio o restos, lo que la dejaba más tranquila… No así la mirada escrutadora de Dreel. La angustiaba hasta el punto de sentir náuseas. Por eso, cuando Lory le ofreció acompañarlos se negó. Solo quería volver a su casa y meterse en la cama de por vida.

Recorrieron callados el camino de vuelta. Ya no había señal alguna de que allí se hubiera celebrado un festival, nadie deambulaba por la calle a esas horas, por lo que la noche oscura y silenciosa los envolvía. Lo único que se escuchaba eran sus pasos, por eso Alessandra sabía que Dreel la seguía, pues caminaba por detrás de ella y no podía verlo. Su mutismo la estaba matando, y había perdido tanto por culpa de lo que ocurrió aquel día…

En realidad, no tenía a Dreel como para poder perderlo. Solo habían compartido casa y un par de besos que le habían desbocado el corazón hasta el delirio, pero nada más. Cierto era que no habían vuelto a hablar de su intención de comprar su parte de la propiedad, y que se había implicado más de la cuenta con la gente del pueblo con el tema del algodón, pero era fácil pensar que todo aquello se acabaría ahora que Dreel había descubierto la verdad, o solo parte de ella.

Por eso, en cuanto abrió la puerta de la casa y puso un pie en la entrada, comenzó a hablar. Ni siquiera encendió la luz, ni le permitió a él que lo hiciera, pues no quería ver su cara plenamente. Las farolas de la calle arrojaban algo de anaranjada claridad hacia el interior y podía intuir la expresión de su rostro.

―Era un parto como otro cualquiera ―empezó a decir, sentándose en el brazo del sofá. Dreel, por su parte, aguardó de pie frente a ella―. Una parturienta llegó a urgencias cuando yo estaba de guardia, pero no había de lo que preocuparse. Las contracciones eran muy seguidas, aunque no conseguía dilatar, así que se inició el protocolo de costumbre: oxitocina, epidural y ayudar a nacer a la criatura mediante un parto vaginal. Y así fue. Mientras lloraba, coloqué al bebé sobre el pecho de su madre, a la espera de que la pediatra lo revisara. No llegó a hacerlo. De pronto, se hizo el silencio. Dejó de llorar. Minutos después, quien lloraba era aquella mujer.

Alessandra se dio cuenta de que por sus mejillas corrían abundantes lágrimas. Sin poder soportar la pasividad de Dreel y que la viera así, se puso en pie y se giró, dándole la espalda. Luego, tomó aire para terminar su relato y soltarlo todo de una vez.

―Ni siquiera acabé mi turno; me echaron del hospital, a la espera de que todo se solucionara ―prosiguió cabizbaja y enjugándose como podía aquel río de lágrimas―. Llegué a casa destruida, sin comprender qué pudo pasar para que ese niño muriera. La respuesta de mi prometido cuando se lo conté fue que, hasta que se aclarase, era preferible que nos tomásemos un tiempo. Su familia es de las más influyentes de Reno y temía que les perjudicase lo ocurrido, y no anduvo desencaminado, pues los periódicos no tardaron en llenar sus hojas de titulares con la palabra asesina.

Asesina… La joven se tapó la boca para contener un sollozo a causa de la crueldad de aquella acusación, pero le consolaba que su relato ya estuviera llegando a su fin.

―Compartíamos casa, su casa ―puntualizó―, y él es el millonario, no yo. Solo me quedaba esto, y decidí refugiarme aquí a la espera de que saliera el juicio. Por obvias razones, no he vuelto a tener contacto con mi profesión ni tenía intención de hacerlo. Hasta hoy. Y eso es todo ―concluyó, dándose por fin la vuelta.

Las sombras seguían cubriendo el rostro de Dreel, de mirada dura y mandíbula tensa, marcada, pero Alessandra se sintió liberada al deshacerse por un momento de aquella carga. No parecía que él fuera a pronunciar palabra, y lo prefería, pues dudaba que tuviera algo bueno que decirle. Sí, la gente del pueblo no la había condenado, pero quizá porque había nacido allí o por cariño a su madre, pero Dreel apenas la conocía y no dudaba de cuál sería su opinión de ella. Además, ¿qué otra cosa podría esperar si la persona en quien más había confiado, su prometido, le había dado la espalda sin remordimiento alguno?

Pasó por delante de él y se encaminó hacia la escalera. Sin embargo, no la alcanzó. Sintió un fuerte tirón en su brazo y acabó estrellándose contra el pecho de Dreel.

―No, no es todo ―lo escuchó gruñir. Un segundo después, la agarró de las mejillas y capturó su boca con un beso fiero que hizo que el suelo desapareciera bajo los pies de Alessandra.

La joven se aferró a él con desesperación, como si fuera su tabla de salvación, el último lugar en el que guarecerse en el infierno, guarecerse en él, que se había declarado un diablo. ¿Cómo podían ser los brazos de ese hombre un remanso de paz cuando precisamente se estaba sumergiendo en la locura?

El beso apasionado de Dreel le impidió seguir pensando, tampoco era lo que necesitaba en ese momento, sino el calor de sus labios y sus manos recorriendo su piel, que le hicieran olvidar su pasado y lo gris de su futuro. La lengua masculina invadió su boca y ella le dio acceso con gozo. Quería más, sin culparse por haber caído en las deliciosas redes de ese hombre, como él presagió.

Sintió una repentina punzada en el pecho, porque aquel augurio venía acompañado de su marcha, así le había dicho que ocurriría, pero todos habían acabado abandonándola, y en el peor momento además, por lo que no era de extrañar que Dreel también se fuera. Se iría, sí, al día siguiente, o al siguiente, pero en ese instante, la alzaba en brazos y la conducía al piso superior, y ella se moría por vivir lo que sucedería aquella noche.

Entraron en la habitación que ocupaba Dreel, era la que estaba más cerca de la escalera y él ya no podía esperar más. Había querido hacer aquello desde el primer momento en que la vio en el restaurante de Lory y se había contenido a duras penas durante todo el tiempo que había compartido con ella. No era un santo, no había sido por prudencia, respeto, o por salvaguardar el honor de la dama, sino por proteger la pequeña brizna de sentido común que aún residía en él. Alessandra era como lanzarse al abismo… Le recordaba a su época de juventud en la que se aficionó a la hierba, como a tantas otras cosas, y fumaba más de la cuenta. Experimentaba un afecto por las alturas fácilmente calificable de suicida. Ese pequeño vestigio de juicio que resistía al narcótico le recordaba que tirarse desde un cuarto piso era una muerte segura, pero el resto de su cuerpo quería flotar, volar. Besar a Alessandra era subir hasta el cielo, y lo único que le esperaba después era estrellarse contra el suelo.

Ya no le importaba.

La depositó en la cama y se colocó con cuidado sobre ella, cubriéndola con su potente anatomía. Quería que supiera lo que iba a suceder y que tenía pocas oportunidades de evitarlo, quizás un par de segundos más. Pero fue ella la que agarró su rostro y levantó la cabeza para alcanzar sus labios. Esa fue su condena. La de ambos.

Mientras respondía a su beso con fervor, sus manos comenzaron a recorrer su cuerpo por encima de la ropa, molesta e inútil en ese momento. Tiró del borde de la camiseta y ella no tardó en estirar los brazos para verse liberada de la prenda. Luego, la joven tiró de la de él para quitársela también. Su abrazo se tornó cálido al entrar en contacto sus pieles, estremeciéndose el uno al otro con el viajar de sus dedos. Dreel hundió la boca en la atrayente curva de su cuello y Alessandra lo agarró del cabello, pidiendo más. El cuerpo femenino se arqueaba hacia él, demandante, y Dreel iba a satisfacerlo. Su boca se deslizó por la suave piel y alcanzó un pezón, que se endureció haciéndola gemir pese a la barrera que suponía el sostén. Quería hacerla gritar… Metió las manos entre el colchón y su espalda y alcanzó el cierre. Se separó de su piel lo justo para arrancarle la prenda y lanzarla lejos, y mientras su boca volvía a torturar el rugoso brote, forcejeó con los vaqueros de la joven para quitárselos.

Joder, necesitaba calmarse, tomar aire y no dejarse llevar por esas ansias de tenerla que le habían torturado durante días. Si seguía así, aquello se iba a limitar a un polvo rápido, y no era lo que quería para ella ni para él; un encuentro fugaz no sería suficiente.

Abrió las piernas y se puso de rodillas. Alessandra permanecía tumbada frente a él, con los brazos a ambos lados de su cabeza, el pelo desparramado por la almohada y desnuda a excepción de las braguitas. Su pecho subía y bajaba a causa de lo agitado de su respiración, lo miraba expectante, a él, y Dreel notó que un nudo le cerraba la garganta. Por un instante, no supo qué hacer, no con su cuerpo, demasiadas veces le habían asegurado que era un buen amante, sino con lo que estaba sintiendo. Ya empezaba a doler.

Al menos, ella deseaba lo que iba a suceder. Lo deseaba a él.

Se desabrochó el botón de los vaqueros y esperó, incitándola con la mirada, y, para su gozo, Alessandra recogió su guante al instante. Se incorporó despacio para ponerse de rodillas frente a él, y Dreel reprimió los deseos de agarrarla y poseerla como un demente cuando sus dedos comenzaron a deslizarse por su torso. Se detuvo al tocar el apósito que cubría su herida, y Dreel maldijo en silencio ante la posibilidad de que ella se echase atrás. Contuvo la respiración, a la espera, y un instante después, los dedos femeninos retomaron aquel camino descendente que la condujo a través de sus abdominales hasta la cinturilla de los vaqueros.

Dreel se estremeció de pies a cabeza al ver que se mordía el labio con aire tímido, aunque sus ojos irradiaron un brillo pícaro cuando sus dedos se hicieron con el cierre de la cremallera. Lo bajó lentamente, y luego introdujo su mano, abarcando con su palma todo su grosor. Dreel cerró los ojos al notar una ola de excitación que lo endurecía aún más y maldijo el bóxer que lo cubría, que le impedía disfrutar plenamente de las caricias de Alessandra.

De pronto, ella apartó la mano, y Dreel ahogó una queja en forma de gruñido al acusar la ausencia de su toque. Alessandra sonrió complacida, sabiendo lo que provocaba en él, que le gustaba… ¿Gustarle? Estaba volviéndolo loco, y se lo hizo saber con un jadeo entrecortado cuando le bajó la ropa interior y encerró su erección entre sus dedos.

―Alessandra… ―jadeó tembloroso.

Los movimientos de esa deliciosa mano eran malditamente lentos, dotándolos de la presión justa para llevarlo al delirio. Aunque no iba a enloquecer solo, quería que sintiera en su propia piel la tortura a la que lo estaba sometiendo.

Sin previo aviso, metió la mano más allá del elástico de su ropa interior y alcanzó su pubis. Alessandra se agitó al no esperarlo, pero Dreel consiguió arrancarle un gemido cuando se deslizó hasta su hendidura húmeda. Maldita sea, estaba empapada, por él...

La penetró con dos dedos y colocó el pulgar sobre su clítoris, presionando ligeramente, y Alessandra corcoveó asaltada por una oleada de placer, buscando más, y Dreel supo que no iba a poder soportarlo más. Aquel nivel de excitación no debía de ser sano, ni siquiera medio normal; sentía su polla a punto de estallar. Esa mujer iba a matarlo… Joder… No sabía si volvería a tener a Alessandra así, para él, pero no quería acabar de ese modo, derramándose en su mano como un adolescente inexperto.

―Quítatelas ―le ordenó con un gruñido de impaciencia―. No quiero parecer un cavernícola y arrancarte las bragas de un tirón.

―Entonces, quítate los pantalones ―le pidió ella a su vez―. Aunque tengo unas tijeras por ahí que podrían servir de ayuda.

Dreel soltó una carcajada con su ocurrencia y la besó mientras sus dedos se hundían un poco más. La hizo ronronear de placer.

―Obedeceré con gusto, encanto, quiero sentirte sin barrera alguna ―murmuró sobre su boca.

Alessandra tragó saliva con dificultad. Era imposible concentrarse o pronunciar palabra alguna.

―Dreel, en cuanto a eso…

―Muy bien, señorita Ginecóloga ―sonrió él complacido, anticipándose a lo que sabía que iba a decirle―. Predicando sobre el sexo seguro.

―Yo tomo anticonceptivas, pero…

―Entonces, no tienes de qué preocuparte ―murmuró, viendo más cerca el momento de perderse en su cuerpo―. Confía en mí ―le pidió. Presionó de nuevo su clítoris con el pulgar, y recibió un jadeo por respuesta―. ¿Eso es un sí? ―la provocó.

―Desnúdate ―le exigió ella con tono exagerado, apartando la mano, y empujándolo para que dejara de torturarla con sus dedos. La carcajada de Dreel se elevó en el silencio de la habitación, pero obedeció sin vacilar.

―A sus órdenes, ma’am ―le dijo mientras terminaba de desnudarse, y su impostado acento sureño la hizo reír.

―Sigo pensando que llevas demasiado tiempo aquí ―bromeó ella.

―Y lo que queda… ―murmuró él, sentándose en la cama. Con un brazo abarcó la cintura de Alessandra y la colocó a horcajadas sobre él.

Ella se sobresaltó, mientras esas palabras a medio decir resonaban en su mente. ¿Significaba eso que no se marcharía? No habría podido preguntarle ni aunque lo hubiera querido. Dreel le acarició las nalgas, bajando hasta acariciar su sexo. La alzó ligeramente, y cuando le permitió bajar, su duro miembro la esperaba. Presionó sobre su entrada, tanteando, elevando la excitación y la impaciencia, en ambos, hasta que elevó las caderas hacia ella y la penetró.

Envueltos en sus gemidos, Alessandra escondió el rostro en el cuello de Dreel, y él la abrazó con fuerza, sobrepasado por aquella sensación que iba más allá del placer, en su sangre, en su alma, y que no había sentido jamás. ¿Sería eso lo que llamaban entregarse? No lo sabía, solo que daría todo lo que tenía por sentir los brazos de esa mujer rodeándolo para siempre, como en ese momento.

El contacto de sus sexos era tan pleno, tan ardiente, tan ávido, que la excitación se elevó hasta cotas inconmensurables a la velocidad de la luz. Los jadeos de Alessandra se hacían más audibles y Dreel sentía su carne cálida envolviéndolo sin piedad, exigiéndole hasta el último centímetro de piel. La notó palpitar a su alrededor a causa de los primeros lengüetazos del clímax, así que introdujo una mano entre los dos y alcanzó su clítoris. Cuando la escuchó gritar su nombre, él solo tuvo que dejarse llevar. Fue sublime, insuperable y sobrecogedor, porque el temblor que se adueñó de su cuerpo iba más allá del placer.

Mantuvo a Alessandra entre sus brazos, pegada a su pecho, mientras amainaba aquel estremecimiento. La cálida sensación provocada por el orgasmo se fue diluyendo, dejando un regusto agridulce a su paso y que se tornaba amargo ante la idea de tener que soltarla. Ese era el problema, saber que estaba inmerso en un espejismo, en una burbuja que estallaría en cuanto Alessandra dejara de tocarlo y que lo devolvería a su mierda de realidad, una en la que no tenía derecho a soñar siquiera con una mujer como ella.

Alessandra alzó el rostro hacia él y a Dreel lo recorrió un escalofrío al percibir en sus ojos una sombra que bien podía ser pesar. No, no quería que fuera así, por primera vez en su vida no quería salir huyendo de la cama, pero ella…

Tomó su barbilla y le dio un suave beso en los labios.

―¿Tan malo ha sido? ―le preguntó, tratando de bromear, aunque él sentía un nudo en la garganta. Sin embargo, ella no pudo evitar una sonrisa―. Te arrepientes ―supusó él, y la sonrisa de Alessandra se esfumó.

Un «sí» empezó a resonar en los oídos de Dreel incluso antes de que ella contestara.

―Yo… Nunca he querido pasar a formar parte de tu extensa lista de amantes ―respondió, confundiéndolo. ¿Aquello era un sí o un no?―. Ahora que ya lo has conseguido te irás, ¿no? ―añadió, y la notó tensarse entre sus brazos.

Dreel no contestó. No, no quería irse, pero no era capaz de decirlo, ni siquiera para él mismo, por miedo a lo que esa sencilla respuesta pudiera implicar. ¿Y si era como ese aleteo de mariposa que provocaba el caos?

Pero, entonces, Alessandra se removió en sus brazos al malinterpretar su silencio, quería irse, escapar de él. Dreel no podía permitirlo, aunque tampoco serviría de mucho obligarla. Necesitaba que ella quisiera…

―Jamás he compartido mi cama con ninguna de ellas ―le confesó, y aunque Alessandra renunció a su intención de irse, su rostro evidenciaba que no comprendía el significado de sus palabras―. Quédate conmigo.

―¿Qué…?

Dreel atrapó su boca en un beso apasionado. No quería preguntas ni tampoco respuestas. Tampoco quería pensar, saber qué condena debería pagar por cometer aquel pecado; ya la sufriría cuando ese día llegase.

La empujó suavemente y ambos cayeron sobre el colchón, sin despegarse sus bocas, sin dejar de tocarse, como si no hubieran tenido suficiente. Para Dreel no lo era. Le haría el amor de nuevo y, por primera vez en su vida, sabría lo que se sentía al dormir con una mujer entre sus brazos.

Los faros de su Mercedes Cabrio iluminaron la húmeda y lúgubre oscuridad de aquel callejón. Muchos la habrían acusado de no estar en su sano juicio, de ser una inconsciente al deambular sola por los suburbios de Las Vegas y que eran peor que los de cualquier ciudad; el máximo esplendor tenía su lado opuesto: la mayor podredumbre, ¿y quién querría adentrarse en aquel infierno lleno de drogas, prostitución y delincuencia, en mitad de la noche? Ella era la noche y, pese a desentonar por su aspecto, se sentía como pez en el agua.

Condujo hasta la siguiente bocacalle y estacionó en la esquina. Él ya estaba allí, sabía que no le gustaba que la hicieran esperar, y en aquella relación de negocios, por llamarla de algún modo, ella era el factor dominante.

―Hola, Lionel ―saludó con cierta petulancia tras bajar la ventanilla. Él lo hizo con un simple cabeceo. Su seriedad le hacía gracia―. ¿Qué tienes para mí? ―dijo, sacando la mano por la ventanilla para que le diera la carpeta que llevaba en la mano.

Empezó a ojearlo, pero miró al joven, pidiéndole en silencio un resumen; su tiempo valía oro.

―Abandonado al nacer en un convento de monjas de un pueblo de Michigan, fue de orfanato en orfanato, el último el St. Michael, en la ciudad de Chicago, hasta que fue adoptado a los catorce años ―comenzó a narrarle.

―¿A los catorce años? ―demandó extrañada. Una edad poco habitual para adoptar a un niño, en plena revolución hormonal preadolescente.

―Y se le pierde la pista hasta hace ocho años, que se instaló aquí, en Las Vegas ―concluyó el joven, recolocándose las gafas de pasta sobre el puente de la nariz.

―¿Qué significa eso? ―demandó ella molesta.

Que Dreel fuera un niño abandonado no era ni mucho menos el bombazo que esperaba encontrar en el pasado de ese hombre. De hecho, no se sorprendía. Era casi evidente que, pese a compartir apellido, Gadreel y Exael no eran hermanos. Maldito fuera… Al menos, esa información había confirmado sus sospechas, un posible hilo del que tirar y que se había convertido en una pista caliente. Siempre se había preguntado cómo Gadreel St. Michael se había convertido en el hombre que era, pero ahora había que añadir una incógnita más a la ecuación. ¿Cómo un miserable huérfano había forjado tal imperio? Porque no solo era el dueño del mayor y mejor casino de Las Vegas; sabía que tenía negocios a lo largo y ancho del mundo y se relacionaba con las personas más influyentes del planeta: jefes de estado, militares, monarcas, algún que otro narco… Ni siquiera ella misma era capaz de imaginar hasta dónde llegaban sus redes. Y el secreto de su éxito debía residir en esa laguna de doce años, desde Chicago a Las Vegas. ¿Qué sucedió en ese tiempo?

―Me he sumergido en la red oscura cuanto he podido, hasta la última capa, y no hay nada ―añadió, aunque si con eso esperaba conseguir que Nancy se conformara, estaba muy equivocado. Sin embargo, no le importaba, de hecho, se encogió de hombros antes de volver a hablar―. Hay candados que no se pueden abrir ni siquiera con dinero ―dijo con un tono de desprecio.

Nancy lo fulminó con la mirada, pero la actitud de ese monigote le dejó claro que no iba a poder conseguir nada más de él, al menos en ese asunto. Lo tenía agarrado por los huevos, y ambos lo sabían.

―Hace mucho que no te pasas por el club. María te echa de menos ―fue su contraataque. El rostro del joven se enrojeció de la ira, y Nancy supo que había dado en la diana. Lo disfrutó.

Lionel apretaba los labios hasta quedar convertidos en una línea. Maldita zorra… Él también la echaba de menos, pero no soportaba llegar a aquel tugurio para verla coquetear con cuanto hombre se le acercaba. A veces podía conseguir suficiente dinero para pagar por sus servicios y librarla durante una noche de las sucias manos de aquellos cerdos, pero no siempre era así. Por eso prefería no ir, aunque se pasase días, semanas sin verla.

Nancy lo vio apretar los puños y sonrió. Sabía que esa pueblerina era su punto débil, e iba a hurgar en aquella llaga mientras pudiera. No, no era una relación de negocios, era una relación de poder, y ella tenía la sartén por el mango.

Palurdo… No era el primer estúpido que se encaprichaba de una de sus chicas, y cuando se enteró de que entre los clientes de María había un friki de los ordenadores, Nancy supo que en algún momento le sería útil. Aunque en esa ocasión no había salido como esperaba. Empollón inútil… No había terminado con él…

―Algún día la sacaré de ese cuchitril ―farfulló él, entonces, sin apenas poder contener la rabia, y Nancy rio.

―Ese cuchitril, como tú lo llamas, es el mejor salón de Las Vegas, y el hogar de tu querida María ―le recordó.

―¿Llamas hogar a tu prostíbulo? ―la increpó.

―¿De qué te quejas? ―demandó ella sarcástica―. María contrajo una deuda conmigo que está pagando como la mujer decente que es.

―¡Tú la conviertes en indecente! ―la culpó, y la rubia soltó una carcajada.

―Yo solo le di opciones ―se jactó con complacencia―. Ella decidió y eligió el camino más fácil.

Entonces, se giró hacia el asiento del copiloto para alcanzar su bolso. Sacó un fajo de billetes y se lo dio.

―Con esto te da para ir a verla unas cuantas noches ―se mofó y sonrió ante la ironía de que ese dinero volvería a sus manos.

Lo vio mascullar algo que no alcanzó a escuchar, pero que dudaba que fuera un piropo. Luego subió la ventanilla y arrancó.

Conforme se alejaba del lugar, le volvieron a la mente las palabras del joven. Dio una palmada en el volante, contrariada. Si no era el dinero, ¿qué llave abriría esos malditos candados? No lo sabía, pero lo averiguaría, hasta conseguir abrirlos todos, uno por uno, hasta tener a Gadreel St. Michael comiendo de la palma de su mano.

CAPÍTULO 19

Quien avisa no es traidor

Las primeras luces de la madrugada se colaron por sus párpados. Dreel se despertó notando el cuerpo de Alessandra contra el suyo. La espalda de la joven se apoyaba en su torso mientras él le rodeaba la cintura con uno de sus brazos. Era tan extraño y a la vez tan… apropiado. ¿Cómo era posible que pese a la diferencia de estatura entre ambos sus cuerpos encajasen tan bien? ¿Y qué era esa sensación de ahogo que le aceleraba el corazón?

Cerró los ojos y trató de calmarse. Sabía que lo invadía la irracionalidad de la costumbre, ese instinto que siempre lo ayudó a sobrevivir y lo animaba a escapar. Siempre. En ese mismo momento. Jamás quiso un mínimo vínculo o apego con ninguna de sus amantes, y nunca lo sorprendía el amanecer en su cama. De hecho, huía hacia la ducha en cuanto terminaban de follar y luego se marchaba, o las echaba a ellas. No había un «después», no había caricias ni besos lánguidos, adormecidos, uno en brazos del otro hasta caer vencidos por el sueño. Ahora, sin embargo, era distinto, y por eso tenía miedo. A lo desconocido y al dolor, el que sabía que vendría.

Tomó aire y lo soltó muy despacio. La vida le había enseñado que el dolor que más sufrimiento causaba era el que no se esperaba, el inmerecido, y no era el caso. Todo pecado tenía su castigo, y él era culpable. Pero lo que estaba sintiendo…

Apartó muy despacio la mano que reposaba sobre la cintura de Alessandra, y con la misma lentitud la alzó hacia la cabeza de la joven. Titubeó. Era absurdo, habían tenido sexo, había tocado las partes más íntimas de su cuerpo, pero él sabía muy bien que la posesión de la carne podía no ir más allá de eso. Deseo, lujuria, placer, nada más. Sin embargo, entre ellos había existido algo más, algo intangible y que le hacía plantearse si tenía derecho a esa caricia, a la ternura, a la dulzura, a esa extraña emoción que le aceleraba el pulso.

Le dio un vuelco el corazón cuando sus dedos se deslizaron con suavidad por las hebras de su largo pelo, como si hubiera esperado que un rayo lo fulminara en ese preciso instante y le sorprendiera que no hubiera sido así. Lo sabía, sabía que no tardaría en caer sobre él y azotarlo, pero no allí ni en ese momento. Y su corazón seguía latiendo con fuerza. Entonces, tomó un mechón de cabello y lo acercó a su nariz. Inspiró el aroma de Alessandra, se llenó de él, y por primera vez desde que tenía memoria, se sintió vivo. Jadeó sobrecogido…

De pronto, Alessandra se removió entre sus brazos. Dreel lamentó haberla despertado, temía que se fuera, pero, para su gozo, se arrebujó contra él y buscó su brazo para volver a colocarlo sobre su cintura y así obligarlo a rodearla.

―No te has ido ―la escuchó decir con voz adormecida.

El joven suspiró, amontonándose las palabras en su garganta.

―No quiero irme ―admitió en un hilo de voz apenas audible.

―Entonces… Quédate conmigo.

Dreel contuvo la respiración, era incapaz de hablar, de exhalar siquiera. Un momento después, notó que la respiración de Alessandra se acompasaba al quedarse de nuevo dormida, y soltó muy despacio todo el aire que retenía en sus pulmones. Podría haber dicho que no tenía respuesta para aquello, pero sí la tenía, y el sonido de esas palabras en su pensamiento lo asustaba hasta la muerte.

Cerró los ojos y hundió la nariz en el pelo de la joven, dejándose embriagar por esa esencia que lo llenaba y lo sosegaba, lo sanaba, como el más potente de los antídotos.

Y tuvo uno de esos sueños en los que todo era posible.

Los despertó la melodía de un teléfono. Con los ojos cerrados, Alessandra alargó una mano para coger el aparato, a tientas. El sonido finalizó antes de conseguirlo, así que resopló.

«Ya llamarán de nuevo», pensó, volviendo a acomodar la cabeza en la almohada.

Pero, entonces…

Abrió los ojos de golpe mientras sentía que el corazón se le iba a salir por la boca. Notó un pecho duro pegado a su espalda, piel cálida contra la suya, suave aliento en su nuca.

Giró el rostro despacio, y en cuanto sus ojos se toparon con su imagen, se sonrojó como una quinceañera; lo sabía porque le ardían las mejillas. Y a Dreel debió hacerle gracia porque sonrió. Con el brazo que la rodeaba, terminó de girarla y la apretó hacia él. Luego, buscó su boca y la besó, un beso lento y suave, una caricia tibia que la estremeció por entero.

―Buenos días ―lo escuchó decir.

Ella no contestó, y mantuvo los ojos cerrados un poco más. Era una tontería, pero temía abrirlos y que él no estuviera, que todo hubiera sido un sueño. ¿Y por qué tenía esa necesidad estúpida de preguntarle si se sentía bien? Que le hubiera confesado que jamás había compartido su cama con ninguna de sus amantes no era algo tan importante, ¿verdad? Sin embargo, allí estaba, y seguía abrazándola, pese a todo, pese a lo ocurrido la noche anterior y lo que ella le había confesado acerca de su pasado. La claridad de un nuevo día había aclarado también su mente, y aún temía el juicio de Dreel.

―¿Estás bien, Alessandra? Te has puesto pálida ―le preguntó, preocupado―. ¿Te has arrepentido y quieres que me vaya?

―¡No! ―exclamó con demasiado ímpetu―. Es solo que… ―Se palpó la frente, apartando la mirada de él―. Lo que te conté anoche…

―No soy quién para juzgarte ―le respondió muy serio al comprender al instante. Y era cierto, él arrastraba tras de sí una mierda mucho mayor que esa, así que no tenía derecho. No tenía derecho a nada―. Ni siquiera fue culpa tuya ―añadió sin querer ahondar en sus propias heridas. Las que importaban eran las de Alessandra, y eran injustas.

―Aún no se sabe ―dijo ella con los ojos fijos en el techo.

―¿Y cómo es eso posible? ―preguntó extrañado―. ¿No tienes abogado?

―Uno de oficio. Yo… ―Respiró hondo―. Mi sueldo de camarera no me da para contratar uno ―admitió no sin esfuerzo―. Sí, tenía algo de dinero ahorrado. Pero al llegar aquí… La casa llevaba cerrada casi veinte años.

―Entiendo ―murmuró, y no pudo evitar sentirse como un miserable, culpable. Los recuerdos de su llegada a esa casa se convirtieron en un regusto amargo que le llenó la boca, una sensación extraña y desconocida con la que no sabía qué hacer.

―Te daré el teléfono de uno de mis abogados ―soltó de pronto, sin pararse a pensar en cómo sonaban aquellas palabras ni cómo influirían en Alessandra.

―¿Para qué? ―demandó ella con cierta dureza. Y de igual modo lo miraban sus ojos.

―Creo que es evidente ―trató él de escurrir el bulto.

―No lo es ―espetó en tono seco―. Que no hayamos vuelto a hablar del tema no significa que la cuestión se haya esfumado ―añadió, sentándose en la cama. Se dio cuenta entonces de que bajo la sábana estaba desnuda, y aunque trató de sobreponerse y disimular, se cubrió bien con ella―. Llegaste hace solo unas semanas aquí con el firme propósito de hacerte con esta casa, me diste a entender incluso que la derribarías…

―Alessandra… ―Dreel chasqueó la lengua, disgustado.

―Y de pronto, te implicas con el algodón, con la cooperativa, con el pueblo entero ―le recordó―. Tu llamada a Francine Sinclair, tu idea para las camisetas, anoche te metiste en la caseta a venderlas como si no fueras el dueño del casino más exclusivo de Las Vegas… ―enumeró―. ¿Y ahora quieres ayudarme? ―demandó reticente―. ¿Por qué? ―insistió.

Dreel no contestó. No sabía qué decirle, porque no tenía ni idea de lo que le estaba ocurriendo. Alessandra tenía razón, Gadreel St. Michael no pintaba nada en aquel pueblo de mala muerte y, sin embargo, nunca se había sentido tan bien como en aquel lugar, como si allí sí hubiera un sitio para él, pese a quien era, a lo que había sido. Y era absurdo, pero quería ayudarlos, a todos, a ella, sobre todo a ella. Le sacaría las tripas con sus propias manos a ese malnacido de Damian Patterson si supiera que así se solucionarían las cosas para Alessandra. Quería verla sonreír, quería que ella fuera feliz, quería que… Quería… Sí, quería.

A ella.

Alessandra seguía mirándolo fijamente, interrogándolo con sus ojos oscuros, y esperando una respuesta que Dreel tenía bloqueada en la garganta. No podía decirlo, ya era un atrevimiento solo pensarlo, pero era intenso, visceral, inmenso, tanto que no le permitía huir. Supo entonces que estaba por encima de sí mismo y de todo el miedo que le hacía sentir, que no podría luchar contra ello por más que lo intentara, que estaba condenado. Y seguía sin poder hablar.

―Dreel…

Se incorporó con rapidez y agarró el rostro de Alessandra con ambas manos, tomando posesión de su boca con ímpetu y desesperación. Porque no podía pronunciar las palabras, pero tampoco podía dejar de sentirlas, de sentir. Alessandra respondió a su beso y se dejó arrastrar por esa pasión que a él lo desbordaba. La zozobra se tornó en gozo cuando ella se cogió de sus brazos y trató de pegarse a él, y guiado por la misma necesidad, Dreel la empujó y cayeron juntos sobre la cama. La cubrió con su cuerpo, quería estar tan cerca de ella como fuera posible, y se dio cuenta de que esa urgencia iba más allá de lo físico, del estar, incluso del ser. Deseaba estar en ella…, y ser de ella.

Lo más estremecedor de todo era la forma en que Alessandra lo besaba, clavaba los dedos en su espalda para aferrarse a él, enredando sus piernas con las suyas. Había pasión, pero también tormento, como si el hecho de tocarse plenamente no fuera suficiente.

De pronto, el inoportuno y estridente sonido del teléfono hizo que sus bocas se separaran bruscamente. Dreel apoyó la frente sobre la de Alessandra y jadeó mortificado.

―Deberías… cogerlo ―murmuró, tragando saliva.

La joven asintió resignada, y estiró el brazo.

―Es Lory ―le dijo al ver la pantalla―. Dime ―le respondió, sentándose ambos en la cama. La preocupación era evidente en los dos, así que la joven activó el altavoz para que Dreel también la escuchase―. ¿Va todo bien? Kim…

―Tranquila, está bien, y el niño también ―le confirmó―. Por eso te llamaba, para avisarte, aunque estaremos aquí en el hospital hasta mañana o pasado. Ya sabes.

―De acuerdo ―respondió más tranquila―. ¿Necesitas algo?

―Ya he llamado a Peggy Sue, así que no creo que tarden en llegar.

―¿Y la cafetería…?

―Olvídate de eso, ¿vale?

―Vale ―repitió al notar su alegría.

―Y, gracias, Alessandra ―añadió.

―Yo no…

―Deja de replicar ―le ordenó con cariño―. Adiós.

Alessandra tenía una sonrisa dibujada en sus labios cuando colgó. Dreel no quiso reprimir el impulso y le acarició la comisura con el pulgar.

―Anoche estuviste increíble en aquella habitación ―murmuró con ternura.

Alessandra asintió, aunque su sonrisa se apagó y le rehuía la mirada. La rabia se apoderó del empresario, pero disimuló como pudo. Ese hijo de puta… Tenía que pagar por todo lo que le estaba haciendo a Alessandra, por todo a lo que la estaba obligando a renunciar.

―Yo… Me gustaría ir al hospital a verlos ―dijo ella entonces.

―Pues no se hable más. Vamos ―decidió Dreel con entusiasmo.

―¿Vas a llevarme? ―preguntó, haciéndose la sorprendida.

―Si me dices que prefieres que te lleve ese palurdo de Ben, soy capaz de atarte a la cama ―la amenazó, y quizá fue su forma de cernirse sobre ella, el tono oscuro con el que pronunció las palabras, o su mirada lobuna, pero la mente de la joven voló hasta cierta imagen que la hizo sonrojarse.

Dreel echó la cabeza hacia atrás, lanzando una carcajada. Luego se inclinó sobre ella y le dio un suave mordisco en la mejilla.

―Será mejor que nos vayamos, doctora, o te ataré de verdad ―susurró en su oído, y la joven ahogó un jadeo.

Esta vez, Dreel sí escapó hacia el aseo. Necesitaba una buena ducha de agua fría.

La habitación de Kim era un hervidero de gente, y Alessandra supo que había sido un error ir a visitar a la joven. Primero porque tanto ella como el bebé necesitaban descansar, y sobre todo porque sus vecinos la abrumaban con sus felicitaciones. Como era de esperar, se había corrido la voz de que ella la había ayudado a dar a luz, y no paraban de vitorearla. De vez en cuando, miraba hacia Dreel, quien la observaba divertido. Ese era el precio del éxito, le había dicho al oído disimuladamente, y ella ponía los ojos en blanco, resignada.

―Señores, vayan despejando la habitación ―anunció de pronto una enfermera que ya peinaba canas, y que entró dando palmas como si espantara a un puñado de ovejas―. Necesito revisar a la paciente y todos ustedes me vienen sobrando ―añadió con desparpajo, por lo que no solo nadie se ofendió, sino que obedecieron.

―Ella es Alessandra ―le comentó Kim entonces a la enfermera.

―Un momento, jovencita ―la detuvo cuando iba a salir por la puerta con Dreel y Lory―. Déjeme darle la enhorabuena. Hizo muy buen trabajo, pese a las circunstancias.

―Bueno, yo…

―¿Te parece si nosotros vamos a tomar un café? ―le propuso Lory al empresario al ver que la enfermera tenía toda la intención de retener a Alessandra.

El joven asintió y se dejó llevar por ella. De camino a la cafetería, Dreel sentía la mirada de Lory sobre él, inquisidora. Pidieron un par de cafés y él se ofreció a llevarlos a la mesa, donde se sentaron uno frente al otro.

―Es un bebé precioso ―dijo Dreel solo por romper el hielo. Sabía que Lory quería hablar con él, e imaginaba la razón―. ¿Ya han decidido el nombre? ―añadió, sin embargo.

―Zach ―respondió ella de forma distraída.

―No sé por qué, tengo la sensación de que, en realidad, me quieres someter a un interrogatorio ―comentó el joven en tono distendido.

―Pues tienes toda la razón ―le confirmó Lory.

―Sobre Alessandra ―sonrió él con malicia, solo para ponerse a la defensiva.

―No te confundas ―le advirtió, apuntándole con un dedo―. Que yo sea la dueña del único restaurante de un minúsculo pueblo que con suerte aparece en los mapas no me convierte en una cotilla. Y tampoco soy quién para meterme en la vida de Alessandra. Pero no nací ayer, muchacho.

―Dispara ―le pidió el joven. Se cruzó de brazos y apoyó la espalda en la silla, a la espera.

―Sé que no eres amigo de Alessandra ―sentenció―. Al menos no lo eras cuando llegaste al pueblo. Yo estaba en la cocina aquel día, y, por la actitud de Alessandra, era la primera vez que os veíais.

―Cierto ―respondió sin inmutarse. Le extrañaba que nadie se hubiera dado cuenta hasta entonces.

―No sé por qué os inventasteis ese cuento de que os conocisteis en la universidad y que eres dueño de un casino, pero…

―Eso es verdad ―le dijo con orgullo―. Del más exclusivo de todo Las Vegas ―se jactó.

―Pues eso me llevaría a preguntarte qué narices se te ha perdido aquí, aunque no lo haré ―añadió con indiferencia.

―¿Ah, no? ―preguntó, retándola con la mirada.

Lory, en cambio, sonrió.

―Estar detrás de una barra no me ha convertido en una alcahueta, pero soy perro viejo, jovencito ―le advirtió.

―Crees que me conoces ―supuso, señalándose, pero ella negó, con la barbilla fruncida.

―Lo que creo es que anoche te quedó claro todo por lo que Alessandra ha pasado en estos últimos meses ―le recordó, y él no pudo menos que asentir―. Os vi en el festival. Besándoos. En realidad, todo el pueblo os vio ―añadió, aunque se encogió de hombros―. No es mi hija, no tengo por qué pedirle cuentas ni preguntarte a ti por tus intenciones. Pero, debido al cariño que le tengo, me siento en la obligación de decirte que, sea lo que sea lo que quieras de ella, no le hagas daño.

Dreel apretó la mandíbula, conteniendo un acceso de rabia. Sí, él era quien hacía daño, quien avasallaba sin importarle quién pudiera resultar herido en su camino de aniquilación. Aunque no siempre fue así, y hubo un tiempo en el que a nadie le importó si era a él a quien pisoteaban, a quien destrozaban. Por eso había aprendido a golpear primero; ya que nadie iba a preocuparse por él, que se preocuparan por los demás con razón. Ahora se repetía la misma historia: era imposible que Gadreel St. Michael saliera lastimado, porque él no sentía nada. Y sin embargo…

―Sin embargo, algo me dice que no quieres hacerle daño. Al principio te importaba un cuerno, pero ya no ―dijo de pronto Lory, y Dreel sintió que toda su rabia se esfumaba de golpe para dejar paso a la más absoluta perplejidad―. Si me dejara llevar por la impresión que me causaste aquel primer día, te diría que eres un ricachón pedante y engreído, que aplasta como a un mosquito a cualquiera que se interponga en su camino, ¿me equivoco?

―No ―tuvo que admitir, haciéndole gracia su descripción―. Y me han llamado cosas peores.

―En cambio, eres mucho mejor que todo eso ―replicó Lory, y Dreel se echó a reír.

―Deberías quedarte con la primera impresión que te causé ―ironizó.

―Para eso tendría que olvidar todo el bien que estás haciendo por este pueblo, por nosotros, y por Alessandra. Sobre todo a ella. Dame todas las excusas que quieras ―lo cortó al ver su intención de contradecirla―, pero anoche me quedó claro que no sabías nada de lo que le había ocurrido a Alessandra. Y sigues aquí, con ella. Os he visto hace un rato. ―Señaló en la lejanía―. Cada vez que os mirabais, toda la gente de esa habitación parecía desaparecer, quedando únicamente vosotros.

Dreel tragó saliva, intentando tragarse también aquel repentino miedo. Miedo a ser vulnerable.

―Te equivocas. Si me conocieras sabrías que solo actúo en mi propio beneficio ―le espetó, y ella soltó una carcajada.

―Pues sigue haciéndolo, muchacho ―lo desafió―. Eres tú el que está equivocado, el que se cree sus propias mentiras y no ve lo que realmente es. Deja de huir por un segundo y párate a mirarte. ¿Gadreel St. Michael es el empresario de éxito que deja una estela de poder a su paso, o es ese hombre que anoche arrancó a una mujer de los brazos de otro por temor a perderla?

Las palabras de Lory golpearon al joven con fuerza, sacudiéndolo. Sí, su máxima era huir, e iba a seguir haciéndolo. Así lo entendió también Lory al ver con pesar que se levantaba de súbito.

―Voy a probar suerte y a buscar al médico que me atendió para que les eche un vistazo a los puntos ―le dijo, palpándose el abdomen. Luego se dio la vuelta para marcharse.

―Dreel.

El joven se detuvo y la miró.

―Sé que no le vas a hacer daño. Hacérselo a ella sería hacértelo a ti.

Dreel cerró los ojos un instante y suspiró.

―Hay cosas que ocurren sin que lo pretendamos ―respondió pesaroso.

―Pues no las lamentes antes de que ocurran ―le aconsejó―. Quizá no sucedan nunca.

―Sí. Quizá ―murmuró. Se dio la vuelta y se fue.

El camino de regreso a Meadow supuso media hora de tortura. Las palabras de Lory atormentaban a Dreel sin piedad y, además, Alessandra no se lo ponía fácil. Podía notar su mirada sobre él, preguntándole en silencio el porqué de su mutismo. Hablaría si pudiera, si supiera qué decir.

El joven se debatía entre el impulso irrefrenable de volver a Las Vegas, a la seguridad y la falsedad de su mundo, o dejarse llevar por el incontrolable deseo de coger a Alessandra en brazos, meterla en su cama y hacerle el amor hasta que el mundo se extinguiera, hasta que todos desaparecieran y solo quedaran ellos dos, tal y como le había dicho Lory. ¿Y por qué demonios sentía que se quedaba sin tiempo? El pueblo ya se veía frente a ellos, y un cronómetro se activó en su cerebro, yendo en su contra y apremiándolo, como si al poner un pie en Meadow tuviera que tomar una decisión. ¿No podría seguir huyendo siempre?

―Es un niño precioso y, por fortuna, está muy bien ―escuchó decir a Alessandra.

―Anoche hiciste un buen trabajo ―le dijo, disimulando aquella zozobra―. Ya has oído a la enfermera.

―Y me gusta mucho el nombre que han escogido ―añadió, cambiando de tema.

―Zach ―asintió Dreel.

―Jackson…

―No, Lory me ha dicho que…

―Jackson ―repitió, señalando hacia delante, a la puerta de su casa. Estaba pálida, y Dreel contuvo una maldición al comprender a lo que se refería. Tenía que recomponerse y disimular, joder. Xael ya le había avisado.

―¿Lo conoces? ―le preguntó mientras frenaba el coche.

Ella no le respondió y simplemente salió. Dreel quiso seguirla, pero se quedó paralizado junto a la puerta del coche. El tipo caminaba hacia ella, sonriente, emocionado. Alessandra iba a decirle algo, aunque no se lo permitió. La agarró de las mejillas, tiró de ella y la besó con ardor en los labios.

Dreel se agarró de la puerta del coche. Sentía que le faltaba el aire, que la sangre se le congelaba en las venas. Sí, se había quedado sin tiempo. Acababan de arrancarle el alma.

CAPÍTULO 20

¿Donde hubo fuego, cenizas quedan?

Alessandra lo observaba con la espalda apoyada en la bancada de la cocina, con los brazos cruzados, como un mero intento de mantener las distancias, de sentirse segura y controlar el temblor que asaltaba su cuerpo. Jackson, acomodado en su mesa, se bebía con lentitud el té que le había pedido; el hombre al que tanto había querido, que había sido su sueño de felicidad, con el que iba a casarse, estaba allí, en su cocina. Incluso después de romper, durante un tiempo tuvo la esperanza de que regresaría a ella a pedirle perdón. ¿Quizás estaba allí para eso? ¿Por qué la había besado así si no? Cualquiera podría suponer que su deseo se había hecho realidad: Jackson había ido a buscarla. Y ella, sin embargo, no podía dejar de pensar en Dreel.

En cuanto la sorpresa por aquel beso inesperado pasó, Alessandra había cogido las muñecas de Jackson y había apartado la cara, rompiendo su beso de forma brusca. Había transcurrido un segundo, un par a lo sumo, y lo primero que hizo, guiada por un pálpito, fue mirar hacia el coche. Ni estaba el BMW ni había rastro de Dreel. Había desaparecido. Alessandra podía entender sus motivos, pero eso no evitaba aquella sensación de desamparo, ese frío que la hacía temblar.

―¿Por qué no te sientas aquí, conmigo? ―le pidió entonces Jackson, aunque no la miraba, tenía la vista fija en la taza que sostenía en la mano.

Alessandra respiró hondo al llegar hasta ella esa voz profunda que antaño la hizo estremecer. Siempre admiró la seguridad que destilaba su tono grave, su firmeza y confianza, esa suavidad aterciopelada que, en realidad, no era tal. Jackson Meyer era de discurso educado, oportuno en sus comentarios y comedido en sus opiniones…, y carente de toda pasión. Sí, le había sorprendido su arrebato de minutos antes, pero imaginaba que formaba parte de un plan preestablecido, como siempre. ¿Tendría planeado romper con ella y lo sucedido en el hospital le vino como anillo al dedo?

―Ale…

―¿A qué has venido, Jackson? ―demandó en tono tirante.

―Aprecio cierta animadversión en tu voz ―alegó, dejando la taza en el platillo.

―Animadversión ―repitió ella con incredulidad―. ¿Qué esperabas?

―Sinceramente, que aún quedara algo de lo nuestro ―dijo, mirándola por fin.

Alessandra se estremeció ante la intensidad de su mirada.

―Estás hablando en serio ―no supuso, afirmó.

―¿Alguna vez no lo he hecho? ―respondió, poniéndose en pie lentamente, y con la misma lentitud empezó a acercarse a ella.

―No, nunca lo haces ―decidió Alessandra, moviéndose hacia el otro extremo de la cocina―. ¡Para! ―le ordenó cuando vio su intención de seguirla.

―Sabes lo que significa que rehúyas de mí, ¿no? ―alegó con una suficiencia que a ella le resultó insultante―. Una tentación a la que es difícil resistirse…

―Eres tan engreído como siempre ―le espetó ella―. ¡No me toques! ―le exigió cuando la alcanzó.

Él hizo caso omiso y se acercó, aprisionándola contra la pared, pero ella reunió toda su fuerza y colocó ambas manos sobre su pecho para empujarlo de malas maneras y apartarlo de ella.

―Ale, entiendo que tu orgullo te obligue a rechazarme…

―¿Mi orgullo? ―exclamó enfadada―. El tuyo te obligó a ti a abandonarme ―le reprochó―. Eso y tu miedo a que dañase tu reputación y la de tu familia ―añadió con desprecio.

―Y por eso estoy aquí, para que me perdones ―aceptó.

―¿Y para qué? ―demandó con exagerado asombro―. ¿Qué vas a hacer con mi perdón? ¿Padeces una enfermedad terminal y quieres irte de este mundo con la conciencia tranquila? ―añadió irónica.

―Tanto tiempo en el campo te ha vuelto vulgar ―la increpó él, dando un paso atrás.

―Pues yo creo que el cambio me ha sentado muy bien ―se jactó la joven, envalentonada por su reacción―. El aire puro me ha aclarado las ideas.

Jackson la miró de arriba abajo y Alessandra soportó su escrutinio. Con suerte, se iría de una vez. Pero algo debió de ver el joven en ella que le hizo rectificar y acercarse. Esa sonrisa torcida de sus labios le trajo tantos recuerdos…

―No. Sigues siendo la misma pese a tu aspecto de pueblerina ―murmuró él, aproximando su boca a su oído―. No debí dejarte marchar.

Alessandra había esperado durante mucho tiempo esas palabras, que esas manos volvieran a abarcar su cintura, como hacían en ese momento, para no separarse de ella nunca más. Había deseado tanto una caricia, un simple beso con el que le dijera que todo había sido un malentendido, que la elegía a ella por encima de todo.

―Vuelve conmigo, Ale… ―susurró, dándole un suave beso en el cuello.

Alessandra jadeó. Había soñado tantas veces con ese momento…

Y en cambio…

―Suéltame, Jackson, o te daré tal rodillazo en las pelotas que te las pondré de corbata ―farfulló ella, apretando los dientes.

Él, tal y como esperaba, se apartó, pero no a causa de su amenaza. La expresión de repugnancia que torcía su gesto hablaba de algo muy distinto al temor por sus gónadas aplastadas.

―¿Te molesta mi vocabulario? ―se burló ella.

―Lo estás haciendo para molestarme ―replicó enfadado―. Tú no eres así.

―Yo soy como me da la gana, Jackson ―se defendió.

―¿Qué te ha hecho cambiar tanto? ―murmuró, mirándola con detenimiento.

―Tu abandono ―respondió firme.

―No es solo eso ―negó con la cabeza―. Aquí me tienes, intentando arreglarlo, y quiero pensar que es un ramalazo de orgullo femenino lo que te hace rechazarme. Porque, de otro modo…

―De otro modo, ¿qué? ―lo desafió, alzando la barbilla―. ¿Quién te crees que eres? No he sabido nada de ti en meses y, sin más, te presentas aquí, pretendiendo que vuelva contigo. ¿En tan bajo concepto me tienes? ¿Me crees un perrito que corre hacia la voz de su dueño? No lo eres. No eres nada mío.

―El único motivo por el que podrías haberme olvidado con tanta rapidez es que haya otro hombre ―le soltó de pronto, y ella se quedó sin habla. Su inesperada suposición la pilló con las defensas bajas, y sintió que palidecía. Se recompuso tan rápido como pudo, pero sabía que era tarde.

―¿Crees que necesito a otro hombre para deshacerme de tu recuerdo? Eres mucho más arrogante de lo que recordaba ―batalló de igual modo, pero supo que había perdido cuando él se echó a reír.

―No me lo puedo creer… ―añadió, soltando una carcajada aún más potente―. Pobre Alessandra… ―canturreó con notable desdén.

La joven se tensó. Sabía que Jackson pretendía ridiculizarla, convertirla en culpable, pero no iba a caer en su trampa.

―¿A qué has venido? ¿Qué sabes? ¿Cómo me has encontrado? ―lo acribilló a preguntas―. ¿Qué te ha dicho Damian?

―¿Damian? Él no me ha dicho nada ―se defendió con ardor―. Pero tampoco haría falta, tú misma te pones en evidencia. ¿Con ese tipo? ¿Tan bajo has caído? ―Comenzó a negar con la cabeza―. Si no te conociera…

―¿Qué? ―Lo empujó, apartándolo más de ella―. ¿De qué lo conoces tú? ―le exigió saber al comprender que no era un extraño para él―. ¿De qué?

―He ido un par de veces a su casino, en alguna fiesta del partido ―fue su vaga excusa.

―No ―negó ella en tono seco―. Por el desprecio con el que te refieres a él, es evidente que sabes mucho más de lo que dices.

―Solo sé que es alguien que no merece que lo defiendas tanto ―le reprochó con dureza―. ¿Sabes cómo lo llaman en los bajos fondos?

Alessandra no contestó, pero alzó la barbilla.

―Diablo St. Michael ―dijo Jackson de todos modos. Lo dijo con tanto asco que solo le faltó escupir.

―Ser dueño de un casino no lo convierte en un criminal ―le rebatió la joven, y la respuesta de su ex prometido fue echarse a reír de modo soez.

―¿Crees que ese es su único pecado? ¿De verdad eres tan ingenua, Ale? ―se burló―. ¿Qué hace él aquí? ¿Qué quiere de ti? ¿Te lo has preguntado?

―¿De verdad no te lo ha contado tu amiguito Damian? ―lo acusó―. ¿Es por eso por lo que estás aquí? ―espetó sin ocultar su desconfianza.

―¡Ya te he dicho que no! ―Alzó la voz, perdiendo la compostura, aunque trató de recomponerse con rapidez―. He venido para que vuelvas conmigo, y me encuentro con que estás enredada con un tipo carente de decencia y que va a ser tu perdición. ¿A eso aspiras, a convertirte en la amante de…?

―¡¡Cállate!! ―le gritó―. ¡No te atrevas a decirlo! ―le exigió―. ¿Tú me hablas de decencia? ¡Me dejaste cuando más te necesitaba!

―¡Fue un error! ―le aseguró―. Vuelve conmigo a Reno, y te prometo…

―¡No creo en tus promesas! ―exclamó exaltada―. No creo en ti ni volveré a hacerlo jamás, Jackson. ¡No regresaré contigo nunca!

―¿Prefieres a un tipo como él? ―la acusó ofendido―, a uno que no me llega ni a los talones… ¡Es un vividor, Ale! ―añadió, fingiendo protegerla, pero Alessandra sonrió con tristeza, pues supo que no era así. Lo que estaba en el tapete era el ego de Jackson, no su relación.

―Y tú, un traidor ―sentenció con tono gélido.

Alessandra lo vio tensarse, sabía que le había herido en su amor propio, aunque no le importaba. A él tampoco le importó romperle el corazón.

―Y si ya has terminado, te agradecería que te fueras de mi casa ―le pidió, señalando la puerta.

Jackson la miró pesaroso. Alessandra creyó percibir una sombra de arrepentimiento en sus ojos que le hizo pensar por un segundo que era sincero, pero...

―Ale…

―Ni lo intentes ―atajó bruscamente―. No volvería contigo por nada del mundo ―añadió alzando las manos, deteniendo un posible avance, aunque él no se movió―. Es mi última palabra, Jackson. Vete.

―Te arrepentirás, Ale, estás cometiendo un error. ―Lanzó su último cartucho.

―Lidiaré con ello, como he hecho hasta ahora ―alegó firme―. Adiós, Jackson.

Lo vio apretar los puños y la mandíbula, con rabia e impotencia, y ella soportó estoica el fuego de su mirada. No iba a sucumbir, y Jackson lo sabía. Dio un paso hacia atrás, mirándola un último segundo. Luego, se dio la vuelta y se marchó. Alessandra contuvo el aliento, contando los segundos hasta escuchar el ruido de la puerta principal al abrirse y, por fin, al cerrarse. Entonces, soltó el aire de golpe y se dobló sobre sí misma, abrazándose temblorosa. Había rechazado a Jackson…

Sin apenas poder controlar el estremecimiento de su cuerpo, se irguió y fue hasta el mueble para coger un vaso y servirse un poco de agua, aunque necesitó varios segundos antes de poder beber.

Suspiró, y se quedó allí de pie, con la mente perdida en lo que había sucedido. Quizá transcurrieron minutos, u horas, no lo supo, solo que el nerviosismo inicial se había diluido, al menos un poco. Seguían temblándole las manos cuando dejó el vaso y rebuscó en su bolso, olvidado en la bancada, hasta encontrar el teléfono móvil. Esperaba ser capaz de hablar, lo necesitaba.

―Pam… ―murmuró cuando escuchó que descolgaba.

―Ale, preciosa, ¿estás bien? ―le dijo al notar el temblor de su voz―. ¿Esos tipos han vuelto a atacarte?

―No, tranquila ―le respondió―. La policía tampoco ha dado con esos cabrones, pero…

―Nena, ¿qué sucede? ―la interrumpió al saber que solía divagar cuando estaba nerviosa.

―Jackson ha estado aquí.

―¿Qué? ¿Qué quería? ―demandó su amiga, exaltada.

―Volver conmigo ―le contó, y se hizo el silencio al otro lado de la línea―. Pam, ¿estás ahí? ¿Para qué otra cosa vendría hasta aquí?

―¿Qué le has dicho? ―preguntó su amiga, con un tono de voz que pretendía ser casual, pero que hizo que todas las alarmas se activasen en la cabeza de Alessandra.

―¿Qué es lo que tú no me dices? ―la interrogó.

―Nada, solo quiero saber…

―¿Qué me ocultas, Pam? ―insistió―. Si no te conociera… No te habrías guardado las ganas de insultarlo, pero que te hayas quedado callada significa que te ha sorprendido mucho más de la cuenta.

―Pues sí, no esperaba que ese desgraciado fuera a buscarte ―admitió su amiga.

―¿Por qué? ―siguió presionando.

―Ale….

―Pam, ¿pasamos a la fase de las amenazas?

―¡Porque está con Madison! ―le dijo al fin, y sí, era algo para quedarse sin habla.

―¿Madison Travis…, la hija del gobernador? ―demandó titubeante mientras tomaba asiento. Le temblaban las piernas.

―Tú no eres de revistas del corazón, y tampoco creo que lleguen a Meadow, por eso no te has enterado ―se justificó Pam.

―¿Y no crees que tenía derecho a saberlo? ―la acusó con dureza―. Pensaba que éramos amigas…

―No vayas por ahí, Ale ―se defendió la rubia―. No eres mi amiga, eres la hermana que nunca tuve ―le recordó, haciendo que Alessandra se sintiese culpable por su acusación―. Mira, quizá me equivoqué al no decírtelo, y lo lamento, pero es algo de lo que te habrías acabado enterando, y creí que solo serviría para hacerte mala sangre.

―Ya… Tienes razón ―admitió, sabiendo que se habría sentido aún más desdichada.

―¿O es que quieres volver con él? ―preguntó Pam.

―¿Te has vuelto loca? ―exclamó ofendida―. Después de todo lo que me hizo…

―Exacto, estás muy herida y, ¿de qué habría ayudado?

―Habría tenido otro motivo para escupirle en la cara ―alegó Alessandra―. El muy capullo, tan engreído como siempre…

―¿Qué le has dicho? ―volvió a preguntar Pam.

―Que no quería volver con él ―le explicó.

―¿Y ya está? ―demandó su amiga―. No, no es un engreído, es el mayor engreído del planeta ―puntualizó, haciendo que Alessandra sonriera―, así que me extraña que se haya conformado con un simple no.

―Ha visto a Dreel y ha sacado sus propias conclusiones ―dijo en el tono más monótono posible, aunque le resultó difícil; pensar en el empresario hacía que se le disparara el pulso, así que decir su nombre provocó un temblor en su voz que le costó disimular. Con suerte, Pam creería que era a causa del nerviosismo por lo ocurrido.

―Y se lo has confirmado ―supuso esta.

―¡No necesito utilizar a Dreel para espantar a ese imbécil! ―exclamó airada―. No puedo perdonarle lo que me hizo y jamás volvería con él.

―No soy quién para juzgarte, Ale, y si quisieras…

―¡Pero no quiero! ―gritó más de la cuenta―. Y no es por Dreel, es por mí.

―Vale, vale… ―intentó tranquilizarla―. Tampoco era tan descabellado insinuarle algo sobre Dreel y tú para quitártelo de encima en el caso de que se hubiera puesto muy pesado ―dijo con cautela.

―Lo que no entiendo es para qué ha venido si está con Madison ―desvió el tema―. Le he preguntado si ha hablado con Damian, pero lo ha negado.

―Quizá sí quiere volver contigo…

―¡Venga ya! ―se rio a mandíbula batiente, mezcla de nerviosismo e incredulidad―. He sospechado que había algo raro en cuanto ha comenzado a insultar a Dreel, pero lo que me has contado me confirma que hay gato encerrado.

―¿A Dreel? ¿Y no le ha partido la cara? ―se ofuscó Pam.

―No estaba ―respondió, recordando el motivo por el que se había marchado… ¿Y si se había ido para siempre?―. Jackson lo conoce ―añadió, volviendo al tema―. Dice que ha ido a su casino un par de veces, pero hablaba de él con tanto desprecio…

―Piensa el ladrón que todos son de su condición ―recitó su amiga, molesta―. Quizá no esperaba tu rechazo y por eso lo ha insultado. Recuerda que Dreel te dejó claro desde el principio lo que quería de ti, incluso meterte en su cama.

―¡Pam! ―exclamó fingiendo escandalizarse, aunque en realidad, se estaba sonrojando como una quinceañera al recordar lo sucedido la noche anterior.

―Solo te digo que le des un poco de crédito ―prosiguió su amiga―. ¿Crees que Jackson se habría metido entre esos tipos y tú para defenderte?

―Por supuesto que no, pero Dreel… Me dijo que lo habría hecho con cualquiera ―le contó, bajando el tono de voz, recordando la decepción que le produjeron las palabras del empresario.

―¡Venga ya! ―se rio Pam―. Guapo, exitoso y multimillonario… Tiene todos los boletos para ser aún más engreído que Jackson y, sin embargo… ¿Al final, su idea para las camisetas funcionó? ¿Cómo fue el festival anoche?

―Ufff… Anoche...

Alessandra suspiró. Sabía que Pam esperaba un informe completo, pero ella también necesitaba contarle todo lo que había sucedido. Con Kim y su bebé, con Dreel… Sentía que el corazón le iba a estallar de tanta emoción contradictoria, y Pam era la persona en quien más confiaba.

―¿Alessandra?

―¿Estás sentada? ―le preguntó.

―Y soy toda oídos…

―¡Maldita sea! ―blasfemó Jackson, golpeando el volante con una mano.

Resopló sulfurado y carraspeó. Nunca se permitía el lujo de perder los estribos, y en esta ocasión no iba a ser menos. Debía admitir que el rechazo de Alessandra era una posibilidad, pero jamás creyó que ese arribista de St. Michael fuera la razón.

En realidad, Damian se lo había advertido, que Alessandra lo dejaría entrar en su cama, y aunque él en un principio se había negado a creerlo, en vista de lo sucedido parecía haber acertado. Ahora más que nunca se alegraba de haberla hecho a un lado para escoger a Madison. Sin embargo… Maldición… ¿Qué le diría a Patterson? Estaba trastornado, desquiciado con el tema del petróleo, aunque Jackson sabía que su obsesión por Alessandra rayaba la demencia, de hecho, él lo había usado en su propio beneficio para deshacerse de ella y tener vía libre con la hija de Travis. Su locura estaba llegando a límites insospechados, pero no le importaba, a no ser que lo perjudicara, y si Damian se atrevía a abrir la boca para malograr su relación con ella y destruir todo lo que había conseguido hasta ahora…

No. Le diría que no la había convencido para que volviera con él a Reno, pero le aseguraría que no tenía nada de qué preocuparse porque St. Michael lo tenía todo bajo control.

Y hablando del diablo…

Nada más salir del pueblo, al borde de la carretera, estaba aparcado el BMW, y Gadreel aguardaba apoyado en el coche, con los brazos cruzados y actitud insolente. Jackson sentía la rabia arderle en la sangre ante la desfachatez de aquel individuo.

Aparcó justo delante y salió. Contuvo los deseos de cerrar de un portazo al ver que el empresario se acercaba a él con expresión furibunda. ¿Ese oportunista creía tener derecho a reprocharle nada?

―Ya imaginabas que Alessandra me iba a despachar, ¿no, St. Michael? ―le espetó, en cambio.

La risotada de Dreel no se hizo esperar. No podía imaginar cómo Alessandra había podido estar prometida con ese tipo. Era tan estirado que parecía tener un palo metido en el culo. En ese mismo momento que pretendía enfrentarse a él, controlaba la intensidad de sus movimientos para no arrugarse el traje. Se merecía un buen puñetazo en su perfecta nariz.

―Veo que son innecesarias las presentaciones y las caretas, Meyer ―dijo con suficiencia. Siempre prefería poner las cartas sobre la mesa―, así que puedo decir con toda tranquilidad que como sigáis tocándome las pelotas, lo vais a lamentar ―le advirtió.

―¿Quién te crees que eres para habl…?

―Ese es el problema de los de tu clase ―lo atajó de malos modos―. Creéis que la gente como yo somos nada, menos que nada ―puntualizó―, cuando vosotros tenéis más cadáveres en el armario que nadie. Te guste o no, estamos juntos en esto ―agregó al ver que quería replicarle.

―No entiendo a lo que te refieres ―se hizo el esquivo.

―¿Crees que estoy donde estoy por casualidad? ―le espetó airado―. Cuando me meto en la mierda, me gusta saber con quién. Además, Damian me puso al tanto de muchos detalles cuando me invitó a unirme a vuestro proyecto ―dijo con cierto retintín, pero esa información puso alerta al político―. ¿De verdad creías que con solo chasquear los dedos Alessandra volvería contigo? ¿Ese era tu plan para sacarla de aquí? ―atacó ante su titubeo.

―¿Cómo sabes…? ―demandó receloso.

―Eres un imbécil ―se rio burlón―. Es evidente… Lo primero que has hecho en cuanto la has visto después de meses de silencio ha sido besarla ―le recordó sarcástico―. ¿Es que en la universidad no os enseñan a tratar a las mujeres?

―Y lo dice un tipejo que las trata como putas ―lo acusó Jackson.

―Claro… Por eso ruegan por volver a mi cama ―alegó con insultante vanidad.

―¿Es eso lo que has conseguido de Alessandra? ―inquirió Jackson asqueado.

La respuesta de Dreel fue una desagradable risotada.

―No puedes soportarlo, ¿verdad? Que Alessandra prefiera a un tipejo como yo en vez de a ti, un hombre de buena familia, con clase y refinado ―se burló, y supo que había dado con el dedo en la llaga cuando lo vio apretar los puños.

―Sabía que no debíamos mezclar en nuestros asuntos a alguien de tu calaña ―farfulló enfurecido―. ¿Crees que estás a nuestra altura? No eres más que un monigote al que utilizar a nuestra conveniencia ―le gritó, con la única intención de ofenderlo.

Sin embargo, lejos de eso, Dreel se rio, mostrándose satisfecho. Iba a conseguir que aquel pijo engominado se despeinara.

―Lo gracioso es que pensáis que tenéis la sartén por el mango ―se jactó―. Yo mismo puedo hacer que tu relación con Madison Travis se vaya a la mierda ―añadió, y Jackson se envaró al escuchar tal afirmación―. Leo las revistas, así que estoy al tanto ―le aclaró―, y me bastaría con hablarle a tu novia de esta visita tuya a Alessandra, aunque, en vista de que has palidecido como una niña, seguro que si escarbo un poco encuentro algo mucho más sustancioso que ofrecerle.

―Eres un…

Jackson lanzó su puño contra el empresario para golpearle en el rostro, pero Dreel lo atrapó con su mano, impidiéndoselo y apretando sus dedos con fuerza para evitar que se soltara.

―¿Grano en el culo, quizás? ―ironizó―. Te aseguro que conmigo habéis pinchado en hueso, Meyer, porque puedo convertirme en vuestra peor pesadilla ―le advirtió―. De hecho, ya lo soy.

Jackson forcejeó y se soltó al fin.

―Si caemos, tú caerás con nosotros ―recitó con rabia, conteniendo la necesidad de restregarse el puño adolorido para no parecer débil delante de ese gusano.

Dreel, sin embargo, se echó a reír.

―Esa frase está muy manida, ¿no crees? Vuestro éxito, toda vuestra vida, depende de mantener intacta vuestra reputación, y yo, simplemente no gasto de eso, así que no puedo perder nada.

―¿Y Alessandra? ―le soltó Jackson, creyendo tener una mano ganadora, pero Dreel sonrió. Faroles a él.

―¿Crees que sigo aquí por Alessandra? Déjame que te explique algo ―agregó, apretando los dientes―. Tu amiguito Patterson envió a dos parásitos a su casa para asustarla. A ella casi la violan y a mí me mandó…

No había terminado de decirlo cuando llegó hasta él de una zancada y lo agarró de la pechera.

―¡Hijo de la gran puta! No te sorprende la noticia, sino que yo sepa que quien está detrás de ese ataque es tu amiguito, ¿verdad? ¿¿Verdad?? ―repitió, sacudiéndolo.

―¡Yo no lo sabía! ―se defendió, intentando que lo soltara, aunque sin éxito.

―¿Y cuándo te enteraste, cuando te envió aquí para animarla a vender la casa y tener por fin vía libre? ―lo acusó encolerizado. Luego, lo soltó de un empujón y Jackson dio con la espalda en el BMW―. ¿Y tú te atreves a insultarme cuando no sois más que una pandilla de malnacidos con trajes caros? Si aún no me he vengado ha sido para ver cuál sería el siguiente movimiento de Patterson, pero lo tengo apuntado en mi lista de pendientes. ―Lo señaló―. Seguid jodiéndome, seguid jugando vuestro juego, que pronto sabréis quién es Gadreel St. Michael. Nadie me ha traicionado y ha vivido para contarlo ―le advirtió, y Jackson tragó saliva, pues sospechaba que aquel sí que no era un farol―. Ahora vuelve a Reno, a tu mansión de oro, y si sabes lo que te conviene, conseguirás calmar a Patterson para que me deje tranquilo o tú pagarás las consecuencias ―le advirtió, una amenaza que pendería sobre él durante mucho tiempo. Luego, dio media vuelta y se dirigió hacia su coche.

―¿Le has preguntado a Alessandra por los cadáveres de su armario? ―Jackson no contuvo los deseos de dar la última estocada―. Uno de ellos lleva escrito el nombre de Damian Patterson ―añadió con premura al ver que St. Michael no reaccionaba. Sonrió al ver que se detenía y lo miraba por encima del hombro.

―Soy el dueño de un casino, no un sacerdote ―recitó con exagerado sarcasmo y reprimiendo las ganas de darle una paliza a aquel imbécil―. Tengo suficiente con mis propios cadáveres. Hasta la vista, Meyer.

Fingiendo una total indiferencia y rezumando seguridad por los cuatro costados, abrió la puerta y subió al coche. Arrancó y se fue de allí dejando tras de sí una nube de polvo que desdibujaba la figura de aquel patán. Sabía que quería desestabilizarlo con aquella última afirmación, y por todos los infiernos que lo había conseguido.

En un principio, había creído que se refería a lo sucedido en el hospital, pero que el nombre de Damian Patterson saliera a la palestra hizo que un velo rojo le cubriera la vista. Había tenido que echar mano de toda su voluntad para no volver sobre sus pasos y sacarle a golpes a ese imbécil una explicación de lo que estaba insinuando. Sin embargo, tampoco lo necesitaba; su mente se estaba encargando de jugarle sucio y, mientras avanzaba por la carretera que se adentraba en el pueblo, por sus ojos se paseaban imágenes de Alessandra y Patterson, juntos. En una cama. Desnudos.

No era la primera vez, ya sospechó en su día que podrían haber sido amantes, y le dolió en su orgullo que lo estuvieran utilizando como a un títere. Pero ahora, ese dolor iba mucho más adentro, y directo a su corazón.

No, no podía ser. Aquello había sido la última pulla de aquel maldito de Meyer para probarlo, golpeando a ciegas para salir vencedor. Dreel había aguantado el tipo, pero cómo dolía…

Sin embargo, a fin de cuentas, ¿qué coño importaba? ¿Quién era él para reprocharle nada cuando había tenido cientos de amantes?, que ya apenas tenían rostro, sin nombre y que jamás significaron algo para él.

La repentina punzada que sintió en el pecho le dijo que ahí residía la diferencia, porque Dreel no sabía si Patterson significaba algo para ella. ¿Y qué era aquella furia que le corroía la sangre y nublaba su raciocinio, que lo privaba de todo pensamiento lógico? Porque Alessandra le había dado sobradas razones para saber que el único sentimiento que la unía a Damian era el odio. Y sin embargo…

La ennegrecida semilla de la duda echó raíces con rapidez y se extendió hasta quedar arraigada en sus entrañas, llegando hasta su boca en forma de regusto amargo. Aparcó delante de la casa, de su casa, al menos la mitad, y sacó su teléfono.

―Hola, hermano…

―Quiero que los investigues a todos ―fue el saludo de Dreel.

―¿Qué ha pasado, Gadreel? ―demandó Exael preocupado.

―Jackson Meyer acaba de irse ―le informó. Trataba de mantener la calma, de disimular al menos, pero le costaba un esfuerzo sobrehumano―. Esa gente no es trigo limpio ―intentó justificarse.

―Eso ya lo sabíamos ―le recordó.

―Sí, tenías razón, y por eso quiero que encuentres toda la mierda que esconden bajo la alfombra. Y eso incluye a Alessandra.

―¿A Alessandra? ―Xael no reprimió su asombro.

―Sí, ¿estás sordo? ―le espetó de malos modos, y aunque se arrepintió un momento después, ya estaba dicho.

―Ese tal Meyer ha debido tocarte mucho los huevos para que estés tan cabreado ―lo excusó su hermano.

―Estoy cansado de que me traten como a un insecto al que se le puede pisar sin miramientos.

―Siempre ha sido así ―apuntó, y Dreel gruñó furioso.

―¿Quieres que te diga que tienes razón? ―le gritó.

―No, porque me gustaría no tenerla ―dijo con voz calmada a pesar de sus salidas de tono.

Dreel suspiró y guardó silencio, una disculpa muda que Xael entendió a la perfección.

―Te llamo en cuanto tenga algo, ¿vale?

―Vale. Gracias, hermano ―murmuró el moreno.

―De nada. Y tómate una tila ―añadió antes de colgar.

Dreel apretó el teléfono en su mano y maldijo para sus adentros. Aquello no era algo que se arreglase con una infusión, de hecho, dudaba que hubiera algo en el mundo que consiguiera calmarlo. Y como si el universo confabulara en su contra, en ese mismo momento, Alessandra salía de la casa. Parecía que iba en su busca, pues el joven entrevió una fugaz sonrisa que bien podría haber sido de alivio, aunque la amargura de su interior le decía que no era posible. La imagen de Jackson yendo a su encuentro y besándola lo atravesó como una flecha envenenada.

―Joder… ―murmuró antes de abrir la puerta.

―¿Dónde estabas? ―demandó ella con urgencia. Sin embargo, Dreel no contestó y pasó por su lado sin mirarla―. Creí que te habías marchado para siempre ―la escuchó decir, frenando en seco. Y debería estar satisfecho, porque sí estaba preocupado por él, si se había alegrado de verlo, y en cambio…

―Ganas no me faltan ―farfulló por lo bajo, aunque no lo suficiente para que ella no lo oyese. Lo agarró del brazo y su tacto disipó sus deseos de huir. Maldita fuera…

―Lamento lo de Jackson. No lo esperaba ―se justificó. ¿Se estaba disculpando por algo que no era culpa suya?

―No importa, si quieres volver con él es asunto tuyo ―recitó en el tono más monótono posible, aunque le dolía cada una de las palabras pronunciadas.

―Pero no quiero ―agregó ella por si había alguna duda. Y Dreel tenía tantas…

―Ya te he dicho que no importa ―repitió, tras lo que se soltó y se dirigió a la puerta. Sin embargo, Alessandra corrió para cortarle el paso.

―¿Qué te sucede? ―le preguntó con sincera preocupación―. Te noto extraño desde que salimos del hospital.

―Quiero acostarme, ha sido un día duro. ―Y tan duro. Primero el sermón de Lory, luego el imbécil de Jackson y ahora la dulzura de Alessandra. Y él se estaba portando como un cavernícola―. He aprovechado la visita al hospital para que me revisaran la herida y no ha sido agradable ―se excusó.

―Vaya… Creía que debías ir la semana que viene.

Y así era, eso mismo le había dicho el doctor al presentarse en su consulta.

―Estos días no he descansado lo que debería y he pensado que no estaba de más ―añadió a su explicación, que dudaba que fuera creíble. Alessandra asentía, pero se veía a una legua que sospechaba que le sucedía algo más.

―¿Quieres… que te suba algo de cena? ―se ofreció, pero él negó rotundo.

―Solo quiero acostarme ―insistió con dureza.

Alessandra no contestó, pero se hizo a un lado. Dreel, por su parte, entró en la casa y no se detuvo hasta llegar a su habitación. Cerró la puerta y a duras penas contuvo los deseos de estrellar el puño contra la madera.

―Mierda, mierda, ¡mierda! ―farfulló, caminando en círculos por el cuarto, como un animal enjaulado.

¿Por qué no podía controlarse? ¿Por qué no podía pensar con claridad? Necesitaba saber lo que le estaba pasando, por qué no era capaz de atar en corto sus emociones, como siempre hacía. Durante mucho tiempo, ese fue el modo de soportar el dolor; desconectaba su mente y no sentía. Y ahora era incapaz de anular esa punzada que se le clavaba en el pecho hasta dejarlo sin respiración.

Fue hasta la cama y se dejó caer sobre el colchón, cerrando los puños alrededor de la colcha. Aquello no había tila que lo apaciguara, pero era su propia reacción lo que más lo mortificaba. A pesar de todo, y sin saberlo, Jackson se llevaba el triunfo. Iba a conseguir su propósito: separarlo de Alessandra.

CAPÍTULO 21

Se pilla antes a un mentiroso…

Alessandra daba vueltas con la cucharilla a su café con lentitud y parsimonia, desganada por la falta de descanso. Apenas había pegado ojo en toda la noche mientras pensaba en el hombre que dormía en el cuarto de al lado, a una pared de distancia. Si su relación ya era atípica, la irrupción de Jackson la tarde anterior había terminado de ponerla patas arriba.

Aún recordaba el grito cual groupie de su amiga al confesarle que se había acostado con Dreel, justo antes de que esta le dijera que el haberse ido así, tan de repente, era la reacción propia de un hombre celoso. Alessandra se lo rebatió, atribuyéndolo a una actitud discreta, a no querer ser un entrometido en aquel reencuentro. Pero ya no estaba segura. Cuando él por fin volvió a casa, estaba visiblemente enfadado y, nunca le había hablado de ese modo tan hosco, áspero y con la mirada llena de reproche.

A la joven el corazón le dio un vuelco. No era que considerase los celos como una virtud, sobre todo los injustificados, pero era señal de que Dreel sentía algo, ¿no? Y de pronto, su entusiasmo se fue al garete al recordar que el empresario ya estaba raro en el camino de regreso desde el hospital. ¿Se había arrepentido entonces de lo que había sucedido entre ellos la noche anterior? Sin embargo, por la mañana se había mostrado comprensivo y cariñoso, incluso le había ofrecido a sus abogados para ayudarla con su caso…

Dio un fuerte resoplido y apoyó la frente en la palma de la mano, descorazonada. Aquel revuelo de suposiciones y sentimientos no solo le había quitado el sueño, sino que le robaba el sosiego estando despierta. Decidió entonces que era una tonta, no debería importarle lo que Dreel pensara, si iba o venía, si desaparecía de su vida para siempre. Y ese sería un buen remedio si ella no formase parte de la ecuación. Porque le importaba, y más de la cuenta.

«¿Desde cuándo estás enamorada de él?», le había preguntado Pam en un momento de la conversación. La pilló tan desprevenida que la dejó sin habla. Se supone que quien calla otorga, y Alessandra cayó con todo el equipo, ni siquiera fue capaz de disimular. Y lo que más le sorprendió no era la pregunta de su amiga, sino la repentina evidencia de que era así.

Alessandra estaba enamorada de Dreel.

Como si no faltase nada más para complicarle la vida.

De pronto, escuchó sus pasos en la escalera, y el corazón comenzó a latirle con fuerza. Se atusó el pelo y se pasó un mechón por detrás de la oreja con nerviosismo; debía tener un aspecto horrible, pero era un poco tarde para remediarlo.

Dreel entró en la cocina, despacio, y se detuvo frente a ella. Vestía pantalón de deporte gris, una camiseta blanca de manga corta y tenía el pelo revuelto. Estaba adorable, aunque las sombras violáceas bajo sus ojos vaticinaban que también había pasado mala noche.

―Buenos días ―la saludó con voz ronca.

―Buenos días. ¿Te sigues encontrando mal? ―preguntó preocupada.

―Nada que un buen café no arregle ―respondió, dirigiéndose a la cafetera para servirse uno―. Tú… tampoco tienes muy buen aspecto ―dijo un tanto inquieto.

―Estoy en proceso de recuperación ―bromeó ella para quitarle importancia mientras levantaba su taza de café.

―Yo… lamento lo de ayer ―se disculpó, y Alessandra apenas pudo ocultar su asombro. Sin embargo, valoraba la intención de Dreel de solucionarlo.

―Yo también ―admitió―. La visita de Jackson no fue agradable.

―Me dijiste que habíais roto, pero al ver que te besaba…

―No tenía derecho a hacerlo ―le confirmó para su alivio―, y por eso mismo me quedé paralizada cuando me besó. Quizá, si no te hubieras marchado, habrías visto que lo rechacé en cuanto pude reaccionar. No… No soy de ese tipo de mujeres a las que les gusta jugar con los hombres.

El joven se apoyó en la bancada con la taza en la mano y la observó.

―Nos conocemos poco, eso es todo.

―Eso es cierto ―respondió ella y, de súbito, la insinuación de Jackson acerca de que Dreel le ocultaba algo irrumpió en su mente como un rayo.

Dudaba de si tenía derecho o no a interrogarlo cuando sonó su teléfono.

―Buenos días, Kurt ―lo saludó alegre, aunque un poco extrañada.

―Hola, hija.

―¿Ha pasado algo? ―preguntó al notar su tono apagado.

―Sí. Ahora te lo explico, necesito que vengas a la cooperativa ―le pidió―. Estoy convocando a los propietarios de mayor participación para una reunión de urgencia.

―De acuerdo ―asintió solícita―. ¿Puede… Puede acompañarme Dreel? ―añadió, mirando al empresario, quien, al escuchar su nombre, irguió la postura sin comprender lo que sucedía.

―Por supuesto ―respondió―. De hecho, también le interesará saberlo. La reunión comienza dentro de una hora.

―Vale, ahí estaremos ―dijo la joven antes de que Kurt colgase.

―¿Qué pasa? ―demandó Dreel preocupado.

―Ha ocurrido algo en la cooperativa ―le narró―. Hay una reunión dentro de una hora.

―¿Y por qué quieres que asista? ―preguntó con recelo.

―Es una reunión de propietarios, y tú lo eres ―le confirmó.

Dreel torció la cabeza mientras dejaba la taza en la bancada.

―¿Cómo? ―inquirió, empezando a negar.

―Me gustaría saber cómo te has convertido en un empresario de éxito si no lees lo que firmas ―se burló.

―Soy dueño de la mitad de esta casa y de dos acres de terreno ―recitó de memoria―. Ciertamente, creí que con «terreno» se refería al patio trasero ―admitió, rascándose la nuca.

―No sabes lo que es un acre ―supuso ella, haciéndole gracia la situación. A Dreel, en cambio, no le parecía tan gracioso―. Es una unidad de superficie un tanto arcaica, pero es fácil toparse aún con ella ―se hizo la interesante, y en la boca de Dreel se esbozó un mohín, pues ambos sabían que aquel dato no le servía de mucha ayuda.

―En mi defensa diré que Peggy Sue tuvo que explicarme lo que era una hectárea ―alegó el joven, molesto.

―Un acre es media hectárea ―le explicó, apiadándose finalmente de él.

―¿Quieres decir que poseo una hectárea de tierra? ―quiso asegurarse.

―Eso es, señor terrateniente ―se rio―. Y sembrada de esponjosos pompones de algodón que hay que recoger a mano, uno a uno ―le recordó―. Se supone que la cosecha comienza en unos días ―murmuró con incertidumbre, aunque Dreel se limitó a mirarla―. Bueno, será mejor que vayamos a prepararnos ―añadió sin darle importancia a su silencio, y desapareció por la puerta de la cocina.

En realidad, Dreel no sabía qué decir, bastante sorprendente había sido la noticia. Ese maldito de Patterson… Además, prefería escuchar lo que Kurt quería decirles, aunque tenía sus sospechas y temía estar en lo cierto.

Una hora después, tal y como la joven le había asegurado a Kurt, Dreel y ella llegaron a la cooperativa. Antes de entrar se encontraron con varios vecinos, Ben entre ellos. El texano los observó desde lejos, y Alessandra apreció en su mirada cierto reproche hacia ella; era evidente que también los había visto besándose la noche del festival. Sin embargo, fue solo un instante, porque luego asintió sutilmente y los saludó, dándole un toque al ala de su Stetson.

Guiada por Dreel, la pareja se adentró entre la gente, y a ambos les sorprendió que Jeremy estuviera allí. Varios vecinos le felicitaban por el nacimiento del pequeño Zach, pero en la mente de Alessandra ganaba fuerza la idea de que el asunto que los había reunido era lo bastante importante como para que se hubiera ausentado del hospital en esos momentos.

―Lory se ha quedado con ellos, y confío en haber vuelto a Lubbock antes de que el médico le dé el alta ―le confirmó el joven cuando su amiga le mostró su preocupación―. Si Kurt me ha llamado a pesar de saber la situación…

―Es porque es mucho más grave de lo que imaginamos ―concluyó Alessandra mientras él asentía a sus palabras.

Entonces, ambos se giraron hacia Dreel, quien presenciaba la conversación en silencio. El empresario, en cambio, prefería reservarse su opinión. Carraspeó y echó a andar hacia el interior de la cooperativa.

―Será mejor que vayamos con los demás.

Fueron conducidos hasta una gran sala de reuniones a la que Alessandra nunca había entrado. A Dreel, por su parte, le sorprendió su apariencia: luz blanca, aséptica y cenital, iluminando una mesa de dimensiones considerables; mobiliario minimalista y claro, a excepción de las sillas de cuero negro; y una de las paredes estaba cubierta por una pantalla de vídeo, todo un alarde de tecnología que desentonaba con el aire tradicional que arrojaban las fotografías en blanco y negro que colgaban del resto de paredes y que narraban la historia de aquella cooperativa y de un pueblo algodonero.

Todos los presentes tomaron asiento, a excepción de Kurt, tras lo que se hizo el silencio. Alessandra vio sentada a su lado a Peggy Sue, y le sorprendió verla cabizbaja, preocupada, lo que la inquietó aún más.

―Amigos, gracias por venir a pesar de haberos avisado con tan poca antelación ―comenzó a decir Kurt―. Tengo noticias ―dijo, apuntando hacia un sobre que estaba en la mesa, delante de él. Luego miró a sus vecinos, quienes aguardaban expectantes a que hablara, y su expresión se ensombreció―. No me voy a andar con rodeos, creo que no vale la pena. Acaban de notificarme que nos han denegado la subvención.

Una exclamación se alzó en la sala, y Kurt se derrumbó en su silla, apesadumbrado, dejándoles que expresaran su asombro y su rabia.

―¿Qué vamos a hacer? ―se escuchó una voz por encima de las demás.

―No lo sé ―admitió Kurt―. Ese dinero era vital para la cosecha de este año, y para muchos supone el sustento. Sin embargo, llegados a este punto, parece incluso más conveniente dejar que las flores se pudran en los campos a invertir tiempo y nuestro poco dinero en un negocio que no va a prosperar.

―¡Eso no es posible! ―exclamó alguien en el otro extremo de la mesa.

―¿Qué va a ser de nosotros, de nuestras familias? ―añadió una mujer.

Dreel observaba la situación con interés, estudiando las reacciones de unos y de otros. Tal y como sospechaba, el compinche de Patterson había envenenado la solicitud para la subvención, pero le extrañaba que el juego hubiera terminado tan pronto. Había algo más, y el aire de culpabilidad en la expresión de Peggy Sue lo evidenciaba.

―No puedo daros una respuesta ―lamentó él―, pero… Quizá haya una alternativa ―añadió, y pese a no haber alzado mucho la voz, se hizo inmediatamente el silencio ante aquella luz de esperanza―. Hace un par de semanas, me llamó alguien preguntándome si estaba interesado en vender mis tierras.

―¿Vender? ―demandó alguien, y Dreel vio por el rabillo del ojo que Alessandra se removía en su silla.

―Sí ―reafirmó Kurt.

―¿Quién? ―fue Ben quien preguntó en esta ocasión, con tono desconfiado.

―No lo sé―admitió―, pero me dio a entender que estaba interesado en invertir en la zona, aunque veo que soy el único que ha recibido esa llamada.

―¿Y por qué no dijiste nada? ―le reprochó uno de sus vecinos.

―¡Porque jamás se me habría pasado por la cabeza tal opción, Pitt! ―respondió con dureza―. Este ha sido el hogar de mi familia durante generaciones, ¿por qué querría irme? Pero ahora…

―¿Te lo estás planteando? ―inquirió Ben, inclinándose hacia delante en ademán reprobatorio.

―¡No podemos vender! ―le gritó alguien.

―Aquí están nuestras raíces ―se unió alguien más, y Ben seguía fulminándolo con la mirada.

―¿Nos estás traicionando? ―lo culpó otro vecino, y aquella acusación dejó a Kurt paralizado.

―¿De verdad os lo estáis planteando? ―le preguntó Martha a Peggy Sue con tristeza.

―Tenemos que pensar en el futuro de Daisy ―lamentó ella.

―¡Quizá no necesitemos esa endemoniada subvención! ―exclamó Jeremy con voz potente, tratando de calmar los ánimos―. La noche del festival quedó claro que tenemos un buen producto en nuestras manos.

―¿Crees que vender camisetas evitará nuestra ruina? ―demandó Kurt con desánimo.

―Vender solo camisetas, no ―intervino Dreel, y el silencio reinó entre esas cuatro paredes. Todos aguardaban tensos a que continuara hablando y les explicase a qué se debía aquella media sonrisa maliciosa dibujada en sus labios―. Jeremy, ¿puedes conectar esa fantástica pantalla a mi teléfono? ―le preguntó, alargándole el aparato al joven.

―¿Qué haces? ―demandó Alessandra por lo bajo, preocupada.

―Confía en mí ―murmuró con suficiencia.

Un momento después, la gran pantalla de la pared se iluminó de un azul brillante y Jeremy le devolvió el teléfono. Entonces, Dreel inició un programa de mensajería y realizó una videollamada. Tras varios tonos, se vio en la pantalla el rostro de una joven, de facciones suaves y agradables, de grandes ojos sin maquillaje enmarcados por unas gafas de pasta negra y apariencia tosca, y con una cinta métrica alrededor del cuello. Dreel no pudo evitar sorprenderse; su imagen distaba mucho del glamour que mostraba en las revistas, de la que él conocía.

―Hola, St. Michael ―lo llamó ella por su apellido como acostumbraba a hacer, dejando patente que no había una relación personal entre ellos―. Creo recordar que debías esperar mi llamada.

―Hola, Francine ―respondió él, y alejó el teléfono para enfocar a los demás―. Quería presentarte a algunas personas.

Varios vecinos cuchichearon al escuchar el nombre de la joven, incluso Alessandra se sorprendió al recordar que era la diseñadora. Dreel se giró a mirarla y le guiñó el ojo.

―Oh ―exclamó Francine al comprobar que había tanta gente―. No estoy presentable, St. Michael ―alegó, atusándose el inestable recogido en su nuca.

―Tranquila, estás preciosa y tu reputación está a salvo ―bromeó él―. Además, creo que el hecho de que te muestres tal y como eres beneficiará tu relación con tus futuros socios.

―Futuros socios ―repitió ella, atando cabos―. ¿Los propietarios del algodón? ―preguntó alarmada―. Dios mío, St. Michael, esta me la pagas ―dijo por lo bajo―. Hola a todos, ¿qué tal? ―Alzó la voz y agitó una mano, sonriente, tratando de salir victoriosa de aquella insólita situación―. Encantada de conocerles, aunque sea en estas circunstancias. Porque esto es una encerrona, ¿verdad, St. Michael? ―se dirigió al empresario, tratando de sonar dura.

―Siempre puedes decir que no ―le recordó él, con esa suficiencia que le caracterizaba.

―Sabes que no puedo, la idea es demasiado buena como para no barajarla ―tuvo que admitir―, pero necesitaba encontrar la forma de encajarla en mis diseños, en una posible colección, incluso un desfile.

Dreel se irguió en su butaca, gustándole lo que estaba escuchando, aunque decidió ser prudente.

―Seguro que se te ha ocurrido alguna maravilla, como siempre ―la halagó él.

―Estaba trabajando en un diseño en estos momentos ―dijo. Luego guardó silencio y sacudió la cabeza, dudando―. Qué demonios…

La imagen en la pantalla se sacudió y, cuando se detuvo, enfocaba un bloc en el que había dibujado un figurín, una mujer con un vestido claro de corte asimétrico, que se amoldaba al torso y cuya falda se abría desde la cintura; un diseño de líneas limpias y suaves. Sin embargo, la modelo portaba botas camperas de tacón color rosa palo, un gran cinturón y sombrero de vaquero del mismo color, a los que la diseñadora había dibujado incrustaciones y brillos formando distintos diseños florales, resultando en un conjunto original y llamativo.

Con seguridad, nadie de los presentes entendía de moda o de tendencias, pero no era difícil comprender que al contraponer lo natural y sencillo del vestido a lo recargado y fastuoso de los complementos le otorgaba un equilibrio perfecto al diseño.

―Me llegó la muestra que me envió tu amigo Jeremy ―le dijo, y Dreel dirigió el teléfono hacia el joven para hacer una presentación oficial. Ambos se saludaron en silencio―. Tenías razón al decirme que debía tocar ese algodón antes de decidir. ―Alargó la mano para coger un trozo de tela que tenía en la mesa―. Es celestial, divino, parece hilado por los dioses ―enumeró con visible emoción―. Y es tan puro… No puedo arrebatarle esa pureza con mis diseños, pero tampoco está reñida con la sofisticación y la elegancia.

―Y has encontrado la combinación perfecta ―decidió Dreel.

―¿De verdad lo crees? ―demandó ella con cierta inseguridad.

―Te garantizo que aquí estamos todos boquiabiertos ―le aseguró, y para que lo viera por sí misma, enfocó de una pasada las caras pasmadas de sus vecinos―. ¿Encajaría en tu colección? ―la tanteó.

―¡Esto merece una colección propia! ―admitió, víctima de su propio entusiasmo. Dreel no pudo evitar reírse.

―Créala y yo le pondré el escenario que la haga brillar ―alegó con cierta vanidad, y la joven se puso seria al instante.

―¿Estás insinuando lo que imagino? ―preguntó con expectación. De hecho, la mayoría de los presentes miraban a Dreel con curiosidad, aunque no comprendían a qué se referían.

―Mi casino ―pronunció despacio, y la diseñadora dejó escapar un gritito al tiempo que se sacudía la imagen de la pantalla al habérsele caído el teléfono.

―Hay testigos, St. Michael ―le advirtió tras recomponerse y volver a enfocar su cara.

―Seré un diablo, pero jamás falto a mi palabra ―se jactó.

―De verdad que lo eres, St. Michael ―sonrió ella con picardía―. Hace unos días me planteaste este negocio como una forma de devolverle a mi padre el favor que le hiciste, pero soy yo la que va a estar en deuda contigo de por vida.

―Tú preocúpate por crear los mejores diseños de la historia y olvídate del resto ―le pidió―. Mira, este es Ben. ―Movió el teléfono para que enfocara al joven―. Es quien se encarga de la logística en la cooperativa, así que puedes tratar con él el tema de los pedidos y el envío de tejido ―añadió, mirando al texano, quien asintió.

―Será un placer, señorita ―respondió él con tono grave, inclinando la cabeza sutilmente.

Francine se limitó a sonreír tímidamente, y Dreel habría jurado que se había sonrojado.

―Entonces, hay trato, ¿no? ―preguntó el empresario, rompiendo el encanto del momento―. Y hay testigos, Sinclair ―le advirtió, repitiendo sus palabras.

―Hay trato ―respondió ella con satisfacción.

―Te aseguro que no te vas a arrepentir ―dijo él, visiblemente entusiasmado.

―¿Y tú? ―añadió la joven―. ¿Qué ganas con esto? Hacer de buen samaritano puede dañar tu reputación de diablo, St. Michael ―bromeó.

―En absoluto ―negó él con sonrisa traviesa―. Pretendo que le cambien el nombre al pueblo en mi honor ―bromeó, y la joven se echó a reír.

―Será mejor que siga trabajando ―decidió ella―. ¡Tengo un desfile que preparar! ―añadió con emoción.

―Hablamos pronto ―se despidió él, tras lo que se cortó la videollamada.

Dreel dejó su teléfono y cerró las manos en un puño sobre la mesa. Todos lo miraban atónitos, y no era para menos.

―¿Algún punto más en el orden del día? ―preguntó con desenfado.

―¿Acaba de pasar lo que creo? ―demandó Kurt asombrado.

―Tenéis asegurada la venta de la cosecha durante años, y van a conocer vuestro algodón a lo largo y ancho de todo el mundo ―respondió el empresario con lentitud y un toque de vanidad.

Las exclamaciones de júbilo y vítores no se hicieron esperar, todos aplaudían y mostraban su alegría, todos, a excepción de Alessandra. Sí, la joven sonreía, si a esa mueca de labios estirados podía llamársele sonrisa, porque sus ojos observaban a Dreel con recelo.

―¿Cómo podemos pagarte lo que has hecho por este pueblo? ―le dijo Kurt, acercándose a él.

―A mí no me debéis nada ―negó rotundo, mientras se levantaba un tanto incómodo con la nube de halagos y frases de agradecimiento que comenzaba a rodearlo―. Ahora hay que pensar en todo el trabajo que queda por delante ―añadió, rascándose la nuca.

―¡Preparémonos para la cosecha, muchachos! ―anunció Kurt, y Dreel aprovechó el momento de euforia colectiva para escabullirse y huir de la sala.

No obstante, cuando se dirigía a la puerta de salida, Alessandra lo alcanzó, aunque él no se detuvo.

―¿Fuiste tú quien llamó a Kurt? ―le preguntó sin rodeos y con voz dura, inflexible.

―Para nada ―respondió, frunciendo los labios y acelerando el paso. Así que Alessandra echó a correr y se plantó delante de él, obligándolo a parar.

―Pero tú lo sabías, ¿verdad? ―le reprochó ella.

―No sé a qué te refieres ―contestó en el tono más monótono que pudo.

―Apenas has reaccionado cuando Kurt nos ha dicho que habían denegado la subvención ―apuntó la joven―. De hecho, ya habías insinuado en la cena esa posibilidad ―le recordó.

―Meras suposiciones ―alegó él.

―No, esos eran los secretos a los que se refería Jackson ―prosiguió ella, y Dreel la fulminó con la mirada.

―El imbécil de tu exnovio no sabe ni una mierda sobre mí ―replicó enfadado.

―¿Crees que soy idiota? ―demandó ella sin amedrentarse ante su repentino malhumor―. Primero Damian quiere comprar mi casa, luego te presentas tú con la misma intención, y alguien llama a Kurt para hacerse con sus tierras… ¡Hasta un idiota vería la conexión! ¿Qué me estás ocultando?

―Muchas cosas ―respondió con desfachatez―. Apenas sabes nada de mí ―añadió, dirigiéndose de nuevo a la salida. Sin embargo, Alessandra lo agarró del brazo y tiró para detenerlo.

―Dímelo, tengo derecho a saberlo ―le exigió.

―¿Derecho? ―se mofó él.

―¡Por supuesto! Es mi pueblo, mi casa, ¡mi vida! ―le gritó―. Y si no me lo cuentas tú, le preguntaré a Damian ―convino, siendo ella quién echó a andar.

―¡No! ―exclamó, agarrándola de la muñeca.

Alessandra paró en seco y clavó la mirada en él, con una exigencia en sus ojos. En ese momento, comenzó a escucharse un murmullo detrás de Dreel; los demás habían abandonado la sala de reuniones para marcharse y no tardarían en encontrarlos allí, discutiendo.

―Me lo explicas tú o Damian. Tú decides ―sentenció Alessandra.

―Vamos a casa ―aceptó él. Entonces, la joven se soltó de su agarre y se encaminó hacia la puerta.

Dreel salió del edificio detrás de ella mientras una bola amarga de miedo le subía hasta la garganta. Se la tragó como pudo; Gadreel St. Michael no le temía a nada, y si Alessandra quería la verdad, la tendría, ¿qué coño le importaba lo que ella pensase de él, que lo despreciara por lo ocurrido? En realidad, Dreel cargaba a sus espaldas con miles de motivos para que el mundo lo detestara. Pero el mundo no era el problema; el problema era Alessandra, que ella lo odiara. No, no podría soportarlo. De solo pensarlo, el corazón le dolía como si se lo hubieran arrancado de un tirón.

CAPÍTULO 22

Matar dos pájaros de un tiro

Al llegar a casa, Dreel abrió la puerta y le hizo a Alessandra un gesto sutil con la cabeza para que entrara primero. La joven obedeció y se plantó en mitad del salón con los brazos cruzados y actitud inflexible. Ninguno de los dos había abierto la boca en todo el camino, pero ahora le exigía respuestas con la mirada.

―¿Por dónde quieres que empiece? ―demandó él con cierto aire chulesco.

―Por el momento en el que te aliaste con Damian para dejarme sin nada ―lo acusó, herida.

―Eso no es cierto. No es cierto del todo ―añadió ante el aspaviento de la joven―. Me pidió un préstamo y no pagó una vez finalizó el plazo. Créeme que nadie deja sus deudas conmigo sin pagar si sabe lo que le conviene. Sí, considérame un usurero si te da la gana ―se defendió antes de que ella lo culpara―, pero el caso es que me ofreció la mitad de esta propiedad como pago.

―Esa parte de la historia más o menos la sé ―le recordó―. Y también soy consciente de que, aunque no tienes ni idea de lo que es una hectárea, como el hombre de negocio que presumes ser, sabes que esto no vale medio millón de dólares. ¿Cómo entraste en su juego?

Dreel giró el rostro y exhaló, tensando la mandíbula.

―¿Te convenció diciéndote que sería divertido joderme la vida? ―lo acusó desdeñosa.

―¡No! ―exclamó, mirándola dolido―. Te recuerdo que creí que era tu padrastro… ¡Que tú eras un hombre!

―Entonces, ¿cuál era el cebo para que picaras? ¿Qué negocios sucios te traes entre manos con él? ―le exigió saber.

Dreel se dio la vuelta, con los brazos en jarras, pero ella se colocó delante de él, enfrentándolo.

―¿Cómo sabías que iban a negarnos la subvención? ―prosiguió con su interrogatorio―. Y, de modo muy oportuno, alguien ya había llamado a Kurt para que le vendiera sus tierras ―añadió con sorna―. ¿Qué narices tienes que ver con Jackson?

―No sé de qué me hablas ―replicó, envarándose, y ella soltó una desagradable carcajada.

―¿De verdad me creéis todos tan imbécil? ―inquirió furiosa―. Sabía que había algo raro, pero ahora todo encaja, ahora sé que la pantomima que representó Jackson ayer fue para sacarme de aquí, de Meadow, de mi casa ―añadió, apuntando hacia el suelo―. ¿Y sabes por qué lo sé? ―ironizó mientras Dreel aguantaba estoicamente su furia―. Porque Jackson está comprometido con Madison Travis, la hija del gobernador de Nevada.

Dreel la miró atónito al escuchar aquello, y ella sonrió con tristeza.

―Veo que lo sabías ―lo acusó, mirándolo de arriba abajo.

―Todo el mundo lo sabe ―se defendió él.

―¿Y también sabías que iba a venir a burlarse de mí? ―le espetó.

―No ―respondió de forma escueta.

―¡No me mientas! ―le gritó―. ¡Deja de tratarme como una estúpida, como hacen ellos!

―¡Jamás lo he hecho! ―se defendió con ardor.

―Entonces, ¡dime la verdad! ―le exigió―. Sé que el único motivo por el que Jackson vino a buscarme es por el mismo que viniste tú, ¡y no soy yo! Yo solo soy una piedra en vuestro zapato, ¿cierto? Alguien a quien apartar de vuestro camino de un manotazo, ¿no?

―Alessandra…

―¿Tan poco valgo? ―demandó con la voz entrecortada, llenándosele los ojos de lágrimas, a causa de la rabia y la impotencia―. De ellos casi puedo entenderlo, pero ¿y tú? He debido hacerte un daño enorme en otra vida para que te haya resultado tan sencillo venir hasta aquí con la única intención de hacer leña del árbol caído.

―¡Nunca he pretendido tal cosa! ―Alzó la voz, doliéndole su acusación en lo más hondo.

―¿Ah, no?

―¡No! Joder… Alessandra… ―Se mesó el cabello, nervioso―. Créeme… Yo…

―¿Qué quieres que crea si me has mentido desde el principio?

―En cuanto puse un pie en esta casa te hablé de mi intención de comprarla ―alegó, furioso.

―También me dijiste que no venías de parte de Damian ―le reprochó.

―Se suponía que venía en mi propio nombre, pero es evidente que Patterson me engañó ―le confesó, y ella no ocultó su sorpresa.

―¿De qué hablas? ―demandó sin comprender.

―Yo no sabía toda la mierda que había detrás de vuestra historia, Alessandra ―trató de convencerla―. Soy un hombre de negocios y no estoy interesado en vendettas que no me conciernen.

―¿Y qué negocio es ese que te propuso para convencerte? ―inquirió la joven―. Quizá también te ha mentido en eso y solo te está utilizando para que vengas a joderme la vida.

―Hay negocio. Te olvidas de las subvenciones ―apuntó él.

―Cierto ―asintió con la cabeza―. Admites entonces que lo sabías.

Negó con la cabeza.

―Es lo que yo habría hecho de tener el poder para conseguirlo.

Alessandra lo miró cautelosa mientras todos los engranajes de su mente funcionaban a pleno rendimiento para atar cabos. Poder… ¿Quién podría tenerlo para manipular algo tan inaccesible como unas subvenciones estatales?

―Jackson también está metido ―razonó ella―, y Steven Travis. Está con su hija…

―Vas muy bien ―dijo él en tono sardónico.

―Debe ser algo muy gordo ―prosiguió―, algo que tiene que ver con todo el pueblo. Yo no soy más que un daño colateral, una casualidad que Damian ha aprovechado para matar dos pájaros de un tiro.

―Bingo ―afirmó él, fingiendo diversión―. Si tiras un poco más del hilo, llegarás al final tú solita.

―¿Crees que esto es un juego? ―le reprendió ella, y él negó con un mohín de culpabilidad―. Es evidente que Meadow tiene algo que les interesa… ¿El algodón? ―preguntó, aun sabiendo que era absurdo.

―Eso es calderilla para ellos ―le confirmó.

―¿Entonces? ―inquirió, perdiendo la paciencia―. Dreel, por favor, ¡dímelo de una vez! ¡Voy a volverme loca!

―Petróleo ―contestó con voz firme y, extrañamente, se sintió liberado al confesarlo por fin―. El subsuelo de estas tierras rebosa petróleo por los cuatro costados.

Alessandra lo miró atónita mientras palidecía. Era mucho más grave de lo que imaginaba. Y si el gobernador estaba metido en el asunto…

Se derrumbó en el sofá, clavando los codos en las rodillas y apoyando la frente en ambas palmas. No era difícil entender el interés de Dreel… ¿Quién no querría codearse con la más alta esfera política del estado de Nevada y entrar en un negocio tan suculento como el del crudo?

Alzó el rostro y lo miró, y Dreel pudo leer en sus ojos todo lo que estaba pensando. Un escalofrío lo recorrió de pies a cabeza.

―Fuiste sincero al decirme nada más llegar que querías comprar la casa, pero también me dijiste que querías meterme en tu cama ―recitó con voz monótona, y Dreel sintió que aquella ausencia de emoción hería cual puñal.

―Es evidente que es cierto ―respondió sin avergonzarse.

―¿Y por eso te acostaste conmigo? ¿Para convencerme de que vendiera y tener tu parte del pastel? ―lo culpó llena de desencanto.

―Maldita sea, Alessandra… No puedes estar hablando en serio… ―dijo, comenzando a sentir que aquella bola amarga en su garganta lo asfixiaba.

―¿Qué quieres que piense? ―le reprochó con voz temblorosa―. ¿Qué debo creer? Eres un hombre de negocios, ¿no?, que hace lo que sea para conseguir lo que quiere… ¿Cuántas veces me lo has dicho?

Dreel tragó saliva, sabiendo que merecía tales acusaciones y dudando si debía defenderse de ellas. Quizá debería darle la razón, que Alessandra pensase de él lo que le viniera en gana y marcharse, acabar con aquello de una vez. Si fuera tan sencillo como lo imaginaba en su cabeza… Sin embargo, no lo era. Se dio la vuelta para no ver aquel resquemor en sus ojos, incapaz de enfrentarla, de enfrentar su propia verdad, esa que ardía en su boca.

Entonces, la escuchó levantarse, y a él lo invadió el pavor. No, ya no le servía dejar las cosas como estaban, no podía soportar que ella creyera lo que no era en realidad. La alcanzó antes de que llegara a la escalera, la agarró por los brazos y la pegó a él, golpeando su espalda en su amplio torso. La escuchó jadear, sobresaltada.

―Me acosté contigo porque no podía soportar ni un segundo más los deseos de tenerte ―le confesó al oído en un hilo de voz―. No sé cómo, ni cuándo, pero para mí hace mucho que el jodido petróleo dejó de tener importancia. Créeme, por favor. Alessandra…

―Yo… No puedo… No puedo comprenderlo ―dijo mientras gruesas lágrimas caían por sus mejillas, y Dreel maldijo en silencio al notar su llanto, cómo temblaba su cuerpo contra el suyo.

―Alessandra, te lo ruego…

―¿Por qué estás haciendo todo esto? ―preguntó con la voz rota―. ¿Por qué ayudar a la gente de este pueblo? Primero, las camisetas en el festival… Hoy tenías la oportunidad perfecta para darnos la última estocada, estábamos heridos de muerte, frente a ti, y tú, en cambio, has llamado a esa diseñadora para…

La joven ahogó un sollozo mientras se cubría la boca con una mano, y Dreel se dejó llevar por los deseos de estrecharla con fuerza contra él, de hundir la nariz en su cabello y aspirar su aroma una vez más, la última, sintiendo que el perderla sin haberla tenido lo corroía por dentro.

―Suéltame, Dreel ―le rogó ella en un lamento―. ¿Qué pretendes? ¿Elevarnos hasta creer que vamos a tocar el cielo para luego dejarnos caer?

―No… ―negó en un susurro―. Yo…

―¿Qué hay detrás de esas buenas acciones? ―demandó, dando un paso hacia delante y escapando de su abrazo y de la culpabilidad de desear refugiarse en su pecho para siempre―. ¿Qué esperas conseguir con tu engaño? Hasta Francine ha dudado de tus intenciones, Diablo St. Michael ―lo acusó―. Como bien has dicho, el algodón es calderilla comparado con el petróleo. ¿Qué ganas con todo esto?

―Es posible que lo pierda todo ―murmuró sin poder contener las palabras, y ella se giró para enfrentarlo.

―¿Qué quieres decir? ―le cuestionó, recelosa.

―No importa ―negó, frunciendo los labios―. De peores he salido ―añadió por lo bajo, restándole importancia.

Echó a andar hacia la escalera, pero esta vez fue ella quien lo interceptó, subiéndose al primer escalón para cortarle el paso.

―¿Qué has querido decir con eso? ―insistió. Estaba casi a su misma altura, lo que le daba más seguridad para enfrentarlo―. ¡Habla, Dreel!

―Acabo de mandar al infierno un negocio de miles de millones de dólares ―dijo despacio, alargando un brazo para señalar en la lejanía―. Y no importa, no es más que dinero que nunca fue mío y que tampoco necesito. Pero no es a mí a quien he jodido con esa videollamada a Francine Sinclair.

―Dios mío…

Dreel blasfemó por lo bajo, maldiciéndose por hablar más de la cuenta. Quiso hacerla a un lado para pasar, pero ella agarró la barandilla y estiró los brazos para impedírselo.

―Te estás enfrentando a Jackson, a Damian, al propio gobernador, Dreel ―dijo preocupada, comprendiendo su afirmación. Pues sí podría perderlo todo, ese atajo de alimañas podrían destrozarlo de un solo plumazo…

―Ya te he dicho que no importa ―respondió, rehuyéndole la mirada.

―Sí que importa ―discrepó ella―. Ayudarnos puede ser tu ruina, ¿por qué lo haces entonces?

―Para que le pongáis mi nombre al pueblo ―alegó con chulería.

―¡Déjate de estupideces! ―le regañó ella.

―¡Pues tú deja de interrogarme! ―le ordenó él―. Se ha salvado la cosecha y este pueblo. Olvida lo demás.

―¡No puedo! ―negó ella, mortificada y muerta de miedo, por él―. Necesito saberlo, Dreel, ¿por qué?

―Da igual ―farfulló, intentando apartarla para pasar.

―¡No da igual! Por favor... ―le rogó, sujetándole el rostro con ambas manos para que la mirara―. Dímelo, Dreel ―le exigió―. ¡Dímelo!

―¡Porque te quiero, maldita sea! ―estallaron las palabras en su boca, las que jamás creyó que pronunciaría―. Te quiero ―repitió en un susurro atormentado, porque no debía, alguien como él no podía, y sin embargo era real, como ese dolor que le traspasaba el pecho.

Porque Alessandra lo observaba estupefacta, con los ojos y la boca abiertos de par en par por la sorpresa. Seguía sosteniéndole las mejillas con ambas manos, pero sabía que estaba paralizada por el desconcierto, y que un simple soplo de brisa lo separarían de su piel, la alejarían de él.

Cuanto antes mejor…

La cogió de las muñecas y la apartó, renunciando a aquel contacto que le aceleraba el pulso, que lo hacía soñar con cosas imposibles. Y entonces, Alessandra se inclinó y lo besó.

A Dreel se le detuvo el corazón un instante. No podía ser cierto… Sus propios deseos le jugaban una mala pasada. Pero, en ese momento, ella se soltaba de su agarre y le pasaba los brazos alrededor del cuello mientras sus labios volvían a asaltar su boca, exigiéndole una respuesta. Y Dreel ansiaba dársela con todo su ser.

La estrechó con fuerza contra él y respondió con pasión a su beso, devorando su boca con avidez, respirándola, saboreándola profundamente. El cuerpo de Alessandra se curvaba hacia él, demandando un mayor contacto, y entreabrió los labios en una petición muda, para que él la poseyera. Dreel obedeció y gimió ante el contacto húmedo de sus lenguas, excitante y embriagador. Y el perfume de la joven lo hechizaba, lo sometía ante ella… Cuánto la deseaba, cuánto la quería… Y cuánto la necesitaba…

Bajó una mano hasta sus nalgas y ella respondió a su caricia con un suave jadeo. Dreel no se lo pensó. La alzó con ambas manos separándole los muslos para quedar encajado entre ellos y que lo rodeara con sus piernas y él la sostuvo mientras subía la escalera. Así, la condujo hasta el primer cuarto y cayeron juntos sobre el colchón. El joven se colocó a un lado, para no aplastarla con su peso, y ella se abrazó a él; Dreel la sintió temblar contra su cuerpo como una hoja.

―Alessandra…

―Hazme el amor, Dreel ―le susurró, con la mirada brillante. Una lágrima resbaló por su mejilla, y él la capturó con sus dedos, observándola con temor al no saber qué las provocaba―. Dijiste que algún día acabaría pidiéndotelo, y así es. Necesito convencerme de que esto es real.

Dreel se apartó un poco para quitarse la camiseta y después cogió una de las manos de la joven para ponerla sobre su pecho.

―¿Lo notas? ―le preguntó con suavidad, y ella asintió ligeramente con la cabeza―. Jamás ha latido así por nadie. Y te juro que nunca había estado tan asustado. Porque no puedo evitarlo, no puedo arrancarlo de mí.

―No lo hagas ―le pidió ella, conmovida por sus palabras, por aquel palpitar que golpeaba contra su palma. Entonces, llevó la mano de él a su pecho―. El mío siente lo mismo por ti. Yo también te quiero.

Dreel la besó con urgencia para evitar que ella viera las repentinas lágrimas que pugnaban por escapar de sus ojos. Nunca había pronunciado esas palabras, pero tampoco las había escuchado jamás, y oírlo de labios de Alessandra removió una parte de su ser que creía muerta, que no existía en él. Se sentía vulnerable y poderoso al mismo tiempo, feliz como nunca en su vida, pero llorando como un niño sin poder evitarlo.

―Dreel… ―murmuró ella preocupada al darse cuenta.

―Ahora soy yo quien te pide que me hagas el amor, Alessandra ―le rogó él, y la joven obedeció, yendo en busca de sus labios.

Dreel jadeó sobrecogido, dejándose embriagar por aquel beso, y Alessandra se desabrochó la blusa para quitársela y que sus pieles entraran por fin en contacto.

―Eres tan cálida, tan suave ―murmuró él, deslizándose sus labios por el cuello femenino, saboreándola lentamente―. Tan…

―Tan tuya ―susurró Alessandra, y Dreel se separó para mirarla a los ojos.

―Tan mía ―repitió de forma apenas audible, sin poder creerlo. Y sin embargo, era cierto, pues de algún modo sentía que separarse de esa mujer sería arrebatarle media vida―. Y yo soy tuyo ―declaró, volviendo a besarla, mientras las ganas de perderse en su cuerpo lo consumían.

Deslizó una mano hasta su espalda y abrió el broche de su sostén con maestría. Cuando liberó sus pechos de la prenda, bajó la cabeza y se los besó, primero uno y luego otro, torturando sus pezones hasta hacerla gemir. Ella, mientras tanto, hacía un gran esfuerzo para desabrocharle el pantalón. Finalmente lo consiguió, y un gemido estrangulado raspó la garganta de Dreel cuando alcanzó su miembro erecto y comenzó a acariciarlo.

―Pretendía que esto fuera lento, pero con solo tocarme me vuelves loco ―murmuró en tono grave sobre su piel.

―Dreel… ―se quejó ella, cuando él le apartó con gesto travieso la mano.

―Shhh…

La lengua de Dreel serpenteaba por su abdomen, descendiendo, y Alejandra se estremeció cuando notó que le bajaba los vaqueros y la ropa interior en el proceso. Los labios masculinos depositaron un beso pícaro en su monte de Venus, húmedo, y luego sopló suavemente, haciéndola estremecer.

―Oh… Dreel… ―gimió―. ¿Quién vuelve loco a quién?

―Las damas primero ―murmuró, y un segundo después, su lengua resbaló por la humedad de sus pliegues hasta su clítoris, provocando una primera ola de placer que hizo que Alessandra alzara la cadera de forma instintiva, en busca de más. Y Dreel iba a dárselo.

Notó las manos de Alessandra en su pelo mientras sus jadeos se hacían cada vez más audibles y él continuó besando, acariciando, lamiendo su sexo hasta hacerla estallar de placer. Aún no se extinguían los últimos coletazos de su orgasmo cuando Dreel se posicionó sobre ella y la penetró de una vez.

Alessandra gimió sobrepasada por esa repentina invasión que alimentaba su éxtasis aún candente. Y Dreel hundió el rostro en la curva de su cuello, rendido al ardor que prendía fuego a sus venas, veloz y fulminante, y que surgía del contacto pleno de sus cuerpos, de poseer a Alessandra, de su propia entrega.

―Te quiero, Alessandra ―murmuró en su oído, y quebrándose aquel muro que lo aislaba de los sentimientos, que lo alejaba de los suyos y lo mantenía cautivo a base de miedo. Se acababa el tiempo de la oscuridad.

―Te quiero, Dreel.

Y escucharlo de labios de esa mujer lo llenaba todo de luz, de esperanza, de sueños.

―Ven conmigo ―le dijo deslizándose una de sus manos por su vientre hasta alcanzar su clítoris, estimulándolo, excitándola hasta hacerla alcanzar un nuevo orgasmo. Al notar los temblores de su culminación aprisionando su miembro, él se dejó llevar, entregándose a un éxtasis devastador, desbordante, que le arrebataba todas sus fuerzas.

Antes de colapsar sobre la joven, abandonó su cuerpo muy despacio y se tumbó en la cama, arrastrándola a ella consigo para mantenerla abrazada contra él.

―Si pudiera, estaría así contigo, para siempre ―murmuró, sin saber de dónde salían aquellas palabras al estar sumergido en aquella nebulosa en la que la emoción que brotaba de su pecho era lo único que importaba.

―Moriríamos de inanición ―bromeó ella, y él se echó a reír.

―Por eso he dicho «si pudiera» ―alegó, continuando su broma.

Entonces, ella se arrebujó contra él, restregándose como un gatito. Dreel la abrazó y sonrió al escucharla suspirar.

―¿Qué va a pasar ahora? ―demandó preocupada.

―¿A qué te refieres? ―preguntó, bajando el rostro para mirarla.

―Al petróleo ―le aclaró―. ¿No te da miedo lo que pueda pasar?

―Lo único que me da miedo es que un día dejes de quererme ―le confesó, y ella, aunque halagada, le hizo un mohín. Colocó las manos sobre su pecho y apoyó la barbilla.

―Estoy hablando en serio.

―Y yo ―replicó él en tono grave.

―¿Te das cuenta de que te enfrentas al gobernador? ―le recordó―. ¿No temes las represalias si les hundes el negocio?

Dreel suspiró profundamente. No le importaba lo que pudieran hacerle a él; de peores situaciones había salido, pero sí le inquietaba que Alessandra continuara siendo el objetivo de Damian. Después de ver los vídeos que le había mandado Xael, tenía la certeza de que él había mandado a esos dos bastardos que la atacaron.

―No te preocupes por eso ―le dijo, tratando de mostrarse seguro.

―Pero… Podrían quitártelo todo…

―Alessandra…

―Tu casino…

El joven le tapó la boca con la yema de los dedos.

―En el hipotético y poco probable caso de que eso sucediera, ¿te alejarías de mí? ―le preguntó con genuina inquietud.

―Claro que no ―respondió ella, sin dudar.

―Entonces, puede irse todo al diablo ―murmuró, pasándole un mechón por detrás de la oreja―. Solo te necesito a ti. Solo a ti ―repitió, y ella se inclinó para darle un beso, cargado de toda la emoción que su confesión le hizo sentir.

Y entonces…

―Groouuoo…

―Maldita sea ―farfulló Dreel mientras Alessandra reía contra sus labios.

―Añade la comida a tu lista de necesidades.

―Joder… ―murmuró avergonzado.

―No se puede negar que tu estómago tiene el don de la oportunidad ―se burló ella, apartándose un poco para darle unas palmaditas en la barriga―. Aunque es lógico que un cuerpo así haya que alimentarlo bien ―añadió con coquetería, bajando con un dedo hasta su vello púbico. Como respuesta, Dreel la hizo caer sobre el colchón y se colocó encima de ella, posicionándose entre sus piernas. Su miembro despertó al entrar en contacto con su sexo humedecido por el placer compartido, y a ella se le escapó un jadeo al notarlo.

―Presiento que no ha sido suficiente con el menú degustación, señorita Gardener ―la provocó él, presionando ligeramente contra los cálidos pliegues.

―Estoy hambrienta ―respondió, mordiéndose el labio inferior.

Dreel se inclinó y pasó la punta de la lengua por las suaves marcas que habían dejado sus dientes, haciéndola suspirar de la anticipación.

―Pues eso hay que solucionarlo ―sentenció él, poseyendo su boca al fin, para devorarla por entero, toda, y esta vez sería despacio, muy lento, hasta quedar ambos completamente satisfechos.

CAPÍTULO 23

Dios los cría y ellos se juntan

Damian entró en la cafetería del hospital y buscó entre la gente que ocupaba las mesas de la cafetería, sin éxito. Miró su reloj, aún era temprano, así que se tomaría algo mientras esperaba. Se acercó a la barra y el camarero, en cuanto lo vio, comenzó a prepararle un café expreso corto y bien cargado, como a él le gustaba.

―Siéntese en una mesa. Yo se lo llevo, señor Patterson ―le dijo el joven, y Damian asintió complacido. De algo debía servir ser el director de aquel hospital: el St. Mary’s, el mejor de todo Reno.

Momentos después, el camarero, tal y como le había dicho, le acercó el café a la mesa que había escogido para sentarse, una al lado de la ventana, y le agradeció el gesto con un cabeceo. Le daba un sorbo al cálido brebaje, mientras miraba a través del vidrio, cuando vio que Jackson cruzaba a pie el aparcamiento en dirección a la puerta exterior de la cafetería. Nada más entrar, divisó a Damian, pero antes de reunirse con él, fue a la barra a pedir algo. Jackson tuvo que esperar para llevar él mismo su café a la mesa, y Damian sonrió, divertido.

―Si me cuentas el chiste, yo también me reiré ―le dijo el joven, sentándose frente a él.

―No es nada, estaba teniendo un buen día ―dijo en tono seco―. Pero veo que has regresado muy pronto de Texas, y solo, así que creo que vas a jodérmelo con tus malas noticias.

―Ya te dije que no era buena idea ―alegó, encogiéndose de hombros mientras se llevaba la taza de café a los labios.

―O sea, que estoy en lo cierto cuando digo que has fracasado con Alessandra ―le espetó de malos modos.

―No deberías quejarte, en parte la culpa es tuya ―respondió sin inmutarse ante su reacción. Dejó la taza en el platillo y lo miró, con una mueca sarcástica en los labios―. Tu marioneta ha hecho un buen trabajo con ella.

―¿A qué te refieres? ―inquirió, y la respuesta de Jackson fue sacudir las cejas en un gesto que no llevaba a equívocos―. ¿Se la está follando?

―Mejor que eso. Está enamorada de él ―dijo despacio, esperando su reacción.

―¿Y qué tiene eso de bueno? ―preguntó sin ocultar la rabia que aquello le producía―. ¡No veo que nos ayude en absoluto para nuestros planes! ―justificó su mal arranque.

―Conseguirá de ella cuanto quiera, es obvio ―añadió en tono burlón.

―¿Y por qué no ha comprado aún la casa, por qué sigue allí con ella? ―lo interrogó.

―Porque forma parte de su jueguecito con Alessandra y, además, se está recuperando de tu última estupidez; casi lo matas ―le recordó―. Deberías andarte con ojo.

―¿A qué te refieres? ―preguntó con desconfianza.

―Sabe que tú mandaste a esos matones a casa de Alessandra ―le narró, y el director se irguió en su silla―. Será un arribista, pero a todas luces se ve que es un tipo peligroso, Damian.

―Lo sé… Por menos de eso, manda a su hermanito para que te dé una paliza ―dijo, aflojándose ligeramente el nudo de la corbata con visible preocupación―. Pero, entonces, ¿por qué no ha hecho nada? ―demandó asombrado.

―Imagino que tiene mucho interés en estar en el negocio ―respondió tras dar su último sorbo al café―. Es lo que me dio a entender cuando me amenazó, gracias a ti.

Damian le lanzó una mirada reprobatoria.

―Deberías dejar las cosas como están, por el momento ―le aconsejó el joven―. Neil ha conseguido que les nieguen la subvención. Dejemos que se vean en un callejón sin salida unos cuantos días más y acabarán comiendo de nuestra mano.

―Vas a tener que disculparte con él ―se mofó, y Jackson lo fulminó con la mirada―. Esperemos tener noticias de Meadow pronto. Si no…

―Si no… ¿qué? ―preguntó el joven, preocupado―. ¿Sabes qué? Prefiero que no me lo digas, no sea que repercuta en mi relación con Madison ―decidió―. Este asunto del petróleo ya nos compromete suficiente como para que además actúes a espaldas de los demás. Alessandra no vale el riesgo ―farfulló por lo bajo.

―Estuviste a punto de casarte con ella, si no hubiera sido porque la hija de Travis se te puso a tiro ―le recordó mordaz.

―Será mejor que me vaya ―convino Jackson, dando por finalizada la conversación y poniéndose en pie.

―Sí, tengo una reunión dentro de diez minutos ―respondió Damian, mirando su reloj―. Y ya sabes ―dijo, poniéndose un dedo en la boca con el signo universal del silencio.

―Lo mismo te digo ―respondió antes de marcharse.

―De nada ―murmuró con fastidio, depositando algunas monedas en la mesa para pagar ambos cafés.

Suspiró de mala gana y se encaminó hacia su despacho. Ese bastardo de St. Michael… Había resultado ser una sanguijuela demasiado escurridiza… En sus planes cabía la posibilidad de que el tipo la sedujera, pero esa historia estaba durando demasiado; Alessandra ya debería haber vuelto a Reno, a estar bajo el alcance de su radar.

Llegó a su despacho, aunque apenas tuvo tiempo para acomodarse en su butaca, pues alguien llamó a la puerta. Miró el reloj; su cita se había adelantado. Se atusó el traje y recolocó su corbata con rapidez antes de contestar.

―Pase ―dijo después con voz potente.

Abrió la puerta una mujer rubia y con el cabello recogido en un moño. Tenía apariencia de treinta y pocos, aunque con tanta cirugía, cualquiera sabía. Porque, a pesar del traje chaqueta que vestía, había algo en ella que rezumaba sensualidad por encima de la apariencia clásica de su vestimenta. Era una de esas mujeres que atraía todas las miradas de los hombres allá por donde fuera, de labios carnosos, pechos abundantes, estrecha cintura y mirada felina.

―Buenos días, señor Patterson ―lo saludó, y Damian apreció un toque exótico y atrayente en su tono de voz que le confirmó que estaba en lo cierto. Alargó la mano hacia él y, más que estrechársela, el hombre sintió aquel contacto como una sutil caricia.

―Buenos días, señorita Moreau ―le respondió, haciéndole un gesto para que se sentase en la silla situada al otro lado del escritorio, frente a él―. Encantado de conocerla ―dijo por mera cortesía.

―En realidad, ya nos conocemos ―alegó ella, colocando sobre sus rodillas el bolso de cadena que llevaba para abrirlo―. No directamente ―añadió al ver su mueca de extrañeza, tras lo que dejó una tarjeta de visita en el escritorio, frente a él.

El político la cogió, aunque, al ser roja y con una silueta en negro de una mujer en actitud insinuante, era fácil averiguar a simple vista de qué se trataba.

―¿Qué la trae por aquí? ―preguntó cauteloso, alzando los ojos hacia ella.

―Negocios ―respondió satisfecha al haber captado su atención.

―Negocios ―repitió él, dejando caer la tarjeta delante de Nancy―. Por lo común, son visitadores médicos los que acuden a proponerme que contratemos sus marcas a cambio de jugosos beneficios, pero nunca una madama ha venido a mi despacho a ofrecerme los servicios de sus putas.

―No sea grosero, Patterson ―dijo ella fingiéndose escandalizada y sin darse por ofendida, la reacción contraria a lo que esperaba Damian―. Quiero hacerles un seguro médico a mis chicas y venía a informarme. Creo que le interesa que tengan un buen estado de salud como cliente que es, querido.

―Creo que se confunde de persona. Jamás he visitado su local, señorita Moreau ―replicó molesto, apoyando la espalda en el butacón.

―Claro que no ―contestó con falsa complacencia―. Nunca ha tenido necesidad, Patterson. Usted es un cliente ilustre, al igual que sus amigos. Neil Edwards, Roger Murray ―comenzó a enumerar―, Jackson Meyer… Steven Travis ―dejó la guinda del pastel para el final.

Damian la fulminó con la mirada, pero ella no se inmutó. No era el primer gallito de corral con el que tenía que lidiar.

―Ya que son clientes insignes, permito que mis chicas abandonen el club para reunirse con ustedes en el Hell’s Cave ―añadió con sonrisa maliciosa―. Ese excéntrico de St. Michael, pese haber formado parte en los negocios más insólitos que pueda imaginar, no contempla la posibilidad de tener sus propias chicas en el casino, pero siendo ustedes quienes son, permite que les hagan compañía.

Damian se cruzó de brazos y ella sonrió satisfecha al darse cuenta de que él no era conocedor de ese hecho.

―Aún no comprendo el motivo de su visita ―anunció contrariado, y ella sonrió. Incomodarlo era realmente gratificante.

―Y yo entiendo su reticencia ―alegó ella, mirándolo de reojo―. Forma parte de la élite y yo soy una osada por venir hasta aquí para hablar con usted como a un igual. Los de mi clase nacimos para servirles, ¿verdad? Nosotros les proveemos de todo lo que puedan precisar, pero cada uno ocupando su lugar ―recitó con calma y cierto retintín.

―En este momento, no creo que pueda ofrecerme nada ―respondió Damian sin querer entrar en su provocación.

―No me subestime ―le pidió traviesa―. No he llegado donde estoy por casualidad. Dígame, ¿qué es lo que más desea, Patterson?

―¿Ahora le interesan mis fantasías eróticas? ―se mofó él.

―No sea tan básico ―lo acusó como quien reprende a un niño―. Además, confío en que mis chicas las satisfagan plenamente ―añadió en tono sensual―. Pero sí, parte de nuestra profesión es hacer realidad sus deseos, pero no me menosprecie. Le aseguro que soy muy buena en otros aspectos, además de en hacer mamadas.

Damian bufó, comenzando a impacientarse.

―En realidad ―continuó Nancy antes de que él la despachara―, estaba pensando en algo más sucio y oscuro que todo eso ―hizo una pausa dramática, tensando aún más el ambiente―, como un yacimiento de petróleo, quizás.

Una sonrisa maliciosa se dibujó en los labios de la mujer al ver que el político palidecía. Lo tenía donde quería, y él lo sabía. Pero Nancy se esforzó por atar en corto su entusiasmo y no hablar a destiempo o más de la cuenta.

―¿Cómo sabe…?

Ahora venía el tiempo de las explicaciones, por mínimas o falsas que fueran.

―Mis chicas hacen muy bien su trabajo, se lo garantizo. Follan de maravilla, pero escuchan aún mejor ―jugó con él, pues su tono de voz era tranquilo, casi dulce, pero no iba a serlo su discurso―. A las putas deberían convalidarnos un máster en psicología por tener que aguantar sus mierdas. ¿Por qué simplemente no dejan el dinero en la mesita y se van? ―continuó con su perorata, con actitud de mosquita muerta, pero al degüello, e incitándolo a pensar que aquella información se le había escapado a alguno de sus amigos―. Empiezan a hablar, sin parar, sin control, y nosotras esperamos pacientemente, asentimos poniendo nuestra mejor cara, e incluso nos piden nuestra opinión. ¿Se da cuenta? Hacen con nosotras todo lo que no hacen con sus mujeres.

―No estoy casado ―le espetó él.

―Lo sé ―respondió ella, fingiendo morderse una uña―. Eso lo hace muy interesante, pero no estoy aquí por usted. ―Lo señaló con el mismo dedo.

―¿Ah, no? ―se hizo el sorprendido.

Nancy negó con la cabeza sutilmente.

―¿Sabe? Es agotador tener que recordarle al mundo entero que las mujeres también tenemos deseos que cumplir y voz para quejarnos de lo que no nos gusta ―agudizó la voz hasta hacerla casi estridente.

―Ha venido para hacer una declaración de intenciones ―quiso mofarse.

―No son intenciones, son hechos, querido ―respondió con tono seco.

―¿Qué quiere decir? ―demandó receloso.

―Pues que su petróleo me ha jodido los planes y eso me cabrea sobremanera ―le espetó sin rodeos―. No necesita estar casado para saber lo que supone que una mujer esté enfadada, ¿verdad?

―Me temo que está jugando con fuego, señorita Moreau ―le advirtió él, tratando de recuperar el control de la situación.

―Tranquilo, Patterson ―le dijo haciendo un gesto con la mano―. No pretendo entorpecer vuestros tejemanejes ―le aseguró―, mi vida ya es lo bastante excitante, como puede comprobar, pero que tenga retenido a St. Michael a mil millas de aquí me disgusta… bastante ―añadió incisiva―, y creo que hasta los niños lo saben: si me quitas mi juguete, yo te quito el tuyo. Y como tú mandaste a Gadreel al hospital, ¿debería responderte de igual modo con Alessandra? ―inquirió, dura y tuteándolo para darle a entender que iban a tener que tratar de igual a igual.

Damian se cogió del borde de la mesa y se removió en su butaca, visiblemente nervioso mientras Nancy lo estudiaba con detenimiento. Jamás habría imaginado que la poca información que tenía sobre el asunto pudiera estirarla cual chicle hasta el punto de ser una baza ganadora. Y ese tipo no hacía más que facilitarle las cosas.

―¿Él te lo contó? ―demandó, y ella respondió con una risotada.

―¿Qué más da? ―evadió el tema―. El caso es que tu Alessandra me estorba, y solo siento deseos de aplastarla como si fuera un mosquito. Puedo devolvértela a cachitos o entera, como tú prefieras.

―¡Te mataré como te atrevas a…!

―Vaya… ―canturreó divertida y viendo frente a sí su salvación. Qué simples eran algunos hombres―. Y yo creyendo que lo que te unía a ella era una casta y pura relación fraternal.

―Y así es ―replicó, intentando calmarse.

―Demasiado visceral tu reacción como para que sea únicamente instinto de protección hacia tu hijastra, querido Patterson ―negó ella suspicaz―. Además, puedo percibir la lascivia en un hombre a una milla de distancia; es mi trabajo, no lo olvides.

Damian se puso en pie, en actitud amenazante, pero Nancy no se inmutó. Más bien, se mostraba divertida con la situación, controlándola en todo momento, al contrario que él, quien había perdido los papeles a la primera de cambio.

―¿Quién te envía? ―comenzó a interrogarla―. ¿Cómo has llegado hasta mí? ¡Ese bastardo de St. Michael ha hablado más de la cuenta y me las va a pagar!

―Me ofendes al no considerarme una mujer de recursos ―se fingió airada―. Vengo a defender mis propios intereses. Cálmate, hombre ―insistió―, te aseguro que agradecerás mi visita.

―No lo creo, ya te he dicho que no tienes nada que ofrecerme ―la increpó―. De hecho, aún no comprendo a qué has venido. Dices que no te interesa el petróleo, ¿qué quieres, entonces?

―A Gadreel St. Michael ―sentenció ella, y Damian irguió la postura―. Creo que te ha salido el tiro por la culata al mandarlo a Meadow, con Alessandra.

El político resopló exasperado. ¿Hasta dónde sabía esa maldita mujer?

―No te culpes ―quiso congraciarse con él―. No contabas con que Dreel es un diablo que consigue cualquier cosa de las mujeres a base de seducción y persuasión.

―No en esta ocasión ―discrepó él, y Nancy supo que la estaba probando.

―No, no ha conseguido la mitad de la casa aún ―le dio así la información que demandaba; le estaba sacando jugo a la conversación que había escuchado a escondidas―, pero puedo garantizarte que es porque él no ha querido.

―¿No? ¿Por qué? ―demandó sin comprender, pues ese arribista quería su parte del negocio, ¿verdad?

―La respuesta a eso hace que Alessandra se aleje aún más de ti, y Dreel de mí ―concluyó―. Y ninguno de los dos queremos eso, ¿no?

Damian se sentó lentamente. No contestó, aunque tampoco era necesario.

―Puedo ganar esta partida por los dos, pero para doblegar a Dreel necesito un as bajo la manga, y tú vas a dármelo ―le propuso con seguridad exultante―. Apartaré a Dreel de tu camino hacia Alessandra ―añadió como acicate.

―¿Y la casa? ―preguntó receloso.

―Me extrañaría que fuera indispensable para no perder el negocio, ¿me equivoco? ―demandó, cruzando los dedos para que diera resultado. Sabía que ese era el punto débil de su plan.

Damian lo meditó un segundo. En realidad, la compra de la casa era una excusa para obligar a Alessandra a regresar, volver a él. Con el enmarañado entramado de empresas que estaba organizando Jackson, todos tendrían su parte del pastel sin que saliera a la luz su participación. Incluido ese maldito de St. Michael. ¿Iba a hacerse aún más rico a su costa y se iba a quedar con Alessandra? No, si podía evitarlo.

―¿Qué es lo que necesitas? ―le preguntó de súbito, y ella fingió sentir un escalofrío.

―Nunca suelen preguntarme eso ―bromeó―. Normalmente soy yo quien lo hace. ―Le guiñó el ojo, aunque no calmó la impaciencia de Damian, que evidenció con un mohín―. Una llave ―dijo entonces.

―¿Una llave? ―le cuestionó extrañado.

―De las que abren todas las puertas ―respondió Nancy en tono críptico―. Las que ni siquiera el dinero puede abrir.

CAPÍTULO 24

La calma que precede a la tormenta

Apenas amanecía cuando se despertó. Dreel trató de no mover ni un músculo; Alessandra dormía aún, pegada a él. Su espalda se apoyaba en su pecho, y él le envolvía la cintura con un brazo. Qué sensación tan extraña… Y maravillosa. Aspiró profundamente y el aroma de su cabello penetró en su cuerpo hasta lo más hondo. No podría olvidarlo nunca, a ella. Esa mujer se le había metido tan adentro que no iba a ser capaz de arrancarla de él por muchos años que viviera. Y Dreel no se llevaba a engaños, en algún momento iba a tener que separarse de ella. Sí, la aventura del algodón estaba muy bien, al igual que la ilusión de que él podría encajar allí, pero no era cierto. Su vida, su mundo, estaba en Las Vegas. Todos sus negocios, el imperio que había levantado con ayuda de Exael era demasiada carga para su hermano, por muy paciente que este se mostrara. Y no quería dejarlo, sería como abandonarlo, o peor, traicionarlo, y Dreel no concebía su vida sin él ahí, presente. Durante mucho tiempo solo se tuvieron el uno al otro, se salvaron mutuamente en más de una ocasión, y si habían conseguido escapar de su miserable vida fue porque, cuando uno caía en la mierda, el otro tiraba de él para sacarlo.

Una punzada le traspasó el pecho. Si Alessandra supiera la inmundicia que un día fue… Seguramente le repugnaría el mero hecho de mirarlo a la cara. Era irónico. Jamás le había importado lo que el resto del mundo pensara de él, pero ahora su mundo era esa mujer, y se sabía incapaz de soportar su desprecio.

El dolor que le provocaba tal pensamiento hizo que un lamento en forma de gemido escapara sin control de su garganta. Alessandra se removió contra él, y Dreel aprovechó para pegarla más a él y abrazarla con fuerza. Hundió el rostro en su pelo, queriendo que su aroma mitigase su repentina congoja. Ella echó un brazo hacia atrás y le agarró por la nuca, suspirando.

―Buenos días.

―Buenos días ―murmuró él.

A pesar de su esfuerzo por evitarlo, su voz sonó apagada. Maldijo para sus adentros cuando Alessandra se giró al haberse dado cuenta.

―¿Qué te pasa? ―le preguntó, acariciando su mejilla―. Has estado inquieto toda la noche.

―Lo lamento ―se disculpó Dreel―. No quería molestarte. Ahora me creerás cuando te digo que no he compartido mi cama con nadie ―trató de bromear, y funcionó a medias porque Alessandra sonrió ligeramente.

―¿Qué te preocupa? ―demandó―. Ya sé que eres un empresario todopoderoso que no necesita la ayuda de una simple mortal como yo ―recitó en tono teatral―, pero sé escuchar.

―No soy un empresario todopoderoso ―alegó en tono distendido, aunque ella no hizo comentario alguno al esperar que continuara―. Me preguntaba… ―suspiró pesadamente― qué pasará mañana.

―Mañana empieza la cosecha ―dijo, frunciendo el ceño sin comprender. Sin embargo, él negó con la cabeza.

―Creo que… Es la primera vez que me preocupa el futuro ―admitió―. Y… ―titubeó―. Estoy hablando de ti y de mí.

Alessandra se incorporó y acabó sentada en la cama, mientras su rostro evidenciaba sorpresa, y también desilusión.

―Quieres irte ―supuso, pero él negó con rapidez mientras se sentaba frente a ella.

―Claro que no ―insistió, tomando su rostro con una de sus manos para acercarla a él―. Anoche no mentí cuando te dije que te quiero. Y no deseo separarme de ti ―añadió en un susurro.

Alessandra le dio un cálido beso que a Dreel le hizo flotar. No, no iba a poder vivir sin ella.

―Pero, tu vida está en Las Vegas, ¿verdad? ―murmuró la joven, y él asintió con pesar.

―Me extraña que Xael no haya venido hasta aquí para mandarme de vuelta a casa de una patada en el trasero ―dijo, rascándose la nuca en gesto travieso―. Él ya tiene sus propios asuntos como para encargarse también de los míos, además del casino ―añadió con culpabilidad.

―Es comprensible ―respondió ella, sin poder ocultar la decepción.

―Alessandra…

―Lo entiendo, Dreel ―replicó la joven para evitar que continuara hablando. Sabía que no iba a gustarle lo que le iba a decir―. No es que haya pensado que ibas a quedarte para siempre.

―Lo haría si pudiera ―aseveró con firmeza, y ella apartó la mirada. Sin embargo, él le sostuvo las mejillas para que lo mirara―. Hablo en serio. No quiero que esto acabe cuando aún está empezando.

―Yo tampoco, pero…

―Entonces, ven conmigo ―le propuso, de pronto.

―¿Qué? ―inquirió ella, ojiplática. Él mismo se sorprendió ante el impetuoso latido de su corazón. Si fuera posible, si ella aceptara…

―Sí, a Las Vegas ―insistió, aunque el entusiasmo dio paso al miedo―. A no ser que tú no sientas por mí…

―Te quiero, Dreel. Yo tampoco mentí ―lo interrumpió, poniendo los dedos en su boca para silenciarlo. Él le besó las yemas, haciéndola estremecer.

―Entonces, no te separes de mí ―le rogó.

―Yo… Esto es lo único que tengo, Dreel. No puedo permitirme el lujo de vivir en la ciudad más cara del país ―negó titubeante―. No tengo permitido ejercer mi profesión hasta que no se celebre el juicio, si lo gano.

―Te olvidas de que soy un hombre asquerosamente rico, y también el más guapo ―añadió él, poniendo morritos para hacerse el sexi. Alessandra soltó una carcajada.

―¿No dañará tu imagen que salgas con una sospechosa de homicidio?

―Ni eres sospechosa ni has matado a nadie ―objetó molesto, esfumándose toda la diversión.

―Dreel…

El empresario resopló, tratando de calmarse.

―Estoy seguro de que todo va a salir bien y, en cualquier caso, eso no me importa. Me gustaría que vivieras conmigo ―le dijo, endulzando el tono de voz―. Y si te preocupa tu independencia económica, poseo un casino y decenas de negocios con incontables puestos de trabajo a tu disposición ―le aclaró.

―Eso se llama enchufe, lo sabes, ¿verdad? ―bromeó.

―Soy un jefe muy exigente, así que no será tan fácil ―se hizo el interesante―. Tendrás que hacerme el amor al menos una vez al día.

―Eso suena aún peor ―alegó la joven, alzando las cejas, y él frunció los labios, meditándolo.

―Tienes razón ―admitió―. Que sean dos veces.

―¡Dreel! ―exclamó ella, echándose a reír.

Entonces, la cogió de la cintura y la sentó sobre sus muslos. Estaban desnudos bajo las sábanas, así que el accidental roce de sus cuerpos se convirtió en algo ardiente que hizo saltar la chispa del deseo al instante.

―Vaya… ―murmuró él con voz grave al notar la rápida reacción de su sexo mientras ella se sonrojaba a causa de la repentina excitación―. Necesito que me contestes, antes de que me acuses de querer convencerte con mis armas de persuasión ―le advirtió el joven.

―¿Y qué armas son esas? ―lo provocó Alessandra.

Dreel sonrió. La agarró de las nalgas y la pegó a él. Su miembro la acarició, resbalando por toda su intimidad, y su sonrisa se tornó pícara al notar que Alessandra se humedecía por él.

―Dime que sí ―le pidió. Movió la cadera y presionó sobre su sexo, haciéndola jadear.

―Esto es chantaje sexual ―quiso bromear ella.

―Solo soy un hombre enamorado que no quiere dejarte escapar. No ahora que te he encontrado, Alessandra ―le confesó con voz ronca, traspasándola con la mirada. Introdujo una mano entre ambos y alcanzó con los dedos los sensibles pliegues, acariciándolos hasta encontrar el clítoris.

Alessandra jadeó y se arqueó hacia él.

―Prométeme que no me abandonarás, Alessandra, dime que vendrás conmigo ―rogó, excitándolo la simple visión de la boca femenina entreabierta, sonrosada, jadeante. Introdujo un dedo en su interior y ella gimió, sosteniéndose de sus hombros mientras su cadera se amoldaba al ritmo de sus caricias―. ¿Necesitas que te suplique? ―murmuró Dreel en tono grave, oscuro.

―Sí, pero después ―alegó ella. Trataba de seguirle el juego, pero ese hombre era un verdadero diablo; la excitación apenas le dejaba hilar un pensamiento con lógica―. Ahora necesito tus armas de persuasión.

Gadreel rio por lo bajo. Le mordisqueó el labio inferior y tiró con suavidad. Luego introdujo otro dedo, robándole un jadeo. Sin embargo, ella le pagó con la misma moneda y atrapó su miembro con una de sus manos, sacudiéndolo un repentino latigazo de placer.

―Oh, sí, creo que voy a empezar a suplicar en este mismo instante ―gimió él cuando Alessandra comenzó a acariciarlo―. Si es lo que quieres, lo haré ―gruñó. La mano femenina lo rodeaba, presionaba mientras subía y bajaba, lenta y tortuosamente, y Dreel sentía que llegaría al borde del abismo en cualquier momento―. Alessandra…

―Dreel…

―Dime que sí.

―¿A qué…?

―Di que sí a todo ―le pidió, al tiempo que con su pulgar atormentaba su clítoris inflamado.

―Sí… ―respondió ella en un jadeo estrangulado.

Entonces, Dreel apartó su mano, la de ella y tomó su miembro para guiarlo hasta la suave entrada. La joven corcoveó y Dreel la penetró de una sola estocada.

―Joder… ―farfulló él.

Sostuvo las nalgas femeninas con ambas manos y comenzó a dirigir los movimientos, mientras que ella se agarraba de sus hombros para controlar la pelvis y unirse a su excitante danza. Pues lo que comenzó como un suave vaivén, pronto se convirtió en un ritmo vertiginoso y acuciante que los acercó con rapidez al éxtasis. Dreel creía que se consumiría a causa del placer, y sentir que cuanto más se hundía en la carne de esa mujer más le pedía… Y él ansiaba dárselo todo, el cuerpo, el corazón y el alma. Notó la figura de Alessandra tensarse, cerrándose su sexo a su alrededor, hasta estallar en una sacudida que a él lo llevó directo al orgasmo. Buscó los labios de la joven mientras las oleadas iban y venían, hasta que el mar tempestivo se tornó en calma. Luego se abrazaron, abandonándose uno en el regazo del otro y recuperando el aliento.

―El diablo ha encontrado a la aprendiz perfecta ―murmuró Dreel, y ella sonrió traviesa―. Ahora mismo podría darte cualquier cosa que me pidieras.

―Ummm… ¿Qué tal tu parte de la casa? ―dijo claramente de broma, pues al momento se echó a reír, aunque el empresario se llevó una mano al pecho, fingiendo un dolor insoportable con una horrible mueca en la cara―. Creía que tu corazón ya era mío ―alegó Alessandra, coqueta, y él besó sus labios con ardor.

―Lo es, siempre lo será ―le aseguró.

―Entonces, no tienes de qué preocuparte. El mío también te pertenece ―murmuró enternecida, y Dreel la abrazó con fuerza, sin poder contener la emoción.

―Aún no me has contestado ―le susurró.

―Yo creía que sí ―le respondió, separándose para mirarlo. Dreel, en cambio, negó mientras le apartaba un mechón de la cara.

―Soy experto en hacer tratos, señorita Gardener, y un acuerdo alcanzado en mitad de un orgasmo no se podría considerar como válido ―alegó travieso, haciéndola reír. Luego, Alessandra le dio un jugoso beso en los labios y escapó de él con rapidez, saliendo de la cama―. ¿Adónde vas? ―le preguntó él, estirando un brazo para alcanzarla, aunque sin conseguirlo.

―A darme una ducha ―contestó mientras caminaba hacia la puerta, despacio, con un suave movimiento de caderas y mirándolo por encima del hombro―. ¿Qué haces ahí todavía? ―preguntó con voz melosa y un tanto burlona al ver que el empresario la observaba boquiabierto―. Habías comentado algo de dos veces al día, ¿no?

Dreel recibió esas palabras como una descarga eléctrica que lo hizo saltar de la cama. Las risas de Alessandra se escucharon en el pasillo mientras él la seguía a la carrera.

―El hermano al que llama está apagado o fuera de cobertura en este momento…

Dreel soltó una carcajada al escuchar la contestación de Xael al otro lado de la línea. Se sentó en uno de los troncos de madera del merendero y apoyó la espalda en la mesa, mirando hacia la casa. En ese momento, Alessandra lo saludaba con una sonrisa a través de la ventana de la cocina y él respondió de igual modo. Iba a hacer café mientras Dreel hablaba con su, tal y como sospechaba, malhumorado hermano.

―¿Sabes aquello de que quien ríe el último ríe mejor? ―le espetó el rubio de mala gana, devolviéndolo a la conversación.

―Pronto tus noches de golferío habrán acabado ―le dijo Dreel en tono animado.

―¿Golferío? No te mando a la mierda porque quiero entender con tus palabras que vuelves ya ―le advirtió, aunque el tono era demasiado ligero como para tomarlo en serio.

―En cuanto termine con cierto asunto ―afirmó Dreel sin ocultar su satisfacción.

―¿Con lo de «cierto asunto» te refieres a que vas a comprar por fin la casa? ―cuestionó interesado.

―No, ni a venderla tampoco ―añadió antes de que le preguntara.

―No entiendo nada ―admitió este ―. Así que dime de una vez qué coño pasa.

―Pasa que soy feliz, Exael ―respondió con voz cantarina. La respuesta de su hermano fue una risotada.

―¿Qué te has fumado de buena mañana? ―inquirió, burlándose de él.

―Sabes que dejé la hierba hace muchos años ―rio Dreel a su vez.

―Entonces, olvídate de las adivinanzas porque no estoy…

―Alessandra ―dijo, y supo que Exael lo había comprendido por el repentino silencio que se hizo al otro lado.

―No sé qué decirte, hermano ―respondió finalmente Xael, resoplando―. Me acojona hasta el tuétano escucharte hablar así ―le confesó―. Creí que nunca pasaríamos por esto.

―Yo tampoco, Exael ―admitió―. Jamás lo he buscado ni lo he querido, lo sabes bien. Mierda… Ni siquiera puedo decirte aquello de «no he podido evitarlo» porque no lo he visto venir. Pero la quiero, estoy seguro.

―¿Cómo puedes saberlo? ―se mostró receloso―. No tenemos ni idea de lo que es el amor.

―Solo de pensar que tendré que separarme de ella… ―Suspiró, palpándose el pecho―. Nunca había sentido un dolor semejante, hermano, y sobre eso sabemos más de la cuenta.

―Sí, demasiado ―concordó―. ¿Se lo has contado?

―¡No! ―exclamó con premura, aflorando un genuino temor―. La perderé, Exael.

―Quizá no.

―De eso también estoy seguro ―lamentó Dreel―. Alessandra no puede saberlo jamás ―añadió, mirando hacia la ventana. La joven ya no estaba a la vista, y pensar que pudiera desaparecer para siempre a causa de su secreto le provocó una dolorosa punzada en el pecho.

―Podría enterarse ―objetó su hermano en cambio.

―Sabes que eso no es posible ―le recordó―. Nos empeñamos a conciencia en que aquello quedase bien enterrado, y lo conseguimos. Ese secreto debe morir con nosotros, Exael. ¿Puedo confiar en ti? ―preguntó en lo que era un ruego―. ¿Puedo? ―insistió.

―Claro que sí ―afirmó rotundo―. Pero ¿no sería mejor que se lo dijeras? Es en ella en quien debes confiar plenamente, ¿no? Eso dicen del amor, que supera cualquier obstáculo.

―No puedes llamarlo obstáculo, hermano, tú no ―le reprochó, y lo escuchó suspirar con culpabilidad―. Y no se trata de mi confianza en Alessandra, sino de lo que puede provocar en ella mi pasado. Me despreciará, me odiará, Exael, y solo la posibilidad ya me hace daño.

―Joder… ―murmuró con pesar―. Se supone que el amor no es para nosotros.

―Eso creía yo también, pero esto que siento cuando estoy con ella… ―Resopló―. Ni siquiera me atrevo a pensar en ello con detenimiento por si desaparece. Quiero intentarlo ―agregó con ardor―. El amor no puede ser peor que todo lo que he vivido ya, ¿no te parece? ―alegó con un deje de esperanza que alcanzó a Exael, contagiándolo al pillarlo por sorpresa; jamás creyó que escucharía a su hermano hablar así.

―Lo que me parece es que estás buscando mi bendición ―le contestó en tono bromista, alejando a toda costa aquella emoción extraña de la que prefería renegar.

―Así es ―reconoció Dreel más tranquilo ante su respuesta.

―Pues no puedo opinar hasta que no conozca a mi posible cuñada ―decidió―. Porque todo esto es porque quieres traerla contigo, ¿no? ―supuso.

―En cuanto acabe la cosecha ―afirmó sin apenas poder ocultar el entusiasmo a causa de la reacción de su hermano. Exael estaba en lo cierto al afirmar que nunca se habían enfrentado a tal situación en su vida; lo que para la mayoría era algo cotidiano o normal, para ellos era impensable, imposible…

―¿La cosecha? ―se sorprendió el rubio―. ¿Para qué?

―Para darle por culo a Patterson ―farfulló Dreel.

―¿Qué? ―inquirió, sabiendo que había un cambio de planes―. Tú quieres matarme…

―Todavía no. Escucha ―le pidió, tras lo que empezó a narrarle todo lo acontecido en los últimos días, incluyendo el negocio con Francine Sinclair.

―Estás cavando nuestra tumba al enfrentarte a esos cabrones. Lo sabes, ¿verdad? ―le dijo Xael cuando Dreel finalizó su relato―. Pretendes joderles un negocio de billones de dólares.

―Ese hijo de puta de Patterson casi consigue que me maten, así que debe dar gracias de que solo le reviente el negocio. Merece que lo destripe como a un cerdo ―farfulló enfadado.

―Te olvidas de que hay más jugadores en el tablero ―le recordó.

―Daños colaterales ―replicó con suficiencia.

―¿El gobernador, un daño colateral? ―Xael se carcajeó.

―No va a pasar nada…

―Hay que ir con pies de plomo, Gadreel ―se puso serio, de pronto, queriendo darle al tema la gravedad que tenía―. Nos puede salir el tiro por la culata ―le advirtió.

―Tenemos las espaldas cubiertas, ¿no crees? ―objetó con firmeza―. Y cuanta más mierda descubramos sobre ellos, mejor. Por eso te pedí que investigaras.

―Sí, y eso me recuerda que he descubierto algo de nuestro amigo Patterson, y sospecho que puede ser importante. ―Hizo una pausa dramática―. Tiene que ver con tu Alessandra.

―Suéltalo ―le pidió el moreno.

―Es el director del hospital St. Mary’s ―aseveró, y Dreel soltó un exabrupto.

―El mismo hospital en el que trabajaba Alessandra ―masculló con rabia.

―Exacto, y me juego las pelotas a que no es una casualidad ―añadió el rubio.

―Claro que no lo es ―gruñó su hermano―. Yo me juego las mías a que él está detrás de lo que pasó. ¿O ya no recuerdas su conversación con el tal Jackson?

―Seguro que esa fue su forma de quitársela de en medio ―concordó Xael.

―Malnacidos… ¿Has averiguado algo sobre cómo va el caso? ―demandó ansioso.

―Estoy en ello ―afirmó―. Voy por buen camino, pero prefiero esperar a tener cosas más concretas.

―De acuerdo, pero mantenme informado ―le pidió más tranquilo.

―Eso será después de haber dormido tres días seguidos ―refunfuñó Xael.

―Y yo que iba a decirte que no te durmieras en los laureles… ―bromeó.

―Ahora mismo me dormiría de pie ―se rio.

―Bueno, descansa. Tengo que dejarte ―le dijo Dreel al ver que Alessandra salía por la puerta de la cocina y se dirigía a él. Y algo no andaba bien.

Apenas escuchó la despedida de su hermano mientras colgaba. La joven caminaba con los brazos cruzados, rodeándose como si estuviera muerta de frío y, pese a hacerlo cabizbaja, Dreel vislumbró su extrema palidez.

―Alessandra ―murmuró el empresario, preocupado.

Ella se detuvo a varios pasos de él, anteponiendo inequívocamente una barrera invisible e infranqueable que Dreel no comprendía, pero que le heló la sangre.

―Te buscan ahí fuera ―susurró ella de forma seca, a la defensiva, dolida.

―Jeremy ―supuso él, aunque la joven negó rápidamente con la cabeza―. ¿Ben, entonces? Quizás ha pasado algo en la cooperativa y…

―Es tu mujer ―soltó Alessandra de golpe, como si las palabras quemasen en su boca. Dreel se puso en pie lentamente.

―Mi única mujer eres tú ―murmuró con una sonrisa de medio lado al creer que era una broma.

Alessandra lo miró a los ojos, y Dreel vio tanto dolor en ellos, en aquellas lágrimas contenidas que los hacían brillar de tristeza… Toda la diversión se esfumó de un plumazo, dando paso a un repentino dolor que anticipaba la peor de las tormentas.

―Ella dice lo contrario ―le susurró, señalando tras de sí, y el joven la vio, saliendo por la puerta hacia el patio, con aquel caminar sinuoso que se le antojaba el movimiento rastrero de una víbora.

Nancy.

CAPÍTULO 25

Ir a por lana y salir trasquilado

―Nancy… ―dijo entre dientes, y Alessandra lo miró llena de desilusión.

En el fondo de su alma, se había mantenido viva la esperanza de que fuera un error, de que esa mujer tan sofisticada, seductora y despampanante estuviera buscando a otro Gadreel St. Michael y no al suyo. Pero esa pequeña gota verde ambarino había desaparecido de su corazón de un solo plumazo en cuanto él la miró, en cuanto la llamó por su nombre, al apreciar aquel brillo de reconocimiento en sus ojos. Sí, conocía a esa mujer, y la conocía bien.

―Por fin, querido ―susurró ella con una amplia sonrisa. Y acto seguido se echó en sus brazos y lo besó en los labios.

Alessandra sintió que el suelo se abría bajo sus pies… Ojalá hubiera podido engullirla el abismo y hacerla desaparecer para siempre, aunque la imagen de esa boca roja devorando la de Dreel jamás se borraría de su mente por mucho tiempo que pasara. Apartó la mirada, pero de igual modo un escalofrío letal recorrió su espalda, con estallido de cristales rotos y sabor amargo. Debía irse de allí, alejarse de aquel vórtice que crepitaba dolor y que la alcanzaba de lleno. Y entonces…

―¿Qué coño haces? ―exclamó Dreel apartando a esa mujer de malos modos.

Y el corazón de Alessandra echó de nuevo a andar…

―Querido…

―¡No vuelvas a llamarme así! ―le exigió él, tras lo que se limpió su beso con el dorso de la mano―. ¿Qué diablos haces aquí? ¿Cómo me has encontrado?

―Será mejor que te calmes, querido ―le aconsejó ella, no solo ignorándolo, sino insultantemente tranquila y queriendo manejar la situación―. Pierdes todo tu encanto cuando te comportas como un energúmeno. Y tú, ¿podrías dejarnos solos, guapa? ―le exigió a Alessandra, agitando una mano de forma desdeñosa.

―Alessandra no irá a ninguna parte ―negó él enfadado.

―Alessandra Gardener ―Nancy pronunció su nombre con desprecio, el mismo con el que la miró de arriba abajo―. Por fin conozco a la mujer que ha tenido a Dreel apartado de mí. Qué lejos estás de Reno, ¿no, guapa? ―añadió, dejándole así claro al empresario que sabía muchas más cosas de las que él imaginaba.

De forma instintiva, el joven apartó a Alessandra, lo que provocó la risa de Nancy.

―Tenemos que hablar ―prosiguió ella, divertida, pero cruzándose de brazos en postura inflexible―. Mejor dicho, yo tengo mucho que decir, y no creo que te guste que lo haga delante de ella. O sí, después de todo ―añadió con sonrisa ladina―. Así sabrá quién es el verdadero Gadreel St. Michael, ese que has ocultado a todo el mundo. ¿Qué me dices? ―afirmó, presumiendo anticipadamente de una irrefutable victoria.

El empresario se tensó, no podía ser verdad…

―Tu pasado es de lo más interesante ―murmuró para que solo lo escuchara él, y el resultado fue el esperado.

―¡Cállate! ―le gritó, pero Nancy se echó a reír despreocupadamente sabiendo que había ganado el juego, que solo tenía que esperar a que terminase la partida.

Dreel, por su parte, recibió aquel órdago como una patada en los testículos. Hacía escasos minutos que había hablado con su hermano sobre eso, asegurándole a él y a sí mismo que era imposible que aquel oscuro asunto saliera a la luz. Pero, de algún modo que escapaba a su entendimiento, Nancy había conseguido averiguarlo.

Apretó los puños, tratando de controlar la rabia. Tensaba tanto la mandíbula que los molares le iban a estallar de la fuerza. Su cara reflejaba una mueca dura y sus ojos oscuros chisporroteaban a causa de la ira, fulminando a Nancy, aunque ella no se inmutó. Cambió el peso de pierna con un suave movimiento de caderas y un deje de impaciencia que crispó al empresario al saberse atrapado como nunca antes, y había estado contra las cuerdas en tantas ocasiones que ya no las contaba. Y podía presumir, si se consideraba un motivo para ello, de que su vida había estado en juego más de una vez, en el sentido más literal de la palabra, pero se le antojaba una nimiedad, su vida no valía nada si la comparaba con el hecho de perder a Alessandra. Porque la había perdido desde el instante en el que Nancy había pisado esa casa, desde el día en que se cruzó en su vida, desde que… No, no. No podía echarle la culpa. En realidad, Alessandra nunca había sido suya, porque alguien como él no tenía derecho a tener nada. A nadie.

―Alessandra, vete ―le exigió por fin a la joven con extrema dureza.

Y hablarle así le dolió en el alma. Era torpe, una cobardía recurrir a algo tan infantil como comportarse como un gilipollas para ofenderla y alejarla de él. Sin embargo, debía hacerlo e iba a tener que ponerle mayor empeño porque Alessandra no se movía.

―¡Lárgate! ―le gritó, sobresaltándola. Ni siquiera tuvo la decencia de mirarla, de darle la opción de que arrojara sobre él todo su desprecio. Y no osó poner sus ojos sobre ella porque, de hacerlo, caería de rodillas frente a ella para pedirle, suplicarle su perdón. Y no podía hacerlo.

La escuchó sollozar y sus pasos por el césped al correr hacia la casa, y cada segundo, cada latido era más doloroso que el anterior. Aunque no podía derrumbarse, aún no.

―Lástima ―murmuró Nancy, observando cómo la joven desaparecía por la puerta de la cocina―. Habría sido divertido ver su reacción al enterarse de que…

―¿De qué? ―bramó encolerizado―. ¿Qué coño sabes?

―¡Todo! ―exclamó ella, sin intimidarse. Abrió el bolso de cadena que colgaba de su hombro y extrajo un pendrive―. Y como experto jugador que eres, sabes que no es un farol ―añadió con presunción, sosteniéndolo en su mano.

Dreel gruñó; no, no era un farol.

―Deberías haberte cambiado el apellido ―dijo Nancy con un matiz de lástima en su voz que a él le repateó el hígado. Porque tenía razón. Pero se dejó llevar por la idea romántica de retornar donde su vida se truncó y tomarlo como punto de origen de su nueva vida; las cenizas desde las que resurgir cual ave fénix. Curiosamente, Exael sentía lo mismo, y por eso, por ser conscientes del riesgo que corrían, se habían esforzado tanto en poner toneladas de tierra sobre ello.

―¿Sabes las leyes que has infringido para obtener esa información? ―Lanzó él su última carta, aunque no funcionó.

―¿Y tú aún te atreves a utilizar tus trucos conmigo? ―lo increpó―. ¡Desde que nos conocimos, no has hecho más que subestimarme, St. Michael! ―añadió airada, alzando el pequeño dispositivo entre sus dedos para plantárselo en las narices―. Con esto podría chantajearte, obligarte a besar por donde piso, atarte a mi jodida cama, desnudo, y no dejarte salir de ella jamás. Y entiendes a lo que me refiero, ¿verdad? ―pronunció esas últimas palabras con un siseo mordaz, de sonrisa sardónica y mirada sibilina, consciente del daño que producían.

Dreel avanzó el paso que los separaba y le rodeó el cuello con una mano, conteniendo a duras penas los deseos de apretar con todas sus fuerzas.

―Hija de puta… Podría matarte… ―murmuró en tono peligroso, oscuro, letal.

Sin embargo, Nancy tragó saliva tras reponerse del sobresalto, y esbozó una sonrisa.

―Claro que lo sé ―dijo en tono firme pese a aquella mano aferrada a su garganta, y fue la aplastante seguridad con la que habló lo que le hizo reaccionar a Dreel.

Realmente lo creía capaz de hacerlo.

Palideció. Tras soltarla dio un paso atrás.

―Es cierto que lo sabes todo ―murmuró visiblemente afectado―, y aun así te atreves a enfrentarte a mí.

―Diablo St. Michael no es el único demonio del Infierno ―recitó Nancy con aire triunfal, palpándose el cuello adolorido, pero sabiéndose ganadora de aquella contienda.

―¿Qué quieres? ―preguntó con desprecio―. Dudo que hagas todo esto porque me quieras convertir en tu juguete sexual.

―No creas, no me desagrada esa parte, aunque ya habrá tiempo para eso. ―Se mordió el labio, recreándose en la idea―. Por lo pronto, quiero salir de este maldito sitio lleno de moscas y que apesta a vaca ―dijo con una mueca de asco torciendo su boca mientras sacudía una de sus manos―. Nuestro avión a Las Vegas sale en tres horas, el tiempo justo de recoger tus cosas y… ―hizo una pausa dramática― despedirte.

―Me las vas a pagar ―masculló, tragándose la infinita rabia que sentía.

―Jode estar al otro lado de la mesa, ¿verdad? ―inquirió ella con desdén y sin afectarle en absoluto aquella amenaza―. Siempre has sido tú el ganador, y sin importarte el modo de conseguirlo.

―¡No siempre! ―se defendió él con ardor―. ¡Lo perdí todo antes de ser quien soy! ¡Y lo estoy perdiendo todo ahora! Joder… ¡Maldita sea! ―blasfemó, apartando la mirada de Nancy al sentirse avergonzado por aquella inesperada confesión que provocó la risa femenina.

―No te pongas melodramático, St. Michael, no me lo trago. Y menos por una mujer ―se burló ella―. Tú nos follas una vez y, si te he visto, no me acuerdo.

Dreel volvió el rostro y la fulminó con la mirada.

―Le haría el amor a Alessandra toda mi vida ―murmuró en tono grave y certero, porque aquellas palabras sí se clavaron en Nancy profundamente, afectándole más que cualquier insulto o amenaza.

El empresario la vio dar un paso atrás, tensando la mandíbula con furia y lanzando maldiciones con aquella mirada que crepitaba de la rabia. Pero, finalmente, Nancy no respondió a su provocación. Apretó los puños y alzó la barbilla, recomponiéndose con rapidez.

―Vamos. No tengo intención de perder ese avión ―le advirtió, tras lo que echó a andar hacia la casa.

Dreel caminó tras ella a un par de pasos de distancia. Tal vez no era un perrito faldero, pero se le parecía mucho. La vio entrar por la cocina, y escuchó que sus pasos se detenían en el salón, al pie de la escalera. El joven la siguió, aunque se detuvo en seco al ver allí a Alessandra, sentada en un sillón, esperando. Clavó su mirada rebosante de rencor y tristeza en él, y el empresario la apartó con rapidez al no poder soportar su juicio, su desprecio. Subió la escalera con un par de zancadas sabiendo que no podría olvidar aquellos ojos llorosos ni sus pálidas mejillas manchadas por los surcos de lágrimas secas. Sabía que Nancy iba tras él, sus tacones se clavaban en la madera de los peldaños, y el incisivo sonido agujereaba su corazón paso a paso.

Entró en la que noches atrás había dejado de ser su habitación, al compartir las noches en la cama de Alessandra, y dejó la maleta abierta encima de la colcha. Mientras recogía las pocas pertenencias que había sacado del equipaje, llegó hasta él el humo de un cigarrillo. Miró hacia la puerta y vio a Nancy apoyada en el quicio, observando con interés sus movimientos y recreándose en su pitillo. Y justo en ese instante, Alessandra apareció en el umbral, con evidente sorpresa en su rostro. Dreel apartó la mirada y la centró en su maleta.

―Te vas ―no supuso, afirmó.

―La aventura sureña ha durado demasiado ―intervino Nancy con voz maliciosa. Ambos jóvenes la fulminaron con la mirada, y ella se echó a reír―. ¿Me dices dónde está el baño, querido? Aprovecha para despedirte mientras me empolvo la nariz ―añadió en tono burlón.

―Al final del pasillo ―respondió, más resignado que otra cosa. Ella, en cambio, mostró su mejor y más vanidosa sonrisa antes de irse.

―¿Quién es esa mujer? ―preguntó Alessandra, acercándose a Dreel.

Sin embargo, el empresario alargó una mano, pidiéndole en silencio que no se aproximase. Si la tenía cerca, le fallarían las fuerzas. La joven, por su parte, se quedó clavada en el suelo, decepcionada al no esperar esa reacción por parte de Dreel.

―Es una de mis amantes ―le respondió él sin tapujos, centrando su atención en terminar el equipaje.

―Yo diría que es mucho más que una amante, si tiene tanto poder sobre ti ―alegó la joven con rencor―. Primero la rechazas cuando te besa y después…

―Piensa lo que quieras ―atajó Dreel, fingiendo indiferencia.

―Lo que pienso es que me estás ocultando algo ―lo acusó.

Dreel la observó un segundo, pero se tragó el dolor que trataba de abrirse paso y continuó con su tarea.

―Te equivocas ―murmuró.

―¿A qué se refería con el verdadero Gadreel St. Michael? ―insistió la joven―. Esa mujer conoce algo de tu pasado que tú no quieres que se sepa, ¿verdad? ―añadió con un deje de esperanza que a Dreel le dolió en el alma.

―No hay tal cosa ―negó con rapidez.

―Si te está chantajeando…

―¡Te he dicho que no! ―le gritó, haciendo que diera un respingo―. ¿De verdad crees que hay alguien en el mundo que se atrevería a chantajear a Gadreel St. Michael? ―agregó jactancioso―. Ella solo ha venido a recordarme la realidad, cuál es mi sitio. ¡Se acabó esta historia, Alessandra! En realidad, ni siquiera ha empezado. Es evidente que yo no encajo aquí y tú no encajas en mi vida ―dijo en tono hiriente.

―¡No decías eso hace una hora! ―exclamó ella. Las lágrimas habían comenzado a recorrer de nuevo sus mejillas, pero las enjugó de un manotazo.

―Ya te advertí que las promesas realizadas en mitad de un polvo no tienen validez ―alejó presuntuoso―. Ha sido un buen polvo ―añadió con suficiencia―, y cuanto mejor es, más gilipolleces se dicen.

―Eres un…

―Te garantizo que soy peor que cualquier insulto que se te pueda ocurrir ―rio, fingiendo diversión. Se estaba muriendo por dentro…―. Bien pensado, te estoy haciendo un favor.

―¿Ya estás listo, querido? ―Irrumpió Nancy en la habitación.

―Casi ―respondió él con calma.

De uno de los bolsillos interiores de la maleta sacó un talonario de cheques. Rasgó el primero y, tras cerrar la cremallera del equipaje, se lo entregó a Alessandra, quien lo aceptó por inercia. La joven bajó la vista y leyó la cifra que estaba escrita con antelación.

―Los quinientos mil que te ofrecí el primer día por tu parte de la casa ―apuntó él.

―Y que yo rechacé ―le recordó la joven, tan ofendida como dolida. Arrugó el cheque convirtiéndolo en una bola de papel y lo arrojó en la cama.

―Pero que ahora vas a aceptar ―sentenció él con una seguridad que rozaba la petulancia.

Se inclinó para alcanzar el cheque y extenderlo con ambas manos sobre la colcha, donde lo dejó. Luego cogió su maleta y se plantó frente a Alessandra.

Dios… Habría dado cualquier cosa por abrazarla, por alimentar ese tenue brillo de esperanza que ya se apagaba en sus ojos y decirle cuánto la quería. Y, sin embargo, tuvo que reunir toda la fortaleza de la que pudo echar mano para enfrentar la canallada que estaba a punto de cometer.

―Tienes cierta causa pendiente con la justicia que podría complicarse si no lo haces ―la amenazó, y Alessandra jadeó, sin poder dar crédito a lo que estaba escuchando.

―No… No eres capaz ―negó dando un paso atrás―. No te creo…

―Pues te recomiendo que no hagas la prueba ―le advirtió―. Estabas en lo cierto. No es bueno para mi reputación que me relacionen con una sospechosa de homicidio.

Esa fue la estocada final, la que hizo añicos el corazón de Alessandra y el alma de Dreel. Ver cómo el rostro de la mujer que amaba palidecía, se descomponía a causa del profundo dolor que él le estaba provocando… Y él podía sentirlo como propio porque le estaba retorciendo las entrañas. Apenas podía respirar.

―Eres… Eres un hijo de puta ―la oyó murmurar mientras las abundantes lágrimas bañaban sus mejillas.

―¡Esto sí que es una sorpresa! ―se rio Nancy de pronto, a mandíbula batiente―. Vaya con la belleza sureña.

El empresario le lanzó una mirada asesina, aunque la rubia no se inmutó. Siguió riéndose mientras Alessandra se tambaleaba. A duras penas consiguió sentarse en la cama. La reacción de Dreel fue sostenerla, pero ella rechazó de malos modos su ayuda. Eso lo hizo recomponerse y regresar a su mascarada, a mostrarse como el mayor de los miserables, como si no le importara arrebatarle lo único que tenía.

―Tendrás noticias de uno de mis abogados ―le dijo con frialdad hiriente―. Hasta que firmemos la escritura de compraventa, puedes vivir aquí.

―No necesito tu limosna ―susurró ella sin apenas fuerzas.

―Alessandra…

―¡Déjala, Dreel! ―espetó Nancy con dureza, acercándose a él―. Acaba con esto de una vez.

―Sí, vete ya ―le pidió ella en un hilo de voz, destrozada, una muñeca rota con la mirada gacha.

Esa fue la última imagen que Dreel se llevó de ella, la del único amor de su vida hecho mil pedazos, y la observó durante unos segundos antes de marcharse, grabándola a fuego en su mente. Xael tenía razón: el amor no era para gente como ellos, y si no se hubiera dejado llevar por la fantasía de que podría ser distinto, se habría ahorrado mucho sufrimiento.

Porque él también sufría.

Cuando cerró la puerta tras de sí, sintió que su corazón se quedaba para siempre en aquella casa, con Alessandra. Caminó hacia el BMW habiéndose convertido en una cáscara vacía y sabiéndose incapaz de sentir algo bello nunca más. Alessandra era lo único bueno que había pasado por su vida y la había perdido sin remedio. Porque era un estúpido iluso por creer que alguien como él merecería algo diferente.

―Volvamos a casa ―murmuró Nancy satisfecha, acomodándose en el asiento del copiloto.

Dreel no dijo nada, pero puso rumbo hacia el aeropuerto, a coger ese avión que lo llevaría de vuelta a Las Vegas, a su casino, de donde no debió salir jamás.

CAPÍTULO 26

Ojos que no ven…

Dreel se despertó en su enorme cama de dos por dos, en su lujosa habitación del casino. Le costó darse cuenta de dónde estaba, reconocer aquel lugar tan distinto al cuarto de Alessandra. Al darse de bruces con la realidad, todo lo que había sucedido el día anterior sacudió su interior como el más virulento de los vendavales. Un dolor punzante le taladraba las sienes, semejante al producto de la peor de las resacas, aunque esa cruda realidad se alejaba mucho de una borrachera.

Alessandra…

Pensar en ella trasladó aquel dolor al centro del pecho, le retorció el estómago violentamente, y una bola de náuseas le subió por la garganta. Apenas tuvo tiempo de llegar al baño… Vació en el pulcro inodoro todo lo que contenía su cuerpo, pero el dolor se mantenía allí, más fuerte si cabía. Se dejó caer en el suelo y lloró como un niño, lágrimas amargas que creyó que nunca más derramaría. Recordaba perfectamente cuándo fue la última vez, y juró que jamás lo haría de nuevo. Demasiadas promesas incumplidas…

Al volver a la habitación, encontró allí a Exael, de pie en mitad de la estancia. Todavía no lo había visto. Tras dejar a Nancy en su club y despacharla con una excusa barata, y que ella aceptó de mala gana, el taxi lo llevó al Hell’s Cave y, gritando a los cuatro vientos que no quería ver a nadie, se encerró en su habitación.

Leyéndole el pensamiento, Xael sacó del bolsillo de sus vaqueros una copia de la llave de su habitación. Dreel asintió. Se acercó a él y lo abrazó, ambos se abrazaron, con fuerza.

―Tenías razón. El amor no es para nosotros ―murmuró Dreel, y su hermano se apartó.

―¿Por qué dices eso? ¿Me vas a explicar de una puta vez lo que ha pasado? ―lo interrogó preocupado y enfadado a partes iguales―. Ayer me comentabas por teléfono que al terminar la cosecha del algodón vendrías con Alessandra, y una hora después me mandas un mensaje diciéndome que vuelves a Las Vegas, y no con ella, sino con Nancy. ¿Y qué coño es eso de que no querías ver a nadie? ¿Yo soy «nadie»? ―continuó reprendiéndolo mientras Dreel se dejaba caer en la cama, abatido, sobrecogido por todo lo que había ocurrido en un solo día. Veinticuatro horas antes estaba haciéndole el amor a Alessandra, pidiéndole que fuera a Las Vegas con él. Y sin embargo…

―Nancy se presentó en casa de Alessandra. Lo sabe todo. ―Alzó el rostro hacia Exael, y este dio un paso atrás, estupefacto. No le hacía falta más para entender.

―Es coña… ―murmuró, negando con la cabeza.

―Ojalá… ―resopló Dreel.

―¿Y cómo es posible? ―inquirió enfadado―. ¡También ayer me asegurabas que teníamos las espaldas cubiertas!

―Así es. Por eso es fácil imaginar quién está detrás de esto ―le dijo en tono críptico―, no es una información que se solicite mediante un impreso en el registro civil ―añadió incisivo, dándole unos segundos más a su hermano para que terminase de atar cabos.

―¡Patterson! ―exclamó Exael mientras su cara enrojecía a causa de la ira―. ¡Qué hijo de puta! ―estalló, sacudiendo los brazos―. Sabíamos que no era trigo limpio, pero esto… ¡Joder! ―blasfemó mientras comenzaba a deambular por la habitación―. ¿Cómo lo ha conseguido? No ha podido hacerlo solo ―razonó, mirando a Dreel.

―Tiene contactos, y eso también lo sabíamos ―alegó, y Xael se detuvo frente a él, tenso.

―Todo por el jodido petróleo ―masculló, apretando los puños.

―Si crees que echándome toda la mierda encima te vas a sentir mejor, adelante ―lo desafió, poniéndose de pie con rapidez para enfrentarlo.

―Te partiría la cara ―afirmó el rubio con expresión dura―, pero accedí cuando me propusiste ese negocio ―tuvo que admitir―. Lo importante ahora es ver cómo coño nos libramos de esta.

―Imagino que, si me porto bien, nada de aquello saldrá a la luz ―le dijo, y Xael soltó una malsonante carcajada, llena de sarcasmo.

―¿Portarte bien? ―repitió mordaz―. ¿Qué cojones significa eso?

―Por lo pronto, le he comprado la casa a Alessandra, tal y como Patterson quería ―le informó, y su hermano lo miró con reticencia.

―¿Así, sin más? ―preguntó extrañado―. ¿Cómo has conseguido que ella acepte?

―Tenía una carta bajo la manga ―le aclaró, y su hermano se envaró al leer entre líneas a lo que se refería.

―La muerte de aquel bebé… ―murmuró.

Dreel se limitó a asentir, mortificado, confirmando así lo que Exael se temía.

―¿Sabes que te has puesto al mismo nivel que Patterson? ―Xael lo miró de arriba abajo, desdeñoso.

―¿¿Qué querías que hiciera?? ―se defendió Dreel con ardor al no poder soportar su juicio―. ¿Que le dijera: «Vamos a ver juntos lo que Nancy trae en ese pendrive y luego lo comentamos»?

―Entonces, ¿ella no lo sabe? ―se sorprendió.

―¡No! ―le espetó―. Me marché antes de que Nancy hablara más de la cuenta.

―¿La dejas sin nada y luego la abandonas sin ninguna explicación? ―demandó sin poder creerlo―. ¿Esto es lo que llaman amor?

―¿Acaso habría habido alguna diferencia? ―inquirió Dreel furioso―. El asunto con Patterson seguiría ahí, sobrevolándonos y, además de eso, me habría dejado ella si se hubiera enterado de la verdad. ¡No puedes culparme por querer ahorrarme el mal trago! ―alegó sarcástico.

―Tampoco parece que estés de maravilla en este momento ―ironizó.

―Ya se me pasará ―dijo, queriendo convencerse a sí mismo más que otra cosa―. Igual que llegó, se irá ―añadió, palpándose el pecho, ahí donde ese sentimiento dolía tanto.

―¿Y si Alessandra lo hubiera comprendido?

Dreel negó con la cabeza, pero su hermano siguió:

―A la vista está que no perdías nada por intentarlo…

―¡No insistas con eso! ―exclamó Dreel mortificado―. Si decidimos tapar el asunto fue precisamente porque no es algo fácil de aceptar. De pensar en cuál habría sido su reacción, su cara al escucharlo…

―Pero…

―¡Olvídate de Alessandra! ―le gritó―. Yo debo hacerlo, y así no me ayudas ―añadió con la respiración agitada.

―Ya… ―se rindió―. De acuerdo, nos olvidamos de Alessandra. ¿Y Patterson? ¿Y el gobernador? ¿Vamos a estar toda la vida sometidos a los caprichos de esos hijos de puta? ―preguntó, tratando de comprender la situación.

―¡Me conoces demasiado bien como para preguntarme eso! ―replicó ofendido.

―Vale, ahora nos estamos entendiendo ―dijo Exael con visible alivio.

―En cualquier caso, nosotros no somos el objetivo. Como bien has dicho, lo que les interesa es el petróleo.

―¿Y se lo vas a dar? ¿Vas a dejar que esos cabrones se salgan con la suya? ―insistió.

―Por encima de mi cadáver ―sentenció Dreel, apretando la mandíbula de la rabia―. Ya he perdido todo lo que podía perder.

Exael irguió la postura al escucharlo hablar así, pero asintió.

―Entonces, date una ducha mientras pido algo para desayunar ―le propuso―. Tenemos mucho de lo que hablar.

Lory salió con sigilo de la habitación para no hacer ruido y cerró la puerta despacio. Luego bajó las escaleras hasta la planta inferior, ocupada por la cafetería y en cuya puerta seguía colgado el cartel de «cerrado». Entonces, se acercó a una de las mesas, donde aguardaba Jeremy tomándose un café.

―¿Cómo está Alessandra? ―le preguntó su yerno al ver la preocupación en su semblante.

―Sigue durmiendo ―respondió, sirviendo un café para ella―. El calmante que le di ayer está haciendo un buen trabajo. Estaba destrozada…

―Aún no lo comprendo ―negó el joven apenado―. Se veía a una legua que estaban enamorados, que él lo estaba. ¿Por qué se ha marchado así?

―Yo tampoco lo entiendo ―admitió Lory―. Ayer por la tarde, Alessandra se presentó aquí hecha un mar de lágrimas y diciendo un montón de cosas sin sentido. No hacía más que repetir que Dreel se había ido y que se lo había quitado todo ―rememoró en voz alta―. También maldijo a Damian, a los dos, una y otra vez ―añadió tras hacer una pausa, y Jeremy se tensó frente a ella.

―¿Qué tiene que ver su padrastro con Gadreel? ―preguntó sin comprender.

―No lo sé. ―Se encogió de hombros―. Quizás el propio Dreel pueda explicártelo en esa misteriosa reunión de dentro de un rato.

―Sí que lo es ―admitió el joven―. Cuando me ha llamado y me ha pedido que Ben y yo fuéramos a la cooperativa para conectarnos mediante videollamada, no he comprendido nada. Y sigo sin entenderlo porque no ha dicho ni una palabra más, solo que había vuelto a Las Vegas… Sin Alessandra. Luego he ido a su casa, y al no encontrarla he imaginado que estaría aquí.

Lory asintió.

―¿Y por qué solo contigo y con Benjamin? ―demandó extrañada.

―Ni idea. Pero Ben se ha cabreado mucho al saber que Dreel había dejado a Alessandra ―le contó.

―Estaba interesado en ella ―le recordó.

―Lo sé, pero no me ha parecido que fuera ese el motivo. No sé… ―resopló―. Quizás, ahora que ya no está, todos los planes que teníamos para el algodón se vayan al traste.

―Sería el fin de Meadow ―lamentó Lory, y Jeremy asintió, con la mirada perdida en su taza de café.

De pronto, como si lo hubieran llamado con el pensamiento, la puerta de la cafetería se abrió y Ben entró al local. Ciertamente se le veía de mal humor. Se quitó su Stetson conforme se acercaba a la mesa.

―No sé si decir «buenos días» ―los saludó, renegando.

―Hola, Ben ―respondió Lory―. ¿Quieres un café? ―le ofreció, poniéndose en pie.

―No ―negó, sacudiendo una mano―. Será mejor que vayamos a la cooperativa y zanjemos este asunto de una vez ―añadió, tras lo que Jeremy se levantó―. En cuanto lo conocí, supe que no era de fiar.

―Dejadle que diga lo que tenga que decir ―les aconsejó Lory en tono conciliador.

―¿Cómo está ella? ―le preguntó entonces mientras volvía a colocarse el sombrero.

―Saldrá de esta ―respondió ella con sonrisa triste―. Anda. Marchaos ya.

Los jóvenes asintieron y se fueron. En los escasos cinco minutos que había desde la cafetería hasta la cooperativa, Ben no abrió la boca. Jeremy tampoco lo forzó a hablar, pues imaginaba que se estaba reservando para Dreel. En cuanto llegaron, fueron directos a la sala de juntas y prepararon el ordenador para la videollamada, tras lo que contactaron con el empresario.

No se hizo esperar. Al segundo tono, vieron su imagen en la pantalla colgada de la pared, y ambos jóvenes compartieron una mirada de sorpresa. Traje a medida, camisa inmaculada, corbata anudada de forma impoluta… Su cabello estaba peinado cuidadosamente hacia atrás, despejando su frente, y el negro de su pelo parecía aún más oscuro a causa del gel. Sus facciones, perfectamente rasuradas, se habían endurecido, se mostraban tensas y angulosas, como un depredador al acecho, lo que le otorgaba un aire agresivo. Más que un empresario, se asemejaba a un tiburón de los negocios, y su aspecto distaba mucho de su imagen durante su estancia en Meadow y en la que parecía haberse integrado entre su gente. Sin embargo, no era así, ya no era el hombre en vaqueros y camiseta de algodón que caminaba por sus calles, sino que tenían frente a sí al verdadero Gadreel St. Michael.

―Hola a ambos ―los saludó. Su tono era frío, incluso su voz ya no parecía la misma―. Dadas las circunstancias, os agradezco que hayáis venido.

―Dijiste que el futuro del pueblo estaba en juego ―le recordó Jeremy, palabras que hicieron gruñir a Ben.

―Así es ―le confirmó―. Y como creo que ninguno de los tres tiene tiempo que perder, os diré el verdadero motivo por el que fui a Meadow.

―¿No eras amigo de la universidad de Alessandra? ―inquirió Ben, cuando este finalizó, sin ocultar lo furioso que estaba.

―¿De verdad te tragaste ese camelo? ―se mofó Dreel, y el texano apretó los puños sobre la mesa―. Alessandra no estuvo de acuerdo con que me inventara ese cuento, pero fue lo mejor para ayudarme en mi propósito.

―¿Y cuál era? ―inquirió desafiante.

―Comprarle la casa a Alessandra ―contestó con total tranquilidad, y su respuesta dejó a Ben sin palabras, quien apartó la mirada, meditabundo, haciendo trabajar su mente a marchas forzadas. Había algo que se le escapaba…

―¿Y para qué querría un millonario como tú una casa en mitad de la nada? ―demandó Jeremy con extrañeza.

―Por el mismo motivo por el que Kurt ha estado recibiendo llamadas proponiéndole vender sus terrenos ―alegó con suficiencia, incluso hizo una pausa para darle mayor efecto a su respuesta―. El subsuelo de Meadow está plagado de petróleo.

―Dios mío…

―Y Damian lo sabe, ¿verdad? ―reaccionó Ben de pronto al haber encajado por fin las piezas―. Él está detrás de todo este asunto.

―Damian… Otra vez él… ―murmuró Jeremy pensativo, y su amigo frunció el ceño, sin comprender―. ¿Por qué cuando Alessandra se refugió anoche en casa de Lory no hacía más que maldeciros a los dos? ―añadió mirando al empresario.

―¿Ella… está bien? ―Dreel se atrevió a preguntar, incluso bajó la guardia, aunque durante un solo segundo.

―¿Y a ti qué coño te importa? ―Ben escupió las palabras―. Jamás te ha importado Alessandra, ni este pueblo. ¡Solo eres el testaferro de ese malnacido! Y como sus métodos no fueron efectivos para conseguir que le vendiera su parte de la casa, mandó a un truhan como tú para deslumbrarla con tu cara bonita, para convencerla…

―¿De qué métodos hablas? ―preguntó Dreel receloso.

―Para enamorarla ―prosiguió con su reproche, ignorándolo―, para abandonarla tras haber hecho tu trabajo.

―¿¿De qué métodos hablas?? ¡Maldita sea! ―bramó, silenciando a Ben, aunque por poco tiempo.

―Seguro que lo sabes bien ―respondió, mirándolo con desprecio.

―Yo no sé nada ―farfulló el moreno, apretando la mandíbula―. ¿Le hizo algo?

―Eres un gusano…

―¡Habla de una vez! ―le ordenó con un grito, llegando al límite de su paciencia.

―Ben, Damian hace años que se fue de aquí ―intervino Jeremy en tono calmado mientras trataba de comprender.

―Sí, pero visitó a Alessandra unas semanas antes de su llegada. ―Señaló a Dreel con un cabeceo.

―¿Para qué? ―preguntó extrañado.

―Quería comprarle su parte de la casa, igual que él ―añadió, mirándolo de reojo.

Dreel sabía que con sus palabras quería compararlo a Patterson, etiquetarlo como de la peor calaña, aunque al empresario no le preocupaba lo que decía, sino lo que callaba. Leyó en su expresión, en sus labios apretados, que aquel no era el final de la historia. Y que no iba a gustarle el resto.

―¿Y qué pasó? ―inquirió su amigo al percibirlo también.

―Nada ―respondió Ben con premura, y forzando una tranquilidad que era visiblemente falsa.

―¿Y por qué nadie sabe nada acerca de esa visita excepto tú? ―inquirió, acusándolo con la mirada―. ¿Qué pasó para que nos lo hayáis ocultado?

―Ya te he dicho que nada ―repitió con hastío.

―¡Y a mí no me trates como a un estúpido! ―se exaltó, sorprendiendo a Ben con su actitud―. No eres el único en este pueblo al que le importa Alessandra, y si ese bastardo le hizo algo, ¡tenemos derecho a saberlo!

Llegados a ese punto, Dreel tenía los nervios tan crispados por la ansiedad y la impotencia que, si hubiera sido posible, habría saltado por encima de la pantalla de su ordenador para coger a Ben del cuello y hacerlo hablar. Sin embargo, se obligó a callar y aparentar una calma que no sentía en absoluto, confiando en que Jeremy supiera sonsacarle a su amigo esa información que él necesitaba como el respirar. Conociendo a Patterson, su mente barajaba varias opciones con respecto a esa visita, a cuál de todas peor, y no saber lo que había ocurrido realmente lo estaba corroyendo por dentro.

―Ben… ―insistió Jeremy, inquisitorio.

―No puedo. Le prometí que no lo diría ―le confirmó así que había algo más.

―¡Es muy honorable por tu parte, pero ahora vas a contárnoslo para poder aclarar todo esto! ―le ordenó con una dureza nada propia de él―, o iré yo mismo a preguntárselo ―añadió, a lo que Ben negó con rapidez.

―¡Tú no vas a hacer nada! ―le exigió, y Dreel ya no pudo contenerse por más tiempo.

―¡Más te vale que lo sueltes de una vez o soy capaz de coger el primer avión y sacártelo a puñetazos! ―estalló.

―¿Es así como os las gastáis tú y tu amiguito Damian? ―lo acusó él, provocando que Dreel blasfemara, aunque Jeremy también reaccionó.

―¿La golpeó? ―preguntó, agarrándolo del brazo para que lo mirara―. ¡Dime! ¿¿La golpeó??

―¡No lo sé! La tenía contra la pared y ella trataba de escapar de él. ¡Saca tus propias conclusiones! ―le espetó, zafándose de su agarre con un tirón, y Jeremy abrió la boca a causa de la estupefacción―. Yo ya había empezado a ayudarla con las reformas de la casa y fui a llevarle algunas maderas para arreglar la valla. Escuché voces, gritos, la puerta estaba abierta. ―Cerró los ojos con un suspiro al rememorar la escena―. La soltó en cuanto entré, y se disculpó una y otra vez, diciendo que no era lo que parecía, pero… No sé…

―Hijo de puta… ―farfulló Dreel en voz baja, apenas un susurro, pero sus facciones se habían transformado, eran afiladas, diabólicas, y sus ojos, crepitantes de la rabia, se habían oscurecido, como el más profundo averno.

Ni Jeremy ni Ben pudieron ocultar cuánto los intimidaba aquella visión, parecía el mismísimo diablo, aunque Ben hizo un esfuerzo por sobreponerse.

―¿Me vas a decir que no sabías nada?

―¡Claro que no! ―le chilló―. Cuando llegué aquí, vine buscando a Alex… ¡Un hombre! ―exclamó―. Patterson jamás me dijo que era una mujer, de hecho, pensaba que era su hijo, no su hijastra. ¡Pregúntale a Alessandra si no me crees! ―se defendió―. Creí que sería sencillo, un negocio más. Y sin embargo… Joder…

―De acuerdo, digamos que te creemos ―habló Jeremy por los dos―. Ya tienes la casa, ¿para qué nos necesitas?

―Para destrozar a ese hijo de perra ―admitió sin pudor.

―Bastará con hacernos con ese petróleo ―alegó Ben con presunción―. A fin de cuentas, está en nuestras tierras.

Dreel soltó una desagradable carcajada.

―Jamás os permitirían explotar ese yacimiento ―se jactó el empresario―. Damian no es más que un peón en este tablero.

―¿Quién es el rey, tú? ―se mofó el joven.

―El gobernador de Nevada ―dijo muy despacio, con sonrisa maliciosa. Él era el que tenía la información e infinidad de bazas que jugar en aquel enfrentamiento.

―No jodas…

―Dios mío… ―susurró Jeremy―. Aun así, no es todopoderoso.

―Por lo pronto, os han quitado las subvenciones ―le recordó.

―¿Han sido ellos? ―preguntó mientras Ben blasfemaba.

―Nos enfrentamos a un titán, no voy a mentiros, pero podemos ganar ―añadió con pasión―. Por eso he querido hablar solo con vosotros. Kurt se habría negado en rotundo y habría corrido a vender sus tierras en cuanto hubiera terminado esta conversación. Sería el fin de Meadow…

―No creo que sea para tanto ―lo atajó Ben, escéptico―, el condado está lleno de cigüeñas ―dijo, refiriéndose a las unidades de bombeo instaladas en perforaciones petroleras, como la que vio Dreel en un campo, la primera vez que condujo hacia Meadow.

―Y yo no te estoy hablando de pequeños pozos desparramados por ahí ―lo corrigió el empresario―. El yacimiento que está bajo vuestros pies es de dimensiones incalculables. Sería el mayor campo petrolífero de todo el país… ¿Creéis que van a instalar cuatro cigüeñas, como las llamáis? ―añadió en tono burlón―. Arrasarían con todo a varias millas a la redonda. ¿Es eso lo que queréis?

―¿Y qué quieres tú? ―inquirió Ben, furioso por lo que les acababa de narrar Dreel y porque seguía sin fiarse de él―. Aunque seas el testaferro de Damian, seguro que te llevarás tu parte del pastel. ¿O es que te ha dejado fuera de la jugada y quieres la revancha?

―¿Ves ese cuadro detrás de mí, Ben? ―le preguntó esbozando una sonrisa llena de vanidad mientras se inclinaba ligeramente.

―Es un Cézanne ―respondió Jeremy por él, y Dreel asintió en un gesto de reconocimiento.

―Su última versión de Los jugadores de cartas, para más señas, y valorado en un par de cientos de millones ―se vanaglorió―. ¿De verdad crees que necesito a Patterson?

―Nos queda claro que eres tan rico como fanfarrón ―ironizó Ben―. ¿Qué quieres entonces? ¿Qué podrías conseguir que aún no tengas? ―demandó certero, porque el texano había dado con el dedo en la llaga. Siempre habría algo que jamás podría tener.

―Eso es asunto mío ―respondió Dreel ambiguamente. Sin embargo, Ben lo tenía calado, y el empresario lo sabía bien.

―No me digas que es por Alessandra ―se mofó, comenzando a reír exageradamente.

―¡Eso es asunto mío! ―gritó, aunque respiró hondo, tratando de calmarse.

―¿Estás enamorado de ella? ―lo interrogó ahora Jeremy, y el empresario ahogó una maldición―. Creo que es tu turno de ser sincero ―le exigió el joven―. Si vamos a meternos en la boca del lobo por tu culpa, necesitamos saber si podemos confiar en ti.

Dreel se sintió entre la espada y la pared mientras miles de sentimientos encontrados batallaban a muerte en su interior, dejándolo sin fuerzas. ¿Hacía aquello por Alessandra o por sí mismo? ¿Era amor, egoísmo, supervivencia, venganza, o peor, esperanza? No, no podía permitírselo, ese sentimiento no podía abrirse paso entre todo lo demás, pues no había esperanza para él.

Ben y Jeremy lo miraban expectantes, exigiendo su verdad, una que no podía darles. O al menos no toda.

―¿Os acordáis del incidente en casa de Alessandra y que me mandó al hospital?

―Los ladrones ―apuntó Jeremy.

―No lo eran ―les aclaró―. Los mandó Patterson, para asustarla y obligarla a vender.

―Asustarla… ¿cómo? ―inquirió el joven.

―Está claro que no fue hablando, Jeremy ―lo increpó Ben, furioso―. Te acuchillaron por defenderla, ¿verdad?

―El que la tenía contra el mueble de la cocina se estaba bajando los pantalones.

―Mierda…

―Maldición… ―murmuró Jeremy, echando la cabeza hacia atrás―. Entonces, sí es por Alessandra. ―Volvió a mirar a Dreel―. Te importa, por eso la defendiste.

―Lo habría hecho por cualquiera, y así se lo dije a ella ―recitó en tono monótono, indiferente―. Lo que me jode es que casi muero por culpa de ese imbécil.

―No te creo ―insistió.

―Piensa lo que quieras...

―¿Qué más da? ―exclamó Ben―. El caso es que Damian es una jodida plaga ―farfulló furioso―, y hay que acabar con él. ¿Qué tenemos que hacer? ―le preguntó a Dreel, quien sonrió satisfecho.

―Un momento. Si te pones en contra de esa gente, saldrás mal parado ―se temió Jeremy.

―No te preocupes, sé cuidar de mí mismo ―se jactó el empresario, aunque Jeremy se mostró reticente―. ¿Sabéis cómo me llaman en los bajos fondos… y no tan bajos? Diablo St. Michael ―añadió con presunción.

Jeremy arqueó las cejas, y Ben masculló una maldición ante su fanfarronería.

―Tú tienes dinero, pero ellos tienen poder ―le espetó este.

Entonces, Dreel se recostó contra el respaldo de su butacón y cruzó las manos en su nuca, con una sonrisa petulante dibujada en su rostro.

―Sí ―admitió con indiferencia―. Pero más sabe el diablo, señores.

CAPÍTULO 27

No mates al mensajero

Eran los cuartos huevos divorciados que Alessandra servía esa mañana; Lory se había esmerado con el plato del día, y otra sonrisa falsa se dibujaba en el rostro de la joven mientras los dejaba encima de la mesa, frente al cliente. Por suerte, era un forastero y desconocía su historia, porque, con la gente del pueblo… Apenas podía lidiar con sus miradas benevolentes, piadosas, que pretendían transmitir una comprensión que no era tal, pues jamás podrían entender, tendrían que meterse en su piel para hacerlo. ¿Y qué decir de sus «aún eres joven» y «el tiempo todo lo cura»? Ambas cosas eran absurdas, pues por muy joven que fuera, su corazón moribundo jamás sanaría, jamás volvería a confiar, ni aunque pasasen mil años.

Había transcurrido una semana desde aquella mañana infame, y la herida seguía sangrando, la sentía abierta de par en par, y ardía como si cayeran sobre ella incesantes gotas de alcohol, como una tortura. Y su mente no le daba tregua. Imágenes de lo ocurrido llenaban su cabeza, destellos cegadores que la dañaban y mantenían vivo lo que ella deseaba olvidar. Nancy en la puerta de su casa en busca de «su hombre», sus labios rojos devorando los de Dreel, la forma tan rastrera en la que Dreel se deshizo de su máscara y acabó yéndose con esa mujer…

Cuando aquellos recuerdos en forma de tortura volvían a ella, también regresaba de forma fugaz la sensación de que Dreel se había visto obligado por Nancy a dejarla. Porque, en un primer momento, la rechazó cuando lo besó y, sin embargo, tras quedarse a solas, él se transformó. Pero luego volvía a su mente con rapidez la manera tan vil de hacerlo, el modo tan despiadado de apartarla de su lado. El muy canalla… Como si no fuera suficiente con destrozarle el corazón, también le había arrebatado todo lo que tenía, y no había dudado ni un segundo en jugar sucio para conseguirlo, golpeándole donde más dolía.

Presa de una repentina congoja, Alessandra corrió hasta el baño para evitar que la vieran así.

«Tienes cierta causa pendiente con la justicia que podría complicarse si no lo haces».

Con esa única frase la había convertido en una muerta en vida. No solo le quitaba su casa, el hogar que con tanta ilusión y esfuerzo levantaron sus padres, sino que le hacía darse cuenta de lo estúpida que era. Todo había sido una trampa en la que ella había caído como una tonta, y no se dio cuenta hasta golpearse con el fondo de aquel agujero al que Dreel la había arrojado. La había engañado, manipulado, manejado a su antojo hasta conseguir su propósito. Aunque, bien pensado, sus intenciones estuvieron claras desde el principio. Quería la casa y llevársela a la cama, y había conseguido ambas cosas con una facilidad pasmosa. La había engatusado y ella había caído rendida a sus pies, se había enamorado como una quinceañera, había confiado en él, incluso le había confesado cosas que nadie sabía. Y él, en cambio, no tuvo ningún escrúpulo a la hora de usarlo en su contra.

Abrió el grifo del lavabo y se lavó la cara. Estaba cansada de llorar y de verse arrastrada una y otra vez hacia esa oscuridad de la que tanto le costaba salir. Por eso le había pedido, suplicado a Lory que le permitiera seguir trabajando, para mantenerse ocupada y no pensar, o tratar de hacerlo lo menos posible. Le agradeció tanto que le permitiera ocupar la habitación de soltera de Kimberly…

Tampoco quería volver a su casa, bueno no, a la casa de Dreel, y por eso mismo no soportaba la idea de seguir viviendo allí. Cierto era que no le pertenecería a Dreel legalmente hasta firmar la escritura. Sin embargo, él ya le había dado el cheque y, además, le asqueó su falsa generosidad al decirle que podía vivir allí hasta hacerse efectiva la venta. No quería nada que viniera de ese hombre, y si pudiera, renunciaría al dinero que le había dado.

Sacó el móvil y entró en la aplicación de mensajería. Allí estaba uno de los motivos por los que necesitaría ese dinero. Un par de días atrás, su abogado le había informado de forma bastante escueta y poco profesional ―un total chapucero, como lo había llamado Pam cuando habló con ella para contárselo― de que el juicio se celebraría en tres semanas. Tres semanas en las que podrían sentenciar su vida. Y en el caso más que probable de que tuviera que recurrir, le haría falta ese dinero.

Alessandra aprovechó esa llamada a Pam para ponerla al tanto de todo lo que había ocurrido. Como era lógico, su amiga no daba crédito, pero no tardó en ofrecerle su casa y su compañía mientras se celebraba el juicio. Ella, en cambio, no se veía con fuerzas de volver a Reno. Jackson, Damian, el hospital… Se sentía demasiado débil como para poder enfrentar tantas cosas. Primero debía reponerse, pues se avecinaban tiempos duros.

En ese momento, Jack Mason, su vecino al final de la calle, entró a la cafetería. Al verlo, Alessandra volvió a esbozar una de sus sonrisas ensayadas, y que él le devolvió a medias. De nuevo esa mirada de arriba abajo misericordiosa, impregnada de algo más que a la joven se le escapaba, y que también era algo común en todos los del pueblo: la impresión de que ellos sabían algo que ella desconocía. Se dirigió a la mesa que había ocupado Jack mientras sacudía la cabeza para deshacerse de esa idea, como cada vez que le asaltaba ese pensamiento. Era injusta con sus amigos al pensar que le estaban ocultando algo. Se preocupaban, la querían, y ella estaba demasiado susceptible tras lo ocurrido con Dreel.

―Buenos días, Jack ―lo saludó con amabilidad.

―Hola, linda ―le respondió, cogiendo la carta.

―Hoy los huevos divorciados están causando furor ―le comentó, y su vecino cerró el díptico, convencido por sus palabras.

―Y una cerveza bien fría ―añadió él sonriente―. Gracias.

La joven volvió a sonreírle y caminó hacia la cocina escribiendo la comanda en el cuaderno de notas. Entró detrás de la barra y dejó la nota a la vista de Lory, tras lo que cogió una jarra del congelador para llenarla de cerveza. Se dirigía a la mesa de Jack, cuando comenzó a sonar su teléfono móvil en el bolsillo trasero de su pantalón.

En cuanto le dejó la cerveza, lo sacó y miró la pantalla. Era un número desconocido, y un escalofrío la recorrió al pensar que podía ser el abogado de Dreel citándola para formalizar la venta de la casa. Decidió salir del restaurante para huir del barullo y tener intimidad.

―Diga ―respondió con cautela una vez fuera.

―Hola, Alex…

Aquella voz le revolvió las tripas, y el escalofrío se tornó en un mal presentimiento. Tomó aire para recomponerse.

―Maldito… ¿Cómo te atreves a llamarme? ―le gritó.

―Ni se te ocurra colgarme ―le advirtió Damian al otro lado de la línea, con dureza―. Te recuerdo que sé dónde encontrarte y, además, te conviene escucharme. Al final, me agradecerás esta llamada.

―¿Acaso vas a devolverme la casa? ―inquirió ella mordaz.

―No puedo devolverte lo que no poseo ―alegó él condescendiente.

―¡No me vengas con monsergas! ―le gritó la joven―. Sé muy bien que Dreel es tu testaferro.

―No seas desagradecida ―la amonestó él―. La oferta de quinientos mil es muy generosa y debes admitir que te mandé a un buen espécimen como gratificación. Dicen que es un dios en la cama.

―¡Vete al infierno!

―¡Y tú cuida tus modales! ―la reconvino el político.

―¿Quién te crees que eres para sermonearme? ―le espetó―. Nunca fuiste un padre para mí. Douglas fue mi padre, el mejor del mundo, y tú jamás le llegaste a los talones.

Un gruñido se escuchó al otro lado, y Alessandra supo que había dado en la diana.

―Yo puedo ofrecerte lo que él nunca pudo ―le recordó.

―¡Me has quitado la casa! ―le gritó.

―¡Te he dado medio millón por cuatro paredes cochambrosas! ―objetó su padrastro―. ¿No te das cuenta de que necesitas ayuda? Tu juicio se celebrará dentro de unas semanas y...

―¿Cómo lo sabes? ―preguntó recelosa.

―Aunque reniegues de mí, somos familia, Alex…

―¿Familia? ―lo atajó de malas maneras―. ¿Eso somos? Porque no me lo pareció la última vez que nos vimos ―lo acusó.

―¡Ya te pedí perdón! ―se excusó―. No quieres que te sermonee, pero actúas como una niña. ¡Acepta mi ayuda de una vez!

―¡No voy a cometer el mismo error que mi madre! ―se exaltó―. ¿Qué vas a pedirme a cambio, que me meta en tu cama, como a ella?

Un silencio se hizo tras la línea. Alessandra sabía de la dureza de sus palabras, pero, por mucho que él se disculpara cuando Ben los encontró discutiendo en la casa, la oscura sensación que le asaltaba cada vez que recordaba lo sucedido se parecía mucho a la que aún le helaba la sangre cuando aquel delincuente estuvo a punto de violarla. Eso hacía que su aversión contra Damian fuera aún mayor.

―Quise mucho a tu madre, Alex ―dijo Patterson con una calma demasiado tensa, y Alessandra rio exageradamente ante aquella excusa tan vana.

―¿Quererla? ―ironizó―. Le hiciste la vida imposible hasta que conseguiste someterla y eso es algo que no harás conmigo ―le advirtió―. Prefiero pasar toda mi vida en la cárcel que recurrir a ti.

―Cuidado con lo que deseas ―farfulló el político―. Después, cuando te arrepientas, ya será tarde.

―¿Me estás amenazando como hizo tu amiguito Dreel? ―inquirió sarcástica―. Sois los dos igual de miserables.

―Estás acabando con mi paciencia, Alex ―le advirtió ante su insulto.

―¡Y yo no te tengo miedo! ―exclamó envalentonada―. Haz lo que tengas que hacer.

Y colgó.

Alessandra apoyó la espalda en la pared mientras sujetaba el teléfono en la mano, con la vista fija en el aparato. Y así permaneció unos instantes, o minutos, no lo sabía. Sí que era consciente de que acababa de firmar su sentencia, pero estaba cansada, agotada física y mentalmente, y solo tenía ganas de sentarse frente a la vida y esperar a que pasara lo que tuviera que pasar.

Una gruesa lágrima se escurrió por su mejilla y cayó sobre la pantalla. ¿Cuántas más tendría que derramar?

La puerta de la cafetería se abrió y su sonido la hizo reaccionar. Al girarse, vio que era Lory.

―Ah, estás aquí… ¿Estás bien? ―se preocupó de repente al ver que estaba llorando. Alessandra se apresuró en enjugarse las lágrimas, pero su tía se le adelantó―. ¿Qué ha pasado? ―preguntó, acariciando su rostro.

―Me acaba de llamar Damian ―le contestó cabizbaja, guardándose el teléfono en el bolsillo.

Lory dio un paso atrás, tensa.

―¿Qué quería?

―Según él, ofrecerme su ayuda ―recitó de mala gana.

―Ese maldito… ―masculló.

―Me he tenido que morder la lengua para no soltarle que su maldito negocio del petróleo se había ido al infierno ―dijo en un arrebato, aunque un segundo después se dio cuenta de que había metido la pata. ¿O no después de todo? Porque la reacción de Lory no era la que esperaba―. Sabías lo del petróleo ―afirmó un tanto contrariada, y Lory asintió con la cabeza.

―Y veo que tú también ―lamentó.

―¡Claro que lo sé! ―exclamó, empezando a enfadarse―. Por eso Dreel vino hasta aquí, es el testaferro de Damian. Quería mi parte de la casa para llevarse mejor tajada y dejarme a mí sin nada ―le explicó de forma apresurada―. Y creía que era la única en saberlo.

―Dreel se lo contó todo a Ben y Jeremy el día después de… su marcha ―dijo sin saber cómo referirse a aquello sin ahondar más en la herida.

―El día después de quitármelo todo, sí, puedes decirlo tranquilamente ―añadió con hiriente sarcasmo―. ¿Y por qué habló con ellos? ¿Para qué?

―Para prevenirnos ―respondió, y ella se echó a reír.

―¿Era su forma de expiar sus culpas? ―recitó en tono histriónico―. No me fastidies. ¡No me lo trago! Seguro que había otro motivo para…

―Si lo había no importa ―la interrumpió―. Al día siguiente de su conversación, Francine llamó a Ben. Se ha echado atrás. Ya no hay desfile.

―No… No es posible. ―Alessandra palideció.

―Han debido de presionarla ―la justificó―. Y están siendo muy rápidos. La gente del pueblo ya está recibiendo ofertas por sus tierras…

―¿Han aceptado? ―preguntó con temor, y Lory se limitó a asentir―. ¿Así de fácil? ―replicó desilusionada.

―¿Qué quieres que hagan? ―objetó molesta por su reacción―. Te diré lo mismo que Dreel le dijo a los muchachos: Si Damian y quienes lo estén ayudando fueron capaces de quitarnos la subvención, también podrán impedir que nos hagamos con el maldito petróleo. ¡Meadow está perdido hagamos lo que hagamos!

Alessandra se tomó unos segundos para asimilar aquellas palabras, y las piezas empezaron a encajar. Por eso el mutismo, las miradas, la sensación de que le ocultaban algo…

―¿Por qué no me lo habías dicho? ―demandó dolida.

―Bastante tienes ya encima, ¿no te parece? ―respondió apenada.

Alessandra no pronunció palabra alguna, mientras las malditas lágrimas volvían a anegar sus ojos. Entonces, Lory abrió los brazos, y la joven se refugió en ellos sin dudarlo.

―Mi niña… ―murmuró la mujer, afligida, acariciándole el cabello―. No te preocupes por nosotros.

―Aquí… está vuestra vida ―sollozó la chica.

―No va a ser fácil ―admitió―, una parte de nosotros siempre permanecerá en Meadow, pero es mejor aceptar lo que nos ofrecen ahora, que es bastante generoso, a que, con alguna artimaña, nos acaben expropiando o algo parecido.

Alessandra cerró los ojos con fuerza y se aferró a Lory.

―Maldito el día en el que Gadreel St. Michael se cruzó en nuestras vidas ―gimió.

―No mates al mensajero ―le aconsejó Lory―. Damian Patterson es quien nos lo ha quitado todo, no Dreel ―añadió, pero Alessandra negó con la cabeza.

―Mi corazón se lo llevó él ―lloró, y Lory no dijo nada, pues en eso tenía razón.

Al cortarse la llamada, Damian apretó el teléfono en su mano. No, no se había cortado, Alessandra le había colgado… ¿Cómo se atrevía? Contuvo la rabia y guardó las formas. Miró a su alrededor. Los socios que ocupaban las mesas de aquel exclusivo club para fumadores no le prestaban atención, pero no era lugar para exaltarse. Sin embargo, estaba molesto, enfadado. Tras beber un sorbo de su brandy se acercó el puro a la boca y dio una calada. Maldita Alessandra… A pesar de todo lo que había hecho, no se rendía ante él. Debía admitir que era mucho más fuerte y orgullosa que Louise, ya desde pequeña supo que sería una hembra de pies a cabeza. Y por eso la quería para él. Maldición… Había vuelto a rechazarlo, pero la partida aún no había terminado.

Movimientos al otro extremo de la sala llamaron su atención. Uno de los camareros acompañaba a su invitado especial hasta su mesa: Gadreel St. Michael.

Tensó la mandíbula, pero ocultó su disgusto tras la copa de licor. Aquel arribista había terminado siendo una serpiente resbaladiza, pero la inesperada aparición de Nancy había resultado primordial. En un principio, se negó a acceder a lo que le pedía, pero no tardó en comprender que la información que aquella mujer pudiera conseguir sobre St. Michael podría serle también provechosa. Y había resultado de lo más jugosa. Además, Nancy le había asegurado discreción absoluta, y, según ella, era la reina en esa regla del juego.

Damian estaba a punto de comprobar si era cierto, pues aquella cita con St. Michael era la prueba de fuego. Necesitaba comprobar cuánto sabía el empresario acerca de su implicación en todo lo sucedido durante su estancia en Meadow. Confiaba en que Nancy no hubiera hecho mención de su trato y lo hubiera dejado al margen. Sin embargo, Jackson ya le había comentado que estaba seguro de que su visita al hospital era por su culpa, y Damian no lo dudaba, pero le extrañaba que St. Michael no hubiera mandado a alguien a partirle las piernas.

Quizá quería hacerlo él mismo.

El político estudió al joven conforme se acercaba, la forma en que miraba con disimulo a su alrededor, aunque no apreció en su gesto adusto ningún atisbo de admiración. Si estaba impresionado por aquel lujoso salón, lo disimulaba muy bien.

Damian se removió en su sillón, incómodo. Había escogido aquella mesa alejada de la entrada con premeditación. Pretendía que St. Michael observase la exclusividad de aquel club, su refinamiento y el de las personas que ocupaban las mesas; gente con clase, de la que no iba a los casinos a jugar a la ruleta con una puta vestida de rojo al lado para que le diera suerte. Era un lugar al que no se tenía acceso sin membresía o expresa invitación de alguno de los socios, como en el caso de St. Michael a quien lo había invitado él, y esperaba que aquel desfilar desde la entrada hasta su mesa fuera suficiente para deslumbrarlo, para mostrarle a todo lo que podía aspirar. Maldito… No parecía importarle. Al llegar a su altura, el camarero le señaló el mullido butacón donde podía sentarse, frente a Damian, y el joven obedeció.

―¿Qué desea tomar el señor? ―le preguntó.

―Lo mismo que él, pero sin puro ―añadió Dreel con un mohín de repugnancia, aunque con postura erguida, orgullosa y desenvuelta, como pez en el agua, lo que molestó aún más a Patterson.

―Gracias, Max ―le dijo este al camarero, despachándolo―. ¿Habías estado aquí alguna vez? ―le preguntó al empresario.

―Hace mucho que dejé de fumar ―negó con desinterés.

―Me sorprendería mucho que pensaras que es a lo único a lo que se viene a un sitio como este ―se jactó.

Una sonrisa torcida se dibujó en el rostro del joven mientras lo estudiaba.

―Los negocios que me interesan se gestan en otros escenarios, como mi casino ―le dijo con suficiencia.

―Creía que eso había cambiado ―alegó extrañado.

―Tu propuesta del petróleo llegó en un momento de hastío en mi vida ―respondió en tono teatral.

―Ya veo… ―murmuró con disimulo.

En ese momento, el camarero se acercó para servirle a Dreel su licor. Le dio las gracias con un cabeceo y se cruzó de brazos, observando a Damian.

―¿Para qué me has traído aquí? ―le preguntó con impaciencia.

―Buscaba un sitio neutral ―le respondió, y Gadreel se echó a reír.

―Este no lo es ―indicó mordaz―. Aquí no puedo agarrarte del cuello y retorcértelo hasta partírtelo, tal y como te mereces ―murmuró inclinándose hacia delante, para que solo él lo escuchara.

―Vamos, St. Michael, ¿estás enfadado por lo que pasó con aquellos dos tipos? ―Sonrió sin amedrentarse―. Deberías saber que no fue nada personal, ni siquiera sospechaba que seguías en Meadow, mucho menos con Alessandra, en la casa.

―Hay que ser muy hijo de puta para enviar a dos indeseables a que violen a una mujer ―le espetó con una mueca de desprecio torciendo su boca.

Patterson, por su parte, palideció. Dejó la copa en la mesa, despacio.

―Ese no era el plan ―murmuró.

―¿Debo pensar entonces que no solo me debes una disculpa sino que vas a tener que darme las gracias por salvar a tu Alessandra? ―se mofó, haciendo que Damian se tensase con sus últimas palabras―. Porque «Alex» es tu hijastra, ¿no? ―añadió mordaz―. Me temo que jugaste sucio desde el principio, y eso es algo que no me gusta.

―Creía que eras un hombre de negocios de los que sabe hacer frente a cualquier eventualidad y aprovechar las ocasiones en cuanto se le presentan ―contraatacó el político, y Dreel sonrió ante su pulla.

―Y así ha sido ―afirmó con malicia―. Han sido unas vacaciones forzosas en compañía de una mujer preciosa. Exquisita, diría yo.

Damian lo fulminó con la mirada. Notaba cómo la ira se apoderaba de él, pero aquel fantoche no conseguiría sacarlo de sus casillas.

―Déjame ver las escrituras de la casa ―dijo entonces, alargando una mano.

Dreel, en respuesta, separó los brazos de su cuerpo y miró a ambos lados.

―¿Ves que las lleve en algún sitio? Así como tampoco veo esas acciones en vuestras empresas petrolíferas y que me prometiste a cambio ―le recordó.

Damian alzó la barbilla.

―Aún se están ultimando las operaciones para crear el entramado de empresas, pero te congratulará saber que ya hay gente en Meadow dispuesta a vender ―le narró.

―¿Ah, sí? ―Mostró su asombro―. Ya era hora.

―Sí, y no entiendo por qué al principio se negaban con tanta vehemencia ―añadió receloso.

―Todo el mundo tiene un precio y tú has infravalorado el suyo ―alegó divertido―. Quizá le faltaban varios ceros a esa cifra.

―Puede ser ―dijo sin importarle―. ¿Y qué pasa con la casa? ―cambió radicalmente de tema.

―No conviene hacer esa transacción de forma tan inmediata. Deberías saberlo, aunque lo tuyo no son los negocios, ¿verdad? ―se jactó―. De hecho, ni siquiera es prudente que nos vean juntos más de lo estrictamente necesario. Ya te avisaré.

―¿A qué estás jugando? ―demandó Damian, molesto.

―Podría preguntarte lo mismo ―le espetó el joven, inclinándose hacia delante, con aire amenazador. Para Damian lo fue―. Está claro que este asunto es mucho más que un negocio para ti y que Alessandra es el verdadero motivo por el que me enviaste a Meadow.

―Buscaba a alguien que consiguiese lo que yo no pude ―se defendió.

―¿El qué, follármela? ―escupió las palabras.

―¿Cómo te atreves…?

La respuesta de Dreel fue agarrarlo de la pechera, en un impulso que apenas pudo contener y que hizo palidecer al político. Sin embargo, el joven se controló a tiempo y lo soltó, sacudiéndole el hombro de la chaqueta como si tuviera polvo, para disimular.

―Que no te confunda mi juventud, Patterson ―le advirtió Dreel entre dientes―. Tengo la mitad de tu edad, pero mi experiencia es la de alguien que ha vivido cuatro vidas enteras ―recitó con tono grave y fatalista―. Sé bien que ese deseo oscuro y enfermizo que te une a Alessandra es la misma obsesión que sentías por su madre. ―Damian iba a replicar, pero Dreel alzó un dedo desafiante, haciéndolo desistir―. A Louise la sometiste, pero con su hija no has podido ni podrás jamás. Y lo sabes. Por eso la odias al mismo tiempo que la deseas, por eso necesitas hacerle pagar al no ver satisfechas tus ansias de tenerla. ¿Cómo puede entenderse que a tu hijastra, a tu familia, no solo la saques de tan jugoso negocio sino que la dejes en la calle? Hay que tener estómago. ―Lo miró de arriba abajo con repugnancia.

―A ti no pareció importarte ―respondió con el mismo asco en la mueca que formaban sus labios.

―Yo no tengo escrúpulos, y era algo con lo que contabas ―se regodeó, alzando la barbilla, como si fuera algo de lo que estar orgulloso―. Llegados a este punto, sé que lo que menos te importa es ese trozo de terreno, porque de un modo u otro vas a sacar tajada del asunto del petróleo. Lo que querías era poner a Alessandra entre la espada y la pared, presionarla hasta la desesperación, hasta que no tuviera más remedio que recurrir a ti.

De pronto, el joven echó la cabeza hacia atrás y soltó una carcajada, lo que llamó la atención de los hombres de la mesa de al lado, aunque pronto regresaron a sus asuntos. Damian, por su parte, se envaró en su butacón cuando el joven volvió a fijar la vista en él, amenazadora y llena de rabia.

―Nunca se enamorará de ti ―pronunció con dureza.

Damian se irguió. La carta estaba en la mesa, así que era absurdo negarlo.

―¿Por qué? ¿Porque se ha enamorado de ti? ―trató de burlarse, de salir airoso.

―Exacto ―le espetó el joven, y Damian apretó los puños sobre los brazos del butacón, aunque disimuló.

―¿De verdad lo crees? ―se hizo el sorprendido―. Porque acabo de hablar con ella y no me lo parece. ―Se inclinó hacia delante y colocó una mano cerca de la boca, como si quisiera evitar que lo escucharan los de alrededor―. Te ha llamado miserable ―susurró divertido.

―Has hablado con Alessandra, dices ―pronunció Dreel en tono frío, crispándosele el nervio de la mandíbula, y Damian se regocijó al ver que había dado con su talón de Aquiles. De hecho, desbloqueó su teléfono y buscó la opción de las llamadas recientes. Luego, le dio la vuelta al aparato y se lo mostró. Casi se corre del gusto al ver que la expresión de Dreel se descomponía.

―¿Tienes algún problema con esto? ―inquirió presuntuoso―. Alessandra siempre será algo mío, nada ni nadie cambiará eso, y menos alguien como tú ―pronunció con desprecio.

El joven no dijo nada y aguantó estoicamente su mirada, su menosprecio, largos segundos. Después, se levantó con lentitud.

―Tranquilo, la copa corre de mi cuenta ―le dijo el político con soberbia―. Seguimos en contacto ―añadió.

Acto seguido, cogió la suya y se la acercó a los labios. Por encima del vidrio vio cómo el joven se alejaba. Su paso era decidido, altivo, pero Patterson sabía que había sido un buen golpe.

Sonrió. No sería el último.

―A tu salud ―murmuró para sí mismo antes de beber.

CAPÍTULO 28

Quien roba a un ladrón…

Tres semanas después.

La imagen que le devolvía el espejo era lamentable. No era para menos, Alessandra ya no recordaba la última vez que había dormido decentemente. Y tampoco las veces que había llorado en ese último mes. Su piel se presentaba pálida, lo que intensificaba el tono violáceo de sus profundas ojeras, y sus ojos eran dos orbes enrojecidos, hinchados y vidriosos a causa de las eternas lágrimas. Abrió el grifo del agua fría y se refrescó la cara lo suficiente para aclarar su visión y poder llegar a la cocina sin parecer un zombie.

Al llegar, vio a Pamela sentada a la mesa, con un pijama de raso de color rosa y salpicado de pequeñas flores y con su cabello dorado recogido en un alto y deshilachado moño. A pesar de haber recorrido el trayecto desde el baño arrastrando los pies con pasos desganados, su amiga no se percató de su presencia. Sostenía en su mano un libro, en cuya portada podía verse un antiguo salón palaciego y la fuerte y desnuda espalda de un hombre, mientras un florete descansaba en el suelo. Sin duda, era una de esas novelas románticas con las que su amiga se abstraía del mundo, hasta el punto de aislarse completamente de lo que sucedía a su alrededor. Así que, hasta que Alessandra no apartó una de las sillas para sentarse frente a ella, no se dio cuenta de que estaba allí, y lo hizo dando un respingo.

―Por Dios, Ale, me has asustado ―exclamó, llevándose una mano al pecho.

Sin embargo, corrió a colocar un marcapáginas entre las páginas para dejar el libro a un lado y prestarle toda su atención a su amiga.

―Me duele todo ―gimió Alessandra mientras tomaba asiento.

―No tienes buena cara ―lamentó la rubia―. Déjame que te sirva un café.

―No tengo hambre ―negó con rapidez.

―Un café no es comida ―replicó la joven mientras se levantaba―. Con esto, confío en que te despejes un poco y luego consientas desayunar como Dios manda.

Un momento después, Pam le puso una taza de humeante café delante y volvió a sentarse. Alessandra se lo agradeció con una sonrisa sincera.

―¿Por qué te has levantado tan pronto? ―le preguntó, sosteniendo el recipiente caliente entre ambas manos. Agradecía que le entibiara la piel―. Anoche llegaste muy tarde de trabajar.

―Hubo una pelea entre un par de clientes y tuvimos que esperar a que viniera la policía ―le narró con desenfado―. Hoy es un día importante, Ale ―dijo más seria―. Hoy acabará todo y quiero estar a tu lado.

Alessandra alargó una mano por encima de la mesa y Pamela hizo lo mismo, aceptando el apretón cariñoso que le dio su amiga.

―Hoy no acabará todo ―negó esta, afligida―. Es cierto que hoy es el juicio, pero aún habrá que esperar varios días hasta que dicten sentencia. Y… ―hizo una pausa para tomar aire―. Esta tarde tengo que coger un avión para ir a Las Vegas, para estar mañana a primera hora en la notaría y firmar la venta de la casa ―murmuró con mirada huidiza.

―Tenemos ―la corrigió, recordándole que iba a acompañarla―. Pareciera que eso es lo que más te preocupa de todo ―apuntó su amiga. Alessandra la miró un instante, aunque volvió a apartar la vista, con culpabilidad―. No te estoy juzgando ―Pamela se apresuró en aclararle―, entiendo que no quieras volver a ver a Dreel.

―Es posible que él no asista ―supuso Alessandra―. Imagino que enviará a alguno de sus abogados en su nombre.

―Aún lo quieres ―murmuró su amiga al notar aquel matiz de decepción en sus palabras.

―Dejaré de hacerlo, es solo cuestión de tiempo ―le quitó importancia―. Han pasado demasiadas cosas en estas últimas semanas.

―En este último año, diría yo ―la corrigió Pam―. Lo que sucedió en el hospital, la traición de Jackson, tu huida a Meadow…

―Empezaba a estar tranquila, incluso a resignarme con la idea de tener que ir a la cárcel ―intervino, alzando una octava el tono de voz con resquemor―, pero la llegada de Dreel…

―No quiero que pienses que lo defiendo, pero quien está detrás de la ruina de Meadow es Damian ―le recordó.

―Sí, pero ¡fue Dreel quien me utilizó! ―alegó con pasión―. ¡Me enamoró, Pam! Fingió, mintió, me chantajeó…

―Vale, vale… ―trató de tranquilizarla.

―Engañó a todo el pueblo haciéndoles creer que podrían salvarlo… ¿Y todo para qué? ―añadió exaltada.

―¿Finalmente han accedido todos a vender? ―le preguntó Pam.

―Tía Lory me contó ayer por teléfono que mañana irán los primeros a firmar a Lubbock ―le confirmó―. Hay muchas propiedades, así que han organizado las firmas en varios días.

―Mañana ―repitió pensativa―. Igual que tú… Qué casualidad.

Alessandra asintió, aunque sin darle mucha importancia a su comentario.

―Yo… Quería agradecerte que me hayas permitido estar aquí, en tu casa, durante estos días ―le dijo en cambio.

―Sabes que no tienes nada que agradecerme ―le sonrió ella―. La habitación de invitados siempre ha estado a tu disposición, pero es comprensible que hayas querido estar con tu gente todo el tiempo posible.

―Sí, hasta que ya no podía soportarlo ―le confesó, sorprendiendo a su amiga―. La culpabilidad me estaba matando.

―Qué manía… ―resopló su amiga―. ¿Acaso tienes tú la culpa de que hayan encontrado petróleo en Meadow?

―Sigo pensando que las cosas habrían sido diferentes si yo no…

De pronto, Pam le hizo un gesto con la mano para que guardara silencio.

―¿Ese es tu teléfono? ―le preguntó un momento después, y Alessandra salió disparada hacia su habitación.

Cogió el móvil de encima de la mesita y alcanzó a ver la pantalla antes de descolgar. Era su abogado.

―¿Sí? ―respondió la joven, activando el altavoz mientras volvía a la cocina, para que Pamela pudiera escuchar la conversación.

―Buenos días, señorita Gardener ―la saludó en tono grave, serio, cosa que no pasó desapercibida para ninguna de las dos jóvenes.

―¿Hay algún problema? ―preguntó sin rodeos―. Habíamos quedado en la cafetería de los juzgados a mediodía, ¿no? Para repasar las posibles preguntas…

―Sí, sí ―atajó el abogado―, pero le rogaría que adelantásemos esa cita ―le pidió, preocupándola aún más.

―¿Cuándo quiere que…?

―Lo antes posible ―le dijo.

―¿Qué ha sucedido? ―inquirió, mostrando su inquietud.

―Es mejor que tratemos el asunto en persona ―le respondió―. Nos vemos allí.

―Salgo en quince minutos ―concordó.

―De acuerdo ―respondió antes de colgar.

―Jo… der… ―murmuró Pam.

―Esto me da muy mala espina ―gimió Alessandra.

―Bueno, no saquemos conclusiones anticipadas ―objetó su amiga, poniéndose en pie repentinamente―. Date prisa en vestirte ―le ordenó―. Necesitaré al menos diez minutos para intentar que tu cara no parezca la de una muerta viviente. ¡Y no quiero quejas! ―añadió mientras salía hacia su cuarto.

Alessandra, en cambio, necesitó varios segundos para recomponerse y que su corazón volviera a su sitio.

Solo media hora después entraban por la puerta de la cafetería. A esa hora ya habían dejado de servir los desayunos, por lo que había muy poca gente ocupando las mesas. Escogieron una que estaba cerca de un gran ventanal, y el camarero no tardó en acercarse.

―Un par de tilas ―le pidió Pam en nombre de las dos.

―Gracias ―le dijo Alessandra a su amiga cuando el muchacho se hubo marchado.

―¿Qué? ―murmuró un tanto distraída―. Ni lo menciones, yo también estoy preocupada.

―No hablaba de la tila ―le aclaró la joven―. Me refiero a que… ¡Pam! ―le llamó la atención al ver que no le estaba haciendo el mínimo caso. De hecho, se dio la vuelta para comprobar qué era lo que había detrás de ella tan interesante.

―¡No te gires! ―le exigió su amiga en un murmullo, incluso se inclinó y alcanzó su brazo para tirar de ella.

―¿Qué pasa? ―demandó molesta.

―Ese tipo de la barra… ―le susurró con disimulo―. ¿Quieres hacer el favor de no girarte? ―insistió al apreciar su intención de hacerlo.

―Pero ¿cómo quieres que…?

―Espera, yo te aviso ―le pidió―. Ahora ―le indicó al cabo de un instante.

Alessandra obedeció y su mirada se centró en la única persona que había en la barra. Era un hombre de treinta y tantos, rubio, de pelo largo hasta los hombros y que en ese momento acercaba una taza con infusión hacia sus labios. Vestía vaqueros y una camisa negra arremangada hasta los codos, dejando a la vista unos antebrazos fuertes y de venas marcadas. Pese a estar de perfil, parecía guapo.

―Deja ya de mirarlo o te va a pillar ―su amiga le llamó la atención, y Alessandra se dio la vuelta justo en el momento en el que él giraba su rostro hacia ellas.

―¿Qué pasa con él? ―preguntó por lo bajo, extrañada.

―Aparte de que está buenísimo…

―Por Dios… ―Alessandra puso los ojos en blanco.

―Nena, que una no está ciega ―alegó con picardía―. El caso es que no ha dejado de mirarnos desde que entramos―añadió más seria.

―Tú tampoco dejas de mirarlo a él ―la riñó su amiga.

―¡Yo lo hago porque ha empezado él! ―se defendió con pasión, toda la que le permitía aquel tono tan bajo―. ¿Ves? Ya ha vuelto a hacerlo ―dijo mientras lo comprobaba por el rabillo del ojo―. ¡Y está sonriendo! ―agregó, dándose por ofendida.

―Déjalo ya ―le pidió Alessandra con visible nerviosismo, aunque disimuló al ver que el camarero llegaba con sus infusiones.

Pam obedeció, removiéndose en su silla, y le ofreció una rápida sonrisa al camarero como agradecimiento.

―Tu abogado no ha dicho a qué hora vendría, ¿no? ―preguntó inquieta, y Alessandra negó.

―Ya has escuchado la conversación.

―La verdad es que me parece un tanto despreocupado, por no llamarlo poco profesional ―le dijo ella―. Bueno, ya sabes lo que opino ―le recordó―, y sigo pensando que con esos quinientos mil podrías pagarte un abogado que se tomase tu caso más en serio.

―Esperemos a ver qué tiene que decirme ―quiso ser prudente―. Quizás él mismo quiere dejar el caso al darlo por perdido.

―Pues vamos a saberlo enseguida porque acaba de entrar ―dijo Pam con cierto alivio.

Alessandra se giró para comprobarlo, y así era. Su abogado se acercaba con paso resuelto hacia su mesa. Era más o menos de su edad, alto, desgarbado y de pelo castaño, con un corte bastante práctico. Llevaba gafas de pasta, clásicas, y conforme caminaba, se ajustaba continuamente la montura sobre la nariz, como si temiera que se le fueran a caer. A la joven no le pasó inadvertido que aquel desconocido de la barra lo siguiera con la mirada hasta que se detuvo frente a ellas.

―Señorita Gardener ―la saludó serio, tras lo que se dirigió a Pam―. Señorita… ―Chasqueó los dedos, tratando de recordar.

―Pamela Wilson ―apuntó esta, lanzándole a Alessandra una mirada que reflejaba todo su malestar.

―Por favor, señor White, dígame qué ocurre ―le pidió la joven, ignorándola.

―Sí, claro ―respondió el abogado, un tanto atolondrado.

Se dirigió a la mesa de al lado para coger una silla y se colocó en el lado corto de la mesa, entre ambas jóvenes.

―Acabo de hablar con el juez. Me ha informado de que se ha suspendido la vista hasta nuevo aviso ―le dijo de sopetón y sin anestesia.

―¿Cómo? ―demandó desconcertada.

―¿Por qué? ―preguntó Pam a su vez.

―Al parecer, han aparecido nuevas pruebas que han dado un giro al caso ―le anunció.

―¿Qué pruebas? ―le exigió Alessandra.

―Se ha decretado el secreto de sumario, así que no tengo acceso a esa información.

―¿Perdone? ―se exaltó Pam.

―Así funciona la ley en este país ―se defendió el letrado―. El fiscal que dirige la investigación es quien toma ese tipo de decisiones para garantizar la eficacia del procedimiento. Por eso precisamente ni el abogado defensor ni el de la acusación pueden acceder al sumario, para evitar manipulaciones o…

―¡Yo no quiero manipular nada! ―exclamó Alessandra, contrariada y atemorizada al mismo tiempo al no saber si esa prueba la beneficiaba o perjudicaba―. ¡Solo quiero demostrar mi inocencia!

―Bueno, no se preocupe…

―¿Que no me preocupe? ―saltó sin poder creerlo.

―¿Qué es lo que sabe y no nos está contando? ―lo interrogó Pam, y se percató de que había acertado con su acusación porque las mejillas del abogado se colorearon de un rojo brillante.

De pronto, como salido de la nada, el desconocido que estaba en la barra apareció al lado del joven, sorprendiéndolos a todos.

―Señor White, ¿me permite? ―le dijo con voz firme, segura, colocando la mano en su hombro para tratar de darle apariencia amistosa a lo que en realidad era una orden.

―¡Oh! ―balbuceó este―. Señor St. Michael ―añadió poniéndose de pie rápidamente, y Alessandra se tensó en su asiento al escuchar aquel apellido―. No esperaba que usted… ―comenzó a titubear, aunque enmudeció al ver el cabeceo del joven señalándole la puerta y la expresión pétrea de su rostro―. Le mantendré informada ―se despidió así de la joven antes de marcharse a toda prisa.

―Disculpad mi intromisión ―dijo el rubio, excusándose―. Mi nombre es…

―Xael… Exael St. Michael ―rectificó Alessandra al instante, y el joven asintió con una sonrisa de agrado.

―A vuestro servicio ―respondió con ademanes caballerosos, haciendo sonreír a Pam―. Veo que mi hermano te habló de mí y, si sabe lo que le conviene, espero que bien.

Pam ocultó una risita con una de sus manos, aunque Alessandra la reconvino con una mirada dura.

―¿Podría explicarme…?

―Pero tutéame, por favor ―la corrigió él―. Después de todo lo sucedido, creo que es lo apropiado.

―O sea, que tu hermano también te ha hablado de mí ―ironizó la joven.

―Continuamente ―declaró Xael. Luego sonrió al saber que la había dejado sin palabras―. ¿Puedo sentarme?

―Cla… Claro ―respondió ella cuando fue capaz de encontrar su voz.

―Antes de proseguir, me gustaría advertirte que necesito que este encuentro mantenga su carácter subrepticio ante mi hermano ―le informó con un tono distendido que aligerara la severidad de su afirmación―. Nunca nos hemos visto ―añadió para que no quedaran dudas.

―¿Quieres decir que él no lo sabe? ―demandó un tanto incrédula.

―¿Apenas nos conocemos y ya deseas mi muerte? ―bromeó él, aunque a ambas jóvenes les impresionó su comentario.

―Tu hermano no quiere que hables con ella, pero es evidente que tenéis algo que ver con el hecho de que hayan aparecido esas nuevas pistas sobre su caso ―dedujo Pam, y Xael no ocultó que su razonamiento le sorprendía gratamente.

―Muy bien, Pamela ―le sonrió, y a la chica no le pasó desapercibido el hecho de que la había llamado por su nombre, y completo, además―. ¿Algún otro apunte a tu más que acertada deducción?

La joven se cruzó de brazos con una sonrisa tensa en sus labios al saber que la estaba evaluando. Era mucho más guapo de lo que parecía de perfil, pero ya no le caía tan simpático.

―Por supuesto ―aceptó su desafío―. Esa prueba no solo demuestra la inocencia de Alessandra, sino que ha sido tu hermano quien la ha descubierto, pero es tan cobarde que no es capaz de dar la cara.

―¡Pam! ―la reprendió Alessandra, aunque la reacción de Xael fue echarse a reír con ganas.

―Estoy realmente impresionado ―se regocijó―. Aunque disiento en lo de cobarde. Tiene sus motivos para quedarse donde está.

―¿Y cuáles son? ―demandó Alessandra, visiblemente afectada por el cariz que estaba tomando aquella conversación.

―Eso deberías averiguarlo tú, si es que te interesa ―la provocó.

―Y tú no estás de acuerdo con él ―afirmó Pam―. Si has venido aquí, hasta Reno, desde Las Vegas…

―Si he cogido un jodido avión sin apenas haber dormido, aun a riesgo de que Dreel me corte el cuello si se entera, es porque estoy hasta los co… hasta las narices de que todo el mundo piense que somos basura a la que culpar de todas las desgracias que suceden a su alrededor.

―Tu hermano me lo quitó todo y no le importó engañarme con tal de conseguirlo ―lo acusó con dureza―. ¡Él fue mi desgracia!

―No he dicho que seamos unos santos ―replicó sin inmutarse―, aunque te recuerdo que Pamela ha supuesto muy acertadamente que Gadreel ha demostrado tu inocencia.

―Pero… El abogado… ―comenzó a decir la rubia.

―El abogado debe callar porque tiene razón en lo que ha dicho, pero yo no soy parte implicada. Ni siquiera os conozco ―añadió, haciendo referencia a aquel encuentro clandestino.

―Entonces…

―Mi hermano ha descubierto que el informe de la autopsia que se le realizó a ese desdichado bebé es falso ―soltó esa bomba mirando directamente a Alessandra, quien recibió aquella información como si le hubieran golpeado en el estómago―. El verdadero informe indica que, en las últimas semanas de gestación, el feto había desarrollado una anomalía cerebral incompatible con la vida.

―Dios mío ―gimió Pam.

―¿Estás... seguro? ―inquirió Alessandra, suplicante. Porque aquello significaba que ella...

―He tenido ese informe en mis manos ―asintió―. Y… ―hizo una pausa, dudando si continuar―. Si no llego a estar allí, Dreel habría despedazado a White por… ―vaciló―, por ser tan inepto ―dijo finalmente.

―Joder… ―murmuró Pam.

―Así somos. ―Se encogió de hombros, con la mirada perdida, como si estuviera rememorando algo―. A veces no medimos nuestras reacciones.

Pam, quien no sabía cómo encajar aquella afirmación, miró a su amiga. Alessandra estaba tan pálida que parecía que había perdido hasta la última gota de sangre de su cuerpo. Pasó una mano por encima de la mesa y consiguió que la ginecóloga reaccionara, ofreciéndole la suya.

―¿Y ahora qué? ―le preguntó Pam a Xael.

―Ahora hay que esperar, es solo cuestión de tiempo que todo se aclare.

Y dicho esto, se puso en pie, dando por finalizado aquel encuentro.

―Señoritas… ―Se inclinó ligeramente y se giró, dispuesto a irse.

―¿Por qué lo ha hecho? ―Alessandra le impidió irse―. ¿En qué puede afectarle a Dreel lo que yo piense o deje de pensar de él? ―añadió, recordando las palabras de Xael.

El joven se dio la vuelta y se colocó frente a ella.

―Le afecta ―le confirmó tajante.

―No veo por qué ―alegó desdeñosa, y Xael gruñó ante su provocación―. Quería la casa y el petróleo, y ya los tiene.

―¡No! Gadreel te quiere a ti, aunque lucha por no hacerlo ―farfulló molesto, apretando los puños. Al final había hablado de más, pero ya estaba hecho―. No tengo ni puta idea de lo que es el amor, pero veo su batalla diaria por olvidarte y también cómo fracasa estrepitosamente en cada intento, hasta el punto de que habría hecho cualquier cosa por demostrar tu inocencia.

―Yo no se lo he pedido ―se defendió ella queriendo mostrarse dura, impasible, aunque estaba al borde de las lágrimas.

―¡Él tampoco quiere nada a cambio! ―se exaltó, así que cerró los ojos un segundo para calmarse―. Y en cuanto a lo que dices que te ha arrebatado, te aseguro que vas a recuperar mucho más de lo que él te quitó ―añadió más sosegado, aunque el tono seguía siendo duro.

―¿Mucho más? ―le espetó con sarcasmo―. ¿Acaso va a devolverme las lágrimas, la esperanza, el corazón? ―inquirió ella, negando una y otra vez con la cabeza, notando cómo el repentino llanto corría por sus mejillas.

―¿Y quién se los devuelve a él? ¿Quién me devuelve a mi hermano? ―exclamó mortificado―. Te diría aquello de «encantado de conocerte», pero que te hayas cruzado en su vida también ha sido nuestra desgracia ―sentenció―. Que te vaya muy bien, Alessandra. Adiós, Pamela.

Ahora sí se marchó, y ambas jóvenes lo observaron en silencio mientras se alejaba. Las dos sabían que nada ni nadie lo habría detenido.

¿Conoces esa sensación de que tienes por delante un día que aspira a ser estupendo hasta que llega alguien a joderlo? Eso fue lo mismo que pensó Damian Patterson al recibir aquella llamada. Iba en su coche, de camino al hospital, pero gracias al manos libres podía contestar mientras conducía.

―White, no esperaba tu llamada tan pronto ―dijo nada más descolgar―. Dime que se debe a que ha sido un juicio cortísimo.

―No se ha celebrado ―le informó el abogado, y Damian blasfemó por lo bajo.

―¿Qué ha pasado? ―inquirió malhumorado.

―St. Michael es lo que ha pasado.

―¿St. Michael?

―Ya te dije que no me gustaba que estuviera husmeando…

―¡Déjate de gilipolleces y habla de una vez! ―le ordenó.

―Ha descubierto que la autopsia que se entregó para la investigación era «errónea» ―recitó con retintín―. Aunque no creo que nadie se crea que algo así se debiera a una confusión…

―¡Cállate! ―le gritó, haciéndolo enmudecer―. ¡¡Hijo de puta!! ―bramó, golpeando el volante con un puño―. ¿Cómo es posible? ¿Con quién ha hablado? ¡En mi hospital no sucede nada sin que yo me entere! ―exclamó, furioso.

―No es tu hospital, Patterson ―ironizó el joven―. Y está claro que Gadreel St. Michael tiene amigos hasta en el infierno ―se jactó.

―¿Encima quieres tocarme los huevos? ―le espetó.

―¡Solo era cuestión de tiempo y lo sabes! ―le recordó el joven―. Yo mismo supe que había algo raro en lo ocurrido con esa criatura…

―Y no dudaste en chantajearme ―lo acusó Patterson.

―Ya sabes lo que dicen. Quien roba a un ladrón…

―Deberías estar preocupado, White ―farfulló el político.

―¿Yo? En absoluto. Si tú hablas, yo hablo ―se regodeó el joven―. Te recuerdo que mi trabajo era hacer el papel de idiota y te aseguro que lo he hecho con creces. El juez aún se estará preguntando si de verdad he terminado la carrera, joder ―murmuró molesto―. En todo caso, eres tú quien debe preocuparse si no tienes las espaldas cubiertas.

―¿Con quién crees que estás hablando? ―inquirió con soberbia―. No solo saldré indemne de todo esto sino que me llevaré a St. Michael por delante.

―Eso me gustaría verlo ―rio el abogado―. Aunque este asunto ha dejado de ser divertido, Patterson.

―Gusano…

―Deberías agradecer que te hayas enterado por mí y no mediante una citación ―alegó tajante―. En cualquier caso, hasta aquí ha llegado nuestro trato. Y si algún día necesitas un abogado, hazme el favor de no llamarme.

Y colgó.

―¡¡Maldita sea!!

El grito de Patterson reventó contra el habitáculo de su coche. Ese bastardo… La piedra en el zapato se había convertido en un bloque de hormigón que pretendía hundirlo hasta el fondo. Pero no, St. Michael no sabía a quién se estaba enfrentando. Tenía la dinamita perfecta para deshacerse de aquel yugo y resurgir hasta la superficie, triunfal.

Tecleó en la pantalla del ordenador de a bordo para realizar una llamada y, mientras esperaba a que le respondieran, tomó aire varias veces, profundamente, para sosegar su respiración y su pulso.

―Buenos días, director ―la saludó su secretaria al descolgar.

―Buenos días, Helga. Por favor, necesito que canceles mis reuniones de hoy ―le pidió.

―¿Ha sucedido algo, Damian? ―se preocupó la mujer. Su tono servil chirrió en los oídos del político. Había cometido un error al acostarse con ella.

―No, tranquila ―mintió―, pero ha surgido algo de lo que debo ocuparme personalmente. Luego te llamo.

―De acuerdo ―respondió y, acto seguido, Damian cortó la llamada sin deseos de dar más explicaciones.

Luego, puso rumbo hacia el aeropuerto, para hacerse cargo de aquel asunto de una vez por todas.

CAPÍTULO 29

Donde las dan, las toman

Dreel bajó con un gesto brusco la tapa de su portátil y resopló. Llevaba una hora paseando la vista por aquel contrato y las letras no hacían más que bailar frente a sus ojos, sin que significaran nada para él. Joder… Era incapaz de concentrarse, porque, por mucho que lo intentara, un único pensamiento se colaba por su mente, haciendo a un lado todo lo demás. Si no erraba en sus cálculos, Alessandra ya sabría que había novedades en su caso. Aquel abogaducho era un incompetente, pero confiaba en que tuviera la suficiente habilidad para hacerle comprender a Alessandra, sin exponerse, que era una prueba de su inocencia y, obviamente, sin que el apellido St. Michael saliera a la palestra.

Cogió su teléfono móvil y llamó al primer número de la lista. ¿Dónde se habría metido el idiota de su hermano? Aquel no era el día más idóneo para hacer una escapada, y Exael lo sabía, pero aun así no había forma de localizarlo. Supuestamente, iban a comer juntos, y en cierto modo a Dreel le había venido bien que no apareciera pues tenía el estómago cerrado a causa de la inquietud, por lo que había decidido saltarse la comida.

Tomó aire y trató de tranquilizarse. Era muy probable que estuviera en una reunión, con algún proveedor o ultimando detalles para el espectáculo de esa noche, pero, sin duda, tendría un buen motivo para estar inaccesible. Si de algo estaba seguro era de que Xael no iba a fallarle.

El joven suspiró. Si el Cielo existía, su hermano se lo había ganado con creces. Desde su regreso de Meadow, Dreel había sido un verdadero grano en el culo, siempre de mal humor e irascible, y ya no recordaba las veces que Xael le había echado en cara las ganas que tenía de que todo acabara para que pudiera pasar página y olvidar a Alessandra de una vez. Porque eso era lo que lo tenía en ese estado de amargura constante: no poder sacar a esa mujer de su corazón, de su cuerpo, de su piel… La tenía metida tan adentro, hasta lo más hondo de su ser, que sentía su presencia allá donde estuviera, como un tormento, y temía ser incapaz de deshacerse de ella. En alguna ocasión, con la única intención de provocarlo y hacerlo reaccionar, Xael le había preguntado si realmente quería olvidarla, y a Dreel le aterraba ese «no» que pugnaba por escapar de sus labios, el que de verdad sentía, y que acababa tragándose para no admitir en voz alta lo lamentable y ridículo que era.

Gadreel St. Michael se había convertido en un miserable, en la sombra del hombre que fue y que jamás volvería a ser. Y todo por culpa de una mujer. ¡Quién lo habría imaginado! Él que presumía de no haber caído jamás bajo el influjo de ninguna fémina… ¿Cuántas de sus innumerables amantes ocasionales habrían deseado que sufriera por ellas así, como sufría por Alessandra? Quizá le estaba bien empleado, como le repetía Nancy una y otra vez.

Resopló. Ese era un jodido frente abierto que debía solucionar cuanto antes…

Llevaba semanas esquivándola mientras que ella lo presionaba con enviar a la prensa la información que tenía sobre él, pero sus amenazas quedaban siempre en saco roto. Dreel sabía que no era por falta de ganas, sino porque Patterson la tenía atada en corto; aún no era conveniente que estallase el escándalo teniendo un negocio entre manos, aunque eso pronto cambiaría. Estaba seguro de que, en cuanto se hiciera efectiva la compraventa de la casa, Nancy tendría vía libre, y él ya debería haber puesto cartas sobre el asunto. Pero ¿cómo? Ni siquiera era capaz de concentrarse en aquel documento, maldición.

De pronto, el intercomunicador situado en su mesa sonó.

―¿Sí? ―preguntó tras pulsar el botón encendido.

―El señor Patterson desea verle ―le comunicó uno de los guardias de seguridad.

―¿Patterson? ―se extrañó―. Que pase.

Dreel se reclinó en su butaca y respiró hondo. Aquel no era el mejor día para que Patterson le tocara la moral.

Solo unos momentos después, alguien golpeó la puerta.

―Adelante ―dijo con voz potente.

El mismo guardia con el que había hablado abrió la puerta, haciéndole un gesto al político para que entrase. Mientras Dreel se ponía en pie, asintió con la cabeza dándole las gracias a su empleado, tras lo que este se marchó.

―Patterson. No esperaba verte por aquí ―le dijo el joven, señalándole la butaca frente a su mesa―. ¿Quieres tomar algo?

―No. Quizá luego ―replicó el político en tono críptico, tomando asiento.

Dreel lo miró receloso mientras ocupaba también su butaca.

―¿Las ansias te han hecho equivocarte de día? ―se mofó sin querer darle importancia a su instinto, que lo hacía mantenerse en guardia―. Mi cita con el notario es mañana.

―Ya lo sé ―le confirmó este―. Vengo a hablarte de eso precisamente.

El joven se tensó.

―Tú dirás ―lo animó a hablar.

―No irás a esa firma ―aseveró tajante, y una sonrisa de diversión se dibujó en el rostro del joven.

―¿Te crees mi padre para decirme lo que tengo que hacer? ―se burló.

―Disculpa, creo que me he expresado mal. ―Damian también sonreía, lo que no gustó en absoluto al empresario―. La casa no va a pasar a tu nombre, sino al mío.

―¿Qué? ―Toda la diversión se esfumó de la expresión de Dreel―. Quedamos en que dejaríamos pasar un tiempo prudencial para…

―Vamos a saltarnos esa parte ―replicó el político, altivo―. Quiero la totalidad de esa propiedad mañana mismo, y seré yo quien estará frente a frente con Alessandra para ver su cara cuando lo pierda todo.

―La totalidad ―repitió Dreel temiendo haber escuchado mal.

―Claro, porque tú me vas a devolver mi cincuenta por ciento ―le aclaró, y Dreel rompió a reír.

―Suerte que no has aceptado mi ofrecimiento ―se burló―. Creo que ya has bebido suficiente por hoy.

Damian sonrió con malicia al tiempo que negaba con la cabeza.

―Mañana, la propiedad de Douglas Gardener será mía, al cien por cien ―insistió.

―No lo creo. No he visto ni rastro de las acciones que me prometiste, así que conservaré mi mitad como seguro ―replicó el empresario con suficiencia.

―Te traigo una mejor oferta ―se jactó el político.

―¿Sí? Pues escuchémosla ―le pidió el joven, sin darle mucho crédito.

―Te ofrezco mi silencio ―declaró Patterson, y Dreel alzó las cejas con una expresión de asombro y mofa.

―En ese aspecto creo que estamos en igualdad de condiciones, ¿no te parece? ―le recordó, aunque Damian negó con la cabeza.

―Déjame que te lo aclare… ¿Sabes quién vino a verme hace algunas semanas al hospital? ―inquirió con sonsonete.

Dreel no necesitó más para comprender. Una repentina y creciente ira comenzó a bullir en su interior y que disimuló como pudo.

―No tengo ni idea, pero imagino que me lo vas a decir ―replicó sarcástico, a la espera de que le confirmase lo que ya sospechaba.

―Tu amiga Nancy Moreau ―respondió con sonrisa ladina, y que se amplió al ver la reacción de Dreel, quien había palidecido―. Es una mujer muy bella, inteligente, que sabe quién tiene el poder.

―¿Tan desesperado estás que requieres de los servicios de una puta? ―se rio el joven, aunque por dentro ardía de la furia.

―Lo divertido del asunto es que ella recurrió a mí ―comentó el político con satisfacción―. Sé que las amantes despechadas son peligrosas, pero nunca creí que tanto. Y tiene buen olfato. Es obvio que no eres trigo limpio, pero ese oscuro pasado tuyo…

Damian guardó silencio unos segundos, esperando la reacción de Dreel, quien se mantenía estoico, firme, conteniendo los deseos de sacarle las tripas con sus propias manos.

―Bravo, Sherlock ―dijo, sin embargo, burlón―. ¿Tú también quieres que te folle a cambio?

Damian soltó una desagradable carcajada con la que disimular su malestar. Ese tipo debía estar besando el suelo por donde pisaba y, sin embargo, se ponía gallito.

―Creo que no estás en posición de…

―Ah, que es mi posición la errónea ―prosiguió, irónico―. ¿Debo colocarme a cuatro patas para que seas tú el que me dé por culo? ―añadió, y su impertinencia provocó tal ira en Patterson que no pudo disimular por más tiempo.

―¿Te atreves a jugar conmigo? ―lo acusó, mirándolo con repugnancia.

―¿Quieres que me eche a temblar, a llorar de miedo? ―inquirió Dreel mordaz―. ¡Pues no te lo tengo! ―le gritó―. Sabía que algún día te sacarías este as de la manga y me sorprende que no lo hayas usado hasta ahora. ¿Por qué no me lo restregaste por la cara aquel día que me invitaste a tu jodido y lujoso club para fumadores? ¿Por qué has esperado hasta hoy?

―Porque…

―¡Es por Alexandra! ―exclamó Dreel, furioso―. ¿Te ha jodido que la libre de la cárcel?

―¡Sí! ―admitió―. Estoy hasta los huevos de que te interpongas en mi camino ―le espetó el político, y el joven se echó a reír.

―Fuiste tú quien llamó a mi puerta, ¿recuerdas? ―se burló.

―Sí. Y me arrepiento, jamás debí recurrir a un pu… ―Se detuvo, estudiándolo con una mirada llena de repulsión.

―Dilo ―lo provocó el empresario―. Llénate la boca haciéndolo.

―No es algo de lo que estar orgulloso, St. Michael ―lo acusó―. Presumes de riqueza, de poder, de tu «imperio» ―recitó desdeñoso―, cuando, en realidad, no sé cómo eres capaz de seguir viviendo, sabiendo el despojo humano que fuiste una vez.

―Exacto, fui ―respondió con todo el aplomo que fue capaz de reunir. Notaba el cuerpo tembloroso, de rabia y de impotencia, y también de asco por sí mismo. Porque, muy a su pesar, Patterson tenía razón―. Y ya estoy cansado de ser esclavo de mi pasado, y de que Nancy y tú creáis que tenéis derecho a manejarme a vuestro antojo. Por mí, podéis cogeros de la mano e ir en busca del mejor postor al que venderle esa información, porque me da igual.

―Eso no es cierto. ―Damian lo miró de arriba abajo, petulante―. Te esforzaste mucho para que esa historia quedase bien enterrada. Porque no quieres que se sepa la verdad ―añadió con seguridad, sabiendo que dominaba el juego―. No quieres perder todo lo que has conseguido.

―No estés tan seguro. ―Sonrió malicioso―. Es más, te animo a que hagas la prueba. Quizá te sorprenda. O quizá recurra a viejas costumbres.

―¿Ahora te atreves a amenazarme? ―inquirió con incredulidad.

―No es una amenaza, es un hecho ―aseveró Dreel y, con un gesto brusco, se puso de pie. Su repentino movimiento hizo que Damian se removiera en su butaca, y Dreel se rio, presuntuoso―. No tienes agallas.

―¿Eso crees?

De pronto, envalentonado por su provocación, el político sacó su teléfono y entró en el menú de los contactos. Tras pulsar a uno de los números, le dio la vuelta al aparato para que Dreel supiera a quién estaba llamando. El joven palideció al ver el nombre de Alessandra en la pantalla, pero se mantuvo todo lo firme que su furia le permitió mientras se iniciaba la llamada.

―El teléfono al que llama está apagado o fuera de cobertura…

―Maldición ―farfulló Damian cortando la comunicación, al tiempo que Dreel respiraba.

―Mi turno ―murmuró el joven con la mandíbula tensa.

Entonces, levantó la tapa de su portátil y, tras unos segundos, abrió un archivo de vídeo.

―Deja que te enseñe mi parte favorita ―dijo con sorna mientras lo colocaba delante de Patterson.

En la imagen podía verse, en una de las salas privadas del casino, a dos hombres: Damian y Jackson. El político se agarró a los brazos de la butaca mientras el vídeo se reproducía.

«―No me dijiste eso cuanto te quité a Alessandra de en medio para poder acercarte a Madison ―le reprochaba el político al exprometido de la joven.

―Te excediste ―lo acusaba él, señalándolo con el dedo―. Sí, me ayudaste, porque sabías que le sacarías provecho a la situación. Con aquella jugada pretendías hundirla, destrozarla, pero te salió el tiro por la culata cuando la dulce Alessandra no acudió a ti. Por eso querías verla en la cárcel, para castigarla, y yo en eso ya no tuve nada que ver…».

En ese preciso segundo, Dreel paró la reproducción, ante la mirada colérica de Damian.

―¿Quieres jugar a este juego? ―demandó entonces el joven, con aire teatral y voz impostada―. Eso es lo que viene a continuación, lo que le preguntaste a Jackson, y lo mismo te digo a ti. ¿De verdad quieres enfrentarte a mí en este juego? ―agregó con mirada perversa.

―¡¡¡Maldito hijo de puta!!! ―le gritó Damian, levantándose de la butaca con impulso furioso, animal, para lanzarse contra Dreel por encima de la mesa. Sus manos en forma de garras se aferraron a su cuello y apretaron, con fuerza, con el poder que dan la ira y el odio. Dreel lo agarró de las muñecas y a duras penas pudo zafarse de su agarre, así que, en cuanto tuvo un poco de margen, le propinó un potente puñetazo que impactó en la nariz del político, quien cayó en la butaca aullando de dolor y con las manos en la cara.

Justo en ese momento, el guardia de seguridad irrumpió en la sala.

―¡Señor St. Michael! ¿Está bien? ―exclamó conforme atrapaba a Patterson por detrás. Pese a estar sangrando, se había vuelto a levantar para atacar nuevamente a Dreel, pero el guardia lo inmovilizó.

―Saca a esta basura de aquí ―le pidió el joven, palpándose el cuello adolorido, y su empleado asintió con mirada férrea.

―¡Esto no ha acabado, St. Michael! ¡Te mataré!, ¿me oyes? ¡¡¡Te mataré!!! No te acerques a ella… ¡No te acerques a ella! ―se le escuchaba gritar como a un poseso por el corredor mientras el guardia se lo llevaba a rastras.

―¡Joder! ―bramó Dreel, descargando su furia con un puñetazo contra la mesa y que lo hizo blasfemar a causa del dolor; con seguridad se había roto una docena de huesos.

Sosteniendo la mano herida en vilo, se acercó a la surtida mesa de licores del otro extremo del despacho. Con movimientos torpes y nerviosos, colocó varios cubitos de hielo en una servilleta para envolverlos y cubrirse la mano con ella.

―Mierda… ―farfulló al notar las incesantes punzadas que le subían por el brazo hasta el hombro.

―¡Gadreel! ¿Qué ha pasado? ―Escuchó de pronto tras él la voz de su hermano, quien había entrado a la carrera en el despacho.

―¿Dónde diablos estabas? ―le gritó Dreel en cambio, aunque Xael lo ignoró y comenzó a tirar de él para acabar sentados en el sofá.

―Los gritos de Patterson se han escuchado en todo el casino ―dijo revisando su mano. Su hermano gimió cuando recolocó la servilleta sobre sus dedos―. Se te va a hinchar como un globo ―apuntó con un deje de diversión, y Dreel gruñó, molesto―. Estaba cerrando algunos temas para la apertura de esta noche. Quieres que sea apoteósico, ¿no? ―demandó, y su hermano resopló―. ¿Qué ha sucedido?

―Patterson ya sabe que Alessandra saldrá en libertad y ha venido a poner las cartas sobre la mesa… Todas ―añadió con énfasis.

―¿Te refieres a…?

Dreel asintió sin que hiciera falta que terminara.

―Ha admitido abiertamente que él ayudó a Nancy ―le aclaró―. Nos ha dejado fuera del negocio del petróleo y quiere ser él quien acuda mañana a la notaría, para quedarse con la totalidad de la propiedad.

―Le has dicho que ibas a donarle tu parte a Alessandra ―supuso―. Si se ha cabreado tanto…

Dreel se puso de pie, comenzando a negar con la cabeza, mientras se sujetaba la servilleta sobre la mano lastimada.

―¿Qué has hecho, Gadreel? ―lo interrogó su hermano, suspicaz.

El moreno le daba la espalda, sin responder, lo que significaba que era algo grande. Xael se levantó y se le colocó delante.

―¿Gadreel? Mírame ―le exigió―. ¿Qué le has dicho?

―Le he enseñado la grabación que me enviaste ―le confesó, con mirada huidiza.

―¡No me jodas! ―se exaltó―. ¡Eso es lo último que tendrías que haber hecho! Ahora irá corriendo a contarle a sus amiguitos que los hemos estado grabando.

―No lo hará ―aseveró Dreel con firmeza―. Eso mandaría el negocio al traste y Patterson es ambicioso. Se callará y hará como si nada.

―O contraatacará ―objetó Xael con dureza―. Esto parece un concurso para ver quién la tiene más larga.

―No hará nada ―insistió él, ignorando su desagradable comentario―. Podría decirse que la partida ha quedado en tablas: si uno no habla, el otro tampoco.

Xael torció el gesto, reticente.

―Van a hundirnos…

―Eso ya lo sabíamos desde el instante en que Nancy me plantó ese USB en las narices ―le recordó―. En cualquier momento podría saltarnos esa mierda en la cara. Pero ahora Patterson tiene claro que no somos tan imbéciles como él imaginaba.

―Vale ―aceptó su hermano, sacudiendo las manos―. Supongamos que me trago lo de que estamos empatados. Aun así, ¿quieres continuar?

―Deberías preguntar más bien si queremos continuar ―puntualizó Dreel, y Xael rio por lo bajo.

―¿Crees que tengo miedo a perderlo todo? ―ironizó―. Hemos salido del infierno tantas veces que por una más… ―Se encogió de hombros.

―¿Estás seguro? ―insistió preocupado.

―Caeremos, pero nos llevaremos a más de uno por delante ―se jactó―. Será divertido. ―Sonrió, alejándose de su hermano para dirigirse a uno de los armarios.

―Déjalo ―le pidió Dreel al ver que sacaba el botiquín.

―Será un minuto ―replicó este. Lo dejó en la mesa y extrajo una pomada antiinflamatoria y una venda.

―Voy a llegar tarde ―le recordó, aunque Xael le obligó con un gesto a que se acercara. Dreel resopló, pero acabó obedeciendo.

―No van a ir a ninguna parte ―negó el rubio con la cabeza―, y te quiero entero cuando empiece la batalla.

―No seas exagerado, solo es el golpe…

―Que estará mucho mejor dentro de un rato ―alegó, terminando con el vendaje―. Y no te pases o te pongo el brazo en cabestrillo.

―Ni de coña ―dijo divertido mientras lo veía recoger―. ¿Vienes conmigo? ―le preguntó entonces.

Xael se detuvo un segundo y lo miró por encima del hombro. Luego cerró el armario.

―Sabes que no me gusta socializar ―murmuró.

―¿Temes caerles bien? ―se burló, y su hermano le hizo una mueca―. Además, no puedo conducir. ―Levantó su mano vendada.

―Pues que te lleve alguien ―refunfuñó.

―Exacto. Tú ―concluyó, yendo hacia la puerta, aunque lanzó una fugaz mirada hacia atrás para asegurarse de que Xael lo seguía. Sonrió al ver que así era.

―¿Después de lo ocurrido, estás para bromas? ―le reprochó el rubio igualmente.

―No ―aseveró―, pero estamos juntos en esto, ¿no?

―Ser tu chófer no es parte del plan ―rezongó Exael, tras lo que cerró la puerta del despacho.

CAPÍTULO 30

Hay quien las mata callando

Damian irrumpió en la habitación de hotel, que había reservado en el vuelo de camino a Las Vegas, escupiendo sapos y culebras. Cerró la puerta bruscamente y lanzó sobre la cama la maleta de fin de semana que portaba en su mano. Su agitada agenda desde que compaginaba la dirección del hospital con la política le había enseñado a llevar una con un par de mudas en el maletero de su coche, pero no tenía pensado utilizarla tan pronto.

Deshizo a tirones el nudo de la corbata y entró en el cuarto de baño mientras se desabrochaba la camisa ensangrentada. Se miró al espejo y maldijo. Se le comenzaba a amoratar la zona de debajo de los ojos. Se lavó con agua fría los restos de sangre de encima del labio y, tras coger una toalla de mano, salió del baño para ir directo al minibar y hacerse con algunos cubitos de hielo; con un poco de suerte no se le hincharía.

Sosteniendo el hielo contra el puente de la nariz, con la mano libre se sacó el teléfono del bolsillo del traje y se sentó en la cama. Estaba tan nervioso que apenas veía los nombres en la pantalla.

Accedió al número de Jackson, pero antes de pulsar lanzó el aparato a un lado, sobre el colchón.

Joder… La furia, sumada a un incipiente dolor de cabeza menguaban su capacidad para razonar. Contarle a Jackson la última jugarreta de St. Michael no era buena idea. Había tensado demasiado la cuerda al mandarlo a Meadow, y si se enteraba de la existencia de esa grabación, no tardaría en ponerlo en evidencia frente a Steven con tal de salvar su culo y su relación con Madison.

Se estaba yendo todo a la mierda… Primero, la anulación del juicio de Alessandra, y luego ese fulano de St. Michael había resultado mucho más listo y escurridizo de lo que había supuesto en un principio. Sí, lo había subestimado y le había salido el tiro por la culata.

Golpeó el colchón con furia, ahogando un juramento. No tenía más remedio que admitir que con Alessandra estaba todo perdido. Al menos, el asunto del petróleo seguía su curso y la venta de los terrenos comenzaría a hacerse efectiva al día siguiente. Él seguiría conservando su parte del pastel y, en cuanto a St. Michael…

Una punzada en la sien le traspasó el cráneo de parte a parte. Patterson blasfemó por lo bajo. Aquel dolor de cabeza apenas le permitía pensar. Además, la zona en contacto con el hielo se le comenzaba a adormecer, así que se dirigió al baño para dejarlo en el lavabo. Se miró fugazmente en el espejo. Aquello tenía mala pinta.

―Ese cabrón… ―masculló el político mientras volvía a la habitación.

Dejó la maleta encima de la cama, la abrió y rebuscó en su neceser hasta encontrar un analgésico.

Se lo tomó sin ni siquiera beber agua y se volvió a sentar. Luego, se echó hacia atrás y se dejó caer pesadamente en la cama. Quería volver a Reno esa misma tarde, pero desechó la idea. Aprovecharía la comodidad de aquella habitación para descansar. Y luego, decidiría qué hacer con St. Michael. Quizá, ya que estaba en la ciudad, se presentaría igualmente en la notaría a la mañana siguiente, frente a Alessandra y ese bastardo. ¿Qué haría entonces? Con un poco de suerte, lo haría recular, demostrando que su jugada al enseñarle el vídeo no era más que un farol. A fin de cuentas, tampoco le convenía que se supiera que había realizado grabaciones ilícitas en su casino…

Suspiró, cerrando los ojos al notar que el analgésico comenzaba a hacer efecto, y se dejó invadir por aquella más que atractiva idea. Sí… Aún no estaba todo perdido. Damian Patterson aún tenía munición para una batalla más.

En realidad, fueron escasos los minutos que Xael tuvo que conducir hasta aquel hotel cinco estrellas del centro de la ciudad. Se dirigió directamente hacia el aparcamiento subterráneo reservado para clientes, y ambos hermanos tomaron el ascensor para acceder a la planta baja, donde se situaba la recepción. Una joven al otro lado del mostrador les sonrió afable conforme se acercaban a ella.

―Señores St. Michael ―los saludó, respondiendo ellos con una ligera sonrisa―. El director me ha pedido que lo comunique con él en cuanto llegara ―añadió, mirando a Gadreel―. Si me da un segundo…

Dreel asintió mientras la recepcionista descolgaba el teléfono de su puesto y pulsaba un par de teclas.

―Señor Wynn, le paso con el señor St. Michael ―dijo en ese tono cantarín que parecía formar parte del oficio. Luego, le ofreció el auricular al empresario.

―Derek ―lo saludó, usando su nombre de pila―. ¿Vas a cancelar nuestra cita por mediación de tu recepcionista? ―bromeó.

―Ahora entiendo que mi padre se haya jubilado antes de llegar a los sesenta ―le respondió, añadiendo un resoplido que hizo reír a Dreel―. Espero que esté todo a tu gusto ―añadió en tono más serio.

―No me cabe duda ―le dijo―. Te debo una.

―Ni lo menciones ―le quitó importancia el director―. Ya me invitarás a una copa.

―Pásate esta noche con tu mujer por el casino ―le propuso entonces―. Te garantizo que el espectáculo os va a encantar.

―Eso está hecho, Gadreel ―respondió entusiasmado―. Luego nos vemos.

―Adiós ―se despidió antes de que colgase.

―En el salón Venecia ―le dijo la recepcionista cuando Dreel le devolvió el teléfono―. Se accede por aquella puerta ―añadió, señalando hacia la izquierda.

Ambos jóvenes asintieron y se alejaron en la dirección que ella les había indicado. Un camarero, que más bien parecía un guardia de seguridad, flanqueaba la puerta. En cuanto los vio acercarse, inclinó ligeramente la cabeza con aire ceremonial y la abrió para ellos.

Tal y como Dreel esperaba, el salón estaba vacío. El amplio y luminoso espacio lo ocupaban mesas rodeadas de cómodas sillas, aunque cerca de los ventanales había situados varios sofás de aspecto más que confortable con mesas auxiliares. Hacia uno de aquellos rincones se dirigió el par de hermanos, en el que cinco personas, dos mujeres y tres hombres, charlaban amigablemente, disfrutando de unas bebidas. Una de esas mujeres fue quien primero reparó en los recién llegados y, con notable alegría, se puso en pie para ir a su encuentro. De hecho, le dio un gran abrazo a Dreel en cuanto estuvo a su altura.

―Lory ―murmuró el joven un poco aturdido por tan inesperada reacción.

Ella se apartó de él, sonriente, mientras que el empresario se pasaba la mano por el pelo, apurado.

―¿Qué te ha pasado? ―preguntó preocupada al ver la venda que la cubría.

―Esto…

―Damian Patterson ―atajó Xael, y su hermano le hizo una mueca por ser tan poco discreto. El rubio, en cambio, se encogió de hombros al no darle importancia.

―Este es mi hermano, Exael ―lo presentó, y la mujer le alargó una mano, que él aceptó.

―Por fin te conocemos ―le dijo afable. El joven, sin embargo, tragó saliva. Ahora fue él quien fulminó con la mirada a su hermano―. Pero, venid ―les pidió, señalando el lugar donde aguardaba el resto, a un par de pasos.

En cuanto llegaron, los demás se pusieron en pie.

―Estos son Jeremy, Ben, Peggy Sue y Kurt ―Dreel los nombró y uno a uno se fueron aproximando para saludar a Xael.

Jeremy y Ben, por su parte, se acercaron a Dreel y estrecharon su mano con fuerza, dándole un par de palmadas en el hombro, en actitud fraternal.

―¿Ya no tienes ganas de matarme? ―le dijo el empresario a este último, bromeando.

―Bueno… ―Torció el gesto, recolocándose su consabido Stetson, aunque pronto se dibujó una sonrisa sincera en su cara.

―¿Y cómo están Kim y el niño? ―se interesó Dreel.

―Muy bien. ―Sonrió Jeremy a su vez.

―Daisy se ha quedado con ellos ―intervino Peggy Sue―. Pero, vamos a sentarnos ―les dijo, indicándoles con una mano que se acercaran.

―¿Y qué tal todo? ¿Estáis cómodos aquí? ―preguntó el empresario mientras él y su hermano ocupaban un par de huecos libres―. El director del hotel me aseguró que…

―¿Cómodos? ―demandó Kurt en tono exagerado―. El baño de la habitación es más grande que toda nuestra tienda ―añadió, haciendo que todos rieran.

―Pero ¿qué ha pasado con Damian? ―los interrumpió Lory―. ¿Se ha enterado de que estamos aquí, de nuestros planes?

―No, no ―negó Dreel con rapidez.

―¿Damian? ―se preocupó Peggy Sue.

Dreel miró de refilón a su hermano. Él lo había metido en ese lío y ahora no sabía cómo salir de él.

―No es nada ―le restó importancia―. Me ha exigido que le entregue la casa de Alessandra mañana mismo. Quiere acudir a la notaría para enfrentarla y hacerse con la totalidad de la propiedad.

―Ese bastardo ―farfulló Ben.

―Y pensar que un día fuimos amigos… ―lamentó Kurt.

―Jamás fue parte de nosotros y por eso se marchó a la mínima oportunidad ―lo contradijo Peggy Sue―. Era ambicioso. Siempre quería más y más. Soñaba con ser rico y aseguraba sin pudor que algún día lo sería, al precio que fuese. Me gustaría saber cuál fue ese precio.

Dreel tragó saliva. Iba a resultar que Patterson y él eran más parecidos de lo que estaba dispuesto a admitir. Pero los dos habían empezado desde abajo y se habían abierto paso a puñetazos, avasallando sin escrúpulo alguno y vendiendo su alma al diablo si era necesario. Alessandra tenía razón al afirmar que ambos eran de la misma calaña.

―Louise era lo único que lo unía al pueblo ―añadió Lory―. Recuerdo el día que volvió a Meadow, pavoneándose frente a todos, con la intención de llevársela con él a Reno. Estaba obsesionado con ella y no paró hasta conseguirla.

―Y ahora quiere repetir la historia con Alessandra ―dijo Ben con una mueca de desprecio en los labios.

―Es repugnante… ―masculló Kurt.

―No pretendo defenderlo ―aclaró Dreel―, pero no es el primer hombre ni el último al que le gusta una mujer mucho más joven.

―No me refiero a eso. Debería quererla como a una hija, no como a una mujer ―objetó Kurt.

―No lleva su sangre ―insistió el empresario―. El verdadero problema reside en que no acepta un no por respuesta. Por eso quiere castigarla.

―Entonces… ¿Mañana? ¿La casa? ―se preocupó Peggy Sue.

―Tranquila ―la calmó Dreel―. Todo sigue según lo previsto. A estas horas, la propiedad Gardener volverá a ser de Alessandra.

―¿Y cómo has disuadido a Damian? ―preguntó Jeremy, receloso.

Dreel volvió a mirar a su hermano mientras aceleraba los engranajes de su mente para buscar una excusa plausible. Xael alzó la comisura de los labios, dispuesto a salir al quite.

―No hay que desestimar el derechazo de los St. Michael ―presumió, levantando unos segundos la mano vendada de Dreel. Los demás rieron por lo bajo.

―El golpe letal será cuando se entere de que mañana nadie acude a las firmas en Lubbock ―añadió Dreel con suficiencia, aunque no recibió la respuesta que esperaba―. ¿Qué pasa? ―demandó, tensándose al ver que compartían miradas silenciosas y carentes de toda diversión―. ¿La gente del pueblo ha cambiado de idea y quieren vender?

―No… Bueno… ―Lory titubeó, sin saber cómo plantear la situación―. Sabes bien que todas nuestras esperanzas están puestas en esta noche.

―Va a ser un éxito ―aseveró Exael, y Dreel afirmó con la cabeza, secundándolo.

―¿Cómo podéis estar tan seguros? ―Peggy Sue chasqueó la lengua.

―Haceos cargo ―les pidió Jeremy a los empresarios―. Somos personas sencillas, esto nos queda grande, y la gente tiene miedo. Si no resulta tal y como esperamos…

―Venderéis ―supuso Dreel.

―Al menos, ese dinero nos dará la oportunidad de empezar en otra parte ―agregó Ben.

―Es comprensible ―murmuró Xael, observando a su hermano―. De hecho, si queréis que lo cancelemos todo…

―¡No! Claro que no ―exclamó Lory, respondiendo por todos―. Meadow siempre ha subsistido gracias al algodón, no conocemos otra cosa ―prosiguió―. Y aunque no sabemos cómo ni por qué, somos conscientes de la gran calidad del producto que dan nuestras tierras. Estamos seguros de que el desfile de esta noche es una gran oportunidad para dar a conocer nuestro algodón y darle empuje al negocio. Pero no debemos olvidar que somos David contra Goliath en esta lucha.

―Exacto y, tal y como hizo él, venceremos ―afirmó Dreel―. Los diseños de Francine son extraordinarios y la puesta en escena hará que sean aún más deslumbrantes ―añadió señalando a su hermano.

―O sea, que también te ha enredado en sus planes ―lo compadeció Peggy Sue―. Muy bueno has de ser…

Xael sonrió, bajando el rostro. Si Dreel no lo conociera, habría asegurado que se había sonrojado.

―En realidad, si lo de esta noche sale mal, vosotros venderéis vuestras tierras, pero yo lo mataré lentamente ―respondió el rubio, mirándolo con sonrisa malévola.

Dreel, por su parte, le dio un puñetazo en el hombro, provocando que todos rieran.

―No te conocen lo suficiente como para saber que me adoras, Exael ―le dijo después con fingida severidad.

―¿Qué mentiras les habrás contado mientras estabas en Meadow? ―bromeó, aunque no terminaba de decirlo cuando se dio cuenta de que había metido la pata hasta el fondo. Las risas cesaron repentinamente, dando paso a una tensa seriedad―. Yo… Lo lamento ―se disculpó con rapidez.

―No lo hagas ―replicó su hermano―. Sabes muy bien que tienes razón.

―Ya… Bueno… ―vaciló Peggy Sue―. Pero dicen que rectificar es de sabios, ¿no?, y Meadow se va a salvar gracias a ti ―agregó mirando a Dreel.

―Y no solo eso. Alessandra me llamó hace un rato para contarme que la vista no ha podido celebrarse porque han aparecido pruebas a su favor ―añadió Lory con mirada pícara.

―¿Ah, sí? ―Dreel se hizo el sorprendido―. Ciertamente, me alegro por ella ―dijo con genuina sinceridad.

―¿Me estás diciendo que no tienes nada que ver? ―demandó escéptica, estudiándolo con detenimiento.

―¿Yo? Nada en absoluto ―insistió con firmeza.

―Si tú lo dices… ―murmuró ella, dedicando ahora su escrutinio a Xael, quien aguantaba el tipo como podía. Al menos, Alessandra había obviado su visita en su relato a Lory. O eso quería pensar.

En ese momento, una pareja de jóvenes entró al salón. Vestían el uniforme del hotel, por lo que indudablemente eran trabajadores. Juntos se aproximaron a ellos, aunque se detuvieron a un par de pasos.

Si alguien hubiera podido leer la mente de los St. Michael en ese momento, habrían comprobado el alivio que les provocaba a ambos, aunque por distintos motivos, aquella interrupción.

―Buenos días ―saludaron al unísono―. Nos envía el señor Wynn ―añadió él, mirando directamente a Dreel, quien asintió al comprender.

―Si son tan amables de acompañarnos ―dijo ahora la joven, refiriéndose al resto del grupo.

―¿Qué? ―demandó Kurt mientras los demás murmuraban.

―Resulta que el hotel cuenta con una selecta boutique y tenéis la sección de señoras y caballeros al completo a vuestra disposición para «haceros la pelota» ―recitó Dreel en tono travieso―. ¿Es que no habéis visto Pretty Woman? ―se escandalizó.

―Es que no entendemos a qué viene esto ―alegó Lory.

―No dudo de lo apropiado de la indumentaria que hayáis escogido para esta noche, pero la exclusividad de mi casino exige que vistáis vuestras mejores galas ―explicó con exagerada y falsa presunción. Exael, por su parte, chasqueó la lengua, negando con la cabeza ante el fanfarroneo de su hermano.

―Disfrutad de vuestra estancia en Las Vegas ―dijo el rubio, poniéndose en pie. Su hermano lo imitó un segundo después.

―Nos vemos esta noche ―se despidió a su vez.

―¡Dreel! ―lo llamó Lory, haciendo que ambos hombres se detuvieran mientras ella se acercaba. Dreel la miró con curiosidad―. Alessandra también me ha contado que tenía intención de alojarse en algún hotel de las afueras, en vista de que la firma es mañana temprano.

―Ya ―fue su escueta respuesta, como si aquella información no le importara en absoluto―. Si estás pensando en lo de esta noche, preferiría que no supiera nada al respecto, al menos hasta que haya acabado todo ―respondió finalmente.

―¿Por qué? ―inquirió ella, agarrándolo del brazo al ver su intención de irse―. ¿Por qué no quieres que sepa todo lo que estás haciendo por nosotros, por ella?

―Te equivocas ―negó con rapidez―. Esto lo hago por mí, para expiar mis culpas por lo sucedido. Y si no quiero que se entere es para que, precisamente, no se confunda, como tú.

Lory lo miró perpleja, por la dureza de sus palabras y por su áspero tono de voz. Dreel tensó la mandíbula ante su expresión, incluso estuvo tentado de decir algo más, pero desechó la idea un segundo después.

―Vámonos ―le ordenó a su hermano, y este le lanzó una mirada de disculpa a la mujer antes de seguirlo.

Durante el camino de vuelta, ninguno de los dos hombres pronunció palabra. Xael estacionó su Tesla en el aparcamiento privado, en silencio, y de igual modo tomaron el ascensor que los condujo hasta la planta en la que estaban situados sus despachos.

Dreel se encaminaba hacia el suyo cuando su hermano lo cogió del brazo.

―¿Qué vas a decirme? ―inquirió él, contrariado, soltándose con un tirón de su agarre―. ¿Que me estoy equivocando?

―Dreel… ―resopló.

―Contéstame a una cosa ―lo retó―. ¿Cómo te has sentido con esa gente? Con alguien que te habla de igual a igual, bromeando, incluso con afecto. Pareciera que podrías formar parte de ellos, ¿verdad? ¿¿Verdad?? ―insistió.

Xael se limitó a asentir ligeramente, negándose a admitirlo.

―Pues ahora imagina sus rostros cuando descubran nuestro pasado ―masculló entre dientes, doliéndole el simple hecho de recrear la escena en su mente.

―¿Y si no lo descubren? ―demandó el rubio con dureza―. Creo que a Patterson le ha quedado claro que no le conviene hablar, y tu problema con Nancy no tienes más que decidirte para solucionarlo ―le recordó.

―Lo haré, llegado el momento ―le aseguró―, pero primero quiero terminar con esto, sentir que ya no le debo nada a ninguno de ellos para que puedan desaparecer para siempre de mi vida.

―Y eso incluye a Alessandra ―supuso Xael.

―Ella, la primera ―sentenció―. Necesito arrancarla de mí de una vez por todas. Ya no me sirve la posibilidad de que nunca llegue a descubrir mi pasado, porque por mucho que me maldiga a mí mismo, lo que pasó, lo que fui, forma parte de lo que soy ahora. Y eso es algo que Alessandra jamás entendería. Ni ella ni nadie. Y lo sabes. Por eso estás solo. Por eso debo estarlo yo. Y que esto nos sirva de lección a los dos. No caigas, hermano. No deseo que sientas en tu propia carne semejante dolor.

Gadreel le sostuvo la mirada a Exael pese a que la vergüenza le instaba a bajar la cabeza y le agitaba la respiración. En ese momento, la melodía de un teléfono rompió el silencio de aquel pasillo. Xael apenas movió más músculos además de los del brazo para sacar el móvil de su pantalón. Miró rápidamente y de reojo la pantalla, pues toda su atención seguía puesta en su hermano.

―Mañana acabará todo ―le dijo, y el moreno asintió―. Dime, Jerry ―respondió entonces a la llamada―. Las contrataciones para esta noche están cerradas ―le dijo, aunque frunció el ceño al seguir escuchando―. Bajo enseguida ―contestó antes de colgar.

―¿Algún problema? ―se interesó Dreel.

―No creo ―le restó importancia―. Te veo luego.

―Sí ―asintió, visiblemente más calmado―. Estaré en mi despacho.

―De acuerdo. Dreel ―lo llamó cuando ya se había dado la vuelta―. Todo va a salir bien.

El moreno se limitó a asentir, sin mucho convencimiento, y se encaminó hacia su despacho. Estaba cansado, exhausto… No físicamente, aunque sentía que la vida se le escapaba cada vez que soltaba el aire al respirar.

«Todo va a salir bien», le había dicho Exael, pero él no estaba tan seguro.

Sabía que ese día llegaría, el que lo pondría cara a cara con Alessandra, y una y otra vez en esas últimas semanas se había repetido que lo enfrentaría, que acudiría a la notaría, firmaría lo que tuviera que firmar y la vería una última vez; un último adiós y para siempre. Pero sabía que no era capaz. Jamás tendría la fortaleza suficiente para decir esa palabra, y aunque lo hiciera, ella no se iría de sus recuerdos.

Alessandra… Joder…

Había hecho bien en hablar con el abogado para que acudiera en su lugar. Temía verla y derrumbarse, como nunca antes en su vida, y había tenido muchas ocasiones para no volver a levantarse después de una caída. Pero ahora era distinto. Pese a la distancia y el tiempo discurrido, aquel sentimiento que le estrujaba el corazón, que lo hacía sangrar hasta el dolor más profundo, no había desaparecido, incluso lo hacía sobresaltarse constantemente ante el peligro inminente de volver a verla. Y tenía miedo de no soportarlo.

Abrió la puerta de su despacho cabizbajo, y con la misma desgana la cerró.

―Por fin llegas, querido ―resonó aquella voz a su espalda.

―Maldita sea ―farfulló mirando hacia atrás por encima del hombro.

Una risa ladina fue la respuesta a su exabrupto. Recostada en el sofá, Nancy alzó una copa de licor que se había servido ella misma, brindando en silencio a su propia salud.

CAPÍTULO 31

Obras son amores…

El viaje en avión desde Reno hasta Las Vegas apenas duraba una hora, aunque a Alessandra se le hizo eterno, quizá porque era el último lugar del planeta donde quería estar. Llevaba semanas luchando contra sí misma, alegando una y otra vez que Dreel había sido un miserable que no había dudado en engañarla para arrebatarle lo único que tenía. Y lo seguía siendo, hasta el último momento. ¿Por qué si no estaba viajando a Las Vegas? Para entregarle su casa, y por ese motivo debía despreciarlo, ¿verdad? Maldito fuera… Si pudiera olvidar que gracias a él quedaría demostrada su libertad… ¿Por qué lo habría hecho?

El último cuarto de hora hasta aterrizar se convenció de que era una excusa para limpiar su conciencia, y por eso mismo seguía siendo igual de ruin y rastrero. Contrariamente a lo que le había dicho su hermano Xael, Dreel no lo hacía por ella, sino por él, para sentirse libre de culpas.

Sí, Alessandra debería odiarlo hasta la extenuación, y en cambio, ¿por qué temía enfrentarlo al día siguiente, aunque el motivo de aquel encuentro fuera desgarrador para ella? ¿Por qué pese a luchar contra ello, una dolorosa punzada le atravesaba el corazón cada vez que se obligaba a deshacerse de todos los recuerdos del tiempo vivido con él? Rememorando aquellos días, hubo momentos en los que le había parecido tan sincero… O quizá fue su propio deseo de creerlo ante lo inverosímil de que un hombre como él tuviera interés alguno en ella.

«No lo tenía», se obligó a decirse por enésima vez en el último mes. Sus únicas motivaciones eran el dinero y conseguir más poder con el negocio del petróleo. Y ella debía convencerse de ello de una maldita vez.

Miró a su lado. Pam tenía los ojos cerrados, aunque sabía que no dormía pese a haberse tomado un calmante. Salían aviones cada hora con destino a Las Vegas, pero la espera en la puerta de embarque, por corta que esta hubiera sido, había alimentado cruelmente la fobia de su amiga a volar.

En ese momento, una azafata avisó por megafonía que iban a tomar tierra, y Pam se agarró instintivamente a los brazos de su asiento. Alessandra alargó su mano y cogió la de su amiga. Aunque esta no abrió los ojos, le sonrió ligeramente, agradeciéndole que tratara de reconfortarla, aunque era Alessandra quien le agradecía que hubiera dejado su miedo a un lado con tal de acompañarla en ese duro trago.

―¡Por fin en tierra! ―exclamó la rubia mientras atravesaban el túnel que unía el avión a la terminal―. Estoy muerta de hambre ―añadió, palpándose el abdomen.

―Podríamos haber comido cuando hemos vuelto a tu casa a por la maleta ―le recordó Alessandra.

―También podría habérselo vomitado al de delante, así que… ―Alzó un dedo y negó enérgicamente―. ¿Nos sentamos aunque sea a tomar un café? ―le propuso, señalando una cafetería situada cerca de la salida del aeropuerto.

―Vale, pero prefiero un té ―comentó ella mientras se aproximaban a una mesa.

―La teína también es un excitante ―le advirtió su amiga―. Dos zumos de naranja ―le pidió al camarero que se detuvo frente a su mesa, libreta en mano.

―¿No tenías hambre? ―le preguntó Alessandra, extrañada.

―Si tú no comes, yo tampoco ―alegó Pam, ceñuda.

―Agradezco tu solidaridad, pero no vale la pena que desfallezcas por mi culpa ―bromeó.

―Qué exagerada ―se rio la joven―. Además, esta noche pienso desquitarme probando el servicio de habitaciones.

―La verdad es que de lo único que tengo ganas es de llegar al hotel y meterme en la cama hasta mañana ―murmuró mientras el camarero les servía las bebidas―. Ojalá al despertar todo hubiera acabado.

―¿Vas a preguntarle por lo de hoy? ―la tanteó su amiga, pero ella negó con la cabeza al instante.

―Exael me ha pedido discreción ―le recordó.

―Pero ¿no tienes curiosidad por saber por qué lo ha hecho y por qué no quiere que lo sepas? ¿A qué motivos se referiría su hermano?

―Ni idea ―susurró tras dar un pequeño sorbo.

―¿Será por culpa de la tal Nancy? ―soltó de súbito, y a Alessandra casi se le cae el vaso de la mano.

―¿A qué viene que nombres a esa mujer? ―demandó sin comprender―. ¿Sigues con la idea del chantaje? ―apuntó con incredulidad.

―Te recuerdo que fuiste tú quien lo comentó cuando me contaste lo ocurrido ―objetó disconforme―. Todo iba estupendamente, incluso Dreel te había propuesto esa misma mañana que vivieras con él, aquí en Las Vegas. Y de pronto, llega esa lagarta y se va todo a la mi…

―¡Pam!

―Al traste ―se corrigió―. ¿Has olvidado todo eso? ¡Zas! De repente, se transformó en un canalla.

―Quizá porque lo es en realidad ―razonó la joven―. La llegada de su amante provocó que se le cayera la máscara.

―¿De verdad crees que un hombre como él se dejaría dominar por una simple amante?

―No será tan simple ―refunfuñó―. Hubo momentos en los que Dreel parecía su marioneta.

―Entonces, ¿volvemos a lo del chantaje? ―insistió―, porque tú me dijiste…

―¡Olvida lo que te dije! ―le exigió de malos modos, poniéndose en pie―. Dreel solo quería la casa y mañana la tendrá. ¿Nos vamos al hotel de una vez? ―añadió. Sacó un billete de su monedero y lo dejó caer encima de la mesa.

Pam dio un largo y apresurado trago a su zumo y siguió a su amiga, quien no se detuvo hasta llegar a la parada de taxis, directa al primer vehículo de la extensa fila. Cuando el conductor cerró el maletero, Pam le alcanzó un papel escrito con la dirección, y el taxista se limitó a asentir.

Emprendieron la marcha y comenzaron a recorrer las anchas avenidas de la lujosa ciudad mientras el habitáculo se llenaba de un incómodo silencio. Hasta el conductor tuvo que percatarse pues encendió la radio, aunque con el volumen bajo. Alessandra observaba a través de la ventanilla el desfile de edificios. La tarde comenzaba a caer, así que empezaban a iluminarse los primeros neones de sus fachadas. La torre Stratosphere, la réplica de la Torre Eiffel del Paris Las Vegas… En otras circunstancias, ambas habrían disfrutado de aquel viaje.

Alessandra miró a Pamela con culpabilidad, quien también prefería contemplar por la ventanilla aquel paisaje de acero, vidrio y luces. Tenía los brazos cruzados sobre su regazo, en actitud disconforme. En cierto modo, Alessandra la entendía. Su corazón también lo estaba.

―Lo siento ―le murmuró―. Pero no me ayudas con tus teorías conspiratorias.

―Pues yo sigo pensando que Dreel y tú tenéis una conversación pendiente ―respondió, girándose un momento a mirarla, aunque pronto apartó la vista de ella―. El modo en que se fue, actuando así… ―Resopló y encaró finalmente a su amiga―. Tú misma sabes que hay gato encerrado.

―¿Y si no lo hay? ―replicó contrariada―. Quizá solo veo cosas que no existen por la maldita fase de la negación.

―Entonces, estarás de acuerdo conmigo en que saber la verdad te ayudará de una vez por todas a olvidarlo ―sentenció su amiga, sosteniéndole la mirada con firmeza.

―No… No creo que mañana sea el momento adecuado para hablar de eso ―vaciló la joven―. Voy a entregarle la casa de mi familia ―le recordó, como si fuera necesario.

―Volvemos a estar de acuerdo. Una notaría no es el mejor sitio para zanjar el asunto ―afirmó Pam en tono críptico, y Alessandra la miró atónita, sin comprender.

Iba a preguntarle qué pasaba cuando el taxi se detuvo. Los grandes dígitos del taxímetro marcaban el coste de la carrera y, sin mediar palabra, Pam sacó un billete que le entregó al conductor. Acto seguido, este bajó del coche y se dirigió al maletero para entregarles a las jóvenes su equipaje.

No fue hasta que el taxi se alejó de ellas que Alessandra se dio cuenta de dónde estaban. Un gran cartel, cuyo neón encendido presumiblemente sería de color rojo, coronaba una gran cristalera de acceso al casino más exclusivo de todo el estado, incluso del país: el «Hell’s Cave».

―Esto debe de ser una maldita broma ―masculló Alessandra.

Sin esperar respuesta por parte de su amiga, se dio la vuelta y se acercó al bordillo con la intención de detener al primer taxi que pasara. Sin embargo, Pam la cogió del brazo y tiró de ella.

―Vas a hablar con él, aunque sea solo para decirle lo canalla que es ―le ordenó―. Arroja sobre Dreel toda tu rabia, grítale, insúltale si es necesario, haz lo que sea para poder pasar página de una santa vez. Porque, de lo contrario, vas a estar toda la vida odiándolo, y amándolo, todo al mismo tiempo. Y mereces ser feliz, no esa mierda. Vamos ―le exigió, aunque Alessandra no se dejó arrastrar por ella―. ¿A qué tienes miedo? ―demandó disconforme ante su actitud.

―A… perder mi dignidad ―titubeó.

―¿Acaso le vas a rogar que vuelva contigo? ―demandó con incredulidad.

―¡Claro que no! ―exclamó, ofendida por la duda―. ¿Tan poco me conoces?

―¿Ves? Tu dignidad quedará indemne ―alegó, mostrando así que su objetivo era probarla.

―¿Y si…? ―Alessandra suspiró―. Temo su desprecio, su burla, me sentiría…

―Aquí el único que habría obrado de mala fe sería él ―atajó molesta―. Confiaste en él, te enamoró. Si se ríe de eso, aún es más canalla de lo que pensábamos. Y tendrás otro motivo para olvidarlo. Vamos ―le repitió.

Esta vez, cuando Pamela tiró de su brazo, Alessandra se dejó llevar. Quizá tuviera razón y valiese la pena aquel mal trago. Se acercaron a la cristalera, aunque la ausencia de luz en el interior evidenciaba que estaba cerrado. Alessandra comenzó a buscar un posible timbre, pero, carente de toda paciencia, Pam se puso a golpear el cristal con los nudillos.

―¡Eh! ¿Hay alguien?

―¿Te has vuelto loca? ―la reprendió Alessandra, apartándola de la puerta―. Todo Las Vegas se va a enterar de que estamos aquí.

―Todos menos Dreel ―refunfuñó la rubia, torciendo el gesto, aunque se le iluminó al instante―. ¡Ven!

Sin esperar respuesta, comenzaron a bordear el edificio mientras Pam sujetaba la mano de su amiga, aunque era innecesario, pues Alessandra podría haber seguido el molesto sonido de las ruedas de su maleta rodando sobre el pavimento. Y la suya tampoco se quedaba atrás.

―¿Se puede saber a dónde vamos? ―preguntó la joven al cabo de unos momentos, obviando aquel desastroso espectáculo musical.

―Hasta el mejor casino tiene una puerta trasera ―alegó con satisfacción al ver una estrecha calle de servicio flanqueada por una valla metálica que en ese instante estaba abierta.

Ambas se detuvieron para asomarse. Al fondo, frente a una puerta que no tenía nada de lujoso en comparación con el acceso principal, la calle se ensanchaba, sin duda para permitir la maniobra de vehículos de carga. De hecho, en ese momento había un camión de transportes estacionado y su conductor le ofrecía un portafolios a un trabajador del casino para que le firmara la conformidad de la entrega. Acto seguido, el transportista se subió al camión y emprendió la marcha, saliendo a la avenida principal.

―Ahora es la nuestra ―dijo Pam con aire triunfal, y pese a creer que era una pésima idea, Alessandra siguió a su amiga hasta aquella puerta de servicio.

Allí sí había un timbre visible, que Pam pulsó sin darle tiempo a Alessandra de arrepentirse. Pocos segundos después, el hombre que había atendido al transportista abrió la puerta, y la extrañeza en su rostro evidenciaba que no esperaba encontrarse a dos mujeres allí.

―Buenas tardes ―habló Pam antes de que él las despachara―. Quisiéramos hablar con el señor St. Michael. Exael St. Michael ―le aclaró.

El hombre, que no llegaría a los cuarenta y cuya dureza en sus facciones le daba una apariencia nada simpática, las miró de arriba abajo.

―Los tratos con el señor St. Michael hacedlos a través de vuestro representante ―les dijo en tono seco.

Iba a cerrar la puerta cuando Pam cruzó el umbral, impidiéndoselo.

―No sé con quién nos habrás confundido, pero no venimos a pedir trabajo. Es un asunto personal ―alegó ella, conteniendo las ganas de soltarle una fresca―. ¿Podrías decirle a tu jefe que Pamela Wilson y Alessandra Gardener han venido a hablar con él?

―Siendo así, ¿por qué no lo llamáis por teléfono? ―demandó él, cruzándose de brazos en actitud inflexible. Y sí, el contorno de sus bíceps dejaba de manifiesto que la simpatía no era su mayor virtud.

―Evidentemente porque no tenemos su número ―le respondió Pam sin dejarse intimidar. No así Alessandra, quien solo tenía ganas de echar a correr.

―Pam, vámonos ―le murmuró a su amiga, pero esta negó con la cabeza.

―No te preocupes ―dijo en voz baja, aunque no lo suficiente como para que él no las escuchara―. Este caballero solo tiene que hacernos el favor de contactar con él y darle nuestros nombres ―añadió con voz calma―. No creo que Exael lo cuelgue de los pulgares por molestarle un momento.

Alessandra abrió los ojos, atónita, aunque al hombre se le escapó una carcajada ante su ocurrencia.

―Tu amiga es muy graciosa. ―Sonrió él, señalándola―. Eras Pamela… ―comenzó a decir mientras sacaba su teléfono.

―Pamela Wilson y Alessandra Gardener ―le repitió ella con rapidez al ver que realizaba la llamada.

―Señor St. Michael, disculpe, pero hay un par de mujeres en la puerta del almacén que desean hablar con usted ―le dijo, sin mostrar ni un ápice del temor que las chicas presuponían, sino con el respeto que Exael le inspiraba―. La verdad es que son guapas, pero no buscan trabajo ―bromeó―. Me comentan que es un asunto personal. Se llaman Pamela Wilson y Alessandra Gardener ―añadió y, un segundo después, separó el teléfono de su oído, mirando el aparato con extrañeza.

Alessandra se temió lo peor. Lo vio colgar, devolver el teléfono a su bolsillo y cruzarse de nuevo de brazos.

―El señor St. Michael vendrá enseguida ―les dijo finalmente. Pam sonrió con alivio y una pizca de suficiencia, aunque Alessandra no sabía si alegrarse o apiadarse de sí misma.

―Pam, esto es una tontería ―le susurró a su amiga―. Dreel ni siquiera querrá verme, y aunque lo hiciera, ¿qué demonios voy a decirle?

―¿Qué tal si eres tú la que le pide explicaciones? ―objetó la rubia―. Estamos de acuerdo en que el malo de la película es él ―sentenció, y Alessandra le hizo una seña para que bajara la voz.

El gorila no abrió la boca, pero aquella mirada acallaba a cualquiera.

De pronto, se escucharon pasos tras él. De hecho, el tipo se giró para comprobar que, en efecto, Exael se acercaba a ellos. La sorpresa del empresario al verlas era evidente.

―Señor St. Michael…

―Está bien, Jerry, no te preocupes. Yo me encargo ―le dijo a su empleado, quien asintió y se marchó―. ¿Qué hacéis aquí? ―les preguntó a las chicas en tono duro.

―Alessandra y Dreel tienen una conversación pendiente ―respondió Pam por las dos, con aquella resolución que la caracterizaba―. Y es evidente que tú opinas lo mismo, por eso tu pantomima de venir a Reno esta mañana. Si realmente no quisieras que Alessandra se enterase de lo que ha hecho tu hermano, lo más sencillo habría sido quedarte al margen.

Xael la estudió de arriba abajo.

―¿Siempre eres así de intensa? ―preguntó ceñudo.

―Con las cosas que me importan, sí ―replicó Pam sin amedrentarse.

El joven resopló.

―¿Y esas maletas? ―Señaló entonces el equipaje.

―Tengo que estar en la notaría mañana muy temprano ―habló por fin Alessandra. Exael meditó aquellas palabras un par de segundos y luego asintió con la cabeza rápidamente, como si acabara de caer en la cuenta.

―¿No tienes la firma anotada en tu agenda? ―le cuestionó Pam, un tanto extrañada por su actitud―. ¿No vas a acompañar a tu hermano?

―Lo cierto es que no ―admitió con indiferencia―. No voy a ir, y… ―Hizo una pausa que tuvo a las dos jóvenes en vilo al imaginar que el resto sería importante.

―¿Y? ―lo interrogó Pam con impaciencia.

―Y Dreel tampoco ―afirmó tajante.

―¿Qué? ―exclamó la joven.

Alessandra, en cambio, palideció al recibir aquella noticia como si le hubieran echado por encima un jarro de agua fría, ante la certeza de que Dreel no quería verla.

―Si ya decía yo que era un cobarde… ―replicó Pam molesta―. Ah, no, que tiene motivos ―recitó mordaz mirando a Xael, a quien lejos de contrariarle su salida de tono, parecía divertirle―. Entonces he hecho bien en traerte hasta aquí, Alessandra ―añadió sin apartar la mirada de él.

―¿Te ha obligado? ―le preguntó el joven, y ella negó.

―Digamos que me ha engañado ―admitió, y el empresario soltó una carcajada.

―¿Por qué será que no me sorprende? ―murmuró―. Pero si en realidad no quieres hablar con él…

―Quiero la verdad ―aseveró firme―. No soy tan tonta como pueda aparentar. Sé que hay algo raro en todo esto y que tiene que ver con Nancy ―añadió, echando mano de aquella teoría conspiratoria de la que renegaba; de perdidos, al río. Aunque le sorprendió que Exael se pusiera tenso, por lo que prosiguió―. Dreel la rechazó abiertamente, frente a mí. Pero entonces ella comentó algo acerca de su pasado, del verdadero Gadreel St. Michael, y su actitud hacia a mí cambió. Me echó de allí para quedarse a solas con ella, y no sé de qué hablaron, pero fue otro Dreel el que regresó. ¿Cuál de los dos es en realidad? ―le espetó envalentonada por su propio discurso―. Como te he dicho, solo quiero la verdad. La necesito para terminar con todo esto.

―Te garantizo que esa verdad no te gustaría oírla ―respondió el empresario, en tono grave, fatalista, pero Alessandra alzó la barbilla, sin acobardarse.

―Pues que sea él quien me la diga.

Exael suspiró pesadamente.

―Está bien ―decidió―. Acompañadme.

Ambas obedecieron, compartiendo una mirada silenciosa. Pam sonreía satisfecha, con confianza, la que Alessandra no tenía. Recordaba a la perfección las últimas palabras de Dreel, su dureza, su crueldad, y era muy posible que volviera a toparse con lo mismo. Pero que fuera lo que tuviera que ser. Quizás eso la ayudaría a pasar página de una vez.

Xael las condujo hasta el otro extremo del almacén y las guio por un corredor estrecho, salpicado de puertas metálicas y de luz fría, hasta llegar al ascensor. Era amplio, y sus paredes estaban revestidas con espejos, terciopelo rojo y apliques dorados; lujo y ostentación decadente, como todo en aquel casino. Alessandra recordaba la primera impresión que le produjo Dreel, y encajaba a la perfección en aquel ambiente. En cambio, ella…

Accedieron a un corredor mucho más elegante aún. Daba lástima avanzar por aquella mullida moqueta de color claro, pero todos esos cuadros que pendían de las paredes empapeladas invitaban a recorrer ese espacio con lentitud, como si de una galería de arte se tratase.

―Tal vez en otra visita ―bromeó Xael, al notar que ralentizaba el paso frente a un Monet―. Pasemos un momento por mi despacho ―les pidió, señalando una puerta.

Cuando las jóvenes entraron, el empresario se hizo cargo de sus maletas, dejándolas a un lado de la puerta.

―Guau… ―exclamó Pam sin poder contener la admiración que le provocaba aquella estancia en la que no faltaba ninguna de las comodidades que se le pudiera ocurrir. Porque había una gran mesa con un portátil y un par de pantallas, teléfono e impresora; un puesto de trabajo totalmente equipado. Pero, además, la espléndida sala contaba con un cómodo sofá, un mueble-bar, una enorme pantalla plana colgada de una de las paredes y, lo que más sorprendió a la joven, una gran estantería plagada de libros que ocupaba la totalidad de otro de los muros.

―Paso muchas horas aquí ―murmuró Xael, un tanto apurado, señalando una puerta cerrada situada al fondo. Era fácil pensar que eran sus habitaciones privadas―. Estás en tu casa ―le dijo entonces a Pam, servil―. El despacho de Dreel se encuentra al final del pasillo. Vengo enseguida.

Pam se limitó a asentir, incapaz de articular palabra. Luego le lanzó una sonrisa de ánimo a su amiga antes de que Xael se la llevara.

Alessandra recorrió aquel corredor con la mirada gacha, fija en sus pasos, que se veían silenciados por la moqueta. Si hubiera podido silenciar también el galopante latido de su asustado corazón…

―Espero que esto valga la pena ―escuchó decir a Xael, con voz queda―. Mi hermano es lo único que no quisiera perder en esta vida.

―No sé a qué te refieres ―respondió confundida―. Nunca he pretendido…

―Él único que ha estado y estará para recoger sus pedazos seré yo. Y al revés. Siempre ha sido así ―alegó con ardor―. Y temo que esta historia acabe con él.

―¿Por qué? ―inquirió Alessandra, sin saber si ofenderse o preocuparse―. Yo nunca he querido hacerle daño. Sin embargo, él…

De repente, Xael se detuvo en seco, imitándolo la joven, aunque sin entender por qué. Pronto lo supo. Estaban frente al despacho de su hermano, y se escuchaban voces en el interior: la de Dreel y la de una mujer. Alessandra habría reconocido aquella voz aguda e incisiva en cualquier parte…

―Querías la verdad, ¿no? ―le preguntó el joven, y ella afirmó con la cabeza, por instinto, más que otra cosa―. Pues me temo que vas a tenerla absolutamente toda.

Sin ni siquiera llamar, Xael abrió la puerta, y se toparon con Dreel y Nancy, de pie en mitad del despacho. En ese preciso instante, Nancy se lanzaba a los brazos de Dreel y lo besaba en la boca, mientras Alessandra sentía que su corazón se detenía, para siempre, y que nunca más volvería a palpitar.

CAPÍTULO 32

Las cartas sobre la mesa

Dreel suspiró profundamente para deshacerse del instinto asesino que le inspiraba la presencia de Nancy en su despacho. Últimamente no estaba para bromas, pero después de la visita de Patterson y la conversación con Lory, no estaba para que le tocaran los huevos. Y la intrusión de Nancy era con toda la intención.

Sin apenas mirarla, se dirigió a su mesa, descolgó el teléfono y pulsó una de las teclas. Esperó a que le respondieran con visible impaciencia.

―¿Sí, señor St. Michael? ―le respondió el jefe de seguridad.

―Desde hoy, la señorita Nancy Moreau es persona non grata para este casino ―dijo con extrema dureza―. Informa a todo el personal, desde el primer guardia al último camarero ―le ordenó, tras lo que colgó el auricular. Lo hizo con tanta brusquedad que el vendaje se le empezó a soltar, por lo que se lo quitó de varios tirones y lo lanzó al suelo.

Luego, dedicó toda su atención a Nancy. Mientras la observaba con una mueca de repugnancia en sus labios, ella dejaba lentamente la copa en la mesa y se incorporaba, lanzándole dardos envenenados con la mirada.

―¿A qué viene esto? ―inquirió furiosa.

―A que se acabó ―sentenció el empresario―. No quiero volver a verte.

―No puedes hablar en serio. ¿Olvidas todo lo que sé de ti? ―alegó ella con insultante seguridad.

―Siempre con la misma canción… Por mí, puedes gritarlo a los cuatro vientos si te da la gana ―le espetó con asco―. Pero te advierto que no te conviene hacerlo.

La madama soltó una risita mientras fingía que se atusaba su rizada melena.

―¿Crees que te tengo miedo? ―demandó sarcástica.

―¡Deberías tenerlo! ―le gritó Dreel, acortando en solo un par de zancadas la distancia que los separaba.

Sobresaltada por su proceder tan repentino, ella retrocedió un paso cayendo sentada torpemente sobre el sofá. Se levantó en cuanto pudo mantener el equilibrio y se alejó de Dreel.

―Eso es, témeme ―farfulló el joven, mientras Nancy se llevaba una mano al pecho, con la respiración agitada―. ¿En serio creerías que me tendrías sometido?

―¿Sometido? ―inquirió ella, envalentonada, pese a su amenaza―. Me sorprende que utilices esa palabra a la ligera cuando conoces su significado a la perfección ―lo provocó, y funcionó tal y como ella pretendía, porque Dreel apretó los puños―. ¿Y te atreves a acusarme? Desde que regresamos de Texas apenas he insistido, haciéndome la tonta cada vez que me dabas largas, cuando en realidad…

―¿Qué? ―bramó furioso―. Sé que tienes las manos atadas por tu mecenas, por quien te dio la información ―la acusó, y Nancy se tensó al percatarse de que sabía más de lo que había aparentado en todo ese tiempo―. Damian Patterson ―añadió para que no le quedasen dudas―. Ha estado aquí hoy, y sé muy bien que, si hasta ahora no me has encadenado a tu cama, tal y como me dijiste, es porque él te lo prohibió, porque era él quien quería usar esa baza contra mí. Y tú aceptaste a saber a cambio de qué… Pero vuestro juego acabó.

―¿De… de qué juego me hablas? ―titubeó mientras trataba de recomponerse, de manejar la situación que sabía perdida―. No he dicho lo que sé por ti, porque creí que valorarías mi gesto, que entenderías que yo…

Dreel la interrumpió con una risotada.

―¿Vas a decirme que estás enamorada de mí? ―se burló―. No te rebajes tanto. Tú no eres de ese tipo de mujeres.

―¡Soy una mujer como cualquier otra! ―se exaltó.

―Si vas a apelar a tus sentimientos, puedes ahorrártelo ―ironizó―. Jamás lo creería viniendo de alguien como tú.

―¡Mi profesión no tiene nada que ver con…!

―¿Y quién habla de eso? ―le espetó él―. Que seas ruin y rastrera es independiente a la forma en que te ganas la vida.

―Creo que eres el menos indicado para acusarme ―le reprochó―. No te has convertido en lo que eres por tu bondad.

―Jamás he pretendido aparentar tal cosa ―objetó furioso―. Sé bien cuál es mi sitio.

―¿Y ese sitio está en Texas? ―inquirió ella sarcástica.

―¡Cállate! ―le ordenó de malos modos.

―¿De verdad creías que podrías estar con alguien como Alessandra? ―prosiguió, esbozándose una sonrisa ladina en su rostro al ver cuánto le afectaban sus palabras envenenadas al empresario―. Tan pura, limpia… ¿No temías corromperla cuando la tocabas?

―¡Te he dicho que…!

―No puede ofenderte la verdad, querido ―atajó ella, ganando terreno―. Y lo sabes, por eso aceptaste regresar conmigo a Las Vegas tan fácilmente ―prosiguió endulzando premeditadamente su tono de voz y satisfecha al comprobar que comenzaba a derrumbar las defensas de Dreel. Su sombría mirada ya no se le antojaba tan amenazadora, sino afligida, desesperanzada―. Es comprensible que verte en ese pueblo, rodeado de esa gente, te influyera, que te asaltara el ingenuo deseo de ser uno de ellos. Pero nosotros jamás podríamos encajar, estamos hechos de otra pasta y no encontrarás nada fuera de nuestro ambiente que aplaque tu soledad.

Dreel gruñó contrariado, pero no dijo nada. Nancy aprovechó la coyuntura para acercarse lentamente a él, un pequeño paso cada vez.

―¿Serías capaz de fingir durante toda tu vida, temiendo que Alessandra descubriese lo que pasó, lo que hiciste? ―añadió, avanzando un poco más―. Nunca lo entendería, lo sabes aunque te duela reconocerlo, y por eso volviste conmigo. Porque, pese a todo, fui a buscarte. Yo nunca te abandonaría, Dreel. Si tú quisieras, estaría siempre a tu lado, pasase lo que pasase, y aceptándote tal y como eres.

Poco a poco, Nancy había conseguido posicionarse frente a Dreel, a escasos centímetros. Y no solo eso. Con cautela, colocó sus manos en el duro pecho del joven, y con lentitud, comenzó a ascender, acariciándolo, acercándose más, hasta que sus dedos se enredaron con el cabello de su nuca.

―Solo alguien que ha vivido como nosotros podría entenderte, y yo puedo hacerlo, Dreel ―añadió, masajeando su piel suavemente―. Yo puedo dártelo todo ―le susurró.

Un segundo después, lo besó. Pegó contra su torso sus redondeados pechos, mientras sentía que Dreel se rendía sin poder evitarlo. Así que profundizó su beso, con ardor, engatusándolo con la danza perversa de su lengua y la calidez de su aliento.

Y Dreel se dejó hacer durante ese maldito instante en el que creyó que eso era lo único que merecía, a lo único que podía aspirar. Pero luego, como un despiadado castigo, resurgió de entre sus recuerdos el sabor de Alessandra, su olor, el tacto de su piel, y su cuerpo reaccionó rechazando lo que jamás podría comparársele, lo que jamás podría aceptar. Pues, pese a intentar olvidarla con todas sus fuerzas y renegar de ello una y otra vez, solo sería de Alessandra, de nadie más.

―¡No! ―le gritó, cogiendo a Nancy de los hombros para apartarla con brusquedad―. ¡No vuelvas a acercarte a mí! ―le exigió mientras Nancy enrojecía de la furia, bufaba rabiosa a causa de su desprecio. Y le habría replicado de haber podido, si aquel repentino e inesperado carraspeo no hubiera quebrado la tensión del momento.

―Perdonad la intromisión. ―Se escuchó la irónica e incisiva voz de Exael en la puerta.

Y Dreel habría querido morir en ese mismo momento al ver quién lo acompañaba.

―Alessandra… ―pronunció en un hilo de voz, tembloroso, asustado, expectante, invadido por un sinfín de sentimientos que acudían a él en tropel, enloqueciéndolo.

―Maldita… ¿Qué haces tú aquí? ―le chilló Nancy al verla, y fue hacia ella, empuñando sus manos como garras.

El primer instinto de Xael fue colocar a Alessandra tras él, haciendo una barrera con su cuerpo, pero Nancy apenas pudo avanzar un paso. Dreel le agarró el rostro por la barbilla, con violencia, apretando con los dedos en sus mejillas.

―Si le tocas un solo pelo, te mataré ―murmuró en tono bajo, grave y amenazador―. Y sabes que soy capaz de hacerlo.

Nancy palideció, dando un paso atrás, y el empresario la soltó, sabiendo que no hacía falta decir nada más.

De hecho, mientras la mujer mantenía fija la mirada en Dreel, en una mezcla de cólera, impotencia y frustración, Xael se acercó y la cogió del brazo, de forma desdeñosa. La reacción de Nancy fue tratar de zafarse, pero el rubio se lo impidió.

Entonces, ambos hermanos se miraron, en una conversación muda, tensa.

―Es el momento de acabar con esto, Gadreel ―murmuró Exael, sosteniéndole la mirada, el reproche silencioso por haber llevado a Alessandra hasta allí, por obligarlo a enfrentar lo que no quería―. Para bien o para mal, este es el final ―añadió con gravedad, y Dreel suspiró, aceptando muy a su pesar. Cerró los ojos un instante y asintió.

Entonces, Xael tiró de Nancy y se la llevó de allí, para dejarlo a solas con Alessandra. Al pasar por su lado, la mujer se removió, pero Exael la controló sin mucho esfuerzo. Luego, el joven le dedicó una mirada fugaz a Alessandra antes de salir y cerró la puerta tras de sí.

Un silencio denso se alzó en el despacho. Dreel percibía dolorosamente los escasos pasos que lo separaban de Alessandra. Quizás eran tres, cuatro como mucho, pero lo suficiente para que se abriera entre ellos un abismo insalvable. Ni siquiera ese deseo incontrolable de ir hasta ella y estrecharla entre sus brazos con fuerza era una excusa válida para recorrer esos cuatro pasos. Y mucho menos lo era ese sentimiento que brotaba de su corazón, terco e incansable, y que sus acelerados latidos lanzaban a lo largo de todo su cuerpo. Cómo la quería…, y cuánto dolía hacerlo.

―¿Qué haces aquí? ―le preguntó con voz queda, sin apenas soportar su imagen frente a él, lo confuso de su expresión, el brillo de sus ojos. ¿Era odio, desprecio, sufrimiento…? Habría dado todo su maldito imperio por saber lo que pasaba por su mente en ese momento.

―No lo sé ―la escuchó decir en un susurro, y una punzada se clavó en el pecho de Dreel. Bajó la mirada. Estúpido… ¿Esperaba que le dijera que aún lo quería?―. No imaginaba que iba a encontrarme con… ―Alessandra estiró una mano y señaló un lugar indeterminado frente a ella, sin saber cómo definir lo que había presenciado―. Es la segunda vez que la rechazas delante de mí ―añadió, y Dreel la miró cauteloso―. ¿Debo tomarlo como una casualidad?

―Por supuesto ―alegó él con suficiencia, en lugar de decirle que el único motivo por el que no podría mirar a Nancy o a ninguna otra mujer era ella―. Y voy a tener que reforzar la seguridad del casino para evitar visitas indeseadas.

―Tu hermano Exael me ha permitido pasar ―alegó, alzando la barbilla, a la defensiva al creer que se refería a ella.

―¿Y cómo lo has conseguido? ―demandó un tanto grosero.

―Le he dicho que quería hablar contigo ―replicó, sin dejar que le afectase su insinuación.

―Así, sin más ―replicó incrédulo.

―Y que quería la verdad, una que, según él, no me va a gustar escuchar ―añadió de modo certero, pues Dreel no pudo evitar su sorpresa.

―No sé a qué se refiere el entrometido de mi hermano ―trató de disimular―. No tengo nada que decirte.

―¿Por eso no vas a acudir mañana a la notaría? ―inquirió.

―Pienso cortarle la lengua a ese zoquete ―farfulló molesto.

―Así que es cierto ―murmuró con notable decepción en su voz―. ¿Dónde quedó aquello de que tú te encargabas de tus propios asuntos? ―lo acusó, haciéndole recordar de forma dolorosa aquella conversación en la cocina de su casa―. Ya veo que era mentira, una más. Eres de los que dan la puñalada por la espalda, de los que no dan la cara a la hora de arrebatarle todo a alguien.

Dreel no dijo nada, aunque le dolió en el alma aquella acusación. Sabía que era mejor que lo pensase, que arrojase sobre él toda su rabia, lo insultase y se fuera de una vez. Porque Dreel corría peligro, y este aumentaba cada segundo que pasaba; el peligro de correr hasta ella y abrazarla, besarla hasta el delirio y rogarle su perdón, pedirle que nunca más lo dejara solo.

La vio envararse ante su mutismo, y supo que se iría. Era lo mejor, pero el dolor le licuaba las entrañas.

―En ese caso, en vista de que Exael es más sincero que tú, le preguntaré a él qué diablos ocurre, o mejor ―fingió que cambiaba de opinión―, buscaré a Nancy, ya que conoce tan bien tu pasado. Eso dijo cuando fue a Meadow a buscarte, ¿no? ―añadió con desdén, haciendo el ademán de marcharse.

―¡No! ―le ordenó Dreel―. No puedes…

―¡Claro que puedo! También habló de mí, sabía quién era ―se justificó, mostrando su furia―. ¿Qué tengo yo que ver en todo este asunto? Mañana te entregaré mi casa y estoy a punto de ir a la cárcel. ¡Al menos lo haré sabiendo lo que ocurre!

―¡No vas a ir a la cárcel! ―exclamó Dreel, y tarde se dio cuenta de que la afirmación de Alessandra había sido un ardid.

―De una mentira sale una verdad ―recitó ella, con cierta culpabilidad, aunque pronto dio paso a la exasperación―. Eres tú quien ha conseguido la prueba de mi inocencia. ¿Por qué? ¿¿Por qué?? ―le exigió saber furiosa e impotente, al borde de las lágrimas―. Si no quieres verme, si nunca te he importado…

―Para limpiar mi conciencia ―alegó él con indiferencia.

―¡Eso es mentira! ―le gritó la joven―. Rechazaste a Nancy, la echaste de allí, hasta que te amenazó con hablar frente a mí del verdadero Gadreel St. Michael…

―Para, Alessandra…

―«Tu pasado es de lo más interesante» ―recitó con voz impostada, imitándola y acallando la advertencia de Dreel―. Recuerdo cada palabra, cada uno de tus gestos, y lo que leí en tu cara fue pavor.

―No ―negó enérgico―. Necesitaba una excusa para dejarte y Nancy me la dio.

―¡Mientes! ―continuó presionándolo―. ¿Por qué me has librado de la cárcel? ¿Por qué quisiste continuar con el desfile a mis espaldas hasta que Francine Sinclair se echó atrás?

―¿Qué? ―demandó, palideciendo―. ¿De... de dónde sacas eso? No… No es cierto…

―Me lo dijo Lory ―respondió con firmeza―. Aunque puedo suponer sin equivocarme que le pediste que te culparan a ti ―le espetó―. ¿Por qué? ―le exigió saber―. ¿Por qué esta campaña de acoso y derribo contra ti mismo? ¿¿Por qué te fuiste?? ―preguntó con voz temblorosa, reprimiendo el llanto.

―¿Qué quieres? ―contraatacó él, sacando fuerzas de flaqueza de no sabía dónde―. Ni mis palabras ni mis actos te valen… ¿Tan difícil es de entender?

―¡No te creo! ―insistió con obstinación mientras las lágrimas ya rodaban por sus mejillas, pequeñas gotas que se clavaban en el corazón de Dreel.

―¡Joder! ―se maldijo a sí mismo, apretando los puños con impotencia, incapaz de soportarlo―. ¿Qué pretendes? ¿Qué quieres de mí? ¿Esperas que te diga que te quiero?

―¡Sí! ¡Sí, maldita sea! ―sollozó la joven―. Porque yo te quiero a ti.

Dreel la miró atónito, noqueado, recibiendo esas palabras como un disparo mortal. Porque todas sus defensas se resquebrajaron y lo dejaron indefenso ante ella. Iba a ser su tortura, su condena, su descenso a los infiernos, pero ya no podía evitarlo.

Ahogando un juramento, recorrió aquellos cuatro pasos que lo separaban de ella y la estrechó entre sus brazos mientras su boca iba en busca de la suya. La dicha que lo invadió al percibir que ella lo recibía, que respondía a su beso, hizo que brotasen lágrimas de sus ojos. La abrazó con fuerza dejándose embriagar por la sensación… Era su sabor, su olor, su piel… Su Alessandra. Los dedos de la joven se clavaban en su espalda en una súplica, rogando que no se alejara, y daría la mitad de su vida por no hacerlo.

Rompió el beso, pero la mantuvo abrazada, apretada contra su pecho. Ojalá percibiera los latidos de su corazón y supiera que solo latía por ella.

―Alessandra… ―susurró mortificado.

―Dreel… Confía en mí ―le suplicó.

―No es cuestión de confianza ―lamentó el joven, separándose finalmente.

―Sé que es algo grave ―insistió Alessandra.

El empresario se alejó un paso, pero ella cogió una de sus manos, impidiendo que lo hiciera del todo, y él no pudo rechazar su contacto. Le hacía tanta falta…

―No pretendo restarle importancia, solo que me des la oportunidad de apoyarte igual que tú lo hiciste conmigo ―le pidió.

―Tú eres inocente, ha sido fácil demostrarlo ―murmuró él, negando con la cabeza. Luego tomó aire para hacer acopio de su fortaleza y mirarla a los ojos―. Yo soy culpable, y toda la vida pagaré por ello.

CAPÍTULO 33

Sangre, sudor y lágrimas

Me despierto con un olor pestilente invadiendo mis fosas nasales. La humedad que percibo en mi rostro me indica que es mi propio vómito. Aún está caliente comparado con lo frío que está el suelo sobre el que estoy tirado, por lo que habré estado inconsciente poco tiempo. Mi cuerpo aterido se estremece a causa de un escalofrío, dándome un completo panorama de cómo estoy: desnudo, desvencijado y maltrecho. Esta vez me he resistido demasiado, y he pagado el precio. La paliza ha sido descomunal, y aun así no he conseguido disuadirlo de su propósito. La postura en la que me encuentro, el dolor punzante en las entrañas, el calor líquido que noto caer de entre las piernas.

Un sollozo pugna por escapar de mi garganta, pero me lo trago. Le complace mucho más si me ve llorar, se regodea ante lo que considera un logro, al ver la criatura miserable en la que me convierte. Le divierte mi lucha, mis esfuerzos por proteger mi cuerpo y la poca humanidad que me queda, porque sabe que acabará sometiéndome. Siempre lo hace, sea como sea, aunque yo esté inconsciente.

De repente, un gemido capta mi atención.

―No…

Es una súplica ahogada y desesperada, de una voz que conozco demasiado bien y que me hace reaccionar.

Separo los párpados con lentitud, sin atreverme a moverme hasta no estar seguro de que ya se ha marchado. Un mechón de mi cabello rubio cae sobre mis ojos y me da una visión parcial de mi brazo y, a lo lejos, de mi camastro pegado a la pared.

―Vamos, sabes que me encanta cuando te resistes…

Cierro los ojos de golpe al percibir esa voz que de solo escucharla me provoca náuseas y terror. Y permanezco inmóvil porque se oye tan clara y potente que parece que esté aquí mismo, en mi celda, conmigo. No quiero que me vea despierto, no quiero darle otro motivo para golpearme.

―No… No…

Pero Gadreel sigue rogando.

No puedo contenerme más y vuelvo a abrir los ojos. Sin mover ni un solo músculo, busco con la mirada y no encuentro nada, pero esas voces se han escuchado demasiado cercanas. Con cuidado, alzo ligeramente la cabeza y la coloco hacia el otro lado, hacia la puerta. Y entonces lo comprendo.

Está abierta.

Mi corazón late con fuerza contra mis adoloridas costillas ante ese descubrimiento, y en lo primero que pienso es en Gadreel. He perdido la noción del tiempo y no sé cuánto ha transcurrido desde la última vez que vi a mi hermano. Ese día rompió mi espejo golpeándolo con la cabeza; aún recuerdo la sangre que brotaba de su frente y que yo trataba de contener con mi mano mientras lloraba sobre mí. También recuerdo los golpes que vinieron después… Nos separó y no he vuelto a verlo, y día y noche no hago más que preguntarme si estará bien.

Está mal, muy mal.

Lo oigo pelear, suplicar, llorar.

―Cada vez estás más preparado para mí y ya sabes que te haré menos daño si me dejas entrar…

Una bola de bilis sube hasta mi garganta al escuchar su voz pastosa a causa del goce; la he notado tantas veces contra mi oído…, y lo maldigo odiándolo con todas mis fuerzas. Sé que no ha tenido suficiente conmigo, mi estado de inconsciencia no le ha otorgado el placer deseado, y la inútil lucha de Gadreel le hará alcanzarlo. Siento deseos de gritar, de decirle que no se resista, que no dé batalla, pues cuanto más lo hace, más disfruta ese malnacido y más sufrirá él.

Pero sigue llorando.

―No… Por favor… Me duele... Para… Para…

No puedo contenerme. Me arrastro por el suelo como la alimaña en la que me ha convertido ese demonio y me acerco a la puerta. Entonces, lo veo. Sé perfectamente lo que es, lo he notado en mi carne. La invasión, la profanación, el dolor… Pero ver a mi hermano bajo su cuerpo, sometido, vejado… sodomizado… sin piedad, una y otra vez. Las lágrimas acuden a mis ojos, llenas de rabia, impotencia y odio, contra mí mismo y contra él. El sudor perla su frente y las gotas resbalan por su rostro contraído por el placer, hasta caer en el cuerpo tembloroso de Gadreel. Y la sangre. Su sangre…

No puedo soportarlo más. Controlo otra náusea y la hago descender hasta mi estómago, donde noto que se concentra una bola de ira candente que comienza a extenderse por todo mi cuerpo, a través de mis venas, incendiando mi sangre y alimentando mi cólera.

Gateo hacia mi camastro, asaltándome el recuerdo de los cristales rodeando a Gadreel mientras colocaba uno de ellos sobre las líneas violáceas de su muñeca en un deseo irrefrenable de acabar con todo. Y eso es lo que va a suceder.

Levanto el colchón y saco uno de aquellos pedazos que rescaté mientras él estaba ocupado, golpeándolo. Lo sostengo en mi mano, abarca toda mi palma. Luego, uso una de sus puntas afiladas para rasgar el colchón, me hago con un trozo de la hedionda tela que lo envuelve y cubro los bordes cortantes con él.

La propia furia y la adrenalina que me provoca la anticipación me dan fuerzas para ponerme en pie. Los lastimeros sollozos de Gadreel siguen llegando hasta mis oídos, y yo los acallo con la voz de mi conciencia; tengo que terminar con esto de una vez.

Traspaso la puerta abierta y, antes de que se dé cuenta, me cierno sobre él. Me aseguro de empuñar el cristal, alzo la mano y la dejo caer sobre su espalda.

Su alarido se mezcla con el grito de Gadreel. Ha caído sentado a su lado, echando los brazos hacia atrás para tratar de arrancar de su carne lo que he convertido en un arma mortífera. Por fortuna, no lo alcanza. Sin embargo, él es fuerte y yo un muchacho endeble que cualquier día desfallecerá de inanición, así que la herida infligida no evita que se revuelva hacia mí.

Me agarra del cuello y no duda en apretar, y yo, por instinto más que otra cosa, le cojo las muñecas con ridícula inutilidad. Porque sé que tiene el poder suficiente de partirme el cuello con un único movimiento, y lo hará. Lo leo en esos ojos inyectados en sangre que van a salirse de sus órbitas. Moriré, soy tan consciente de ello como del dolor que me provoca no poder llevarme a Gadreel conmigo. Me odiaré toda mi muerte por dejarlo a su merced, y muevo los ojos en su busca, para pedirle perdón por marcharme sin él. Ya apenas queda aire en mis pulmones…

Pero en ese momento, la boca de nuestro captor se abre en una mueca horripilante y una bocanada de sangre borbotea en su garganta. La presión alrededor de mi cuello se debilita y yo me zafo y me aparto. Entonces, veo a Gadreel sentado detrás de él, con sus manos alrededor del cristal y empujándolo con las pocas fuerzas que contienen su magullado cuerpo. Pero son suficientes. El vidrio apenas se ve, hundido en su carne. Y mi hermano llora, de dolor y de liberación.

Lo rodeo con un brazo y lo alejo. Una de sus manos sangra, así que me hago con el trozo de tela que descansa a nuestro lado y le envuelvo la herida. Presiono para detener la sangre mientras Gadreel se rinde contra mi pecho. Y lo observamos, sin apenas pestañear. Su perverso cuerpo convulsiona al tiempo que el suelo se tiñe de rojo, pero nosotros no apartamos la mirada. La suya está endemoniada, pero ya no tememos, y esperamos con el alma en vilo esa última sacudida que precede a la muerte. Y llega.

Solo entonces volvemos a respirar. Solo entonces volvemos a vivir.

Dreel se pasó el pulgar por aquella marca en la palma de su mano, aquella línea alargada que la recorría de lado a lado y que se confundía con la de la vida. En realidad lo era.

Una inesperada lágrima cayó justo en el centro, haciéndolo reaccionar y sacándolo de aquel bucle de oscuridad en el que había estado metido mientras rememoraba en voz alta aquella parte de su vida sombría y sucia. Enjugó la gota con rapidez e irguió la espalda, tratando de recomponerse. Sin embargo, por un instante, se sintió desorientado, no recordaba haberse sentado en el sofá. Y entonces, notó la presencia de Alessandra. Tampoco recordaba que estuviera a su lado.

Mantuvo la mirada en sus manos, incapaz de alzar la vista y enfrentar lo que tenía delante, de enfrentarla a ella tras haberle narrado aquella lacra que lo marcaba y que lo había acompañado durante tantos años, que nunca lo abandonaría.

Aunque le doliera admitirlo, aquello era una liberación. Tenía el corazón acelerado, sentía un sudor frío que le helaba la piel bajo la ropa y los nervios crispados, a la espera de un movimiento por parte de Alessandra, una palabra, algo. Ni siquiera la escuchaba respirar. Temía su juicio, su repulsa, su asco, y en cierto modo sabía que llegaría mientras contaba los segundos que transcurrían mudos. Pero ya estaba cansado de luchar contra esa verdad que lo perseguía a todas horas desde el mismo momento en que la tuvo enfrente, en cuanto Alessandra lo deslumbró y él se sintió el ser más insignificante del planeta pese a todas sus riquezas y su poder; Diablo St. Michael no era nadie.

La vista fija en sus manos se le volvió a nublar. Tenía que decirle que se fuera; Alessandra quería su verdad y ya la tenía, pero él no disponía de fuerzas ni valentía para abrir la boca. Decidió contar hasta cinco y darse un tiempo para reunir el poco valor que pudiera encontrar en su interior y pronunciar esa única palabra que necesitaba: vete.

Un, dos, tres…

De repente, su cerebro dejó de contar, incluso su corazón se saltó un latido… Notó una leve presión en su brazo que empezó a descender lentamente hacia su muñeca, hasta su palma. Con una suavidad que le traspasó la piel hasta tocarle el alma, Alessandra delineó con un dedo aquella cicatriz que nunca le abandonaría, que nunca le permitiría olvidar. Pero aquel tacto era cálido, sanador. Dreel negó ligeramente con la cabeza, sin querer creer lo que no podía ser, pero Alessandra extendió toda su mano sobre su palma y enredó los dedos con los suyos, cerrándolos con fuerza para mantenerse unida a él.

Dreel no podía respirar. Cerró los ojos y contuvo un sollozo que vibró en su garganta. Alessandra pasaba su otra mano por su espalda, hasta su nuca, y tiró con suavidad hasta que la cabeza del joven descansó sobre su pecho. Y Dreel se dejó hacer. Nunca había recibido tal consuelo, tal refugio, esa paz que lo invadía sin necesidad de palabras. Recibía el palpitar del corazón de Alessandra como un arrullo, como la nana que nunca escuchó de niño, como la emoción que anhelaba el hombre que era. Un hombre que la quería con locura.

Y nunca creyó que sentir tan intensamente le fuera posible, no era más que un juguete roto.

―Eres un hombre maravilloso, Gadreel. Y lo peor de todo es que no lo sabes ―la escuchó susurrar, y sus palabras quebraron el dique que mantenía confinado su propio tormento.

Se abrazó a ella y lloró como el ser desvalido que siempre sintió que era. En ese instante, Alessandra se convirtió en su tabla de salvación, y se aferró a ella como si fuera lo único que lo uniera a la cordura. Quizás era una ilusión, parte de un sueño engañoso y casi tangible, aunque irreal. Pero entonces, los dedos de Alessandra viajaron con suavidad por su mejilla, enjugando sus lágrimas y mitigando su llanto, y esa calidez, esa piel no eran mentira.

―Alessandra ―susurró en una súplica. Porque necesitaba saber cuál iba a ser la condena que ella iba a imponerle.

Sin embargo, ella no pronunció palabra alguna. Abarcó su rostro con ambas manos y alcanzó sus labios con los suyos, mientras Dreel recibía ese beso como un condenado al que indultan a las puertas del corredor de la muerte. Jadeó susurrando de nuevo su nombre y la besó con fervor, sediento de ella después de tanto tiempo sin tenerla, de eternos días tratando de convencerse de que debía empezar a olvidarla de una vez, porque ni en sus más atrevidos sueños habría imaginado que volvería a abrazarla, a besarla así.

Pero lo hacía, ella se lo exigía, y Dreel la rodeó con sus brazos para corresponderle completamente. Su boca volvió a reconocer su sabor, a alimentarse de su aliento, porque esa calidez que invadía todo su cuerpo le devolvía la vida.

No quería dejar de besarla, no podía.

Tiró de ella y la colocó a horcajadas encima de él, con sus muslos separados sobre los suyos. La abrazó contra su pecho mientras seguía devorando su boca, y ella lo rodeó con sus brazos, hundiendo los dedos en su pelo. Entreabrió los labios para él, permitiéndole profundizar su beso, y cuando sus lenguas entraron en contacto sendos gemidos escaparon de sus gargantas; de emoción al estar uno en brazos del otro; de alivio al saber que ambos sentían lo mismo; y de amor, ese que se había mantenido intacto a pesar de haber luchado contra él.

―Alessandra… ―jadeó Dreel, rompiendo abruptamente el beso.

La tomó de las mejillas y la obligó a mirarlo. Los ojos de Alessandra brillaban, aunque la sombra de la duda los oscureció de repente.

―¿Vas a echarme de nuevo de tu lado? ―le preguntó ella con voz queda, temblorosa.

―No… No… ―negó el joven una y otra vez―. Pero necesito convencerme de que tú… ―suspiró mortificado―. No puedo creer que quieras que te toque después de lo que te he contado ―dijo sin poder disimular su tormento.

Sin embargo, los ojos de Alessandra volvieron a brillar. Le dio un dulce beso en los labios que aceleró el corazón de Dreel y apoyó su frente sobre la suya, dejando escapar un suspiro.

―Lo que quiero es que no dejes de hacerlo ―murmuró, y Dreel gimió sobrecogido.

―Alessandra… Si tú supieras…

―¿Qué? ―demandó expectante.

―Cuánto te quiero ―musitó cerca de sus labios, y ella sonrió.

―Igual que yo a ti.

Un instante después, sus bocas se buscaron en un beso fiero, cargado de emoción contenida y de pasión, de nostalgia y deseo. Dreel necesitaba más piel, y para Alessandra sus caricias no eran suficiente. Se habían extrañado tanto…

Dreel la apartó lo justo para ponerse de pie y alzarla en sus brazos. Sabiendo lo que ambos querían, lo que sus cuerpos gritaban, la condujo hacia su habitación, hasta esa cama de dos por dos que él había llenado de recuerdos, añoranza y soledad. De lágrimas.

La dejó con cuidado en el suelo, quedando de pie frente a él, y lentamente comenzó a desnudarla. Pronto, ella lo imitó, y el contacto de Alessandra lanzaba escalofríos por todo su cuerpo, despertándolo, deseando mucho más de ella.

La camisa, su blusa… Dreel la rodeó con sus brazos para alcanzar el cierre del sujetador mientras su boca delineaba la exquisita curva de su cuello, saboreando de nuevo el dulzor de su piel, que se erizaba deliciosamente con el paso de su lengua. Depositó un suave mordisco que la hizo estremecerse, y sonrió de gozo mientras dejaba caer a sus pies la prenda íntima. Sus dedos se deslizaron por su espalda, rodearon la cintura y acariciaron la redondez de sus pechos.

Alessandra jadeó contra su oído, y Dreel solo quería devorarla por entero. Hizo descender una de sus manos y con agilidad le desabrochó los vaqueros. Luego, introdujo ambos pulgares por la cinturilla y empujó, empezando a bajar el pantalón, con lentitud.

Dreel se arrodilló frente a ella, acompañando el movimiento de la prenda. Tras quitarle los zapatos, la ayudó a deshacerse de ella. La respiración de Alessandra estaba agitada, su pecho subía y bajaba, producto del anhelo y la anticipación. Dreel alzó la mirada buscando la suya, y la encontró llena de deseo, de entrega, a él. Abarcó su cintura con ambas manos y depositó un ligero beso en su vientre con el que la hizo temblar. Luego, sus labios siguieron un sentido ascendente hasta alcanzar uno de sus pechos. Lo acunó con una mano y elevó el pulgar, acariciando con un ligero toque el ya duro pezón, para dejar paso a su lengua que lo rodeó despacio, húmedo y excitante.

Alessandra masajeaba el pelo de Dreel, jadeante, abandonada, mientras él seguía tentando con su boca el sensible pezón. Con su mano libre esculpió la redondez de sus nalgas por encima de la ropa interior, su cadera, sus muslos… Los dedos se deslizaron entre ellos hasta llegar a su abertura. Dreel jadeó al notar la humedad íntima que empapaba el tejido, e introdujo un dedo más allá del elástico para sentirla en las yemas de los dedos. Ahogó un exabrupto al escucharla gemir con aquel primer contacto. Estaba empapada…

Sin poder ni querer contenerse, le quitó la última prenda que lo separaba de su desnudez. La miró a los ojos mientras lo hacía, sus miradas se encontraron, incendiadas por el deseo. Luego, Dreel elevó las manos hacia sus hombros y comenzó a acariciarla, despacio, bajando por sus pechos, rozando los erguidos pezones, y continuó hasta llegar a su cintura. La abarcó con ambas manos y, con delicadeza, la hizo sentarse en el borde del colchón. Después, colocó las palmas en sus muslos y la instó a separarlos, lentamente.

Las mejillas de Alessandra estaban enrojecidas a causa de la pasión y de sentirse expuesta ante él, pero un acto reflejo le hizo morderse el labio, deseosa de obtener lo que Dreel pretendía darle. Una sonrisa torcida se esbozó en la boca masculina, complacido por provocarla así. Entonces, manteniendo sus muslos separados con ambas manos, alargó los pulgares y los deslizó por su hendidura, acariciando sus labios íntimos con tormentosa lentitud.

Alessandra apoyó las palmas en el colchón y abrió la boca, jadeante. Sus párpados se entrecerraban a causa del placer y Dreel se relamía, impaciente por saborearla. Pero antes, buscó su clítoris con un pulgar y lo rodeó, presionando lo suficiente para arrancarle un gemido a la joven, quien dejó caer la cabeza hacia atrás asaltada por un repentino ramalazo de placer.

Dreel jadeó satisfecho. Estuvo tentado de hacerla rogar, pero era él quien no podía esperar más. Se inclinó y apartó el dedo para que fuera su lengua la que torturara su engrosado clítoris. La cadera de Alessandra se agitó, sacudida por aquella nueva sensación que caldeaba su sangre y le derretía los huesos, así que Dreel la sostuvo para que no pudiera moverse, justo antes de que su boca se adueñara completamente de su sexo.

Los gemidos de Alessandra se elevaron en la habitación cuando las subyugantes y húmedas caricias la hicieron caer en esa espiral que precede al éxtasis. Y él lo sabía, pues le introdujo un dedo mientras su lengua seguía causando estragos. La joven se dejó ir, con su nombre estallando en su garganta cuando aquel potente orgasmo la sorprendió, arrasando con todo su ser.

Cerró los ojos y se sumergió en aquella nebulosa tan placentera en la que perdió la noción del tiempo y el espacio, hasta que notó una deliciosa presión sobre ella. No sabía cómo, pero su cuerpo descansaba sobre el colchón y Dreel se posicionaba lentamente sobre ella. La joven alzó sus manos para abrazarlo y pegarlo a ella, y sonrió con picardía cuando las bajó y notó que estaba desnudo al acariciar sus firmes glúteos.

―Quería hacerlo yo ―le reprochó en tono travieso.

―No podía esperar a que fueras capaz de moverte ―bromeó él, aunque su voz grave dejaba de manifiesto que apenas podía soportar el deseo que lo corroía por dentro.

―Siempre tan presuntuoso ―alegó ella mientras buscaba su sexo con la mano.

―Dios… ―jadeó Dreel cuando alcanzó su miembro endurecido―. Prometo ser bueno la próxima vez.

―No he dicho que haya sido malo ―murmuró ella, tentadora, como los movimientos de su mano cerrada a su alrededor―. Pero podría ser mejor.

Dreel estaba al límite de su contención cuando Alessandra lo guio hacia el interior de su cuerpo, y él apenas tuvo la voluntad suficiente para no entrar de golpe, de una sola vez. Consiguió hacerlo despacio, disfrutando centímetro a centímetro de aquel calor que lo envolvía, de la forma en la que Alessandra lo acogía, no solo dentro de ella, sino dentro de su corazón.

―Te quiero, Dreel ―la escuchó susurrar, como si hubiera oído sus pensamientos, como si supiera que eso era lo que él más necesitaba.

―Y yo a ti, Alessandra… Te quiero… ―murmuró mientras se perdía una y otra vez en aquella dicha que ella le ofrecía.

La joven lo rodeó con sus brazos y sus piernas, aumentando el contacto de sus sexos, de su piel, latido contra latido, y de la forma más íntima que pudiera existir. Y Dreel volvió a hundirse en ella, sintiéndola, respirándola. Se dio por entero, sin miedo, y era la sensación más maravillosa que jamás hubiera experimentado.

―Dreel… Dreel…

Él gruñó al notar cómo se estrechaba a su alrededor, oprimiéndolo sin piedad. Habría estado toda la vida haciéndole el amor a Alessandra, pero sus movimientos erráticos y ardientes quebraron su resistencia y se dejó arrastrar por ella en un orgasmo devastador.

No abandonó el cuerpo de Alessandra hasta que no se extinguió el placer compartido. Sin embargo, el propio Dreel acusó violentamente su repentina ausencia, así que se tumbó en la cama y la abrazó contra él, recuperando el contacto y la calidez de su piel. Sonrió cuando la escuchó ronronear como un gatito contra su cuello.

―¿Estás bien? ―le preguntó de todas formas, y ella se limitó a mover la cabeza un par de veces, asintiendo.

―Claro que lo estoy ―respondió al cabo de unos segundos―. Creía que te había perdido, que no te volvería a ver. Y todas estas semanas recordando todo lo que habíamos compartido, tratando de comprender por qué te habías ido así…

―Pensé que era lo mejor…, lo mejor para mí ―admitió―. No era capaz de soportar tu juicio, tu lástima, tu asco…

Alessandra le tapó la boca con los dedos y alzó el rostro para mirarlo.

―No siento nada de eso ―aseveró con firmeza, y él apartó la vista, chasqueando la lengua, disconforme. Sin embargo, ella lo agarró por la barbilla y lo obligó a mirarla―. Es obvio que me importa, es injusto y me llena de rabia e impotencia que tu hermano y tú vivierais algo tan horrible y que nadie en este mundo merece. Pero eso no cambia lo que siento por ti. Al contrario, me llena de orgullo ver el hombre en que te has convertido.

―Alessandra… ―murmuró emocionado, abrazándola contra él.

―Podrías ser un capo de la mafia, el jefe de un cártel, incluso un proxeneta…

―¡No! ―exclamó espantado―. Eso nunca. Yo…

―Ya sabes a lo que me refiero ―murmuró preocupada.

Dreel suspiró y le acarició la mejilla con los nudillos.

―Claro que lo sé ―admitió―. Una vez caes en la mierda, es muy difícil salir de ella.

―¿Y cómo…? ¿Cómo lo conseguisteis? ―preguntó con prudencia.

El joven tomó aire antes de hablar.

―Pese a ser víctimas, habíamos cometido un crimen. Al ser menores no sabían qué hacer con nosotros, por lo que acabamos en un reformatorio. La suerte fue que no nos separaron ―añadió al ver la mueca de disconformidad en el rostro de Alessandra―. Aprendimos a defendernos, a golpear primero si era necesario y nos ayudó a curtirnos. Aquellos años nos dotaron de una picaresca inaudita ―añadió con cierta sorna―, y que sin duda nos valió para abrirnos paso cuando salimos de allí. No fuimos buenos, para qué voy a mentir. Éramos matones, nos asegurábamos de que los negocios de nuestros jefes salieran bien, pero ninguno de los dos quería tener dueño ―negó con rotundidad, y Alessandra supo a lo que se refería―. En cuanto pudimos, comenzamos a hacer nuestros propios negocios ―prosiguió en tono más animado―. Exael es un sabueso a la hora de encontrar oportunidades, así como para olfatear a los que quieren jugárnosla, y yo tengo carisma y don de gentes para meterme a cualquiera en el bolsillo ―agregó con sonrisa pícara, y Alessandra se echó a reír.

―¿Lo dices por mí? ―demandó con coquetería.

―Por supuesto ―murmuró seductor, y levantó el rostro pidiéndole un beso que ella le dio gustosa―. Ummm… ―susurró, dejando caer la cabeza en la almohada, con los ojos cerrados.

―¿Y así sin más os hicisteis ricos? ―lo animó ella a seguir.

―Empezamos con el negocio inmobiliario, comerciamos con joyas, arte ―empezó a enumerar―, ganamos nuestro primer millón invirtiendo en bolsa.

―¿Y por qué un casino? ―preguntó con genuina curiosidad.

―Hubo una época en la que ganamos mucho dinero haciendo trampas. Éramos los mejores ―le narró, y ella le pellizcó en un hombro, reclamándole la verdad.

―Auch… ―exageró él, haciéndola reír―. Es cierto ―se quejó―, aunque no es el motivo ―admitió finalmente―. Todo esto es sinónimo de riqueza y elegancia, de frivolidad, y una mascarada perfecta para interpretar el papel que ellos quieren darte.

―Para esconderos ―apuntó la joven de modo certero.

―Tampoco hay nadie que quiera saber nuestra verdad, no les importamos ―prosiguió, tratando de darle un tono ligero a lo que en realidad sí le afectaba―. Te consideran un súbdito, alguien destinado a su entretenimiento, no te toman en serio, hasta que se dan cuenta de que han cometido el error de infravalorarte. No me he ganado el nombre de Diablo St. Michael por ser guapo ―añadió, y podría haber sido una ocurrencia divertida de no ser por la seriedad de su voz y sus facciones. Alessandra, por su parte, aguardó en silencio a que continuara.

»Mis negocios me han ayudado a conocer a mucha gente, a tener contactos, algunos más honorables que otros, aunque quién soy yo para juzgarlos. ―Se encogió de hombros con indiferencia―. Pero muchos vienen en mi busca para tratar con personas a las que no tendrían acceso sin mis influencias. En este casino se han cerrado negocios muy importantes, de los que no se pueden tratar en un despacho, pero que pueden decidir el futuro de un país. ―Hizo una pausa para dotar de gravedad su discurso―. Y, además, la información es poder, y este casino es una fuente de sabiduría. En cuanto entran en mis dominios, quedan a mi merced, aunque no son conscientes de ello hasta que ya es demasiado tarde.

La joven lo estudió con atención, meditando sobre sus palabras.

―Chantaje ―dijo entonces.

―No suele ser necesario ―le aclaró―, pero nos ayuda a que nos respeten.

―A que os tengan miedo…

―El resultado es el mismo ―respondió sin darle importancia―. No pretendemos tener amigos, sino que tengan claro que, si hoy es por ti, mañana será por mí. ¿Qué? ―le preguntó al ver la expresión de extrañeza de su cara.

―Hay algo que no comprendo. Vuestro pasado es una buena baza con la que podrían defenderse, ¿no?

―Lo sería si cualquiera pudiera acceder a ella, pero no es posible. O no lo era, hasta hace poco ―rectificó.

―Nancy ―murmuró, encajando aquella pieza, aunque Dreel negó con la cabeza.

―Y Patterson.

―¿Damian? ―inquirió Alessandra sorprendida.

―Él fue quien le dio la información ―resopló molesto―. Aún no he averiguado quién contactó con quién, aunque puedo imaginar que fue cosa de Nancy. Maldita sea… Parece que tiene el don de la oportunidad, como aquella noche. Yo había cerrado un negocio muy importante… Bebí un poco más de la cuenta, y Nancy llegó en el momento apropiado. Cometí el error de acostarme con ella una segunda vez y…

―¿Dos veces? ―inquirió ella con interés, apoyando los brazos en el torso de Dreel―. Por su actitud creí que era algo así como tu amante oficial.

―Nunca me he acostado dos veces con la misma mujer ―le confirmó.

―¿Por qué? ―preguntó cautelosa, no porque no le agradase su respuesta, sino por si a él le incomodaba hablar de ello.

―Me gusta el sexo, como a cualquiera ―murmuró el joven con mirada sombría―. Pese a lo ocurrido, mi cuerpo tiene esa necesidad, llamémosla fisiológica, aunque jamás experimenté la más mínima emoción con ninguna de esas mujeres. Me enseñaron de la peor forma posible que el sexo era algo que podía darse sin más, a cambio de comida, de un billete…

―Dreel… ―murmuró, pidiéndole con la mirada que no continuase, aunque él negó con la cabeza. Porque ya no dolía, al menos no como antes.

―Después se convirtió en un simple encuentro carnal entre dos desconocidos ―prosiguió en voz muy baja, visiblemente afectado por su confesión―, sin más vínculo que un instante de efímero placer que se esfuma un segundo después. Sin ataduras ni compromisos. Nada. Solo sexo. Y ellas lo aceptaban, sabían cuál era la condición.

―Solo una vez ―concluyó ella.

―Excepto contigo ―susurró Dreel, acariciando su rostro con la yema de los dedos―. Tú has puesto mi mundo del revés, nada de lo que creía era cierto… ―suspiró―. Supongo que no te costará mucho esfuerzo creerme cuando te digo que jamás he sentido por nadie lo que siento por ti.

Alessandra negó lentamente con la cabeza mientras una lágrima prófuga y solitaria resbaló de pronto por su mejilla.

―Bésame, Alessandra, por favor ―le rogó.

Y ella respondió al instante, besándolo con toda el alma.

―Te quiero, Dreel ―murmuró sobre sus labios.

―Y yo a ti, tanto que me asusta ―le confesó, abrazándola con fuerza―. Y no es una frase manida. Me aterraba no comprender lo que me sucedía al tenerte cerca, lo que sentía al escucharte, al tocarte… Todo era nuevo para mí. Pero te juro que me rendí, que decidí vivirlo contigo. Fui sincero cuando te dije que te quería, cuando te pedí que vinieras a Las Vegas, conmigo. Pero llegó Nancy, y…

―Te chantajeó, ¿verdad? No eran imaginaciones mías ―preguntó con un toque de ansiedad en su voz.

―Eres muy lista, doctora mía ―sonrió Dreel.

―Gracias a ti volveré a serlo ―murmuró, apretándose contra él―. ¿Puede traerte problemas?

―Ya he lidiado con ello ―respondió sin darle importancia, pero ella volvió a incorporarse, apoyando los brazos en su pecho.

―Explícate ―le exigió―. Y quiero la verdad.

―La verdad puede doler, ya lo has visto ―negó él.

―Pues yo necesito saberlo ―insistió. De hecho, se sentó en la cama para poder mirarlo de frente―. Si es cierto que me quieres, si quieres que haya algo entre nosotros, debes contármelo.

―Quiero que lo haya todo entre nosotros, Alessandra ―declaró el joven, tomándole las manos para que no se alejara más de la cuenta.

―Entonces, habla ―dijo reafirmando su postura.

―Está bien… ―concordó, dejando escapar un resoplido―. Damian está detrás del asunto del bebé.

―¿Qué? ―inquirió, palideciendo.

―Tengo una grabación suya y de tu ex que lo demuestra, aquí, en mi casino ―le explicó―. Querías la verdad, ¿no? ―demandó preocupado.

―¿Y por qué dices que ya has lidiado con ello? ―prosiguió ella, queriendo llegar al fondo del asunto.

―Un momento… Lo sospechabas, ¿no? ―preguntó él receloso al no recibir por parte de la joven la reacción esperada.

―Que el hospital me diera la espalda, su forma de presionarme… ―fue su forma de admitirlo―. Pero no me has contestado. ¿Qué ha hecho?

―Se ha presentado aquí hace unas horas, advirtiéndome que iba a ser él quien se presentaría mañana en la notaría y exigiéndome que le entregara de una vez tu casa ―le narró sin darle la importancia que ella, en cambio, sí consideraba que tenía―. Cuando me he negado, ha puesto las cartas sobre la mesa, admitiendo que él le dio la información sobre mi pasado a Nancy. Así que yo he sacado las mías.

―La grabación ―supuso ella, y él afirmó.

―Ahora ya sabe en qué punto está el juego. No puede hacer movimiento alguno. Tablas ―concluyó él.

―¿Tablas? Esto no es una maldita partida de ajedrez ―le espetó ella, contrariada y asustada a partes iguales―. ¿Te olvidas del gobernador?

―Patterson no dirá nada, no le conviene ―objetó él.

―¿Y Nancy?

―También sabe lo que podría perder…

―¡Eres tú quien puede perderlo todo! ―exclamó ella mortificada.

―¿Podría perderte a ti? ―demandó, irguiéndose para sentarse frente a ella―. ¿Te perdería?

―No. Nunca ―sentenció, y Dreel la agarró de las mejillas para besarla con ardor, deshaciéndose de aquel repentino miedo que lo había invadido ante la idea de que desapareciera de su vida.

―Entonces, el resto del mundo puede irse al infierno ―murmuró sobre su boca, y Alessandra se abrazó a él.

―¿Qué va a pasar ahora?

―Algo que te va a encantar. Y no me refiero a hacerte el amor ―le respondió en tono travieso.

―¿Crees que estamos para bromas? ―le reprochó ella, apartándose.

―Confía en mí ―le pidió él con sonrisa pícara―. ¿Te apetecería darte una ducha mientras yo lo preparo todo?

―Dreel… ―refunfuñó ella.

―Es una sorpresa ―le dijo, guiñándole el ojo―. Ve, estaré contigo en un minuto ―añadió, mordiéndose el labio inferior.

―Está bien ―aceptó, sonrojándose sin poder evitarlo ante aquella mirada de deseo. De hecho, antes de dejarla marchar, Dreel le dio un beso, ardiente, profundo y lento, un anticipo de lo que vendría después.

Finalmente, ella atendió su petición y salió de la cama, dirigiéndose a la puerta que Dreel le indicó con un dedo. Después, con premura, el joven buscó el teléfono en su pantalón abandonado en el suelo para realizar una llamada.

―St. Michael, ¿todo bien?

―Wynn, todo perfecto ―le aseguró―, pero necesito un favor.

―¿Tú, pidiendo favores? ―bromeó―. ¿Quién eres tú y qué has hecho con Gadreel St. Michael?

―Tienes razón, ya no soy el mismo ―sonrió, mirando hacia la puerta del baño entreabierta. Para él.

―¡Suéltame! ―le exigió Nancy a Exael, zafándose de su agarre de un tirón cuando salieron del ascensor―. Y no hace falta que me acompañes ―añadió airada mientras aceleraba el paso por el corredor que conducía a la puerta de servicio―. Conozco perfectamente el camino de salida.

―Y también el de entrada, por lo visto ―replicó el rubio de malos modos―. Pero te aconsejo que te hagas un lavado de cerebro y lo olvides.

―Tu hermanito y tú estáis cavando vuestra propia tumba al tratarme así ―masculló molesta―. Ah, no ―ironizó de pronto―. Que no sois hermanos…

El empresario la cogió del brazo y la detuvo de golpe, sobresaltándola.

―Yo no soy tan paciente como Gadreel ―le advirtió con dureza, sacudiéndola―. He aplastado moscas menos molestas que tú ―añadió, tensando la mandíbula con rabia.

Nancy palideció y se soltó lentamente sin querer provocar su furia al interpretar erróneamente sus palabras.

―Jamás le he puesto la mano encima a una mujer, pero no necesito hacerlo para destruirte, ¿me has entendido? ―insistió para que no le quedasen dudas.

Ella asintió con un cabeceo. Entonces, Xael volvió a cogerla del brazo y la condujo a la salida, aunque se toparon con un trabajador antes de alcanzar la puerta.

―Señor St. Michael ―lo saludó al ver que se dirigía a él.

―Acompáñala a la puerta y asegúrate de que no vuelva a entrar ―le pidió.

El joven asintió y se llevó a Nancy consigo, quien se tomó un segundo para fulminar al empresario con la mirada antes de verse arrastrada hacia la salida.

―Maldita sea… ―masculló Xael, volviendo al ascensor.

Pulsó el botón que conducía a la planta donde estaba su despacho y resopló con impaciencia, haciendo crujir los tendones de su cuello con un par de movimientos. Imaginaba que Dreel estaría el resto de la tarde ocupado con Alessandra, y esperaba que para bien, aunque dudaba del resultado de todo aquello. Por lo pronto, iba a tener que encargarse de Pamela, y no tenía muy claro si le molestaba o le agradaba la idea, pues era incapaz de definir el hormigueo que recorría su cuerpo en ese momento. Seguramente era crispación, exasperación por lo que estaba ocurriendo durante todo el jodido día, y solo deseaba que llegara la noche y el espectáculo diera fin a esa etapa que había sacudido sus vidas y que ya duraba demasiado tiempo.

Al llegar a su despacho, lo encontró vacío cuando entró. Cierto era que la puerta de su habitación estaba abierta, pero notó demasiada quietud. ¿Pamela se habría ido? Bien pensado, sería la mejor solución posible. Sin embargo, un mal presentimiento le hizo continuar hasta su cuarto.

Bingo.

Al parecer se había cansado de esperar y se había tumbado en su cama.

Joder…

Exael se acercó despacio, aunque la moqueta amortiguaba sus pasos. Se plantó junto a la cama, con los brazos en jarras, sin saber qué hacer. Se tomó unos instantes para observarla. No se podía negar que era guapa, de cuerpo curvilíneo y que con seguridad le traería más de un problema. Aunque eso sería hasta que ella abriera la boca. Quien se atreviera a juzgarla por su aspecto, no tendría más remedio que tragarse sus palabras. Pamela era mucho más que una cara bonita, era elocuente, ingeniosa y un tanto locuaz también; seguramente, no tener pelos en la lengua le acarreaba más consecuencias que beneficios.

Se rascó la nuca, pensativo. Podría despertarla, pero no sabía cuánto tardaría Alessandra en volver, y quizá sería descortés mandarla a su hotel y que la esperara allí.

Mierda…

Bien mirado, aún tenía que realizar un par de llamadas para dejar cerrado el espectáculo de esa noche. No pasaba nada por dejarla un rato allí, ¿verdad?

Resopló, incapaz de quitarse de encima ese malestar, pero de pronto, la vio removerse, y él contuvo el aliento. Fue solo un instante, lo que la joven tardó en hacerse un ovillo. Debía de tener frío.

Tras dudar unos segundos, se acercó al armario y sacó una manta. Luego, regresó a la cama y la cubrió con ella, con mucho cuidado. Al inclinarse volvió a observarla. Era aún más bonita con esa expresión tan plácida que aligeraba la tensión de su frente y sus labios, la que apreció en su rostro al conocerla.

Xael volvió a erguirse. Podría haberse preguntado qué preocupaciones podría tener una chica como ella, pero decidió que no le interesaba. Tan despacio como había entrado, salió de la habitación y cerró la puerta tras de sí.

CAPÍTULO 34

Genio y figura hasta la sepultura

A Dreel no le fue fácil ocultarle a Alessandra lo que iba a suceder esa noche, sobre todo cuando llegó el personal que Wynn envió al casino, con algunos vestidos y útiles de peluquería y maquillaje con el fin de prepararla para la ocasión. «¿Qué ocasión?», había preguntado varias veces antes de dejarse hacer, mientras que él reía complacido. Nunca lo había dudado, pero definitivamente Alessandra era una mujer de carácter. Sin embargo, aquel vestido largo de mikado de seda negro y el cabello en un recogido bajo ensalzaban su figura con una elegancia que la dejó sin palabras.

Cuando las chicas de Wynn se marcharon, Dreel fue a su encuentro. Estaba de pie, frente al gran ventanal que volcaba al casino, como una emperatriz observando su imperio. Se acercó con lentitud a ella, recreándose en esa imagen, y colocó una mano en su espalda descubierta. El joven tuvo su dosis de vanidad cuando ella lo miró con aquella chispa de deseo en sus ojos.

―Veo que tú también te has vestido para la ocasión ―dijo Alessandra, pegándose a él y alisando las puntas de la pajarita de su esmoquin.

―No ―le restó importancia―. Nadie reparará en mí, acompañado de semejante belleza ―la halagó, acariciando con suavidad su mejilla―. Aunque sí levantaré envidia entre los hombres que me vean contigo.

―Exagerado ―sonrió, sonrojándose―. ¿Me vas a decir ya adónde vamos?

―En realidad, a ningún sitio ―respondió el empresario, divertido, tras lo que señaló con un gesto de su cabeza hacia el ventanal.

Ambos se giraron para observar a través del vidrio, aunque Alessandra no sabía muy bien lo que tenía que mirar. La tenue iluminación apenas dejaba entrever las mesas de aquel casino que parecía adormecido, a la espera de que alguien lo despertarse. Dreel alzó un brazo para consultar su reloj de muñeca.

―Es la hora ―anunció entonces, y como si hubiera dado la orden desde allí, las luces comenzaron a encenderse, llenando de vida el Hell’s Cave.

Dreel sonrió orgulloso cuando escuchó a Alessandra exhalar con admiración.

―Es magnífico ―susurró además, y la sonrisa masculina se amplió―. Pero… Un momento…

Alessandra se giró hacia él, boquiabierta y señalando hacia algún lugar indeterminado en la inmensidad de aquel casino.

―¿Aquello es…?

―Creo que ya sabes adónde vamos ―dijo en tono travieso cuando Alessandra reparó en la larga y brillante pasarela que surgía desde el escenario situado al fondo.

―¿El desfile? ―preguntó sin poder creerlo―. Francine se echó atrás ―añadió, a lo que Dreel negó con la cabeza.

―Nunca hubo un cambio de planes ―admitió.

―¿Cómo que no? Mañana van todos a Lubbock a vender sus tierras ―replicó confundida.

―Mira allí ―le pidió entonces con sonrisa petulante, y Alessandra obedeció, enfocando la vista hacia el punto del casino que Dreel señalaba con el dedo.

Rodeando la pasarela, había mesas colocadas para acomodar a los asistentes, y, aunque el local seguía cerrado, un camarero atendía a un grupo de cinco personas. Pese a su elegancia, la joven no tardó en reconocerlos. Su sorpresa era evidente.

―Si todo va bien esta noche, y tengo la certeza de que el desfile va a ser un éxito, nadie venderá sus tierras ―le confirmó.

―Me han engañado como a una tonta ―murmuró con la mirada fija en su familia, quienes ignoraban su presencia en la distancia―. Hace unas horas hablé con tía Lory y no me dijo nada ―replicó molesta.

―Esa era la única condición para mantener el trato ―reconoció el empresario―. Si queríamos seguir adelante, necesitaba engañar a Damian.

―A Damian y a mí ―objetó ella―. Claro, era parte de tu plan, para que te creyera un canalla ―alegó disconforme, girándose hacia él.

―Ya te he explicado por qué ―alegó el joven, con una expresión de disculpa en su rostro―. De todos los escenarios posibles, este era el único que jamás contemplé ―añadió, señalándolos a los dos―. Nunca imaginé…

―¿Que te quisiera de verdad?

―Que alguien pudiera hacerlo, mucho menos tú ―añadió él, rehuyéndole la mirada.

Alessandra se acercó más a él y le agarró las manos, que se habían cerrado en puños contra sus muslos. Dreel suspiró reconfortado por su contacto.

―¿Tienes alguna duda de que el único motivo por el que estoy aquí eres tú? ―le preguntó ella con suavidad―. Aunque bien pensado, tu espléndido casino es un buen incentivo ―añadió bromeando, y le satisfizo conseguir su objetivo, pues lo vio sonreír.

―Estupendo. Entonces ya sé cuál será tu respuesta ―dijo con picardía, y ella lo miró entre asombrada y cautelosa.

―Dreel…

―No pienso decir nada más hasta que llegue el momento ―obvió la cuestión a propósito―. Y será mejor que nos marchemos. Mi hermano no es muy hábil socialmente hablando y temo por tu amiga Pam ―añadió, tirando de ella.

―Espera ―se resistió la joven.

Dreel la agarró por la nuca y depositó un cálido beso en su mejilla, cerca de su oído.

―No tengas miedo ―le susurró―. Te quiero.

Alessandra dejó escapar el aire que mantenía apresado en sus pulmones, una exhalación temblorosa a causa de la emoción.

―¿Vamos? ―le preguntó Dreel, y en esta ocasión, ella se dejó llevar.

De la mano, salieron al corredor y avanzaron unos cuantos pasos hasta llegar al despacho de Exael. Dreel llamó ligeramente con los nudillos, aunque no esperó a que su hermano le contestara antes de abrir.

Al entrar, se encontraron a Pam sentada en el sofá, mientras Xael lo hacía encima de su escritorio, a varios metros de ella. Parecía que hubieran interrumpido una conversación animada, aunque a Dreel no le pasó desapercibido que su hermano sostuviera una copa de licor en su mano. Demasiado pronto para él…

En cuanto Pamela los vio, se levantó y se acercó a su amiga.

―Estás preciosa ―le dijo Alessandra, alabando su vestido largo de brillos plateados y su larga melena rubia, ensortijada y recogida a un lado.

―¿Tú te has mirado al espejo? ―respondía ella, contemplando su vestido.

―¿Todo bien? ―preguntó Dreel, acercándose lentamente a su hermano.

―De maravilla ―contestó en tono plano, anulando el significado de su respuesta.

Ignorándolo, el moreno señaló el licor.

―¿Y por qué estás nervioso? ―fue directo al grano. Pues Exael podría haberlo negado, pero era absurdo; Dreel lo conocía demasiado bien.

Se encogió de hombros y dejó el vaso en la mesa. Luego, apuntó con el índice hacia su cuello, a su corbata.

―Me está matando, pero es una noche importante.

―Ya… ―murmuró Dreel, dejándole claro que no se lo tragaba.

―¿Todo solucionado con Alessandra? ―decidió cambiar de tema.

―Casi. Solo falta algún detalle ―sonrió.

―Esta vez, no la cagues ―le advirtió más animado al haber dejado de ser el centro de atención.

―Gracias ―le dijo sinceramente, poniendo una mano en su hombro.

―Si dejas de ser un alma en pena, amargado e insoportable, me daré por satisfecho ―respondió, restándole importancia.

―Muy gracioso, hermanito ―replicó, haciéndole una mueca.

―Ya me conoces ―alegó con suficiencia, impulsándose para bajar de un salto de la mesa.

―Y tanto… ―murmuró Dreel suspicaz cuando se alejó para saludar a Alessandra, aunque se reunió con ellos solo un segundo después―. Te la presentaría, pero creo que ya la conoces.

―Siempre voy un paso por delante de él ―bromeó Exael, guiñándole el ojo a la joven.

―Claro, tú eres el más listo, y yo el más guapo ―añadió el moreno, provocando la risa en todos―. Bueno, será mejor que bajemos. Nuestros invitados esperan ―dijo, mirando a Alessandra, y la joven sonrió y le ofreció su mano.

Una emoción extraña, mezcla de orgullo y expectación, invadió al empresario mientras recorría la grandiosidad de su casino con ella a su lado. Alessandra no ocultaba su asombro, reparaba en cada detalle y se mostró afable con los trabajadores que comenzaban a ocupar sus puestos y que la observaban con disimulada curiosidad; ninguno habría esperado ver a Gadreel St. Michael de esa guisa, y no podía juzgarlos. Él jamás lo habría imaginado.

Antes de llegar a la mesa donde sus amigos disfrutaban entre risas de unos cócteles, Alessandra contempló la enorme pasarela que reinaba en la sala. Del techo colgaban brillantes bolas imitando las esponjosas flores del algodón, pero en colores dorados y plateados, como refinadas joyas, y en el telón de fondo podía verse un rótulo con el nombre de la diseñadora, trazado con el mismo estilo de letra que había propuesto Daisy para las camisetas y en el que podía verse el logotipo de la cooperativa ―el mapa de Texas con la flor de algodón en el centro―, pero con un aspecto mucho más elegante, acorde al lugar y la ocasión.

En cuanto los amigos de la joven los vieron acercarse, se pusieron en pie para saludarlos, entre exclamaciones de júbilo al percatarse de que iban cogidos de la mano.

―¡Qué calladito os lo teníais! ―los reprendió ella―. Me habéis engañado como a una tonta.

―A nosotros no nos mires ―se defendió Jeremy, en nombre de todos―. Fue cosa suya ―añadió, señalando a Dreel.

―¿Todo bien? ―se interesó él, evadiendo la cuestión.

―De maravilla ―respondió el joven.

―¡Hemos venido hasta aquí en limusina! ―le dijo Peggy Sue a Alessandra, con visible excitación.

―Era más grande que el campo de nuestros «Broncos» ―exageró Kurt, haciéndolos reír.

―Y vuestros camareros no hacen más que ofrecernos estos brebajes tan cosmopolitas ―bromeó Ben, quien, pese a vestir de traje, no se había separado de su Stetson.

―Estáis todos guapísimos ―los alabó Alessandra―. Y… ¡Aún no puedo creer que estéis aquí! Os imaginaba de luto al tener que separaros de vuestras propiedades mañana.

―No cantemos victoria todavía… ―murmuró Ben, aunque un instante después lanzó un quejido al recibir un codazo por parte de Lory.

―No seas cenizo ―le reprochó―. Los muchachos están haciendo un gran esfuerzo para que todo esto salga bien. ¡Y así será! ―exclamó con entusiasmo―. Regresaremos a Meadow a continuar cultivando nuestro algodón y Alessandra podrá ejercer de nuevo, habiéndose demostrado su inocencia, sin olvidar que recuperará su casa…

Un mal disimulado golpe de tos por parte de Dreel interrumpió a Lory. Y aunque el joven consiguió su objetivo, pues ella se calló, las miradas de todos los presentes se centraron en él.

―¿No se lo has dicho? ―demandó la mujer, extrañada, y Dreel se rascó la nuca, negando con culpabilidad.

―¿Qué pasa? ―le preguntó Alessandra.

―Mañana la casa volverá a estar a tu nombre ―respondió Xael por él, pese a la mirada matadora de su hermano.

―¿A eso te referías esta mañana? ―quiso saber Pam, a lo que él asintió.

―¿Esta mañana? ―inquirió el moreno―. ¿Has estado en Reno? ―ató cabos, con el único objetivo de cambiar de tema.

Sin embargo, Alessandra tiró de su mano, reclamando su atención.

―¿Ibas a devolverme la casa por mediación de tus abogados? ―le preguntó ella en un murmullo, a lo que él respondió con un ligero cabeceo.

Entonces, Alessandra le echó los brazos al cuello y lo besó.

―No entiendo nada. ¿No debería echarle la bronca? ―bromeó Ben.

―Dreel, tu habitación está ahí mismo ―se mofó Exael al durar el beso más de la cuenta―. El espectáculo debe continuar, hermano. O más bien empezar ―añadió cuando este hizo caso omiso.

―Es cierto ―susurró, separándose con dificultad de ella.

―Voy a pedir que abran ya la puerta ―decidió el rubio―. Si me disculpáis.

―Eh, de eso nada. ―Dreel le puso una mano en el hombro, impidiendo que se marchara―. Hermano, esta noche no te escaqueas.

―Dreel… ―rezongó.

―Todo eso es obra tuya…

―Eso no es cierto ―negó rotundo.

―La mayor parte ―le concedió―. Exael, me gustaría que estuvieras a mi lado, como siempre ―añadió, y el joven recibió aquellas palabras como algo más que una petición. Era la constatación de que seguían siendo los mismos: dos hermanos unidos por un vínculo mucho más fuerte que la sangre y que siempre lo serían. Y Exael, en su fuero interno, recibía aquella frase con alivio. Habría sido lógico que sus caminos se separaran con la llegada de Alessandra a sus vidas, pero que Gadreel no lo considerase así borró de un plumazo aquel sentimiento de pérdida que lo había estado acechando toda la tarde.

―Está bien ―concordó, y Dreel palmeó su espalda, sonriendo.

―¿Vamos? ―le preguntó a Alessandra, ofreciéndole su brazo y que ella aceptó encantada―. Si pasáis por caja, os espera un bono por cortesía de la casa para que disfrutéis de las delicias del Hell’s Cave ―les dijo a los demás con aire pícaro―. No lo dilapidéis en la hora que falta para el desfile ―añadió, haciéndolos reír―. Luego nos vemos ―le murmuró a su hermano con sonrisa traviesa, tras lo que tiró de Alessandra.

La joven, en cambio, miró hacia atrás, buscando a su amiga.

―No te preocupes, estará en buenas manos ―le susurró Dreel en el oído, echando un último vistazo antes de alejarse.

Pam, por su parte, observaba a su alrededor, jugueteando con sus dedos y sin saber qué hacer. Se fijó en una de las barras de bar situada tras ella, y decidió que tomarse un buen lingotazo de algo de elevada graduación era una idea tan buena como otra cualquiera.

―Pamela.

La joven se giró hacia Exael, mirándolo con recelo. La confundía. Desde que lo había conocido esa misma mañana, su impresión sobre él era la de un hombre muy seguro de sí mismo, educado, astuto y elocuente; un hombre de lo más interesante si no fuera por lo guapísimo que era, porque seguramente tenía una larga lista de espera de mujeres que querían meterse en su cama. Sin embargo, en ese momento le parecía completamente desubicado, perdido en su propio casino, muy distinto al hombre resuelto e imperturbable que se había presentado ante ellas en Reno hacía unas horas.

―¿Te parecería bien ser mi acompañante esta noche? ―le preguntó entonces. Tan cortés e impoluto...

―¿Tan ocupado has estado preparando esto que no has tenido tiempo de buscar entre tus contactos a la pareja perfecta? ―lo provocó ella, solo por comprobar si podía hacerlo reaccionar. Quizá se había extralimitado, aunque la tranquilizó saber que no al ver aquella sonrisa de medio lado, de pícaro en esa cara suya de ángel.

―No me gusta exhibirme, y mucho menos a una mujer, si es lo que estás pensando ―le aclaró él. No había petulancia en su voz, pero sí rotundidad―. Eres una invitada especial y mi hermano acaba de nombrarme anfitrión, así que es mi deber tratarte como mereces.

―No me interesa ser el deber de nadie ―alegó alzando la barbilla un tanto molesta. Sabía que estaba devolviéndole su pulla, pero no por ello iba a amedrentarse.

―Será un honor y un placer, Pamela ―dijo Xael entonces en una clara disculpa―. No encontraría pareja más perfecta ―añadió, ofreciéndole su brazo, con una mirada tan penetrante que traspasó sus defensas sin que ella apenas se diera cuenta.

Pam sintió que la embaucaba aquel tono de azul tan extraño e intenso de sus ojos, y no pudo evitar preguntarse cuántas mujeres habrían caído rendidas ante su embrujo. ¿Y qué le importaba? Con no ser una más de ellas era suficiente, pensó mientras envolvía su brazo con el suyo para perderse con él en la inmensidad de aquel casino que ya había abierto sus puertas.

En efecto, los invitados comenzaban a acceder al interior y deambulaban en busca de aquel espacio que le brindase la diversión prometida. Había quien escogía las máquinas tragaperras, otros las mesas de cartas o la ruleta, aunque no faltaban los curiosos que se aproximaban a la pasarela, preguntándose cuál sería el espectáculo que el Hell’s Cave les tenía preparado.

Dreel lo recorría con Alessandra a su lado, saludando a conocidos, clientes fieles y sorprendiendo a más de uno al haberse presentado aquella noche con una acompañante de su brazo, algo insólito en él. A Gadreel St. Michael se le conocían muchas amantes, pero jamás una mujer había ocupado un lugar distinto a su cama, y a juicio de los presentes, esa parecía ocupar su corazón.

Por su parte, el empresario no desmentía ni afirmaba cuando escuchaba algún comentario o cuando alguien le preguntaba directamente. Sonreía con picardía y satisfacción y dejaba que el «quien calla, otorga» hablara por él, aunque era evidente que Alessandra no era una más.

―¡St. Michael! ―escuchó de pronto tras de sí.

―Wynn, me alegra verte ―lo saludó afable, estrechándole la mano que le ofrecía―. Margherita. ―Sonrió a su mujer―. Gracias a los dos por venir.

―Gracias a ti por incluirnos en tu «lista VIP» ―respondió ella.

―No sé qué tendrás preparado para esta noche, Dreel, pero la puerta está a rebosar ahí fuera. ¡Incluso hay periodistas! ―comentó el millonario, señalando hacia la entrada―. Por cierto, ¿todo bien? ―preguntó, mirando con disimulo a Alessandra.

―Sí, disculpa, esta es Alessandra Gardener ―la presentó, saludándolos ella―, y como podrás comprobar, Derek, tus chicas han hecho un trabajo formidable.

―Bueno, con permiso de mi amada esposa, diré que la señorita Gardener parece encantadora sin necesidad de aderezos ―apuntó él, y Margherita le dio un ligero codazo, claramente bromeando.

―Hombres… ―murmuró, poniendo los ojos en blanco, y Alessandra se echó a reír, concordando con ella.

―En cualquier caso, vuelve a darle las gracias a las chicas porque han tenido una paciencia infinita conmigo.

―Así lo haré ―asintió Wynn.

―Bueno, viendo la hora que es, os aconsejaría que dejarais la ruleta para después y ocuparais alguna de las mesas del fondo ―murmuró Dreel a modo de confidencia―. El espectáculo está a punto de comenzar.

―Estupendo ―respondió Margherita con expectación.

―Luego nos vemos ―se despidió Derek cuando ya se alejaban.

Entonces, Dreel tiró de Alessandra y se dirigieron hacia una puerta de servicio custodiada por un guardia de seguridad.

―¿A dónde me llevas? ―preguntó la joven mientras Dreel cerraba la puerta tras de sí.

―Shhh… ―chistó. Luego la pegó contra la pared y la besó con pasión―. Esto me hacía más falta de lo que pensaba ―murmuró contra sus labios―. Vamos, tenemos que hablar con alguien antes de que empiece el desfile ―añadió, separándose de ella con dificultad.

Alessandra se dejó llevar cuando Dreel la guio de la mano por aquel corredor hasta lo que resultó ser la parte posterior del escenario. Al acceder a lo que parecían los camerinos, se toparon con un revuelo de modelos a las que varias asistentes terminaban de vestir, peinar y maquillar.

―¡Chicos! Quedan diez minutos ―se escuchó a una mujer que daba palmas por encima de aquella vorágine―. ¡St. Michael! ―se alegró al verlo―. Y tú eras Alessandra, ¿verdad? ―los saludó rápidamente―. ¡No, Oli, ese perchero es para el final! ―reprendió, de pronto, a uno de sus asistentes―. Esto es una locura, bueno, todos los desfiles lo son ―gimió, rascándose la frente.

―Mejor nos vamos. Solo queríamos desearte mucha suerte, o mucha mierda, no sé ―bromeó Dreel.

―Yo tampoco lo sé, ¡ya no sé nada! ―exclamó, moviendo las manos, frenética―. ¡Ella está aquí! ―bajó de repente el tono de voz, agarrando las solapas de la chaqueta de Dreel.

―Claro que está aquí ―se jactó él―. Te prometí un espectáculo a la altura de tu colección, ¿recuerdas?

―Sí, sí, pero no imaginaba… ¡Oli! ¿A dónde te llevas mis botas? ―riñó de nuevo a su asistente, aunque en esta ocasión fue hacia él, así que la pareja se escabulló entre el enjambre de modelos agitadas.

―¿A quién se refería Francine? ―preguntó Alessandra cuando regresaron al corredor.

―Ahora lo verás ―aseveró con cierto aire de suficiencia y que ella ya conocía, por lo que no insistió.

Cuando volvieron a la mesa, los demás ya aguardaban allí; no solo Lory y los demás, pues Xael y Pam también los acompañaban. La joven observó a su amiga, y esta asintió disimuladamente, dándole a entender que estaba todo bien. De hecho, se la veía muy cómoda charlando con todos, tomando unas copas y unos aperitivos a modo de cena ligera. Parecían pequeños canapés, pero Alessandra reconoció su aroma.

―¿Eso es…? ―empezó a preguntar mientras ocupaban los dos únicos sitios libres. Ella al lado de Jeremy y Dreel junto a su hermano.

―¡Sí! ¡Es mi chili! ―respondió su tía con entusiasmo―. Un chef amigo de los muchachos se puso en contacto conmigo para que le diera varias de mis recetas y servirlas esta noche… ¡Y está todo riquísimo! ―añadió, cogiendo una versión en miniatura de huevos divorciados de codorniz.

―Todo un despliegue ―comentó Pam, y Xael la miró con curiosidad, arqueando una de sus rubias cejas.

―¿Hay algo que no sea de tu agrado? ―demandó al no comprender el sentido de su comentario.

―No, al contrario ―respondió con franqueza―. Estoy muy sorprendida, y eso que el espectáculo aún no ha empezado.

―Exacto ―dijo complacido, acomodándose en su asiento―. Espera y verás.

De pronto, la iluminación del escenario cambió y pudo verse a varios músicos, quienes ya estaban ocupando sus lugares con sus correspondientes instrumentos. Una melodía comenzó a sonar, y la expectación entre el público se alzó en forma de admiración al reconocerla. Entonces, un cañón de luz iluminó uno de los laterales y apareció una mujer. Con paso decidido y rodeada por el enfebrecido aplauso de todos los asistentes, se dirigió al centro del escenario mientras saludaba con una gran sonrisa en su rostro.

―¡Oh, Dios mío! ¿Shania Twain? ―exclamó Pam boquiabierta.

―¿Cómo lo habéis conseguido? ―preguntó a su vez Alessandra, quien aplaudía con nerviosismo.

―Ya sabes, conocemos a mucha gente ―se jactó Dreel, presumiendo sin pudor.

―Y hay que tener amigos hasta en el infierno ―lo secundó Exael, con la misma falta de modestia.

―Vaya dos fanfarrones ―se rio Pam.

―Disfruta del espectáculo, anda ―bromeó el rubio, dándole un ligero codazo―. Si quieres, luego te paso una hoja de reclamaciones. ―Se rio.

―Creo que no va a ser necesario ―admitió, concediéndole aquel triunfo al joven, quien volvió la vista al escenario.

En ese momento, la magnífica voz de la cantante invadía todo el casino al ritmo de su Man! I feel like a woman!, marcando el inicio de aquel desfile que, sin duda, iba a convertirse en el evento más destacable de toda la temporada.

CAPÍTULO 35

En el reino de los ciegos, el tuerto es el rey

Habían pasado varias horas desde lo sucedido con Dreel en su despacho y aún le hervía la sangre. Ni siquiera una buena sesión de sexo duro la había apaciguado. Debía admitir que aquel muchacho había jugado muy bien su papel de esclavo, aceptando sin rechistar el suyo de perra dominante, y además era guapo, con un cuerpo de vértigo. Quizá se había portado tan bien porque sabía que podría ganar mucho dinero si trabajaba para ella, y así se lo había dicho Nancy cuando lo despachó de su casa. Conocía a muchas mujeres que podían ser clientes muy generosas para un hombre tan bien dotado como él.

Después, desnuda tal y como estaba, se había preparado un baño relajante y se metió en su gran bañera rebosante de espuma para disfrutar de la calidez del agua y una copa de vino blanco. Sin embargo, la copa ya estaba vacía y el agua se había entibiado, y ella continuaba tan furiosa como horas antes, cuando vio aparecer a esa mosquita muerta con Exael. ¿Qué demonios estaba haciendo allí? ¿No debería estar llorando en un rincón pensando que iría a la cárcel y que iba a perder su casa al día siguiente? ¿Tal vez había ido a rogarle para que le devolviera la propiedad, o peor, para que volviera con ella? Maldito Dreel… Desde que volvieron de Texas había esperado el momento adecuado para doblegarlo y era él quien dominaba la situación. ¿Y sería cierto lo que le había contado acerca de Patterson? Ese politicucho estaba equivocado si creía que podía jugar con ella.

Salió del agua ya helada y se cubrió con un mullido albornoz con el que pronto entró en calor, aunque no la reconfortó ni disminuyó su crispación. Quizá debería hacer algo para no pensar, como salir o pasar un rato por el salón. Entró en su habitación mientras esa idea tomaba peso en su mente. Le vendría bien trabajar. El negocio funcionaba como la seda aun en su ausencia, pues sus empleados sabían lo que les convenía y lo que no, pero esa noche se dejaría ver y daría unas cuantas órdenes a discreción para que nadie olvidara quién mandaba allí.

En un gesto inconsciente, cogió el mando a distancia de su mesita y encendió la televisión antes de acercarse a su armario para elegir el atuendo ideal de jefa cabrona. ¿Qué tal el corpiño de cuero rojo?

―Sin duda, Francine Sinclair se ha superado con esta colección ―decía en ese momento la presentadora del programa de cotilleos del momento.

Nancy giró la cabeza sosteniendo la percha. No es que le interesaran los chismes, pero los diseños de Francine eran estupendos, y los que se veía en pantalla en esos momentos eran tan peculiares como sorprendentes.

―Lo barroco de las piezas de joyería, que también hay que decir que las ha diseñado ella, se complementa a la perfección con las líneas puras, pero llenas de encanto y armonía, de los distintos modelos… ¡Ese tejido invita a ser acariciado! ―exclamaba la joven con admiración.

―¿Y qué me dices de la magnífica puesta en escena que ha escogido para la ocasión? ―intervino su compañero, con acento francés y ciertos ademanes que dejaban de manifiesto que ambos compartían la misma orientación sexual.

―¿Escogido? ―ironizó ella―. Francine ha debido de hacer un pacto con el diablo para poder realizar ese espectacular desfile en el Hell’s Cave ―agregó con sonrisa maliciosa.

―Y ese diablo tiene nombre ―apuntó el presentador, mirando a su compañera con ojos traviesos. Y ambos al mismo tiempo exclamaron:

―¡Gadreel St. Michael!

―¿Has visto lo bien acompañado que está? ―preguntó ella con una mueca de disgusto torciendo sus labios―. Habrá que dejar de soñar, chicas…

―Y chicos… ―añadió su compañero, volviendo la vista a la cámara―. Parece que lo han cazado…

En ese momento, la imagen de Dreel ocupó toda la pantalla. Se le veía tan arrolladoramente guapo y arrogante como de costumbre, con una sonrisa deslumbrante que ya quisiera más de una provocar en él. Aunque pronto se desveló el motivo de su gozo. La cámara cambió de ángulo y enfocó a su afortunada acompañante. Dreel llevaba del brazo nada más y nada menos que a... ¡a Alessandra!

El moño con el que Nancy se sostenía el cabello encima de la cabeza se le deshizo al sacudirse todo su cuerpo con su repentino ataque de furia.

―¡Cabrón mentiroso! ―se exaltó, cayendo sentada sobre la cama―. ¿Cómo ha podido hacerme esto? ―mascullaba Nancy con la vista nublada por la rabia y las lágrimas fija en la pantalla, empapándose de cada palabra y cada imagen, y que no hacían más que ratificar la más vil de las traiciones.

Porque Dreel había jugado con ella todo ese tiempo. Le había hecho creer que temía que ella dañase su reputación, que esparciera por todas las revistas y programas de televisión, que gustaban de la vida de las celebridades, lo que sabía acerca de su pasado. Mientras tanto, ella había sido paciente, sin liberar los deseos que ese hombre le provocaba, creyendo que él comprendería su gesto y que lo hacía por él, porque lo quería para ella. Y, en realidad, lo tenía todo planeado junto a esa mosquita muerta. ¿Cuánto tiempo llevaría en Las Vegas? Quizá se habían estado encontrando a escondidas a lo largo de esas semanas… ¡Arghhh! ¡Hijo de puta!

La bruma roja de los celos la cegó por completo, y movida por ellos, gateó por la cama hasta alcanzar su teléfono que estaba encima de la mesita.

―Maldito seas, Dreel ―farfulló mientras accedía con movimientos bruscos y crispados a los contactos.

Buscó su nombre en las llamadas recientes, aunque sus ojos se centraron en otro nombre que también aparecía en la pantalla. Ese fue el contacto elegido. Por mucha rabia que le diera, sabía que Dreel no le cogería el teléfono, además de que recordaba a la perfección lo que le había dicho esa tarde. Por eso lo llamó a él, a Damian Patterson. El tiempo de conexión finalizó sin que le respondiera, así que lo intentó de nuevo.

―Espero que sea importante, Nancy. No estoy para tonterías…

―¿Estás viendo el canal 5? ―le preguntó ella con premura, ignorando sus malos modos.

―No me gustan los programas de cotilleo ―rezongó él.

―Ponlo.

―Pero…

―¡He dicho que lo pongas! ―le gritó ella, exaltada―. Así verás con tus propios ojos la tontería por la que te llamo ―agregó sarcástica.

Nancy devolvió la mirada a la pantalla. El desfile seguía su curso, aderezado por los comentarios de los presentadores, que elogiaban una y otra vez la obra de Francine, sin olvidar el jugoso y supuesto romance del magnate Gadreel St. Michael con una desconocida. Que apareciera una instantánea de la pareja en una esquina de la pantalla fue lo que hizo reaccionar a Damian.

―Nos ha engañado… Nos ha engañado a todos ―dijo Nancy al escucharlo blasfemar.

―¡¡Cállate!! ―le gritó él, como si así pudiera silenciar la verdad.

La cámara volvió a focalizar su atención en el ambiente, pues los presentadores hacían referencia a que el casino había completado, otra noche más, su aforo, destacando la actuación estelar de Shania Twain como broche de oro de la noche.

―Aquí entre nosotros, Lennie, esa decoración es muy texana, ¿no? ―apuntó el presentador con curiosidad.

―Exacto, mi querido Jean Paul, y tiene su explicación ―afirmó su compañera―. Además de la inspiración country de los modelos, te contaré que, nuestros chicos han tenido acceso a información privilegiada ―añadió con picardía―. Ese magnífico algodón orgánico, que me han asegurado que supera con creces al egipcio, proviene de la cosecha de un pueblecito de Texas llamado Meadow…

―¿Meadow? No lo había escuchado en mi vida…

―¡Ni yo! ―rio ella.

―¿Qué coño es esto? ―bramó Patterson de pronto.

―¿Quieres que te haga un mapa? ―ironizó la joven―. Te han engañado como a un idiota. Y a mí también ―añadió, apretando los dientes―. Pero yo no voy a quedarme de brazos cruzados. Pienso destruirlo, delante de todo el mundo. Esta noche, el poderoso Gadreel St. Michael caerá.

―¡No! ―le ordenó Patterson de pronto con dureza.

―¿Qué? ―exclamó ella molesta.

―No vas a decir ni una sola palabra. ¿Entendido? ―insistió él, al comprender al instante lo que pretendía hacer.

―¡Así que es cierto! Tu encuentro de hoy con Dreel ha cambiado las reglas, ¿verdad? ―demandó sin amedrentarse.

―¿Cómo sabes eso? ¿Qué te ha contado ese cabrón? ―inquirió, cada vez más enfadado.

―¡Lo que me haya contado no te importa! ―contraatacó ella―. ¿Me crees una muñeca con la cabeza llena de serrín a la que manejar? Tengo en mis manos un arma para destruir a Dreel y tú no vas a impedirme que lo haga.

―Si tan lista eres, comprenderás sin necesidad de que te lo explique que no te conviene hacer lo que estás pensando ―apuntó mordaz.

―¿Me estás amenazando? ―Nancy dejó escapar una carcajada desdeñosa―. No tengo nada que perder, Patterson.

―Oh, sí, claro que lo tienes ―prosiguió el político.

Nancy volvió a reír con descaro.

―Mi vida no es un secreto, querido, así que no me asustas con tus fanfarronadas de mafioso de tres al cuarto ―se mofó ella―. Y te recuerdo que hicimos un trato. Tú me facilitabas acceso al pasado de Gadreel y yo lo separaba de tu Alessandra para traerlo de vuelta a Las Vegas y que tus negocios siguieran adelante. ¡Cumplí con mi parte!, y con esa información puedo hacer lo que me dé la gana, querido. ¡Tu petróleo me importa una mierda! ―volvió a alzar la voz, incapaz de controlar su ira―, y si no he hablado hasta ahora no ha sido por deferencia a ti, o porque me lo pidieras, sino por él, para tenerlo a él. Pero me ha engañado y me las va a pagar… Gadreel St. Michael me las va a pagar… ―repitió como un verso maldito―. ¿No querías separarlo de Alessandra? Veremos si sigue con él después de saber que es un asesino.

―Esa información no debe ver la luz o te arrepentirás, ¿me oyes? ―le advirtió nuevamente―. ¡Juro que te vas a arrepentir!

―¿Crees que me tienes controlada? Hace mucho que dejé de ser la puta de nadie ―alegó incisiva―. ¡Y si tú tienes tus intereses, yo tengo los míos! ―le espetó furiosa―. No voy a permitir que juguéis conmigo, ¡ni tú ni él!

Y dicho esto, colgó.

Patterson sostuvo el teléfono en su mano unos segundos, sin entender lo que acababa de pasar. Por instinto volvió a llamarla, pero pasados unos segundos se dio cuenta de que Nancy no tenía previsto contestarle, mucho menos obedecerle. Ahogando un gruñido, lanzó el teléfono sobre la cama, con los ojos saliéndosele de las órbitas a causa de la cólera.

―¡Maldita zorra! ―bramó. Esa chupapollas iba a echarlo todo a perder solo para conseguir la de St. Michael.

Con la respiración agitada y los nervios crispados comenzó a deambular por la habitación. Ya podía imaginársela, enfundada en uno de sus ceñidos vestidos de lycra, pasándole la información a uno de los tantos periodistas que cubrían el evento, quien no dudaría en soltar aquella bomba en mitad del desfile, con todos los asistentes y telespectadores como testigos.

Y Gadreel iría a por él. Aunque fuera cosa de Nancy, lo utilizaría para destapar lo que sabía sobre él. El empresario se la tenía jurada, y no sin motivo, pero en esta ocasión no lo pasaría por alto. No solo reventaría el negocio del petróleo, sino que a él lo hundiría con esa grabación. Y poco iba a importar que la hubiera conseguido de un modo dudoso legalmente hablando; el mal ya estaría hecho.

Debía detenerla, joder, Nancy no podía hablar… En eso pensaba justo en el momento en el que sus movimientos erráticos lo colocaron frente al televisor, que aún seguía encendido. Aquel par de papagayos que hacían las veces de presentadores seguían radiando el jodido desfile como si de un partido de fútbol se tratase, explicando lo que se veía en pantalla. Aunque no todo, pues la cámara abarcaba mucho más. No podía ponerse en duda que el lugar estaba infestado de público, lleno hasta la bandera, mientras decenas de mesas rodeaban la pasarela. Y la mirada de Damian se centró en una de ellas. De hecho, se acercó a la pantalla para cerciorarse de lo que estaba viendo. No… Su subconsciente no le estaba jugando una mala pasada.

―Hijo de la gran puta… ―farfulló, apretando los puños hasta clavarse las uñas en las palmas y conteniendo los deseos de estrellar el aparato contra la pared.

Porque en una de esas mesas podía verse a Dreel con Alessandra, sí, pero no estaban solos… ¿Esa era Lory? ¡Y quien estaba a su lado era Kurt! ¡Imposible no reconocer al que una vez fue su amigo de la infancia!

Patterson se dejó caer de rodillas en el suelo frente al televisor, apoyando las manos. Sentía que le faltaba el aire conforme la furia más devastadora comenzaba a brotar del centro de su pecho y salía disparada hacia el resto de su cuerpo, intoxicándolo de odio y rencor. El engaño al que Nancy hacía referencia iba mucho más allá de los amoríos de St. Michael con Alessandra. Pues que aquella ridícula delegación en representación de Meadow estuviera en el casino solo podía significar que el negocio del algodón no solo seguía en pie, sino que sus posibilidades de crecimiento se habían alzado hasta la estratosfera gracias a ese puñetero desfile.

Una bola de bilis le subió hasta la tráquea, amarga y repugnante. ¿Cómo había sido tan estúpido? ¿Es que seguía siendo un jodido pueblerino? Porque St. Michael lo había engañado a base de bien… Todo había sido una mascarada, una pantomima para mantenerlo tranquilo, haciéndole creer que al día siguiente todo Meadow haría cola frente a la puerta de la notaría para vender sus tierras. Y él había picado el anzuelo como un simple palurdo… Él, que había pasado de limpiar mierda de vaca a ser el director del hospital más importante de todo el estado. Y estaba a punto de perderlo todo, absolutamente todo, por culpa de ese farsante.

La melodía de su teléfono móvil lo sobresaltó, más que por el repentino sonido, por lo que significaba aquella llamada; sabía quién era sin necesidad de contestar. Madison era fan de la prensa rosa en general y de esa clase de canales televisivos en particular, por lo que era evidente que Steven estaba viendo el desfile. Joder… Le pediría explicaciones y soluciones que no podía darle. De momento…

Se puso de pie mientras dejaba sonar el teléfono y cuando se cortó la llamada se hizo con él. Estaba tan agitado que sintió que el maldito aparato se le iba de las manos, como toda la situación, mientras él caía irremediablemente en una espiral de desesperación, oscura y cegadora.

Alzó la mirada y sus ojos enfurecidos por la rabia se centraron en la cara de ese bastardo de St. Michael. Se le veía feliz, pletórico con Alessandra a su lado y consciente de que a él lo estaba jodiendo vivo. Cuánto lo odiaba. Destriparlo con sus propias manos no sería suficiente castigo.

Marcó varias teclas con dedos temblorosos.

―Sí. ―Fue la escueta respuesta cuando contestaron a su llamada.

―Tengo un encargo para vosotros ―dijo Damian, firme y duro. Una malvada sonrisa dorada se dibujó al otro lado de la línea.

Nancy subió al taxi hecha una furia. Ni siquiera disimuló frente al conductor, quien la había recibido con una mirada golosa al verla con aquel ajustado conjunto de cuero. Solía sentirse halagada por las atenciones masculinas, sobre todo cuando tenían claro lo de «se mira, pero no se toca». Sin embargo, a este lo atajó, diciéndole en tono seco la dirección del salón y sin mirarlo; ya había tenido suficiente de los hombres por esa noche. Y por descontado, el taxista lo había entendido a la perfección, pues encendió la radio al perder la esperanza de compartir una mísera palabra con ella, a no ser que quisiera un mordisco rabioso por respuesta.

Maldito Dreel. Y maldito Patterson. Parecían haberse puesto de acuerdo para joderla, y eso era algo que no iba a permitir. No había llegado donde estaba por dejarse dominar por un macho. ¿Que las mujeres eran el sexo débil? Ja. Ya a una edad muy temprana supo que un hombre contaba con la ventaja que otorga la biología y que debido a su fuerza puede matar a una mujer de un solo golpe. Pero también aprendió más pronto que tarde que, en la mayoría de las ocasiones, el poder no residía en los músculos, sino en la inteligencia, en la picardía, y en encontrar ese talón de Aquiles que los hacía flaquear.

Tenía que admitirlo. Nancy había tenido la fortuna de toparse con hombres estúpidos a los que conseguía tener en la palma de su mano con una buena mamada. No era una cuestión de escrúpulos o de moralidad; era una cuestión de supervivencia. Y no solo lo había conseguido, sino que hacía mucho tiempo que decidía con quién y a cambio de qué. Sin embargo, se había topado con un hueso duro de roer: Gadreel St. Michael. Con él no habían funcionado ni sus juegos de seducción ni el chantaje, y ciertamente, tras verlo en la televisión con esa anodina de Alessandra, lo daba ya por perdido. Y ese era el problema. Nancy Moreau no estaba acostumbrada a perder.

De pronto, el conductor accionó el intermitente y cambió de carril para posicionarse cerca de la acera. De un simple vistazo, Nancy comprobó el taxímetro y sacó un billete de su diminuto bolso, y que le dio sin apenas mirarlo.

Bajó del vehículo y se detuvo frente al edificio que tenía justo delante. Aunque muchos lo creyesen un antro, el «Salón Moreau» era su santuario. Sonrió. Siempre creyó que utilizar el rancio apellido francés de su abuela paterna le daría un toque refinado, cosa que consiguió, pues sus chicas eran un lujo que un simple obrero no se podía permitir. Pero, además, aquella maldita harpía se revolvería en su tumba si supiera dónde había ido a parar su venerado apellido.

Normalmente, hacía su aparición por la puerta principal. Le complacía sentirse observada por los clientes. Sus ojos libidinosos viajaban por su cuerpo hablándole de sus deseos y fantasías, y ella, con un par de palabras y una mirada sugerente los animaba a cumplirlos con alguna de sus chicas cuando se terminara esa copa. O simplemente podían mirar, o participar de algún encuentro más… decadente. Desde habitaciones oscuras a agujeros gloriosos, pasando por espectáculos en vivo; todo un mundo de morbo y placer enmarcado por el lujo, la opulencia y el anonimato, pues era usual el uso de antifaces entre la clientela, y que no eran exclusivamente hombres, pues cada vez más mujeres disfrutaban de las delicias que el lugar ofrecía cada noche.

Sí, su salón no era un prostíbulo mugriento de extrarradio, sino todo un paraíso que explorar y experimentar. Y lo había levantado ella sola, con su esfuerzo y su tesón como únicos aliados, por lo que aún estaba más orgullosa de sus logros, de su triunfo, de todo lo que había conseguido. Y a mucha honra. Nunca dejaría de escuchar el típico consejo que ella nunca había pedido y con el que la instaban a cambiar de vida… Estaban locos… Ese era el rumbo que ella había escogido, era su presente y su futuro, y no lo dejaría por nada del mundo. A fin de cuentas, su reino era lo único que no le fallaría.

Esa afirmación la llevó a pensar en Dreel y en su traición, lo que reavivó la llama de su ira. Definitivamente, su estado no era el más apropiado para encarar a los clientes, ni siquiera a sus empleados, así que decidió ir en busca de la puerta trasera. A esa hora, el local ya estaba en pleno funcionamiento, por lo que la alarma estaba desactivada y se podía acceder al interior introduciendo el código de seguridad en el tablero situado cerca de la puerta.

Llegó a su oficina sin que nadie se percatara de su presencia, y cerró la puerta con llave para evitar ser molestada. Se acomodó en su escritorio y encendió el ordenador, tras lo que accedió a la página web del canal 5 para ver la programación en directo. El desfile continuaba, aunque imaginaba que no tardaría en concluir. En una de las esquinas de la imagen podía verse a Dreel en compañía de Alessandra, y pensar que esa pueblerina estaba ocupando su lugar le revolvió las tripas.

Con los dedos agarrotados a causa de la rabia, sacó un juego de llaves de su bolso y abrió uno de los cajones de su escritorio y, a su vez, una pequeña caja de caudales. De allí extrajo aquel dispositivo de memoria que creyó su mejor baza y que no había servido para nada.

Lo introdujo en una de las ranuras del equipo y se desplegó una carpeta con infinidad de documentos y fotografías. Nancy colocó el puntero del ratón sobre el que había considerado su Santo Grial particular y lo abrió. Eran las fichas policiales de dos menores acusados de homicidio, y a pesar de su juventud y lo desmejorado de su aspecto, era fácil saber su identidad si se les había conocido en alguna ocasión. Eran Exael y Gadreel St. Michael.

A Nancy le extrañaba tanto como le maravillaba que hubieran decidido conservar el mismo nombre. Quizá no querían olvidar su procedencia para valorar aún más todo lo que habían conseguido. En realidad, tampoco debería sorprenderle. Ella misma se había aferrado a aquel apellido para no olvidar el infierno vivido y en el que no quería volver a caer. Aunque también era una suerte de revancha contra aquella mujer que, escudándose tras la escasez económica, dispuso de su cuerpo para ofrecerlo al mejor postor como si de un trozo de carne se tratase.

Qué curiosa era la vida. Gadreel y ella no eran tan distintos…, y el hecho de que el empresario no se diera cuenta de que estaban hechos el uno para el otro acrecentaba aún más su furia. ¿Es que no entendía que nadie salvo ella comprendería el mundo nauseabundo e infame del que provenía? Uno que lo marcaría para siempre, por muchos lujos que lo rodearan, y que una pánfila como Alessandra no aceptaría jamás. Y ella se lo iba a demostrar. A ver si se colgaba tan orgullosa de su brazo cuando supiera la verdad tras la seductora sonrisa de Gadreel St. Michael.

Revisó la página del canal televisivo buscando alguna dirección de correo electrónico a la que dirigir la información. No enviaría los documentos en ese momento, solo añadiría alguna pincelada para que mordieran el anzuelo. Su intención inicial había sido muy distinta, producto de la ira, y habría sido sencillo presentarse en el casino y ofrecerle la información a algún periodista para que lo emitiese esa misma noche. Sin embargo, pensado fríamente, no solo iba a vengarse de Dreel, sino que sacaría tajada del asunto… Se le hizo la boca agua al imaginarse de plató en plató, resplandeciente a la luz de los focos mientras la entrevistaban y saltaba a la palestra el escabroso pasado del soltero más rico y codiciado de los últimos tiempos.

Por fin dio con un par de direcciones que podrían servirle para sus propósitos, por lo que se dispuso a redactar un correo cuyo texto fuera lo bastante sensacionalista como para llamar la atención sin aportar más de lo necesario.

Y de pronto, un zumbido ensordecedor la sobrecogió con su estruendo hasta el punto de hacerla saltar en la butaca: la alarma de incendio.

Con el corazón acelerado a causa del sobresalto, su primer impulso fue ir a echar un vistazo. Salió de su despacho y recorrió el pasillo que conducía hasta las dependencias privadas de las chicas. El atronador eco seguía traspasando sus oídos, insistente y conminatorio, y cuando las luces se apagaron, dando paso al alumbrado de emergencia, comenzó a invadirle el temor de que la alarma no había saltado por accidente. Pero no, no podía ser. No olía a humo, además de que se negaba a creer que su salón estuviera siendo pasto de las llamas.

Iba a acceder a una de las salas de espectáculo, convencida de que todo transcurriría con normalidad, cuando se topó de frente con Bobby.

―¡Jefa! ¿Qué demonios haces aquí? ―demandó su empleado, con la respiración agitada.

Sus cien kilos de peso temblaban como una hoja mientras su cabeza, calva y pulida como una bola de billar, brillaba a causa del sudor.

―¿Qué ha pasado? La alarma…

―Fuego. Los bomberos están de camino. ¡Hay que irse! ―le confirmó con palabras entrecortadas pero certeras, confirmándole sus peores temores.

―No… ―musitó ella, dando un paso atrás.

―¡Vamos! ―le ordenó él, aunque Nancy seguía negando con la cabeza.

Sin comprender su comportamiento, al verla retroceder de nuevo, trató de agarrarla por el brazo, pero ella se zafó con una sacudida.

―¿Qué coño haces? ¡Tenemos que irnos! ―su empleado le alzó la voz por primera vez en todo el tiempo que se conocían. Porque pese a su corpulencia y su aspecto amenazador, Bobby jamás le había dicho una palabra más alta que otra, la había respetado siempre, incluso si creía que tomaba alguna decisión errónea. Pero, en ese instante le parecía estar frente a una demente, a punto de cometer una locura―. No te preocupes por todo esto, el seguro se hará cargo. ¡Pero debemos salir ya!

―Ve tú ―respondió ella, dando un paso tras otro, alejándose―. Encárgate de las chicas ―añadió, y él no necesitó más para comprender a lo que se refería.

―Pero… ¡Nancy!

―Debo buscar algo. ¡Te alcanzo enseguida! ―gritó mientras comenzaba a correr por el pasillo.

No supo si Bobby la había escuchado, pero tampoco se detuvo a comprobarlo, y corrió tan rápido como aquellos malditos tacones se lo permitieron. Solo se concedió el echar la vista a atrás al abandonar las habitaciones de las chicas y alcanzar el corredor que comunicaba con su despacho. Todo se veía despejado a su espalda, lo que le dio mayor empuje para llevar a cabo esa idea que no abandonaba su mente: debía recuperar el dispositivo de memoria con toda la información sobre Dreel.

Porque Bobby tenía razón. El seguro cuya desorbitada prima pagaba religiosamente todos los meses tenía que hacerse cargo del posible desastre causado, pero toda ayuda era poca. Y si bien no podía utilizar aquella información para que Dreel la aceptase a su lado, el empresario sabría cómo compensarla para que guardase silencio y no perder a Alessandra.

Por ese motivo, cuando entró al despacho y llegó hasta el ordenador, desechó la idea de enviar aquel email a medio redactar. Ya habría tiempo de mandarlo si Dreel no se mostraba colaborador. Cogió el pequeño dispositivo y lo apretó en su mano, tras lo que salió de nuevo al corredor.

El latido de su corazón le martilleaba las sienes. De pronto, el camino hacia la salida se le antojó eterno. Aún tenía que sobrepasar las habitaciones para llegar a un espacio más amplio… Y los jodidos tacones comenzaban a matarla.

―Joder…

Se detuvo un instante y se deshizo de ellos, tras lo que echó a correr con todas sus fuerzas para atravesar el interminable corredor. A pesar de la penumbra que arrojaban las anaranjadas luces, podía ver la salida; unos cuántos pasos y alcanzaría la sala, un espacio abierto, y con un último esfuerzo llegaría a la calle. Casi podía imaginar el frío de la noche recibiéndola, y a Bobby pidiéndole un aumento de sueldo a causa del susto. Y todo volvería a ser como antes.

Sin embargo, lo que la recibió tras aquella puerta fue una bola densa de humo que ni siquiera le permitía ver la sala, la misma que había acogido los espectáculos más ardientes y escandalosos, aderezados por una música sensual y los gemidos de los espectadores que se dejaban llevar por sus oscuros deseos. Ahora, solo la invadían los quejidos lastimeros de los lujosos cortinajes y los cómodos sillones al ser devorados por las rojizas llamas.

Se cubrió la boca con la mano libre y caminó hacia atrás. Era imposible traspasar aquel infierno para llegar a la salida, pero tendría una posibilidad si volvía sobre sus pasos y se dirigía a la puerta trasera.

Recorrió aquel pasillo por cuarta vez. El humo ya comenzaba a cubrirlo, persiguiéndola, y notaba que la ceniza le secaba la boca, como si hubiera tragado arena caliente que alcanzaba sus fatigados pulmones y le impedía coger aire. Pero continuó corriendo. Saltó por encima de sus zapatos rojos, abandonados en el suelo, y sobrepasó la puerta de su despacho, sintiéndose cada vez más cerca de la salida, de la luz, del aire de aquella ciudad. Un giro a la derecha, otro a la izquierda… Y se detuvo en seco.

No la recibió la noche, ni un enfadado Bobby, sino una lengua de fuego que se alzaba frente a ella, crepitando poderosa mientras avanzaba consumiéndolo todo.

Comenzó a toser, asfixiada, mientras las lágrimas resbalaban por sus mejillas, enfriando su piel caliente y castigada. Nunca le gustó llorar, y en esa ocasión aquel gesto era más absurdo todavía. ¿Eso sería lo último que iba a hacer en su vida?

Retrocedió lentamente. Sabía que estaba acorralada, pero tampoco podía quedarse quieta y esperar a que las llamas la alcanzaran.

―Señorita Moreau… ―le pareció escuchar de pronto, ¿o tal vez su mente le estaba jugando una mala pasada? Así que se detuvo un instante, tratando de escuchar―. ¡Señorita Moreau! ¿Dónde está?

Se dio la vuelta. ¡Sí! ¡Ahí estaba su salvación! No reconocía la voz, pero era maná caído del cielo, pues quien quiera que fuese había ido en su busca.

―¡Señorita Moreau!

―¡Estoy aquí! ―gritó, o lo intentó al menos, pues la falta de aire apenas le permitía emitir sonido alguno―. ¡Aquí! ―repitió tras dar una última bocanada, mientras una pequeña luz se abría paso entre la nube gris. Parecía una linterna, o el foco de un casco de bombero.

Intentó gritar de nuevo, pero tenía la garganta cerrada, así que decidió caminar hacia la voz, alcanzar aquel clavo ardiente al que cualquiera se aferraría.

Dio un paso. Solo uno.

Una violenta sacudida y el suelo se abrió bajo sus pies, engulléndola la oscuridad, y acogiéndola en eterno abrazo su reino, el que jamás le fallaría. Mientras caía, el pequeño dispositivo escapó de su mano.

Y así fue cómo Nancy Moreau lo perdió todo.

Incluso su vida.

CAPÍTULO 36

Quien ríe el último, ríe mejor

Que el desfile estaba siendo un éxito era algo indudable. No solo varios canales de televisión habían sido invitados para poder transmitirlo en directo, sino que Exael había revisado en algunas redes sociales el seguimiento en vivo de lo que ya definían como el acontecimiento del año, y el número de interacciones se elevaba a una cifra insólita, mucho mayor de lo previsto. Lo cierto era que todo jugaba a su favor. La puesta en escena era espectacular, aderezada con la comida, la decoración y la música, sin olvidar que los modelos creados por Francine habían impresionado a todos los asistentes. El teléfono de la diseñadora iba a echar humo en las siguientes semanas.

En ese momento, la joven salía a escena para despedir el desfile. Lory y los demás exclamaron con júbilo al ver que vestía el primer diseño que les enseñó en aquella videollamada que Dreel realizó a traición. Todos estaban de acuerdo en que aquel rudimentario dibujo no le hacía justicia, pues era mucho más vistoso y elegante el modelo que lucía Francine que el figurín en papel.

Aunque no solo lo creían ellos. Los asistentes aplaudían con entusiasmo mientras la joven recorría la pasarela mostrando el modelo estrella. Agradeció el gesto en reiteradas ocasiones agitando una mano hacia el público, hasta que se detuvo frente a la mesa de Dreel. Dio un ligero toque al ala de su sombrero a modo de saludo y volvió al principio de la pasarela. Una vez allí, uno de los músicos le ofreció un micrófono.

―Buenas noches, Las Vegas... ¡Buenas noches, Hell’s Cave! ―exclamó, haciendo que el público la vitoreara―. Es un sueño hecho realidad estar aquí, con todos vosotros para presentaros esta colección que ha resultado ser la más íntima de toda mi carrera. Y con una compañía de excepción ―añadió, mirando hacia atrás, a los músicos y, en especial, a Shania, a quien le dedicó una histriónica reverencia―. Quizás esté fuera de lugar, pero soy tu fan desde pequeña, así que no podrás imaginarte el honor que supone para mí haber contado con tu presencia en este acontecimiento que sin duda marcará mi vida.

―El honor es mío, Francine ―la cantante le devolvió el cumplido con sinceridad―. Tus diseños son increíbles y espero formar parte de tu clientela muy pronto.

―Gracias ―respondió la diseñadora con visible emoción―. Y gracias, cómo no, al verdadero artífice del espectáculo que hemos disfrutado esta noche ―agregó, mirando de nuevo hacia el frente y volviendo a recorrer con lentitud la pasarela―. Todos sabéis a quiénes me refiero. Su apellido es sinónimo de éxito, sí, pero detrás de este par de tiburones de los negocios, se esconden dos hombres generosos. Porque dejadme deciros, que todo lo que habéis comido, bebido y experimentado esta noche corre por cuenta de los hermanos St. Michael: Exael y Gadreel ―anunció, señalándolos.

Los aplausos no se hicieron esperar, y la joven hizo un gesto con la mano para que ambos hombres subieran al escenario. Xael, por su parte, se cruzó de brazos, negando con la cabeza y avergonzado hasta el sonrojo, mientras Dreel tiraba de su manga, provocándolo, pues sabía bien que su hermano jamás subiría a esa pasarela. Finalmente, el moreno se encogió de hombros, fingiendo que lo dejaba por imposible y se puso en pie, accediendo a la plataforma con un movimiento ágil.

Francine le alargó el micrófono, esperando que dijera unas palabras, aunque Dreel levantó el dedo índice, pidiéndole un momento. Entonces, se dio la vuelta y miró hacia el público, directamente a Alessandra, y extendió una de sus manos, pronunciando un «por favor» en silencio. La joven se atusó ligeramente el recogido en un gesto nervioso, aunque consintió y se puso en pie. Sin embargo, dudó al percatarse de que le resultaría imposible subir a la pasarela con aquel vestido sin hacer el ridículo más espantoso, así que negó con la cabeza.

―Acércate ―susurró Dreel con mirada traviesa, aproximándose al borde.

―¡Vamos! ―la animó Lory, empujándola ligeramente, mientras la expectación crecía a su alrededor.

Alessandra terminó obedeciendo y se acercó. Cuando estuvo al alcance de Dreel, este se inclinó y abarcó la cintura de la joven con un brazo. Le bastó tirar suavemente para alzarla, y Alessandra acabó pegada a él, contra su pecho, mientras los aplausos y los silbidos jaleando al empresario llenaban aquel casino.

Dreel sonrió satisfecho pero también henchido de gozo, y Alessandra se perdió en esa sonrisa, en esa mirada cálida que la atrapaba y la hacía olvidarse del resto. Y cuando sus ojos resbalaron hacia sus labios… Los de Dreel temblaron ligeramente mientras su aliento tibio escapaba por ellos, y ella lo quería más cerca, en su boca. Lo vio morderse el labio inferior, mortificado, reprimiendo el mismo deseo que compartían y al que se resistían a duras penas, y contuvo la respiración al verlo inclinarse hacia ella. Una pequeña punzada de decepción la invadió cuando ignoró sus labios y alcanzó su oído.

―Alessandra… ―suspiró―. Antes de que acabe la noche, pienso darte todos los besos que te debo ―fue la estremecedora promesa que dejó en el aire antes de separarse.

La joven carraspeó, aturdida, y agradeció que Dreel siguiera sosteniéndola de la cintura, pues sus piernas no tenían previsto hacer su papel correctamente. Él, por su parte, tuvo que tomarse un par de segundos para recomponerse y hablar.

―¡Buenas noches, amigos! ―resonó potente su voz a través del micrófono―. Bienvenidos una noche más al Hell’s Cave y gracias por acompañarnos en esta ocasión tan especial. ¡Espero que hayáis disfrutado del espectáculo!

El aplauso de los asistentes fue la más convincente de las respuestas, y él sonrió, complacido.

―Muchas gracias ―les dijo―, aunque no es a mí o a mi hermano a quienes debéis aplaudir ―añadió, mirando hacia atrás―. Ellos son quienes han puesto su trabajo, su esfuerzo y su arte, y nosotros nos hemos limitado a poner un bonito marco y, por qué no decirlo, nuestro bolsillo ―bromeó, provocando risas―. Pero el verdadero protagonista es este ―anunció.

Entonces, se separó ligeramente de Alessandra y metió la mano libre en un bolsillo del pantalón, del que sacó un pompón blanco.

―Quizás os extrañe pues no es más que una flor de algodón, pero los maravillosos diseños de Francine han salido de aquí, de miles de flores como esta y que los habitantes de Meadow recogen una a una, con sus propias manos, sin utilizar maquinaria o químicos que puedan arrebatarle su pureza, su esencia.

Dreel miró a su alrededor. Todo el jolgorio se había convertido en silencio, en atención hacia sus palabras, así que prosiguió.

―Tengo que admitir que desconocía que existiera algo así, siempre imaginé la industria textil como algo potente, con grandes máquinas y una producción interminable. Pero os garantizo que esto es un tesoro inmaculado entre tanta inmensidad gris.

»El nombre vulgar sería algodón orgánico, pero es mucho más que un producto libre de productos químicos. Es generosidad, ofrecer mucho más aunque el camino sea difícil y requiera mayor esfuerzo. Es ser respetuoso con el Medio Ambiente, con este planeta que heredarán nuestros hijos y nietos, si es que dejamos algo decente para ellos. Y es amor, la única herramienta que utiliza la gente de Meadow para crear el tejido más noble del mundo.

Dreel se acercó al borde de la pasarela y extendió el brazo, inclinándose, para ofrecerle la flor a una emocionada Lory, todos en la mesa lo estaban, incluso Exael miraba con orgullo a su hermano, y este le guiñó el ojo mientras se erguía y volvía junto a Alessandra.

―Llegué a Meadow con unas intenciones que no vienen a cuento porque ya ni siquiera las recuerdo, y me di de bruces con una realidad que puso mi mundo del revés. Me enamoré, sin más ―admitió, encogiéndose de hombros―. De su gente, de su algodón, de su forma de vida. Y de ella ―añadió, cogiendo la mano de Alessandra y mirándola a los ojos―. El amor que siento por Alessandra ha sido el motor que ha impulsado todo esto.

Los pocos cuchicheos que se escuchaban en la sala se extinguieron de pronto, haciéndose un silencio casi visible entre los altos muros de aquel inmenso casino. Los jugadores habían dejado de apostar, pendientes de lo que sucedía en aquella pasarela, y los que presenciaban el desfile desde la comodidad de sus mesas apenas pestañeaban por miedo a perderse algún detalle de tan inesperada declaración. Ni una respiración, ni un susurro. Nada. Y Alessandra temía que en tal quietud se percibiese el acelerado latido de su corazón, que palpitaba fuertemente en su pecho, que golpeaba con potencia en sus oídos. Sentía sobre ella la curiosidad de todo el público, de los músicos, los periodistas, los crupieres, hasta del último camarero. Sus mejillas ardían, enrojecidas por la infinita vergüenza. Y sus piernas parecían dos barras de gelatina que, de haber podido, habrían echado a correr. En realidad, tampoco quería. Pese a todo, nada del mundo la habría alejado de aquella pasarela.

―No quiero hacerte promesas; sé que las palabras se las lleva el viento ―prosiguió Dreel, quebrando con su aterciopelada voz aquel manto de silencio―. Lo que quiero es cumplirlas, todas, y demostrarte con hechos, día a día, lo que significas para mí, cuánto te necesito en mi vida.

De pronto, Dreel se agachó y clavó una rodilla en el suelo. Alessandra creyó que iba a desmayarse allí mismo cuando vio que sacaba una pequeña cajita de terciopelo del bolsillo interior de la chaqueta, aunque dejó de verla al instante porque se le anegaron los ojos de lágrimas de emoción. Se las enjugó con rapidez, temiendo que aquel velo no fuera más que un espejismo, pero Dreel estaba allí, arrodillado frente a ella y ofreciéndole su amor eterno delante del mundo entero.

―Alessandra Gardener, ¿quieres ser mi esposa? ―le dijo, sin más aderezos ni florituras, directo a su corazón.

El tiempo se detuvo, o eso habría querido Alessandra; encapsular aquel instante en una bonita bola de cristal, como esas que tienen una preciosa bailarina dentro que baila al ritmo de la música al darle cuerda. Pero, en su lugar, querría conservar ese momento en el que se sentía la mujer más dichosa del universo. Sus padres habrían sido muy felices al saber que uniría su vida a la de un hombre bueno, y aunque ellos ya no estaban, le quedaba el consuelo de tener a su lado a gente que la quería sinceramente.

Se giró hacia ellos, miró a Lory, a Kurt, a Peggy Sue… Ellos los conocieron y por sus sonrisas emocionadas supo que contaba con su bendición, la misma que le habrían dado sus padres. Y ella no deseaba otra cosa que aceptar esa proposición y amar a Dreel por el resto de sus días. Lo deseaba tanto.

Pero ¿quién dijo que los deseos siempre se cumplen?

Aquello no fue una mala pasada de su subconsciente, ni la visión borrosa a causa de las lágrimas. La sensación de miedo, de letal temor que sacudió su cuerpo no llevaba a confusiones.

El brillo metálico que atrapó su mirada entre todas aquellas caras desconocidas.

El grito aterrador que reventó en su garganta.

El de Exael al darse cuenta, en una milésima de segundo, de lo que ocurría.

―¡¡¡Gadreel!!!

Lo miró. Seguía arrodillado frente a ella. No… Él no.

Y entonces, el estruendo de un disparo, el fogonazo. Y el dolor. Agonizante dolor.

―¡Alessandra!

El cuerpo de la joven cayó a plomo junto a Dreel, quien apenas alcanzaba a comprender qué sucedía. Y de pronto sintió que el alma se le escapaba de su ser al ver el vientre de Alessandra ensangrentado.

―¡No! ¡¡No!! ―gritó, colocando una mano sobre la letal herida, mientras el caos estallaba en el Hell’s Cave―. ¡Exael! ¡¡Exael!! ―trató de hacerse escuchar entre el repentino griterío, pero aquello parecía imposible.

La gente corría enloquecida de un lado para otro, sin atinar hacia dónde dirigirse para ponerse a salvo, sin saber si ellos serían los siguientes en caer. Porque nadie vio nada ni escuchó nada a excepción de aquel disparo que rompió el sueño de esa noche de otoño. Dreel vio su vida entera pasar por delante de sus ojos, una vida llena de penurias, sufrimiento y soledad hasta que conoció a Alessandra. Y estaba a punto de perderla. La sangre empapaba sus dedos y ella tenía los ojos cerrados. Estaba tan pálida…

―¡Gadreel!

Exael subió de un salto a la pasarela y se reunió con él.

―Hermano… ―gimió.

―Ya he llamado a emergencias. Una ambulancia viene de camino ―trató de tranquilizarlo, aunque sabía que era en vano.

―Se muere, Exael, se muere… ―negó una y otra vez, sollozando, desesperado.

―¡No va a morir! ―le dijo él, firme―. Alessandra es fuerte y tú tienes que serlo también, por ella.

―¿Dónde está la puta ambulancia? ―chilló desesperado―. Llama otra vez ―le suplicó a Xael.

―El Hospital Sunrise está aquí al lado, Gadreel. Será un minuto…

―¿Y si no tiene ese minuto? ―murmuró entre lágrimas de sufrimiento, uno que Exael no había visto en los ojos de su hermano jamás pese a todo lo vivido―. Me moriré sin ella ―le susurró, y él supo que era verdad.

―¡Alessandra! ―se escuchó el grito de Lory, quien llegaba a su lado, acompañada de los demás.

―¡Dios mío! ―murmuró Peggy Sue, refugiándose en su marido al ver el estado en que se encontraba la joven.

Dreel, por su parte, no dejaba de mirarla, de percibir su débil respiración contra su mano ensangrentada, rogando para que esta no se detuviera.

De pronto, el zumbido de sirenas se escuchó en el exterior por encima del barullo y los gritos enloquecidos de la gente que trataban de alcanzar la salida, de luchar por llegar al exterior cuanto antes. Sin embargo, pese al tumulto, la policía no tardó en abrirse paso hacia el interior del casino, logrando un pequeño corredor para que entrasen dos sanitarios con una camilla. Exael los vio desde la posición elevada que otorgaba la pasarela, así que, sin dudarlo, bajó de un salto y acudió a su encuentro para indicarles el lugar al que tenían que acudir.

Dreel separó la vista de Alessandra un momento, encontrándose con el infierno. La gente corría despavorida de un lugar a otro, la policía trataba de controlarlos y manejar la situación, mientras Exael apuntaba hacia ellos y les señalaba a los enfermeros dónde estaba Alessandra. Llegaron pocos segundos después, aunque a Dreel se le antojaron años. Cada instante transcurrido era vida que escapaba del cuerpo de Alessandra.

―Nos ocuparemos de ella, señor St. Michael ―le dijo uno de ellos para que le permitieran realizar su trabajo. Pero le costaba tanto separarse de ella…

Los apósitos volaban entre ambos sanitarios, cuyas manos se movían a la velocidad del rayo. Vía, gotero, camilla… Solo un momento después, se llevaban a la joven en volandas, bajo la mirada perdida y descorazonada de Diablo St. Michael. ¿Dónde estaba su diablo personal para hacer con él el trato más crucial de toda su existencia? Daría todo lo que era y tenía a cambio de la salvación de Alessandra.

―La llevan al Sunrise ―le confirmó Xael, llegando a su lado.

―¿Quién ha hecho esto? ―bramó Dreel de pronto, entre lágrimas de furia.

Todos se miraron entre sí, sin saber qué responder.

―La policía se encargará de eso ―contestó Xael, poniendo una mano en su hombro―. Vamos, hermano. Lo importante ahora es ella ―añadió, mientras tiraba de su codo para que se levantara.

―Voy con vosotros ―dijo entonces Pam.

Exael se giró hacia ella. Tenía los ojos enrojecidos, las mejillas sucias a causa del maquillaje, y había tanta tristeza en su rostro. A él le provocó una sensación que no había experimentado nunca, que lo impulsaba a abrazarla y que lo desconcertaba, al mismo tiempo que lo contrariaba. Habría deseado decirle que no, pero no tenía derecho, así que finalmente asintió.

―Nosotros iremos en taxi ―propuso Jeremy.

―Nos vemos allí, entonces ―les confirmó Xael.

Cuando el joven se dispuso a bajar, vio que su hermano ya atravesaba la sala con pasos rápidos e inquietos, mientras Pam se había levantado ligeramente el vestido para sentarse en el borde de la plataforma y bajar por sí misma. Era una tontería fijarse en algo así en un momento como ese, pero le sorprendió gratamente que fuera una damisela en apuros que se sacaba las castañas del fuego ella solita sin príncipe de por medio.

Dejando pasar aquel pensamiento, descendió de un ligero salto y se apresuró para reunirse con ellos. Aún no lo hacía cuando alguien les cortó el paso, aunque Dreel trató de esquivarlo.

―Soy el inspector Stanley ―se presentó, enseñando su identificación para terminar de interceptarlo―. ¿Podría hacerle unas preguntas?

Dreel se detuvo en seco y lo miró de arriba abajo, acusándolo con la mirada de inoportuno y desconsiderado.

―Cuando le dispararon a la mujer que acaban de llevarse en una ambulancia, yo estaba allí, arrodillado frente a ella y proponiéndole matrimonio. Así que no. No puedo responderle a nada ―replicó de forma brusca, tras lo que se alejó.

―Hable con Jerry Walder, nuestro jefe de seguridad ―intervino entonces Xael, mostrándose tan disconforme como su hermano―. En este casino hay instaladas cientos de cámaras. Si eso no responde a sus preguntas, nada lo hará ―concluyó.

Antes de ir en busca de Dreel, miró a Pam y le indicó con la cabeza que lo siguiera, y pese a que la expresión contrariada del inspector la hizo dudar, la chica obedeció. Luego, Exael sacó su teléfono para, en una llamada bastante breve, darle instrucciones a Jerry para que le mostrase las grabaciones de las cámaras de seguridad al inspector.

Cuando la pareja alcanzó a Dreel, este ya esperaba impaciente frente al ascensor que los conduciría a su aparcamiento privado.

Como en un acuerdo tácito, los hombres se dirigieron al Tesla de Xael, con Pam siguiendo sus pasos. El rubio tomó el volante, y momentos después, salieron a la gran avenida que los conduciría al hospital.

El joven miró a su hermano de reojo. Tenía las manos abiertas sobre sus muslos, y la vista fija en sus palmas manchadas con la sangre de Alessandra.

―¿De qué me sirve tener tanto como poseo si no puedo salvarla? ―lo escuchó murmurar, aunque Xael no contestó. No eran palabras lo que necesitaba, sino llegar cuanto antes al hospital y saber de Alessandra. Así que aceleró. Su inútil dinero serviría para pagar una posible multa.

Accedió por la zona de urgencias y lo dejó cerca de la puerta. Dreel salió a la carrera, en silencio, sabiendo que su hermano se encontraría con él después. Al entrar al edificio, fue directo al mostrador.

―Por favor, ¿Alessandra Gardener? ―le preguntó atropelladamente a la recepcionista―. La acaban de traer… Un disparo…

―Un segundo ―le pidió mientras lo comprobaba en el ordenador―. Está en el quirófano. Alguien saldrá a informarle cuando sea posible.

―Pero…

―No puedo decirle nada más ―lo atajó ella con ese tono impersonal tan necesario en su profesión―. Puede aguardar ahí ―añadió, señalando las butacas de la sala de espera.

Dreel masculló por lo bajo, pero acabó obedeciendo, aunque tampoco tenía más remedio. La idea de arremeter contra las puertas de la zona de urgencias y buscarla quirófano por quirófano era muy atractiva pero no era una opción.

Acabó sentado en una de aquellas sillas blancas de plástico, y su vista recayó en sus manos ensangrentadas. Podría aprovechar para ir a lavárselas, aunque por un momento tuvo miedo de alejarse de allí. ¿Y si había alguna novedad y el médico no lo encontraba?

Finalmente, decidió arriesgarse, más que nada porque la gente que ocupaba la sala lo miraba entre cuchicheos y caras de espanto al ver la sangre. No obstante, tuvo la precaución de acercarse a la recepcionista para preguntarle dónde estaba el aseo y que así tuviera constancia de dónde estaba.

La porcelana blanca del lavabo se tiñó de rojo cuando el agua comenzó a diluir la sangre ya seca en su piel. Si pudiera deshacerse tan fácilmente del sufrimiento, de la agonía… Metió la mano en el bolsillo y sacó la cajita de terciopelo. La abrió, y aquel diamante solitario brilló, ajeno al motivo por el que aún no había cumplido con su cometido. El corazón de Dreel se encogió dolorosamente, pero se negó a dejarse llevar de nuevo por ese abismo oscuro. Alessandra tenía que vivir, debía luchar en ese quirófano y resistir, para regresar junto a él y disfrutar de una larga vida a su lado. Pronto luciría ese anillo en su dedo, no podía ser de otro modo.

Al volver a la sala, Xael y Pam ya estaban allí, ocupando un par de aquellas sillas torturadoras. Ambos se pusieron de pie cuando fue hacia ellos, aunque él les indicó con la mano que volvieran a tomar asiento. Él lo hizo al lado de su hermano.

―La están operando ―le dijo.

―Lo sabemos ―le confirmó Xael―. Nos lo ha dicho la recepcionista, y también que estabas en el baño.

Dreel asintió en silencio, agradecido de que la mujer hiciera tan bien su trabajo.

―He estado hablando con los muchachos ―comentó entonces su hermano―. Les he pedido que se encarguen de las modelos, los músicos… También he telefoneado a Francine y Shania…

―Joder ―masculló, negando con culpabilidad―. Me he olvidado completamente…

―Dadas las circunstancias, es lógico ―lo justificó―. Así lo creen ellas, no te preocupes ―añadió.

―Gracias ―le dijo aliviado, aunque su hermano agitó una mano, restándole importancia―. No, tengo mucho que agradecerte y lo sabes. La vida no pudo darme un hermano mejor que tú ―agregó con completa sinceridad.

―Eso lo dices porque estás en modo dramático ―bromeó Xael, y Dreel no pudo menos que sonreír ante su ocurrencia―. Saldrá de esta ―murmuró más serio, y él afirmó con la cabeza, convencido de que así sería y sin permitirse el pensar lo contrario. Porque Alessandra tenía que salvarse. Pero había tanta sangre…

De pronto, llamó su atención un hombre que se acercaba a ellos. Era ese inspector. Vestía de paisano, aunque de traje.

Gadreel suspiró pesadamente y se puso en pie. Sabía que no había actuado correctamente y quizá sería bueno disculparse. A fin de cuentas, él era quien iba a dar con el culpable de lo ocurrido.

―Señor St. Michael ―lo saludó el policía en tono serio al llegar a su altura.

―Inspector Stanley ―respondió, asintiendo con la cabeza―. Disculpe mi reacción de antes, pero…

―Me hago cargo ―admitió él―. ¿Cómo está la señorita Gardener?

―Está en el quirófano ―respondió, señalando aquellas puertas que lo separaban de ella.

―Confiemos en que todo irá bien ―dijo con sonrisa sincera.

―¿Ha descubierto algo? ―preguntó Xael, quien también se había puesto en pie, al igual que Pam.

―Mis agentes han intentado interrogar a varios testigos, pero, tal y como me ha informado convenientemente ―dijo mirando a Dreel―, los presentes estaban pendientes de usted y su prometida.

―No es mi prometida aún ―murmuró el joven, afligido―. No tuvo tiempo de responder a mi propuesta.

Stanley hizo una mueca, lamentándolo.

―El caso es que su jefe de seguridad, imagino que por indicación suya, nos ha dado acceso a las cámaras de seguridad. No había visto tal despliegue en todos mis años de profesión ―dijo, notablemente admirado.

―Supone una gran inversión, pero nos ayuda a controlar a los tramposos ―le dijo Xael―. Es un buen método disuasorio.

―Si sirve para encontrar a quien le ha hecho esto a Alessandra, bien lo vale ―decidió Dreel.

―Por fortuna, esas grabaciones han arrojado información más que esclarecedora ―apuntó el inspector con un tono demasiado fatalista y que mantuvo a Dreel en vilo varios segundos―. Por ejemplo, que esa bala no iba destinada a ella.

―¿Cómo? ―exclamó el joven, sin poder creerlo.

―Me resultaba muy extraño ese disparo en el abdomen, en lugar de en el pecho, donde hay mayor posibilidad de dañar un órgano vital, pero lo achaqué a la distancia a la que se había efectuado o a una mala puntería ―le explicó su razonamiento―. Sin embargo, las imágenes no dejan lugar a dudas. Tal vez vio el arma, o incluso al tirador, pero el caso es que la señorita Gardener se interpuso en la trayectoria de esa bala que, en realidad, estaba destinada a usted.

―¿Qué diablos dice? ―Dreel alzó la voz, exaltado, llamando la atención de los que estaban en la sala.

―Hermano, cálmate ―le pidió Xael.

―Solo le informo de lo que hemos constatado en una primera revisión de la grabación ―le confirmó―. Es algo que se ve a simple vista, y que usted ya sabía, por lo que veo ―acusó directamente a Exael, y el hecho de que no lo negara e incluso alzase el mentón le dio la razón al policía.

―¿Exael? ―inquirió Dreel sin poder dar crédito―. ¿Es cierto?

―¿Existe algún motivo para considerar que ese no era un punto importante para la investigación? ―lo interrogó Stanley.

―No quería que él lo supiera ―replicó en lo que sorprendentemente parecía una acusación hacia el policía―. Porque si Alessandra muere, él no se lo perdonará jamás ―admitió, sin avergonzarse, sosteniéndole la mirada en actitud desafiante.

Dreel, por su parte, se derrumbó ante aquella certeza, porque Exael tenía razón. Si Alessandra moría por su culpa no podría vivir.

―Lo siento ―le dijo su hermano al percatarse de cuánto le afectaba saber aquello―. Confiaba… Estaba esperando a que los médicos nos dieran buenas noticias, y entonces… Lo lamento ―repitió, mirándolo con una disculpa.

―Su gesto es muy loable, pero entienda que esto le da un giro radical al caso ―lo reprendió el policía, haciendo que Xael volviese a su postura insurrecta―. Con seguridad, la lista de posibles enemigos de la señorita Gardener es bastante escueta, pero si el objetivo se trata de un hombre de negocios multimillonario…

―En el último tiempo se limita a uno ―replicó Exael molesto―. ¿Quiere nombre y apellido para que vea que me muestro cooperativo?

―No será necesario ―concluyó el policía―. Como dije antes, tener acceso a las cámaras de seguridad ha resultado vital para resolver el caso ―añadió, dándole a entender que no tendría en cuenta lo que para él había sido un mal proceder.

―Entonces, ¿sabe quién ha sido? ―preguntó Dreel, ansioso, y el inspector asintió.

―Damian Patterson.

―¿Qué? ―exclamó Dreel.

―¿Le sorprende? ―demandó Stanley.

―No ―respondió con premura―. Lo que me sorprende es que se haya atrevido a hacerlo él mismo.

―Debe de estar desesperado ―murmuró Xael.

―U odiarlo hasta el extremo ―supuso el inspector―. ¿Qué relación tiene con él?

―De negocios ―fue su escueta respuesta.

―Imagino que ese negocio no ha salido tal y como el señor Patterson esperaba ―supuso el policía con recelo.

―Por si le interesa saberlo, la guerra la comenzó él ―le espetó el empresario.

―¿Y cuándo fue la última vez que lo vio?

―Vino esta mañana a mi despacho y discutimos. No he vuelto a saber de él ―le narró.

―¿Por qué? ―indagó, y Dreel se puso alerta.

―¿Me está interrogando, inspector? ―demandó molesto―. ¿Soy sospechoso de algo?

―Necesito entender el móvil ―respondió de mala gana.

―Es el padrastro de Alessandra ―intervino Pam por primera vez, y Stanley se giró hacia ella, mirándola como si no hubiera reparado en la joven hasta este momento―. Soy Pamela Wilson, su mejor amiga ―se presentó con rapidez.

―Ya disponía de esa información acerca de ese parentesco, señorita Wilson ―apuntó el policía un tanto desdeñoso.

―¿Sabía también que está obsesionado con ella desde que murió su madre? ―añadió ella con retintín, sabiendo que se apuntaba un tanto con aquel inspector cara de palo. A Xael casi se le escapa una carcajada ante aquella bofetada imaginaria, aunque carraspeó para disimular.

Stanley alzó una ceja, receloso.

―¿Necesita que le explique a qué me refiero con obsesión? ―contratacó la joven.

―No ―atajó tan seco como su expresión―. En fin… ―murmuró―. Hay un par de agentes en la puerta, por si a Patterson se le ocurre volver para terminar lo que ha empezado. Y también para espantar a periodistas y curiosos ―dijo, mirando de nuevo a Dreel―. Si hay alguna novedad, hágamelo saber ―le dijo, ofreciéndole una tarjeta con su número de teléfono.

―De acuerdo.

―Por cierto. ―Se detuvo tras haber dado un paso para marcharse―. Conocía a la señorita Nancy Moreau, ¿verdad? ―añadió, girándose hacia el empresario.

―Sí, ¿por qué? ―le preguntó, dándole mala espina que utilizase el verbo en pasado.

―Ha habido un incendio en su salón ―le comentó―. Los bomberos no han podido llegar hasta ella.

Y sin más, se fue, dejando un halo de tragedia en esa sala de espera, como si ya no hubiera suficiente.

CAPÍTULO 37

Quien a hierro mata, a hierro muere

Hacía mucho que los neones de Las Vegas habían quedado atrás, incluso la anaranjada iluminación de las afueras de la ciudad había dado paso a la más completa oscuridad, y, desde el asiento del copiloto, solo los faros de los coches que circulaban en dirección contraria por la autopista U.S. 95 iluminaban brevemente el habitáculo. Sin embargo, pese al tiempo transcurrido, Damian aún notaba las manos temblorosas a causa de los nervios y la adrenalina, aunque lo mejor de todo era ese sabor a triunfo que aún invadía su boca. Sí, había sido una locura, un puto suicidio, pero llegados a ese punto, ya no tenía nada que perder, y si se llevaba a ese hijo de puta por delante primero habría valido la pena. Y lo había conseguido.

Realmente no se creía capaz, ni siquiera creyó que traspasaría la puerta del Hell’s Cave con aquella pistola en el bolsillo, pero no solo lo consiguió, sino que nadie reparó en su presencia. Y el motivo era aquel bastardo.

El desfile ya había terminado y la diseñadora le había pasado el micrófono para que dijera algunas palabras. Se le revolvieron las tripas al escucharlo, ensalzando las virtudes de aquel maldito pueblo que vio a Damian nacer y alardeando de una humildad y una generosidad que eran falsas, porque St. Michael solo estaba haciendo todo aquello para joderlo, para destruirlo. Y por eso mismo estaba utilizando ese momento en el que era el centro de atención, en el que los ojos de todos los asistentes estaban centrados en él, para pedirle matrimonio a Alessandra.

No… Alessandra no podía ser de ese hombre, no de alguien tan sucio e infame como él. Debería ser suya… ¡Suya!

No hay peor enemigo de la sensatez que los celos, la furia y el odio, y la combinación de los tres era un cóctel explosivo. Lo cegaron completamente…, incontrolablemente…, y de ser posible, habría asegurado que aquellas oscuras sensaciones habían dominado su voluntad y su cuerpo, actuando por él, pues no era capaz de reconstruir en su mente con absoluta claridad lo sucedido. Solo sabía que había levantado el brazo, apuntado hacia ese malnacido y disparado. Luego usó el propio caos que él provocó para escapar con la gente que corría aterrada hacia la puerta, y finalmente se subió al coche de los Pavlov, que lo esperaban para sacarlo de la ciudad. Así de fácil…

Suspiró mientras su mirada se perdía en la oscuridad más allá de la ventanilla. ¿Sería posible que hubiera puesto fin a todos sus problemas? Quizá no del todo, pero sabía quién podía ayudarle. No sería fácil, incluso era probable que tuviera que pasar algún tiempo a la sombra mientras Steven movía sus hilos y lo sacaba de la cárcel, pero lo haría, era lo menos que podía hacer después de haber acabado de raíz con el inconveniente que suponía Gadreel St. Michael.

―Entra en el área de servicio ―le dijo al mayor de los hermanos al ver la señal.

El tipo no respondió, pero Damian percibió el particular brillo de su dentadura, así como el sonido característico del intermitente al ser accionado. El aparcamiento estaba desierto, pues era un área antigua que ni siquiera contaba con una gasolinera o una mísera tienda y se utilizaba únicamente como lugar de parada.

Tras detenerse, Damian salió del automóvil. Notaba los músculos engarrotados a causa de tanta tensión, así que estirar un momento las piernas le iba a venir bien. Además, aprovechó para hacer esa llamada que había estado esquivando toda la noche. Los Pavlov también salieron del vehículo, así que se alejó un par de pasos.

―¡Por fin te dignas a dar señales de vida! ―le respondió Steven al otro lado de la línea. Decir que estaba enfadado era quedarse muy corto―. ¿Me puedes explicar qué coño está pasando? ¿Dónde estás?

―En algún lugar de la U.S. 95, camino de Reno ―le contestó todo lo tranquilo que pudo―. En cuanto llegue, te explicaré…

―¿Crees que iba a esperar sentado a que me explicaras la mierda en la que estamos metidos cuando a ti te saliera de los cojones? ―lo increpó su amigo.

Damian no necesitó más para comprender que ya lo sabía todo, por mediación del bocazas de Jackson.

―Mi teléfono echa humo por culpa de las insistentes llamadas de Neil y Roger ―añadió el gobernador.

―También han visto el desfile…

―¡Lo ha visto todo el país, por Dios Santo! ―le gritó.

―Entonces ya sabréis que lo he solucionado ―se jactó Patterson.

―¿Solucionado? ―ironizó―. ¿Así es cómo lo llamas? Definitivamente, te has vuelto loco… Mientras Jackson me contaba todo lo que habíais hecho a mis espaldas no podía creerlo, pero ahora veo que…

―¡No sé qué te habrá contado ese cretino, pero nunca he pretendido perjudicarte! ―se defendió con ardor.

―¿Acaso te has parado a pensar en las consecuencias? ―lo acusó Steve―. ¿Cuándo pensabas decírmelo? ¿Cuando la mierda me llegara al cuello? ―le reprochó duramente―. ¡Soy el gobernador, joder! Si algo de lo que estuvimos planeando para hacernos con ese petróleo llegara a descubrirse…

―¿Por qué te crees que lo he hecho? ―se alteró Damian―. Sé que las cosas se estaban complicando… ¡Admito que se me ha ido de las manos! Pero ¿cómo iba yo a saber que ese hijo de puta nos estaba grabando?

―¿¿De qué demonios hablas?? ―demandó, apretando la mandíbula. Su furia se había multiplicado por cien.

Damian guardó silencio. Tal vez no había sido buena idea mencionarlo, pero le jodía tanto que Steven lo tratase como si fuera un idiota…

―¡Habla de una vez! ―le exigió este.

―St. Michael me enseñó una grabación de la última noche que estuvimos en su casino ―le explicó.

―¿Nuestra? ―quiso saber. Su tono se había tornado afilado. Letal.

―Sí ―le confirmó, aunque no estuviera seguro. Ese cabrón solo le había mostrado un fragmento, pero era fácil suponer que en ese vídeo había quedado registrada toda la noche―. ¿Entiendes ahora por qué lo he hecho? Ese hombre no solo ha echado por tierra todos nuestros planes, sino que se había convertido en un peligro para todos nosotros ―prosiguió, envalentonado por su propio discurso―. Sé que la cagué cuando actué por mi cuenta… Tampoco vi necesario implicaros en algo que era asunto mío, pero ya habéis visto que lo he arreglado. Yo ―se regodeó en la idea de haber matado a ese indeseable―. Ese tipo se había convertido en una bomba de relojería que nos iba a estallar en la cara de un momento a otro, sabía demasiado, te habría hundido con solo chasquear los dedos. ¡Por eso no he tenido más remedio que matarlo!

―¿Estás queriendo decir que lo que ha sucedido en el Hell’s Cave es cosa tuya? ―inquirió sin poder dar crédito.

―¡Sí! ―se vanaglorió entre carcajadas―. Ese cabrón se lo merecía, y qué mejor escenario que su casino, su bendito imperio.

―Matarlo…

―Comprarlo no era una opción ―prosiguió Damian cada vez más exaltado, convencido de que había sido lo mejor, de que Steven lo comprendería―. Solo así podríamos garantizar su silencio…

―St. Michael no ha muerto ―le anunció su amigo, de pronto, y Damian blasfemó. ¿Había fallado? ¿Cómo era posible? Ese mal bicho… Joder. Iba a tener que idear la forma de terminar lo que había empezado…―. Ha sido Alessandra.

―¿Qué? ―demandó como si no lo hubiera entendido, como si sus oídos no funcionasen bien, como si aquello fuera una jodida broma de mal gusto. Sabía que la había cagado, que Steven estaría cabreado, pero de ahí a…

―El disparo alcanzó a Alessandra.

Damian se quedó sin aire al escucharlo de nuevo, incluso el latido de su corazón se había perdido en algún recóndito lugar de su anatomía. No podía ser… ¡Dios, no podía ser!

―Mientes…

―Lo ha visto todo el mundo, hay miles de vídeos circulando por la red.

―No es posible… ―murmuró, apoyando la espalda en la carrocería del coche. Sus piernas eran incapaces de sostenerle―. Mi Alessandra…

―Eres tan patético… Infeliz… ―masculló Steven―. Estás enfermo, siempre lo he creído, y tu obsesión malsana por ella te ha llevado a esto…

―Tengo que volver ―murmuraba sin escuchar.

―Definitivamente has perdido el juicio ―lo reprendió él―. ¿Cómo pretendes volver?

―¿Dónde está ella? ―proseguía, ignorándolo―. Tengo que verla. No puede estar muerta. ¡Todo esto es culpa de ese miserable de St. Michael! ¡Alessandra no puede estar muerta! ―gritó encolerizado―. ¡Lo mataré! ¡Lo mataré con mis propias manos!

―¡Cálmate de una puta vez! ―le gritó Steven.

―¿Que me calme? ¿Es que no entiendes nada?

―¡Claro que lo entiendo! ¡Eres un demente! Y lo único que vas a conseguir es empeorar aún más la situación.

―¡Lo único que pretendía era quitarte un problema de encima! ―le gritó―. Y mira lo que ha pasado ―sollozó de repente―. Alessandra…

―¿Dónde estás? ―le preguntó Steven al escucharlo tan fuera de control―. ¿Dónde demonios estás? Mandaré a los Pavlov a buscarte.

―Estoy con ellos ―le dijo completamente extraviado, y un extraño silencio se hizo al otro lado de la línea.

―Jamás creí que llegaríamos a esto ―murmuró entonces el gobernador, en tono grave, solemne―. Lo lamento, Damian. Créeme que lo lamento. Adiós.

―Adiós ―le respondió en un hilo de voz antes de cortar. El dolor le paralizaba los músculos. No era posible…

Con el teléfono accedió a internet, a una de las innumerables páginas que albergaban los vídeos que eran última tendencia. Y ahí estaba. Mientras iniciaba el vídeo, escuchó la melodía de un móvil, de uno de los Pavlov, aunque no le prestó atención a la conversación que mantenía. Su mirada estaba fija en aquella imagen, en ese escenario en el que St. Michael se arrodillaba frente a Alessandra para pedirle matrimonio, a ella, a la que debería haber sido su mujer, de nadie más. Entonces, se escuchó un disparo, el que él había efectuado, luego vinieron los gritos…, y contempló con horror cómo el cuerpo de Alessandra se desplomaba a los pies de ese bastardo.

―No… ―masculló con los ojos llenos de lágrimas, de sufrimiento, de rabia, de una inquina que apenas era capaz de contener.

Volvió a iniciar el vídeo, si bien sabía que el resultado final sería el mismo y que solo serviría para alimentar ese veneno que le corroía las venas. Pero lo iba a necesitar, necesitaba esa fuerza dañina para regresar y destripar a ese hombre, sin importarle Steven o él mismo. Porque ya nada importaba.

De pronto, por el rabillo del ojo vio el brillo dorado de la sonrisa del mayor de los Pavlov, tan inquietante como perversa. Sabía que no le iba a hacer ni puta gracia, pero tenían que regresar a Las Vegas.

No tuvo tiempo ni de abrir la boca para planteárselo. Solo sintió el frío cañón de una pistola en la sien, la misma con la que él había matado a Alessandra… La misma con la que lo ajusticiaban a él.

El tiempo en aquella sala de espera transcurría lento, denso. Dreel podría haber asegurado que había perdido la cuenta de las horas que habían transcurrido hasta tener noticias de Alessandra, pero sabía perfectamente que habían pasado tres horas y cuarenta y siete minutos cuando por fin un hombre de rasgos hispanos y vestido con bata atravesó aquellas puertas y, tras hablar brevemente con la recepcionista, se dirigió a ellos. Era difícil no verlos. Lory y los demás se habían unido a su vigilia poco después de la visita del inspector Stanley, y ocho personas vestidas de gala era difícil que pasasen desapercibidas. Dreel se puso en pie, acompañado de los demás, y observó al médico con detenimiento, aunque su expresión era indescifrable, aumentando así su ansiedad. Cuatro segundos más de angustia.

―Señor St. Michael. Soy el doctor García…

―Doctor… ―Comenzaron los demás a rodearlos.

―Alessandra… ¿Cómo está? ―preguntó Dreel de manera atropellada.

―La señorita Gardener nos lo ha puesto difícil, pero todo ha ido bien ―pronunció con una sonrisa las palabras que Dreel rogaba por escuchar. El alivio golpeó fuerte contra sus costillas y tuvo que tomar una bocanada de aire cuando la agonía se esfumó y pudo respirar de nuevo. Escuchó las expresiones de alegría de sus amigos, aunque su atención seguía puesta en el médico, en todo lo que le tuviera que decir―. La hemos trasladado a la UCI para mantenerla en observación tras la intervención, pero es solo por precaución ―le aclaró.

―¿Puedo verla? Solo será un momento ―le rogó, dispuesto a arrodillarse para suplicar si era preciso―. Creía que se moría en mis brazos, doctor, por favor, permítame verla ―le repitió al percibir su reticencia.

El médico lo miró, meditándolo. Ciertamente, Dreel estaba desesperado. Por mucho que él le hubiera dicho que estaba bien, necesitaba comprobarlo, convencerse por sí mismo, y su expresión de angustia debió conmoverlo.

―Está bien ―aceptó al fin, provocando una sonrisa de alivio en el empresario―, pero un minuto nada más ―le advirtió―. La señorita Gardener necesita descansar. Además, está adormilada a causa de la anestesia.

―No importa, bastará con un instante.

―Sígame ―aceptó finalmente.

Xael le dio una palmada de ánimo en la espalda mientras los demás lo miraban sonrientes y tan aliviados como él. Luego fue tras el doctor, quien lo guio puerta tras puerta hacia la zona de cuidados intensivos, hasta el cubículo en el que se encontraba la joven. Dreel la observó a través del cristal. Aquel precioso vestido y su preciosa sonrisa habían sido sustituidos por un par de goteros y un monitor que controlaba sus constantes vitales. Le partió el alma verla así, sabiendo que esa bala estaba destinada a él. Pero estaba viva, la vida le había concedido la oportunidad de compensar todo el dolor, y lo haría hasta el fin de sus días.

―Un minuto ―le recordó el doctor antes de abrirle la puerta, y él asintió.

Se acercó despacio. Le habría gustado verla despierta, que sus preciosos ojos lo miraran, pero era cierto que necesitaba descansar. Miró hacia el cristal y comprobó que el médico se había marchado, así que cogió su mano con suavidad, necesitado del calor de su piel. Sonrió emocionado al notar su tibieza, al saber que se recuperaría.

―Dreel…

―Hola, encanto ―le susurró, inclinándose sobre ella, mientras trataba de contener las lágrimas que acudieron a sus ojos al escuchar su voz―. No hables, no debes fatigarte. Pronto te pondrás bien.

―Acepto ―murmuró ella entonces―. Quiero ser tu esposa.

―Alessandra… ―gimió Dreel, ahogando un sollozo.

El joven apoyó su frente sobre la suya mientras acariciaba su rostro.

―Mi amor… Mi Alessandra…

Le dio un suave beso en los labios que ella correspondió débilmente, pero que a él lo llenó de fuerza, le devolvió la vida.

―¿Por qué lo has hecho? ―le reprochó él en un hilo de voz, y Alessandra no necesitó más explicación para saber a lo que se refería.

―Lo habría hecho por cualquiera ―le respondió, evocando así todos los momentos compartidos, y Dreel no pudo contener una carcajada. Cogió su mano y se la besó―. ¿Cómo has conseguido entrar aquí? ―le preguntó al darse cuenta de que estaba en la UCI.

―Ya me conoces ―presumió él, bromeando―. Diablo St. Michael obtiene todo lo que se propone. Hasta que llegue el médico y me eche ―añadió al ver que el doctor se acercaba.

La joven se rio, aunque hizo una mueca a causa del dolor, lo que preocupó a Dreel.

―Estoy bien ―le dijo ella al ver su repentina seriedad―. No estoy en mi mejor momento, pero pronto saldré de aquí.

―Prométemelo ―le pidió Dreel, con lágrimas en los ojos, llevando la mano de la joven que aún sostenía hasta su propia mejilla, para poder sentirla.

―Te lo juro ―afirmó, acariciando su rostro―. No hay ningún sitio en el que quiera estar que no sea contigo.

Dreel se inclinó y besó sus labios, un beso contenido, lleno de todo lo que quería vivir junto a ella.

―Señor St. Michael ―los interrumpió la voz del doctor.

―Sí ―respondió él, inmediatamente, conforme se erguía―. Debo irme ―le susurró, besando sus nudillos―. Descansa.

Ella asintió y le sonrió mientras él se alejaba, despacio, alargando el momento hasta que se rompiera el contacto de sus dedos. El vacío sustituyó a la calidez, aunque les consolaba saber que sería por poco tiempo.

―Dreel ―lo llamó de pronto, y él la miró con curiosidad, ya cerca de la puerta―. ¿Lo han atrapado?

El joven le guiñó el ojo, tratando de mostrarle confianza.

―Está todo controlado ―quiso asegurarle―. Te quiero ―murmuró antes de irse.

Conforme se alejaba, se giró y volvió a verla, tumbada en aquella cama. Por un lado, le tranquilizaba saber que se repondría, pero por otro…

―No se preocupe ―escuchó la voz del médico a su lado, quien le acompañaba a la salida―. Suena mal si yo lo digo, pero está en buenas manos.

Al empresario se le escapó una sonrisa ante su broma.

―Le aconsejo que se vaya a casa a descansar ―le indicó el doctor, más serio―. Lo único que va a hacer en esa sala de espera es romperse la espalda, y yo mismo me pondría en contacto con usted si surgiera algún imprevisto ―añadió al ver su intención de replicar―. Si todo va como espero, mañana la trasladaremos a planta, y va a necesitarlo junto a ella.

Dreel no tuvo más remedio que aceptar. Dudaba que pudiera dormir, pero era cierto que no hacía nada en la sala de espera, pues no podría volver a ver a Alessandra hasta que no saliera de cuidados intensivos y la llevaran a una habitación.

Al abandonar la zona de la UCI, vio un policía dispuesto en la puerta. Dreel era consciente de que él era el objetivo, pero agradeció en silencio la iniciativa de Stanley, pues toda precaución era poca.

―Descuide, no es necesario que me acompañe ―le dijo al médico, deteniéndose al ver la puerta que comunicaba con la de urgencias―. Gracias por salvarla, doctor.

―Solo he hecho mi trabajo ―respondió como si no tuviera importancia, cuando tenía toda la del mundo―. Su prometida se repondrá muy pronto.

Dreel asintió, suspirando. Sí, Alessandra era su prometida, y su vida entera.

CAPÍTULO 38

A buen entendedor pocas palabras bastan

Tal y como sospechaba, Dreel pasó la noche sumido en una extraña duermevela, en la que Alessandra moría en sus brazos una y otra vez. Y cada vez que se despertaba, sobresaltado, necesitaba varios segundos para regresar a la realidad y recordar que Alessandra seguía viva. No había recibido ninguna llamada del hospital, lo que era buena señal, pero aun así, una vez amaneció, ya no pudo volver a conciliar el sueño.

Se dio una ducha, que por fortuna resultó reparadora, se enfundó unos vaqueros y una camiseta, y tras hacerse un café en la máquina que tenía en la oficina, se dispuso a trabajar un rato, o a intentarlo al menos. Pensó en llamar al hospital, saber de Alessandra, pero finalmente desistió, confiando en que lo avisarían en cuanto el doctor considerara oportuno trasladarla a planta. Y ahí sí que no iba a separarse de ella ni un minuto.

Sentado frente a su portátil, lo primero que hizo fue revisar los periódicos digitales y todos estaban plagados de titulares sensacionalistas del tipo «Intento de asesinato contra la prometida del magnate Gadreel St. Michael» o de dudosa poética como «Infierno en el Hell’s Cave». Por suerte, le animó comprobar que las publicaciones relacionadas con la moda y las últimas tendencias se habían hecho eco del desfile y de la colección presentada por Francine, hablando de lo sucedido en ligeras pinceladas o, simplemente, obviándolo.

De pronto, escuchó un ligero zumbido, proveniente de su teléfono. Era un mensaje de Xael, preguntando si estaba despierto, así que lo llamó.

―Buenos días ―le dijo su hermano al otro lado.

―Si pueden llamarse así… ―rezongó Dreel.

―Podría ser peor ―apuntó su hermano, y no tuvo más remedio que concordar con él―. ¿Estás visible? ―bromeó entonces.

―Mi vestuario desenfadado de vaqueros rotos y camiseta básica causaría furor en el papel cuché ―le siguió el juego.

―Le sumo un pantalón de deporte a tu apuesta ―se jactó, refiriéndose a su propia indumentaria, y Dreel bufó exageradamente.

―No puedo competir contra eso ―dijo, y ambos se echaron a reír.

En realidad, Dreel lo agradeció. Aquel momento distendido no iba a borrar lo sucedido, pero saber que no estaba solo y que contaba con el apoyo incondicional de su hermano aligeraba la carga.

―Entiendo que no has tenido noticias del hospital, lo que es bueno ―supuso Xael entonces.

―Sí, pero mi subconsciente no opinaba lo mismo esta noche, así que he desistido y me he levantado. Llevo un par de horas buceando entre periódicos y revistas ―se quejó.

―Pues eso se merece un buen desayuno ―propuso el rubio―. Voy a llamar a Rita’s para que nos traigan algo. ¿Te apetece el pastel de zanahoria?

Fue inevitable. Pensar en el esponjoso dulce recubierto con crema de queso… Se le hizo la boca agua.

―¿Una bomba calórica para enfrentar el día que se nos viene encima? Me apunto ―decidió, y Xael se echó a reír.

Solo quince minutos después, apareció con el preciado manjar, acompañado de café y zumo, algo fresco por aquello de acallar la conciencia, y lo colocó en la mesa que Dreel ya había preparado en el salón de su apartamento. Desde allí, los ventanales enmarcaban la gran avenida que cruzaba aquella ciudad nocturna, que poco a poco comenzaba a despertar.

―Ummm… ―gimió Dreel sin poder evitarlo tras dar el primer bocado.

―Tengo que convencer a la vieja Rita para que me dé la receta ―concordó Xael, degustando el dulce.

―Aunque la consiguieras, te faltaría su toque ―objetó el moreno―. Cocinas de maravilla, hermano ―se apresuró a aclarar al ver su intención de quejarse―, pero estoy seguro de que hay un ingrediente secreto que jamás te confesaría.

―Puede ser ―admitió Xael―, pero voy a tener mucho tiempo para practicar en el año sabático que me voy a dedicar.

Dreel casi se atraganta con el café.

―¿Y por qué no dos? ―bromeó.

―No me tientes ―se rio. Luego estiró los brazos, desperezándose―. Cuando todo esto termine, deberíamos darles unas buenas vacaciones a los empleados y cerrar una temporada.

―Cuando todo esto termine… ―repitió Dreel, pensativo―. Veamos primero cómo acaba.

―El inspector Stanley me pareció bastante competente ―apuntó Xael―. Dará con Patterson.

―Ese cabrón es una sabandija, igual que su pandilla de amigos. Pueden conseguir que desaparezca del mapa ―masculló contrariado.

―Siempre hay un rastro que seguir y puertas a las que llamar ―dijo su hermano con declarada intención. Y Dreel resopló al comprender.

―Sí ―reconoció, dejando el tenedor en el platillo, malhumorado―, aunque no quisiera tener que hacerlo.

―Tarde o temprano, nuestro pasado acabará saliendo a la luz ―lamentó―. Dudo que Patterson no lo use contra nosotros si se siente muy acorralado. ―Hizo una pausa―. Imagino que a Nancy no le dio tiempo a vendernos al mejor postor ―añadió con cierta aflicción.

―Aún no puedo creerlo ―murmuró pesaroso.

―He visto fotografías de cómo ha quedado el salón tras el incendio y la verdad es que impresiona. Una verdadera trampa mortal.

―Últimamente se había convertido en una piedra en mi zapato, pero tampoco le deseaba un final así ―admitió Dreel, afectado.

―¿Crees que habrá sido un accidente? ―preguntó Xael con recelo, mientras Dreel negaba ligeramente, con la mirada perdida.

―Sería una casualidad demasiado conveniente… ―razonó―. No me extrañaría que Patterson estuviera detrás del asunto. Se ha vuelto completamente loco.

―Sabes que irá a por ti en cuanto sepa que estás vivo, ¿verdad? ―le advirtió su hermano.

―Quizá deba mover ficha yo primero ―le planteó.

―¿A qué te refieres? ―Frunció el ceño.

―Aún no lo sé, pero no voy a quedarme de brazos cruzados, esperando ―farfulló contrariado.

―La idea de cerrar y desaparecer una temporada se vuelve cada vez más atractiva ―decidió el rubio, y Dreel no tuvo más remedio que asentir mientras la inquietud le oprimía el pecho.

No era la primera vez que estaban en el punto de mira, se habían acercado al filo del abismo en muchas ocasiones, aunque nunca le había importado caer al no tener nada que perder. Pero Alessandra había estado a punto de morir, y no quería ofrecerle una vida en la que siempre tuvieran que estar mirando hacia atrás, vigilando sus espaldas. No era ese el futuro que quería para ellos.

Quizá la idea de Exael de desaparecer por un tiempo era la mejor por el momento, hasta que encontrara una salida. Y si debía renunciar a su vida, a todo lo que había conseguido por Alessandra, lo haría, sin dudarlo.

De pronto, la melodía del teléfono de su hermano lo sacó de sus pensamientos.

―Dime, Jerry ―respondió―. Sí, acompáñalo hasta el despacho de Gadreel. Es Stanley ―le informó a su hermano mientras se ponía de pie, quien lo miró extrañado.

―No esperaba noticias suyas tan pronto ―admitió―. Quizá quiera volver a interrogarnos.

―Lo sabremos enseguida ―dijo Xael al acceder al despacho.

Ambos hombres se posicionaron en mitad de la estancia, para recibir al inspector. Segundos después, Jerry llamaba a la puerta, y Dreel los hizo pasar.

―Buenos días, caballeros ―los saludó el policía.

Xael le hizo una seña con la cabeza a su empleado, quien asintió, tras lo que se retiró.

―Buenos días, inspector. ¿Quiere sentarse? ―le preguntó Dreel, señalándole uno de los sillones.

―De acuerdo ―asintió.

―¿Puedo ofrecerle un café? ―añadió el joven mientras este se acomodaba.

―No ―respondió con rapidez―. Demasiada cafeína esta noche ―agregó, y los hermanos compartieron una breve mirada al percatarse de que llevaba puesta la misma ropa de la noche anterior.

―Antes de nada, me gustaría saber cómo se encuentra la señorita Gardener ―se interesó.

―Recuperándose de la cirugía ―le respondió mientras se sentaba con Xael en un sofá, cerca del inspector―. Hemos tenido suerte.

―Me alegra saberlo.

―¿Hay alguna novedad? ―demandó Xael, haciendo referencia a su visita.

―Demasiadas ―resopló, y los dos se tensaron―. Ha aparecido el cuerpo de Damian Patterson en un área de servicio de la autopista U.S. 95, en dirección a Reno.

―¿Qué? ―exclamaron los dos jóvenes sin dar crédito.

―¿Patterson está muerto? ―quiso asegurarse Dreel.

―De un disparo en la cabeza ―les confirmó en tono frío e impersonal, como si aquella información no impresionara a cualquiera―. Tenía una pistola en la mano, la misma con la que hirió a la señorita Gardener.

―¿Un suicidio? ―supuso el joven, extrañado.

―Me sorprende tanto como a usted ―apuntó el policía, suspicaz―. Hemos encontrado el teléfono cerca de su cuerpo y, por lo que han podido comprobar los técnicos, había accedido a una página en la que se alojaban varios vídeos con lo sucedido anoche aquí, en su casino.

―Se enteraría así de que había herido a Alessandra en lugar de a ti ―murmuró Xael, mirando a su hermano.

―Eso suponemos, y, si ponemos sobre la mesa esa obsesión por ella a la que hizo referencia la señorita Wilson, también es fácil imaginar que eso lo llevó a suicidarse ―alegó Stanley.

―Aunque usted no lo cree ―afirmó Dreel al percibir su reticencia.

―Cuando todo encaja tan bien es porque a alguien le interesa que así sea ―recitó el policía, audaz.

―Si está insinuando algo, prefiero que lo diga claramente ―le exigió el empresario, envarándose ante su mirada acusatoria.

―Es absurdo ―le espetó Xael―. Estábamos en el hospital.

―Vamos… ―ironizó―. Hoy en día pueden solucionarse muchos problemas con solo pulsar un botón ―añadió sarcástico, y cierta sonrisa socarrona asomó a los labios del policía al ver que Dreel empuñaba las manos―. En cualquier caso, ustedes están al final de mi lista, tengo varios frentes de investigación abiertos, pero les advierto que no me gusta desechar ninguna hipótesis.

Y dicho esto, se puso en pie, dispuesto a irse. Ambos hermanos lo imitaron.

―Por cierto, quizá podrían ayudarme con cierto enigma ―dijo de pronto, con un deje de suspicacia que anunciaba una encerrona―. ¿Sabrían decirme qué tipo de nexo puede haber entre Patterson, el gobernador Travis y la señorita Moreau, su amante? ―añadió esto último con tono incisivo.

Dreel tuvo intención de negarlo, pero imaginaba que sería en vano.

―Nuestro casino ―alegó Xael, sin amedrentarse―. Travis y Patterson son, o eran, clientes asiduos. Y a su vez, eran clientes de Nancy.

Aquella información puso alerta a Stanley.

―¿Promoviendo la prostitución, señores St. Michael? ―inquirió despectivo―. Tendré que añadirlo a mi lista.

Dreel bufó, contrariado, pero Xael se adelantó un paso, queriendo llevar el asunto.

―En absoluto ―le rebatió, alzando el mentón―. Nuestros clientes pueden visitar nuestro establecimiento acompañados de quien gusten. No solemos preguntar la profesión de sus parejas al entrar.

―Comprendo ―murmuró el policía, observándolo de pies a cabeza.

―Estupendo ―le espetó el joven―. ¿Por qué lo pregunta? ―contraatacó.

―Son los últimos números en el registro de llamadas de Patterson ―respondió con mirada ausente, como si su cerebro estuviera demasiado ocupado, procesando la información.

―¿Se sabe lo que sucedió en el salón? ―se interesó Dreel.

―El informe de los bomberos habla de una manipulación en el cuadro eléctrico ―le dijo―. Como ven, otro frente abierto y, casualmente, ustedes siempre aparecen en la ecuación ―remató cáustico―. Siempre se me dieron bien las matemáticas… ―alegó con presunción, estudiándolos―. Son inteligentes. Imagino que no necesitan que les diga aquello de «no salgan de la ciudad». Buenos días, caballeros ―se despidió, yendo ya hacia la puerta. Al abrirla, se topó de bruces con el jefe de seguridad quien, evidentemente, lo esperaba.

―Jerry lo acompañará a la salida ―agregó Xael, hosco.

Stanley se giró para mirarlo un instante por encima del hombro, tras lo que salió. El joven se acercó y, tras asomarse para comprobar que se alejaban por el pasillo, cerró.

―Maldita sea ―farfulló Dreel, por lo bajo.

―Tranquilo ―le pidió este al verlo deambular erráticamente por la sala.

―Lo único que nos faltaba era tener a ese perro sabueso encima de nosotros, investigando ―se quejó malhumorado―. ¿Qué coño habrá pasado? Porque dudo que Patterson se haya suicidado.

―Sea lo que sea, no somos culpables de nada ―aseveró Xael.

―¿Crees que a él le va a importar? ―Su hermano se detuvo de súbito, señalando hacia la puerta―. En cuanto sus superiores lo presionen un poco, echará mano del sospechoso más probable y le cargará el muerto. Los muertos ―puntualizó―. Y te garantizo que ese no va a ser Steven Travis.

Exael se sentó en la butaca del escritorio y se pasó una mano por su cabello largo, resoplando.

―Su intención de matarme y que Alessandra haya resultado herida es un móvil más que plausible para que yo desee su muerte ―alegó Dreel―. Y parece que Stanley es de la opinión de que tenemos la agenda llena de sicarios a los que contratar para ese tipo de trabajos.

―Lo cierto es que alguno hay ―murmuró Xael, como si aquello no tuviera importancia, y Dreel le hizo una mueca de disgusto―. ¿Y qué me dices de Nancy?

Dreel se plantó delante de su hermano, con los brazos en jarras.

―Una amante molesta que quería quitar de en medio para formalizar mi relación con Alessandra ―razonó.

―No jodas. Esa es una hipótesis muy pobre ―negó Xael.

―Quizá sea suficiente para él ―insistió.

―No creo que ese tipo sea de los que se queda en la superficie…

Dreel blasfemó en voz baja y reanudó su andadura sin rumbo fijo por el despacho.

―En cualquier caso, aún tenemos un par de ases bajo la manga ―le recordó Xael, y el joven se detuvo en seco, mirándolo.

―Sería abrir la caja de Pandora ―murmuró, endureciéndose su expresión.

Su hermano se puso en pie y se acercó.

―Pues veamos lo que queda dentro ―recitó con aire fatalista―. Y no vuelvas a preguntarme si estoy seguro. Ya sabes que sí.

Gadreel no dijo nada. Solo lo abrazó, y Exael lo aceptó de buena gana, dándole una palmada en la espalda.

―No adelantemos acontecimientos ―le dijo, separándose de él―. Esperemos hasta saber lo que sucede. La partida no termina hasta que no se tira la última carta.

―Tienes razón ―afirmó Dreel más animado―. El juego sigue y nosotros nunca hemos tirado la toalla.

―Eso es ―concordó el rubio―. Tenemos mucho entre manos y no podemos descuidarlo ―añadió, y su hermano no necesitó mayor explicación.

―Cierto. Debo llamar a Francine ―decidió, acercándose a su escritorio―. En Meadow esperarán noticias que les confirmen si se ahorran el viaje hasta la notaría de Lubbock.

―Eso no lo dudes ―se jactó Xael―. Tienen la venta de la cosecha asegurada, y no solo esta.

―Va a ser un alivio para todo el pueblo ―murmuró, haciéndose con su móvil. Sin embargo, antes de llamar, el que sonó fue el teléfono de su hermano―. Sí que estás solicitado esta mañana ―bromeó.

―Y vuelve a ser Jerry ―dijo extrañado, mirando la pantalla.

―¿Stanley habrá encontrado nuevas pruebas? ―se preocupó Dreel.

Xael se encogió de hombros y respondió.

―Dime, Jerry… ¿Una pareja? Dame un segundo para que active el altavoz. Estoy con Gadreel ―añadió, llamando la atención de su hermano, quien se acercó―. Dinos.

―Como le comentaba, en la puerta hay una pareja que insiste en hablar con ustedes. La chica dice que trabajaba para la señorita Moreau…

Ambos hermanos se miraron.

―¿Sabrá algo de lo ocurrido? ―murmuró Dreel para que solo lo escuchara él.

―No se irán hasta que los reciban ―añadió el guardia.

―Tráelos ―decidió el empresario―. Veamos lo que tienen que decirnos.

―De acuerdo ―dijo Jerry, tras lo que colgó.

―¿Crees que sabrán algo de lo que ha ocurrido? ―dudó Xael.

―No lo sé, pero tampoco perdemos nada por escucharlos.

―¿Ella sería alguna de las acompañantes de Patterson y sus amigos? ―preguntó su hermano.

―Lo sabremos enseguida ―dijo, al escuchar que llamaban a la puerta.

En efecto, se trataba de una pareja joven. Entraron asustados, cogidos de la mano. Él no llegaría a los treinta, agraciado, aunque su corte de pelo un tanto anticuado y las gafas de pasta no ayudaban. Le daba aspecto de rata de biblioteca, aunque la sudadera del videojuego de moda que llevaba puesta dejaba claro cuál era la ocupación que lo mantenía encerrado. Ella, en cambio, era una belleza morena de poco más de veinte años. Vestía casual, con vaqueros y suéter, pero se adivinaba un bonito cuerpo bajo la ropa. A Dreel le decepcionó no reconocerla, y dudó que supiera algo que pudiera ayudarlos.

―Buenos días ―saludó el joven, quien trataba de mostrarse firme, aunque le tembló un poco la voz.

―Pasad y sentaos ―los recibió Dreel, señalando las dos sillas situadas frente a su escritorio.

La pareja obedeció, mirándose entre sí, titubeantes, mientras que Dreel ocupaba su butaca y Xael se colocaba a su lado, de pie.

―¿Cómo os llamáis? ―los instó este a hablar, y los jóvenes se miraron una vez más antes de que él se decidiera a hacerlo.

―Lionel y María, señor ―respondió―. Nadie, en realidad, así que estamos muy agradecidos de que nos hayan recibido ―dijo con humildad―. Sabemos que son unos hombres muy ocupados y con grandes preocupaciones, sobre todo tras lo sucedido anoche.

―Esperamos que la señorita Gardener se encuentre bien ―murmuró María, apurada.

―Se recuperará ―respondió Dreel con una ligera sonrisa que ella le devolvió.

―Nosotros lamentamos lo que le ha sucedido a tu jefa ―añadió Xael, y el aire inocente de la chica se esfumó de golpe.

―Pues yo no ―murmuró, tras lo que apartó la mirada con culpabilidad―. Que Dios me perdone, pero se lo merecía.

―Siento escuchar eso, y también me sorprende ―intervino Dreel―. Nancy siempre presumió de que sus chicas estaban contentas con el trato que recibían.

―¡Eso no es cierto! ―objetó Lionel, quien hizo una pausa, esforzándose por mantener a raya su visible enfado―. Nancy no era su jefa. Era su dueña.

Los empresarios se miraron, sin ocultar su inquietud y su repulsa, ante algo que conocían de primera mano y que les había marcado para siempre. Nadie debería vivirlo.

―¿No trabajabas libremente para ella? ―quiso asegurarse Dreel, y la joven negó enérgicamente con la cabeza.

―Algunas lo hacían por decisión propia, pero muchas estábamos en deuda con la señorita Nancy ―le aclaró―. Vivíamos prisioneras en las habitaciones del burdel, solo podíamos salir a la calle en compañía de Bobby o con alguno de sus muchachos y… ―Bajó el rostro avergonzada―. Pagábamos la deuda con nuestro servicio, aunque la cifra parecía no disminuir nunca.

Xael apoyó la mano en el respaldo de la butaca y lo agarró con fuerza, mascullando una maldición mientras la joven proseguía su relato, y que podía resumirse en tres palabras: Trata de blancas. El resto de la historia era un tópico. Lionel acabó en el salón, por casualidad más que otra cosa, y lo atendió María. Él quedó impresionado y para ella no fue un cliente más, y cuando Lionel pudo reunir el dinero suficiente para volver al burdel, se vieron de nuevo, dando comienzo a una historia de amor clandestina.

―Comenté entre las chicas que tenía un asiduo que era un friki de los ordenadores, y procuré que ella se enterara. Eso siempre sale en las películas, ¿no? ―alegó María con una ingenuidad conmovedora―. Los ricos guardan secretos que los hackers descubren a cambio de dinero. La señorita Nancy estaba obsesionada con usted, lo decía sin tapujos, y buscaba una forma de conseguirlo, de conservarlo a su lado para siempre. Me di cuenta de que la información le interesaba porque me preguntó sobre Lionel, sobre lo que sabía hacer, y yo la convencí de que lo tenía a mis pies y haría por mí cualquier cosa que le pidiera.

―Así que me investigaste ―concluyó Dreel, mirando al joven con severidad.

―Solo quería conseguir mucho dinero para sacarla de allí ―se defendió él.

―Que María haya seguido en el prostíbulo hasta ahora, me hace pensar que no descubriste mucho, por lo que Nancy no te pagó ―se jactó Xael. Sin embargo, Lionel negó con rotundidad.

―Llegué hasta el final ―admitió abiertamente, y los empresarios se tensaron―. Pero le entregué algo muy básico, lo que cualquier tonto con un ordenador y conexión a internet habría conseguido. Nancy sí me dio dinero a cambio, pero ella sabía que no sería suficiente para pagar la libertad de María.

―Entonces, ¿vienes a chantajearnos? ―inquirió Dreel al darse cuenta de que su pasado había dejado de ser un secreto hacía tiempo.

―¿Qué? No, no ―se apresuró a aclarar Lionel, mostrando genuino temor ante un posible malentendido―. Ni lo hice entonces ni pretendo hacerlo ahora. Tengo mis principios, ¿sabe? ―se defendió con ardor―. A Nancy le habría sacado hasta el último centavo de haber podido, pero porque se lo merecía. En cambio, a ustedes…

Guardó silencio y negó con la cabeza, apretando los labios, como si no supiera definir lo que sentía acerca de su historia.

―Estamos aquí porque creo que pueden comprender el infierno que ha vivido María, en el que viven esas chicas ―prosiguió con su alegato. Estaba pálido y temblaba como una hoja, sabiendo que el futuro de su amada dependía de sus palabras―. Lo que sucedió anoche les ha abierto una vía de escape, pero necesitan ayuda ―continuó, y el hecho de que los St. Michael les prestase atención le insufló valentía a su discurso―. No conocen a nadie en la ciudad y corren el peligro de volver a caer en las redes de esa gente y…

―Un momento, no te sigo ―lo detuvo Dreel―. Con la muerte de Nancy, se acaba el negocio…

―No ―intervino María―. Quien nos captaba, quien nos… enseñaba a tratar a los clientes ―dijo, aunque era evidente que no era la expresión que quería usar― era Bobby. Nancy estaba enterada de todo, por supuesto, pero él era quien hacía el trabajo sucio. Y les juro que disfruta con ello ―añadió con lágrimas en los ojos.

Conociendo al tipo, a ninguno de los hermanos les sorprendió escuchar aquello. Lionel apretó suavemente la mano de María, la que no había soltado ni un instante, tratando de infundirle confianza. La joven suspiró, dispuesta a continuar.

―Cuando comenzó el incendio, aprovechamos la confusión para escapar ―les narró―. Contacté con Lionel para que nos ayudara y él habló con algunos de sus amigos para que nos permitieran escondernos en sus casas.

A Dreel le produjo cierta diversión pensar en un grupo de nerds con las hormonas alteradas por culpa de tan inesperada compañía femenina, aunque, dada la gravedad de la situación, desechó el pensamiento inmediatamente.

―Y menos mal que no se quedaron en la mía, porque, cuando regresé después de acompañarlas, la encontré abierta, con todo manga por hombro ―añadió Lionel, lo que preocupó a los empresarios.

―¿Os está buscando? ―preguntó Xael, y la chica asintió.

―Lo más lógico es ir a la policía y denunciar, pero…

―Las chicas tienen miedo a que no las crean, a tener que volver a la calle y que Bobby las encuentre ―añadió Lionel, y ninguno de los St. Michael se atrevió a objetar.

―No sabemos qué hacer, la mayoría ni siquiera puede regresar a casa, con su familia ―lamentó la joven.

―Y creéis que nosotros podremos ayudaros ―supuso Dreel.

―No sabemos a quién recurrir ―admitió Lionel―. No tienen por qué hacerlo, pero conociendo su historia, pensé que, quizá… No sé ―resopló abatido, desesperanzado.

Dreel, por su parte, lo estudió, pensativo. Cualquiera habría ido hasta allí con un chantaje por delante, pero tenía frente a sí a un hombre íntegro que trataba de apelar a su humanidad, a su empatía, a su comprensión, precisamente por su pasado. Era admirable.

―¿Sabes por qué suelen llamarme Diablo St. Michael? ―le cuestionó entonces, y el muchacho abrió los ojos con atención, al no esperar aquella pregunta.

El propio Xael lo miró extrañado, pero por la expresión de su rostro, supo que su hermano tramaba algo, por lo que decidió no intervenir.

―Porque le gusta hacer tratos, señor ―respondió Lionel, un tanto inseguro.

―Tengo uno que proponerte ―dijo, reclinándose contra la butaca, con suficiencia―. Nuestra protección a cambio de tus habilidades. Y te garantizo que tu parte del trato será todo un reto.

―Creo que tiene constancia de lo bueno que soy ―alegó el joven con total firmeza, por primera vez en toda la conversación.

Dreel sonrió, satisfecho. Pues no solo tenía razón, sino que aquel encuentro iba a suponer un golpe de suerte para todos.

―Muy bien ―murmuró.

Luego, se puso en pie y se dirigió al Kandinsky que ocultaba su caja fuerte, de donde extrajo una memoria USB. Xael lo reconoció al instante y sonrió al comprender lo que tramaba su hermano. Era una idea brillante, la solución a sus problemas. Aquel pequeño dispositivo contenía una copia de seguridad de las reuniones subrepticias del gobernador con sus amigos. Con Damian Patterson.

Dreel volvió a acercarse a ellos e hizo el ademán de dárselo al joven, aunque apartó la mano, fingiendo arrepentirse.

―Tengo una pregunta ―dijo de pronto, estudiándolo―. ¿Eres un mago o un mero espectador?

Lionel sonrió ampliamente al saber que, por fin, estaba pisando en terreno seguro.

―Puedo hacer aparecer y desaparecer lo que quiera, cuando quiera ―secundó su juego de palabras con exultante confianza.

―Perfecto ―sonrió Dreel a su vez―. En ese caso…

Le entregó el dispositivo y después le tendió la mano, que Lionel aceptó.

«Trato hecho».

CAPÍTULO 39

Las cuentas claras y el chocolate espeso

Un par de horas después, Dreel y su hermano volvían a dirigirse al hospital, aunque en esta ocasión las circunstancias eran muy distintas. Hacía escasos minutos que el propio doctor García había telefoneado al joven para avisarle de que Alessandra ya había sido trasladada a una habitación y que podía recibir visitas, y Dreel ni siquiera había perdido tiempo en cambiarse de ropa, así como tampoco se lo permitió a Xael. A decir verdad, a ninguno de los dos les molestaba ser vistos con una indumentaria tan corriente, pero su aspecto distaba mucho del que solían mostrar en público, y la puerta del hospital estaba plagada de periodistas, a la caza de la mejor foto. Y la consiguieron cuando tuvieron que hacer una parada en una pequeña floristería situada cerca del acceso al hospital.

―Yo ya no estoy en el mercado, así que no me importa, pero esto va a restarte puntos frente a las millonarias disponibles ―bromeó Dreel, ya dentro del edificio.

―Idiota… ―farfulló Xael, pulsando con brusquedad el botón para llamar al ascensor mientras Dreel reía por lo bajo.

Sabía bien que lo que menos le interesaba a su hermano eran las mujeres, sentimentalmente hablando, pero no quiso renunciar a lanzarle la pulla.

―Te permito tal gilipollez porque no puedes controlar tu nivel de exaltación ―lo riñó conforme entraban.

―Cierto ―admitió sin avergonzarse―. Y si hace unos meses alguien me hubiera dicho que tal felicidad se debería a una mujer, me habría reído en su cara.

―Ya te estás riendo en la mía ―comentó Xael, mirando ceñudo hacia las puertas cerradas, y la carcajada de Dreel se alzó en el ascensor.

Las miradas curiosas y los cuchicheos de las enfermeras los recibieron al llegar al pasillo, aunque a ninguno de los dos les importó. Dreel sabía el número de habitación, así que no tuvieron necesidad de preguntar. Al llegar, la puerta estaba cerrada, así que llamó despacio antes de entrar, por si estaba dormida o siendo atendida en ese momento.

Alessandra estaba despierta, mirando por la ventana. Seguía conectada a un gotero y a un monitor que vigilaba sus constantes vitales, pero sus mejillas se mostraban sonrosadas y lucía mucho mejor aspecto que la última vez que la vio. El miedo a perderla aún lo acompañaba, pero se diluyó ligeramente al verla mucho más repuesta de lo que imaginaba. Ambos jóvenes entraron en la habitación y, cuando ella se percató de su presencia, una amplia sonrisa se dibujó en sus labios, iluminada por el brillo de su mirada.

―¡Dreel!

―Hola, encanto ―le dijo con sonrisa torcida mientras le enseñaba las flores que había comprado en la entrada.

Ella suspiró emocionada ante aquel ramillete de dalias blancas. Visiblemente satisfecho al conseguir lo que pretendía, las dejó en la mesita próxima a la cama. Luego, se inclinó sobre ella y besó sus labios.

―Hola, cuñada ―la saludó Xael entonces, guiñándole el ojo.

―Hola, cuñado ―le respondió de igual modo, alargando su mano. Xael le dio un apretón cariñoso.

―¿Cómo te sientes? ―se interesó él.

―Como si me hubiera pasado un camión por encima ―se quejó―, y con unas ganas locas de salir de aquí.

―Pues vas a tener que armarte de paciencia ―le advirtió Dreel mientras se sentaba cerca de la cabecera de la cama―. Ya he concretado con tu médico que no saldrás de aquí hasta que estés completamente repuesta.

―¡Vaya! ―se fingió airada―. Veo que no tengo ni voz ni voto en este asunto.

―Me temo que no ―respondió Dreel, cogiéndole la mano. La acercó a sus labios y se la besó―. He estado a punto de perderte y no quiero arriesgarme.

Alessandra se sonrojó, conmovida por sus palabras y la intensidad de su mirada.

―Las cursiladas tampoco estaban previstas hace unos meses ―canturreó Xael, añadiendo un carraspeo, y Dreel rompió a reír.

―Creo que me he perdido algo ―alegó Alessandra, divertida ante la actitud de los hermanos.

―Tranquila, Xael es un envidioso ―lo picó.

―¿Yo? ―Se señaló con el pulgar―. Dios me libre…

―Toc, toc… ¿Se puede? ―los interrumpió de pronto Jeremy, asomando la cabeza por la puerta.

―Salvado por la campana ―se jactó Xael, sonriéndole a su hermano.

―Adelante ―respondió Dreel, aunque, como era evidente, no entró solo. El joven estaba acompañado por Ben, Lory, Peggy Sue, Kurt, y también por Pam.

Cuando Xael la vio acercarse, se apartó de la cama para cederle el sitio, y ella se lo agradeció con un ligero cabeceo.

―Esto parece el camarote de los hermanos Marx ―bromeó el rubio, mientras los recién llegados rodeaban la cama de la joven, aunque fue Ben quien se las arregló para saludarla primero.

―Yo te doy un beso ―dijo, inclinándose sobre la joven para besar su mejilla―, y te robo a tu novio un momento. Tenemos que hablar de negocios y no quiero que se me escape ―bromeó―. ¿Cómo te sientes?

―Bien ―le contestó emocionada al tenerlos a todos allí.

―Enseguida vuelvo ―murmuró Dreel mientras ella asentía, sonriente. Luego, la besó en los labios y siguió a Ben.

―He hablado con Francine hace un rato ―le comentó el empresario en cuanto salieron al pasillo.

―Lo sé, yo también acabo de hablar con ella ―le respondió el texano―. Estaba entusiasmada. No ha parado de recibir llamadas y correos electrónicos de clientes y periodistas, interesándose por su colección. Pese a tan trágico final, el desfile fue un éxito.

―Mejor, no lo definamos como trágico ―apuntó Dreel―. Alessandra se pondrá bien y ese bastardo de Patterson está muerto.

―Aún no puedo creerlo… Bueno, ninguno podemos ―puntualizó el joven―. Cuando nos has llamado para avisarnos de que ya podíamos visitar a Alessandra y nos has contado lo que te había dicho ese policía… ―Negó con la cabeza―. Creo que a Kurt le ha afectado más de lo que quiere aparentar. A fin de cuentas, fueron amigos de la infancia.

―Es comprensible ―lamentó―, pero, cuando pasa mucho tiempo desde la última vez que viste a alguien, puede que esa persona ya no sea como recordabas. Quizás ha cambiado y ya no se corresponde con la imagen idealizada de tu mente.

―O simplemente la has juzgado mal, para bien o para mal ―añadió Ben, y por su expresión, Dreel sospechó que no se refería a Patterson―. En mi caso, yo te juzgué para mal sin molestarme en conocerte.

―No te preocupes ―aceptó lo que no dejaba de ser una disculpa―. Yo habría hecho lo mismo si un tipo salido de la nada apareciera para poner del revés la vida de mi gente y me quitase a mi chica.

―Bueno, Alessandra no llegó a ser mi chica ―le aclaró con sonrisa socarrona―. De serlo, no habría permitido que la apartaras de mí así como así ―alegó con una presunción que divirtió al empresario―. Además, ella no es de las que se deja deslumbrar tan fácilmente.

―Más bien, todo lo contrario ―tuvo que admitir Dreel, incluso se le escapó una sonrisa al recordar sus primeros encontronazos―. Si hubiera estado enamorada de ti, ni siquiera me habría mirado.

―Solo soy un buen amigo ―dijo sin darle importancia, aunque el empresario objetó.

―De los mejores ―añadió, palmeando su brazo―. La protegiste de Damian y también de mí cuando me creíste una amenaza. No puedo menos que darte las gracias.

―Y yo te las doy a ti por todo lo que has hecho por el pueblo ―dijo Ben, a su vez.

―Hoy se van a saturar las líneas telefónicas en Meadow cuando la notaría comience a llamar sin parar al ver que no aparece nadie ―apuntó con sonrisa pícara.

―Pues yo admito que me da un poco de miedo ―afirmó, poniéndose serio―. La muerte de Damian no supone el fin de nuestros problemas. La guerra no era solo contra él.

―Ya me he encargado de eso ―alegó Dreel con un toque de vanidad―. Dicen que quien golpea primero golpea dos veces, aunque no van a tener la oportunidad de replicar. Y lo mejor de todo es que van a mirar en la dirección equivocada.

―¿Todo eso es jerga propia de los dueños de casinos? ―inquirió Ben, tras lo que carraspeó mientras se recolocaba su Stetson, haciéndose el molesto―. Porque no he entendido nada de lo que has dicho.

―La verdad es que somos todos unos engreídos ―se rio Dreel―. Tranquilo, todo irá bien ―le aseguró, poniendo la mano en su hombro―. ¿Entramos?

Ben asintió. Al regresar a la habitación, Lory sostenía su teléfono móvil frente a Alessandra, y en la pantalla podían verse a Daisy y Kimberly en compañía del pequeño Zach.

―Está enorme ―exclamó Dreel, felicitando a Jeremy.

―Y es guapísimo ―añadió Alessandra, visiblemente conmovida.

―Tiene a quién parecerse ―alegó el joven padre.

―Eso lo dices por mí, ¿verdad, ángel mío? ―bromeó Kimberly.

―Por supuesto, cariño ―respondió obediente, echándose todos a reír.

―Bueno, creo que ya ha sido suficiente ―se escuchó la potente voz de Kurt entre el jolgorio―. Esta muchacha tiene que descansar.

―Vaya… ―se quejó Alessandra, aunque tuvo tiempo de lanzar un beso a la cámara antes de que Lory apartara el teléfono.

―Tú lo que quieres es ir ya a ese paseo en limusina por la ciudad que nos ha prometido Dreel ―lo riñó Peggy Sue.

―Mujer, no todos los días viene uno a Las Vegas ―se justificó él.

―Dudo que haya mucho que ver ―replicó esta―. Aquí solo hay hoteles y casinos.

―En eso tienes razón ―apuntó Dreel entre risas―, pero te garantizo que de día la ciudad también tiene su encanto.

―Aún estaremos por aquí un par de días ―le dijo Lory a Alessandra, respondiendo a la pregunta muda que percibió en su mirada, y la joven sonrió al saber que volvería a verlos pronto.

Tras varios minutos en los que se sucedieron los besos y los buenos deseos, se marcharon.

―Yo sí debería volver a casa ―dijo Pam un tanto afligida. Alessandra alargó su mano y su amiga la encerró entre sus palmas―. Vendré a verte en mi día libre.

―Está bien. Gracias por todo ―le murmuró, pero Pam negó con la cabeza. Se la veía emocionada, al borde de las lágrimas, aunque trató de esconderlas. Se inclinó y besó su mejilla.

―Cuídate mucho ―le pidió Alessandra.

―Tranquila ―asintió―. Y te diría lo mismo, pero creo que te dejo en las mejores manos ―añadió, mirando a Dreel, quien le sonrió.

―Exael, ¿por qué no te encargas de llevar a Pam al aeropuerto? ―preguntó de pronto, girándose hacia su hermano.

El rubio lo fulminó con la mirada, sin gustarle ni un pelo aquella media sonrisa de sus labios que no sabía a qué venía. Se la habría quitado de un sopapo, pero disimuló cuanto pudo.

―No te molestes ―se apresuró Pam en rechazarlo, un tanto seca―. Aún debo pasar por el hotel a recoger mis cosas y…

―No será molestia ―replicó Xael, centrando su atención en la joven. Su tono era serio, firme, de los que nadie se atrevería a contradecir.

―Puedo coger un taxi.

A excepción de Pam.

―Y yo insisto ―atajó él, aunque su voz ya no sonó tan dura.

La joven, en cambio, no sabía si sentirse halagada o molesta. Todo en él la confundía. Tan pronto parecía incomodarle una situación como se convertía en satisfactoria. Sintió la mirada de todos sobre ella, acuciándola, sobre todo la de Xael, quien parecía desafiarla; no a que se negara, sino a que dijera que sí. Incomprensible…

―De acuerdo ―aceptó, finalmente. Luego, se giró hacia su amiga y le dedicó una sonrisa.

―Llámame cuando llegues a casa ―le pidió Alessandra.

―Vale ―asintió.

―Hasta pronto, Pam ―se despidió Dreel, y ella le sonrió en respuesta.

―¿Vamos? ―dijo entonces Xael, quien se había situado en la puerta y estiraba su mano en gesto caballeroso para que saliera ella primero.

Lo dicho, incomprensible…

Cuando pasó delante de él, sus miradas se cruzaron un instante, inexpresivas, aunque falsas, y Xael no soltó el aire que retenía en los pulmones hasta que ella comenzó a avanzar por el pasillo. Se giró hacia la pareja y levantó una mano, a modo de despedida.

―Xael ―lo detuvo Dreel―, quizá quieras ir a cambiarte de ropa ―bromeó.

―Vete a la mierda ―vocalizó este en silencio, arrancándole una carcajada a su hermano. El joven acabó sonriendo antes de irse a la carrera para alcanzar a Pam.

―Lo que estás intentando te va a salir fatal ―le advirtió Alessandra, de pronto, con sonsonete.

―¿Yo? ―exclamó él, haciéndose el inocente, aunque sabía que no iba a colar.

―Pam huye de los guaperas como de la peste. Y si es millonario, ya ni te cuento…

―Mi hermano huye de las mujeres. De todas ―puntualizó él―. Además, no pretendía otra cosa que quedarme contigo a solas, por fin ―murmuró, inclinándose sobre ella.

―Sí, seguro… ―rezongó ella, disconforme, aunque toda queja se volatilizó cuando sintió los labios de Dreel sobre los suyos.

Parecía un beso tierno, pero su lengua se abrió paso sin previo aviso y la repentina pasión la hizo jadear. Alzó una mano hasta su nuca y hundió los dedos en su cabello, encerrando los mechones entre ellos mientras la boca masculina devoraba la suya con desesperada avidez, hasta dejarla sin aliento.

―Dreel… ―musitó afligida al comprender lo que se escondía tras aquel beso arrebatado.

―Aún estoy muerto de miedo ―murmuró mortificado sobre su boca con la mirada vidriosa.

―Anoche me dijiste que estaba todo controlado, ¿no? ―le preguntó ella, acariciando su pelo.

Conforme volvía a sentarse, el joven le cogió la mano y se la besó, para luego mantenerla entre las suyas.

―Lo viste, ¿verdad? ―demandó, aunque ya sabía la respuesta, pues eso explicaría que no hubiera insistido en saber la identidad del agresor.

―Fue Damian ―admitió ella―. Lo vi solo un instante en el que lo desconocí por completo, pues en todos estos años nunca había percibido tanto odio en sus ojos. No va a detenerse… Si la policía no lo encuentra…

―Se acabó ―la interrumpió Dreel―. Damian está muerto.

Alessandra lo miró atónita, asimilando sus palabras y lo que le provocaban.

―Debo ser una persona horrible, porque no lo lamento ―reconoció, y Dreel negó rotundamente con la cabeza.

―Pues yo creo que la muerte no es suficiente castigo, por lo que aún debo de ser peor ―masculló él, apretando la mandíbula―. Me he pasado la noche entera reviviendo lo que pasó, viéndote en mis brazos mientras morías sin poder remediarlo…

―Dreel, mírame, estoy aquí ―murmuró Alessandra mientras le acariciaba el rostro, tratando de aliviar su tensión. Él cubrió su mano con la suya, apretándola contra su mejilla, y suspiró para liberarse de aquella sensación oscura, reconfortado por la calidez de su piel―. Sé que esto no ha acabado, que aún queda mucho por enfrentar. Pero no tengo miedo porque sé que lo haremos juntos.

―Sí, Alessandra, siempre. Pronto dejaremos todo esto atrás ―afirmó categórico―, y te prometo una vida llena de nosotros, de nuestros sueños, de nuestro futuro, lejos de las sombras del pasado. Solo quiero hacerte feliz.

―No es necesario que trates de convencerme ―le sonrió conmovida por esas palabras que la llenaban de dicha―. Anoche ya acepté casarme contigo.

El joven sonrió ampliamente y le dio un cálido beso en los labios.

―Es cierto ―se jactó, satisfecho―. Lo que me recuerda que tengo una deuda contigo.

―¿Todos los besos que no me has dado en estas semanas? ―demandó coqueta, y Dreel soltó una carcajada.

―Veo que no me los vas a perdonar. Me gusta… ―susurró, mordiéndose el labio al reprimir el deseo de pagar su deuda en aquel mismo momento―. Aunque no me refería a eso.

Entonces, se metió la mano en el bolsillo y sacó una cajita de terciopelo, una que Alessandra ya conocía, al igual que su contenido.

―Anoche no pude entregarte esto ―murmuró abriéndola.

El diamante refulgió tratando de deslumbrar a su dueña, pero Alessandra tenía la vista borrosa a causa de las lágrimas.

―Voy a pensar que no te gusta ―bromeó Dreel, provocando su risa―. Tal vez es demasiado sencillo…

―No seas tonto ―negó ella.

El joven sostuvo su dedo anular y se lo puso, despacio.

―Creía que eso de que encajara a la perfección era cosa de las películas ―se maravilló él al comprobar que había acertado en la talla.

―Es que es perfecto ―dijo Alessandra mientras lo observaba, sonriente.

―Pues la chica de la joyería no pensaba lo mismo ―refunfuñó Dreel, torciendo el gesto―. Me enseñaba cada pedrusco… ―bufó, exagerando―. La mano te habría llegado al suelo a causa del peso ―añadió, y ella soltó una carcajada, aunque hizo una mueca.

―No me hagas reír, que me duele ―se quejó. Dreel se preocupó, pero ella negó con la cabeza, dándole a entender que estaba bien―. Imagino que la dependienta pensaría que no es propio de una de esas mujeres sofisticadas con las que solías relacionarte ―alegó con aire teatral.

―Exacto, solía ―asintió, dibujándose una sonrisa torcida en sus labios―. Por eso me enamoré de ti, porque eres distinta a todas ellas. La única para mí. La única a la que le pondría un anillo en el dedo.

Alessandra alzó su mano hasta el rostro del joven y pasó los dedos por su mejilla.

―Por eso no importa cómo sea ―murmuró, enternecida―. Si no lo que significa… Es un símbolo de tu amor por mí.

―Entonces, no es apropiado ―chasqueó la lengua, y ella frunció el ceño, extrañada por su afirmación―. No hay anillo en el mundo que lo sea, todos serían pequeños, porque mi amor por ti es inmenso ―dijo, mirándola con picardía.

Alessandra rio bajito.

―Te quiero, Diablo St. Michael.

―Para siempre ―le advirtió él.

―Para siempre ―aceptó Alessandra. Luego, llevó la mano hasta su nuca y tiró de él.

Dreel se dejó hacer hasta que alcanzó sus labios. Entonces, se perdió en ese beso, sellando el que, sin duda, era el mejor trato de toda su vida.

EPÍLOGO

Nunca llueve a gusto de todos

CORRUPCIÓN EN NEVADA

El congresista Steven Travis fue detenido la pasada madrugada por los presuntos delitos de cohecho, malversación, tráfico de influencias y falsificación de documento público. Estos mismos delitos se les atribuyen a sus tres asesores parlamentarios, Neil Edwards, Roger Murray y Jackson Meyer, quien mantiene una relación con Madison Travis, hija del congresista.

Pese a haberse decretado el secreto de sumario por parte de la fiscalía, según fuentes policiales, no se descarta que estos hechos estén relacionados con la extraña muerte de Damian Patterson, director del Hospital St. Mary’s y también uno de los asistentes de Travis en el Congreso.

Patterson fue el autor del disparo que casi acaba con la vida de su hijastra, Alessandra Gardener, prometida del empresario multimillonario Gadreel St. Michael y dueño de uno de los casinos más importantes de Las Vegas, el Hell’s Cave, donde ocurrieron los hechos.

―¡Uno de los más importantes! ―se quejó Dreel―. ¿Quién ha escrito esto? ¿A quién conocemos en el periódico?

Xael se rio en respuesta al otro lado de la línea telefónica, mientras Dreel dejaba la publicación sobre la mesa del merendero. Con cuidado de no arrancarse los auriculares de los oídos, se subió hasta la barbilla la cremallera de su chaquetón. El invierno ya estaba en puertas, y esa mañana parecía que el sol no quería calentar.

―Al menos han nombrado el casino… ―continuó refunfuñando.

―Hay que verle el lado bueno, ¿no? ―añadió Xael a lo que bien sabía que era una broma.

―Que para ti es que no te hayan nombrado ―alegó Dreel, y su hermano soltó una carcajada.

―Las cosas regresan a su cauce ―suspiró el rubio―. Tú vuelves a ser la cara del Hell’s Cave y yo a permanecer en las sombras.

Dreel asintió con un gruñido disconforme, mientras su vista se paseaba por la hoja del periódico. Y de pronto, se echó a reír. Su risa contagiosa provocó que Xael lo imitara, aunque no entendiera por qué.

―¿Se puede saber de qué nos reímos?

―¿Te has fijado en el titular? ―preguntó, limpiándose las lágrimas de los ojos.

―Es un poco cutre, sí ―admitió, al haberle recordado también la famosa serie de los años ochenta―. Aunque lo importante es lo que dice.

―Esos cabrones ya están entre rejas ―dijo más serio.

―Reconozco que fue una de tus mejores jugadas, hermanito ―le confesó Xael.

―No olvides que Lionel hizo un gran trabajo al extraer el audio de la grabación y colocar el archivo en una de las cuentas de almacenamiento en la nube a nombre de Damian ―le recordó.

―Sí ―reconoció él―. Con eso se ha destapado todo el asunto del petróleo sin poner en entredicho la reputación del casino.

―No solo parece que fue Damian quien grababa las reuniones clandestinas, sino que es un claro móvil para que Travis ordenara su muerte ―añadió el moreno.

―No pongo en duda que ese hijo de puta lo haya mandado ejecutar ―masculló Xael.

―Ni yo ―concordó Dreel―. Patterson estaba loco, se había convertido en un peligro tras lo sucedido en el desfile, y esa era una forma de arrancar el problema de raíz. 

―De no ser por la grabación, su muerte se habría seguido considerando como un suicidio ―afirmó Xael―. Ahora solo falta que atrapen a los Pavlov… ―resopló―. Vaya par de joyitas.

―La muerte de Patterson, el incendio del salón en el que también murió Nancy… ―comenzó a enumerar―. El ataque a Alessandra, aquí en Meadow…

―¿Ya se lo has dicho? ―preguntó Xael, cauteloso.

―No ―respondió rotundo, girándose hacia atrás para mirar la casa―. No quiero preocuparla. Apenas hace una semana de lo sucedido y aún está convaleciente. Necesita descansar, recuperarse. Por eso la saqué de allí.

―De todas formas, no creo que Alessandra sea un objetivo para esos tipos ―alegó Xael―. Fue un encargo más, y muerto Patterson…

―Opino lo mismo que tú ―coincidió con él―, pero prefiero esperar. Confiemos en que el inspector Stanley los encuentre pronto.

―Sí, confiemos…―. ¿Has visto el informe del geólogo que te he enviado? ―Xael cambió radicalmente de tema.

―Hay demasiado vocabulario técnico para mi gusto ―admitió―, pero viene a decir que, curiosamente, la calidad del algodón de Meadow reside en el crudo del subsuelo, ¿cierto?

―El petróleo no deja de ser un depósito de materia orgánica que se transforma químicamente al ser sometido a calor y presión ―recitó con ese tono de sabihondo típico de él y que Dreel tan bien conocía―. Y da la casualidad de que el que está bajo tus pies es rico en nutrientes esenciales, que ascienden hasta las raíces de las plantas de algodón, enriqueciéndolas.

―Lo que hace imposible su explotación ―dedujo el moreno.

―Eso es ―concordó su hermano―. Los campos de Meadow están a salvo.

―Qué buena noticia ―se alegró el joven―. Hoy tenemos comida familiar en casa de Lory y este informe les va a venir como caído del cielo. Estas fiestas tenemos mucho que celebrar… Lo que me recuerda… ―Hizo una pausa, aunque Xael ya sabía lo que iba a decirle―. ¿Ya has comprado el billete de avión? ―recitó Dreel con sonsonete―. No quisiera tener que volar a Las Vegas para traerte hasta aquí de una oreja.

―¿Te crees que soy un niño? ―se quejó el rubio―. Sí, papá, tengo el billete y llegaré pasado mañana ―añadió en tono burlón.

―Así me gusta ―dijo su hermano con su usual presunción, lo que hizo resoplar a Xael―. Siempre hemos pasado la Navidad juntos, y me gustaría que esta no fuera distinta ―añadió ahora con sinceridad.

―Distinta, lo que se dice distinta, va a ser ―bromeó Xael.

―Prefiero ignorar tu comentario porque me consta que es tu lado asocial el que habla ―replicó Dreel―. Son buena gente.

―Ya lo sé. Me refería a Alessandra ―le aclaró.

―Entonces no solo va a ser distinta, sino fantástica, memorable, maravillosa…

―Para, para… ―Se rio Xael―. De verdad, háztelo mirar porque te pones demasiado cursi ―se burló.

―Será cosa del amor. ―Suspiró el joven.

―Madre mía…

―Ya verás cuando te toque, ya…

―Y también te pones muy pesado ―refunfuñó el rubio―. Menudas navidades me esperan…

―Exagerado ―se defendió Dreel.

―Voy a llevarme a Meadow uno de los equipos de vídeo del casino, para grabarlo todo, y después comentaremos la jugada, ¿vale? ―dijo con retintín, y Dreel se echó a reír―. Prométeme que te vas a comportar o no voy ―le advirtió poniéndose serio, demasiado como para no creérselo.

―Está bien, me comportaré ―acabó accediendo―. Chantajista…

―Ya me conoces ―se jactó Xael.

―Caradura… ―se quejó Dreel. Él tenía la fama de diablo, pero solo porque su hermano se escondía tras su rostro angelical, engañándolos a todos.

―Bueno, te dejo, tengo que resolver varias cosas antes de poder irme a Meadow ―anunció Xael una vez hubo conseguido lo que quería―. Te mandaré por correo electrónico un par de contratos para que les eches un vistazo.

―Estupendo ―asintió―. Después hablamos.

―Hasta luego ―se despidió Xael antes de colgar.

Dreel se deshizo de los auriculares y volvió a coger el periódico. Suspiró al releer el titular. Debía admitir que habían tenido mucha suerte, pues desde el principio eran muy pocas las probabilidades de salir indemnes. Pero no solo había sido así, sino que contaban con el beneplácito de la opinión pública. Sí, todo iría bien…

Escuchó ruidos tras de sí y giró la cabeza. En ese instante, la puerta de la cocina se abría y vio que Alessandra salía al patio. La joven se recolocó el chal en el que iba envuelta mientras caminaba hacia él, con una sonrisa en los labios. Dreel se sentó mirando hacia delante y extendió los brazos para recibirla. Cuando Alessandra estuvo a su alcance, envolvió con un brazo su cintura y la sentó de lado, sobre sus piernas.

―Vas a enfriarte ―le dijo el joven, abrazándola para darle calor, y ella sonrió, agradecida por su gesto.

Entonces, reparó en el periódico abandonado en la mesa y se tensó contra su cuerpo. El propio Dreel se giró y estiró una mano para hacerse con él y ofrecérselo. Los ojos de la joven pasaban veloces por las líneas.

―¿Ya está? ―demandó insegura, aunque esperanzada, alzando la vista hacia él.

El empresario asintió y Alessandra lanzó el periódico sobre la mesa para echarse a sus brazos y refugiarse en él, presa del vértigo que le provocaba aquella repentina sensación de alivio. Apenas podía creerlo.

―Te dije que no te preocuparas, que todo estaba controlado ―murmuró, reprendiéndola con dulzura―. Confía en mí.

―Y lo hago. ―Se separó de él para mirarlo―. Pero hace años que los conozco y he visto muestras de su poder.

―Pues no les ha servido de nada. ―Señaló la mesa―. Van a pasar una buena temporada entre rejas.

Le pasó los nudillos por la mejilla y ella sonrió ligeramente.

―Lo único en lo que debes pensar es en recuperarte del todo y aprovechar estas vacaciones para reponer fuerzas. El Área de Ginecología del Sunrise te espera ―añadió, guiñándole el ojo.

―Está sucediendo todo tan deprisa… ―admitió ella―. El mismo día que el juez declaró mi caso sobreseído, el hospital Sunrise me ofreció trabajo… No habrás tenido algo que ver en eso, ¿verdad? ―demandó ceñuda.

―En absoluto ―respondió divertido, levantando una mano como si estuviera jurando―. La noticia sobre tu caso tuvo repercusión mediática y da la casualidad de que eres una de las pacientes del hospital. Es lógico que se hayan interesado en tu carrera y quieran tener en sus filas a una excelente ginecóloga como tú. Y eso lo he comprobado por mí mismo, doctora Gardener ―añadió, dándole un toquecito en la nariz.

―Zach es un bombón ―murmuró ella risueña.

―Y está entre nosotros gracias a ti ―le recordó.

―No es para tanto ―negó―. Yo solo le di un empujoncito.

Dreel sonrió ante su arranque de humildad y se acercó para besarle la sien.

―¿Cómo está tu hermano? ―le preguntó entonces, sabiendo que había hablado con él.

―Bien. Ya tiene el billete de avión ―le comentó―. Viene pasado mañana.

―Estupendo ―se alegró.

―Es la primera vez que nos ausentamos los dos a la vez del casino, así que tiene que dejar instrucciones a los empleados. Todos son de confianza, así que no habrá problema. En cualquier caso, debemos pensar en un reajuste, y esto nos va a servir de prueba ―añadió, y la joven lo miró con extrañeza―. Independientemente de las guardias que puedas tener, con mi horario, cuando tú llegues, yo me iré, y no es lo que tenía pensado para nuestra vida en común, ¿sabes? ―preguntó con tono sugerente.

Alessandra asintió, y luego negó, sin acertar a responder, azorada como una quinceañera a causa del efecto que ese hombre seguía provocando en ella; su voz grave y profunda que calaba hasta lo más hondo; su mirada cálida de largas pestañas; la forma en que sus labios se movían al hablar; la insinuación que flotaba en sus palabras… Y Dreel no solo lo sabía, sino que gozaba con ello. Esa media sonrisa que se dibujó en sus labios así se lo decía.

―Yo creía… ―Carraspeó la joven para aclararse la voz y tratar de retomar la conversación―. Pensé que te turnarías con Xael.

―No sé si sería una buena solución ―le respondió, negando con la cabeza―. Casi acabó con él durante mi estancia aquí ―añadió, y se le escapó una carcajada al recordarlo―. Xael es un ave diurna, de los que cree que la noche solo se hizo para dormir. Y no sabe lo equivocado que está ―murmuró, acercándose a su oído para morderle suavemente el lóbulo.

Alessandra tembló de pies a cabeza, y Dreel rio por lo bajo, complacido.

―¿Tienes frío? ―preguntó en un susurro.

Antes de dejarla contestar, delineó con la lengua la línea de su cuello, una caricia cálida que la sofocó y le robó un jadeo.

―¿Ahora tienes calor? ―añadió con picardía, depositando suaves besos en su piel―. Va a resultar que este clima no te conviene.

―Eres tú el que me vuelve loca ―le confesó, dejándose llevar por las sensaciones que Dreel desataba en su interior. Apenas podía hilar un pensamiento con otro, pues lo único que quería en ese momento era seguir sintiendo esa boca en ella, completamente.

Sin embargo, lo que más la estremecía de todo era que Dreel libraba esa misma batalla, la quería y la deseaba tanto como ella a él. Su respiración se agitaba segundo a segundo, y notaba contra ella sus músculos rígidos, tensos, conteniendo sus propios impulsos hasta rozar la tortura. Así lo vio en sus ojos oscurecidos cuando sostuvo su mejilla con una de sus grandes manos para que lo mirara.

―¿A qué hora es esa maldita comida? ―preguntó él, mortificado, siendo ese el último sitio en el que querría estar.

Alessandra tragó saliva antes de contestar.

―A… A la una ―creyó recordar.

Dreel la besó en los labios, suave, aunque su mano viajó hasta su nuca para mantenerla unida a su boca. Saboreó su labio inferior, tiró de él muy despacio, y con la punta de la lengua se abrió paso lentamente hasta alcanzar la suya, para enredarse en una caricia ardiente y sensual.

Dreel gimió, apretándola contra él, en un intento inútil de sentirla completamente. Necesitaba mucho más de ella, todo, y nada le iba a impedir tenerlo.

Rompió el beso abruptamente, pasó un brazo por debajo de sus rodillas y colocó el otro en su espalda, y la agarró con fuerza para alzarla. La joven se sobresaltó, aunque no puso impedimento. Sabía lo que vendría después, lo deseaba tanto como él, y no necesitaba expresarlo con palabras para que él lo entendiera.

Dreel le dio otro beso corto e intenso antes de llevársela consigo, con toda la intención de amarla y colmarla de promesas y sueños que cumplir junto a ella.

Y así, con Alessandra en sus brazos, entraron en aquella casa en la que habían empezado a escribir su historia, una que apenas había empezado y que los uniría por el resto de sus vidas.

FIN

OTROS TÍTULOS

La Saga de Los Lagos

Mi corazón en tus manos

Entre el Sol y la Luna

Sizigia

Más allá de Los Lagos

Serie Extrarradio

Lágrimas de ángel

…y navegar en tu mar

Cada vez que te beso

Una visita inesperada

Trilogía Apocalipsis (Khabox editorial)

Génesis: el libro de Phlàigh

Lamentaciones: el libro de Cogadh & Acras

Revelaciones: el libro de Bhàis

Novelas Independientes

Bajo la luz de tus ojos

Relatos

Proyecto: tu amor (HQÑ)

Alma Bandolera (HQÑ)

SOBRE LA AUTORA

Soy Juani Hernández y nací en Valencia allá por el 76. Finalicé la carrera de Arquitectura Superior en la UPV, aunque me defino como arquitecta de profesión y escritora por devoción. Con 14 novelas en mi haber, he hecho mis pinitos en la fantasía épica, el romance histórico y la contemporánea, como autopublicada y mediante editorial: HQÑ y Khabox Editorial. Mi último trabajo es la Trilogía Apocalipsis, de corte romántico paranormal. Con la primera entrega, «Génesis: el libro de Phlàigh», fui nominada a los premios Ignotus 2019, organizados por la AEFCFT.

Si quieres contactar:

www.facebook.com/Juanihernandezautora

@JuaniHdezAutora

Para más información sobre las novelas:

http://juanihernandez76.wix.com/autora

Y búscanos también en el grupo de facebook

https://www.facebook.com/groups/656560904424013